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"Eu sou o Senhor; esse é o meu
nome! Não darei a outro a minha glória
nem a imagens o meu louvor. Vejam! As
profecias antigas aconteceram, e novas
eu anuncio; antes de surgirem, eu as
declaro a vocês".

Isaías 42:8,9

“Acham-se diante de nós tempos perigosos. Todos quantos
têm conhecimento da verdade devem despertar, e colocar-se de
corpo, espírito e alma sob a disciplina de Deus. O inimigo está em
nosso encalço. Precisamos estar totalmente alerta, apercebidos
contra ele. É mister que nos revistamos de toda a armadura de
Deus. Devemos seguir as direções dadas por meio do Espírito de
Profecia. Precisamos amar e obedecer à verdade para este tempo.
Isso nos guardará de aceitar poderosos enganos. Deus nos tem
falado mediante Sua Palavra. Tem-nos falado por meio dos
testemunhos para a igreja, e dos livros que têm auxiliado a tornar
claro nosso dever presente e a posição que devemos agora
ocupar. As advertências que têm sido dadas, mandamento sobre
mandamento, regra sobre regra, devem ser atendidas. Se não o
fazemos, que desculpa podemos apresentar?”

Obreiros Evangélicos, pg. 308

Toda honra, glória, e honra ao nosso
Criador, Redentor e Mantenedor Cristo Jesus.
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Nota

Este documento é um compêndio dos testemunhos, baseados em
sonhos e visões que Deus tem revelado a Daisy Escalante durante todo
o ano de 2020. Os testemunhos aqui apresentados são transcrições dos
áudios disponíveis no Youtube. Os textos aqui transcritos estão sujeitos
a possíveis erros de pontuação, por se tratar de reprodução de áudios.

Canais no Youtube:

Áudios originais em espanhol
https://www.youtube.com/channel/UCI_9vDx5NE3sWG2ePd-f-wA

Áudios traduzidos para o português
https://www.youtube.com/channel/UC5HqvHVhnJvopxdwiadOIGQ

Site:
https://www.frentealinhadefogo.com/

https://www.youtube.com/channel/UCI_9vDx5NE3sWG2ePd-f-wA
https://www.youtube.com/channel/UC5HqvHVhnJvopxdwiadOIGQ
https://www.frentealinhadefogo.com/
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Testemunho: 03-01-2020
(Tua hora é agora!)

Amados, 03-01-2020. Em sonhos, eu entrei em uma sala onde
se celebrava uma graduação de universidade. Eu me lembrei de um
jovem que deveria estar ali para se formar; tentei encontrá-lo, mas não
foi possível. Vi umas placas com nomes de jovens que deveriam estar
ali naquela celebração e não estavam, mas nem sequer vi o nome
daquele jovem nas placas. Me desesperei e comecei a perguntar por ele
e a procurar por todo lugar, porém não o encontrei. Meu coração
palpitava rapidamente porque não conseguia encontrá-lo. Logo tudo
isso passou e escutei essas palavras: "Não desperdice os momentos de
dar valor e amor ao que realmente merece, as pessoas; porque o ser
humano é pó e ao pó voltará. Remir bem o tempo, fazendo o bem em
todo momento, porque sua hora é agora. Preparem-se! Venho em
breve e serão transformados num abrir e fechar de olhos; eu enxugarei
toda lágrima por amor a vocês, porque se aqui na terra é angustioso
perder um ser querido momentaneamente, quanto mais será pela
eternidade?"

Amados, neste momento despertei. Pensativa em todas estas
coisas e disse: "Oh Senhor! Quão finitos e frágeis hoje somos, e
amanhã não. Mas em nosso afã, nos portamos como se aqui na terra
fossemos imortais, preocupados com tudo, mas no mais importante
nisso estamos despreocupados. Vejo ao meu redor e o egoísmo reina
em tudo; o desejo de fazer sua própria vontade impera no ser humano".
Mas por isso o Senhor diz: "Néscio! Venho por tua alma e essa de quem
será?"

Queira Deus que aprendamos breve a ser como o Mestre,
abnegados, desprendidos, servos entregues somente ao serviço do
Mestre e pelo nosso próximo. "O que serve", diz o Senhor, "este é que
será grande na pátria celestial". Muitas vezes damos, para que vejam
que damos, ou fazemos proezas para sermos vistos, mas diante de
Deus nada disso conta, somente uma entrega total a Ele e ao serviço do



Testemunho: 04-01-2020
(Mensagem sobre o Quarto mandamento)

19

necessitado é o único que Ele vê com agrado e pesa os motivos do
nosso coração. Queira Deus que possamos entender e caminhar neste
caminho. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 04-01-2020
(Mensagem sobre o Quarto mandamento)

Em 04-01-2020, enquanto meditava na Palavra de Deus, seu
decálogo, no quarto mandamento, me detive ali onde diz: não fazendo
vossos próprios caminhos. Fiquei me perguntando: "Senhor, quais são
meus próprios caminhos? Quais são os caminhos que o Senhor quer
que eu tenha, neste Teu santo dia? Não como eu imagino, não como eu
fui ensinada, não como o padrão ou a norma que foi estabelecida, mas
sim como Tu desejas Pai santo. Deixe-me saber, eu quero fazer
somente o que Tu queres. Eu não quero desonra-lo; este é Seu dia
santo, o Senhor o separou, o Senhor o santificou, o Senhor o abençoou
e o fez como um sinal entre Tu e Teu povo. Por favor Senhor, deixe-me
saber como Tu queres que eu faça".

Neste momento o Senhor não me fez esperar e disse: "Tudo o
que vocês fazem diariamente para sobreviver ou em prazer sentimental,
tudo isto deve ficar de lado, cada sábado deve ser totalmente diferente
do que é comum". E me disse: "Que faz comumente além de buscar-me,
vestir, comer e dormir? Tudo o que for mais do isto, dentro dos seus
planos, desonra Meus sábados. [F1] Olhem Minha natureza,
busquem-Me nela. Esquadrinhem Minha Palavra, porque nela estão os
tesouros escondidos que dou ao Meu povo, a todo aquele que me
busca, maná fresco e águas vivas. Louvem-me as nações, porque
grande e poderoso é o Meu poder sobre todas coisas. Eu venho em
breve e meu galardão junto comigo, para dar a cada um segundo as
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suas obras. Louvem! Oh céus! Louvem Ó terra! Porque em breve o mal
jamais existirá.

Amados, estas palavras me encheram de tanto gozo, de saber
exatamente aquilo que o Senhor quer que eu faça, e o que cada um dos
Seus filhos façam neste dia santo do Senhor. Estamos vivendo tempos
muito solenes, tempos onde o mesmo Deus está tomando as rédeas da
educação do Seu povo, e certamente Ele está nos preparando com todo
Seu amor, com todo Seu cuidado para que possamos chegar a ser
coerdeiros com Ele na pátria celestial. Queira Deus que seja este o
mesmo sentimento de cada um de vocês, saber o que realmente o
Senhor deseja, neste tempo para cada um de nós. Que o Senhor os
abençoe!

Testemunho: 10-01-2020
(As Bíblias serão retiradas)

Amados, 10-01-2020. Recebi a palavra do Senhor dizendo:
"Breve vossas Bíblias serão retiradas e só se cumprirá a promessa aos
que se recordarem das Minhas palavras e que serão chamados a
testificar; se assim a estudaram na totalidade, assim se cumprirá o que
foi dito, não vos preocupeis com o que haveis de dizer, porque a Minha
palavra repousará em vossa boca".

Breve, muito em breve se aproxima a grande tempestade e
deveis estar prontos e armados com a palavra da verdade. Leiam
Patriarcas e Profetas, Profetas e Reis, o Grande conflito e o Desejado de
todas as nações. Queira Deus que cada um de nós esteja pronto, para
que possamos ser pregadores da palavra de Deus no momento em que
sejamos chamados a testificar. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 11-01-2020 #1
(Não se voltaram à Deus ainda que sofressem)

Amados, 11-01-2020. Em sonhos eu estava em uma casa
tentando explicar a um homem os desastres e porque isso acontecia
em todo o planeta. Ele me ouvia, mas não me escutava e não
conseguia entender minhas palavras, porque a sua teimosia era muito
grande.

Logo fui levada a outro lugar próximo ao mar. Ali admirava as
ondas e vi uma mulher que corria apavorada e gritei: "Porque está
correndo assim?" Ela me respondeu: "Já vem!" Então olhei para o mar
e vi quando ele se levantou; corri para dar o alerta, mas era inútil, todos
estavam ocupados em seus afazeres e diziam: "Já foram dados muitos
alertas e não aconteceu nada, nos deixe em paz". Eu disse a eles:
"Venham, venham vejam o mar, está vindo, está vindo!" Mas eles riam
e caçoavam dos meus rogos. Vi centenas sofrerem e um grande
desespero. Vi que ainda se sofressem e se desesperassem não se
voltavam para Deus, mas sim para o homem do pecado. Nesse
momento de desespero, despertei, rogando ao Senhor que muitos
possam ver e muitos possam entender. Queira Deus que assim seja.
Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 11-01-2020 #2
(O homem do pecado tem se engrandecido)

Em 11-01-2020, o Senhor me disse: "Profetiza outra vez e diga
assim: O homem do pecado tem-se engrandecido e endeusado, e sobre
o mundo inteiro têm se levantado para criar destruição, intriga e terror.
Ele é dirigido pelo príncipe do mal e este vai destruir tudo o que se
coloque no seu caminho; essa é a sua hora o seu momento, e ele
aproveitará e atuará com grande astúcia e convencimento; virão as
nações e o venerarão e pedirão a ele ajuda e salvação. Grandes coisas,
e maiores ainda que já são vistas, ainda verão vossos olhos, e todo
aquele que tem sido incrédulo reconhecerá que o terror chegou à sua
porta. Não haverá escapatória para o maligno e o rebelde, seus olhos
serão mananciais de água e seu corpo vai se estremecer como uma
folha. Não reconheceram minhas palavras e não atuaram segundo a
profecia. Calamidade atrás de calamidade continuará; ilhas e
continentes serão ainda mais terrivelmente açoitados; os que ignoram
Minhas palavras se inclinarão de dor e seus dentes se estremecerão de
espanto. Gente incrédula, adúltera que busca o seu bem em grandeza,
em comodidades, agarrados em seus bens que em um momento
acabarão. Então o que tem de que te servirá? Trocaram suas vidas por
um salário para realizar o desejo do seu coração, e em um segundo
tudo será desfeito. Põe sua vida e confiança em homens, que segundo
eles são capazes de livrá-los. Insensatos e faltos de entendimento, há
muito tempo já tem chegado as Minhas palavras e muitos rejeitam o
conselho. Acaso agindo dessa maneira vivereis? Agora digo ao Meu
povo, aquele que ouve a Minha voz e faz a Minha vontade sem
questionar. Preparai-vos porque Eu provo os vossos corações, ao
coração mortal para que tire a escuridão que existe nele, para que
possais assim repudiar o mal e se voltar para Mim. Mas muitos desejam
apenas o seu bem e a sua honra, e preferem sua honra e grandeza ao
invés de obedecerem às Minhas palavras. Que, pois, farei com estes?
Os esquecerei e tirarei o seu nome do Livro da Vida, porque
aborreceram os Meus ditos e violaram os Meus mandatos. Esforça-te
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povo Meu e ande por Meus caminhos, e só assim te irá bem. Apressa os
teus pés para fazer a Minha vontade e não olhes para trás, porque o dia
vem, e quase é chegado, quando muitos irão querer ouvir Minhas
palavras e se chegar a Mim e já não poderão. Obedeçam
implicitamente e vivereis.

Logo após isso me foi dito, Isaías 54. Palavras fiéis e verdadeiras
do Senhor para cada um de vocês. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 13-01-2020
(A hora é chegada)

Em 13-01-2020, no momento de dormir, já estava em minha
cama, eu orava ao Senhor e pedia pelos que sofrem ao redor do mundo
e pelas calamidades que a terra sofre. Neste momento eu fui
transportada, em milésimo de segundo, para um lugar onde eu via de
longe o mar, e vi muitas pessoas estendidas no chão e outros
ajoelhados com suas mãos na cabeça. Choravam e gritavam com uma
angústia muito grande por tudo o que acontecia. Vi muitos escombros
ao redor e havia muita dor e sofrimento.

Logo tudo isso acabou e estava novamente em minha cama,
perdi o sono e comecei a clamar: "Oh Senhor! Há algo a ser feito?" E
Ele me respondeu: "Nada, pois a hora é chegada!"

Amados, eu fiquei meditando sobre essas coisas e clamando a
Deus, até que dormi novamente.

É muito triste o que está acontecendo ao redor do mundo neste
momento, mas é este o momento que isso teria de acontecer. Assim,
nos preparemos, porque a nossa redenção está muito próxima, mas
ainda mais próxima da nossa redenção é a hora da prova suprema que
cada um dos filhos de Deus terá que enfrentar neste mundo. Queira
Deus que estejamos preparados e agarrados em nosso amado Senhor,
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confiando nEle e com o “está escrito” em nossos lábios, para que
possamos ser por Sua vontade e por Sua misericórdia vencedores nEle.
Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 16-01-2020
(Saiam das cidades! É urgente!)

Em 16-01-2020, estando trabalhando na terra em minha horta,
veio a palavra do Senhor a mim dizendo: "Isto o que você está vendo
agora em ordem, logo não será mais assim, prepara-te. Digo a vocês
novamente, diga ao povo que conhece que saiam das cidades porque
senão certamente morrerão."

Queira Deus que possamos entender, que possamos apreciar,
que possamos agradecer ao Senhor, por se recordar e que assim cada
um de nós possamos ser livrados das misérias, dos sofrimentos, das
vicissitudes que estão ao redor deste mundo. Que o Senhor os
abençoe!
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Testemunho: 17-01-2020
(O que sabe o que deve ser feito, faça-o!)

Em 17-01-2020, veio a palavra do Senhor a mim dizendo: "Diga
ao Meu povo que, o que sabe que tem que fazer, faça, porque muito
em breve não poderá. Tudo o que te vier a mão para fazer, faça-o com
todas as tuas forças; seja diligente e atue, somente assim serão
preservados." Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 18-01-2020 #1
(Quebrantando a altivez de espírito)

Em 18-01-2020, em sonhos eu via uma cidade e nela haviam
várias lojas e todas elas ofereciam coisas velhas. Não havia atrativo
nestas coisas, mas era o único que havia a disposição, sem exceção,
então ouvi uma voz dizendo: "Logo o consumismo terminará, e ainda a
altivez de espírito será quebrada".

Nesse momento o cenário mudou, vi muitas casas, estavam
todas abandonadas e descuidadas de tal maneira, tanto que parecia ali
não haver ninguém. Para o meu assombro observei pessoas entrando e
saindo destas casas. Nesse momento olhei para outro lugar e vi a
natureza, e tudo que nela havia estava sem vigor; não havia
contentamento em observá-la e os animais que ali habitavam gemiam
por causa de todo este grande evento. Olhei novamente e vi como não
havia paz em nenhum lugar, e ainda que muitos a buscassem, esta
fugia deles. Havia caos por todos os lugares e ouvi uma voz que disse:
"A paz não existirá de agora em diante até que venha o Meu reino;
estais apercebidos porque o tempo é quase cumprido!"
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Então despertei amados. Que glorioso saber que apesar de
todas estas coisas tristes e terríveis que estamos vendo, e que vão
seguir se intensificando de agora em diante e ainda mais, temos a
esperança de que o nosso Salvador está às portas e breve todas estas
coisas passarão. Animem-se meus irmãos, levantem e ergam vossas
cabeças porque a vossa redenção está próxima, amados irmãos.
Firmem vossos pés sobre o evangelho da paz que é Cristo Jesus; se
apegue a Ele com temor e tremor, para que assim possamos estar
cobertos diante destas eventualidades e possamos estar protegidos
debaixo das asas de Cristo Jesus. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 18-01-2020 #2
(Meu número será completado)

Em 18-01-2020, enquanto estudava a palavra do Senhor na
tranquilidade da sua natureza, vendo os pássaros escutando seus
cânticos, vendo as árvores e as flores, o Senhor me disse assim: "Que
está vendo?" Respondi: "Uma videira". E Ele me respondeu: "A observe
bem. O que está vendo?" E respondi: "Vejo que perdeu muitas folhas
velhas, mas em seu lugar brotam novas, e são mais as que brotam
novas do que as velhas que caíram". Me disse: "Você viu bem. Muitos
cairão, mas muito mais ocuparão seu lugar, porque o Meu número será
completado. Retenha o que tens para que ninguém tome sua coroa, se
esforce e seja valente".

Amados, fiquei impressionada por estas palavras do Senhor, por
saber que está tão próximo de cada um de nós, e observava enquanto
eu estava diante da natureza tratando de entender as maravilhas que
Ele quer nos dar e dizer a cada dia. Enquanto seguia absorvida nos
pensamentos sobre estas palavras, o Senhor me disse outra vez: "O
que ouves?" E respondi: "Um vento forte que inclina e faz as árvores
retinar". Me disse: "Em que direção?" E respondi: "Do Norte para o
Sul." Ele me disse: "Como o sabes?" Respondi: "Pelo movimento das
árvores". Me disse: "Assim é. Aquele que olha e observa não será
tomado pela surpresa, mas o que omite a observação será tomado de
surpresa e não poderá escapar; estejam apercebidos."

Amados, queira Deus que cada um de nós possa estar atento
para as coisas que estão acontecendo, e mais ainda, às coisas que
estão acontecendo conosco mesmo. Que possamos pedir ao Senhor, de
todo o coração, que nos mostre como Ele realmente nos vê, para que
assim possamos estar em contas com o Rei dos reis e Senhor dos
senhores. Porque, amados, o que está se desenrolando neste mundo e
ainda mais o que nos chegará mais forte, muito mais violento, somente
Ele é o que realmente nos pode salvar. Busquemos ser propriedade
total e absoluta do nosso Deus, pois esta é a única maneira que
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poderemos subsistir neste mundo e podermos ser coerdeiros no mundo
vindouro. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 21-01-2020
(Procrastinação e desânimo)

Amados, 19, 20 e 21-01-2020, o Senhor me repetiu o mesmo
sonho, por estas três noites consecutivas. Eu via como as pessoas
começavam um trabalho e, sem terminar, começavam outro; os via
oprimidos ao ver tanto trabalho incompleto, e não por culpa de
ninguém, mas sim pela negligência deles mesmos; os vi como muitas
vezes foram exortados a terminar tal trabalho, porém, a procrastinação
e o desânimo os atordoavam e os desviavam do seu dever. Outros
acrescentavam cargas ou metas adicionais ao seu dever, deixando
assim de lado sua responsabilidade. Foi me deixado saber que isso
trará a cada um deles muita dor e sofrimento, quando se atentarem
que o tempo perdido, ou a não realização do seu dever, deixarão a eles
e a outros totalmente em caos e desespero. Já o tempo era cumprido,
eu vi, e sua responsabilidade havia ficado incompleta. Censuras e
desculpas já não eram válidas; o tempo de realizar o recomendado já
havia passado e não era possível voltar atrás, já não podia ser
remediado. Foi muito triste ver toda esta cena de desespero. Eu espero
e rogo ao Senhor que cada um de vocês, todos os que estamos neste
momento de preparação, cumpramos com a parte que nos cabe a cada
dia; começando e terminando, para que assim possamos estar de
acordo com o que o Senhor deseja de cada um de nós. Que o Senhor os
abençoe!
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Testemunho: 22-01-2020
(Alguns segundos para a meia noite)

Amados, 22-01-2020. A procrastinação me foi dito, é pecado de
morte, porque impede terminar os capítulos da nossa vida. Capítulos
incompletos por procrastinação serão a morte, pelo dever não
cumprido, e este é o dever que precede à salvação.

Foi me deixado saber que o tempo está quase findando, e que o
curso deste mundo é inevitavelmente caos e desolação. Eu vi um
relógio suspenso no ar, ele era transparente, e fiquei observando que
somente faltavam alguns segundos para meia noite. Ao ver isso,
amados, eu quis gritar aos quatro ventos que se apressassem a saírem
das cidades, mas não me foi permitido fazê-lo. Foi muito triste e me
levantei com lágrimas em meus olhos. Amados, queira Deus que
nenhum de nós, procrastinemos. Que ainda em Sua misericórdia possa
nos alcançar, que ainda aqueles que não saíram possa sair. Queira
Deus que cada um possa entender que isso não é um jogo, que há
muito em questão, sua salvação, a de seus filhos, seu esposo e sua
esposa, a salvação individual. Queira Deus que possam entender.
Assim, rogo ao Senhor para que assim seja. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 25-01-2020 #1
(Anda tu e tua casa)

Em 25-01-2020, em sonhos, vi que algumas pessoas
trabalhavam próximas de uma montanha que tinha muitas rochas; e
próximo a esta montanha havia uma rua que chegava até à cidade. O
chefe destes trabalhadores exigia que continuassem trabalhando na
rua próxima à montanha que tinha muitas rochas. Logo um forte
tremor foi sentido no lugar e as rochas começaram a cair, e os
trabalhadores correram para a rua deixando tudo e todas as
ferramentas para trás.

Logo a cena foi mudada, e vi agora a cidade. A educação era
muito vã, para crianças, jovens e adultos, mas ainda assim era
necessária para que fizessem parte daquela cidade. Via como as
crianças, os jovens e os adultos estavam totalmente embotados por
causa dessa educação, e suas mentes ágeis, cheia de planejamento e
criativa, eram reduzidas à muito pouco, sendo que a educação que
recebiam monopolizavam seus sentidos, sendo assim possível serem
dirigidos por um homem com muito dinheiro, e este, assim colocava
diante deles somente as opções que lhe favorecia, em troca de garantia
de emprego; se não aceitassem eram destituídos do apoio que vinha da
cidade. Vi como muitas pessoas, muitos, mas muitos viviam nervosos,
atarefados e angustiados pelo temor de perder o sustento, que vinha
da cidade e de quem a controlava. Vi como este homem destruiu um
local onde eram realizados treinamentos missionários, e instalou ali um
grande centro de entretenimento com muitas máquinas de diversões,
músicas e muitas luzes coloridas. Me aproximei deste homem e disse:
"Porque fez isto?" E o seu auxiliar me respondeu: "Este é o seu trabalho,
ele se preocupa com a felicidade de todos", e deu uma risada sarcástica.
Eu respondi: "Que felicidade? Isto somente adormece seus sentidos,
para que assim possa tê-los em suas mãos e poder controlá-los com
facilidade". Me olhou e me respondeu: "Este é o meu trabalho, e eles
gostam disso."
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Vi que muitos não pensavam na causa e efeito e se entregavam
desenfreadamente ao entretenimento, sem medir as consequências do
seu tempo perdido. Os adverti em alta voz, mas somente uma pessoa
despertou daquela vil letargia e me disse: "Ajuda-me! Este lugar acaba
com o meu ser, me ajude." Agarrei aquela mulher pelo braço e a ajudei
a sair daquele lugar de perdição e daquela cidade que, como veneno de
serpente, adormecia a todos aqueles que estavam nela, até que o
veneno lhes tirasse a vida. Fomos eu e aquela mulher a um campo, e
estávamos ali com outras pessoas tranquilas; e cada dia fazíamos a
parte de acordo com nossa consciência. Ali aquela mulher louvava e
glorificava a Deus por sua liberdade.

Logo fui a outro campo, e ali vi um homem e uma mulher. Eles
se preparavam para entrar no caminho em direção ao campo; estavam
se preparando para enfrentar uma tempestade que se formava e vinha
rapidamente. Os vi subir em uma caminhonete e disse: "Se vão por
este caminho, não devem ir na caminhonete, é melhor ir pelo caminho
à pé." Porém eles não me deram ouvidos, e colocando todos os tipos de
objetos na caminhonete, avançaram pelo caminho, e num ponto difícil
do caminho perderam a caminhonete e tudo que levavam nela, ficaram
sem nada, somente com suas vidas. A tempestade chegou e começou a
açoitá-los, e corriam juntamente com outros que dávamos orientações
verbais para ajudá-los, e assim não pudessem perecer. Os repreendi
por seu ousado caminhar e a mulher me respondeu: "O medo pela
sobrevivência me levou a isto". E o homem disse: "O medo em passar
fome me cegou". Nesse momento escutei uma voz, muito forte que
vinha dos céus e disse: "Chegará o momento e já chegou, onde todos
os que vivem no mundo serão afetados, e o mundo verá os verdadeiros
princípios que os governa, mas Meu olho somente vigiará, protegerá e
cuidará dos meus escolhidos. Muitos, muitos, muitos" me foi repetido,
"dos que conheciam sobre este momento decidiram não se preocupar,
mas sua hora vai chegar, quando em grande calamidade desejarão o
que desprezaram e não o terão; porque desprezaram os dias das coisas
pequenas e desprezaram o plano que tracei para a salvação das suas
almas". Meu ser tremia ao ouvir estas palavras e minhas lágrimas não
podiam ser contidas, e exclamei: "Oh Senhor! Quantas vezes foram
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advertidos sobre isso, quantas vezes e agora o que fazer?" A voz me
disse: "Ande você e sua casa e apronte tudo, porque o momento é
chegado". E seguiu dizendo: "Muitos correrão de um lado para o outro
e buscarão a salvação, mas no momento de atuar com base em seu
conhecimento, não somente foram rebeldes quanto a isto, mas fizeram
sofrer a todos aqueles que os advertiram; mas agora o sofrimento está
sobre eles". E prosseguiu dizendo: "Ninguém que omita seu dever e
despreze os dias das pequenas coisas poderá vencer. A morte é esta,
cria e se propaga nas cidades, e todo aquele que sabe estas coisas e ali
permanece em desobediência, esta chegará a ele. Este é o momento
das trevas e seu curso se intensifica, somente uma estrita obediência às
Minhas leis e Meus mandamentos e estatutos poderão livrá-los.

Amados, neste momento despertei. Com uma sensação de
urgência tão grande dentro do meu ser. Queira Deus que cada um de
vocês a possam entender e ter tudo preparado, escondidos em Cristo
Jesus. Que possamos obedecer a cada instrução que Ele está nos
dando, para que assim sejamos protegidos por Seu braço protetor. Que
o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 25-01-2020 #2
(Atalaia do Seu povo)

Em 25-01-2020, às 13:42 da tarde, enquanto meditava no sonho
bom que o Senhor me deu nesta madrugada, veio a palavra do Senhor
a mim dizendo: "Não há fogo sem labaredas, e não há terror sem
espanto; mas ainda assim o povo que conhece é néscio em sua própria
opinião. Se tão somente soubera o que realmente os daria paz e
sossego, mas aquele que diz ser meu povo está rodeado pela
destruição, e esta lhes dá as boas-vindas. Insensatos, faltos de
entendimento, que correm para a destruição e fogem da salvação. Até
mesmo as feras conhecem as magnitudes dos eventos e correm por
suas vidas, mas o povo que conhece se senta para esperá-la. Quem
escutará a voz de alerta? E quem verá o que realmente acontecerá? Se
apegam às suas posses que em segundos se desvanecem, e seus
pensamentos se extasiam em sonhos, que como balões perfurados
deixam de existir. Daqui dos céus vejo todo o mortal e leio seus
pensamentos, sei de suas inclinações e conheço antes deles os seus
propósitos. Acaso contenderei com o homem para sempre? Vivo Eu,
que assim não será. Mas há um fim e este está extremamente próximo.
Não há atalaia. Aquele que diz ser meu povo que escute, pois não há
súplica que seu coração enterneça, porque seu coração está
endurecido como pedra e seus pensamentos como o ferro. Pedirão um
sinal, porém não o receberão, porque menosprezaram meus ditos e
abominaram aos meus profetas. Não souberam distinguir entre o santo
e o profano, e recusaram as súplicas do Meu amor. Agora, o que farei
com esta geração ímpia e perversa? Já o Meu olho não os verá, e
somente me alegrarei com os que Me buscam e andam em Minha
vontade; os guiarei para sempre e os amarei por toda eternidade.
Comerão coisas mortíferas e nada lhes tirará a vida; tremerá todo o
alicerce do mundo e permanecerão em pé; rugirá o mar e viverão
confiantes; cairão setas à sua direita e esquerda e nada os tocará,
porquanto Minha palavra era Lei para eles e seus pés estavam sempre
prontos a cumpri-la. Meus adversários os verão, aqueles que me
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conheciam e me desdenharam, e os amaldiçoarão e tentarão matá-los
com quebranto, espada e maldição, mas Minha mão está alçada;
porque Aquele que vela por Israel não dorme e não dormirá jamais, e
somente deixará de vigiar ao Seu povo, quando este estiver dentro da
Canaã celestial. Agora pois escutem povos, nações e reinos. Aquele que
É, que Era e que Há de vir, diz assim: Vocês apregoam destruição ao
Meu povo e colocam datas para seu extermínio, mas Eu juro por Mim
mesmo que nenhum deles perecerá; e que a maldade que tramam
contra Meu povo será certamente vingada por Mim; e conhecerão no
mundo, e até os confins do Universo, que o Grande Eu Sou é atalaia
pelo Seu povo e ninguém será perdido. Agora pois tu, Minha amada,
Minha noiva, ama-me inteiramente como Eu te amo, e assim o mundo
verá Minha glória refletida em ti. E aqueles que hoje não me conhecem
me conhecerão, e serão também Meus amados. O fim de todas as
coisas chegará e viveremos todos juntos por toda a eternidade. Aquele
que quiser ouvir, ouça o que o Eterno declara hoje sobre todo o mortal,
Amém".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para todos. Que o Senhor
os abençoe!

Testemunho: 27-01-2020
(Vítimas de epidemia)

Amados, 27-01-2020, em sonhos, eu estava em uma cidade
onde haviam muitos edifícios e onde viviam muitas pessoas. Eu vi ali
muitos oficiais de assistência e socorro; ali era percebido que uma
situação climática havia acontecido, porque vi como eram socorridos e
abrigados em grandes centros de apoio com grandes portas de vidro.
Muitas pessoas chegavam ali tristes e oprimidas diante do que lhes
haviam sucedido, e eles eram tratados com muita amabilidade e
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empatia. Enquanto observava isso, ouvi um estrondo muito forte, como
se alguém tivesse estralado os dedos, mas muito forte, e todas as
entidades que ajudavam os refugiados, se tornaram, num abrir e fechar
de olhos, cruéis e violentos. Os vi levando as pessoas até refúgios
amplos e apontando agora armas para eles, os oprimiam e zombavam
deles. Vi como os denegriam e os maltratavam. Enquanto observava
todas estas coisas, eu orava por eles, e nisto um dos oficiais, enquanto
estava orando, me apontou e disse: "Entre você e a jovem que está
com você". Entramos, ali onde estavam todas as pessoas, os vi com
muito temor e angustiados. Olhei para o teto e vi ali uma linha de canos
de gás com suas válvulas e homens com trajes brancos, com máscaras
nos rostos, num quarto de vidro dentro daquele lugar. Eu os ouvi
dizerem: "Aqui estão os que atrapalham nossos planos, como vítimas
de epidemias, morrerão sem poder respirar".

A tensão aumentou dentro de mim e clamei: "Oh Deus!
Ajude-nos". Meu acompanhante me disse: "Caminha com a jovem até a
porta e saia". Olhei para a porta vigiada por guardas armados, minha
mente ordenava o meu corpo obedecer e avançar, porém os meus
olhos me diziam que não era possível sair. Peguei a jovem pela mão e
disse: "Caminhe atrás de mim, e feche seus olhos e abra somente
quando disser para abrir". Disse isso, porque sentia o que estava se
passando comigo e não queria que ela sentisse o mesmo e
retrocedesse. Avançamos e passamos pelos guardas, que não se
moveram do lugar, como se estivessem paralisados e não nos vissem.
Chegamos à porta, abrimos e corremos, nos escondemos em um
edifício debaixo de umas escadas, e dali era possível ver como
continuavam a levar pessoas para estes lugares. Logo os retiravam dali
mortos e envoltos em algum tipo de saco brancos, sendo levados a
valas comuns para serem enterrados. Foi aterrorizante ver aquilo,
amados irmãos, diante dos meus olhos. Foi me ordenado sair dali e,
em nosso caminho, o que via era desolação e morte, era tudo o que
reinava naquele lugar. Então me foi dito: "Somente uma obediência
implícita a Deus os poderá livrá-los. A fé, é a única que moverá os céus
para poderem obter proteção".
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Neste instante, amados, despertei. Queira Deus que possamos
ter uma fé implícita em Cristo Jesus, que nos ajude a obedecer em tudo
o que Ele nos mande. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 28-01-2020
(Terra e mar se moverão, mas ainda não é o fim)

Amados, 28-01-2020, em sonhos, eu vi como um movimento de
terra (terremoto) muito forte fez com que tudo sobre a superfície da
terra cambaleasse como um bêbado. Foi um abalo tão grande que
estruturas que tinham certeza de sua segurança, foram abaixo num
piscar de olhos. O mar entrou terra adentro e muita gente pereceu. Vi
como as ilhas eram sacudidas e eu me agarrei em uma árvore para não
cair. Logo vi uma balança que apareceu no céu, e uma mão gigante a
sustentava; vi que a balança estava inclinada na parte esquerda e o
lado direito estava mais alto; vi um ser resplandecente chegar e
colocou algo do lado direito da balança e ela foi nivelada. Logo escutei
uma voz que disse: "Saiam das planícies, adentrem para as montanhas.
Nação obstinada e desobediente, estejam apercebidos e roguem ao Rei
do universo que os sustenham, porque o mar e a terra se moverão do
seu lugar, mas ainda não é o fim".

Neste momento despertei, amados, com uma sensação
inexplicável no meu peito, rogando a Deus por seus filhos em toda a
face da terra. Queira Deus que possamos ser obedientes ao mandato
de Deus. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 31-01-2020
(Cérebro atrofiado)

Em 31-01-2020, falando com um jovem que tem um talento
para os instrumentos, mas não tem o hábito de tocá-los, porque
somente se interessa por outra coisa, veio a palavra do Senhor a mim
dizendo: "Há um homem que tem um computador muito potente e
versátil; alguém chegando em sua casa vê esse computador e diz:
"Essa pessoa deve realizar muitas coisas com este computador muito
potente, que está capacitado para muitas tarefas". Vou perguntar ao
dono deste computador: "Olá amigo! Me mostre tudo o que pode ser
feito com este maravilhoso computador!" O dono vem de maneira
muito amável a demonstrar e o curioso está muito atento a toda
apresentação. O dono liga o computador, abre o programa e diz: "Olhe
aqui, o que faço com ele". O curioso observa e vê cartas escritas no
Word e exclama: "E o que mais pode fazer?" O dono responde:
"Somente isto, escrevo cartas para as pessoas, as imprimo e pronto".
Aquele que estava observando exclama: "Como somente isso? Esse
computador é muito potente para realizar uma infinidade de coisas e
você somente escreve cartas? Grande foi o seu assombro. Assim me
disse o Senhor: "Mais maravilhoso ainda é o cérebro humano e muitos
são culpados de sua atrofia, por não o usarem em toda sua
potencialidade. Escutem e aprendam o que o Soberano diz às suas
criaturas".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para todos vocês.
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Testemunho: 01-02-2020 #1
(Façamos pacto com Deus)

Amados, 01-02-2020, enquanto nos preparávamos para ler o
livro que o Senhor havia nos dado neste dia para estudá-lo através das
Sua santa palavra, o Senhor me disse: "Leia Isaías 64 e 65".

Não há palavras, amados, para mim ao ler isto e poder expressar
que um Soberano Deus tão grande e tão majestoso, todo poderoso,
onisciente, criador de tudo o que vemos e Redentor de cada ser que o
aceita como seu único e verdadeiro Deus. Deus está pendente dos seus
verdadeiros filhos e como Pai nos exorta; nos repreende e nos prova,
nos passando pelo fogo agarrados em Suas mãos, para nos desfazer da
escória que é a culpável da separação entre nós e Ele; para purificação,
santificação e nos outorgar a eterna redenção. Aos Seus olhos não
passa nada desapercebido e diante do Seu poder nada se interpõe; Ele
fala e o mar se cala; Ele estende Suas mãos e o universo se detém.
Quem é como Ele e quem não temerá o Seu santo nome? Ele possui as
chaves do inferno e jura por si mesmo que elas não prevalecerão; Ele
põe o Seu exército ao serviço dos Seus filhos e os ordena para não
perder a nenhum; ao Seu mandado tropas angelicais de grande poder e
majestade cobrem a face da terra e a rodeia em minuciosa vigilância
aos futuros herdeiros do Seu reino sempiterno. Ruge o maligno e olha
ameaçando com suas garras, sopra os ventos e arroja fogo por sua
boca. O mundo o vê e cai, os malvados temem, mas os herdeiros do
reino sempiterno viverão confiantes em Seu Soberano Deus, que nunca
perdeu uma batalha e jamais a perderá. Que nunca perdeu a nenhum
que estivesse escrito no Livro da Vida.

Enquanto eu pensava em todas estas palavras amados, escutei a
palavra do Senhor que me disse: "Escutem os povos e ouçam as nações.
O Soberano do Universo levanta o seu rosto contra aqueles que
atentem contra Seus filhos e cobre com Seu manto aos Seus escolhidos.
Louvem a Ele os povos porque grandes e maravilhosas são Suas obras
e aquele que faz um pacto com Ele, viverá de maneira confiante".
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Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para vocês, amados
irmãos. Queira Deus que assim seja, que façamos um pacto com Deus,
por meio de sacrifício, por meio de obediência. Que a Sua palavra seja
lei em nossas vidas, para que assim Ele nos possa cobrir com Seu
manto e possamos passar por águas turbulentas, tranquilos e
confiantes, agarrados nas mãos do nosso Senhor. Que o Senhor os
abençoe!

Testemunho: 01-02-2020 #2
(Propósito pelo qual foste criado)

Em 1º-02-2020. A soberba não permite que Deus nos possa
tocar. Estávamos fazendo este estudo, em um momento minha mente
se extasiou em pensar que Deus deseja que sejamos como crianças,
para que possamos ir para o céu. Eu pensava e meditava nisto, quando
escutei a voz do Senhor dizer: "Quando você tinha os seus filhos
pequenos, você planejava os seus dias, os dirigia; eles com respeito a
isso não tinham nenhum tipo de preocupação. Eu sou o Seu Pai, e se
permitir que eu planeje e dirija os seus dias, não terá nunca com o que
se preocupar, e assim lhe será revelado em todo o seu esplendor o
propósito pelo qual foste criado".

Amados, isto foi maravilhoso. Eu meditava nestas palavras e me
alegrava, era como se gotas do céu da eterna sabedoria de Deus
chegasse aos meus ouvidos e eu louvava e glorificava o nome de Deus
por isto. Enquanto estava extasiada nas palavras maravilhosas que
escutei, a voz seguiu dizendo: "Muitos buscam e anelam saber por qual
motivo foram criados; traçam planos e vivem anos após anos de sua
vida buscando que isso os preencha e lhes de um sustento prazeroso;
tiram sorte e vivem visitando adivinhos que lhe sussurram o que o seu
coração deseja escutar. E Eu que os pensei, os formei e os trouxe a
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existência, Sou o único que conheço o motivo pelo qual foram criados,
Aquele que os fará sentir realizados e felizes; e de maneira alguma não
aceitam Minhas palavras nem buscam Meu conselho. Aquele que se
coloca diante de Deus, Ele o faz prosperar com pouco esforço, mas ao
soberbo com grande cansaço e grande amargura, seu árduo trabalho
lhe traz pouco ganho com aflição de espírito".

Amados, queira Deus que cada um de nós possa entender e
analisar profundamente estas palavras do Senhor, para que possamos
endireitar nossos caminhos, e assim buscar o caminho verdadeiro de
paz, de justiça e de amor. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 01-02-2020 #3
(Flor natural ou artificial)

Em 01-02-2020, enquanto meditava nas coisas maravilhosas
que o Senhor estava me ensinando, meus olhos se fixaram em umas
flores de plástico; então veio a palavra de Deus a mim dizendo:
"Observa, não murcham, nem é preciso lhe colocar água, mas delas
não surge nenhuma mudança, ao ponto que chega o momento que se
cansa somente de observá-las; chegando ao ponto de ignorá-las
completamente, passando ao seu lado e seus olhos não a percebe mais;
porém a flor natural requer cuidados, pois com seu aroma, mudanças e
majestade não pode ser ignorada, e cada vez que a olhar se alegrará e
esta refrescará sua alma. Decidam-se hoje o que querem fazer".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
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Testemunho: 03-02-2020
(Vivam a Lei, mandatos e estatutos)

Em 03-02-2020. Amados, foi me mostrado em sonhos uma
grande mortandade, muito terrível. Vi muitas pessoas estendidas no
solo sem forças, estavam agonizando. Perguntei: "O que está
acontecendo?" E me foi respondido: "A avareza, a glutonaria, a
complacência própria acima de um "Assim diz Jeová", desencadearam
as mais atrozes e mortais causas por toda a terra. Não há paz sem
obediência, nem saúde sem ela. A maldade se alegra e a luxúria é sem
limites, desonrando assim o Criador de todo o mundo. Busquem-me de
todo o coração, iniciem uma reforma de saúde, me foi dito. Vivam
minha Lei, Mandatos e Estatutos, e assim cairão ao teu lado mil e dez
mil à tua direita, mas a ti não chegará nada."

Nesse momento me foi dito: "Salmos 111".
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Testemunho: 05-02-2020
(Completos e incompletos Mandatórios e não

mandatórios)

Amados, em 05-02-2020 o Senhor me falou sobre completos
mandatórios, completos não mandatórios, incompletos mandatórios e
incompletos não mandatórios. Eu havia escutado isso de outra forma,
uma ou outra vez durante o tempo da minha vida, e indiretamente já
que diariamente estamos trabalhando com isto, mas da maneira como
o Senhor me explicou durante os dias que se seguiram a 05/02/20.

Já no dia 12 de fevereiro, o Senhor me disse: "Isto você precisa
compartilhar com outras pessoas, já conseguiu entender, agora não
mais com palavras, mas com ações; deve compartilhar porque outros
também devem saber. Assim que cumprindo este comprometido,
compartilho com vocês.

Quanto ao que se refere aos completos mandatórios, Ele me
disse: "Estas são as tarefas diárias, que sem elas nosso dia não pode
funcionar". Me falou de alguns exemplos: "Buscar ao Senhor pela
manhã, ao meio-dia e a tarde, como realmente Ele merece; ter a roupa
de cama limpa; minha própria roupa que vou usar; descansar; abrir
caminho para chegar a algum lugar; lavar pratos". Foram coisas que
durante os dias que se seguiram após 05 de fevereiro, Ele me foi
ensinando, mas com uma tônica muito diferente do que eu estava
acostumada a fazer. Se me levantava pela manhã, meu culto matutino,
meu culto vespertino, meditando no Senhor durante o dia, mas não da
maneira como ele estava me ensinando após o dia 05 de fevereiro.
Assim que aprendi muito bem a respeito dos completos mandatórios,
repetindo "estas são as tarefas diárias, que sem elas nosso dia não
pode funcionar".

Ao que se refere aos completos não mandatórios, o Senhor me
disse: "São aquelas cargas que colocamos sobre nós, porque pelo
nosso critério são importantes e tem que ser feitas ainda que estas
possam esperar. Ele me deu um exemplo bem clássico, que por melhor
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que tentemos não fazemos desta maneira, mas podemos fazer de
outras maneiras: "lavar janelas enquanto meu próximo tem
necessidade ou falta de alimento". É muito importante que isto seja
analisado, porque quantas vezes caímos neste tipo de situação; não
obstante, o Senhor está nos ensinando, esta educando um povo, é bem
importante que entendamos isto.

Também me falou dos incompletos mandatórios, estas são
coisas vitais em nossa vida que sempre é deixado pela metade e isso
acarreta amargura e descontentamento a nosso ser. Ele me deu um
exemplo: "O ano bíblico que se começa e não se termina, plantamos
algo que não nos atentamos para o que foi plantado". Então todas
estas coisas precisam ser trabalhadas; isto que estou falando são
exemplos, cada um de vocês terão algo, que vocês sabem dentro do
seu ser foi deixado incompleto, que deve ser mandatório.

Nos incompletos não mandatórios me foi dito: "estar lavando
pratos quando é a hora do culto; porque na hora de lavá-los estava
falando ao telefone e me sentei, ao invés de falar e lavá-los, e agora ao
sentir o peso do incompleto, corro para fazê-lo, pisando um completo
mandatório". Amados, assim o Senhor, em 05-02-2020, me foi
instruindo, dia após dia, em como visualizar estes quatro pontos
diariamente. Assim ao finalizar o dia, sentir a plena realização deste dia,
tendo uma consciência tranquila frente ao dever, que gera uma paz que
somente Deus pode nos dar.

Assim amados, sem temor ao presente e com valor diante do
futuro, caminhamos seguros atrás dos passos dAquele que nunca
perdeu uma batalha, nem a perderá. Queira Deus que cada um de nós
possa fazer assim, e que possamos seguir sendo instruídos por Aquele
que tem toda a sabedoria, para que assim possamos lograr ser aquilo
que Ele deseja de cada um de nós. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 06-02-2020
(O povo rebelde comerá amargura)

Em 06-02-2020. Assim me disse o Senhor: "Encontre trigo, aveia,
milho, lentilha, ervilhas, azeite de oliva e um pouco de sal, faça um pão
e coma isto por 40 dias com ervas amargas, e diga assim ao Meu povo:
´Assim como estas ervas amargas, assim o povo rebelde comerá
amargura por muitos dias, mas assim como esse pão substancial, assim
sustentarei ao Meu povo que fez pacto comigo e anda em obediência
aos Meus mandamentos, estatutos e preceitos´. Isto você comerá pela
manhã e pela tarde, assim o comerá por 40 dias. E ao término destes
dias Eu visitarei a cada um e farei com eles segundo a Minha justiça".

Amados, eu me pus a buscar e disse: "Senhor, quando vou
começar isto? Já tenho todos os ingredientes prontos e junto a mim.
Senhor, quando vou começar isto? E o Senhor me disse: "Eu te deixarei
saber". Ele me deixou saber que iria começar no dia 29-02-2020; assim,
eu não sabia que dia era 29-02-2020, simplesmente o marquei, e
simplesmente comecei a preparar-me, porque nesse dia iria começar.
No dia anterior, em 28 de fevereiro, falando com uma irmã, estava
comentando sobre isto com ela e a irmã me disse: "Mas fevereiro não
tem 29 dias, tem 28." E eu lhe respondi: "Eu não sei, o Senhor me disse
que era em 29 de fevereiro, assim que eu estou me preparando para
este momento". Ela imediatamente começou a ver em seu calendário, e
quando o viu, se deu conta que no ano de 2020, fevereiro tem 29 dias,
ela me disse: "Isto é o que chamamos ano bissexto". Eu respondi:
"Bem, eu nem sequer havia me atentado para isto, mas sim,
certamente quando o Senhor fala é porque realmente é assim. Assim,
tendo tudo isto claro de 29 de fevereiro, comecei a fazer uma pesquisa,
40 dias, onde terminarão os 40 dias? E comecei a contar justamente a
partir do dia 29 de fevereiro, sendo este o primeiro dia, porque no dia
29 de fevereiro no desjejum e na ceia da tarde, teria que comer o pão
com as ervas amargas. Assim, contém este como primeiro dia, e assim
os 40 dias me levaram a 8-04-2020. E perguntei: "O que vai acontecer
em 08-04-2020? Porque 08-04-2020? Fiz uma pesquisa na internet
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para saber que dia cairia 08 de abril, me dei conta que em 08-04-2020,
ao entardecer, começa a Páscoa, a festa da Páscoa do Senhor.

Amados irmãos, isto é, tremendo para mim. Não tenho palavras
para explicar o que eu senti naquele momento; me dei conta que a
Páscoa começava em 08-04-2020 à tarde. A única coisa que quero dizer,
amados irmãos, é que nestes 40 dias, estou hoje começando isto, e
quero deixar vocês saberem, como o Senhor me disse que devo
compartilhar isto com vocês. Mantenham-se rogando ao Senhor,
preparando suas vidas diante do Senhor. No momento que me dei
conta disso, o que me veio a mente foi, quando o Senhor me disse, já
faz um tempo atrás: "2020, término para uns, 2023, término para
outros".

Queira Deus que cada um de nós estejamos prontos, estejamos
preparados, não porque nós possamos fazer algo por nós mesmos, e
sim deixando que seja o Senhor que trabalhe na vida de cada um de
nós, para que assim possamos alcançar a estatura que Ele deseja de
cada um de nós. Que o Senhor nos abençoe e nos dirija nesta jornada,
destes 40 dias, e que possamos nos dar conta de que Ele está buscando
um povo santo, puro, sem mancha. Porque realmente as coisas que se
aproximam são extremamente fortes, e o Senhor quer nos preparar
antes que elas cheguem na vida de cada um de nós. Queira Deus que
assim seja para cada um de vocês, que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 07-02-2020 #1
(Estudo para o sábado)

Em 07-02-2020. Tenham atenção à Minha palavra, disse o
Senhor, e atenderei o vosso pedido de um coração sincero, uma mente
aberta e renovada, onde o Espírito Santo possa transmitir ao vosso
entendimento as gotas de sabedoria da salvação. Façam da Minha
palavra vosso estudo racional, pois devem encher vosso espírito dos
Meus ditos, somente assim poderão, por meio da fé, vencer no tempo
do grande aperto. Não orem desconfiando, mas confiando que sua
oração chegou ao trono da graça, se possuem mãos limpas e são puros
de coração. Sejam como crianças e caminhem atrás dos meus passos,
somente assim serão vencedores. Me foi dito Habacuque 1 a 3, e Ageu
1 e 2.

Que neste estudo para este sábado, dia santo do Senhor, todos
sejam abençoados pela palavra do Senhor, em nome de Cristo Jesus; e
que este sábado seja um sábado de grandes vitórias em seu nome. Que
o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 07-02-2020 #2
(Fotos totalmente brancas)

Amados, em 07-02-2020, quero contar a vocês uma experiência
que tivemos, como sendo um testemunho para todos. Um jovem que o
Senhor tem trabalhado grandemente com ele durante os últimos meses,
o Senhor pediu que este jovem fizesse um pacto com ele por meio do
batismo. Assim, durante a semana começamos a fazer os preparativos,
escolhemos o lugar onde seria realizado o batismo, e enquanto
estávamos preparando tudo durante a semana, chegou a sexta-feira,
dia em que seria realizado o batismo. E quando fomos para batizar este
jovem, no lugar preparado, chegando ali, vimos que a água estava
cheia de algas, assim decidimos que ali não poderia ser realizado o
batismo, e foi dito: "Senhor, o que vamos fazer agora? Olhe isto, está
cheio de algas, o que vamos fazer?" Escutamos imediatamente a voz de
Deus que disse: "Vão, preparem outro lugar, encham um tanque com
água, façam neste lugar e tudo estará pronto".

Assim que fomos imediatamente a fazer o que Deus disse.
Enchemos esse tanque com água, então iniciamos o rito do batismo.
Nos apressamos para que tudo estivesse pronto para aquele momento,
o jovem já estava dentro do tanque batismal, o Senhor havia deixado
claro durante a semana que este jovem devia fazer um pacto com Ele,
se desejasse que o Senhor estivesse com ele e o protegesse. Assim que
dentro do tanque batismal, começamos a cantar o hino 330, ´Feliz o dia
em que escolhi`. Cantamos duas estrofes, todas as câmeras foram
preparadas para registrar o momento do batismo. O irmão que ia
realizar o batismo levantou uma mão para o céu e a outra pôs sobre a
cabeça do jovem e orou em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo, e
assim submergiu o jovem dentro do tanque batismal.

Foram tiradas várias fotos, mas cada foto que foi tirada estava
total e absolutamente branca, e não se entendia o porquê.
Continuaram a registrar todo o momento, mas todas as fotos
continuavam a sair brancas. Se uma foto fosse tirada de outro local,
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saia normal, porém se fosse tirada do local do batismo saia totalmente
branca, não entendíamos. Porém a cerimônia chegou ao fim, não foi
possível tirar uma foto, de todo o momento que ali ocorreu.

Assim, nesse momento, eu estava pensativa e pedindo ao
Senhor que desse uma resposta sobre o que havia acontecido ali;
durante a noite o Senhor me respondeu. Vi novamente o cenário do
batismo, tal como havia acontecido no dia anterior, vi um anjo atrás
daquele que impôs a mão sobre o jovem para batizá-lo e outro anjo na
frente do jovem, estes estavam com suas asas estendidas como
protegendo-os. Quando o irmão colocou a mão sobre a cabeça do
jovem, o anjo que estava atrás dele também colocou uma das mãos
sobre a cabeça do jovem. Sua luz era tão radiante que não se podia ver
seu rosto, somente suas asas. Amados, ali foi revelado diante dos meus
olhos o mistério das fotos totalmente brancas.

Louvei a Deus por suas misericórdias e maravilhas, e porque não
é filho do homem para que minta. Sim, quando disse "Eu sou o mesmo
hoje e ontem pelos séculos" assim é, e segue glorificando-se em cada
um daqueles que fazem pacto com Ele, e Ele os aceita como coerdeiros
do seu reino sempiterno. Louvemos a Deus por suas maravilhas, que
são novas para conosco a cada dia. Sejamos todos abençoados em
Cristo Jesus. Amados, vale a pena crer no Senhor, vale a pena fazer a
vontade do nosso Deus. Queira Deus que cada um de nós assim possa
entender. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 08-02-2020
(Conselhos sobre saúde)

Amados, em 08-02-2020, o Senhor colocou em meu coração
para me aproximar de vocês por meio deste testemunho, como uma
pessoa que usa a medicina de Deus, a medicina natural. Que junto,
primeiramente com a fé em Deus e a obediência a sua Lei, Ordenanças
e Estatutos, são os únicos que nos poderá livrar destas situações
difíceis. Quero lembrá-los neste momento, algumas declarações que
nosso Senhor Deus nos deixou escritas há muito tempo atrás em sua
palavra. Estas declarações, de um Deus onisciente e todo-poderoso,
para aqueles que por meio da obediência possam se apoderar das
bençãos que Deus nos declara.

Vemos uma de tantas em Salmos 91: 4-7 (AA) - "Ele te cobre
com as suas penas, e debaixo das suas asas encontras refúgio; a sua
verdade é escudo broquel. Não temerás os terrores da noite, nem a
seta que voe de dia, nem peste que anda na escuridão, nem
mortandade que assole ao meio-dia. Mil poderão cair ao teu lado, e dez
mil à tua direita; mas tu não serás atingido".

Todo aquele que é estudioso da Palavra de Deus, conhecedor
dos Salmos, em especial este, Salmos 91, pode saber que estas
palavras ali estão não meramente para que possamos ler, mas para que
possa ser uma realidade para cada um de nós e que possa ser uma
promessa tangível em nossas vidas, ainda mais neste momento. Porém
quero compartilhar com vocês alguns escritos, também revelados pela
irmã Ellen G. White, há muitos anos atrás, em prol da saúde do ser
humano. Quero compartilhar com vocês alguns escritos muito
importantes, relevantes para este momento da história que estamos
vivendo agora.

Vou mencionar o livro Conselho sobre o regime alimentar, na
página 386 nos diz: "O perigo de contrair uma doença uma
enfermidade aumenta em dez vezes ao comer carne". Na mesma
página segue dizendo: "Os médicos mundanos não podem explicar o
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rápido aumento das enfermidades na família humana. Mas nós
sabemos que muito deste sofrimento está sendo causado pelo
consumo da carne". E segue dizendo: "Os animais estão enfermos e ao
comermos sua carne, implantamos a semente da enfermidade em
nossos próprios tecidos e em nosso sangue. Logo, quando estamos
expostos a mudanças atmosféricas obscuras somos mais sensíveis aos
mesmos. Também quando estamos expostos a epidemias e a
enfermidades contagiosas, o organismo não se acha em boas
condições para resistir a enfermidade".

Tremendo como isto foi escrito faz muito tempo, mas está muito
oportuno ao que estamos vivendo hoje em dia. Segue dizendo: “Vocês
têm gordura, mas não é um bom material. Estais pior por essa
corpulência. Se ambos chegassem a um regime mais econômico que
reduzisse em 12 ou 15 quilos de gordura, estaríeis muito menos
sujeitos a enfermidades". E segue dizendo: "Os alimentos cárneos
produziram sangue e carne pobres. Vosso organismo se encontra em
estado de inflamação, pronto para apanhar doenças. Estais sujeitos a
ataques agudos de doença, e a morte repentina, pois não possuis a
resistência constitucional capaz de combater e vencer o mal. Virá
tempo em que a força e a saúde que vos lisonjeais de possuir se
demonstrarão fraqueza".

Que tremendo amados irmãos, estas coisas escritas, porém
muitas vezes não prestamos a atenção devida. Também em Conselhos
sobre o regime alimentar, na página 385 diz: "Muitos morrem de
doença causada inteiramente pelo comer carne; entretanto, nem por
isso mostra sábio o mundo". E podemos ver, como em diferentes
lugares as pessoas se jactanciam por comerem carne de morcego, de
serpente, de ratos, de muitas, muitas, muitas espécies, que é tremendo
ver estas coisas; mas para eles são alimentos suculentos. gostosos,
porém na hora da enfermidade, então amados irmãos, é quando
realmente nos damos conta da triste história, desse momento de
suposto prazer que se passou comendo todas estas coisas.

Também quero seguir compartilhando com vocês no livro
Conselho sobre o regime alimentar na página 388 ali nos diz: "Os que
comem alimentos cárneos mal sabem o que estão ingerindo.
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Frequentemente, se pudessem ver os animais ainda vivos, e saber que
espécie de carne estão comento, repeli-la-iam enjoados. O povo come
continuamente carne cheia de germes de tuberculose e câncer. Assim
são comunicadas estas e outras moléstias". No mesmo livro na página
392, segue dizendo: "Pululam parasitas nos tecidos do porco. Deste
disse Deus: ´Imundo vos será; não comereis da carne deste, e não
tocareis no seu cadáver´ - Deut. 14: 8. Esta ordem foi dada porque a
carne do porco é imprópria para alimentação. Os porcos são limpadores
públicos, e é este o único emprego que lhes foi destinado. Nunca, sob
nenhuma circunstância, devia sua carne ser ingerida por criaturas
humanas".

Em Conselho sobre o regime alimentar na página 392, segue
dizendo: "Deus não proibiu os hebreus de comerem carne de porco
apenas para mostrar sua autoridade, mas por não ser ela apropriada
para alimentação do homem. Encheria o organismo de escrófulas, e em
especial naquele clima quente, produzia lepra, e moléstias de várias
espécies. Sua influência sobre o organismo, naquele clima, era muito
mais prejudicial que me climas mais frios. Deus, porém, nunca destinou
o porco para ser comido sob quaisquer circunstâncias. Os pagãos
usavam o porco como artigo de alimentação, os americanos têm-no
usado abundantemente como importante parte do regime alimentar".

Em muitas partes do mundo este alimento também esta
generalizado, amados irmãos. Continuando no livro Conselho sobre o
regime alimentar, na página 392: " Não é, todavia, apenas a saúde
física que é prejudicada pelo comer porco. A mente é afetada, e as finas
sensibilidades embotadas pelo uso desse pesado artigo de
alimentação". "O consumo de carne de porco tem produzido escrófula,
lepra e humores cancerosos. O ingerir carne desse animal está ainda
causando o mais intenso sofrimento à raça humana". "Como uma
família achais-vos longe de ser isentos de enfermidade. Tendes usado
gordura de animais, o que Deus expressamente proíbe em Sua Palavra:
´Estatuto perpétuo será nas vossas gerações, em todas as habitações:
nenhuma gordura nem sangue algum comereis´, Levítico 3: 17. ´E
nenhum sangue comereis em qualquer de vossas habitações, quer de
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aves quer de gado. Toda pessoa que comer algum sangue, aquela
pessoa será extirpada dos seus povos', Levítico 7: 26-27".

Amados irmãos, vemos que isto é muito sério, estamos aqui
falando nestes parágrafos que temos lido do livro Conselhos sobre o
regime alimentar e nos damos conta que estamos falando dos
diferentes tipos de carne, ainda que os últimos tópicos tem sido
especificamente da carne do porco, mas ainda no livro Conselhos sobre
o regime alimentar na página 393: "A desconsideração pelas
orientações especiais do Senhor tem trazido uma porção de
dificuldades e doenças aos seres humanos. ... Se eles introduzem no
próprio organismo aquilo que não pode formar carne e sangue de boa
qualidade, têm de suportar os resultados de seu menosprezo à Palavra
de Deus".

Amados, Deus está querendo nos levar de volta ao plano original,
o plano original, o plano que Deus desejou para cada um de nós, e
vemos expresso no livro Conselhos sobre o regime alimentar na página
450: "Tem-me sido repetidamente mostrado que Deus está procurando
levar-nos de volta, passo a passo, a Seu desígnio original - que o
homem subsista com os produtos naturais da terra. As hortaliças,
legumes, frutas e cereais devem constituir nosso regime. Nem um
grama de carne deve entrar em nosso estômago. O comer carne não é
natural. Devemos voltar ao desígnio original de Deus ao criar o
homem".

No livro Ciência do bom viver na página 311 lemos: "O regime
indicado ao homem no princípio não compreendia alimento animal. Não
foi senão depois do dilúvio, quando tudo quanto era verde na Terra
havia sido destruído, que o homem recebeu permissão para comer
carne". E também nos foi dito no mesmo livro na página 316:
"Houvesse o uso da carne sido essencial à saúde e à força, e o alimento
animal haveria sido incluído no regime do homem desde o princípio".
"Os cereais, com frutas, nozes e verduras contêm todas as
propriedades nutritivas necessárias para formar um bom sangue. Estes
elementos não são tão bem, ou tão plenamente supridos pelo regime
cárneo". E segue nos dizendo no livro Conselhos sobre o regime
alimentar na página 395: "A carne não é essencial para a saúde e a
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resistência, do contrário o Senhor haveria cometido um erro ao prover
o alimento para Adão e Eva antes da sua queda. Todos os elementos de
nutrição se acham contidos nas frutas, verduras e cereais".

Eu gostaria, amados, que vocês olhem ao redor e vejam um
cavalo, vejam uma vaca, um touro e digam-me se nós podemos fazer
força como esses animais. E do que eles se alimentam? Exatamente,
são veganos. Assim que possamos aprender, a natureza é um livro
aberto de Deus para cada um de nós.

Conselho sobre o regime alimentar na página 373: "Deus deu
aos nossos primeiros pais o alimento que pretendia que a raça humana
comesse. Era contrário ao seu plano que se tirasse a vida a qualquer
criatura. Não devia haver morte no Éden".

Conselho sobre o regime alimentar na página 404: "Se a
alimentação de carne foi saudável algum dia, é perigosa agora.
Constitui em grande parte a causa dos cânceres, tumores e moléstias
dos pulmões".

Ciência do bom viver na página 313: "A carne nunca foi o melhor
alimento; seu uso agora é, todavia, duplamente objetável, visto as
doenças nos animais estarem crescendo com tanta rapidez".

Ciência do bom viver na página 314: "Os efeitos do regime
cárneo podem não ser imediatamente experimentados; isto, porém,
não é nenhuma prova de que não seja nocivo".

Segue dizendo no livro Ciência do bom viver na página 312: "Os
que se alimentam de carne não estão senão comendo cereais e
verduras em segunda mão; pois o animal recebe destas coisas a
nutrição que dá o crescimento. A vida que se achava no cereal e na
verdura passa ao que os ingere. Nós a recebemos comendo a carne do
animal. Quão melhor não é obtê-la diretamente, comendo aquilo que
Deus proveu para nosso uso!"

Amados, todas estas coisas e outras mais, eu o convido que você
possa ler com muita, muita atenção. Conselhos sobre o regime
alimentar, este livro maravilhoso da autora Ellen G. White e o livro
Ciência do bom viver da mesma autora, Ellen G. White. Há muitas
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coisas que temos que aprender, porque o Senhor nos tem deixado claro
tudo o que acontecerá neste momento da história que estamos vivendo
e no porvir, e precisamos aprender como estar fisicamente e
espiritualmente. Porém como povo temos sido rebeldes, de uma forma
ou outra, abertamente diante dAquele que é o único que pode
proteger-nos destes momentos sumamente difíceis que vivemos hoje,
e seguiremos vivendo desde hoje em diante, até o aparecimento do
nosso amado Senhor Jesus Cristo nas nuvens dos céus; onde todo olho
o verá, e ninguém terá que anunciar sua chegada, porque cada parte
do mundo o verá, e as potestades dos céus e da terra se moverão
diante da sua chegada. Tal é Sua glória e Seu poder e a majestade do
Seu reino. Amado irmão e amigo que me escuta, peça perdão a Deus
por ser rebelde a Sua voz e mandatos, e caminhe em Seus caminhos de
amor, verdade e justiça, que é o que os dará a verdadeira salvação.

Como manter o corpo saudável

Quero compartilhar com vocês como manter o corpo saudável,
com um sistema imunológico alto e vias respiratórias saudáveis, algo
altamente indispensável nestes momentos tão cruciais, onde o mundo
vive uma pandemia descontrolada chamada Corona vírus, e outras
mais que irão aparecendo eventualmente. Por favor atente para estes
conselhos e os coloque em prática se ama sua vida e da sua família.

1. Primeiro conselho, coloquemo-nos em conta com Deus. Peça
perdão por ser rebelde ao conhecimento que já sabia. Há muitas
pessoas, que simplesmente por ver os benefícios do veganismo, tem
optado por este caminho, e seus benefícios são incontáveis amados
irmãos. Peça perdão ao Senhor e sejamos submissos a Sua vontade e
comprometimento na vida de cada um.

2. Alimente-se do mais vivo possível. Comam alimentos crus, o
mais cru possível, até mesmo as leguminosas podem germinar.
Coloque-as, as passe do estado ácido para o estado alcalino.

3. Jejuem uma vez por semana. Que este dia de jejum seja o de
menor atividade possível.
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4. Deite bem cedo para que o sistema descanse por mais tempo
e possa se reparar.

5. Mude de três refeições ao dia para duas refeições. A primeira
alimentação deve estar composta de frutas da estação, carboidratos
não refinados, nozes ou leguminosa alcalina. Pode ser a que você
mesmo colheu ou que colocou para germinar. A segunda refeição deve
ter uma salada de quatro a cinco cores e um carboidrato passivo como
a batata, torta de amendoim e aveia, ou um creme de milho ou quínua.

6. Prepare um caldo para limpar seu sistema. Este caldo pode
ser ingerido meia hora antes do desjejum e outra meia hora antes da
ceia da tarde. Como se pode preparar este caldo?

Use: 01 litro de água

Um ramo de Aipo

Um pouco de Urtiga

1/4 de uma cebola

1/2 ou 01 dente de alho

Coloque todos os ingredientes em fogo baixo por meia hora, não
pode ser tampado, e logo desligue o fogo e quando for servir exprema
um limão, isto vai ajudar para que você possa ir reparando o sistema,
depurando-o.

Se você não tem urtiga, pode usar qualquer verdura verde,
alface, kelp, repolho verde, o que você tiver, o mais importante é que
você coloque algo verde para que o sistema possa começar a depurar.

7. Caminhe após cada refeição. Assim a digestão será mais
facilmente mais efetiva e assim o sistema imunológico não se
compromete com as toxinas produzidas pela fermentação de uma má
digestão.

8. Ao se levantar, tome um banho frio, para que seu sistema
imune esteja alerta, ou use um pano com água fria por todo seu corpo
se não puder tomar o banho diretamente. Isto vai ajudar para que o
sistema imunológico esteja alerta, suas defesas começarão a subir.

9. Coma devagar, mastigue bem. Sem pressa.
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10. Sejamos temperantes em tudo, não coma até encher,
sempre deixe espaço no seu estômago, considere seu corpo.
Lembre-se que seu corpo é a casa onde você vive, este corpo deve ser
santificado por Deus, pois deve ser o templo do Espírito Santo de Deus.

11. Não coma entre as refeições.

12. Somente entre o espaço das refeições, tome água
abundantemente.

13. Não comer frutas e verduras na mesma refeição, porque isso
irá produzir fermentação.

14. Não tome líquidos durante as refeições. Isto diminui o suco
gástrico e cria fermentação estomacal, constipação, retenção de
líquidos, dor de cabeça e muitas outras coisas, desde o mais simples ao
mais complicado.

15. Procure evacuar todos os dias, inclusive nos dias de jejuns.
Senão deve usar um enema com água e tomilho, isto irá ajudá-lo a
evacuar. À medida que você vai lá mudando sua alimentação,
integrando-se mais, que seu corpo esteja mais integrado com a
natureza, a este combustível para o qual ele foi criado, então todo o
problema de constipação vai se corrigindo pouco a pouco.

16. Acostume-se a respirar lenta e profundamente, enchendo os
pulmões com ar puro, nas horas do dia e também nas horas da noite.

17. Não durma com as janelas fechadas. Se estiver fazendo frio,
se agasalhe bem, mas não feche as janelas. Dormir fora em barracas,
nestes momentos seria muito saudável para ter ótimas condições do
sistema respiratório e o sistema imunológico, amados irmãos.

18. Tome muito sol, ar e luz o quanto for possível durante o dia,
retirem seus lençóis, suas toalhas e tapetes diariamente, ao sol.

19. Deite-se bem cedo, para que o corpo repare o necessário
para evitar enfermidades.

20. Evite frio nas mãos e pés, agasalhe-se bem.

21. Faça exercícios ao ar livre, o melhor instrumento de
exercícios: o enxadão e a enxada para fazer uma horta, mas si já tem
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uma, caminhe entre as árvores e louve a Deus supremo criador de
todas as coisas enquanto admira sua natureza e aprenda dela.

22. Faça um chá para limpeza respiratória e inflamatória;

- Coloque 8 colheres de água. 240ml de água;

- Uma colher de chá de orégano;

- Uma colher de chá de tomilho;

- Uma colher de chá de alecrim e faça o chá.

Mantenha o recipiente tampado durante o tempo que estiver no
fogo, quando ferver, desligue, deixe repousar por 10 a 15 minutos e
pode tomá-lo.

Também pode fazer este outro chá:

- Coloque 8 colheres de água.

- Uma colher de chá de sazon italiano, verificar que não tenha
nem pimenta nem sal, mas que tenha somente ervas, que são muito,
muito importantes e muito auxiliadoras para o sistema respiratório.

Também pode colocar em qualquer um dos dois chás que
mencionei anteriormente:

- Panaceia, três a quatro folhas

- Folha de menta, de três a quatro folhas

- Eucalipto, duas folhas

- Malagueta, uma folha

- Mirra, três folhas

- Mentol ou Incenso, três folhas.

Isto é bem importante e bebam estes chás por três a quatro
vezes ao dia neste tempo, neste tempo em que estamos com
pandemias de diferentes situações.

23. Assim, outra coisa que pode ser feita é o uso do barro.
Cataplasma de barro, para que seja eficaz, duas horas para desinflamar
e expectorar rapidamente o sistema pulmonar, quanto mais grossa este
cataplasma, muito melhor, em nosso corpo. Vocês podem moer alguns
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grãos de alho com água, e isso você incorpora ao barro e assim será
muito mais medicinal este cataplasma, e vocês podem pôr em seu
sistema dos pulmões, no peito, em seu sistema pulmonar.

24. Também tome duas vezes por semana uma colher pequena
de carvão ativado, um quarto de uma colher pequena de Benzol Clay
(barro tomável esterilizado), isto absolve e desativa os vírus, bactérias
e fungos internos. Mas fique atento, precisa tomar água em abundância
durante o dia quando estivermos fazendo uso deste composto, pois
resseca as fezes e pode produzir constipação.

25. Também usemos a citro terapia: os cítricos, as laranjas,
mexericas, toranjas, limões, etc... Porém o limão sabemos que é o rei
de todos estes. Eles são microbicidas, antitérmico, depurador,
desinfetante, cicatrizantes, secante, isto nada mais é do que o início da
lista de tudo o que ele provê. Tome suco de limão recém espremido e
sem adoçar, natural. Haverá pessoas que não o toleram assim, porém
dilua em partes iguais, a mesma quantidade de limão para a mesma
quantidade de água e assim a podemos tomar. Usada para
enfermidades agudas, esta citro terapia ajuda para a febre, para o
catarro, a gripe, enfermidades como infecção de garganta ou infecções
de ouvido, para tosse, amigdalites, somente começando a lista de
todos os benefícios que vamos ter ao tomarmos limão, seja ele puro ou
diluído com água.

26. Falando da água amados, a água é sumamente importante
que a tomemos. É importante neste momento, e em todos os
momentos, porém agora, ainda mais que estamos vivendo com esta
situação dos vírus, estes mortais que estão ao redor do mundo, é
importante que nos mantenhamos sumamente hidratados. Veja seu
peso, divida seu peso por dois, esse valor vezes 30ml, é a quantidade
de água que você deve tomar ao dia, isto é bem importante.

27. Tome um chá de Artemísia, Artemísia Absinthium é o nome
científico. Ela estimula todo o nosso sistema limpando o sangue, vai
limpando todo o sangue, vai depurando, já que é uma erva muito,
muito, muito amarga, é de onde vem o seu nome, amargura. Assim que
todas as plantas amargas, amados, agora mesmo são os doces, assim
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dizendo, o que mais devemos consumir. Recordemos o que é doce, o
que mais gostamos, o que estamos acostumados. O doce é o que nos
mata e o amargo é o que nos faz viver. Assim, isso é sumamente
importante que seja feito.

28. Para estimular a medula, porque muitas pessoas são
anêmicas, muitas pessoas mantêm seu sistema imunológico baixo
porque os glóbulos vermelhos, os glóbulos brancos estão
comprometidos. Assim, para estimular a medula, a reprodução das kill
cells (os glóbulos brancos, linfócitos-t) para prevenção, especialmente
deste Corona vírus que estamos enfrentando no mundo, para a dengue
que é outro epidemia que está ocorrendo levemente ainda, mas
sabemos que mundialmente ainda esta ocorrendo, é especialmente
para isso que vou dar este chá que é muito importante:

- 01 litro de água fervida destilada, deve ser destilada, a água da
chuva é destilada. Assim que se vocês puderem filtrar para retirar os
sedimentos, vocês podem utilizá-la, usem este litro de água.

- 7 folhas de toranja ou pomelo

- 7 folhas de limão

- 7 folhas de laranja

- 7 folhas de abacate

- 7 folhas de manga

Você irá preparar este chá, e irá tomá-lo de 2 a 3 vezes ao dia
um copo, você pode mantê-lo na geladeira ou fora se for fazer
diariamente, por sua família ser grande e todos podem tomar dele;
assim, sua medula vai estar sendo estimulada, vai ter um melhor
sangue, as plaquetas vão estar subindo, todo seu sistema sanguíneo
vai estar sendo beneficiado por este chá.

29. Eventualmente vamos estar enviando algumas fotos de
diferentes plantas que vamos estar falando neste áudio, a árvore da
malagueta é uma delas, é chave para esta situação. Para gripe, dores,
dão um grande alívio para as pessoas quando o tomam. As pessoas que
padecem de reumatismo ou dores musculares, tem uma quantidade de
óleo essencial que ajuda grandemente neste tipo de situação, assim, a
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árvore da malagueta é chave para estas situações de pandêmicas e
estas gripes fortes que estão acontecendo a nível mundial.

30. Também o capim limão (cidreira), tanto a raiz como a folha
tem muito óleo essencial, e pode ser usado para muitos propósitos,
mas é essencial para febres causadas pela influenza e em catarros
pulmonares; assim é bem importante que sua planta de capim limão
seja mantida em dia.

31. A verbena é outra planta que é muito comum em muitos
lugares, especialmente em lugares quentes, tem muitos benefícios.
Desde benefícios a nível psicológico e anímico, porque relaxa e evita o
estresse e acalma os nervos. Também pode ser utilizado para dor de
cabeça causada pela enxaqueca, a tosse nervosa, mas não somente
isso, mas que é um excelente depurador do organismo, e por depurar o
organismo que estou mencionando-a nesta hora. É diurética, elimina os
líquidos que nos sobram do corpo, especialmente aqueles que estão
contaminados, mantém o fígado e os rins mantendo-os em bom estado,
ajudando a aliviar o trabalho destes, pois os mantém depurados todo o
tempo. Assim, se você tem uma planta de Verbena ou várias, o ideal
seria, que ela crescesse de maneira selvagem, nos caminhos, nas zonas
montanhosas; faça alguma coisa para ter esta planta próximo a você,
para que possa utilizá-la, ela tem altas propriedades antibióticas.
Problemas relacionados com dentes, gengivas, faringe, garganta,
ouvidos, tudo isto nos ajuda, especialmente se fizermos gargarejos
com ela. É antioxidante também, já que em sua composição contém
metanol e ácido cafeíco, provando com estas propriedades conseguir
acabar com os fungos que possam ameaçar nosso organismo. Assim,
isso é muito importante amados irmãos, que tomemos nota disto para
que possamos nos cuidar.

Podemos tomá-la em infusão e também em comprimidos porque
muitas pessoas, especialmente nas casas de produtos naturais é
possível encontrá-la. Também elimina as dores, o cansaço físico e
mental, melhora a digestão lenta, ajuda para o fígado inchado, a
icterícia, combate a insônia, tendinite, as pancadas, torções e muitas
coisas mais.



Testemunho: 08-02-2020
(Conselhos sobre saúde)

61

Em infusão utilizamos uma colher pequena por uma taça de
água quente, seca, ou em cataplasma, para enfisemas, furuncos, para
queimaduras, pancadas, etc. Pode utilizar as folhas maceradas na
superfície ou se pode tomar o chá. Pode também usar a infusão para
gargarejos, como disse anteriormente, pode ajudar a prevenir cáries e
melhorar tudo quanto à saúde bucal.

A verbena, não deve ser consumida por grávidas nem por
mulheres que estejam amamentando, isto é muito importante, como é
um depurador, se a mulher estiver grávida pode abortar se estiver nos
primeiros meses e se estiver nos últimos trimestres o bebê pode nascer
prematuramente, ou se está amamentando pode diminuir o leite; assim,
nem grávidas nem lactantes devem usar a verbena.

32. Prepare um lugar amados irmãos. Isto é bem importante,
onde você e sua família possa submergir na água com sal do mar. Eu
estarei enviando fotos com sal que conseguimos, que é muito
importante que estejamos utilizando, não a mesma marca ou o mesmo
pacote, mas que seja sal do mar onde você possa conseguir. É
importante que você utilize, dois copos de sal para cada 20 litros de
água, isso será quase a salinidade da água do mar; não usem sal de
cozinha, use o sal do mar.

Por exemplo em um recipiente de 150 litros, onde você vá ficar,
use de 16 a 17 copos de sal, e isto é muito importante amados irmãos,
porque nós sabemos que quando entramos na água do mar e
permanecemos por 20 minutos, no mínimo 20 minutos, podendo estar
mais, porém 20 minutos no mínimo, todo o nosso sistema se torna
alcalino, e isto é muito importante neste momento. Sigamos estes
conselhos, compartilhem com os demais.

Não tenho a habilidade de falar em outro idioma, porém sei que
o Senhor utiliza grandemente muitas pessoas que podem traduzir esta
informação rapidamente para que muitas pessoas, ao redor do mundo,
possam entender e fazer isto para poder salvar suas vidas. Queira Deus
que isto seja assim.

33. Eventualmente, mais adiante, enviarei outro áudio onde
vamos estar falando acerca dos óleos essenciais e a importância de
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como fazer um preparo para podermos usar em nossa pele, para assim
evitar contágios dos que estão vendo hoje em dia. Assim, amados
irmãos é meu desejo e oração, que possamos ajudar muitas pessoas ao
redor do mundo. Sozinha não posso, mas com a ajuda de Deus, e os
dons que Deus tem dado a cada pessoa de traduzir em diferentes
idiomas, podemos traduzir esta informação e outras que
eventualmente chegarem para que possamos salvar, ajudar a salvar
vidas e assim possamos cumprir a missão que Deus nos tem deixado
neste mundo.

34. Outras recomendações que vamos estar deixando, já muitas
destas vou repetir ou melhor já sabem, se tem falado muito disto
nestes dias: máscaras e luvas.

No momento das máscaras quero dizer-lhes que as máscaras de
papel, as máscaras de papel são descartáveis, é uma máscara que
quando você está em contato com pessoas que estão tossindo ou
expirando por qualquer motivo; a "n95" é uma máscara de papel para
somente uma vez, assim, é muito importante que tenham muitas ou
consiga um tipo de máscara que seja reutilizável.

Vamos estar enviando umas fotos de umas máscaras
reutilizáveis que temos encontrado, e há uma, e chamou muito a
atenção, porque é para fungo e mofo, quando você estiver limpando as
estruturas da casa, este tipo de máscara a "p100"; pode consegui-la em
lojas de ferramentas, tem um filtro e é totalmente reutilizável, se você
não conseguir o filtro, já que há uma demanda muito grande a nível
mundial deste tipo de produto, em muitos lugares temos sido
informados que estas máscaras estão esgotadas. Em outros lugares,
pela internet, tem sido lamentável porque ao invés de ter este tipo de
material mais acessível estão subindo os preços; assim, isso também
tem sido um choque para as pessoas, um pouco mais difícil, já que há
muita demanda por máscaras e o preço tem subido.

Também temos as máscaras de tela. As máscaras de telas, todas
estas máscaras reutilizáveis, tanto a de tela quanto esta de plástico que
disse que pode ser comprada em lojas de ferramentas trazem filtro de
carbono junto com algodão, é muito importante para que nos lugares



Testemunho: 08-02-2020
(Conselhos sobre saúde)

63

lotados, onde estejam as pessoas, especialmente onde estão os focos
de infecção mais forte, pois têm melhor proteção.

As luvas devem ser luvas cirúrgicas, e é bem importante isto,
porque o tipo de luva que é mais fino, qualquer coisa que você faça
pode rasgar e assim tocar uma superfície que esteja infectada.

35. O lavar continuamente as mãos é algo que conhecemos. O
Hand Sanitizer, você pode usar um, trate de não utilizar muito, somente
em momentos sumamente necessários, já que isto é álcool, e pode
prejudicar sua pele e também seu fígado, assim que devemos nos
atentar a isto, se você não possui Hand Salitizer e utiliza óleos
essenciais m, é muito melhor. Daqui a pouco vamos estar falando sobre
isto.

36. Outra coisa, tratemos especialmente de onde há focos de
infecção forte da corona vírus ou qualquer outro vírus, não vá a locais
aglomerados, a menos que seja extremamente necessário. Uma das
coisas que escutei e me chamou muito a atenção é que estão
recomendando, que se as pessoas puderem sair para o campo, estar
distante de aglomeração de pessoas, etc. Que tremendo, que o Senhor
em Sua infinita sabedoria, todo-poderoso, nos deixou saber a alguns
anos atrás de que devíamos sair das cidades para o campo. É incrível
ver que não queremos fazer caso, mas neste tipo de situação, que
somente é a ponta do iceberg o que está acontecendo, e o que nos
espera e chegará a nós daqui a pouco, nos estão recomendando isto.
As pedras estão clamando, e como povo já sabíamos, a pergunta é,
porque não fizemos caso? Porém cada um de vocês tem que responder
esta pergunta. Assim viver no campo, longe das aglomerações,
comendo o que o Senhor nos dá através da Sua terra, com água
abundante natural dos rios, mananciais, a que nos dá também através
da chuva, que é água destilada; uma casa pequena de fácil modo de
higiene, é muito importante, porque a higiene sempre é muito
importante e mais ainda nestes casos. Vivendo uma vida totalmente
autossustentável, isto amados é ao que Deus nos chama nestes
momentos de caos históricos, isto vale ouro e é de grande relevância. E
como não ser, se este plano saiu de uma mente magistral, do nosso
grande e poderoso Deus? Não há nada que Ele aconselhe a fazer que
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não seja para nosso deleite e bem estar. Lamentavelmente muitos não
veem assim, porém não deixa de ser o mais maravilhoso e saudável
que pode passar ao ser humano. Por isso o Senhor Deus nos aconselha
que não sejamos somente ouvintes, mas praticantes da Sua Palavra, e
assim poderemos gozar a paz que somente Ele nos pode dar.

37. Vou deixar com vocês um óleo que podem preparar para
usar no nariz, mãos, máscaras. Mantenha ele sempre com vocês, não
somente diante desta pandemia, senão para outras situações de saúde,
os ingredientes são:

- 100ml de azeite de oliva, neste azeite iremos por;

- 10 gotas de azeite de limão

- 10 gotas de azeite de alecrim

- 10 gotas de azeite de tomilho

- 10 gotas de azeite de eucalipto

- 5 gotas de cravo de cheiro

- 5 gotas de folhas de canela

Vamos ao preparo. Vamos bater bem e vamos colocar em um
recipiente de vidro escuro, e assim poderemos ter este óleo sempre,
podendo assim evitar todo tipo de contágio. O azeite de limão é
fortíssimo, assim, cuidado ao usar na pele do rosto e se expor ao sol,
pois pode provocar manchas, assim vamos ter este cuidado. Também
faça um teste quando preparar e coloque uma porção no seu braço
para ver se sua pele o tolera.

Se não tem acesso a estes óleos de plantas, pode usar o chá,
colha:

- 4 copos de água

- 2 limões com casca e tudo

- 1 colher pequena de tomilho

- 1 colher pequena de alecrim

- 1 colher pequena de orégano

- 1 cravo de cheiro
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- Um quarto de colher rasa de canela

- 5 folhas de eucalipto

Vamos fazer este chá e beber de manhã e à tarde. E se você
souber que vai frequentar lugares aglomerados, você leve o chá e pode
ir tomando.

38. Também outro conselho que quero deixar e tem sido muito
efetivo durante muitos anos. Pessoas que tem cuidado de pacientes,
você coloque um alho na boca, entre a bochecha e os dentes, não
vamos mastigá-lo, vamos deixá-lo ali, e vamos estar com ele enquanto
estivermos em lugares onde estamos expostos com pessoas.

39. Também é importante, para manter-se, consumir 1 grama
de vitamina C diariamente diante desta situação que estamos tendo a
nível mundial, especialmente se você está próximo ao foco de infecção.
Se estiver resfriado por alguma situação, pode tomar 3 gramas diárias
de vitamina C.

40. Outra substância para alcalinizar o corpo internamente, é
muito importante que tenhamos atenção a isto, porque necessitamos
ter o corpo alcalino, se estamos com o Ph correto, com a alcalinidade
correta, nenhuma enfermidade vai poder entrar em nosso sistema, e se
entrar é imediatamente combatida.

- Azeite de oliva e sumo de limão, os misturamos em partes
iguais e podemos tomá-lo nas manhãs, é muito bom para o nosso
sistema, para alcalinizar.

- Chá de cúrcuma, de gengibre e de pimenta caiena, podemos
tomar pelo menos uma vez ao dia e assim manteremos nosso corpo
alcalino.

- O sumo do limão com água, fazemos este suquinho sem açúcar,
ele também alcaliniza nosso corpo.

41. Outras recomendações para aumentar o sistema
imunológico que posso deixar com vocês é o suco da cenoura e de
laranja. Este suco é muito rico, muito delicioso e ao mesmo tempo está
ajudando a aumentar o seu sistema imunológico.
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42. Tomar o chá de erva-doce duas vezes ao dia, ele tem
substâncias muito parecidas ao Tamiflu (medicamento utilizado para
combater a influenza tipo A e B) porém benéficas, assim que podemos
usar o chá de erva-doce. Tome chá de plantas ao invés de café, pois
isto vai limpando o seu sistema, e assim este estará forte e preparado
para resistir qualquer enfermidade.

43. Cuidemos amados irmãos a prevenção é a melhor de todas
as situações que nós podemos ter no mundo. Previnamo-nos, é melhor
prevenir do que ter que lamentar.

Deixo todos estes conselhos com vocês. Espero que seja de
grande benção. Sigamos orando uns pelos outros, por todos nossos
irmãos, por nosso próximo ao redor do mundo, especialmente nos
lugares onde sabemos que estes focos estão muito fortes, e que o
Senhor vigie por Seu povo onde quer que esteja. Recordemos as
promessas do Senhor, porém se recordem que as promessas do Senhor
também são condicionais, não é fazendo o que nos agrada e
maltratando o corpo que Deus, vai por e cumprir sua promessa em nós.
Não, se nós fazemos a vontade de Deus, assim é como Ele vai cumprir
essas belas promessas que nos tem deixado a cada um de nós. Que o
Senhor os abençoe!
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Testemunho: 14-02-2020
(Deem frutos dignos de arrependimento)

Amados, 14-02-2020. Assim disse o Senhor: “Aprendei de Mim
que Sou manso e humilde de coração, e achareis descanso para vossas
almas. Não sou Eu que conheço a vossa mente e esquadrinho o vosso
coração? Então deem frutos dignos de arrependimento e deixem
vossas cargas sobre Mim, pois só assim Eu serei a vocês por Pai e por
vingador daqueles que os difamam. Não se orgulhem em somente fazer
o bem, mas vivam conforme a Minha vontade, e Eu estarei convosco
todos os dias até o fim do mundo. Escutem e fiquem em silêncio, e
darei a vocês a medida da Minha graça, a operação de todas as coisas,
para que assim, a Minha dádiva dada a vocês seja completa. Cantem
louvores e proclamem o jejum em concerto com a Minha palavra. Orem
uns pelos outros e não sejam contenciosos (aquele que entra em
disputa), porque a este, Eu mesmo vou observar que ele receba seu
justo pagamento. Acaso vocês não sabem que sou Eu que dirijo o
universo, e à voz da Minha palavra surge a vida, de acordo com os dias
que determinei de sua existência? Aquele que oprime o seu próximo e
este apele para Mim, me aproximarei ao opressor e lhe darei a minha
justiça. Ai daquele que oprime ao que lhe é enviado, e que
aproveitando a oportunidade, se promove ao desvalido e desgasta a
vitalidade do seu próximo. Este será eliminado do Livro da Vida e Meu
rosto nunca será visto por ele.

Porque quem é maior no reino dos céus? Por acaso não é aquele
que serve? Se ocupem com temor e tremor em toda ocupação em sua
preparação. Haverá desculpas naquele dia por vossa negligência? Por
acaso vossas obras serão realizadas por outras pessoas e será válida
para você por justiça? Não se enganem, pois Deus não pode ser
zombado. Todo aquele que atrapalha o caminho dos Meus filhos
trabalha para meu inimigo. Não os escutem e se apeguem a Mim.
Porque Minha é a vingança e Eu os pagarei. Cuidem somente de ver
Meus olhos, escutem Minhas palavras e andem sobre Minhas pegadas e
o maligno não poderá toca-los. Somente assim serão preservados.”
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Me foi dito: “Leia Efésios 4 e 5 neste dia santo do Senhor”

Sejam todos abençoados com a palavra do Senhor neste dia.
Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 15-02-2020
(Dinheiro sem valor)

Amados, em 15-02-2020, em sonhos, eu vi dinheiro sem valor,
ele estava voando enquanto o vento soprava. Vi as pessoas que
estavam desorientadas, porque apesar de terem dinheiro, o dinheiro
quando iam usá-lo, dar na mão de uma outra pessoa para algum
serviço, por alguma coisa, o dinheiro saia voando e não voltava, e as
pessoas não se importavam e diziam: "Não, isto já não tem valor, não
há nada o que fazer".

Eu vi o caos. Havia muita incerteza e não importava os recursos
que as pessoas tivessem, não podia resolver sua situação. O costume
de resolver todas as coisas com dinheiro já não era mais possível, e
como nunca se pensou em tal possibilidade, agora as pessoas não
sabiam o que fazer e como resolver por si mesmas suas situações.
Amados, o caos reinava por todos os lugares e não havia consolo.
Enquanto eu olhava todas estas coisas, eu via como as pessoas
estavam desorientadas por toda esta situação. Escutei as seguintes
palavras: "Queda da economia, e tempo de não comprar e vender".

Amados, neste momento despertei. Amados, como povo de
Deus, o Senhor nos tem orientado sobre estas coisas, há muitos anos.
Cada um de nós temos o dever de preparar-nos. Há um ditado que diz
assim: "Em guerra avisada não morre gente". Devemos nos preparar,
amados irmãos. Ê meu desejo e oração que cada um de vocês deem
importância ao que o Senhor nos quer falar com estas palavras. Que o
Senhor os abençoe!
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Testemunho: 20-02-2020
(Se apegavam a seus sonhos como crianças a seus

brinquedos)

Amados, 20-02-2020. Em sonhos, eu vi como muitas pessoas se
apegavam a seus sonhos como crianças a seus brinquedos. Vi várias
pessoas em um prédio com vários andares, todos distraídos; alguns
estavam ocupados em pagar dívidas somente, para agradar seus
próprios olhos e dar ao corpo a comodidade desejada. Igualmente via
pessoas trabalhando de sol a sol somente pelo alimento; os via saindo
de um escritório para outro; outros estavam envolvidos em construir
uma ampliação para este prédio; outros no mesmo prédio iam para
restaurantes, hotel, salões de beleza, escritórios de fornecimento de
energia, de água, internet, telefonia; via neste prédio toda a atividade
que movimenta uma cidade onde estão as pessoas, lutando ali para
sobreviver a todo custo para não perder seu status, bens financeiros e
imóveis. Era muita luta, e mesmo que os visse rindo, ao chegarem em
suas casas, ao chegar à noite, os via tomando medicamentos para
dormir, ou vendo televisão até o sono os tomar. Os vi que quando soa o
despertador na manhã seguinte, despertam infelizes e atormentados;
assim, eu os via dia após dia, em atividades naquele enorme prédio,
que imponente se via na planície daquela cidade. Enquanto observava,
meu acompanhante me disse: "Vamos".

Fomos para o porão daquele enorme prédio; ali pude ver suas
enormes colunas de cimento; vi pessoas andando por ali muito
confiantes e logo comecei a ver que o cimento daquele enorme prédio
estavam se despedaçando, pouco a pouco, e enormes pedaços de
concreto armado caiam ao solo daquele porão. As pessoas estavam
paralisadas olhando aquilo que estava acontecendo; o espanto era tão
grande que ficaram paralisados, gritavam e choravam, mas não se
moviam. Então eu gritei: "Corram, corram, escapem por suas vidas!"
Mas eles não se moviam. Assim, peguei pela mão a duas pessoas e
corri com elas até sairmos debaixo do prédio. Amados, quando cheguei
lá fora, quis voltar; voltei até a entrada do porão com a intenção de
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entrar, mas neste instante tudo veio abaixo. Cai de joelhos no chão;
estava chorando amargamente, pois haviam milhares de pessoas
debaixo daqueles escombros, e disse: "Oh Senhor! O que faço? E Ele
me respondeu: "É hora! Porque mesmo para isso há prazo, ninguém
perecerá sem sequer antes ter a prova do Meu amor".

Amados, então despertei. Que tristeza, tendo a escolha em
nossas mãos muitos decidam se esquivar ou ignorar por conveniência
própria a si mesmo, e com isso conseguem a morte eterna. Queira
Deus que sigamos fielmente as pegadas do Mestre. Que o Senhor os
abençoe!
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Testemunho: 22-02-2020
(Moisés e Ramsés)

Amados, 22-02-2020. Às 16:00 da tarde enquanto estudava a
Palavra do Senhor, o Senhor me chamou a atenção ao personagem de
Moisés. Este homem, como Deus cuidou desde seu começo, como
chegou a ser o libertador; porém me chamou atenção também a
Ramsés, o faraó quando Moisés chegou para libertar o povo de Deus do
Egito.

Isto foi o que o Senhor me deixou saber: "Nascidos de mães
diferentes, de nacionalidades diferentes; um escravo outro livre. O céu
regeu o futuro deles, um sob o decreto de morte das crianças o outro
livre do decreto; chegaram por destino celestial a viverem juntos, e
serem criados como irmãos e netos do faraó. Educados de maneira
diferente na infância, um no paganismo outro crendo no único Deus.
Agora juntos, após os primeiros anos, foram ensinados nas ciências e
filosofias pagãs, ambos viveram no luxo e na abundância; educados na
arte da guerra foi sua disciplina, desconhecendo o trabalho forçado e
vivendo na maior abundância daquele momento. Estes jovens se viam,
eram vistos como futuro faraó e regente do Egito; porém o céu
caladamente regia o futuro individual de cada um daqueles jovens. O
amor entre eles era muito grande pelo fato de terem sido criado juntos.
O céu seguia este desenlace de perto, porque estes dois jovens
estavam destinados a um futuro regido pelo céu, apesar do que o ser
humano determinara. O céu determinou o dia, hora, mês e ano da
separação destes dois jovens, e assim foi. Um assassinato separou
estes dois jovens, fruto da semente que havia se implantado nos ternos
anos de um deles, por querer ajudar o necessitado. Usou a força e esta
findou a existência de um daqueles que o aceitava no reino onde
gozava de grandes dádivas. Sofrendo pela separação, um ficou em
casa e o outro fugiu sem rumo; o que ficou com todas as dádivas do
reino chegou a ser faraó do Egito, o que fugiu sem rumo chegou a ser
pastor de ovelhas; um servido por servos o outro sendo um servo; um
foi transformado pelo poder de Deus o outro foi endurecido pelo poder
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de Deus; um foi eleito como opressor o outro foi eleito como libertador;
um regeu um lugar geográfico o outro dirigiu uma nação por vários
lugares geográficos; um terminou sua vida debaixo do Mar Vermelho
com seu exército, o outro cruzou o mar com uma nação em terra seca;
um morreu destinado à perdição, o outro morreu e foi ressuscitado e
vive eternamente com seu criador e redentor. Dois nascimentos, dois
jovens, dois caminhos, dois destinos. Cada um de nós deve decidir,
será que o amor ao teu próximo o eximirá da obediência a Deus e assim
conseguir a salvação?"

"Escutem e aprendam de Mim que rijo os céus, diz o Senhor, a
terra o mar e tudo aquilo que neles há. Eu não mudo por amor a vocês.
Porque Meu reino é um, e este foi implantado para durar para sempre,
e cada mortal existe e subsiste por Minha Palavra, e não existe no Meu
pensamento mal para com nenhum deles, mas eles edificam para si
sobre a areia e recolhem água em cisternas rotas, vivem de aparência,
falando palavras que são como farinha. Mas Eu digo que nenhum
herdará a vida eterna, porque o homem de dois pensamentos não
viverá no mundo vindouro. Fazem mal em agradar-se uns com os
outros, porque um é o que salva, a saber Eu, e Eu provo os corações
para eleger com grande escrutínio os súditos do Meu reino. Roguem
para que seja aberto o vosso entendimento e não sejam tomados de
surpresa; pois ali naquele dia, um será tomado e outro será deixado.
Logo o esperado irá chegar e meu povo será provado de forma extrema,
e somente aquele que olha para Mim e siga Meus passos vencerá.
Deem pois frutos dignos de arrependimento e achareis repouso para
vossas almas".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor que deixo com cada um
de vocês. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 24-02-2020
(Somente o necessário)

Amados, 24-02-2020. Em sonhos vi como muitos de nós
estavam se preparando para uma situação onde precisávamos sair
rápido, e com o extremamente necessário, pois não havia outra
oportunidade. Segundo o treinamento que havíamos recebido, assim
era, e durante meses estivemos nele. Terminou o treinamento e
começamos a executar o aprendido. Nos preparamos e fomos buscar
uma mulher que também havia se preparado. Ao chegar para buscá-la,
coloquei de lado na caminhonete uma caixa que levávamos com o
indispensável de cada um da minha família. Disse: "Mulher, vimos
buscá-la, qual é a sua bagagem? Me disse: "Esta!" Ao ver a bagagem
da mulher, vi que ela praticamente tinha uma mudança. Então disse:
"Mas isto é uma mudança, temos que sair rápido e somente com o
estritamente necessário". Ela me respondeu: "Isto é o necessário para
mim". E começou a mostrar item por item e explicar porque era
necessário para ela. Eu disse: "Não, tudo isto não pode ir". Então ela
respondeu: "Se isto não pode ir comigo, eu também não irei". Então
neste momento despertei.

Que terrível amados irmãos. Queira Deus que nenhum de nós
cheguemos a esta situação. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 27-02-2020
(Consequências para os desobedientes nas cidades)

Em 27-02-2020. Amados, em sonhos vi como irmãos se
preparavam para o culto. Escutei a pregação, uma pregação superficial,
sem nenhuma conotação de urgência e preparação. Saíram e comeram
um grande banquete que havia sido preparado com antecedência.
Outros saíram no sábado para comer em restaurantes, ou pediam que
suas refeições fossem entregues em casa, se desculpando por uma
semana de trabalho corrida e cansativa, e com um refrão em seus
lábios: "Deus é amor, Deus entende". Me aproximei do pastor e disse:
"Quando dirão ao povo que devem sair com urgência das cidades?
Todos irão morrer se ficarem aqui". Ele me olhou e me respondeu com
um sorriso no rosto: "Tranquila, Deus não irá permitir isso". Corri entre
as pessoas e lhes dizia: "Saiam, saiam, saiam das cidades pois logo
chegará à perseguição do povo de Deus e a matança nas cidades de
todos os desobedientes, saiam". Me olhavam, me escutavam, sorriam e
seguiam suas atividades.

Logo os vi saírem para um lugar afim de se divertirem, e vi que
se iniciou um grande movimento matando pessoas. Chegaram homens
armados e corriam onde todos estavam. Disparos, gazes, enfermidades,
dor, angústia e morte se desenrolaram rapidamente. Durante este caos
escutei uma voz que me disse: "O homem do pecado traz em seus
pensamentos e executará com suas mãos a lei que todos esperam; o
princípio desta lei será executada muito em breve, e com ela rápidos
eventos de grande magnitude. Estejam apercebidos, o povo que
conhece o Seu Deus se esforçará e atuará, mas o indolente perecerá.
Olhe o Meu povo e os advirta, pois o tempo é muito curto, me disse,
aquele que há de vir virá e não tardará, mas antes dEle o homem do
pecado".

Então despertei amados. Que terrível aquela cena onde se via
todos os desobedientes. Foi terrível, mas os obedientes vivam
confiantes em Jeová, Seu Deus. Queira Deus que cada um de nós possa



Testemunho: 01-03-2020
(Esclarecimento sobre o áudio do dia 06-02-2020)

75

colocar sua sorte em Deus e obedecer ao que Ele quer de cada um de
nós. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 01-03-2020
(Esclarecimento sobre o áudio do dia 06-02-2020)

Saudações irmãos, venho por este meio, esclarecer um assunto do
áudio de 06-02-2020 sobre comer pão e ervas amargas por 40 dias.
Este mandato, do pão e das ervas amargas, o Senhor deu somente a
mim, e ao término de 40 dias, ele mostraria sua justiça para cumprir
sua infinita sabedoria.

Muitos têm se comunicado pedindo direção para realizar este
processo, eles decidiram fazer por conta própria, mas quero esclarecer
que não é o mandato de Deus para todos. Mas também quero
esclarecer que quem quiser fazer, que faça, o Senhor me deixa saber
que Ele não proíbe que o faça, mas não é obrigatório para todos, é
obrigatório apenas para mim.

Queríamos deixar claro, queridos irmãos, desculpem por qualquer
inconveniente que isso tenha causado. O povo, nesse período, deve
estar em oração e consagração diante do Senhor. É meu desejo e
oração que o Senhor nos cubra a todos sob suas asas e que possamos
chegar junto com ele a um porto seguro. Que o Senhor te abençoe.
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Testemunho: 03-03-2020
(Fumaça e chamas vermelhas)

Amados, 03-03-2020. Em sonhos vi como uma fumaça era
atirada desde o céu para a terra, e muitos homens, mulheres e crianças
que caminhavam normalmente começaram a diminuir a velocidade do
seu andar, ficaram lentos; podia vê-los desconcentrados, distraídos
como se estivessem sofrendo uma demência; era como se tivessem
perdido o raciocínio. Enquanto os via perdendo sua capacidade de
movimento, os vi caindo no solo agonizando. A cena mudou e vi muitos
mortos, uns após outro sendo levados por grandes máquinas a um
lugar comum, onde pude ver fumaça e chamas vermelhas. Ao ver isto
foi tão impactante para mim que despertei.

Amados, não calculamos o perigo que nós mesmos nos expomos
quando nos distanciamos de Deus. O que acontece neste mundo e o
que está passando, somente Deus é o único que pode nos livrar e
proteger. Queira Deus que busquemos ao Senhor de coração, não por
medo ou conveniência, porém de real convicção, e que Sua proteção
esteja com cada um daqueles que de coração fazem em suas vidas Sua
vontade. Ao despertar deste sonho tão impactante, na minha mente
soava o texto de Êxodo 15: 26. Leiam, analisem e sejamos cumpridores
da Palavra de Deus. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 04-03-2020 #1
(Vulcão emerge do mar)

Amados, 04-03-2020, em sonhos eu via que estava em uma
cidade muito pequena, e as montanhas se avistavam muito próximas a
ela. Eu dizia para as pessoas que ali estavam que caminhassem pelas
ladeiras das montanhas. Somente três pessoas, das centenas que
haviam, avançaram comigo. Chegamos na subida da montanha
deixando para trás as pessoas que havíamos rogado para que
avançassem conosco. Logo um dos três, um homem que ia juntamente
conosco parou, nós paramos para esperá-lo e lhe disse: "Não demore,
avance! Venha, estamos esperando". Me olhou e com a mão acenou
dizendo adeus, virou e voltou para a cidade. Foi muito triste para todos
vê-lo retornar, mas seguimos avançando. Logo uma jovem que ia
juntamente conosco se atrasou, e do mesmo modo que o homem
retornou para a cidade. Somente uma mulher e eu chegamos a um
rústico desfiladeiro que necessitava de muito empenho para subir.
Disse para a mulher: "Não temas, se Deus nos trouxe até aqui sei que
vamos conseguir". Avançamos, ela se sentiu fraca, titubeou, mas
recobrou o ânimo e continuamos. Logo chegamos em cima; era verde
como um precioso vale, muito saudável e de aparência invejável,
fazendo com que ninguém quisesse ir embora dali. Repousamos, ,
tomamos água de um lindo manancial que nascia naquela parte de
cima. Logo sentimos fome e olhamos para ver o que tinha para comer,
e avistamos uma bela árvore ao lado de uma ladeira formosa deste
grande cume verde, e ali embaixo desta frondosa árvore comemos e
repousamos. Enquanto repousávamos um ruído muito forte nos
surpreendeu; olhamos para a planície, ali se via a terra e uma parte do
mar, ao fundo da parte do mar, vi subir uma grande montanha que
fumaceava e atirava pedras de fogo a tudo ao seu redor. Todos corriam
na planície apavorados, mas por mais que corressem as pedras de fogo
os alcançava e pereciam. Foi terrível amados aquela cena tão
impressionante e forte que então despertei neste momento.
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Queira Deus que possamos entender as advertências do Eterno
e que possamos fazer somente Sua vontade. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 04-03-2020 #2
(Gastaram mal os recursos)

Amados, 04-03-2020. Tive um segundo sonho; eu via como
algumas pessoas queriam semear com urgência, pois a escassez
chegava rapidamente. Os via arando a terra, porém aravam com suas
mãos, e perguntei: "Porque não usam ferramentas ao invés das suas
mãos?" Me olharam e me disseram com lágrimas em seus olhos:
"Gastamos mal nossos recursos; nunca pensamos que isto seria tão
rápido, e agora não temos dinheiro para ferramentas, somente temos
alimento para 7 dias e não mais". E perguntaram: "Será que o que
plantamos dará em sete dias?" Olhei o que estavam plantando e eram
sementes de grão leguminoso, muito parecido ao feijão mug bean. Eu
disse: "Não! Isso não dará em sete dias, devem comer o que outros não
consideram como alimento". Me responderam: "E o que é? Não sei".
Mostrei a todos algumas coisas as quais exclamaram: "Não! Isto é
muito amargo e baboso, não poderemos comer isto". Eu disse: "Não
tem opção, precisam fazer o que é preciso fazer". E continuei dizendo:
"Pegue as sementes que irão semear, e semeiem a metade e a outra
metade coloque para germinar". Ao terminar de dizer estas coisas veio
um vento forte que estremeceu todo o meu corpo, e as pessoas com
quem estava falando desapareceram e não os vi mais. Neste momento
amado despertei.

Que triste, pois o Senhor tem nos dado tanta luz por tantos anos;
nos tem advertido mais de uma vez acerca das coisas que nos
aconteceriam e que estão nos acontecendo neste mundo. Sem nos
preocupar, amados irmãos, às vezes não fazemos caso, somos omissos
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às coisas que o Senhor nos deixa saber e nos instrui. Queira Deus,
amados, que possamos entender, que possamos dar importância, que
possamos avançar, que possamos estar, por Sua graça e misericórdia,
prontos para o que quase já temos diante de nós.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 07-03-2020
(Manter-se fazendo o bem evitar o mal)

Amados, 07-03-2020, em sonhos eu estava em um enorme
barco; parecia este enorme barco uma grande cidade; só se podia ver
que era um barco porque nas extremidades dele se via que estava na
água e que flutuava. Vi toda classe de atividades neste barco; risos,
diversões, estórias, aulas, seminários, música, vendas, trabalho,
descanso; todo tipo de atividade que acontece em uma cidade, porém
algo chamou minha atenção. Todos os que estavam ali eram cristãos e
todas as atividades tinham relação às coisas cristãs. Todos estavam
alegres, tranquilos, pois tinham tudo a mão sem necessitar muito
esforço. Caminhavam pelos corredores daquele enorme barco; podia
ver tudo isso, e cada vez que via um tipo de atividade como antes
mencionei, era me mostrado a realidade destas e porque o Senhor não
as aprovava. Eu entrei em uma sala onde acontecia um seminário, onde
falavam sobre a conduta sexual cristã. Escutava e via sob o manto da
educação que se desvelava as mais sujas ações, descritas detalhes por
detalhe, e estas traziam às mentes dos ouvintes as mais negras ideias.
Em prol do ensinamento sobre prevenção, dava-se rédeas soltas a
ideias imagináveis de índole satânica. Vi como cada uma destas:
músicas, vendas, seminários e cursos faziam elas o mesmo. Nisso me
disse o meu acompanhante: "Não é ensinando o mal que se aprende a
fazer o que é bom, mas se mantendo naquilo que é bom se evita o mal".
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Foi tremenda todas estas cenas. Logo senti um grande impacto e o
barco estremeceu abruptamente, e sai para ver o que havia acontecido
e o porquê daquele grande impacto e violento sacudir; pude ver que
havia encalhado, o alarme soou e as pessoas estavam grandemente
apavoradas. O barco começou a encher de água e todos apavorados
gritavam: "O que faremos agora? O que faremos?" E o barco estava se
enchendo de água rapidamente.

Fui retirada daquele lugar, e do alto pude ver como a última
pessoa do barco afundava. Muitos saltavam na água, pediam ajuda
sem recebê-la; logo todos cansados de tanto nadar afundavam e os
perdi de vista. Disse: "Senhor! Que terrível, não quero mais ver esta
cena." Foi horrível assistir a tudo isso irmãos. Morte certa sem
escapatória. Queira Deus que possamos nos emendar antes que seja
tarde demais. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 08-03-2020 #1
(Não se esqueça das promessas feitas a Deus)

Amados, 08-03-2020, em sonhos eu via como a abundância das
pessoas era nula e sem valor. Fui visitar uma família que se sentia
muito próspera por tudo que tinham guardado em seu enorme vagão.
O abriram para me mostrar, subi neste vagão e vi que ali, aquele
grande vagão, estava abandonado e tudo estava úmido em processo
de decomposição. Estava cheio de teias de aranha, sujo, sem apreço;
mas seus donos estavam orgulhosos de tão grande prosperidade.

Então fui levada a outro lugar, um grande continente, fomos
para o Brasil, até uma família muito próspera. Esta pessoa chorava
diante do Senhor para que o ajudasse a sair da cidade e que pudesse ir
ao campo, e o Senhor permitiu que isso acontecesse. Ao conseguir a
terra começou os preparativos, ele havia feito uma promessa ao Senhor,
que se Deus o ajudasse ele se empenharia em Sua obra. Porém ele se
esqueceu e abandonou sua promessa. Fui levada várias vezes ao seu
lado e escutava suas conversas e até mesmo seus pensamentos, via
seu proceder e como se relacionava com a sua família e outras pessoas
que ali estavam. Me foi dito: "Fale." Falei e disse: "Como pode pensar
em benção para você e os seus, se se esquece das bençãos de Deus e
de suas promessas a Ele?" Ele me olhou, riu e me respondeu: "São
minhas promessas. Eu as faço e as retiro quando quero". Virou as
costas e foi embora. Foi triste ver como tudo veio abaixo, porque ele
não levou a sério a promessa que havia feito a Deus e começou sua luta
solitário e se tornou amargurado.

Acordei na minha cama, amados irmãos, e ali meditava em toda
a incerteza do homem por se apegar ao que crê e lhe dá poder, não
sabendo que a benção vem somente de cima, a dizer de Cristo Jesus.
Se somos obedientes aos Seus mandamentos, estatutos e preceitos
então realmente vamos ter a benção. Queria Deus que possamos
enxergar isto e assim nos apegar somente a Ele, e cumprir diante dEle
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o que cada um de nós temos prometido, porque Ele é fiel e cumpre
Suas promessas para conosco. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 08-03-2020 #2
(Dar atenção às instruções de Deus)

Amados, 08-03-2020, voltei a dormir e me foi dito: "Venha, há
um lugar onde deve ir". Fui levada a um outro lugar onde uma família
que já havia saído ao campo construiu um enorme edifício de dois
andares ao lado da sua casa. Me foi dito: "Diga-lhe que desista, pois
isto somente lhe trará desgraça". Junto a este chefe de família, expus o
caso diante dele e ele me respondeu: "Eu sempre fui um homem de
negócios, e agora aqui no campo cumpri a ordem para sair, porém
ainda preciso negociar para seguir permitindo ingressos." Me foi dito
novamente: "Diga-lhe que desista." Disse novamente estas palavras:
"Deve desistir, o céu olha para sua obra e sabe que isso lhe acarretará
maldição." Porém ele deu uma risada de me disse: "Vamos, vou levá-la
até sua casa." Eu disse: "Não! Não se preocupe, da mesma maneira
que cheguei até aqui, retornarei."

Fui retirada deste lugar e regressei outra vez a minha cama e
então despertei. Foi tremendo ver como esta pessoa, por mais que era
advertida, não fez caso; no entanto o céu, o Senhor que está nos céus
conhece o fim desde o princípio. Queira Deus que cada um de nós
possa nos deixar levar por todas as instruções de Deus para que assim
possamos ir bem. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 08-03-2020 #3
(Acusados de procrastinação e grande lentidão)

Amados, 08-03-2020, voltei a dormir e me vi em uma pequena
cama de plataforma elevada, com um mosquiteiro sobre ela. Olhei e vi
que no solo em uma sala haviam duas mulheres, elas estavam
preparando tubérculos e vegetais para cozinha-los. Vi que uma era
empenhada e muito esforçada em seu trabalho, a outra era lenta e seu
trabalho se acumulava; uma tinha que trabalhar mais na preparação
dos alimentos pela lentidão da outra mulher. A lenta somente falava e
falava, e suas mãos se moviam com a lentidão de um caracol quando
caminha; a outra era veloz como um pássaro, mas a que estava
sentada dizia à outra mulher: "Não chegou os alimentos? Pode me
passar!" Olhei e vi que os alimentos estavam a dois passos de distância
de onde ela estava e a dez passos de distância da mulher que era
empenhada e ligeira. Ela parou e separou rapidamente os alimentos e
entregou a mulher que era lenta; a mulher lenta olhou, riu e continuou
o seu trabalho com extrema lentidão. Então me foi dito: "Há caminho
que ao homem parece proveitoso, mas seu caminho é de morte".
Muitos desculpam este mal procedimento com palavras sem fim, porém
sua negligência está sendo contada; sejam pois energicamente
laboriosos porque o tempo é curto. Então perguntei: "Porque estou
nesta cama com este mosquiteiro?" Me disse: "Observa". Vi como na
casa haviam muitas aranhas, mosquitos grandes e até pássaros que ali
se aninhavam. Despertei e segui meditando nisso.

Voltei a dormir e vi como em uma casa havia dois quartos, estes
quartos tinham camas cômodas e amplas e muito bem arrumadas; vi
em uma parte da casa uma pequena cama, era muito pequena e
parecia que estavam me guiando até ela. Me foi dito: "Sente-se nela".
Me sentei, senti que era suave e cômoda, me foi dito: "Deite-se". Me
deitei e me senti muito bem e confortável com a comodidade da
pequena cama, então me foi dito: "Observa". Olhei para os quartos e vi
duas mulheres irem até as duas camas grandes e que estavam muito
bem arrumadas; vi que elas deitaram como princesas naquelas camas.
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Logo vi debaixo das camas dois enormes escorpiões que saíram e as
picaram no peito; elas nem sequer sentiram e este foi o seu descanso
de morte. Me assustei e olhei embaixo da pequena cama, mas me
disseram: "Não temas! O que você viu, é a sorte que terá todo aquele
que nesta hora de urgência esta cômodo. O verdadeiro filho de Deus
sempre estará em incomodidades, penúrias, vicissitudes pois somente
assim sua fé crescerá e sua confiança no Eterno será completa. Agora
vá até aos Seus e conta-lhes o que você tem visto e do que tem sido
testemunha, pois muitos são acusados de procrastinação e grande
letargia, e ai daquele que não se apartar disto, porque certamente
morrerá e não será encontrado no Livro da Vida".

Amados, neste momento despertei com grande angústia no meu
peito, pois este mal está prevalecendo em todos lugares. Queira Deus
que Seu verdadeiro povo possa em nome do Senhor se desfazer disto.
Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 09-03-2020
(Quase meia noite e o espetáculo celestial)

Amados, 09-03-2020, em sonhos, eu estava em um lugar
parecido com um porto e ia embarcar em um barco com outras pessoas,
porque tínhamos que chegar a outro lugar, pois tínhamos que sair
urgentemente desta grande cidade onde estávamos. Assim
embarcamos e fomos ao lugar onde não havia muitas pessoas, para
estarmos ali tranquilos. Chegamos ao lugar e começamos a
desembarcar, porém uma situação muito difícil se desenrolou e tivemos
que ficar ali no lugar do desembarque por alguns dias, até que
estivesse tudo mais calmo para poder chegar ao lugar onde estávamos
indo, que era uma montanha. Enquanto estávamos esperando, vi uma
família que me conhecia a muito tempo, era uma família adventista;
começamos a falar das coisas que estavam acontecendo e a
preparação que Deus requeria para estes tempos finais. Eles foram
conosco até uma certa distância indo ao campo, mas eles não quiseram
continuar conosco pois tinham compromissos, e desejavam seguir com
os protocolos da igreja, pois se sentiam bem, foi o que nos disseram,
no âmbito em que estavam. Assim que retornaram e nós continuamos
o caminho em direção até a montanha. Quando chegamos a montanha
haviam outros casais, um casal que a mulher estava grávida e estava
quase para dar a luz, porém não tinha dores. Nesse momento
agradecemos a Deus por ter estado em toda esta confusão e todo o
tumulto desta cidade e termos conseguido sair ilesos, e termos
chegado ao campo. Assim que saímos de uma cabana onde estávamos
para ver o céu, nesse momento já havia anoitecido e se via as estrelas
claramente e belas. Nesse momento, enquanto estávamos observando
o céu, vimos um avião vindo ao longe que era possível distinguirmos
ser um avião; de repente começamos a escutar tiros que saiam de
diferentes lugares, não sabíamos de onde porque era noite; e enquanto
estávamos tentando saber de onde vinham os tiros, vimos rajadas de
fogo que se concentravam neste avião, e as rajadas vinham do Leste,
Oeste, Norte e Sul. Vimos os avião cair e com espanto disse a todos que
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estavam ali: "Olhem! Atiraram de vários lugares neste avião e ele caiu;
mas como pode ser, até onde chega à maldade? E todos os que
estavam ali morreram". Nesse momento enquanto estávamos todos
assustados pelo que havia passado, no céu apareceu uma linha; desde
onde estávamos ali na montanha, desde ali saia a linha até onde nossa
visão era capaz de ver, até outras montanhas muito distantes. Era uma
linha de uma cor vermelho vivo. Eu disse a um jovem que estava ali:
"Corra, corra, traga seu telescópio". Armamos o telescópio e quando
começamos a ver a linha, ela era de fogo, mas a olho nu não se via o
fogo, e cada vez se intensifica mais. Enquanto observávamos a linha, ali
ao nosso lado direito nos céus, outra linha idêntica saiu ao nosso lado
esquerdo nos céus, porém menor; e da linha maior à direita, saiu como
uma rajada de fogo em forma de homem e foi em direção a linha menor
da esquerda, que também era uma linha de fogo, e começou a se
fundir com esta linha. Foi se transformando em uma forma de pomba,
com asas bem grandes. Então todos os que estavam vendo estas coisas
comigo, me disseram: "Olhe! Se transformou numa ave". E eu lhes
disse: "Sim, mas essa não é uma ave qualquer, mas que tem forma de
pomba, e a pomba é a representação do Espírito Santo". Então ela se
fundiu com a linha e foi se estendendo a muitas partes, esta linha, em
muitas direções, até que não podíamos ver o fim destas linhas que se
engrossavam rapidamente e o fogo era mais intenso. Víamos toda esta
atividade que era muito rápida no céu. No momento que vimos a
primeira linha que era bem larga e que não podíamos ver o fim, que
estava à nossa direita, saiu um relógio, e o relógio mesmo estando à
distância, porque estava no céu, eu via claramente os números deste
relógio e o ponteiro estava parado às 12, estava muito próximo ao
número 12. Nesse momento ao ver isto, corri para dizer as pessoas:
"Olhe! Olhe! Esse relógio de fogo, atendam". Porém umas pessoas
diziam: "Ai! Mas ali está dizendo que agora são 23:30. Eu lhes disse:
"Não, não diz 23:30, olhem bem, o ponteiro, o ponteiro grande está
chegando ao doze, quase esta ai, falta um ou duas linhas para chegar
ao doze; o que vocês estão vendo sendo 23:30, segundo vocês, é o
ponteiro dos minutos, o ponteiro dos minutos está indo pelo número
seis e está indo em direção ao doze; isso quer dizer que quando chegar
ao doze, o ponteiro vai estar muito mais próximo das 12 da noite,
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porém não está dizendo que é 23:30". Nesse momento muitos
começaram a correr por muitos lugares, estavam correndo e eu
comecei a dizer: "Olhem! Olhem! O tempo está terminando, por favor
arrependam-se". E corri com outros por muitos lugares, também
dizendo em alta voz a muitos que se preparassem, porém as pessoas
estavam preocupadas com suas transações bancárias, que a bolsa de
valores estava caindo, a toda transação normal que se faz no mundo,
mas não estavam pendentes ao céu; e eu lhes instava que olhassem
para cima, porque estava passando algo diante deles, o evento, as
linhas de fogo que estavam correndo por diferentes lugares, porém eles
não estavam se dando conta. Então enquanto corríamos avisando a
todos o que podíamos pelo caminho, encontro a família que eu havia
estado com eles no princípio, que havia dito que se preparassem, que o
tempo já era quase cumprido, e eu apontava para o céu, para que
vissem as linhas de fogo, porém eles olhavam e não podiam ver. Eles se
gozavam do que lhes contava e do que eu podia ver, porém eles não
podiam ver as linhas. Então enquanto eles olhavam sem poder ver nada
da atividade celeste, comecei a escutar ruídos por diferentes lugares. Vi
que as linhas de fogo estavam muito maiores e se estendeu por todo o
céu e o preencheram de um lado ao outro e eu lhes dizia: "Olhem!
Olhem!" Porém eles não enxergavam. Então vi que começaram a sair
destas linhas de fogo um resplendor que iluminavam todo o céu e
estávamos atônitos vendo aquilo, mas tristes ao mesmo tempo, porque
as pessoas que queríamos que vissem não podiam vê-las. Vi muita
confusão por toda a terra, porém o evento no céu roubava nossa
atenção, era maravilhoso aquele evento. Vi que o resplendor que
iluminava com uma luz brilhante eram anjos, suas asas enormes e
extremamente brilhantes captavam toda a minha atenção; os vi
prontos, como para um grande combate, e logo se multiplicaram como
o céu forrado de estrelas e começaram a descer para a terra.

Amados, neste momento despertei. Que espetáculos amados,
não tenho palavras para descrever o que o meu ser sentiu e sente
diante de tal evento; meu ser se enche de alegria e gratidão infinda
diante do Pai celestial, por nos deixar saber que não importa o que
esteja passando neste mundo, Ele está pendente dos Seus filhos.
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Bendito Deus por Sua misericórdia que se renova por todos nós a cada
dia. Que o Senhor os abençoe amados a todos!

Testemunho: 18-03-2020
(Instruções de saúde)

Amados, hoje é 18-03-2020, quero compartilhar com vocês
algumas instruções que Deus nos deixou, não somente por estarmos
vivendo nesta situação de pandemia e outros alertas que continuarão
se intensificando ainda mais; porém, em geral Deus nos deixou há
muitos anos para que possamos prestar atenção e assim não venhamos
a sofrer como diz Êxodo 15: 26 - "e disse: Se vocês ouvirem com
atenção a voz do Senhor, Seu Deus, fizerem o que é reto diante dos
Seus olhos, derem ouvidos aos Seus mandamentos e guardarem todos
os Seus estatutos, nenhuma enfermidade virá sobre vocês, das que
enviei sobre os egípcios; pois Eu sou o Senhor, aquele que cura vocês".
Porém vou me concentrar nesta situação que está acontecendo, esta
pandemia a nível mundial e vamos falar um pouco a respeito dos oito
remédios naturais, e outras coisas adicionais neste contexto para poder
nos ajudar nesta situação que estamos vivendo hoje em dia.

Temos 08 remédios naturais ou oito doutores naturais que o
Senhor nos tem deixado. Sempre coloco em primeiro lugar a confiança
em Deus, porque é o mais importante. Ele protege Seus filhos que
permanecem em estrita obediência aos Seus mandamentos, estatutos
e preceitos, mas não pode proteger aquele que cai em presunção,
assim, temos que dar importância a isto. Tenho que me proteger, tenho
que me cuidar, efetuar as medidas sanitárias corretas e então o Senhor
pode colocar Sua proteção sobre mim, o divino e o humano sempre
trabalham juntos.
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O sol- receber bastante sol pela manhã e à tarde, especialmente
nas costas, vai nos ajudar muito para que assim nosso sistema se
mantenha em ótimas condições saudáveis.

Também a água se deve tomar água em cada momento, e se é
com sal, limão e alho e muito mais conveniente.

Em relação ao ar, devemos fazer respirações profundas no
período da manhã e à tarde, próximos a alguma árvore na natureza,
isto vai nos ajudar as ter os pulmões mais fortes e assim vamos estar
mais protegidos em relação a catarros, pneumonias e doenças
pulmonares.

Em relação à alimentação, devemos ser estritamente veganos,
deixarmos tudo aquilo que venha de origem animal, leite, ovo, queijo,
carne, peixe, todas estas coisas, e deixamos também os refinados, pão
branco, arroz branco, massas brancas e tudo isso, e os açúcares, dos
chocolates, todas estas coisas nós devemos deixá-las, retirar da nossa
alimentação, não somente neste momento, mas que isso se torne parte
do nosso estilo de vida, não termos isto como alimento em nossas
casas e nem os consumir. Aumente os sucos verdes, as frutas, as nozes,
as leguminosas, comam elas porém pouca quantidade, os cereais
integrais e demais vegetais e isto podemos estar comendo agora
mesmo em abundância; isso vai nos ajudar muito a ter um bom sistema
alerta e forte com uma alimentação simples, porém muito conveniente,
pois foi i que Deus nos deixou em Gênesis 1: 29, para que todos nós
possamos ter esta vitalidade, que o nosso corpo necessita nesta hora, e
em outras horas muito mais fortes que vão estar surgindo.

O exercício, caminhem pela manhã e à tarde, logo após as
refeições, é o momento em que o sistema circulatório e de oxigenação
está ótimo e a digestão será muito mais rápida, e assim o sistema
imunológico se mantém alerta.

No descanso, devemos nos deitar cedo para que assim o sistema
possa ter tempo e qualidade de reparação intracelular. Nosso corpo não
pode se defender se não tem reparação, e isto é muito importante, às
21:00 horas no mais tardar, todos nós já devemos estar descansando.
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Na temperança- neste momento, fazermos duas refeições no
lugar de três é o melhor, assim o sistema imunológico se mantém muito
mais alto; não precisar estar todo voltado ao processo de digestão,
todo o sistema trabalhando em prol da digestão, mas vai estar
trabalhando ainda mais no aumento de imunidade.

Assim, estes oito remédios ou médicos naturais que o Senhor
nos deixou, façamos caso, pois somente assim podemos obter boa
saúde.

Em outros tópicos que quero comentar com vocês é sobre a
água com sal, o sal inteiro(grosso). O sal inteiro contém entre muitos
minerais que tem, tem magnésio e tem potássio; quando tem magnésio
e potássio é o sal completo, segundo o mar nos proporciona sem
refinar, o sódio não se acumula em nosso sistema, assim, não gera
falha renal (problema nos rins); não teremos inchaços (retenção de
líquidos no corpo) e não gera pressão alta; é muito importante que
saibamos disto. Assim, você pode preparar com este sal inteiro, um litro
de água, um ou dois limões, se espreme o suco e coloca neste litro de
água, e uma colher rasa deste sal completo e isso pode ser tomado
diariamente, um litro por pessoa; as crianças podem tomar de 2 a 3
xícaras deste litro diariamente. Também com esta mesma
concentração de salinidade na água podemos lavar o nariz diariamente,
fazer gargarejos pela manhã e à tarde. Pode também preparar um
spray de água com sal, na salinidade do mar e tudo o que precisamos
desinfetar seja com isto. Assim, qual é a salinidade do mar? Pois você
vai precisar de 2 copos e meio de sal, deste completo, por
aproximadamente 20 litros de água (18 litros e meio - exatos). Esta
fórmula é a que é realmente a salinidade do mar; então se você quiser
preparar mais água, tem que multiplicar esta fórmula. Você pode
submergir, que é mais efetivo; verdade que quando nos submergimos
na água, por mais de 20 minutos, seu corpo se torna total e
absolutamente alcalino. Também a pessoa que por sua condição não
irão poder submergir, mas podemos então fazer que seus poros se
abram, passando ou dando neles um banho de água bastante quente, o
máximo que consigam suportar e afundamos sua pele na água com sal;
isso vai ajudar para que o corpo desta pessoa se torne alcalino.
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Também podemos fazer um chá, um chá grande, podemos tomá-lo
durante o dia. Coloque 12 copos de água, coloque a ferver com 12
dentes de alho, tudo sendo fervido desde o início tampado; depois da
fervura, você pode picar o alho, deixe ele fora da água um pequeno
período de tempo para que se ative, e já o coloca na água deixando
ferver por mais um pouco de tempo e isto pode ser tomado durante o
dia.

Outra coisa que podemos fazer é partir cebolas pela metade, e
deixar em cada quarto da casa, trocando cada metade de três a quatro
dias.

Conseguir também um vaporizador de óleo; consigam azeite de
incenso, de mirra, de orégano, de eucalipto e podemos colocar neste
vaporizador, há alguns destes que são elétricos, outros que são com
uma vela que você prende na parte de baixo e coloca o óleo em cima
com água; então você pode fazer de acordo com o que você tenha ou
possa fazer. Se não tem nenhum, pegue uma lata de ervilha, abra um
buraco que possa colocar uma vela dentro, para que gere calor e na
superfície pode colocar um recipiente de metal; coloca um pouco de
água, 12 colheres de água por 7 gotas destes óleos que mencionei, e
assim você pode fazer seu vaporizador caseiro. Assim, tudo isso é bem
importante para que possamos nos cuidar pouco a pouco.

Podemos também preparar um antibiótico, uso a palavra
antibiótico porque é a palavra que as pessoas geralmente conhecem,
mas na verdade é um probiótico. Separamos 10 rabanetes, 01 cabeça
de alho, 01 cebola roxa grande, 7 limões (somente o suco), 1/4 xícara
de água, colocamos tudo isso no liquidificador, depois em uma jarra de
vidro e vamos dando em doses; para criança 02 colheres pequenas
logo após cada refeição, nunca se toma isto ou se come isto em jejum,
é muita vitamina C, muito sulforoso e pode ferir o estômago, assim,
para as crianças uma pequena colher, logo após cada refeição; os
adultos duas colheres após cada refeição.

Também na parte do sal, quero enfatizar bem, sobre lavar as
fossas nasais, isto é bem importante pelas manhãs e nas tardes. Em 3
litros e meio de água você pode colocar um punhado de flor de Jamaica
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(Hibisco) e deixe repousar por 12 horas na geladeira e vai tomando de
4 a 5 copos de águas diariamente; isso evita os resfriados, a asma, os
vírus, etc.

Também podemos fazer um chá para estimular a medula e subir
as plaquetas, isso ajuda a hemoglobina, porém de boa oxigenação, e a
produzir glóbulos brancos, igual aos glóbulos vermelhos; porém os
glóbulos brancos, que são o nosso sistema de defesa, vão estar
também presentes. Numa medida de 3 litros e meio de água destilada
ou de chuva, coloque 7 folhas de cada árvore cítrica que encontre; de
toranja, laranja, mexerica, limão, 5 folhas de manga, 5 folhas de
abacate, ferver no fogo baixo e logo desligar, envasar em vidro e tomar
durante o dia por 14 dias; isto vai nos ajudar muito para manter a
hemoglobina acima da média e estimular a medula para subir as
plaquetas. Também podemos tomar uma colher pequena de semente
de urucum em um copo de leite de amêndoa, ou de gergelim, ou de
semente de girassol, ou de guinéus como preferir; isto sobe a
hemoglobina e provê oxigenação do nosso corpo. Coma muitas ervas
amargas, isto vai ajudar a depurar o sangue de todas as toxinas. Chá
de tomilho, orégano e alecrim é bem importante também, é como se
fosse um antibiótico; e se você não tem tomilho, orégano e alecrim em
mãos, utilize o sazon italiano (italian sizon); você vai colocar 250 ml de
água, ferver e colocar uma colher deste sazon italiano, e com isso o chá
está pronto e pode tomar duas a três vezes ao dia. Se tem a parte
tomilho, orégano e alecrim, pode colocar uma colher de cada uma
destas ervas e colocar nestas 250 ml de água, e se estiverem frescos,
meia colher de cada erva, pois você já tem a medida para fazer seu chá
em seu copo de 250 ml.

Cuidemos, amados irmãos, é importante, muito bom ter fé e
confiança em Deus de que tudo vai sair bem e que vamos estar bem,
porém não vamos cair na presunção; façamos nossa parte, porque esta
é a única maneira que o Senhor pode nos proteger. Que o Senhor os
abençoe, um beijo e um abraço a todos que estão distantes. Nossas
orações são sempre por todos vocês; mantenham a todos nós também
em suas orações. Aqui em Porto Rico as coisas estão um pouco tensas,
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mas com a ajuda do Senhor, sabemos que se fizermos o que Ele nos
mandou, podemos sair mais adiante. Que o Senhor abençoe a todos!

Testemunho: 19-03-2020
(O eterno castiga a soberba e a presunção)

Amados, 19-03-2020, às 12:40 da tarde, vinte dias após o
Senhor ter me especificado para comer os pães sem fermento e as
ervas amargas, o Senhor disse assim: "O povo que permanecer nas
cidades por vontade própria, que clamar a Mim, não os responderei;
porque Eu, o Eterno, castigo a soberba e a presunção; Eu vejo e
observo aqueles que dizem ser Meu povo em toda a larga face da terra,
e muitos que podem sair e não o fazem; mas também vejo aqueles que
com sofrimento e árduo trabalho vão atrás dos Meus passos. Também
vejo aqueles que as leis opressoras os retêm, porém seu coração anela
sair às montanhas, Eu vejo tudo, vejo os motivos e seus desejos. Diga a
eles que os vejo transparentes e Eu não posso ser enganado. Minha
proteção será somente para aqueles que conscientemente fazem Minha
vontade. Diga ao Meu povo que avance e não detenha a marcha;
grandes mudanças acontecerão e muitos que não criam, crerão. A
maldade será tão grande que muitos se lamentarão de não haver saído
antes. O homem do pecado, junto a sua imagem, instigado pelo dragão,
está agora em curso de tomar o controle, para assim poder implantar o
controle sobre o Meu povo. Estejam apercebidos, preparem-se em todo
o âmbito que sabem que devem estar prontos, porque segundo o mar
caminha avançando e retrocedendo pelo Meu mandato, assim Minha
permissão foi dada e o tempo é chegado; aquele que é realmente Meu
filho se esforçará e atuará, pois até para isto há prazo. Preparem-se
com temor e tremor para esta Páscoa, não olhem nem para direita nem
para esquerda, que nada o distraia do vosso dever, vês agora
sofrimento, morte, dor e confusão? Mas Eu digo que isto ainda não é
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tudo o que virá; para cabanas tudo será ainda mais, mas não temam;
busquem-Me de todo o coração; façam pacto Comigo e Eu sararei
vossas veredas, confiem, porque Eu venci o mundo e em Mim vossa
vida estará segura. Busquem-Me de todo o vosso coração e Eu me
chegarei a vocês, e sejam pois perfeitos como vosso Pai nos céus é
perfeito. Aquele que perseverar até o fim, este será salvo".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para todos vocês. Que o
Senhor nos abençoe!

Testemunho: 21-03-2020 #1
(Sedes submissos e obedientes)

Amados, 21-03-2020, assim diz o Senhor: “Obedeçam aos 8
remédios naturais conscientemente; usem a Verbena Azul, o Noni, o
Neem e a Moringa; consuma-os diariamente, pois isto não irá cessar,
mas irá de mal a pior. Calamidade após calamidade, peste após peste
correrão pela larga face da terra, e somente a obediência implícita não
por temor, mas sim por convencimento e amor os salvarão. Saiam,
saiam das cidades pois somente terei misericórdia daquele que tiver
misericórdia, somente assim a peste não os tocará nem a praga a suas
moradas, porque Me colocaram como sua esperança e sua habitação.
Querem ser liberados? Sejam submissos e obedientes aos Meus
mandatos e achareis descanso para vossas almas. Há muitos
atormentados por entidades malignas durante as noites, porque até
para isso há prazo; estes estão vivendo vida dupla, pois seu coração e
sua mente estão centrados em si mesmos, isto é uma característica do
maligno, por isso o maligno se achega a eles. Sede, pois, santos, como
Eu Sou santo. Em Mim não existe egocentrismo nem variação, sede
pois Meus imitadores e achareis descanso para vossas almas. Lutais por
vossa comodidade e vossa complacência própria? Assim somente
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atraireis o mal para vocês. Recordem-se que quando Eu estive entre
vocês, não tinha nem mesmo onde reclinar Minha cabeça, mas ainda
assim compartilhei com vocês Minhas dádivas. Ajuntais para si uma
infinidade de coisas, mas estas se amontoarão como brasas sobre as
cabeças de vocês. Meus verdadeiros filhos viveram em tendas,
pequenas casas, humildes e simples; a incomodidade e o trabalho foi e
é sua tarefa diária, não se detém em buscar seu próprio bem, mas o
bem da sua vida consiste em buscar o bem do seu próximo, nisto
conhecerão quem são Meus filhos. À abnegação, abandonem a
amargura, o estresse, a depressão, e a opressão e a possessão. Os 144
mil não se acha engano em seus lábios e não vivem para si, não sedem
diante da presunção e não se deixam pressionar nem mesmo a custa
da sua própria vida; não temem a morte física, somente temem a morte
espiritual; reconhecem a maldade e não temem chamá-la pelo seu
nome; não tem expectativas próprias, mas como as aves confiam e
vivem cada dia fazendo sua parte sem esperar nada em troca. Meus
olhos tudo observa, esquadrinha tudo e certamente receberão sua
recompensa; sua alma se compadece pela dor alheia e sempre buscam
o bem do próximo; clamam a Mim por sabedoria não para seu bem,
mas sim para o bem de outros, mas Eu Sou justo e Meu reino é de
justiça e certamente lhes darei em abundância, para outros e para
aqueles que clamam dia e noite em abnegação. Meus olhos observam a
cada um deles e Meu cuidado os prepara ante as crises para serem
embaixadores do Meu reino; prontos se conhecerão e serão conhecidos,
e nada e nem ninguém os poderá deter. Muitos os verão e a princípio os
enganarão, mas Meu Espírito está com eles e nada os poderá deter.
Humilhem-se com temor e tremor e Me busquem, somente assim
poderão vencer. Olhem para a semente tão pequena da mostarda,
ninguém louva esta semente, mas quando cresce é apreciada por
muitos, assim será com aqueles que horam e seguem meus
mandamentos, Minhas ordenanças e Meus estatutos. Abandonem a
presunção e não animem o presunçoso. Olhem ao redor de vocês,
olhem as árvores, se fadigam pela existência do mal? Se fadigam os
animais? Deixa o mar o seu lugar e desobedece ao Meu mandado?
Acaso o sol cessa em fornecer seu calor e a lua sua luz? Deixa o vento
de soprar pela maldade? Não os disse antes que o inimigo estuda a
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natureza para fazer mal, mas Meus filhos a estudam com sabedoria
para salvaguardar vossas vidas. Prestem atenção e sejam obedientes a
Minha voz.

Comam a fruta do Noni, comam folhas de Moringa e Neem, e
tome o chá de Verbena Azul; comam a comida de vocês com alho e
cebola e onde não o tiverem comam anamú. Minha serva está na
metade da jornada em sua alimentação especial que lhe dei, e vê ao
seu redor o que acontece, mas no final deste tempo será ainda mais
difícil. Preparem-se, porque outra vez lhes digo que para cabanas se
desatará tormentas, e se agora se cansam com os que estão a pé,
como será com os que estiverem à cavalo? Descansem em Mim, e
somente assim achareis descanso para vossas almas. Leiam Apocalipse
3: 15, Isaías 1: 2-9, Marcos 1: 23-34, Apocalipse 13: 11-18 e Apocalipse
22: 11-21. Estudem à Lei e ao Testemunho a vida de Elias, Moisés,
Abraão, a sabedoria preparatória de José e internalizar os Salmos".

Amados, queira Deus que cada um vocês possam entender o
que o Senhor quer dizer a cada um de nós. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 21-03-2020 #2
(Nenhuma bactéria, vírus ou fungos prevaleceram)

Amados, 21-03-2020, às 12:30 da tarde enquanto estávamos
em família lendo os versículos, os textos bíblicos citados, que o Senhor
deu para este dia santo, o Senhor disse assim: "Vocês devem ser o sal
da terra e Eu os ordeno a herdar através do Espírito Santo o óleo para
vossas lâmpadas. Nunca o Meu povo, enquanto foi errante, houve
peste que chegou até suas moradas e ainda no Tabernáculo nenhuma
bactéria, vírus ou fungo prevaleceu, sabeis porquê? E disse: Incenso,
Canela, Azeite de oliva, Mirra, Sal, sacrifícios com sal, e me disse alguns
textos bíblicos; depois mencionou não mel e não fermento. (não sei se
ele fala não usem ou não tenham). Disse: Êxodo 31: 11, Êxodo 30:23,
Mateus 5: 13 e Êxodo 30: 34".

Que misericórdia do Senhor, não consigo entender Sua
misericórdia na amplitude que ela é para com cada um de nós. Queira
Deus amados irmãos que possamos entender e que cada um de vocês
que ouvem isto possa receber essa sabedoria do céu, e possa aplicar
estas coisas da maneira em que o Senhor ditou, para que assim possa
permanecer ileso ante estas situações tão difíceis que estamos vivendo
agora e que certamente seguirão se intensificando. Queira Deus que
assim seja, é meu rogo e oração. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 21-03-2020 #3
(Escudo protetor)

Amados, 21-03-2020, às 13: 18 da tarde, enquanto meditava em
todas as maravilhas que o Senhor tem nos ensinado através da Sua
palavra e todo o amor que Ele nos dá através da Sua misericórdia, ao
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nos ensinar tantas coisas para estes momentos de crises, deixei de ver
o que estava na minha frente, e vi um carro que ia a toda velocidade; vi
que nesse carro estavam muitas pessoas, algumas estavam
intranquilas e desesperadas, porém outras estavam muito tranquilas.
Eu vi que a pessoa que estava dirigindo o carro tentava frear, mas não
havia freio no carro, eu disse: Oh Senhor! Porque estas pessoas estão
tranquilas e estão todos neste carro, e onde esta pessoa tenta frear
mas não é possível e os outros estão desesperados? Então me
respondeu: "Ainda que estejam no mesmo carro, estão preparados". Eu
disse: "Como? Como vão preparados?" Então me disse: "Observa". Vi
que a rua terminava, eu vi o fim da rua. Vi o carro bater e me fixei
rapidamente nas pessoas que ali estavam, amados, eu vi que aqueles
que estavam desesperados, estavam alguns mortos, outros mutilados,
outros moribundos, mas os que estavam tranquilos, desceram do carro
ilesos sem nenhum arranhão e continuaram a andar em seu caminho
como se nada tivesse acontecido. Disse: Oh Senhor! Como é isto? Vi o
momento do impacto. Fui levada a este momento, e estive ali alguns
segundos antes que o carro batesse. Vi como anjos excelsos em glória
foi a barreira protetora para eles e assim não perderam suas vidas.
Louvado e glorificado seja o nome do nosso Senhor, amados, para
sempre. Ele nunca abandona Seus filhos, confiem e caminhem atrás
dos Seus passos, confiantes, amados não caiam na presunção, na
procrastinação, nas diferentes formas de queda, amados irmãos,
porque assim não vamos ter a proteção de Deus.

Por favor amados irmãos, caminhem atrás dos passos do Mestre,
obedeçam, estejam onde sabemos que precisamos estar, porque
certamente isto que estamos vendo hoje não é nada, diante do que
ainda esta para vir amados irmãos, por favor eu peço em nome do
Senhor, se coloquem onde Deus pediu para estarem, peçam ao Senhor
sabedoria do alto, porque Ele está mais do que disposto para dar, para
que possam estar seguros amados irmãos. Oro por isso, é o meu rogo,
é minha oração. Que o Senhor nos abençoe a todos!
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Testemunho: 24-03-2020
(Páscoa 2020)

Amados, 24-05-2020. "Preparem-se para Minha Páscoa e assim
o fareis: Coloquem-se em conta uns com os outros para que assim sua
oferta seja aceita; cada família celebre a Páscoa em sua própria morada;
o sacerdote do lugar deve oficiar o ritual de humildade e o repartir o
pão e suco da videira; no lugar onde não há sacerdote o primogênito
ungido oficiará diante de Mim; preparem o pão integral e que o suco de
uva seja íntegro; lavem os pés com cânticos provenientes do coração e
estejam agradecido pelo privilégio de fazer isto; se alegrem e
recordem-se por 7 dias em como tirei vossos pais do Egito com mãos
fortes, seja este o vosso pensar e falar a vossas gerações, porque virá o
momento, e é quase chegado, quando quiserdes ter paz, a paz que
tereis ao celebrar esta Páscoa, não a tereis, porque eis que as nações
rugem sobre vocês, e ainda o que vês são águas tranquilas. Repitam
Meus Salmos, Salmos 112, 113, 114, 115, 116, 117 e 118. Sete Salmos,
cada dia, por estes sete dias meditem nestes setes Salmos. Dêem
atenção a como começou isto e o porque do mesmo, e reconheçam os
tempos. Comam a Páscoa em paz, gozo e tranquilidade, porque Eu com
Meus discípulos estive assim, e lutem com paz e amor, porém contente
em implantar Meus ensinos em vossas mentes e nas mentes dos mais
jovens. O primeiro dia e o sétimo dia será santa convocação dedicada a
Jeová, e nenhum trabalho servil o fareis; cada casa prepare um
santuário e ali entre excelsos anjos em glória na presença do Meu Pai e
do Espírito Santo, Eu estarei convosco. Realizem esta solene festa
instituída por Mim e assim a vontade do Meu Pai seja feita na vida de
cada um de vocês".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 28-03-2020 #1
(Pastores sem rebanho)

Amados, 28-03-2020, em sonhos eu estava dentro de uma igreja
nominal, ali vi que o culto era um momento de muito ruído, vozes e
exortava a todos referente a isto. Nesse momento entrou o pastor eu
lhe disse: "Pastor, este tumulto não agrada a Deus, porque é
permitida?" Este tumulto eram todas as pessoas falando em seu pensar,
música contemporânea, cenários de bonecos animados, risos
estridentes e chiflidos. Vi então que o pastor disse: "Estão ociosos,
vamos ocupá-los. O que tenho aqui comigo, vou dar a cada um para
que saiam nas ruas repartindo com cada pessoa". O vi repartir alguns
quadros bonitos com porções da Bíblia e ele lhes disse: “Cada uma
custa R$ 40,00". Disse: "Pastor, hoje é sábado, como manda os irmãos
venderem isto na rua?" Me respondeu: "Não! Eles não irão receber o
dinheiro hoje, mas durante a semana, hoje somente farão o contato".
Assim foram os irmãos como se não tivessem consciência própria a
fazer o que lhes era dito, entregando sua maior lealdade ao pastor e
eximindo e deixando de lado um Assim diz Jeová. Vi como cada um
deles saiu e se corromperam tanto que nunca mais retornaram, porque
um vento forte veio e os levou como as folhas que são arrebatadas pelo
vento. O pastor começou a chorar e dizer: "Aonde foram todos,
retornem". E balançava a cabeça em desespero e suas lágrimas corriam
por sua face. Eu vi o pastor retornar ao lugar da reunião de onde
haviam saído, e quando o vi entrar, um vento forte veio contra o lugar e
ele desapareceu, e ali diante deste acontecimento ficou jogado no chão
agonizando aquele pastor. Ele dizia: "Ai de mim! Ai de mim! A quem
dirigirei? De onde agora vou retirar meu sustento?" Eu o via e meditava
nisto em como o homem, quando crê ter algum poder sobre outros,
realiza os desejos do seu coração e se esquece que alguém mais alto do
que ele rege tudo neste mundo.
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Testemunho: 28-03-2020 #2
(Abominação na vestimenta e ações)

Amados, 28-03-2020, tive outro sonho, nele vi muitas mulheres,
me foi dito: "Olhe seus vestidos atentamente". Olhei e vi que umas ao
se assentar era possível ver seus músculos e joelhos, mas ao parar, as
saias se abaixavam abaixo dos joelhos e me foi dito: "Isto é
abominação diante dos Meus olhos". Segui observando e vi que as
mulheres tinham blusas que juntavam os seios e ficavam expostos,
alguns desde o início do decote, outros até os seios, e me disse: "Isto
também é abominação". Vi que outras mulheres se inclinavam para
apanhar algo e os decotes de suas blusas eram grandes e permitiam
que seus seios estivessem à mostra e me disse: "Isto também é
abominação". Vi então que os vestidos eram agarrados nos corpos, que
nada era preciso para a imaginação, e me disse: "Isto é abominação".
Me disse: "Observa". Vi mulheres com calça e me disse: "Isto também é
abominação, larga ou não, é obrigatório usar vestido sobre ela, porque
mesmo ainda em lugar solitário, Meu olho observa e os anjos anotam
sua fidelidade ou não". Me disse: "Siga observando". Vi homens, suas
camisas em lugares de adoração e diante de outras mulheres eram
abertas e se podia ver seu peito e me disse: "Isto também é
abominação". Voltei a olhar e vi homens com bermudas curtas e vi
cruzarem suas pernas e seus músculos eram vistos interiormente e
disse: "Isto também é abominação". Me seguiu dizendo: "Observa". E
vi que homens que não são casados se abraçavam em saudação no
recebimento e despedida dos sábados santo de Deus, e disse:
"Nenhum homem ou mulher que não sejam casados deve fazer isto, é
abominação diante dos Meus olhos; saúdem uns aos outros com as
mãos e com delicadeza entre homens e mulheres, e até isto ante suas
obras, será tirado". Voltei a ver, e vi mulheres que usavam jalecos, pois
seus vestidos eram sem mangas, e estas por causa do calor tiravam
seus jalecos e expunham até às sementes de seus braços e seu corpo,
diante de homens que não eram seus esposos, disse: "Isto também é
abominação". Vi então um homem e uma mulher que se falavam, a
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mulher angustiada e o homem a consolava, perguntei: "São casados?"
Me respondeu: "Não, isto também é abominação". Assim também vi
um homem angustiado e uma mulher o consolava e me disse: "Não são
casados, isto também é abominação". Segui olhando, e no caminho
que estávamos vi homens e mulheres mais jovens conversando cheios
de ânimo entre si, com aproximações sensuais e ninguém os observava,
porque eles estavam distantes de todos, e assim permaneciam rindo
descontraidamente segundo seus próprios desejos, disse então: "Isto é
abominação, para eles qualquer adulto que esteja de acordo com isto,
será cortado do Meu povo. Eu Jeová digo: Eu busco um povo santo e
apartado do mal, que não tema chamar o pecado pelo seu nome; um
povo que busca honrar Meu nome, não somente de palavra, mas sim
com seu modo de vida e ações. O tempo está quase cumprido, quando
o maior presente lhes será concedido e ninguém que pratique estas
abominações o receberá. Dêem pois frutos dignos de arrependimento e
não toqueis no imundo; sejam santos, porque Eu Sou santo".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 28-03-2020 #3
(Citações do Espírito de Profecia para a Páscoa)

Amados, 28-03-2020, passaremos algumas citações do Espírito
de Profecia que o Senhor selecionou para este momento comemorativo
da Páscoa que devem ler antes deste momento, isto os fará saber
muitas coisas em benefício deste momento. Sejam todos abençoados
pela Palavra do Senhor. Que o Senhor os abençoe!

- Cristo em seu Santuário, parágrafo 80.6

- Vida de Jesus, parágrafo 72.2 até 72.11

- Conselhos para Igreja, parágrafo 305.2 até 305.5

- Desejado de todas as nações, parágrafo 484.1 até 484.4

- Desejado de todas as nações, parágrafo 547.2

- Educação, parágrafo 166.2 até 168.2

- Lar Adventista, parágrafo 324.2 até 324.3

- Lar Adventista, parágrafo 324.4
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Testemunho: 29-03-2020
(As últimas oportunidades para sair ao campo)

Amados, 29-03-2020, o Senhor me deixou saber que Ele está
dando as últimas oportunidades ao Seu povo para que saiam. Me
deixou saber que os lembrassem que quando o Egito estava em caos
por causa das pragas, Ele abriu através disto as portas para que Seu
povo pudesse sair. Disse assim o Senhor: " Preparem tudo; não há
tempo de demora para aquele que deseja sair. Roguem a Deus para
que possa abrir a porta, para que se abra. Agora um leve respiro haverá
após esta calamidade. Avancem e preparem tudo, porque se ainda não
é chegado o tempo de não comprar e nem vender e já estão
experimentando todas estas coisas, como será quando chegar e não
estiverem preparados? Isto é somente o começo daquilo que não irá
parar até Minha pronta vinda".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês
irmãos e queira Deus que possamos nos dar conta de todas estas
coisas, estar apercebidos e fazer o que devemos fazer. Que o Senhor
nos abençoe!
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Testemunho: 31-03-2020
(Revisão ao Meu povo para esta Páscoa)

Amados, 31-03-2020, eram 01:57 da manhã, o Senhor me
chamou pelo meu nome, me despertou e me disse: "Diga ao Meu povo
que prepare seu coração, porque Eu passarei esta Páscoa em revisão
ao Meu povo. Não demore, diga ao Meu povo para que se prepare".

Assim, cumprindo este comprometido com Deus, amados irmãos,
bem cedo esta manhã estou enviando a todos esta mensagem do
Senhor, para que cada um de vocês, todos possamos nos colocar em
sintonia com o Senhor, para que assim sendo, pedindo perdão por
nossos pecados, emendando e fazendo como sabemos que é a vontade
do nosso Deus, possamos estar em contas com Ele. Queira Deus, é o
meu rogo, é minha oração que cada um de vocês possam ser aceitos no
Amado. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 03-04-2020
(Estudando o andar de Enoque)

Amados, 03-04-2020, estudando a vida e o andar de Enoque
com Deus, me chamou a atenção várias coisas que quero compartilhar
com vocês, porque o Senhor me moveu a compartilhar, porque estes
requerimentos são os que Ele está pedindo a cada um de nós, para
podermos ter nEle a mesma oportunidade que teve Enoque. Enoque
vivia em cumprimento dos deveres da sua vida diária, esse era o andar
de Enoque com Deus; não é se esquivar do nosso dever; ele cumpria
diariamente esses deveres em sua vida. Ele era firme, era
constantemente um servo de Deus e ainda que se relacionasse com
amigos, familiares ou outras pessoas, sua fé, sua firmeza de um servo



Testemunho: 03-04-2020
(Estudando o andar de Enoque)

106

de Deus eram em alta conta, e não cedia porque estava diante de
familiares, amigos ou outras pessoas. Ele era transparente, o que
sempre era; o era diante de amigos, familiares e era também na
presença de Deus da mesma maneira. Diz ali que seu coração estava
em harmonia com a vontade de Deus. Antes que seu filho nascesse,
seu primogênito, e ao longo de 300 anos mais, ele começou a estar
mais em harmonia com a vontade de Deus; tinha uma perseverança e
uma convicção, amados, que é a que nós devemos ter hoje em dia,
amados irmãos. Disse que tinha uma mente muito poderosa, bem
cultivada e um profundo conhecimento, e porque isso? Porque as
pequenas coisas, esses detalhes, esse cumprimento dos deveres da sua
vida diária, esse buscar a Deus, esse esquadrinhar Sua Palavra, esse
buscar ao Senhor para saber o que Deus desejava realmente da vida
dele, fazia com que sua mente recebesse contato direto das Palavras
do Senho; assim, pode ter esta mente poderosa, que no tempo em que
ele vivia, não muito diferente do tempo que vivemos nós hoje, de
maldade, de pecado, de confusão, fazia com que este homem de fé,
pudesse seguir adiante; e fora ele assinalado em seu tempo, não como
uma pessoa de vida dupla e duplicidade de espírito, senão que uma
pessoa firme nas coisas de Deus. Deus também o havia honrado com
revelações especiais, porque quando nós começamos a refletir o
caráter de Deus em nossas vidas, o Senhor começa a se comunicar,
começa então esta comunicação direta que o céu sempre quiz ter com
Seus filhos, e nós somos sempre os primeiros que atrapalhamos esta
comunicação, porque gostamos da conveniência, não gostamos de um
Assim diz Jeová e cumpri-lo como é, sempre queremos ir pela tangente,
os atalhos. Então todas estas coisas nos desviam e nos apartam de
escutar a voz de Deus. Ele estava em contínua comunicação com o céu,
todo o tempo - Senhor olhe o que estou fazendo, Senhor assim é como
o Senhor deseja? Senhor se não é assim? Diga-me, quero fazer a Sua
vontade. Senhor, eu não quero fazer nada neste dia que não Te honre,
que não seja o Teu querer para minha vida - e certamente uma pessoa
assim o céu está em contínua comunicação com esta pessoa. Ele
reconhecia constantemente a grandeza e a perfeição divina.
Certamente Enoque como Moisés e outros mais, heróis da Bíblia que
encontramos aqui na Palavra de Deus, Enoque reconhecia
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constantemente a grandeza de um Deus grande, onisciente, poderoso,
soberano, que rege o Universo inteiro e que certamente rege este
mundo. Apesar de todas as coisas que vemos, por tanta maldade, tanta
confusão; atualmente com esta mortandade, esta pandemia,
certamente o Senhor está no controle de tudo e nada escapa aos Seus
olhos. Ele reconhecia isto, igualmente como nós também devemos
reconhecer, e reconhecer Sua perfeição divina. Não podemos culpar ao
Senhor porque nos estão sobrevindo calamidade e situações difíceis, se
não temos obedecido totalmente a Palavra de Deus, e se ainda não
obedecendo totalmente a Palavra de Deus passamos por aflição,
porque certamente teremos que passar por aflição para que o nosso
caráter chegue a perfeição que é Cristo Jesus, como Ele deseja, até
porque Ele mesmo esteve neste mundo e passou por situações muito
difíceis, mais difíceis que as que você e eu temos passado até agora
neste mundo; certamente se cumprindo a vontade de Deus passamos
por dificuldades, certamente Ele estará conosco e não seremos mais
provados do que possamos suportar, e como Ele mesmo prometeu,
juntamente com a prova a saída. Assim, outra coisa que me chamou a
atenção de Enoque, foi que ele reconhecia sua própria debilidade e
imperfeição. Às vezes temos sobre nós mesmos uma idéia de que
somos muito grandes, muito intelectuais, muito sábios, porém,
certamente quando nos aproximamos do Senhor e vemos quem
realmente somos, nos damos conta que não somos nada e não
sabemos nada; todos os dias este estado de grandeza de querer pensar
que sabemos tudo, cada dia deve morrer em cada um de nós, ante a
presença de Deus somos certamente nada, e cada um de nós temos
que reconhecer que somos tão imperfeitos, que não podemos viver
nem um instante sem Deus e poder preservar a vida neste mundo.
Certamente satanás saiu como um leão rugindo, tentando fazer com
que alguém desista do seu propósito com todos seus esforços, para
destruir a todo aquele que vive com fingimento, a todo aquele que, da
boca pra fora, diz que quer fazer a vontade de Deus que ama a Deus,
porém seus atos dizem totalmente o contrário; aquele que passa tempo
pregando sobre a Palavra de Deus, porém seu caráter demonstra
totalmente o contrário, tudo isso é ter espírito duplo. Assim, amados
irmãos, temos que pensar em todas estas coisas, ainda mais que
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estamos nos aproximando da Páscoa do Senhor; temos uma debilidade
muito grande em nossas vidas, é de pensar que estamos bem porque
estamos no campo, porque fizemos nossa cabana, porque conseguimos
um lugar onde tem todas as características que o Senhor nos disse que
teve ter o lugar; água própria, casa pequena, espaço grande, que
plantemos, todas estas coisas, mas isto é preparatório para aqui, para o
que já estamos vendo que vai acontecer e ainda o que falta, mas e o
caráter? Pois é o único que vamos levar para o céu, como ele está?
Temos que analisar isso, amados irmãos, à luz da Palavra de Deus, de
frente ao espelho que o Senhor Jesus Cristo coloca a cada um de nós.

Enoque gemia e clamava pela maldade crescente dos ímpios da
sua época; certamente os filhos de Deus nesta época, deviam estar
fazendo o mesmo; não dizer: estas coisas tinham que acontecer ou
olhe o que está acontecendo aqui. Simplesmente devemos chamar o
pecado pelo seu nome e clamar e gemer por estas situações, estas
abominações que estão acontecendo; o homossexualismo que está nas
fileiras daqueles que dizem ser o povo de Deus; todas as coisas terríveis
que estão acontecendo às portas fechadas, homens com homens,
porque de Deus nada pode ser ocultado. Amados irmãos, não nos
enganemos, Deus não pode ser vítima de engano; Deus nos vê
transparentes; conhece nossos motivos, conhece nossos caminhos;
enquanto ainda estamos repousando, o que estamos sonhando, o que
estamos abrigando em nosso coração, tudo Ele conhece, não podemos
esconder-nos. Aquele que vive em dois pensamentos pensa que pode
se esconder de Deus, pensa que por conveniência agora faz e daqui a
pouco fica de joelhos e pede perdão. Não amados irmãos, isto não é
assim, isto precisa ser por convicção, por eleição, não obedecer a
homens, mas sim obedecer a Deus. Se existem homens que clamam,
homens de renome, que clama ao povo: ainda não é hora de sairmos;
fiquem; não saiam, ainda necessitamos de vocês; não dêem ouvidos.
Estas pessoas que estão saindo para o campo, indo para as montanhas,
o que vão fazer? Deus necessita de pessoas que pregue Sua Palavra -
sim é certo que Deus necessita de pessoas que preguem a Sua Palavra,
porém como Deus mesmo diz: "Este evangelho será pregado por
testemunho a todas as nações, então virá o fim". Como podemos dar
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testemunho daquilo, amados irmãos, que não estamos vivendo?
Analisemos, os homens nos salvam? Lamentavelmente não é assim;
morreram os homens para nos salvar? Não, não morreram por nós.
Somente Cristo Jesus, morreu por nós, somente Ele esteve entre nós e
está nos céus, Ele é o único que pode nos salvar, porque somos suas
criaturas e Ele nos redimiu, morreu na cruz do Calvário, nos comprou
com Seu sangue; mas isso não quer dizer, uma vez salvo sempre salvos.
A salvação é condicional, e é condicional, amados, à obediência; se
obedecemos passamos dificuldades como será com os que não
obedecem? Meu coração se agita, meus olhos já não aguentam mais
lágrimas de ver o que está passando no mundo e da ambivalência
daquele que diz ser povo de Deus; cegos em quatro paredes, com
líderes opressores, que em todo o tempo vive repetindo a mesma coisa:
se forem às montanhas vocês irão se perder, não faça isso, essas
pessoas estão loucas. Amados irmãos, analisem, pensem, o Senhor
está chamando o Seu povo a sair, a sair com prontidão, porque o que
estamos vendo não é nada, nada, amados irmãos, em comparação ao
que vai vir. Quisera eu que alguns de vocês, pudessem pelo menos
visualizar algumas das coisas que o Senhor tem me mostrado; é terrível,
amados irmãos. Muitos, muitos diziam porque a irmã Dayse chora?
Amados, eu os quero fazer uma pergunta, o que está acontecendo no
mundo hoje não é para chorar? Certamente o Senhor já havia me
mostrado muitas coisas, destas e muito mais que faltam, que são ainda
mais graves que estas, amados irmãos, não há palavras para explicar.
Tem sido tratado em cada testemunho, em cada revelação que o
Senhor me tem dado, em cada sonho, de poder dizer com minhas
próprias palavras, com meu pouco vocabulário poder expressar; mas
agora vocês estão podendo ver e entender um pouco o sofrimento do
qual uma pessoa pode experimentar quando o Senhor começa revelar
estas coisas, amados irmãos.

Enoque também evitava se associar com os ímpios. Amados, isto
muito me fez lembrar de Ló e Abraão; saíram e estavam juntos; de
repente problemas entre eles, isso que levou Ló a decidir ir para
planície; tanto foi que se aproximou, mais e mais de Sodoma, até que
entrou. Ele pensou como pensam muitos - viver entre eles, eles
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precisam, ali é onde vou clamar, ali é onde vou dizer a eles, ali é onde
vou poder ajudá-los para que saiam e possam se salvar. Amados, o
Senhor já nos deixou a história escrita, para que nos déssemos conta,
que Ló a duras penas, pode se salvar e suas duas filhas; e contudo, a
contaminação era tão grande que havia em suas filhas, que as
levaram a se deitar com seu pai e conceber dele. Amados, não é entre
eles, não é entre o pecado, onde vamos levantar a Palavra do Senhor
para que eles escutem; como disseram os sodomitas a Ló: você chegou
aqui, foi amparado por nós, e agora deseja ser juiz entre nós? Amados,
pensem, pensem porque não nos resta muito tempo. Pensem, porque
se certamente não utilizarmos nossa mente, como disse o Senhor que
irá por toda a terra buscando o povo pensante, teremos o livre arbítrio
para decidir. Não iremos poder dizer que foi por culpa deste, ou por
culpa daquele, porque não me falaram do púlpito, ou porque a
organização não fez uma nota oficial, por isso que eu não aceitei,
porque eu era bem obediente a todos eles. Amados, ao único que
devemos lealdade é a àquele que morreu na cruz do Calvário por cada
um de nós. Que estamos fazendo? Que rumo tem tomado nossa vida?
E certamente cada chefe de família, quer seja o pai que esteja com a
esposa e os filhos, ou a mãe que esteja sozinha com seus filhos; que
rumo tem tomado sua família? Amados, isto é muito sério, o que
estamos vivendo no mundo, se não ficamos alarmados, se não nos
chama atenção e não levanta um sinal de alerta em nossa mente, é
porque realmente estamos em um estado tão adormecido, amados
irmãos, que estremeço por estes irmãos que estão assim.

Amados, é muito importante que possamos analisar todas estas
coisas. Não é entre o pecado, lutando ai a batalha, porque precisamos
levantar nossa voz e não podemos deixar; não, Deus não nos chamou
para isso, amados irmãos! Deus está tirando um povo e os levando
para as montanhas, para que se encontre com Ele, para que através
dos ministros silenciosos, este caráter tão defeituoso que possuímos,
Ele possa implantar Seu caráter em cada um de nós amados irmãos,
para que possamos dar a talha para poder termos a autoridade dos
céus, para poder ter autoridade, amados, com as vestimentas de Cristo
Jesus e poder então falar com aqueles, quando Deus nos autorizar.
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Amados, quando Deus dava alguma mensagem à Enoque, então
ele descia a montanha para falar com o povo, porém descia com um
medo terrível, porque ele dizia: "Senhor, livra-me para que quando
estiver entre eles não venham ofender-te em alguma coisa". No
entanto, nós nos rodeamos dia a dia com o pecado e pensamos que
podemos sair ilesos e que não vamos nos contaminar. Amados, o
pecado, não o podemos ver como é; é terrível para nossas vidas,
porque o pecado nos distancia de Deus e nos leva a morte; pecado é
morte amados irmãos, e um Deus tão justo, tão verdadeiro, quando
vier nas nuvens dos céus, onde quer que haja pecado Seu fogo
consumidor vai exterminá-lo, e se estiver entre nós este pecado
certamente seremos exterminados. Amados irmãos, pensem, analisem.
O Senhor, não falta muito para sua vinda, mas certamente Ele está
preparando um povo.

Enoque passava muito tempo em solitude, em meditação, em
oração. Amados, o Senhor parou o mundo nesta quarentena, antes da
Páscoa, para que pudéssemos meditar, para que estivéssemos em
solitude em nossas casas com nossas famílias; os que estão vivendo
nos campos, temos um pouco mais da benção de Deus, porque
podemos sair, nas montanhas desta terra, poder estar debaixo de uma
árvore meditando na Palavra de Deus, entre os pássaros, os animais,
poder ver a criação de Deus, estar mais diretamente integrados com o
Deus da natureza, com o nosso amado criador. Amados, Ele
certamente está falando ao Seu povo nesta hora, se não podemos nos
dar conta disto, isto é muito triste. Eu oro, eu oro, amados irmãos, cada
dia, para que Seu povo possa se dar conta, especialmente os jovens,
que tem tantas aspirações neste mundo, para que possam se dar conta
que nada daquilo que aspiram para este mundo, ou que possam
desejar aqui, é nada comparado ao que Deus tem preparado para eles
na pátria celestial.

Às vezes, gostaria de saber desenhar, para poder colocar num
quadro um pouco do que tenho visto, do que o Senhor tem me
mostrado; lamentavelmente não sei, porém peço ao Senhor, se esta é a
Sua vontade que o possa me conceder, para que muitos possam ver e
se dar conta vagamente, com os materiais que temos aqui neste
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mundo e conhecemos, pode visualizar um pouco das maravilhas que o
Senhor tem para cada um de nós.

Agora é momento de oração, é momento de solitude, é
momento de meditação amados irmãos; não tomem isto por passageiro;
isto que está acontecendo não é uma casualidade; certamente o
inimigo, usando entidades humanas tem feito tudo isto, e não é nada
em comparação às coisas que sucederão e que tem planejado em fazer,
especialmente àqueles que desejam ser fiéis a Deus até o fim; porém o
Senhor certamente disse que vai estar com Seus filhos até o fim do
tempo; somente o que temos de fazer é nos colocar nos caminhos do
Mestre, e certamente chegaremos ao porto seguro agarrado nEle.

Enoque assim buscava ante ao Senhor um conhecimento mais
claro de Sua vontade a fim de cumpri-la, e esta deve ser nossa busca,
amados irmãos, hoje em dia, dia após dia, momento após momento -
Senhor o que Tu queres que eu faça? Se o Senhor nos disser algo, e
falar, preciso ser honesto e dizer: sim Senhor, estou cansado ajuda-me;
ah Senhor! eu estava me esquivando de fazer isso porque não gostava
desta maneira, porém se é assim que Tu queres, eu vou fazer. Oh
Senhor, me ajuda, não está sendo fácil, meu corpo tem se negado,
porém quero fazer a Tua vontade. Sejamos sinceros com o Senhor
amados irmãos, porque antes que possa abrir a minha boca, Ele sabe o
que sentimos e o que temos em nosso coração; porém, certamente são
estes que Ele busca, quando realmente chegamos a uma comunhão
com Deus, de sermos amigos deste Pai celestial, porque Ele não nos
concede sem merecermos. Que privilégio amados irmãos, que privilégio
de que cada coisa que fazemos em nossa vida Ele possa nos dirigir e
nos dizer o que fazer, o que não fazer e como fazer. Aquilo que nós
pensávamos no princípio que era tão difícil, entretanto, quando Ele
abre as portas para que possamos caminhar, como caminhou o povo de
Israel através das águas do Mar Vermelho. Os milagres que o povo de
Deus experimentará nestes dias e nos dias subsequentes, amados
irmãos, são coisas maravilhosas, que somente o céu pode fazer, porém
temos que buscar, saber qual é a vontade de Deus, para querer de todo
coração cumpri-la.
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Para Enoque a oração era o alento da sua vida e assim deve ser
para cada um de nós; buscar ao Senhor em oração, falar com Ele como
se fosse o ar que respiramos, amados irmãos; não há ninguém que
possa chegar ao céu sem praticar isto, sem fazer isto, um hábito em
sua vida, internalizar em nossas vidas como necessitamos do ar para
continuar. Assim, amados, a oração é vital para poder continuar neste
mundo e sermos vencedores em Cristo Jesus. Assim amados, por isso
que se diz que Enoque vivia na atmosfera do céu aqui na terra, e isso é
o que o Senhor deseja para cada um de nós, amados irmãos. Eu espero
no Senhor que cada um de nós possa entender isto, igual a história de
Noé, grandes coisas maravilhosas que eu sei que todos aqueles que
tem lido nestes dias, tem aprendido amados irmãos. Busquem ao
Senhor como Ele merece, não simplesmente de palavras, mas em atos.
Amados irmãos, queira Deus que isto seja uma realidade na vida de
cada um de vocês. Amados, é importante que na vida de cada um de
nós haja abnegação em vez de cobiça, que haja sinceridade ao invés de
hipocrisia, amados irmãos, que haja misericórdia ao invés de crueldade
e que haja gratidão ao invés de ingratidão. Certamente se tivermos
abnegação, sinceridade, misericórdia e gratidão vamos pelo caminho
seguro; porém se não, se é o contrário, e tivermos a cobiça que é
idolatria, em hipocrisia, crueldade, ingratidão, teremos o eu enaltecido;
e até que o eu morra, Jesus Cristo não pode nascer em nossas vidas,
não podemos ter o caráter de Deus implantado em nossas vidas. O que
importa, o que digam e o que façam com cada um de nós, nós teremos
nossa vida escondida atrás de Cristo Jesus, e isso é o único que importa
(o único que importa é exaltar ao Cordeiro e caminhar através dos Seus
passos. Amados irmãos, assim o eu começa a morrer e o caráter de
Cristo Jesus começa a ser visualizado e crescer em nossas vidas, até
que deixamos de sermos nós mesmo e sejamos Ele em cada um de nós.
Recordemos a mensagem da justificação pela fé, muito simples
certamente - não vivo, mas eu, mas Cristo vive em mim - somente a
justiça de Cristo imputada na minha vida, porque eu reflito Seu caráter,
é o único que me dá garantia a mim e cada um de vocês, a salvação de
todas as coisas terríveis deste mundo, e acima de tudo, a salvação pela
vida eterna em Cristo Jesus.
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Queira Deus que cada um de vocês nestes dias que se
aproximam da Páscoa, na ceia do Senhor, amados, possamos nos
encontrar certamente com Cristo Jesus, já não somente de palavras,
mas caminharmos atrás dos Seus passos e em atos possamos dizer ao
mundo - que já não vivo, mas eu, e sim Cristo vive em mim. Que o
Senhor abençoe a todos!

Testemunho: 04-04-2020 #1
(Momento exato de celebrar a Santa Ceia)

Amados, orando e pedindo direção ao Senhor para que Ele nos
revelasse qual é o momento exato de celebrar Sua Santa Ceia e Seus
dias de santas convocações, já que nossas Bíblias e traduções
confundem muito e as palavras estão às vezes mal traduzidas; o
Senhor me respondeu: "Pela manhã você saberá". Assim, fiquei
tranquila e agradecida ao Senhor por Sua grande misericórdia. Ao
amanhecer Ele me disse: "Ligue seu celular e olhe a mensagem do
Doru, Meu servo do Madison". Corri até o celular, o liguei e fui ao
contato do irmão Doru e ali li suas mensagens. Lá estava a resposta. O
Senhor moveu o irmão Doru para fazer um estudo explicativo e
verdadeiro do tema da Ceia do Senhor e a festa da Páscoa. Todos
estamos aprendendo neste caminho e o Mestre é Cristo Jesus. Ele dá
luz ao Seu povo para que avancemos juntos nisto. Vivo agradecida a
Deus porque Suas misericórdias se renovam a cada manhã. Sejamos
todos abençoados em Cristo Jesus.

*A fala do irmão Doru irá aparecer como Instituto Madison.

Parte da mensagem recebida por Dayse Escalante do irmão
Doru:
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Leia Êxodo 12

1. O Senhor disse a Moisés e a Arão na terra do Egito:

Instituto Madison: Deus falou a Moisés no primeiro dia do ano,
em 1 de Nissan (peço perdão e corrijo o que disse no vídeo, não falou a
Moisés em 14 de Nissan, e sim no primeiro dia do mês e do ano)

Verso 2 até o 8

“— Este mês será para vocês o principal dos meses; será o
primeiro mês do ano.

Falem a toda a congregação de Israel, dizendo: No dia dez
deste mês, cada um tomará para si um cordeiro, segundo a casa dos
pais, um cordeiro para cada família.

Mas, se a família for pequena para um cordeiro, então o chefe
da família convidará o seu vizinho mais próximo, conforme o número de
pessoas. Conforme o que cada um puder comer, por aí vocês calcularão
quantos são necessários para o cordeiro.

O cordeiro será sem defeito, macho de um ano, podendo
também ser um cabrito.

Vocês guardarão o cordeiro até o décimo quarto dia deste mês,
e todo o ajuntamento da congregação de Israel o matará no crepúsculo
da tarde.

Pegarão um pouco do sangue e o passarão nas duas ombreiras
e na viga superior da porta, nas casas em que o comerem.

— Naquela noite, comerão a carne assada no fogo, com pães
sem fermento e ervas amargas.

Êxodo 12:2-8

Instituto Madison: Em 15 de Nissan.

Verso 9 a 12

“Não comam do animal nada cru, nem cozido em água, porém
assado ao fogo: a cabeça, as pernas e as vísceras.
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Não deixem nada do cordeiro até pela manhã; o que, porém,
ficar até pela manhã, queimem.

É assim que vocês devem comê-lo: já prontos para viajar, com
as sandálias nos pés e o cajado na mão. Comam depressa. É a Páscoa
do Senhor.

Porque, naquela noite, passarei pela terra do Egito e matarei na
terra do Egito todos os primogênitos, tanto das pessoas como dos
animais, e executarei juízo sobre todos os deuses do Egito. Eu sou o
Senhor.”

Êxodo 12:9-12

Instituto Madison: Em 15 de Nissan

Verso 13

“— O sangue será um sinal para indicar as casas em que vocês
se encontram. Quando eu vir o sangue, passarei por vocês, e não
haverá entre vocês praga destruidora, quando eu ferir a terra do Egito.”

Êxodo 12:13

Instituto Madison: Em 15 de Nissan

Verso 14

“Este dia lhes será por memorial, e vocês o celebrarão como
festa ao Senhor; de geração em geração vocês celebrarão este dia por
estatuto perpétuo.”

Êxodo 12:14

Instituto Madison: Qual dia? O dia que Deus marcou nos versos
anteriores, quando Jeová passará e ferirá a terra do Egito, no dia 15 de
Nissan.

Verso 15

“— Sete dias vocês comerão pães sem fermento. Logo no
primeiro dia, tirem o fermento das suas casas, pois todo aquele que
comer coisa levedada, desde o primeiro dia até o sétimo dia, será
eliminado de Israel.”

Êxodo 12:15
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Instituto Madison: De 15 de Nissan a 21 de Nissan

Verso 16

“No primeiro dia vocês terão uma santa convocação, e também
no sétimo dia terão santa convocação. Não façam nenhum trabalho
nesses dias, exceto o que diz respeito ao comer; somente isso poderão
fazer.”

Êxodo 12:16

Instituto Madison: Os dias limites se celebram como sábado
semanal.

Verso 17

“Guardem a Festa dos Pães sem Fermento, porque nesse
mesmo dia tirei os exércitos de vocês da terra do Egito. Portanto, vocês
guardarão este dia de geração em geração por estatuto perpétuo.”

Êxodo 12:17

Instituto Madison: A festas dos pães sem fermento que é
mencionada aqui, é somente no dia 15 de Nissan, no dia que se come a
Páscoa e no dia da liberação.

Verso 18

“Vocês comerão pães sem fermento desde o dia catorze do
primeiro mês, à tarde, até a tarde do dia vinte e um do mesmo mês.”

Êxodo 12:18

Instituto Madison: Aqui temos a evidência mais clara de que se
trata do dia 15 de Nissan, porque o verso fala de 7 dias de festa, de 15
a 21 de Nissan, o dia 15 o chamam 'o dia 14 do mês pela tarde, porém
a palavra tarde está mal traduzida o correto é anoitecer'. Porque
insistimos em dizer que desde os primeiros minutos se devem comer os
pães sem fermento? Simplesmente porque nestas primeiras horas
depois de anoitecer, se devia comer a Páscoa, hoje a Ceia do Senhor.

Verso 21
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“Moisés chamou todos os anciãos de Israel e lhes disse: —
Escolham e peguem cordeiros para as famílias de vocês, e matem esses
animais para celebrar a Páscoa.”

Êxodo 12:21

Instituto Madison: Já estamos no dia 14 de Nissan

Verso 22

“Peguem ramos de hissopo, molhem no sangue que estiver na
bacia e marquem a viga superior da porta e suas ombreiras com o
sangue que estiver na bacia. E que nenhum de vocês saia da porta da
sua casa até pela manhã.”

Êxodo 12:22

Instituto Madison: Todavia no dia 14 de Nissan

Verso 23

“Porque o Senhor passará para matar os egípcios. Quando,
porém, enxergar o sangue na viga superior da porta e em ambas as
ombreiras, o Senhor passará por cima da porta e não permitirá que o
Destruidor entre na casa de vocês para matá-los.”

Êxodo 12:23

Instituto Madison: Se refere ao dia seguinte, o dia 15 de Nissan

Verso 24

“Portanto, guardem isto por estatuto para vocês e para os seus
filhos, para sempre.”

Êxodo 12:24

Instituto Madison: O que deviam guardar? Por acaso deviam a
cada ano ungir os umbrais e os batentes das suas casas? Se refere ao
recordar esse dia de libertação e comerem a Páscoa até seu
cumprimento e logo apenas eliminar o Cordeiro, e seguir recordando a
festa, comendo pães ázimos, mosto e ervas amargas, vejam o versículo
27.

Verso 25
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“E, quando estiverem na terra que o Senhor lhes dará, como
prometeu, observem este rito.”

Êxodo 12:25

Instituto Madison: Não se refere a ungir os umbrais das portas
com sangue e sim ao que diz o verso 27.

Verso 26 e 27

“Quando os seus filhos perguntarem: “Que rito é este?”,

respondam: “É o sacrifício da Páscoa ao Senhor, que passou
por cima das casas dos filhos de Israel no Egito, quando matou os
egípcios e livrou as nossas casas.” Então o povo se inclinou e adorou.”

Êxodo 12:26,27

Instituto Madison: Faz referência direta ao dia 15 de Nissan. O
pai deu a vida do Seu filho amado, porém tomou a vida de todos os
incrédulos como símbolo dos primogênitos mortos. O sacrifício de
Cristo liberta do Egito e mata a qualquer que O recusa, finalmente na
história deste mundo. O sacrifício de Cristo é lembrado não matando
cordeiros, isso era profundamente desagradável e é nossa vergonha
como seres humanos, mas recordamos comendo "Sua carne e bebendo
Seu sangue" (João 6: 48-63), a dizer, comendo a Palavra de Deus e
vivendo sua vida, imitando Seu exemplo, tendo Sua fé e
simbolicamente celebrando a Ceia do Senhor com pães ázimos, mosto
e ervas amargas. O dia 14 de Nissan não foi nunca uma festa e não
pode ser, porque é a cena mais triste e vergonhosa de toda a raça
humana, o maior sofrimento do Pai. Por isso Deus não pediu para que
14 de Nissan fosse guardado como santa convocação e sem trabalho
servil, mas sim o dia 15 de Nissan foi declarado festa solene, é o dia
quando os crentes devem manifestar sua fé nos méritos de Cristo ao
participar dos símbolos sagrados.
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Testemunho: 04-04-2020 #2
(O que não morre comigo é contra mim)

Amados, 04-04-2020, em sonhos eu estava em um grupo que
estava reunido; eu via pastores conhecidos, irmãos conhecidos ali; eu
falava a eles acerca dos detalhes que Deus desejava para esta Páscoa,
porém eles estavam entretidos, bocejando e seu olhar estava distante;
eu lutava para que prestassem atenção, mas não conseguia captar sua
atenção. Tudo acabou e saímos a um parque. Ali no meu carro velhinho,
quando entrei nele e fui dar a partida, não funcionou; abri o capô e vi
que estavam faltando peças, fiquei surpresa e perguntei: "Quem foi
que me sabotou?" O pastor me olhou juntamente com outros irmãos e
deram risadas, e o pastor me disse: "Aguarde aqui, vou levá-los e
retorno para busca-la". Mas ele nunca retornou. Vi então que uma irmã
trocou sua roupa, do seu vestido para usar uma roupa apertada, calça
bem justa, a exortei, mas ela me olhou e me disse: "Estou bem assim".
Eu disse: "Não, não faça isso. Todos observam seu corpo e isso não
agrada a Deus". Mas ela começou a rir e virou as costas seguindo seu
caminho. Então ouvi uma voz que disse: "Efraim é dado aos ídolos,
deixe-o. Aquele que não morre comigo, contra mim está". E me disse
Salmos 106 e Salmos 94.

Queira Deus amados irmãos, que possamos fazer caso e
entender as Palavras do Senhor. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 05-04-2020
(Residências fechadas pelo contágio)

Amados, 05-04-2020, em sonhos, vi que fechavam as
residências, porque o contágio havia sido tão grande que se os
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deixassem sair seria a morte para muitos. Escutava gritos e vozes
pedindo ajuda, mas ninguém os respondia. Vi muitos caindo no chão e
um vento forte os levava e não podia mais vê-los. Amados, foi terrível
aquelas cenas de dor e sofrimento; vi muitos lugares que há muitos
anos atrás lhes falamos a respeito de saírem das cidades, e se
prepararem para as crises que agora sofriam por indiferença. Vi que
muitos se lamentavam, mas agora era demasiado tarde. Me foi deixado
saber que uma mão mestre havia feito isto; e que incansavelmente a
voz de Deus esteve ali, repetidas vezes exortando para que
obedecessem e saíssem. Amados, são tremendas estas coisas. Queira
Deus que possamos atender, e que o mais forte que está por vir,
possamos fazer caso e obedecer às Palavras do Senhor. Que o Senhor
os abençoe!
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Testemunho: 06-04-2020
(Grandes mudança políticas e religiosas)

Amados, 06-04-2020, às 09:10 da manhã, estava realizando
algumas atividades, quando o Senhor me mostrou um quarto amplo e
fúnebre, onde havia muitos homens trabalhando dia e noite sem
descansar, então perguntei: "Porque disto?" E me foi dito: "Logo após
que este bloqueio passe (entenda a quarentena), nada será igual como
o que foi conhecido antes; grandes mudanças políticas e religiosas se
apressam agora ante este evento, e esse é o momento deles. Diga ao
Meu povo, aquele que deseja obedecer, se prepare e tenha uma visão
sob quais são as prioridades em sua casa, porque a grande tempestade
é quase chegada, e aquele que não se preparar agora, já não o poderá
mais fazê-lo, ali será pranto porque não conheceram os tempos, e
mesmo ainda sendo mostrado não quiseram entendê-lo. Tudo isso é
anotado e Meu juízo executado. Avancem, pois o maligno juntamente
com os seus se prepara para este golpe decisivo".

Amados, isto foi o que o Senhor me mostrou e o que o Senhor
me disse, e compartilho fielmente com vocês. Preparemo-nos, porque o
Senhor está nos avisando. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 09-04-2020
(A segunda Páscoa de 2020)

Amados, 09-04-2020, enquanto entendíamos a Palavra de Deus
em família o Senhor me deixou saber isto: "Desde que o povo de Israel
estava prisioneiro no Egito como escravo, e celebrou a Páscoa em
família, tiveram que pintar com sangue os umbrais das portas, porque o
anjo aferidor iria passar e onde não houvesse sangue no umbral o
primogênito desta família pereceria; assim não tem sido até esta
Páscoa, que também aconteceu a portas fechadas". O Senhor me
deixou ver como em um pequeno filme, quando o povo saiu do Egito. Vi
o povo caminhando até que chegou às margens do Mar Vermelho; vi ali
o povo que estava parado diante daquele imenso mar, que estava
diante deles, e vi como as hostes do faraó iam atrás deles. Vi como
estavam todos medrosos, tristes, nervosos pelo que estava
acontecendo, se sentiam encurralados. O faraó estava atrás e o Mar
Vermelho estava na parte da frente deles. Vi como o Senhor permitiu
que o mar se abrisse para que eles o cruzassem em terra seca, e vi
como o povo de Deus começou sua caminhada. Foi me deixado saber
que era uma multidão mista a que ia nesse povo. Eles cruzaram, mas
enquanto iam caminhando em terra seca pelo Mar Vermelho, os que
iam à frente tiveram uma experiência muito diferente daqueles que
estavam atrás; os que estavam a frente iam apressados, porém se
sentiam um pouco mais seguros, porque os que iam atrás deles havia
uma distância entre o povo perseguidor, no caso as hostes do Egito, e
eles. Assim, o Senhor me deixou saber que, os que vão adiante teriam
uma experiência distinta aos que estavam atrás. Também me chamou a
atenção, que o Mar Vermelho era uma porta de misericórdia, que Ele
abriu para que o Seu povo pudesse cruzar de um lado ao outro e
pudesse estar a salvo daquela perseguição a mando dos egípcios.
Assim também, o Senhor me deixou saber que aqueles que saem ao
deserto atrás da porta de misericórdia, foi uma multidão mista; hoje em
dia é igual, mas que ali irá começar uma prova real. Ele me perguntou
quantos morreram, quantos chegaram e porque chegaram? Me foram
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feitas estas três perguntas. Certamente todos aqueles que sairam do
Egito passaram alguns primeiro, outros por último, porém todos
chegaram ao outro lado, ao outro lado do Mar Vermelho. Ali amados
irmãos, começou uma prova grande, começou a prova do deserto.
Amados, esta Páscoa no mês de Nissan a tivemos nas primeiras horas
do dia 15 de Nissan, ou seja, ao finalizar o dia 14, e vamos ter outra
Páscoa, a segunda Páscoa no mês de Iyar. A quem se aplica diante de
Deus para esta segunda oportunidade? Aqueles que não tiveram
oportunidade por inconvenientes reais, não por negligência. Não
sabiam, ou não puderam por conta desta pandemia sair para preparar
nada, para comprar os ingredientes, para preparar o pão e o vinho, e
não tinham nada em sua casa que pudesse substituir os emblemas
desta distinta celebração; estes serão os últimos que cruzarão o Mar
Vermelho e chegarão por último ao outro lado; porém o momento das
provas, quando chegou ao povo de Israel quando cruzou o Mar
Vermelho no passado, foram iguais para todos, ainda que alguns
tenham chegado ao outro lado do mar primeiro daqueles que chegaram
atrás; certamente assim será de igual maneira. O Senhor me disse:
"Preparem-se! E os que celebraram a primeira Páscoa jejuem e orem
neste tempo da segunda Páscoa, porque a aflição de espírito chega
para muitos, mas aquele que perseverar até o fim, este será salvo".
Amados, analisem estas coisas, são coisas muito profundas, não se
deve ser analisada rapidamente, há um paralelismo muito grande
daquilo que aconteceu no passado, com o que certamente o Senhor
está nos advertindo que irá acontecer agora. Estejamos atentos,
preparemo-nos, e no momento em que os irmãos, filhos de Deus em
todo o mundo, que por alguma razão ou outra, válida diante de Deus,
debaixo das razões válidas que Deus está dando, não puderam celebrar
a primeira Páscoa, no momento em que eles celebrem a segunda
Páscoa, todos os demais que tivermos celebrado a primeira Páscoa,
devemos estar neste tempo em jejum e oração; porque transcorrido
este tempo, vamos começar então, a caminhar por um deserto onde as
provas serão iguais para todos. Queira Deus que cada um de nós, deixe
de lado toda preocupação colocando-as sobre os ombros do Senhor,
deixando de lado tudo que não seja seguir as pegadas do Mestre e
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possamos avançar, e assim chegar a vitória que é Cristo Jesus. Que o
Senhor os abençoe!

Testemunho: 10-04-2020
(As mães devem voltar ao plano original)

Amados, 10-04-2020, em sonhos vi como havia uma escassez de
recursos básicos terríveis. Vi mães com crianças em seus braços que
não davam a importância diante de tal crise. Vi como foram privados de
todo apoio terreno, e estas mães com filhos pequenos, por não
haverem feito as preparações pertinentes, sofreram elas e suas
crianças. Me foi deixado saber que estas mães devem com urgência
voltar ao plano original; devem usar fraldas reutilizáveis para seus
bebês e usar azeite de oliva integral, para evitar que seus filhos tenham
assaduras; e que devem cuidar aquelas que estão grávidas, toda a sua
alimentação debaixo de uma estrita alimentação vegana, para que
assim seu sangue se limpe e seu bebê se desenvolva forte; assim tenha
energia suficiente no momento do parto e seu leite materno abunde. Vi
uma planta que se comerem suas sementes e tomassem batido no
liquidificador, perguntei que planta era essa, me foi dito: "Gergelim".
Também o girassol e a amêndoa dão o mesmo resultado, me foi
deixado saber. Vi que era muito importante que em cada grupo que
esteja nas montanhas, uma mulher deve saber como ajudar e a dar
assistência a um parto, me foi dito: "Avancem, avancem pois o tempo é
muito curto".

Vi que o modernismo havia quase apagado este curso natural da
vida, e, portanto, essas mães e bebês sucumbem seguindo este curso
natural. Vi a muitas mães que tinham seus filhos em seus braços,
buscavam e buscavam provisão para eles, mas não encontravam; eu as
advertia que retornassem ao plano original, mas eram resistentes;
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então vi que enquanto estavam no afã da busca pelas coisas para suas
crianças, seus filhos desceram, arrebatados das suas mãos, e as vi com
grande amargura de espírito, porque por indiferença haviam perdido
seus filhos. Me foi dito: "Ai das grávidas e daquelas que estejam
amamentando naqueles dias, porque todos que dependerem do
sistema sofrerão amargura de espírito".

Me foi deixado saber que por afastar-nos do plano original de
Deus e viver em dependência do sistema mundial, que o inimigo
implementou; não cabe em nossa mente como sair deste sistema, mas
me foi deixado saber que todos aqueles que seguem atrás das pegadas
do Mestre, deixará de participar passo a passo deste, até voltarmos a
ser programados ao estilo do plano original. Isto, para muitos, com
grande trabalho e dor, e para outros com maior facilidade, por haverem
obedecido a Deus muitos anos antes da crise vindoura. Me foi deixado
saber que, se entendêssemos o curso das coisas e aonde vamos,
teríamos hoje tudo disposto, mas a demora e a indiferença é uma arma
que esta nas próprias mãos daquele que a pratica, será cravada em sua
própria vida. Vi muita dor, desespero e angústia no povo que conheceu
estas advertências e não lhe prestou atenção. Casando-se e dando-se
em casamento, trazendo filhos ao mundo e tudo isso sem medir as
consequências, me foi deixado saber que isso será a causa onde muitos
dobrem seus joelhos diante de Baal, e cheguem assim a perder a sua
vida e a de seus filhos. Me foi dito, recordem-se das mortes das
crianças no Egito e as provas que viveram ali. A tirania do momento,
isto é somente um leve reflexo do que virá, mas certamente todos
aqueles que estejam escondidos atrás das Minhas costas vencerão.
Cenas terríveis de caráter mortal passaram diante de mim e vi como
muitos pereceram, mas me foi dito: "Olhe, olhe lá encima". Levantei
meus olhos e olhei, vi os filhos de Deus nas montanhas, seguros ante
aquele evento, não isentos de dificuldade e problemas, mas confiantes
na proteção divina e cuidados por anjos excelsos em glória. Louvado
seja Deus por Suas misericórdias e Seu amor, por Seu amor que dá a
um mundo que o despreza, porém Ele ainda segue advertindo, segue
advertindo um povo que lhe ama e lhe obedece; e ainda que brame a
tempestade eles estarão confiantes atrás das pegadas do seu Mestre e
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Salvador. Irmãos, levantem suas cabeças, pois os nossos antepassados
morreram esperando ver o que certamente esta geração verá.

É um privilégio, mas com ele uma grande responsabilidade, pois
somente seguindo estritamente a Palavra do Mestre é que poderemos
vencer. Que o Senhor nos abençoe a todos!

Testemunho: 11-04-2020
(Busquem-me de todo coração e avancem)

Amados, 11-04-2020, às 14:44 da tarde, enquanto entendíamos
a Palavra de Deus juntos nestes dias solenes, buscando Sua direção,
buscando Sua sabedoria, buscando entender Sua vontade para seguir
atrás das suas pegadas, o Senhor ditou estas palavras: "Não vale a
pena preocupar-se pelo que acontecerá; acontecerá de toda maneira,
por isso, me busquem de todo o coração e avancem, porque aquele
que perseverar até o fim esse será salvo".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 12-04-2020
(Saiam por convicção)

Amados, 12-04-2020, em sonhos vi como muitos foram pegos
de surpresa pela situação atual desta pandemia, e sobretudo, diante
das mudanças que estão ante todos nós, quando tudo isto já estava
previsto. Os ouvidos surdos, o poder arbitrário, o engano, o ódio pela
verdade os fizeram fechar seus ouvidos e estarem cegos diante da
realidade. Muitos que hoje não deviam estar padecendo ante estes
acontecimentos o estão, por fechar seus ouvidos ante as súplicas do
Eterno. Vi angústia e desespero naqueles que dizem ser Seu povo, o
povo de Deus, mas somente de lábios. Vi muitos que subiram as
montanhas a muito tempo atrás e desceram; vi outros falarem mal da
mensagem de saída ao campo e agora choravam amargamente; outros
que acumularam bens e agora estes para nada lhes serviam ante o
naufrágio da morte e decadência. Também vi outros que por muitos
anos lutaram, e debaixo de penúrias e pranto não desistiram de fazer a
vontade de Deus, ante acusações e desprezo seguiram o caminho do
Mestre. Vi como em 1999 um grupo saiu, e em 2001 saiu outro grupo,
também em 2008 outro grupo saiu, e logo em 2015 outro grupo saiu, e
todos estes de cidades grandes para as pequenas e logo para os
campos, e logo para as montanhas. Me foi deixado saber que nesta reta
final, muitos se moverão, mas sairão por medo. Sairá uma multidão
mista, somente os que saírem por convicção não serão afetados pela
primeira praga. Vi que ainda nas montanhas, os que não desfrutam o
ideal de Deus em suas vidas, a saber, permitir que Deus molde seu
caráter, serão apartados por Deus e ali as pragas cairão sobre eles, e
não terão pequeno socorro. Somente o pequeno rebanho que caminha
por convicção, atrás das pegadas do Mestre poderá subsistir. Queira
Deus que cada um de nós, que estamos querendo fazer a vontade de
Deus, saíamos por convicção e estejamos nos lugares nas montanhas
por convicção, não por medo; porque quando conhecemos quem é
Deus e o que Ele fez no passado, e que o mesmo Deus do passado é o
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mesmo Deus de hoje, podemos descansar confiantes debaixo de Suas
asas e caminhar atrás das suas pegadas. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 13-04-2020
(Preparem-se em todo o âmbito)

Amados, 13-04-2020, em sonhos eu via como muitas pessoas,
em especial jovens e adultos, estavam em um salão e tinham uma
preocupação; e esta preocupação era de como preparar uma tarefa,
esta tarefa consistia em preparar uma transparência e escrever, montar
um cenário em referência a esta transparência, eu os vi fazer um
esforço tremendo e usar todas as capacidades para executá-lo. Vi que
por mais que se esforçassem muito, muitos não se davam por
satisfeitos, enquanto eles buscavam em como solucionar isto, vi uma
jovem com uma transparência com dois corações, ela foi até a frente e
fez sua exposição. Todos ficaram assombrados, ela falava sobre
adultério, homossexualidade, enfim seu discurso degradante foi muito
cobiçado e aplaudido. Eu disse: "Senhor, como dois corações em uma
página puderam fazer com que essa pessoa expusesse tanta maldade?"
Me respondeu: "A mente de muitos, a maioria, se deleita nisto e ama a
abominação. Falam do pecado como algo normal e veem o bem em
outro e o justificam. Alguns se apartam desta vida, mas mantém
conversações desta vida idolatra com outros, por querer conquistá-los
ou por somente ter o que falar, mas isso é contado como participar do
mesmo. O que escutando isto e o toma levianamente e não o
repreenda será abominável diante de Meus olhos e Meu rosto não o
verá mais. Porquanto amaram seus ouvidos, escutaram abominações e
seus sentidos se deleitaram nisto".

Neste momento a cena mudou. Vi umas pessoas em uma rua
com mesas e mercadorias, era um pequeno mercado de coisas,
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comecei a caminhar entre eles e ver o que tinham. Vi comida, objetos,
livros, vi que tudo a venda eram coisas que haviam perdido o apreço e
eram muito pouco objetos e os vendedores estavam muito
desanimados e não se preocupavam com suas mercadorias. Me
aproximei de onde estavam os livros e comecei a vê-los um por um, vi
que ali haviam livros do Espírito de Profecia, vi vários Grande Conflitos,
então uma senhora se aproximou e disse: "Estes são condensados,
excelentes para se carregar". Abri o livro e vi que era uma incorrida
compilação, enquanto olhava o livro escutei uma voz que disse: "Este
está reprovado". Segui olhando e vi um livro pequeno, porém completo
do Grande Conflito, o peguei e o abracei junto ao meu peito e pensei -
este vou levá-lo, está completo - me disse a vendedora: "Este é muito
pesado, por isso ninguém quer comprá-lo, há vários por ai destes
pesados, se quiser posso lhe dar, porque ninguém quer comprá-los".
Assim sai dali com vários exemplares completos do Grande Conflito, me
foi dito: "Os ofereça!" Comecei a oferecê-los e dizia assim: "Se desejam
saber o porquê de toda esta decadência, leiam este maravilhoso livro".
Muitos me olhavam, mas seguiam seu caminho. Segui oferecendo, e
uma pessoa tocou minhas costas, voltei para ver quem era e vi um
grupo de pessoas, estavam iradas, reclamando e exclamaram: "Como
ousa distribuir este livro? Nós mesmos já distribuímos parte dele, o que
realmente importa, porém esse ninguém aceitará". Sem fazer caso
continuei meu caminho e segui oferecendo-os, quase sem forças
cheguei a um lugar onde havia um grupo de pessoas que choravam e
rogavam a Deus por saber o que estava acontecendo, escutei suas
vozes enquanto clamavam, esperei ao seu lado até que terminassem e
lhes disse: "Tenho aqui alguns livros que os ajudarão a entender e ter
paz". Se levantaram de onde estavam ajoelhados e arrebataram os
livros das minhas mãos e começaram a devorar os livros, seus olhos se
iluminaram e as lágrimas se foram dos seus olhos.

Logo me foi dito: "Venha". Fui levada a outro lugar, ali vi muitos
com grandes quantidades de dinheiro em suas mãos, anelavam
conseguir coisas com ele, mas não era possível, tudo havia mudado e
ele não tinha mais utilidade, os vi olhar e chorar amargamente, me foi
dito: "Estes tiveram oportunidade de preparar-se e a ajudar muitos a se
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preparar, porém agora é demasiado tarde, pois sua riqueza perdeu
todo o valor". Me foi dito: "Anda, veja os teus e diga-lhes assim - se
preparem em todo âmbito, espiritualmente, com teto, comida, abrigo, e
tudo o que isso compreende, pois logo, ainda que queiram, não
poderão. Se apressem, pois o tempo é muito curto; já nada será igual e
a paz fugirá do mundo, somente ficarão naqueles que fazem a vontade
a do Meu Pai que está nos céus. Então fez uma pergunta: O que vocês
farão para herdar a vida eterna? E Ele mesmo respondeu: Não podem
fazer nada, pois ela é gratuitamente condicional à obediência, mas esta
última é o Meu mandato. Como estarão preparados espiritualmente?
Disse: Busquem-me de todo coração e Eu os instruirei e estarei
convosco até o fim. Qual é a sua parte? Buscar-me. Eu abrirei as
janelas dos céus e lhes darei grandes bençãos, e tornarei largo os seus
caminhos e abrirei as portas; e assim posicionados, poderão com
minhas bençãos construir seu teto, alimento e abrigo; aproximem-se de
Mim e Eu Me aproximarei de vocês".

Queira Deus que cada um de nós possamos entender a
misericórdia de Deus, possamos lançar mão desta misericórdia,
possamos apreciá-la e possamos caminhar após ela, e assim
certamente agarrados no Senhor poderemos vencer e caminhar
seguros no meio da tormenta. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 15-04-2020
(Preparação espiritual, física e material)

Em 15-04-2020, em sonhos vi que havia uma busca por teto,
abrigo e comida, mas estas coisas fugiam deles. Vi como o que antes
servia para muitos já não servia mais. Fui levada a um mercado de
coisas antigas; ali me foi dito: "Compre tudo o que é manual". Vi ali
chaves, moinhos de grãos, coisas para costurar manual, ferramentas
para agricultura manuais, ferramentas para construção manuais e tudo
o que o se usa na cozinha era manual. Então o Senhor me disse: "Os
que não se prepararem nesta etapa ou fase espiritual, física e
materialmente não passarão a próxima etapa ou fase". Nesse momento
amados, despertei.

Queira Deus que possamos aproveitar as bençãos do Senhor de
poder nos alertar e poder nos preparar para o que já temos muito
próximo. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 16-04-2020
(Escassez pela opressão e descuido)

Amados, 16-04-2020, em sonhos, eu estava com alguns irmãos
em uma excursão no campo; ali haviam crianças, jovens e adultos.
Após desfrutarmos do campo, fomos até um refeitório para desfrutar
de alimentos que havíamos levado. Foi colocado ao lado do refeitório
tudo o que não era aproveitável para este momento; era uma
montanha de coisas que eles carregavam. Vi que os alimentos eram
poucos e de má qualidade. Vi maçãs começando a estragar e na mesma
condição várias frutas, e pão já bastante duro. Perguntei: "Porque estas
frutas e pães estão assim?" A irmã, que estava encarregada da
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excursão, me disse: "Faz alguns dias que saímos, era somente um dia
de excursão, mas já não foi mais possível retornar ao nosso lar, e não
podíamos tão pouco comprar nada, porque tudo estava proibido para
nós. Então lhe perguntei: "Mas não se prepararam, eu disse a vocês há
três anos atrás". Então me responderam: "Sim eu sei, mas pensamos
que este momento não chegaria tão rápido". Perguntei: "E a plantação,
plantaram?" Me respondeu: "Plantamos algumas coisas há um ano
atrás, porém os jovens queriam sair e ver o mundo, gastamos o tempo
nisso, e agora tudo isso chegou e não temos alimento suficiente para
todos". A irmã chorava e se lamentava porque as crianças e os jovens
sofriam a escassez provocada pela opressão e o descuido. Então, logo
após falar com ela, fui até um lugar reservado e orei a Deus e disse:
"Pai, provê a estas crianças". Então ouvi a ordem de Deus que me disse:
"Subam no carro e vão até a próxima estação que Eu lhes mostrarei".
Comuniquei ao grupo e imediatamente todos subiram no carro; dei as
instruções, mas vi como o motorista começou a dirigir; ele começou a
dirigir de ré e o carro não ia para frente, mas no sentido contrário. Corri
atrás deles e disse: "Não, não é para este lado e sim para o outro.
Porque estão indo no sentido contrário? Virem o carro". Ele me olhou e
respondeu: "Cale-se, eu sei o que estou fazendo". O vi passar por
curvas muito fechadas e nas retas iam a toda velocidade. Não
raciocinava o motorista e em sua incoerência o carro bateu e todos
sofreram o impacto. Nesse momento o sonho mudou. Vi esse mesmo
grupo de pessoas que estava em um lugar onde havia muitos
escritórios; os vi preparando o lugar para poderem viver ali, já que os
donos do lugar haviam cedido a eles, por não terem para onde ir e não
poderem ir para suas casas. Os vi cerrando madeira para reforçar as
paredes e o teto das casas daquele lugar; vi que na frente das casas
estavam cheias de pó de serragem; vi uma mulher com uma vassoura
em sua mão varrendo a serragem de todo aquele lugar; vi como a
mulher chorava porque desejava avançar e não podia. Disse a irmã:
"Olhe esta mulher, que está com a vassoura tentando limpar toda esta
serragem nunca irá conseguir. Então ela começou a rir e disse: "Bem,
em algum momento ela vai terminar". Eu disse: "Não, não há tempo a
perder, isto deve ser feito agora". Eu disse: "Observe, olhe comigo".
Vimos uma pessoa com um soprador mecânico limpando rapidamente
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o lugar e fazendo montes grandes num canto do pátio, e dali esta
serragem era levada até o seu destino, em poucos minutos o pátio
estava limpo. Eu disse: "Não há tempo para demora, aquele que dorme
agora vai perecer". Então ouvi uma voz que disse: "Atenta para as
palavras que vou te dizer: A pessoa que varria a serragem com a
vassoura, representa a justiça própria de cada pessoa, e a serragem, o
pecado. Uma vassoura nunca o poderá limpar, por isso a pessoa
chorava. A pessoa com o soprador mecânico, foi rápida para fazer
montes de serragem, mas somente a acumulou, e assim foi
transportada ao lugar destinado. Assim é aquele que deseja que sua
casa esteja limpa, para que o Espírito Santo more nesta casa, deve se
apressar, e o Espírito Santo é o soprador que lhe diz: aqui tem
serragem; porque ao passar o vento, a remove e sai voando de todos
os cantos, e logo é colocada em um lugar para ser arrancada ou
transplantada para o fundo do mar. Quando a pessoa reconhece o
pecado e o vê como realmente é, e vê que é um invasor em sua
propriedade e luta com o soprador para retirá-lo e assim ficar limpo. Me
disse: "Observa". Olhei e vi que após estar tudo limpo e trazer o que
seria útil e acomodar a todos no lugar onde estavam, tudo se via muito
arrumado e muito belo. Assim me disse: "Muitos neste momento estão
como uma vassoura, quando um soprador mecânico poderoso está à
sua disposição, e se sentem agongorados e outros os veem e se
sentem cômodos com micro avanços, quando se necessita de macro
avanços. O tempo é extremamente curto e muitos vivem em inércia
nestes tempos, e estes que não passarem a esta fase, não passarão
para outra fase". Meus sentidos se puseram em alerta ao escutar esta
frase, já que havia me sido repetida várias vezes antes, nesse momento
amados, despertei.

Queira Deus que possamos entender; certamente o Senhor diz -
os entendidos entenderão. Oro por isso, é meu desejo e oração, que o
povo de Deus em toda a larga face da terra esteja preparado para o
que se aproxima.

Que o Senhor os abençoe!



Testemunho: 17-04-2020
(Não seguir a instituições ou homens)

135

Testemunho: 17-04-2020
(Não seguir a instituições ou homens)

Em 17-04-2020, em sonhos, me foi deixado saber que o povo
que conhece a verdade está sendo castigado por haverem se apartado
das leis de saúde, por terem praticado a usura, por terem depravado a
educação, por terem levado confusão doutrinária para o povo, por
terem sacerdotisas em seu meio, ter virado as costas para verdade e
ter aceitado o homossexualismo, criando assim um casamento perfeito
com o ecumenismo, criado e formado por satanás neste tempo. Vi
como os que falavam de justiça para o povo eram aprisionados e
seduzidos a aceitar estas abominações por nossa mesma igreja, que
havia sofrido mutação, e se não aceitassem seriam levados a juízo e
sobre eles chegaria a pena de morte. Vi que eu estava em uma
instituição e me vi alertando um povo sobre a usura, mas eles não
escutaram e se voltaram contra mim violentamente; me levaram a juízo,
os vi usando toda classe de astúcia e mentira para conseguir um
veredicto de condenação, e assim me mantiveram prisioneira por três
dias; mas chegando o terceiro dia, o Senhor Deus levantou contra eles
uma tempestade e um vento forte acompanhado de grandes chuvas
cobriu aquele lugar, tudo ficou inundado; o barro chegou até às
cinturas, por causa de um enorme barranco que a tempestade
derrubou. Me foi deixado saber a que a traição havia subido até a Deus
e já os Seus não receberiam mais opróbrio, pois Ele cuidaria, redimiria e
salvaria sua verdadeira igreja, Seus filhos que a Ele estão recorrendo
pela larga face da terra; aqueles que preferem morrer a ter que negar
sua fé, aqueles que fugiram do ecumenismo para não se contaminar, e
que seguindo o plano do Mestre estão sendo educados diretamente por
Ele. Vi como o sistema e seus seguidores, que foram portadores em
algum momento da mensagem pura de Deus, começaram a ser
açoitados até não restar uma sombra do que foram; muitos choravam
sem consolo e gritavam: "Senhor somos Teu povo, defenda-nos". Mas
a salvação fugia deles. Foi terrível ver isto amados, ver como os que
odiavam e perseguiam, agora caiam eles presos em suas artimanhas e



Testemunho: 17-04-2020
(Não seguir a instituições ou homens)

136

sua lealdade a homens ante a Deus foi a sua desgraça. Os vi receberem
a primeira praga e buscavam água para beber e remédio para sua dor,
mas não havia solução. Eles, me foi deixado saber, trairam o pacto
santo, denegriram a Lei e menosprezaram Seus decretos e estatutos;
viviam acusando e denegrindo aos que queriam obedecer em todo
ponto a Deus e seguir suas pegadas. Se mostraram valentes e
desafiantes contra eles e foram violentos, mas o Eterno observava, e
agora eles tinham seu justo castigo. Foram cenas terríveis, aquelas
onde muitos que criam ser povo de Deus e não eram. Então meu
acompanhante me disse: "Vá aos teus e lhes diga que assim diz o
Senhor - Todo mortal que siga instituições e homens ao invés do Rei
dos reis e Senhor dos senhores certamente morrerá; estes serão uvas
que serão pisadas no lagar, mas Meus verdadeiros filhos estão sendo
separados no Meu celeiro. Então fez uma pergunta: 'Poderá o mortal
por dinheiro ou influência alcançar a vida eterna? Poderá se comprar a
entrada nos céus por obras'? E Ele mesmo respondeu: 'De nenhuma
maneira'. Assim, deis frutos dignos de arrependimento e somente
assim terão descanso para vossas almas".

Amados, queira Deus que cada um de nós possamos nos pôr em
conta com Deus, e assim seguir ao Cordeiro por onde quer que Ele vá.
Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 18-04-2020 #1
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Amados, 18-04-2020, em sonhos vi que estava num lugar no
campo onde vários irmãos estavam reunidos. Ali todos cantavam e
escutavam a palavra, tudo se via normal, nada de descontentamento
ou desorganização; então me foi dito: "Observa". Vi um homem, o que
explicava a mensagem, ele já estava em sua casa e começou a atacar e
ferir verbalmente a um jovem; este jovem foi tão ferido por este
homem que saiu e foi embora muito triste. Reclamei com o homem e o
repreendi, mas ele não reconhecia sua condição; soube que ele
também havia ferido uma mulher e ela também havia ido. Me disse
meu acompanhante: "Ele nunca deveria tê-los tratado assim; o sangue
deles cairá sob sua cabeça se ele não se arrepender e se emendar.
Contudo, eles não deveriam ter desanimado por causa deste homem,
pois isso demonstra uma fé débil e superficial e sem colírio para ver de
onde realmente vem o ataque, que é o inimigo que controla esta
pessoa".

Neste momento mudou o cenário; vi uns jovens, quatro para ser
exata. Estes jovens nascidos e criados no evangelho, agora já adultos,
zombavam da própria consagração e busca constante de outras
pessoas. Para eles, como as pessoas buscavam intensamente a Deus e
falassem somente de Suas palavras, era totalmente inadmissível. Seu
semblante de descontentamento, impaciência e indiferença era
totalmente visível e evidente. Vi que subiram em um carro que tinha
somente a carroceria e os pneus, mas não tinha volante. Me foi dito:
"Advirta-os". Parei diante deles e lhes disse: "Como vão descer esta
ladeira com este carro sem volante?" Eles me olharam, colocaram as
mãos atrás das cabeças e se acomodaram dentro do carro; disse a um
deles: "Tua maldade é muita e deve retratar-se e buscar ao Senhor,
somente Ele pode retirar a malignidade que há em ti". Exortei a ele
para se arrepender sem resultado, e assim os demais escutavam.
Somente um desceu do carro e os outros desceram montanha abaixo,
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até que não foi possível mais vê-los; somente escutei uns gritos, mas
não vi o que aconteceu.

O cenário voltou a mudar. Vi uma pessoa que estava próxima a
um caminhão grande, como de carregar gado. Ele trabalhava
arduamente na área de carregamento deste caminhão. Me aproximei e
vi que ele injetava algo, ao olhar bem vi que era uma pessoa, porém
muito grande, como um gigante que ali estava com os olhos fechados,
mas respirava. Disse àquele homem: "O que está fazendo, porque
injeta estas coisas?" Ele me respondeu: "É meu dever cuidar dele, é o
meu trabalho, logo estará pronto e todos verão sua força e poder".
Olhei bem de perto aquele homem gigante, porém não era 100%
normal como todos nós, tudo nele era exageradamente grande. Disse
ao homem que injetava e cuidava dele: "Quando ele despertar, nem
você mesmo poderá controlá-lo, então o que fará?" E me respondeu:
"Eu tenho aqui estes dardos tranquilizantes, isto irá controla-lo". Sai
deste lugar muito preocupada, falei a muitos sobre este gigante, mas
parecia que falava a eles piadas, porque somente me olhavam e
zombavam, e continuavam suas vidas sem a menor preocupação. Era
tarde e chegou a noite, fomos a um lugar para passar a noite e estar ali
tranquilos; oramos, lemos a Palavra de Deus, cantamos, voltamos a
orar e nos retiramos para descansar um pouco. Logo ouvimos um
tumulto, muitas pessoas corriam, choravam e pediam ajuda. Sai na
porta para observar e vi o gigante que perseguia a todos; vi o gigante
agarrar a muitos e despedaça-los; outros ele pisoteava e outros lançava
pelo ar sem piedade. Vi correndo atrás do gigante o homem que
injetava com a arma tranquilizante, mas os dardos não o
tranquilizavam. Foi terrível e desesperador ver aquela cena. O gigante
acabou com cada um deles e somente os que estavam resguardados se
salvaram daquele ataque terrível.

O cenário mudou. Vi como uma irmã nos convidou para ir à sua
casa para comer. Sua casa era na cidade, estávamos passando por ali e
alertando a muitos para saírem às montanhas; então ela nos disse:
"Venham, comam e bebam pois devem estar cansados". Ela insistia e
insistia. Nos aproximamos ao portão e nos disse: "Para entrar aqui
devem retirar suas vestes, e assim poderão estar prontos para comer".
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Eu respondi: "Não, isto é impossível isto é degradante". Riu e entrou na
sua casa. Ali me foi deixado saber que ela dava de comer e beber,
alimentos e bebidas adulterados, e os cansados e sedentos sucumbiam
diante de tal convite. Nos distanciamos rapidamente dali e fomos para
o campo, ali fomos alimentados e saciados em um lugar seguro, nesse
momento amados, despertei.

Oh! amados irmãos, quanto mais quer o Senhor nos deixar saber
o que acontece e tudo o que acontecerá. Não há nada que escape aos
olhos do Eterno. Ele está pendente para os Seus filhos, certamente por
toda a face da terra e de todas as coisas que ocultamente estão
acontecendo em nosso meio. Queira Deus que possamos entender e
estar apercebidos. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 18-04-2020 #2
(Ainda maior farei para liberação final e total)

Amados, 18-04-2020, às 12:39 da tarde, enquanto estudava a
Palavra do Senhor, veio a Palavra do Senhor a mim dizendo: "Eu Sou o
que Sou e não há variação em Mim. O mesmo que fiz no Egito para
libertar o Meu povo ainda maior farei na liberação final e total do Meu
povo. Não haverá homem que se imponha, nem cadeias malignas que
não sucumbam diante da Minha glória; portanto, Eu os aconselho que
não virem nem a direita e nem a esquerda e siga atrás das Minhas
pegadas, porque o céu rugirá e a terra estremecerá como um ébrio, e o
mar se desacentuará e os rios mudarão seu rumo, e os montes gritarão,
mas Meus verdadeiros filhos viverão confiantes debaixo das Minhas
asas. Apartem-se de todo aquele que não deseja invocar o Meu nome,
porque Eu trarei sobre eles dor e aflição de espírito, porquanto
conheceram e abandonaram Meus ditos, violaram o Meu pacto, viraram
as costas para Minha Lei e não deram ouvidos aos Meus estatutos que
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perpetuam por vossas gerações. Portanto Terei misericórdia de quem
Terei misericórdia, do perverso e do malvado me encarregarei Eu
mesmo, e livrarei o meu redil do seu sofrimento, mas este não
encontrará quem o livre, porque Eu esconderei dele o Meu rosto,
porquanto me rejeitou, Eu também o rejeito".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 20-04-2020
(Em Mim vocês poderão estar confiantes)

Amados, 20-04-2020, às 13:50 da tarde, enquanto caminhava
entre as árvores, meditava em todas as coisas que estão acontecendo
neste mundo, e clamava ao Senhor por direção e proteção para todos
os seus filhos em toda larga face da terra. Veio a Palavra do Senhor a
mim dizendo: "Não temas e clama aos quatro ventos que assim diz o
Senhor, O Grande Eu Sou. Ouçam povos e escutem nações, por acaso
se esqueceu o Senhor dos Seus filhos em toda larga face da terra?
Vossas malignidades com as que os afligem já estão postas em órbita, e
em vossas mentes as fatalidades destas é um ato; aquele que os instiga
e os seduz com elogios e os prêmia por isto. Mas ouçam povos e
escutem nações inteiras, um é Aquele que defende o Seu povo e não
dorme; Meus olhos observam e Minhas pálpebras examinam os filhos
dos homens; regozija-te ó filha de Sião porque a hora é chegada onde
Meu exército virá em teu auxílio, porque Minha mão esta levantada
contra todo aquele que deseja o teu mal; não temas, porque o vento
rugirá e rugirá, porém em Mim poderá estar confiante; não mova seu
pé nem para direita e nem para esquerda e siga atrás das Minhas
pegadas, porque ao leão e a serpente pisarás, e fugirá o cachorro do
leão e do dragão. Descanse em Mim. Não se turbe o vosso coração e
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não tenha medo. Fiquem quietos nas montanhas; obedeçam fielmente
os Meus ditos e verão vossa salvação. Não sobrevirá nada sobre vocês
que não podeis suportar, e com isto a saída, porque grande e poderoso
é aquele que é o Atalaia sobre o Seu povo, e nenhuma potestade
maligna o poderá impedir. Não menospreze as coisas pequenas e não
divaguem no vosso labor; a hora vem quando muitos vão querer
prestar atenção as Minhas palavras, porém esta já não será eficaz para
eles. Vivam cada dia como se fosse o último, em todo o momento
redimindo o tempo. Não vivam para vosso deleite e repudie sua
consciência; tudo o que traga comodidade fujam disto, porque o vosso
adversário sai como um leão para adormecer os vossos sentidos, para
que o tempo passe e chegue o tempo de refrigério e os pegue
desprevenidos. Jejuem, orem, levantem mãos santas e não toquem no
imundo. Venho em breve! Retenha o que tens para que ninguém tome
sua coroa".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor que compartilho com cada
um de vocês. Que o Senhor nos proteja e nos abençoe!
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Testemunho: 25-04-2020
(Negociar a verdade é ecumenismo)

Em 25-04-2020, às 11 da manhã, enquanto meditava na Palavra
do Senhor, veio a Palavra do Senhor a mim dizendo: "Eu não negocio
Minha verdade. Até o fim haverão pessoas que irão querer negociar a
verdade, e dirão: Senhor em teu nome fizemos isto e aquilo; Eu lhes
direi: Apartai-vos de mim praticantes de maldades, porque negociar a
verdade é ecumenismo."

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe

Testemunho: 26-04-2020
(Depositem toda a esperança no Senhor)

Em 26-04-2020, era já noite e me preparava para dormir,
quando escutei a voz do Senhor que me disse:" Bem aventurados os
que morrem em mim de agora em diante, porque serão em Mim
reservados para a vida eterna, e suas obras na terra continuarão. Estais
preparados e apercebidos, e confiando em Mim. Ponha toda sua
esperança em Mim e os farei descansar."

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos fortaleça e nos abençoe!
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Testemunho: 27-04-2020
(Não pare! Avance agora enquanto há tempo)

Em 27-04-2020. Em sonhos, estava em um caminho que seguia
desde a cidade aos campos; vi que havia passado a segunda Páscoa e
muitas portas haviam sido abertas; eram abertas tão milagrosamente
como no momento em que O Eterno abriu o mar vermelho para que
Seu povo fosse salvo. Eu corria pela cidade e gritava a todos: Não há
mais tempo, saiam, saiam! Vi que uns saiam apressados com o que
podiam levar; outros os vi atormentados porque queriam levar suas
posses, mas não podiam e procrastinavam com elas; outros
ridicularizavam as advertências. Me esforçava até o cansaço; senti que
minhas forças me deixavam, porém quando caia ao solo, de joelhos,
cercada de cansaço, meu acompanhante me disse: Ânimo! Logo tudo
acabará! Ele pôs as mãos em minha cabeça e as forças me voltaram, e
segui correndo e alertando a todos naquela grande cidade. Vi que
muitos saiam e começavam o caminho até os campos nas montanhas;
para minha tristeza eram mais os que ficavam que os que saiam.

Me disseram: "Suba tu com eles." Comecei meu caminho até as
montanhas e animava os que iam no caminho. Uns tropeçavam em
pedras e murmuravam, e outros que iam mais adiante viravam em
guerras e descontentamentos, e outros marchavam a passos firmes
pelas montanhas. Me disse: "Não pares! Avança agora que é tempo.
Não te desalente pelos que retrocedem, nem te canse pelos que
murmuram, e não volteis a ver os que ficaram. Tu começas a avançar e
alentar com Minhas palavras os que avançam contigo. Esforça- te e não
temas, pois o fim está perto."

Amados, oro, rogo a Deus cada dia, cada momento pelos Seus
fiéis por toda a face da terra, para que possam alcançar o ideal que
Deus deseja para cada um de vocês. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 01-05-2020 #1
(Povo adormecido será estremecido)

Em 01-05-2020. Em sonhos vi como muitas pessoas pediam, em
súplica, por um apartamento em uma área residencial. Pediam alimento
e que organizassem sua vida. Vi que a indolência, más decisões e
negligência havia causado isso; as pessoas desejavam viver neste lugar,
porque tudo o que era essencial era dado ali: teto, comida e abrigo.
Isto criou tanta negligência, conformismo, como um adormecimento,
no qual se passaram anos vivendo assim. Foi-me deixado saber que
uma nova etapa culminante começou em 2003 e agora era 2020, e que
sua vida dependentemente estática em se levantar, comer e dormir, os
tornou tão inativos que suas mentes ficaram enuviadas e não puderam
ver a porta da oportunidade; eram inválidos, enfermos mentais.

Eu disse: "Oh Senhor! Porque me diz isto?" Me respondeu: "Há
muitas pessoas que Me conhecem nestes lugares, e vivem muito
adormecidos, mas lhes encaminhei uma advertência que os fará
estremecer para ver se podem ser libertos". Eu disse: "Santo, Santo
meu Deus, lento para se irar e grande em misericórdia e verdade;
obrigada por sua misericórdia".

Neste momento amados, despertei, rogando e clamando para
que estes não desperdicem a oportunidade que Deus lhes concede.
Queira Deus que assim seja, é meu fogo e minha oração. Que o Senhor
abençoe a todos!
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Testemunho: 01-05-2020 #2
(O aperto virá depois da segunda Páscoa)

Amados, 01-05-2020. O Senhor me deixou saber que logo após
esta segunda Páscoa, passado um tempo, terminará o novo pacto que
o Senhor fez com Seu povo. Entrarão os últimos do povo que conhece e
começará a próxima fase do aperto. "Preparem-se", Ele disse, "porque
em breve chegarão os dias em que muitos irão desejar saber qual é a
minha vontade e executá-la por conveniência, mas Meu povo que
obedeceu e permaneceu diante de toda a prova, leal aos Meus
mandatos, estes serão um tesouro especial no Meu reino".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 01-05-2020 #3
(Em breve começará a travessia pelo deserto)

Em 01-05-2020, assim diz o Senhor: "Que todo o meu povo em
toda face da terra esteja em comunhão constante comigo, em oração e
rogo; e em querer saber a Minha vontade até o dia da segunda Páscoa.
Porque em breve, grande turbulência é chegada. Rogai para que
muitos façam pacto comigo nesta hora de grande aperto, pois começa
a travessia pelo deserto".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 02-05-2020
(O Senhor protegerá o Seu povo obediente)

Em 02-05-2020. Em sonhos, eu via como muitos jovens,
crianças e alguns adultos estavam em uma sala com artigos eletrônicos.
Parei diante deles e lhes disse: "Despertem, a vida é mais do que isso,
não se dão conta? O tempo da preparação está passando e vocês o
estão desperdiçando". Eles não prestaram atenção. Roguei, supliquei,
minhas lágrimas correram como um riacho entre eles, porém não me
escutaram. Sai para fora daquela sala, e já fora daquela casa, sob um
céu estrelado, eu derramava minha alma a Deus em súplica por aqueles
que foram surdos às minhas palavras. Era agonizante saber que o
feiticeiro das almas os tinha hipnotizado e sobre eles estava a pena de
morte, porque para chegar neste estado, eles mesmos haviam aberto a
porta para tão mortal mal.

Era angustiante tudo aquilo e em meu peito sentia grande
angústia. Logo escutei um ruído que chamou minha atenção. Olhei para
direita, esquerda, atrás e a minha frente, mas não via nada. Voltei a
escutar o ruído, desta vez reconheci de onde vinha, fixei meus olhos e
olhei para o céu estrelado. Ali vi como linhas cruzando o firmamento,
mas estas linhas tinham curvas que subiam e desciam, como a grafia
que detecta a magnitude dos abalos sísmicos. As via por todo o céu e
chegavam ainda mais longe, onde meus olhos não podiam ver. Disse:
"Senhor, o que é isto?" Me foi dito: "venha e veja". Fui levada e vi como
todas aquelas ondas, como teias de aranhas, rodeavam a terra. Na
minha frente vi o globo terrestre dando voltas e rodeado por aquelas
enormes ondas que o envolviam. Pude perceber que onde havia
aglomeração de luzes haviam mais linhas destas ondas que nos lugares
onde haviam menos luzes. Também pude observar que onde não
haviam tantas luzes, as ondas não eram contínuas, mas que haviam
espaços prolongados entre elas, era como se a onda terminasse e
muitos quilômetros depois continuasse.
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Fui novamente trazida para a terra e comecei a ver
comportamentos raros na humanidade. Vi oficiais uniformizados
intervindo entre as pessoas. Os ouvi dizerem: "O plano funcionou,
estão todos transtornados, vamos prendê-los". Então eu disse: "oh,
porque eles estão bem e não foram afetados?" Me foi dito: "Eles não
têm por agora o recebedor". Eu quis perguntar o que significava
recebedor, mas rapidamente fui levada para um outro.

Vi muitos acamados, eles não estavam amarrados, porém não se
moviam. Estavam vivos, porque via que respiravam. Fiquei observando
e vi como cada um deles sua respiração foi ficando cada vez mais lenta
até que deixaram de respirar. Eu disse: "Oh Senhor! Se isto é
provocado por estas ondas, como alguém poderá sobreviver?" Me
respondeu: "Somente um apego estrito ao Meu plano, poderá com
Minha benção e proteção salvá-los". Me perguntou: “Como, pois,
sobreviveu Meu povo no deserto por 40 anos? Quem os guiou, os
alimentou e forneceu toda a provisão? Eu, o grande Eu Sou".
Respondeu. "Essa era a Minha parte do pacto entre Eu e Meu povo. A
parte deles, neste pacto, eram cumprir meus mandamentos, Minhas
leis e Meus estatutos. Hoje faço um pacto com Meu povo, para que
assim Minha vontade seja cumprida neles. Diga que se guardem em
obedecer Minha vontade e Eu os protegerei de toda potestade maligna.
Haverá muita tempestade, violência e grande aflição, porém de todas
elas Meu povo será livrado. Escutem atentamente, estejam muito
tempo debaixo das árvores, caminhem descalços um tempo
considerável, comam folhas do campo e produtos integrais da terra,
bebam a água que Eu dou à vocês e não a que provêm dos homens,
descansem bem cedo cada noite, vocês são o sal da terra e se este
desvanecer com que será salgada? Se lembram disto? O sal, o mineral
mais preciosos da terra, junto com o líquido mais precioso, manterão
vossa saúde mental nesta hora, usem o sal cru como os dou. Repitam e
memorizem os Salmos, isto afugentará a depressão mental. Trabalhem
ao ar livre e se regozijem na tranquilidade da Minha natureza. Escutem
o cântico dos pássaros e meditem em quem cuida e prove o que
precisam. Desfrutem do vento fresco e suave que acaricia suas
bochechas. Logo estará entre vocês o homem do pecado, aquele que
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com a língua enganosa e mentirosa seduzirá o mundo inteiro. Estejam
apercebidos pois a batalha final se aproxima, somente debaixo das
Minhas asas estarão seguros. Se aproximem de Mim que me
aproximarei de vocês, e farei por vocês mais maravilhas das que fiz no
Egito para libertar o Meu povo; estes para uma herança passageira,
mas agora será tanto para aqueles que venceram como para vocês
uma herança incorruptível, eterna. Descansem brevemente agora, e
aumentem a vossa fé em Mim, porque muito em breve vossos pés não
terão por um tempo repouso até chegar em Canaã. Humilhem-se,
aflijam vosso espírito, peçam ao Deus da colheita que retire toda a
maldade de suas vidas para que assim vossa alegria seja completa e
Minha salvação seja concedida. Qualquer que vier a mim com um
coração indivisível será aceito. Se estremeçam e não pequem, meditem
em vossas camas, se calem e confiem somente em Jeová, porque no
Senhor está a fortaleza dos séculos perpetuamente. Vivam em estrita
santidade, porque Eu Sou Santo e sem Mim nada podeis fazer, em Mim
não há desvariação.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor. Paz a todos vocês!

Testemunho: 04-05-2020
(MENE, MENE, TEKEL, UPARSIN)

Em 04-05-2020. Em sonho, eu ia caminhando em uma cidade
com muitas pessoas; então parei para observar uma grande
quantidade de água que formava, como se fosse um lago. Enquanto
observava a água vi muitas bolhas que saiam dela. Fiquei ali pensando,
o que seria isso? Foi quando vi, três enormes rãs saírem daquelas
águas. Elas abriram as bocas e saíram centenas de rãs, e começaram a
pular em cima das pessoas. Disse à muitas pessoas que corressem
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comigo até uma esquina daquela cidade, e que por ali podíamos sair
dela.

Alguns me deram ouvidos e corremos até este lugar. As rãs
pulavam por todos os lados e em cima das pessoas. Logo todos, os que
corremos até os limites da cidade, começamos a sair dela por um
caminho rural que ali se encontrava. Parei neste caminho e os exortava
a avançar. Alguns avançaram com toda a força, outros com menos e
outros se queixando muito, porém, todos avançaram. Logo um jovem
ficou para trás, uma rã o alcançou e pulou na sua frente. Corri até onde
ele estava e com minhas mãos agarrei a rã para que saísse da sua
frente. Ao tirá-la o jovem gritou agarrou seu rosto; vi como ao tirar a rã,
ela se fundiu com o rosto do jovem e a pele do jovem ficou grudada na
rã que o havia deixado. Ele começou a sangrar fortemente até que caiu
desmaiado no chão por perder tanto sangue.

Enquanto eu via o jovem ali no chão, sua pele mudou e se
transformou na cor da rã. Me desesperei; eu não sabia o que fazer.
Roguei a Deus por ele, então escutei essas palavras: "MENE, MENE,
TEKEL, UPARSIN". Então despertei.

Foi horrível presenciar isto amados irmãos. Cuidemos, velemos a
luz da santa palavra de Deus pela transformação do nosso ser, porque
muito em breve somente haverá dois grupos, dois tipos de
transformação. Uma à semelhança de Deus e a outra à semelhança do
pai da perdição. Queira Deus que decidamos corretamente e sejamos
transformados com a ajuda de Deus à Sua imagem e semelhança. Que
o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 09-05-2020 #1
(Faça a conta e adicione)

Em 09-05-2020. Em sonho eu estava parada em um prado verde
vivo; era muito lindo e havia uma grande tranquilidade. Ao redor deste
vale, forrado por um imenso tapete verde natural, havia umas árvores
sumamente frondosas, tão frondosas como nunca vi antes na terra. Me
aproximei às margens daquele prado para ver mais de perto aquelas
árvores, e pude notar que embaixo da sombra daquelas árvores
cresciam umas plantinhas verde claras. Fiquei ali contemplando e me
agachei para trocá-las, e pude perceber ao tocá-las, sua fragilidade,
mas ainda assim estavam muito vivas e cresciam debaixo da proteção
daquelas árvores frondosas, que através delas eram filtrados os raios
do sol.

Enquanto observava aquela grande mancha verde ao meu redor,
me foi dito: "Olhe para o céu". Olhei e vi nuvens preciosas no céu azul.
Eram nuvens do tamanho que podia ver seu início e seu fim; eram
quase todas do mesmo tamanho; as via como se fosse um desfile.
Todas vinham de muito longe e passavam próxima, encima de onde
estava assim era o desfile. Logo, enquanto via todas estas coisas, pude
perceber que cada uma delas tinha um número, e a sequência dos
números era em ordem e aumentava. Eu comecei a contar, 1, 2, 3, 4, 5,
6, 7 e assim sucessivamente. Enquanto continuava contando e estava
extasiada ao ver aquilo tudo, vi uma nuvem grande em proporção às
outras, e tinha cores que a tornavam uma aparência muito feia; tinha
cores laranja e amarelo claro, misturado ao cinza escuro e cinza claro.
Esta nuvem, enquanto se aproximava, a via maior; então enquanto
observava, escutei uma forte voz que provinha dos céus e disse: "Faça
a conta e adicione, porque a tempestade é chegada".

Nesse momento uma voz me despertou e me disse: "Dayse,
acorde. Ore por aqueles que celebraram a Páscoa esta noite". Eram
três horas da manhã quando acordei. Imediatamente comecei a orar
por todos os que nesta segunda oportunidade da Páscoa lançaram sua
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sorte com o Senhor. Por fé orava e por fortaleza, ante o que se
aproxima, para que assim possam permanecer inamovíveis dos
caminhos do Senhor.

É meu rogo e oração por cada um daqueles que se somaram
nesta Páscoa ao pacto de Cristo Jesus. Queira Deus, que possamos
seguir apegados em Sua mão até chegar ao porto seguro. Que o
Senhor nos abençoe!

Testemunho: 09-05-2020 #2
(Ninguém olhe para nada, somente para Mim)

Em 09-05-2020. Tive outro sonho. Eu estava em um campo de
uma montanha alta. Ali havia muitas famílias com jovens e crianças;
todos estavam protegidos ante uma tempestade que se aproximava, e
preparavam as estruturas das suas casas. Havia muita controvérsia,
mas ainda sim continuavam a avançar, mesmo que lentamente. Então
me foi dito: "Ninguém olhe para ninguém, somente para Mim. Confiem
e avancem somente em Mim, e somente assim poderão vencer."

Ditei estas palavras para as famílias. Muitas delas tinham muitas
angústias pelo esposo, pela esposa, filhos e demais familiares. Sua dor
era por havê-los deixado para trás ante a preparação final. Ao escutar
as palavras que foram ordenadas dizer-lhes se reconfortaram e
avançaram. Então uma luz saiu deles, e os que não os seguiam se
irritavam porque a luz os cegava, e outros despertaram de sua
escuridão. Vi como os que se queixaram foram arrastados por um
grande vento, e não os vi mais.

Dos que saiam luz, continuaram, apesar da dor pela falta dos
outros; eles continuaram o caminho em busca da preparação, e
enquanto caminhavam mais ainda nesta direção, o pesar se fazia cada
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vez mais leve. Assim, prosseguiam seu caminho para perfeição em
Cristo Jesus. Amados, então acordei.

Somente sei, e posso dizer o que é esta dor e angústia, por estes
seres queridos desprezarem os últimos convites que Cristo oferece em
Sua grande misericórdia. Mas Ele diz: "Venham a Mim e Eu os farei
descansar; deixo-vos a paz, a Minha paz vos dou, não como o mundo a
dá, Eu a dou". A pergunta para todos nesta hora amados, é, quem nos
separará do amor de Cristo? Perseguições, aflições, tribulações, fomes
ou nudez? Lutemos, amados, e percorramos o caminho de tal maneira,
que alcancemos a vitória em Cristo Jesus. É meu rogo e oração que
assim seja. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 09-05-2020 #3
(Internalizar Salmos 119 e Provérbios 20:24)

Em 09-05-2020. Às 8:20 da manhã enquanto meditava no que
havia sonhado, o quarto foi inundado com uma música
maravilhosamente celestial. Escutei sons de harpas e trombetas. Havia
outro som que acredito ser de outro instrumento, mas não posso dizer
com certeza que instrumento era, porém era parecido com o som de
uma flauta. Então me foi dito: Internalizar Salmos 119 e Provérbios 20:
24.

Neste momento fiquei meditando nisto. Busquei rapidamente o
Salmo 119 e Provérbios 20: 24. Comecei a ler e a me alimentar da
palavra de Deus, e a ver o que o Senhor queria dizer à minha vida
naquela hora.

Amados, tempos solenes estão diante de nós. Posso sentir
dentro de mim que neste dia de sábado é um dia muito decisivo. Logo
após esta segunda Páscoa, grandes coisas começarão a acontecer. É
meu rogo e minha oração, e desejo diante de Deus que todos
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possamos estar firmes e inabaláveis, debaixo do estandarte do príncipe
Emanuel. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 12-05-2020
(Alimento vivo, integral e livre de tóxico)

Em 12-05-2020, em sonhos fui levada a um lugar, que foi dito
ser uma igreja. Quando entrei, vi dentro que dela havia todo tipo de
alimento, frutas, vegetais, plantas, carnes, animais. Vi como cada
pessoa que entrava, elegantemente vestida, escolhia o que tinha ali. Ao
ver isto, disse: "Mas isto não é uma igreja, isto é um mercado". Então
me foi dito: "Assim se tornou Minha casa, casa de mercadores, onde
cada um escolhe o que lhe parece melhor, mas o que realmente é, não
é desejado". Fui levada ao pátio daquela igreja, que por fora era vista
como uma igreja, mas por dentro era um mercado. Ali vi como muitos
se preparavam para uma atividade, um passeio. Suas mentes estavam
todas em volta deste, não havia espaço para ver que o Santo dos
santos estava sofrendo por ser rejeitado e desonrado.

Ali tudo era importante para aquelas pessoas, menos sua
espiritualidade. Uma pergunta me foi feita: "Viste a variedade de
alimento dentro da igreja?" Eu disse: "Sim". Me respondeu: "Isto será
sua perdição, porque esta amálgama não é aceita no Meu reino. Muitos
vivem felizes comendo variedades de alimento espiritual, segundo eles,
porém rejeitam a fonte. Estes lamentavelmente perecerão, porque
rejeitaram o maná e desejaram as joias do Egito".

Logo fui levada a rua, de frente aquela que por fora tinha
fachada de igreja, mas dentro era um mercado. Ali vi mulheres,
segundo elas cristãs, vestidas com todo tipo de vestidos provocativos,
outras com calças largas e curtas. As via vendo-se em espelhos para
contemplarem seus corpos, se viam bem e atrativas segundo elas. Vi os
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homens, segundo eles também cristãos, que seus olhos brilhavam ante
semelhante espetáculo. Me foi dito: "Debaixo deste manto, surge do
coração e pensamento as paixões mais abomináveis, e os que
participam disto são herdeiros da perdição".

Neste momento despertei. Fiquei meditando sobre estas coisas e
voltei a dormir e tive outro sonho.

Estava em um acampamento onde haviam muitas pessoas com
problemas de saúde. Estive com cada uma delas para conhecer todos
os problemas que as molestavam. Logo fui ao local onde se
preparavam os alimentos, para prepará-los e levar a cada um deles.
Assim o fiz e sai para levá-los. Ao chegar onde eles estavam, vi que já
estavam saciado e não queriam os alimentos que lhes havia levado. Eu
os exortei apelando ao seu bom juízo, que comessem os alimentos que
os havia preparado. Levei a eles alimentos crus, alimentos inteiramente
livre de agrotóxicos e vivos, mas eles não desejavam. Então disse:
"Vocês estão enfermos e suas enfermidades são de morte, se não
reagirem e tomarem outro modo de alimentação em suas vidas".
Porém eles não me responderam, somente riam e recusavam o
alimento. Assim fui um por um, porém ninguém desejava o alimento
vivo e integral.

Saí dali muito triste, e me foi dito: "Cada um que escolhe seu
alimento, a variedade destes e seus manjares exuberantes é obra do
inimigo das almas; eles gostaram tanto do seu condimento que gerou
um prazer como uma substância que adormece os sentidos. Sendo
assim, não desejam o vivo e íntegro, que é o que desperta seus
sentidos para assim poderem mudar de rumo e não perecerem".
Seguiu dizendo: "Todos decidem, e o resultado é de acordo com sua
decisão, e assim anotado nos livros, agora veja aquele lugar". Fui ali e
vi convalescentes, que com muita dificuldade e grande pranto se
aproximavam de uma árvore frondosa. Olhei a árvore, tinha frutos
preciosos, mas eles não podiam alcançá-los. Assim, subi na árvore,
peguei alguns frutos e comecei a arrancar estes, e dar a cada um deles.
Eles os agarravam e rapidamente os comiam, e assim sua recuperação
era evidentemente rápida. Logo após a recuperação foram levados a
um campo maravilhosamente verde, e eram colocados debaixo de
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árvores frondosas que ali estavam. Me senti muito feliz ao saber que
eles podiam comer alimento vivo e íntegro, e se recuperavam de sua
saúde e assim podiam ser levados à aquele bonito lugar.

Então despertei. Fiquei meditando em tudo isto, depois voltei a
dormir e tive outro sonho.

Neste sonho vi muitas pessoas desejando estar bem, e alçavam
sua voz em procura de bem estar. Entre as pessoas, havia pessoas que
eram conhecidas por mim, muitas que não conhecia. Eu os exortei e
disse: "Vamos para o campo, ali poderão comer frutos íntegros e livre
de tóxicos". Alguns se alegraram, três deles para ser exata, os demais
não quiseram ir, seguiram sentados ali lamentando sua situação; eram
muitos e todos se apoiavam em seus lamentos uns aos outros. Roguei a
eles sem resultado, e assim avancei com as três pessoas que decidiram
ir comigo. Assim estes comendo alimento fresco e íntegro, puderam
sobreviver à situação. Logo escutei um ruído e pude ver a distância os
que ficaram lamentando sua situação, e algo grande como uma teia de
aranha caiu do céu sobre eles, e levantou uma, grande cortina de
poeira, e ao desaparecer o pó, já não os vi mais. As três pessoas que
estavam comigo louvaram e glorificaram a Deus por não haverem
ficado naquele lugar de lamento, inertes. Neste momento despertei.

Queira Deus que possamos entender as palavras do Senhor, e
em todo momento caminhar em Seus caminhos, seguindo Seus passos,
para assim poder chegar ao porto seguro. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 14-05-2020 #1
(Escape por sua vida)

Em 14-05-2020, em sonho fui levada a um lugar, uma grande
planície; nesta planície havia vários, para não dizer muitos tanques de
água. Me aproximei a um desses tanques para ver melhor, vi que a
água era muito transparente e podia se ver claramente o fundo daquele
tanque. Ali vi umas pessoas que tiravam a sorte com uma moeda para
ver quem entrava primeiro em um buraco, porque havia um buraco no
fundo do tanque, e ali era onde eles desejavam jogar a moeda.
Estavam ali tão distraídos em suas atividades, que não se apercebiam
que havia um enorme peixe neste tanque e que os ameaçava. Fui ver
outro tanque, ao me aproximar vi mais pessoas, também entretidas
com jogos de mesa, com um tabuleiro chamado Monopólio. Ali,
absortos neste jogo, tão pouco se aperceberam do enorme peixe que
os ameaçava. Assim corri por vários tanques naquela grande planície e
via humanos entretidos em diferentes jogos e não se davam conta que
em cada um dos tanques havia um enorme peixe que os ameaçava.

Enquanto eu via cada tanque naquela planície, pude perceber
que alguns tanques eram de água doce e outros de água salgada,
segundo o peixe que eu via em cada um deles. Me foi dito então:
"Advirta-os de sua insensatez". Pensei: "Como farei isto, se estão
dentro da água?" Porém enquanto meditava nisto, logo apareceu em
minhas mãos umas pedras azuis, como as pedras vivas que
conhecemos. E na minha roupa, na altura do meu peito uma inscrição -
Escape por tua vida.

Corri a um tanque e coloquei minhas mãos com as pedras
debaixo d´água e as choquei. O som saiu e os que ali estavam jogando
olharam para cima; fiz um sinal para eles e apontei a inscrição que
estava no meu peito. Ao ler a inscrição, zombaram e continuaram a
jogar. Assim que do mesmo modo, fui em cada um dos tanques
daquela grande planície. Somente dois tanques ficaram sem nenhum
ser humano, os outros tanques nenhuma pessoa deu importância à
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advertência. Vi como os que saíram dos tanques já estavam tão
aclimatados com a água que sua pele estava enrugada, e tinham a pele
dependurada e caminhavam lentamente por causa da pesada
gravidade. Os adverti a avançar e assim o fizeram. Saímos daqueles
prédios da grande planície e me foi dito: "Observe novamente a
planície". Voltei para ver, vi uma enorme placa de ferro sólido e espesso
que caia sobre a planície, e os tanques ficaram tampados por ela. Ao
lado da placa de ferro havia um enorme ser, fixando a enorme placa
com correntes e cadeados ao solo. Senti golpes debaixo da enorme
placa, como sendo de mãos humanas, golpeando cada vez mais, porém
em um momento tudo parou e já não ouvi mais. Então despertei.

Testemunho: 14-05-2020 #2
(Vencer pela fé com confiança no Eterno)

Em 14-05-2020, às 6:47 da manhã, enquanto meditava nas
palavras que o Senhor me tinha deixado saber, me foi dito: "Escute
atentamente e não perca o sentido. Como poderão estar prontos diante
da hora de prova que se aproxima? E Ele mesmo respondeu - 'Não
busque o que é seu, não vivam pensando em como por suas próprias
forças conseguirão, pois alcançar a vitória será fruto de pura fé e
confiança no Eterno. Não finjam uma fé viva, mas vívida, e isto se
demonstra sob aquilo que Está Escrito em todas as diferentes
adversidades. Cada dia cumpra com o seu dever em ações de graça ao
Eterno. Não sejam ociosos e nem contenciosos. Ocupem vosso tempo
com aquilo que se aproveita e se afastem do erro e dos que amam errar.
Não torça (doblegar) a verdade, ainda que esta lhe acarrete problemas,
porque aquele que assim fizer, certamente não será livrado. Dê sem
esperar nada em troca, na medida da vossa força, abra um caminho
plano ao seu próximo que luta para avançar com pouca força e é
íntegro na sua vida. Não finjam ter alegria, mas vivam a alegria de
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serem coo herdeiros da vida eterna. Não vivam pensando em vocês
mesmos, porque um maior que vocês viveram entre vocês e não reteve
nada da Sua vida, nem mesmo Sua própria vida por vocês. Sejam
submissos à voz de Deus e não contendeis com Ela. Não sejam
contenciosos uns com os outros, usando como desculpa o seu orgulho
ferido, porque digo a vocês que se não morrerem para isto, não verão o
rosto do Rei dos reis e Senhor dos senhores, e vivereis. Vivam em alta
conta e transborde, dando o melhor para o seu irmão e fiquem com o
que sobra, e isto será para vocês uma benção, e o Eterno abrirá as
portas dos céus até que prosperem. Não maquinem em vossas camas
em como estar a altura ou melhor que seu próximo, porque o Eterno dá
a cada um segundo o que O satisfaz. Não alimentem a amargura em
vosso ser, porque se isto existe ou existiu, é somente por vossas
decisões equivocadas das quais o Eterno não tem culpa, mas lancem
vossas cargas sobre Ele e Ele os fará descansar. Não congraceis com
aqueles que depreciam e pisoteiam a norma da verdade, porque isto
rebaixa a norma existente em vocês, e não seguirá sendo elevada,
contudo cairá. Querem suportar a prova final que se aproxima?
Levantem cada dia a norma em Cristo Jesus, mas não com vossa
própria regra, porque esta está avariada, mas sim com a regra
verdadeira que o Eterno dá para nosso bem estar, felicidade e proteção
de todos os Seus filhos. E qual é esta norma? Qual é esta regra? Seus
mandamentos, Suas leis e Seus estatutos.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês,
que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 16-05-2020 #1
(Pecados que cometemos como se não fossem pecado)

Em 16-05-2020, em sonhos eu estava em uma igreja, era uma
igreja adventista, eu passei em frente a eles e comecei a falar. Eu lhes
falava acerca de pecados que se cometem como se não fossem
pecados, porque as ordens de Deus são tomadas como sugestão e não
como mandato. Falava-lhes que a ingestão de drogas controladas e
como destroem o que deve ser templo do Espírito Santo. Falei sobre a
confiança nos feiticeiros modernos e a desconfiança em nosso criador
Cristo Jesus. Falei das ações e dos motivos incorretos, porque Deus
mede as intenções do nosso coração. Falei da prepotência destrutiva
diante da morte segura por crer em estar no caminho correto. Falei da
corrupção ministerial que tem vendido a verdade como Balaão por
cobiça. Falei da teimosia em não fazer o que é correto, porque
aparentemente não convém, e tapam seus olhos criando uma cegueira
mortal. Falei da justificação pela fé, que se conhece todos os detalhes
teoricamente, mas na prática, pisoteamos ao próximo e rejeitando a
piedade de Cristo nos vestimos de justiça própria. Falei do segundo
casamento sem justificação celestial, somente por conveniência
sensual, não tendo os motivos eternos colocados por Deus: adultério
ou morte. Falei da falsa educação satânica, onde uns poucos aprendem
a ciência reptiliana, ciência que provém do inimigo para controlar as
multidões, e assim estes enfeitiçados, serão escravos ao seu lado e
serviço, para assim conseguir ganhos desonestos. Também falei da
usura e como ela, por ordem de Deus, não deveria existir entre o povo
que professa servi-Lo.

Quando disse usura, todos pararam e começaram a andar pelos
corredores até a porta, e diziam: "Não queremos escutar mais, cale-se,
não nos fale mais". Mas eles não puderam sair, porque uma chuva
muito forte começou a cair e logo tudo ficou inundado, e
obrigatoriamente tiveram que ficar dentro deste lugar; mas se dirigiram
a diferentes partes para dialogar entre si, não desejavam escutar,
assim, esperaram o tempo passar da grande chuva que caia. Logo me
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foi dito: "Saia deste lugar, porque a chuva não vai passar, mas ficará
cada vez mais violenta, porém antes de sair estenda o convite a outros,
mas não se detenha". Assim eu fiz, com grande rapidez corri entre
todos e lhes disse: "Venham, vamos sair, a chuva não irá parar e ficará
pior, devemos sair". Alguns riram, outros diziam: "Está louca, não sairei
para me molhar e nem afundar meus pés na água, vou ficar aqui, e
quando tudo passar e estiver seco, sairei". Outros colocaram uma
mulher, uma jovem e uma criança para cantar para passar o tempo
enquanto chovia. Outros me olharam com tão grande desprezo, que
em seu olhar pude notar desejavam meu infortúnio. Enfim, sem
conseguir fazer com que ninguém se movesse daquele lugar, sai
debaixo de chuva e senti a correnteza da água, que ao levantar os pés
para caminhar quase era arrastada. Pela urgência me foi dito para
apressar o passo e comecei a correr, e senti no meu rosto os fortes
pingos da chuva que caia com grande violência.

Logo escutei um grande barulho, meus pés se moveram
fortemente, olhei para trás e já não pude ver a estrutura de onde havia
saído; tudo estava inundado de água, e a água vinha ganhando terreno
atrás de mim; assim eu fui elevada e levada até um lugar seguro em
uma montanha. Chorei, chorei amargamente por aquelas pessoas e seu
destino fatal. Então despertei. Nesse momento o Senhor me disse:
"Ezequiel 24".

Queira Deus que possamos entender, é o meu rogo e oração,
que possamos ir atrás das pegadas do Mestre que é o único caminho
seguro. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 16-05-2020 #2
(Preparem-se para o Pentecostes 2020)

Em 16-05-2020, às 12:43 da tarde, veio a palavra do Senhor a
mim dizendo: "Preparem-se para o Pentecostes; que o Meu povo,
aquele que me honra e obedece, levante o seu clamor por estas 24
horas. Eu irei olhar para eles, verei seu coração e pesarei os seus
motivos para ver se poderão ser livres da grande tempestade que se
aproxima. Proclamem jejum e lamento ao povo, porque a soberba é
grande e o engano tão sutil, que muitos creem estar aprovados e não
estão. Procuram tirar o que se vê, mas o que não se vê, é resguardado
com grande zelo; falam mentiras ao seu coração, e vivem acumulando
a iniquidade, e nas recâmaras ocultas do seu coração acariciam a
concupiscência. Aqui os livros estão abertos, e não há nada que escape
a Minha presença. Aqui tudo está pronto, pois o tempo é cumprido e o
prumo está posto. Aquele que erra em sua escondida premeditação,
será descartado. Eu tenho aqui começado a Me comunicar com Meu
povo, com Deus aqueles que me buscam de coração, aqueles que se
alimentam somente da fonte viva e não de cisternas rotas. Aqueles que
gemem por alcançar a elevada norma do Meu reino, aqueles que como
Moisés, Enoque e Elias o fizeram; pois enfrentar o que está à frente não
traz mérito a outro tipo de norma, totalmente alcançável debaixo do
Meu poder. Me justifiquem em vossas vidas e vivereis, e serão
entregues a vocês as maravilhas que meu Pai Me entregou, e Eu os
serei por Pai e vocês me serão por povo. Um rebanho em meus prados
que vivem eternamente confiantes, mas os que assim não fazem,
sentirão um grande vazio que os alcançará, porque sua casa será
deixada deserta".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor que compartilho com
cada um de vocês. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 17-05-2020
(Não desperdiçar o tempo de preparação)

Em 17-05-2020, em sonhos pude observar uma angústia muito
grande em diferentes partes do mundo, e esta angústia se acentuava
aqui também em Porto Rico. Já não havia estabilidade econômica, nem
alimentícia e o espanto era em grande magnitude.

Fui transportada para a sala de uma irmã que conheço, ali eu me
vi falando com ela deste tempo, e a rápida e decisiva preparação que
devia ser feita. Também me vi exortando-a acerca da juventude que
luta para ser fiel ao Senhor e o perigo que corriam, e a exortava para se
preparar. Foi me deixado saber que na sala da sua casa havia chegado
a oportunidade, e esta a tomou levianamente. Já que em seu caminho
ela se sentia segura.

A cena mudou. Eu estava agora em minha casa, tocou o telefone
e atendi a ligação, escutei a voz da irmã que com grande temor e
angústia me dizia: "Daisy, o que faço? Isto é terrível, o que faço agora?
Estou desesperada, não sei o que fazer, diga-me o fazer, ajude-me".
Ela estava desesperada, a situação era tal que não sabia o que fazer e
não encontrava solução. Vi que como ela, muitos haviam considerado o
tempo de preparação levianamente e agora o desespero se apoderava
das suas vidas.

Nesse momento despertei, rogando ao Senhor, que todo o que
sabemos que devemos fazer, façamos e não demoremos, porque senão
o tempo vai nos pegar, e logo será tarde demais. Oro para que no
Senhor possamos avançar no tempo certo. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 18-05-2020 #1
(40 dias antes da primeira Páscoa)

Amados, quero contar como um testemunho, tudo o que vivi nos
40 dias em que o Senhor solicitou uma alimentação especial, 40 dias
antes da primeira Páscoa deste ano de 2020.

No primeiro dia, quando comecei toda a minha jornada, como
quando se começa a fazer uma coisa pela primeira vez, como alguém
que não pode fazer as coisas de maneira tão natural como está
acostumado a fazer. Fiz os pães como o Senhor me descreveu; coloquei
um pouco de azeite um pouco de sal, e enquanto comia os pães, eu
sentia a suavidade do pão, deste pão sem fermento. Também senti na
minha boca o amargo das ervas, porém senti que me davam vida
enquanto as comia, e que tinha que mastigar muito para poder
ingeri-las, muito mais do que nós estamos acostumados, ou seja, pôr a
comida estar bastante cozida ou pela pressa da vida diária. Foi em
06-02-2020 que o Senhor me disse: "Pegue farinha integral no porto,
traga e cozinhe um pão com aveia, milho, lentilha e grão de bico; use
azeite de oliva e um pouco de sal e coma isto por 40 dias com ervas
amargas. E você vai dizer assim ao Meu povo - 'Assim como eu como
estes pães e estas ervas amargas, este povo rebelde terá grande
amargura por muitos dias; mas assim como eu como este pão
substancial, assim darei sustento ao Meu povo que anda em obediência
aos Meus mandamentos, estatutos e preceitos". Estas foram as
palavras que recebi do Senhor no dia 06-02-2020.

Assim, fiz como o Senhor me ordenou. Consegui as farinhas, os
grãos e cozinhei o pão, em 28-02-2020, para começar a jornada no dia
29-02-2020 em diante. Tive curiosidade quando o Senhor me ordenou
que iria começar no dia 29 de fevereiro, antes havia comentado isso
com vocês. E quando fiz as contas dos 40 dias, terminavam justamente
no dia 08 de abril à tarde, ou seja, no pôr do sol do dia 08 de abril, que
imediatamente após isto iria começar a Páscoa, no calendário do
Senhor, em 14 de Nisã de 2020. Assim, ao pesquisar sobre o dia 08 de
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abril, descobri que estaria já nas primeiras fases da lua cheia. Foi uma
surpresa para mim; meu coração se acelerou muito, me dei conta que o
Senhor havia calculado tudo com perfeita simetria, assim como Suas
profecias e tudo o que vemos que está se cumprindo hoje em dia.
Nesse momento me dei conta que o Senhor me repetiu as palavras
antes ditas: "2020 término para uns, 2023 término para outros". Assim,
comecei minha jornada que o Senhor havia me colocado, com muita
reverência e rogando a Deus por Seus filhos em todos os lugares da
Terra, para que possamos ter a estatura que Ele deseja que tenhamos,
cada um de nós, por Sua graça e por Sua misericórdia.

Assim, já comecei no dia seguinte. Posso dizer, amados, que
pensei que tudo ia ser um tanto diferente. Pois, para que uma pessoa
se acostuma a coisas novas, sendo que estou acostumada a passar por
uma disciplina, ou várias disciplinas alimentícias que tive que fazer na
minha vida, pelo motivo do câncer que fui acometida, a fibromialgia, a
diabetes, pressão alta e muitas outras coisas mais que tenho
enfrentado no transcurso da minha vida, minha saúde. Pois eu disse:
"Bem Senhor, se o Senhor me mandou isto, é que realmente posso
fazê-lo confiando em Ti; assim vou fazê-lo".

Comecei a me dar conta que ingressei nesta jornada
desfrutando de tudo, sempre pensando que o Senhor tinha um
propósito, um plano maravilhoso para minha vida; assim comecei esta
jornada agarrada a Ele com muita fé, com muita alegria. O Senhor me
levou a ler o livro Fé e Obras, o primeiro capítulo, na primeira página
que começa na página 14. Estava tão contente, tão feliz. Cada vez que
comia o pão, sentia que meu corpo absorvia energia, que era muito
substancial à minha vida; meu corpo podia sentir assim, e isso me era
transmitido. Quando comia as ervas amargas, ainda que não posso
dizer que não piscava os olhos às vezes com o amargo, porém sentia
também que algo muito bom, muito maravilhoso estava passando
dentro de mim. Para mim, comer Moringa, Neem, folhas de Noni,
outras ervas amargas, é natural, por muitos anos as tenho comido.
Tenho na memória desde a primeira vez que o Senhor me disse - que o
doce me matava e que o amarga era o que me trazia vida - me pude
dar conta através de todos os anos que realmente é assim. Assim,
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comê-las para mim era gostoso, porém não acostumada a comê-las
diariamente, tantas vezes no dia, ou seja neste caso duas vezes ao dia,
todos os dias. Porém não foi um sacrifício grande, porém como tudo,
amados irmãos, o que é repetitivo na vida, as vezes se torna tão
cansativo; mas comecei desfrutando tudo, muito maravilhoso, muito
gostoso; eu estava desfrutando o que estava comendo, neste momento
o Senhor me disse: "Para Meus filhos as provas amargas, Comigo são
suportáveis, e esse caminho difícil passa muito rápido, com um sentido
de tranquilidade e paz; assim será para o Meu povo que escuta, que
escuta Minha voz e segue os Meus passos; confia e continua somente,
assim verão Minhas maravilhas". Louvei ao Senhor por todas estas
palavras.

Assim segui adiante. Comecei a me dar conta que comecei a
experimentar uma leve dor de cabeça e grande vontade de comer
outras coisas, além das que estava comendo, porém o Senhor me disse:
"Moa as ervas amargos". Assim, no segundo dia comecei tomando um
suco de Neem, ao invés de comer as folhas, junto com o pão que Ele
havia me dado. Cada pedaço que colocava na minha boca, as palavras
do Senhor ressonavam em minha mente e me sentia muito abençoada
ao ter tantas estritas instruções, como o profeta Ezequiel. O amargo do
suco de Neem é extremamente amargo, até mais, porém me acostumei
a isto, porque não é nada em comparação a viver goles amargos da
vida. O sofrimento extremo sem Deus deve ser algo desastroso para
uma vida, porém com Deus tudo isso é possível. Assim, louvei e
glorifiquei o nome de Deus, porque apesar de todas estas coisas, me
sentia forte, satisfeita. Comecei a me dar conta que minha mente se
sentia tranquila; me sentia confiante neste processo que seria uma
grande benção para minha vida, tanto física como espiritual. Amados,
há uma benção tão grande na obediência implícita a Deus, traz
dividendos de benção infinita; crer em Deus vale a pena. Assim, haviam
outras fases que tinha que aprender. Em alguns momentos tinha que
me ausentar da minha casa. Como fazer tudo isto? Porém o Senhor foi
me levando pouco a pouco em tudo isto, e fui preparando algumas
coisas e levando comigo.



Testemunho: 18-05-2020 #1
(40 dias antes da primeira Páscoa)

166

Começaram a passar os dias, comecei a dar conta que sentia
cada vez mais energia, que a mente estava mais clara. Comecei a
perceber outra coisa, que meus nervos estavam mais tranquilos, sentia
que minha mente podia se concentrar mais; já não tinha que sair
levando listas e anotações, mas sim a própria mente já registrava tudo
exatamente, com uma boa organização simétrica, tão boa que antes
nunca havia experimentado assim, dessa maneira. Meu corpo estava
funcionando em ótimas condições e eu me sentia muito, muito
agradecida a meu Deus por isto.

Todas estas coisas passadas, já era o terceiro dia nesta jornada,
já não tinha mais dor de cabeça e me sentia em um estado de ânimo
tremendo. Muitas pessoas que conheço, muito lindas, muito queridas,
me ligavam e diziam: "Daisy, com calma, esta é uma alimentação que
realmente vai criar uma depuração no seu sistema, e não pode realizar
o trabalho que estava acostumada a fazer. Estamos num sítio,
construímos, trabalhamos na terra com picareta e pá e todas estas
coisas, igual a todas as pessoas que estão no campo. Fazemos todas
estas coisas iguais, e ainda fazemos as coisas que o Senhor
adicionalmente nos colocou a fazer, ajudar pessoas em questões de
saúde e tudo isso". Eu pensava, que bom que o Senhor havia me dado
isto para que nestes dias estivesse com uma atividade mais tranquila,
porém não foi assim. Todas as atividades seguiram igual antes; eu
pensava que realmente não ia poder sustentar a atividade diária de
trabalho pesado, mas, não obstante, o Senhor começou a dar
evidências de que sim, o podia fazer.

De repente passei ao quarto dia, neste dia já me sentia estável;
o corpo estava com muita energia, ainda mais que antes. Me dei conta
que podia dormir melhor, que minha garganta, e às vezes a sinusite e o
nariz entupido, que as vezes acontece pelas toxinas que há no
ambiente e as que também temos no corpo, as vezes porque comemos
mais cozido que o cru e não deveria ser assim; pois todos estes fatores
acabavam levando meu nariz a ficar bastante entupido, porém fui me
dando conta que isto estava desaparecendo da minha vida já no quarto
dia. Meu cérebro se sentia muito alerta, as preocupações estavam
controladas, meus sentidos alerta me lembram tudo o que devo fazer
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claramente, sem divagar, e tudo isto estava ocorrendo rapidamente em
mim, no quarto dia, tendo esta alimentação. Outras coisas, como ser
mãe e dona de casa, é que cozinho para minha família, tenho que
preparar os alimentos para minha família, sejam crus ou cozidos, como
sejam, eles não estavam comendo a mesma alimentação que eu. Ainda
que meu esposo muitas vezes comeu o mesmo que eu, porque me dizia:
"Eu também quero experimentar, quero saber o que sente quando está
comendo isto". Porém tinha que preparar outros tipos de alimentos,
pensei, tinha certo temor no princípio e dizia: "Preparando outros
alimentos Senhor, vou sentir vontade de comê-los". O Senhor me disse:
"Nem sequer os prove, não os prove, simplesmente os prepare". Bom,
assim fiz graças ao Senhor, sem ter que provar nada, tudo ficou bem;
assim comecei a cozinhar para eles e percebi que meu corpo não pedia
o que estava cozinhando para eles, e se em algum momento dizia:
"Humm! isto parece muito bom e está cheirando delicioso". O Senhor
rapidamente falava a minha mente e revelava o seu fim, e isto era mais
que suficiente para mim, para poder continuar naquilo que Ele ia
colocando na minha frente. Às vezes não nos damos conta, quando
acontecem as coisas é que então começamos a perceber o que Ele
queria de cada um de nós, porém no processo que estamos não nos
damos conta.

Assim, no quinto dia, já me senti um pouco esperta; o pão era
muito substancial, mais que tudo, não sentia nenhum vestígio de
debilidade. Tudo isto desapareceu de mim. Minha mente seguiu,
estando cada vez mais clara, e pude me dar conta que retinha mais
detalhes na minha memória, e minha carga diária de estresse diminuiu
grandemente. Assim, outras das coisas que comecei a perceber no
quinto dia, foi que minha pele começou a ter mais brilho e minhas mãos
também, já dormia toda noite, porém tão profundamente que já não
sentia frio, nem mesmo nas noites que sempre sentia muito frio, não
sentia mais muitas câimbras nos pés; meus intestinos, meu sistema
digestivo estava funcionando no máximo; e embora neste ponto, no
quinto dia, às vezes sentia um pouquinho de dor de cabeça, porém não
era grande coisa, era algo leve; sei que são toxinas que saem do
sangue pelo tipo de alimentação. Muitas vezes que tenho estado em
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alimentações estritas me sento desta mesma maneira; sabia que meu
organismo estava se limpando e não tinha nenhum tipo de
preocupação por isso, me sentia muito bem. Neste quinto dia, à tarde,
algo casual aconteceu. Comecei a ter uma dor de cabeça, era forte,
insuportável e comecei a tomar muita água. Perguntei ao Senhor: "O
que devo fazer?" O Senhor me disse: "Um pouco de pimenta cayenne
na água e tome, e coloque um pouco de Ormayan na testa". Assim fiz e
imediatamente desapareceu a dor; certamente eram as toxinas no
sangue que são as responsáveis por tudo isto, mas com o que lhes
disse anteriormente tudo desapareceu, e meu sistema estava muito
forte e alerta, e meu cérebro funcionando muito claro e eficiente.

No sexto dia, depois de dormir muito bem, me levantei com
grande energia e disse: "Vou caminhar, vou aproveitar a manhã antes
de comer os pães e as ervas amargas, que levei comigo nesta
caminhada; e comecei a caminhar, a respirar ar puro, me sentia rápida,
me sentia leve ao caminhar, sentia que todo o meu sistema me
agradecia por toda esta alimentação, me sentia muito bem. Era muito
proveitoso para meu corpo esta alimentação. Assim comecei a louvar o
nome do Senhor, orar por todos os Seus filhos em toda a face da Terra,
e dar graças ao Senhor por me conceder o privilégio de poder ter uma
receita celestial, e poder com Sua ajuda fazê-la e experimentar todas as
maravilhas que sentia no meu corpo. Todo este dia estive em
serenidade em minha alma; tinha paz e começou a crescer, senti que
começou a crescer neste sexto dia uma fé tão grande, tão intensa em
meu Deus, de que Ele sempre está no controle de tudo e que nada,
nada, nada escapa a Ele. Foi como se outra dimensão estivesse aberta
diante de mim, de que a fé que sempre tive no Senhor aumentou ainda
mais. Não tenho palavras para explicar, mas quisera eu que o Senhor,
através das palavras que estou lhes dizendo, Ele mesmo pudesse
explicá-los o que foi que aconteceu. Porém eu comecei a sentir que já
não podia ficar sem estar um pouco de tempo a sós com Deus, não
podia conceber passar um momento sem estar na Sua presença, sem
não escutar Sua voz, sem buscar a solitude e a tranquilidade para estar
em comunhão com Ele. Sentia que isso era tão forte em mim, e nesse
momento foi muito crucial em minha vida, porque sentia que Ele estava
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ali, provocando isso em mim através do Seu Espírito Santo. Me ensinou
tantas coisas, me deixou saber tantas coisas; foi maravilhoso esse
momento. Para mim foi um momento muito intenso, como se a planta
da fé que estava dentro de mim, cresceu, floresceu. Como quisera ter
mais palavras para que pudessem entender o que senti nesse momento.
Foi tão bonito para mim, foi tão maravilhoso, foi tão sublime, e eu louvo
e glorifico o nome do Senhor por isso.

Chegou o sétimo dia, me sentia um pouco tensa nesse sétimo
dia, mas me sentia forte. Foi tudo muito intenso o dia anterior; nesse
dia tive muita atividade, era dia de preparação, era sexta-feira e eu
sentia que não podia ter um momento para estar tranquila buscando ao
Senhor, e isso me deixou um pouco tensa, porém o Senhor me animou
e me deu fortaleza e me disse: "Tranquila, agora mesmo vai poder ter
um momento". E assim foi, durante a tarde, pude ter um momento tão
refrigerante com o Senhor; estar ali debaixo de uma árvore ajoelhada,
buscando, pedindo Sua sabedoria, Sua proteção, Seus cuidados e ter a
segurança de que no outro dia seria Seu santo dia, e que ia poder estar
em comunhão com Ele. Foi tão maravilhoso, porque sentia que não
podia viver um dia sem estar assim com Ele. Já pela noite, me deitei,
me deitei mais tranquila, logo que iniciaram as horas do sábado, dormi
muito serena, sem moléstia. Eu comecei, faz muito tempo, a sentir um
calor intenso, o calor da menopausa; muitas pessoas dizem: "Mas como
você sendo tão jovem pode sentir isto?" Bem eu tive certas
complicações, muitas situações da minha vida, de saúde, de
enfermidade, de abusos do meu corpo proporcionado por outras
pessoas, e todas estas coisas me têm levado a ter uma menopausa
prematura. E já os meus ciclos normais, mensais, já não estão na
minha vida neste tempo. As ondas de calor eram muito intensas, tanto
de dia como de noite; e ainda que não faça caso disso, com algumas
plantas naturais e com os leites naturais, tudo isto, coloquei isto sob
controle na minha vida.

Mas neste ponto, já no oitavo dia, todos esses males, já não os
sentia. Não sentia os calores, nem de dia nem de noite, podia
descansar muito bem, estava tão agradecida a Deus. Pude ter uma
mente ainda mais clara e desperta logo que tudo isso também passou;
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pude ter muitas conversas com pessoas, que no princípio não podia eu
lhes falar e poder ter um entendimento entre uma e a outra, e foi
possível fazer isso, e foi muito maravilhoso, porque via como o Senhor
ia trabalhando pouco a pouco, mas a grandes passos, sem baixar o
ritmo nestes dias. Assim que esse dia foi maravilhoso, o passei muito
bem.

Também já amanhecendo no nono dia, senti que a noite havia
dormido bem, muito tranquila. Tive que sair para cidade, tive que fazer
umas coisas. Logo no momento que tinha que comer, mas nesse
momento pensei que iria chegar mais cedo em minha casa; assim o
planejei, mas não foi possível. Assim, no caminho comecei a me sentir
um pouco estranha, e disse: "Senhor ajuda-me! Não quero comer
absolutamente nada, o único que quero é chegar". Mas comecei a me
sentir bastante, bastante estranha. Sentia como se não pudesse
controlar meu corpo e que minhas pernas iam me deixar. Assim,
comecei a tomar água que tinha comigo neste momento e o Senhor me
disse: "Pegue umas pedrinhas de sal que tem contigo e chupe-as". Eu
carrego sempre um pequeno pote com sal inteiro, em grãos, isto me
ajuda muito. Aprendi que isso ajuda muito a mineralizar meu sistema, e
o Senhor me disse: "Chupe-as". Assim, peguei três pedrinhas de sal, do
tamanho de um grão de arroz e comecei a chupá-las e a tomar
bastante água imediatamente após isto. Assim, pude chegar na minha
casa, pude desfrutar dos alimentos, e aprendi que devia estar com este
sal bem perto para qualquer coisa. Eu havia ido à cidade; tinha que
fazer algumas coisas e deixei o sal no carro, e de verdade me senti
muito mal até que cheguei no carro, mas logo que pude chegar ao
carro e fazer isto que relatei a vocês, graças ao Senhor, tudo se
normalizou. Tudo esteve muito bem e pude chegar em minha casa e
consumir os alimentos. Dormi um sono profundo, o sal, graças ao
Senhor, regulou todo o sistema, não tive dor de cabeça neste
momento.

Ao chegar no décimo dia, espero não os cansar com isto, mas é
maravilhoso, tudo o que o Senhor me permitiu aprender nestes últimos
dias. Comecei a comer as ervas amargas outra vez mastigadas;
comecei a me sentir bem, comecei a sentir que já com tranquilidade e
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naturalidade podia mastigar suficientemente o tempo que necessitava
para mastigar bem a erva amarga e deixá-la como água na minha boca,
e assim poder engolir. Assim meu sistema ia aproveitar tudo o que elas
podem proporcionar ao meu corpo.

Assim que passando ao décimo primeiro dia, segui com grande
concentração, e comecei a me dar conta que tinha uma facilidade de
retenção muito grande, e resolver problemas que aparentemente antes
eram bem difíceis, agora podia com grande naturalidade, como se fosse
uma prática normal na minha vida, que fora sempre assim. Assim,
louvei e glorifiquei o nome do Senhor por isto também. Já me dei conta
que meu estômago não estava pesado, já havia dias que não sentia
que a digestão não estava bem, estava tudo funcionando em mim, e
era muito bom me sentir desta maneira.

No décimo segundo dia sentia o desejo de caminhar, assim
comecei a caminhar pelo campo. Senti que ao caminhar tinha mais
resistência, já não tinha que parar tanto para descansar enquanto
caminhava, meu coração não acelerava fortemente como acontecia
antes, visto que nasci com problemas de válvula mitral. Desde o
nascimento sofro com isto, e as vezes quando a situação fica forte, pois
também o sopro se soma a esta situação, mas já me sentia muito bem.
Então me pesei, comecei todo o processo com 55 quilos, e já neste
momento no décimo segundo dia estava com 52 quilos, porém meu
corpo já funcionou com 43 quilos quando tive câncer, assim, isso não
me preocupava, só me preocupava fazer a vontade do Senhor. E se me
sentia bem, com energia e resistência, pois isto era o que mais
interessava. Assim, subi a pé neste dia a montanha; senti que a
resistência e a energia, a vitalidade era muito grande em mim; assim
estava muito contente, e louvei o nome de Deus por tudo isto.

Na quinta-feira, o décimo terceiro dia, subimos a montanha
também a pé, e somente tomei água no transcurso do caminho, para
esperar chegar e comer minha alimentação, também foi incrível como
me senti neste dia.

No décimo quarto dia, comemos rápido. Esse dia foi um dos dias
um tanto cruciais para nossa família; nós começamos a nos dar conta
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que o Coronavírus já não estava somente na China, senão que já
estava em outros lugares, e estava muito próximo de nós. Começamos
a preparação de muitas coisas, que já previamente estávamos
preparando, mas desta vez intensificamos um pouco mais. Houve
muito trabalho, estávamos dando assistência para muitas pessoas para
também se preparassem; esse dia foi sumamente muito intenso. E bom,
graças ao Senhor, Deus me susteve, pude estar bem. Neste dia
também tive que usar as pedrinhas de sal, como disse anteriormente,
porque em um momento senti que a energia baixava, porém graças ao
Senhor, o Senhor me ajudou e foi possível terminar este dia com Sua
ajuda, com Seu poder, e foi possível ajudar a preparar muitas pessoas
ante esta crise que já nos estava vindo bem próximo.

No décimo quinto dia, me sentia tão agradecida, tão agradecida
ao Senhor por ter conhecimento de uma milésima parte do futuro, por
Sua bondade e Sua misericórdia, e como atuar para poder ajudar a
muitos. O que Ele permitiu, durante esta semana anterior poder ajudar
a muitas pessoas a preparar-se. O Senhor me deixou saber neste
sábado pela tarde, que devia sair e ajudar a umas pessoas que iam
passar por uma situação alimentar um tanto difícil. Às vezes as pessoas
não se preparam, vêem as coisas a distância, pensam que nunca irá
chegar onde eles, ou simplesmente não veem nada de relevante em
preparar-se com alimentos para uma situação difícil, ou simplesmente
não podem por uma questão econômica, ou pela razão que seja. Porém
o Senhor nos mandou que devíamos ajudar uma família
especificamente e me disse que ao pôr do sol, quando terminasse Seu
santo sábado, desse dia de sábado, fossemos comprar alguns
alimentos para umas famílias que necessitavam. Assim que nos
despedimos do sábado, saímos e fomos até à cidade a comprar uns
alimentos para umas pessoas. Pensamos em um momento: "Porque
não de dia e não de noite? agora que as vezes é um pouco difícil".
Porém o Senhor disse não é de noite, assim devemos fazê-lo de noite,
disse ao meu esposo. Assim saímos. Nós sabíamos que iria começar
uma quarentena, não sabíamos que estava chegando o toque de
recolher, porém o Senhor sim já o sabia e por isso estava pedindo
urgência para preparar o que algumas famílias necessitavam. Assim
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que terminando o mandato do Senhor, chegamos em nossa casa,
estávamos muito tranquilos, muito alegres, muito agradecidos ao
Senhor porque cuidou de todos nós, e foi possível levar os alimentos a
estas famílias.

Já no outro dia, o décimo sexto dia, meu sistema se sentiam
muito bem, porém minha mente estava preocupada em como ajudar a
muitos que estão sofrendo diante das situações que estão passando no
mundo, porém o Senhor me disse: "Tranquila, Eu cuidarei deles, e
muitas coisas irão acontecer para que muitos se deem conta que
desperdiçaram tempo solene de preparação". Assim, passou este dia,
que passei confiando no Senhor.

No décimo sétimo dia, levantei cedo, e logo após o desjejum fui
ao correio local. Já estavam atendendo pessoas, um por um, porém
estava bem, foi possível enviar alguns pacotes para algumas pessoas,
pacotes preparatórios. Também no banco e em outros lugares, que foi
possível perceber, lá também estavam atendendo da mesma maneira;
os supermercados estavam abarrotados de gente, as filas chegavam
nas ruas, por quilômetros. Não entrei neles, porém, comprei coisas
frescas nos pequenos estabelecimentos que se encontram na rua.
Nesse dia foi o primeiro dia que sai com luvas e máscaras, mas a
maioria das pessoas estavam desprotegidas, eu não podia entender
porque isto estava acontecendo; assim, o Senhor me dizia para me
manter protegida. Assim, me dei conta, que por alguma razão eu não
entendia, que sempre que baixava da montanha e começava a me
aproximar da cidade, ao sair de casa, praticamente havia saído da
proteção da nossa montanha já começava a me sentir mal. Minha
garganta ficava dolorida, sentia minha garganta irritada, sentia toda a
traqueia, a faringe, tudo, tudo irritado, como se tivesse entrado um
ralador e tivesse descido até onde estão os brônquios; tudo ali estava
irritado. E eu dizia, porém não entendo, dizia ao meu esposo, estava
bem agora mesmo, e nem mesmo estamos saindo do portão daqui do
sítio e já estou me sentindo mal, alguma coisa tem que estar
acontecendo no ambiente. Eu segui as instruções do Senhor, e o
Senhor me disse: "Se cubra, use luvas, coloque sal na sua boca,
coloque Ormayan em seu nariz". E assim, eu fazia dessa maneira.
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No décimo oitavo dia sai para buscar um parente, fomos ajudar
uma pessoa que tinha problemas de saúde, não pode se mover muito
bem, é uma pessoa praticamente inválida e necessitava de uma cama
de posição. Assim, fomos até uma pessoa que ia nos providenciar uma
dessas camas, fomos ali, todavia me sentia um pouco mal da garganta,
porém não obstante, não importa como nos sintamos, o mais
importante é cumprir com aquilo que o Senhor nos põe à frente. À
tarde, comecei a sentir uma dor muito forte no meu pulmão direito, o
esôfago seguiu irritado, porém me preocupava a dor no pulmão direito,
porém segui as recomendações que o Senhor me disse, comecei então
a sentir como que as forças me estavam indo do corpo, mas segui em
oração e clamando ao Senhor.

No décimo nono dia, minha garganta seguiam mal, mas senti
como uma melhora, era como algo um pouco mais leve, mas não
obstante segui me sentindo mal e meu pulmão direito me doía
bastante.

No vigésimo dia, eu tomei água com limão e sal pela manhã, e
comecei a sentir alívio, e meu pulmão direito deixou de doer e a
garganta também. Assim, estava agradecida ao Senhor, porque
somente com este copo de água com limão e sal, pude me sentir muito
melhor.

No vigésimo primeiro dia, comecei a me preparar, era sexta-feira,
preparação para o sábado. Comecei a fazer meus pães, meu pão sem
fermento, como todas as sextas para ter no sábado, ter o alimento para
o sábado. O Senhor me deu os textos, e entre eles, ali falava sobre os
144 mil e minha atenção foi captada 100% para isso m, e comecei a
estudar e pedir discernimento do alto para o Senhor, pelo que Ele
estava colocando ali diante de mim.

Já no sábado, ou melhor dizendo, nas primeiras horas do sábado,
à noite, eu sentia como se meu corpo estivesse perdendo energia, me
deitei e dormi. Meu esposo me deixou dormir. Na madrugada o Senhor
me chamou e disse: "Daisy, levante-se! Faça gargarejos de água com
sal, porque a infecção na sua garganta está muito forte". Acordei, como
se estivesse sem dormir durante toda a noite, sem nenhum problema
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para me levantar, muito lúcida com o que estava fazendo; e após
acordar e sentar na cama, foi que veio a consciência quando tentei
engolir a saliva, quando acordamos e vamos engolir a primeira saliva,
minha garganta estava extremamente dolorida, mas muito, fortemente
dolorida; sentia que nem fosse possível engolir a saliva, sentia a saliva
espessa, sentia que toda a minha garganta estava enferma; era como
se estivesse algo que estava rompendo desde a garganta até os
ouvidos. Também me senti com o nariz obstruído até os brônquios,
meu pulmão direito estava bastante dolorido. Então me levantei
imediatamente, comecei a fazer os gargarejos. Por tudo isto, estou
agradecida ao Senhor que é tão lindo, tão maravilhoso por me haver
acordado, por todas estas coisas que estavam me acontecendo e eu
estando em estado de inconsciência, estava dormindo, não estava
apercebida que isto estava acontecendo; mas Sua bendita misericórdia
me despertou, me chamando pelo meu nome e me deixando saber o
que estava acontecendo e o que precisava fazer para que esta situação
não se complicasse ainda mais.

Neste nível, já no vigésimo segundo dia, o Senhor me ajudou
nestas coisas. Porém, Ele me disse que já havia passado desde o
vigésimo dia, a metade do tempo. Me deixou saber que ao final dos
outros 20 dias que ainda me restavam neste tipo de alimentação, iam
passar coisas piores neste mundo, isto Ele me deixou saber no vigésimo
dia, já estávamos no dia 22, e eu estava meditando em todas estas
coisas. Fiquei acordada por um momento, depois de fazer os
gargarejos e estava meditando em tudo isso.

Assim que no vigésimo terceiro dia, foi um dia que tive que sair,
algumas pessoas necessitavam da nossa ajuda com urgência e fomos
levar algumas coisas para eles cuidarem de sua saúde. Assim, tenho
filhos em outros lugares, nos EUA; assim, saí para lhes enviar
correspondência para ajudá-los também em sua saúde e a outras
pessoas também. Somente quando cheguei em casa me dei conta que
a infecção na garganta começou a aumentar, a aumentar muito, já não
sabia mais o que fazer, somente os gargarejos e comecei a executá-los.
Logo após isso, chegou a noite, estava um pouco preocupada por
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minha garganta e os sintomas que estava sentindo, mas tudo ficou
assim dessa maneira.

E chegou outro dia, o vigésimo quarto dia. Fiz gargarejos com
sal e vi que minha garganta e faringe estavam muito afetadas, o mais
alcalina possível, me sentia como se estivesse todo ferido, como
estivesse queimada por dentro. Bebi alguns goles de água enquanto
estava fazendo os gargarejos, uma água bastante salgada e o ardor
desapareceu pouco a pouco, porém ao ardor passar ficou a dor, ainda
que estivesse preocupada com isso, seguia confiando em Deus. Ele
havia me acordado para que fizesse os gargarejos, me deixando saber
que tinha uma infecção muito grande na minha garganta, e eu não
devia desconfiar que o Senhor seguia no controle de tudo isso.

Chegou o vigésimo quinto dia, o Senhor me disse que devia
tomar carvão, que fizesse gargarejos com sal e tomasse o azeite
Ormayan. Eu estava me sentindo muito mal, meu esôfago estava
terrivelmente mal, eu não tinha febre, não tinha dor nos pulmões,
estava respirando bem, não tinha dor de cabeça, porém me doía muito
a faringe e tudo me ardia, inclusive até a língua. Porém segui em frente,
pedindo e confiando no Senhor, que fizesse a vontade dEle em toda
minha vida em todas estas coisas.

Já no vigésimo sexto dia, já não sabia mais o que fazer, me
levantei, comi a alimentação que o Senhor me deu, fiz os gargarejos de
sal, sentia minha traquéia 100% mal, e eu dizia: "Senhor, já não tenho
força para saber o que fazer". Ainda que minhas forças físicas estavam
bem, me refiro o força mental, não sabia o que ia acontecer. Somente
me sentia um pouco enjoada. Fiquei meditando e meu esposo também,
e ao final de tudo isto, meu esposo me disse: "Venha deitar, vou te
fazer uma massagem com o Ormayan no seu peito e nas costas e
vamos ver o que acontece". Assim, recebi a massagem e comecei a me
sentir com mais energia e meu corpo começou a se sentir muito melhor;
porém à tarde voltei a me sentir mal, era como se uma enfermidade
estivesse crescendo dentro de mim; comecei a sentir cansaço, dor no
corpo, outra vez meu pulmão direito estava dolorido, porém continuei a
seguir as orientações que o Senhor me disse, o Senhor me disse: "Siga
fazendo os gargarejos com água e sal e continue tomando carvão".
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Segui passando o azeite de Ormayan em meu peito e nas costas; meu
esposo seguiu fazendo massagens. Mas neste momento meu esposo
orou e o Senhor lhe deu uma instrução, lhe disse: "Pegue água,
esquente, coloque sal, o mais salgada possível, passe por todo o corpo
dela, isto vai ajudar". Assim que ele fez tudo isto, começou a esfregar
por todo o meu corpo esta água, e comecei a sentir que estava
voltando minhas energias. Tudo o que estávamos fazendo, começamos
a compartilhar com as pessoas que estão próximas a nós, porque vimos
que elas também estavam se sentindo mal.

No vigésimo oitavo dia, já me sentindo um pouco melhor pela
manhã, recebi uma ligação telefônica. Uma jovem estava enferma com
febre, dor pulmonar e não tinha nenhuma energia. Sai imediatamente
tomando as medidas necessárias, para lhe entregar os remédios
naturais na porta da sua casa. Mandei para ela todas as instruções
através do WhatsApp e voltei para casa. Tentei dar consciência a
muitas pessoas para que se cuidassem, que não ficassem
desprotegidos, porque apesar de toda esta situação ser provocada pelo
ser humano, não é algo normal, foi criada, certamente pessoas
estavam ficando enfermas e morrendo. Assim, ao fazer todo o esforço
para sair e ajudar estas pessoas, comecei a ter uma debilidade muito
forte, enjoos, sentia somente vontade de dormir. Meu esposo me deu
para tomar água com sal do mar crua, limão, passou azeite de
Ormayan na minha coluna; me ajudou a sair do sítio e ali entrei onde
estão as árvores, respirando ar puro, tomando sol, recuperei minhas
forças e energias e comecei a trabalhar normalmente como se nada
estivesse acontecendo na minha vida. Bendito seja o nome do Senhor.
Neste momento a tarde o Senhor me deu a mensagem de estudo para
o Seu santo sábado e me disse: "Seu sistema imunológico está baixo,
descanse cedo". Assim que me deitei às 20:30 da noite e quando fazia
2 minutos que estava na cama, perguntei ao meu esposo: "Você
colocou música para dormirmos?" Ele me respondeu: "Não, tudo está
desligado". Assim que segui escutando, era um coro maravilhoso, pude
distinguir muitas vozes, porém todas falavam de maravilhas. Eu disse:
"Oh Senhor! Graças por enviar seu coro angelical para que eu pudesse
dormir". Assim que permaneci escutando todas estas maravilhas
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dessas vozes angelicais, tão sublimes naquele momento. Senti que no
quarto havia uma atmosfera, tudo mudou, tudo era paz, alegria, gozo,
era sublime escutar aquelas vozes. Não há palavras amados, para
expressar o que eu escutava em toda sua cabalidade, e o que eu sentia;
assim adormeci e não acordei durante a noite até às 07:30 da manhã.
Eu louvo a Deus por um sono tão maravilhoso e profundo que renovou
minhas forças, e ao levantar-me me sentia tão bem e estava muito
agradecida ao Senhor.

No vigésimo nono dia, comecei este dia com uma segurança tão
grande de que Deus sempre cumpre seu plano de preparar o caminho
para Seu povo. Esperar pelas instruções de Deus, orar e então atuar, e
observar como o propósito de Deus se cumpre na vida de cada um de
nós, é o mais maravilhoso que nos pode acontecer a cada um de nós.
Assim que esse dia passei feliz.

Trigésimo dia, já me sentia um pouco melhor, porém ainda me
sentia debilitada e cansada. Todavia, ainda continuava a doer o pulmão
direito, mas seguia confiando no Senhor. Segui trabalhando no campo,
ao ar livre, caminhando entre as árvores, escutando os pássaros,
louvando ao Senhor, fazendo meus gargarejos de água com sal, com
limão e fazendo todas as coisas que o Senhor me tinha dito. Bebia
carvão uma vez ao dia, meu esposo me fazia uma massagem com
azeites essenciais e seguia sempre avante.

No trigésimo primeiro dia, na parte da tarde comecei a me sentir
muito mal dos meus pulmões e garganta novamente, assim que tomei
um chá e meu esposo outra vez fez uma massagem com azeites
essenciais. Segui bebendo água com sal e limão, e me deitei bem cedo
para dormir.

Já no trigésimo segundo dia, estava neste dia melhor, não me
sentia sem energia, mas minha garganta ainda seguia afetada e meu
pulmão de vez em quando sentia que pulava. E nada, me deitei
confiando no Senhor e o Senhor voltou a levantar-me e me disse:
"Daisy, levante-se! Pegue novamente a água, o gargarejo com água e
sal, porque tem novamente uma forte infecção na sua garganta". Assim
que me levantei, estive por 20 minutos fazendo gargarejos de água
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com sal, e segui assim fazendo, pela manhã também e ao meio-dia e à
tarde também. As instruções eram que fizesse de quatro a cinco vezes
ao dia, assim que fiz e segui fazendo todas as demais indicações que o
Senhor me deu.

Assim, no trigésimo terceiro dia, meu mal estar já havia
melhorado à tarde; porém tive que sair, tive que sair para levar outras
coisas a outras pessoas até a porta de suas casas; assim, quando
cheguei outra vez me apurou a situação, mas neste momento o Senhor
me disse: "Faça uma inalação com água e sal". Assim que fiz a inalação,
tudo se acalmou, tudo voltou a normalidade, assim, pude ficar
tranquila.

No trigésimo quarto dia, já me sentia uns 90% recuperada do
meu mal estar pulmonar e da minha garganta, já estava mais tranquila
e rendendo muitas graças ao Senhor por Suas misericórdias para
comigo, porque apesar de não poder baixar a intensidade dos deveres
diários, Ele me ajudou, me susteve, me deu indicações claras e precisas
em cada um dos momentos de necessidade neste momento crucial.

Já no trigésimo quinto dia, me sentia super bem, nesse
momento também tivemos que sair para cidade, e logo que sai para rua
voltei a me enfermar. Dois minutos após sair do sítio já me senti
enferma, já começou a doer o pulmão, dor de garganta, muita dor
também no nariz como se estivesse me cortando por dentro, nesse
momento eu disse: "Senhor, por favor ajuda-me, tenho que ajudar
outras pessoas e me sentindo assim mal, como vou ajudar outras
pessoas?" Nesse momento o Senhor me disse: "Chupe sal". Nesse
momento comecei a chupar sal e beber água, passei o azeite de
Ormayan no peito e nas costas; levava um pouco de carvão na água
comigo e o tomei um tempo depois, assim que foi possível diminuir
todo o mal estar.

Chegou o dia do Senhor, era o trigésimo sexto dia, ainda que em
minha garganta sentia um pouco de mal estar, todo o demais havia
desaparecido. Comecei então neste dia, até o trigésimo sétimo dia, a
fazer gargarejos até nas noites, por instruções do Senhor. Levante-se
na noite, novamente me disse e faça gargarejos de água com sal, faça
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um chá, neste caso fiz chá de erva amarga, chá de Neem, chá de
Moringa, porém o Senhor me acrescentou outra coisa, me disse: "Veja
a árvore de Noni, colha um Noni, chupe-o porque isto vai ajudar a subir
as defesas do corpo e retirar todo o mal estar, assim fiz. Amados, foi
tão maravilhoso ver como o Senhor retirou tudo aquilo de mim, e tudo
isto se foi.

No trigésimo oitavo dia, parecia que já era uma nova pessoa, já
não sentia mal estar no meu corpo e tudo permaneceu normal como
antes.

No trigésimo nono dia também, estava em meu penúltimo dia de
toda esta situação.

Chegou o quadragésimo dia, estava tão feliz, era o momento em
que estávamos nos preparando para a Páscoa do Senhor, havia muitas
instruções que dar a muitas pessoas, seja online, ou faladas
pessoalmente, referente a este momento. Eu necessitava falar,
necessitava me sentir bem, e o Senhor fez isso por mim nestes
momentos. Assim, neste dia, como sempre, preparo alimentação em
dobro na sexta, bastante alimento para que fique para o dia santo do
Senhor, já que sabemos que neste dia, sábado do Senhor, não
cozinhamos nem fazemos nenhuma outra coisa que não seja louvar e
glorificar o nome do nosso Deus. Eu disse: "Estou preparando pães,
assim que vou preparar bastante pães também para o outro dia, ainda
que hoje seja o último dia, mas amanhã posso comer, já que estou
fazendo vou fazer bastante. Chegou o momento da Páscoa, foi
maravilhoso, foi possível assistir a muitas pessoas, ainda que
estivéssemos distantes foi possível assisti-los, estar com eles nestes
momentos, unidos ainda que através dos meios de comunicação, do
celular, pelo WhatsApp e tudo isto. Então estávamos felizes. Estivemos
de portas fechadas como o Senhor indicou nesta noite, e no outro dia
após me levantar eu disse: "Bom, vou comer os pães, pois fiz bastante.
Assim que acabei o mandato ontem, mas quero comer os pães hoje".
Para minha surpresa, quando fui pegar os pães que estavam na
geladeira, estavam mofados. Ainda que quisesse comer, seguir
comendo os pães porque eram saborosos e sentia que era muito
saudável para o meu corpo e me davam muita vitalidade e energia. O
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Senhor me deixou saber que não devia fazê-lo; ficou muito claro que
Sua palavra é lei e Ele abençoa sempre quando seguimos estritamente
Suas palavras. Assim, pedi perdão ao Senhor por querer continuar um
dia a mais os pães, porém o Senhor me deixou muito claro que é muito
importante a estrita fidelidade e obediência a Ele, ainda que deseje
comer novamente esses pães, me foi dito que não devia, até ser
avisada novamente, e que segundo o Senhor me susteve com esta
alimentação especial por estes 40 dias, assim seriam Seus cuidados
com Seu povo ao fim dos dias do Seu povo neste mundo. Assim, louvo
e glorifico o nome do meu Deus, e conto a vocês isto que o Senhor me
orientou a fazê-lo, documentando cada dia que passou, durante estes
40 dias, para que saibamos e estejamos conscientes que servimos a um
Deus vivo, um Deus que está no controle de cada coisa que acontece
com nossas vidas, e que se preocupa pessoalmente com cada um de
nós.

Eu louvo e glorifico o nome do meu Deus por Seus cuidados, por
Suas misericórdias diante de toda esta situação; como Ele cuidou dos
meus passos tão detalhadamente e igualmente quer fazer com cada
um de vocês. Queira Deus que possamos ver e assim possamos
entender, e que saibamos que quando Deus diz algo é lei.

E assim amados irmãos, sabendo que o que o Senhor nos fala,
não meras sugestões e sim que é lei, quero compartilhar com vocês 40
textos que me tem sido de grande alicerce para minha vida neste
momento e durante este transcurso que Deus permitiu em minha vida.
Vou dizer os textos, um após o outro, logo vocês com calma os podem
procurar e ler; mas realmente a palavra de Deus é viva e eficaz, é
aplicável para qualquer situação em nossas vidas, porque realmente é
uma palavra que tem poder, é a palavra que provém do único e
poderoso EU SOU, e Ele é o que nos sustém, por Ele existimos, e se
realmente somos agradecidos, viveremos somente para Ele, queira
Deus que assim seja.

Os textos são: Salmos 50:15; 2 Pedro 2: 9; Jeremias 10: 23;
Isaías 55: 11; Salmos 40: 5; 1 Pedro 5: 7; Jeremias 29: 11; Gálatas 5:
22-23; Provérbios 5: 15 e 18; Joel 2: 23; Isaías 43: 10; Salmos 40: 5;
Isaías 43: 25; 1 Pedro 2: 20; Romanos 8: 37; Filipenses 4: 6-7; Salmos
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96: 9; Romanos 5: 5; Filipenses 3: 14; 1 João 3: 16; 2 Coríntios 1: 22;
Mateus 11: 28; Zacarias 9: 16; Provérbios 16: 3; João 8: 31; Salmos
138: 7; Salmos 23: 4; Salmos 34: 7; Filipenses 4: 7; Atos 3: 16; Isaías
26: 3; Romanos 5: 3-4; Salmos 37: 23-24; Tiago 5: 15; Salmos 25: 9;
Hebreus 4: 9; Isaías 42: 6; Provérbios 15: 4; Salmos 112: 1 e Isaías 46:
13.

Louvo e glorifico o nome do Senhor, porque para sempre são
Suas misericórdias na vida de cada um daqueles que realmente o estão
buscando de coração. Sejam todos abençoados com a palavra do
Senhor e gostemos das grandes maravilhas que o Senhor quer dar a
cada um de nós. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 18-05-2020 #2
(Injeções obrigatórias)

Em 18-05-2020, enquanto estava em minha cama pedindo e
rogando a Deus, orando por Seu povo em toda a face da terra, me foi
deixado saber que o Espírito Santo está batendo na porta do coração de
muitos, e que estes são do povo que conhece esta verdade presente.
Mas muitos o desprezam porque esta chegou a eles da maneira que
menos esperavam, e o orgulho vivo ainda neles, desprezaram a
oportunidade como algo comum e insignificante.

Foi me deixado saber também que muitos crendo ser
qualificados, por muito saber, descuidaram sua mente e seu coração, e
o convite do Espírito Santo apelando em suas vidas passou, e não se
aperceberam. Oh irmãos, que tremendo isso. Enquanto eu meditava
em todas estas coisas, e até mais, reforçava a oração pelo povo de
Deus em toda face da terra e clamava por Seu povo, adormeci.

Em sonhos, pude ver que estava em uns edifícios, uns mais altos
que outros, estes residenciais estavam todos cheios de pessoas.
Alguma coisa me fez temer por sua segurança, e eu insistia para que
saíssem, porém eles estavam muito cômodos, e não viam razão para
sair dali. Logo veio uma enorme jaula que caiu próximo àqueles
edifícios, e muitos helicópteros, pessoas vestidas com trajes militares,
porém na parte de cima tinha roupas brancas. Entraram nas casas,
cada casa, de todas as pessoas daquele lugar, com uma geladeira
portátil nas suas mãos, e assim os via.

Nesse momento me foi permitido aproximar de uma das casas, e
ví como com grande autoridade os obrigavam a injetar neles aquela
substância. Eles aceitavam sem resistência e agradeciam ao interesse
daqueles homens por eles. Assim terminaram aquela operação e se
retiraram, os helicópteros, e retiraram a enorme jaula.

Neste momento amados despertei. Despertei muito assustada,
muito preocupada por este tipo de situação. Assim, amados irmãos,
lutemos, peçamos ao Senhor que por sua graça e Sua misericórdia; que
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possamos sair, que a porta que está sendo colocada diante de nós a
possamos ver, e que possamos sair e ir aos lugares que Ele deseja que
estejamos. Para que quando isto acontecer, amados irmãos, não nos
pegue despercebidos. Queira Deus que assim seja. Que o Senhor nos
abençoe!

Testemunho: 19-05-2020 #1
(Armas do inimigo)

Em 19-05-2020, em sonhos estava em um grande barco; ali
havia toda classe de atividades, como conhecemos no mundo inteiro.
Neste barco havia todo tipo de prazer e entretenimento. Ali vi muitas
pessoas conhecidas e não conhecidas; as pessoas estavam felizes por
estarem ali. Vi que haviam diferentes reuniões, os que estavam ali
nestas reuniões e os que presidiam as mesmas; eu pude identificá-los e
eram Adventistas do Sétimo Dia. Eu os ouvia começarem as reuniões
muito alegres, porém ao passar um tempo, elas se convertiam como
que em tristeza e assombro.

Me aproximei a uma destas reuniões para ver sobre o que
falavam, mas aquele que estava falando caiu ao me ver. Porém uma
mulher junto a qual me sentei me disse: "Irmã, deve fazer alguma coisa,
para que possamos descer sem que nos causem transtorno". Eu lhe
respondi: "Porque subiu neste enorme barco?" Ela me respondeu: "Faz
30 anos que vivo nele, esta é minha casa, e sempre foi segura, porém
agora não sei". Eu lhe disse: "Pois está na hora de descer dele". Me
disse: "Como? É impossível". Eu respondi: "Para Deus não há nada
impossível". Assim terminamos a conversa e fui para outro lugar, onde
acontecia outra reunião dentro daquele enorme barco.

Ao me aproximar, aquele que falava me olhou
desconfiadamente e logo disse: "Não é problema, a esta altura o que
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tiver que acontecer, acontecerá". Assim continuou seu discurso. Ao
abrir a boca, disse: "Todos aqui somos uma família, e como família
temos o dever de ajudar uns aos outros". Todos disseram: "Sim, somos
uma grande família". Assim, aquele que falava continuou e disse:
"Tenho aqui duas cartas que nos farão muito poderosos, porém antes
me tragam um quadro". Vi quando trouxeram um quadro e ele
começou a escrever: "Divisão por união, homem ou mulher, sábado ou
domingo". Todas estas barreiras ele disse, cairão. E seremos uma
grande família de paz, amor e lealdade de uns para com outros, o que
lhes parece? Ele perguntou e todos responderam: "Amém!" Prosseguiu
dizendo: "Já não haverá mais problemas econômicos, sociais e
religiosos. Deus nos dará um remanso de paz". E todos gritaram:
"Amém, aleluia".

Nesse momento, alcei minha voz e disse: "Não, não ouçam isto,
não provém de Deus, este não é o seu plano, isto é obra do inimigo,
este tipo de união não é aprovada por Ele, pois viola Seus princípios
eternos". Então o que dirigia a reunião respondeu: "Nós os diretores já
fizemos, e vejam, estamos bem e felizes, não há nada o que temer; se
estamos bem é porque Deus o aprova. Venham a esta fila e entrem
neste anfiteatro, e ali será dito o que devem fazer". Todos pararam e
fizeram a fila. Não podia acreditar. Comecei a correr entre eles e os
exortava que não o fizessem, porém foi tudo em vão. Meus rogos e
súplicas, não os fizeram desistir. Somente a mulher que estava sentada
ao meu lado não foi para fila, e ela me levou ao outro lado daquele
grande barco, para que visse o que estava acontecendo lá também, e
víamos as enormes filas por todos os lados.

A cena mudou, e fui levada a um porão bem escuro, um porão
que estava embaixo daquele grande barco. Ali vi um ser alado, vestido
de negro e seu rosto enrugado como uma uva passa seca, e ele tinha
um capuz com o qual tampava por alguns momentos partes do seu
rosto. Ao vê-lo foi tamanho o impacto que desejava sair correndo
daquele lugar, porém meu acompanhante me disse: "Não temas, deve
ser testemunha destas coisas". Fiquei ali observando, ele trabalhava
com tubos de ensaio, substâncias líquidas e uns pós e os misturava.
Perguntei: "O que é isto? O que ele faz?" Me foi dito: "É uma arma".
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Disse: "Uma arma? Como uma arma?" Me respondeu: "Observe". Ali vi
um enorme quadro e coisas escritas nele. Me aproximei; vi muitas
fórmulas que eu não entendia, porém entre elas um diagrama que
entendi ao ler, e este dizia para mim grande assombro:

HARRP; MUDANÇA CLIMÁTICA; 5G… Meus olhos não podiam
crer no que estava lendo, logo seguiu dizendo: COVID19; BLUE BEAM.
Logo em seguida, ADORAÇÃO EM COMUM em seguida, BLUE BEAM
novamente, HOMEM DO PECADO; CONTROLE MUNDIAL.

Ao ler exclamei: "Que horror, livra-nos Senhor". Me foi dito:
"Tudo isto se forja na escuridão, e desde as escuras profundidades
saem aos laboratórios do mundo".

Amados, foi horrível aquilo, porém fui levada a outro lugar, era
um lugar de adoração que era maçônico. E sem tocar na terra,
suspensa no ar, pude observar como este ser alado, que estava
naquele enorme porão daquele grande barco, era adorado; e este tinha
em sua enorme mão, um copo transparente cheio de um líquido
vermelho e o bebia rapidamente. De frente a ele, no ar estava um telão
suspenso, e uma contagem de números avançava. Perguntei: "O que
significa isto?" E meu acompanhante me respondeu: "Sua sede de
sangue não se satisfaz jamais, e ele vigia atentamente a contagem de
cada uma das suas vítimas". Eu disse: "Que horror, detenha-o". Me
respondeu: "Esta é sua hora".

Voltamos ao enorme barco, e ali vi a todos os que havia visto
antes, estando distraídos, suas mentes estavam distantes. Eu tentava
falar com eles, porém não me respondiam, somente me olhavam e
davam risada. Fui ao outro lado do barco, e vi uma calamidade forte em
muitos que lutavam para colocar-se em pé sem cair e se arrastavam.
Perguntei: "E isto, o que aconteceu?" Me respondeu: "Você viu as filas
enormes?" Respondi: "Sim as vi". Me disse: "Venha, te mostrarei".
Entramos no lugar das filas, e via como cada um era injetado, e logo
passavam por dois caminhos, seguindo um detector com uma luz que
mudava de cor; as vezes a luz era verde e outras vezes era vermelha.
Justamente os que eram vacinados passavam por elas. Aqueles que a
luz ficava verde eram levados para um lugar diferente ao que a luz
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ficava vermelha. Logo fui levada a um lugar onde vi a divisão de ambos
os grupos. Os que a luz havia ficado verde estavam de pé, os que a luz
havia ficado vermelha estavam se arrastando sem poder ficar em pé.
Disse: "Oh Senhor! Como escapar disto?" Me respondeu: "Ir para as
montanhas pela razão correta, por amor e obediência a Deus.
Preparem-se para aguentar em todo o possível o impacto.
Internamente roguem e orem ante o Altíssimo e Ele lutará a batalha
dos Seus fiéis. Se apressem, o tempo é curto. Plantem, me disse.
Comem o que é puro. Trabalhe ao ar livre, debaixo das árvores todo o
tempo que puderem. Não tomem água que provém das cidades.
Busquem ao Senhor de todo o coração e Ele os guiará e serão
preservados".

Neste momento amados, despertei. Que terrível sonho, foi
tremendo aquilo. Todavia na minha mente, fecho os olhos e posso
visualizar aquelas coisas que vi naquele quadro e esse ser tão terrível
que pude presenciar, ver neste momento. Amados, esta guerra não é
contra sangue e nem a carne. Amados esta guerra é contra as
potestades nos ares. Queira Deus que possamos entender e nos
darmos conta, que possamos nos apressar a cumprir a vontade do
Senhor, porque a vontade do Senhor é nossa salvação. Se realmente
queremos algo, se realmente sentimos que devemos ter algo de
conveniente em nós, o que nos convém é seguir os passos do Mestre,
para que assim possamos chegar ao porto seguro; mas antes disto, que
possamos ser cobertos por Suas asas. Que o Senhor nos abençoe!
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Amados, em 19-05-2020, depois que tive este sonho tão terrível,
minha mente ia se distanciando, e sentia um grande aperto dentro de
mim; era algo que não posso nem explicar, e tive que começar a clamar
ao Senhor, e estas palavras saíram da minha boca: "Oh Jeová! defenda
minha causa e não me deixes cair presa do meu adversário que
maquina em oculto meu mal. Levanta tua mão e protege Seu povo por
amor de Ti mesmo. Minha lealdade é para contigo Senhor, proteja-me
de não ter firmeza por causa da dor infligida ao meu corpo.
Esconda-me debaixo das Suas asas para que os ardis do maligno que
me acerca não me toquem. Se faça presente Pai Santo, no meio do Seu
povo, para que o mundo conheça quem é o Rei e Soberano do universo.
Senhor, sem ti pereceremos. Em oculto o Seu adversário maquina
contra Seu povo, envie Teu exército, e coloque um escudo sobre
aqueles que O temem. Senhor, levanto minhas mãos a Ti, porque a
quem irei? De onde virá o meu socorro? Não há Deus como Tu, forte,
poderoso em batalha, que por Sua palavra tudo que existe foi criado, e
pelos Seus pensamentos é que existimos. Defenda-nos da antiga
serpente que deseja destruir a Tua lei, Teus mandamentos e Teus
estatutos, e todos os que a ela se achegam. Tira de mim minhas
rebeliões. Lava-me e serei limpa. Unja meus olhos para que possa ver
meu proceder e possa desejar andar por Teus caminhos. Levanto
minhas mãos a Ti, faça-me repousar no Seu peito como uma criança
quando é enrolada por sua mãe. Não esconda o Teu rosto de mim para
que meus dias sejam benéficos para Teu reino. Livra-me da língua
mentirosa e dos que fazem juízo contra mim sem ser verdade. Porque
em Ti tenho confiado, não temerei o que possa fazer o homem.
Lava-me e serei limpa para que meus olhos possam ver Teu rosto para
sempre. Amém!

Esta foi a oração que fiz diante do Eterno, e que Ele me moveu
para que compartilhasse com vocês. Queira Deus que cada um de
vocês possam ter o mesmo sentimento, para que assim possamos,
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unidos, levantar um clamor diante do Senhor. Por proteção, cuidado,
porém, sobretudo, limpeza dos nossos pecados, para que possamos ver
o rosto do nosso amado Senhor, e viver para sempre com Ele. É meu
desejo e oração. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 21-05-2020
(Fomos dizimados na tribulação)

Em 21-05-2020, em sonho eu estava ajudando a várias pessoas.
Essas pessoas tinham decisões a tomar, talentos que podiam usar, mas
não faziam. Eu os exortava a agir para estarem prontos ante as crises
que se aproximavam. Mas suas vidas sedentariamente relaxadas era a
ordem do dia.

Logo vi um vento muito forte que golpeou a todos.
Pessoalmente tive que usar todas minhas forças, e ainda assim sentia
que minhas mãos se desprendiam de onde estava apegada. Clamei:
"Senhor, me ajude, estou perecendo". Logo vi diante de mim uma luz
muito resplandecente, e senti encima das minhas mãos, que outras
mãos repousaram e me fizeram estar mais firme e fortemente agarrada,
ainda que meus pés estivessem no ar, como folhas que o vento leva;
minhas mãos permaneceram ancoradas onde estava.

Clamei: "Senhor, ajuda-os também"! Meus olhos foram abertos,
e vi os que foram assistidos da mesma maneira que eu. Passou um
tempo muito considerável e aquele vento tremendo passou; vi que
fomos dizimados e sofremos por isso por grande maneira.

Nesse momento despertei, e me foi dito: "Salmos 12".
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Em 23-05-2020, em sonhos eu fui levada a vários lugares.
Pessoas de diferentes países, de ilhas, abriam caminho para isso. Ali
muitos começaram a escutar a palavra da verdade e aceitavam a
mensagem íntegra em fé e ação. Outros se opunham, porém não
podiam parar o movimento, e assim com o poder de Deus avançamos.
Enquanto eu era levada de um lugar para outro, um dos que iam desde
o princípio conosco, mudou de lado, e nos causou um dano; porém
uma enfermidade repentina caiu sobre ele e foi tirado do lugar, e eu já
não o vi mais. Assim foi possível continuar com o trabalho
encomendado por Deus. Fui a lugares muito, muito remotos, e até lá
muitos famintos pela verdade nos recebiam com grande amor e alegria.
Estes eram muito pobres materialmente, porém eram ricos em amor,
em paz e agora com a mensagem de esperança. Eles estavam tão
felizes ao escutar a palavra da verdade, que nos levavam com outros, e
assim foi o trajeto dia após dia.

Meu acompanhante me disse: "A verdade não se deterá, pois é a
vontade de Deus; que assim seja. Não temas, levante sua voz e não te
detenhas, porque para salvação de muitos é este o proceder. Nesse
momento despertei, pedindo ao Senhor que dirija sempre nossos
passos e que possamos fazer somente Sua vontade. Que o Senhor nos
abençoe!
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Em 23-05-2020. Foi me deixado saber que Babilônia tem
entrado em todas as áreas e nas fileiras do adventismo, até na hora de
recebermos o sábado e em sua despedida. Foi me deixado saber que
sempre temos usado uma tabela de pôr do sol falsificada de propósito
pelo inimigo das almas, para que cada pessoa que se denomina
guardador do dia santo do Senhor seja, até mesmo sem saber, um
violador deste dia Santo. O perigo maior não está evidenciado, foi me
deixado saber, no recebimento do dia Santo, sábado do Senhor, e sim
ainda mais na despedida do mesmo.

Ao receber o sábado, quando o fazemos, todavia há luz e ali não
é o momento correto, ainda estamos no sexto dia, o dia da preparação,
o dia que veneram os muçulmanos. Ainda que saibamos por revelação,
que no mínimo devemos estar duas horas antes em comunhão com
Deus, devemos saber que ainda que façamos, ainda não estamos nas
horas sagradas do Senhor; o fazemos porque queremos obedecer ao
Senhor e estar em comunhão com Ele, com cânticos, orações, louvores,
lendo Sua palavra, estando na natureza, tudo preparatório para que
quando comecem as horas santas do Senhor. Porém o dia Santo do
Senhor começa quando se veem as primeiras estrelas; esse é o
momento real do começo das horas santas.

Porém ainda mais, me foi deixado saber, que o final do Santo
sábado do Senhor; se despede antes que se finalize, dando assim
passos a começar as atividades comuns e desonrando parte do dia
Santo do Senhor. Assim somos reprovados sem saber; porém
reprovados por isso, sem saber, Ele nos ilumina para que não
prossigamos no erro e Sua misericórdia se estenda.

Então, neste momento enquanto me era explicado isto,
perguntei: "Porque isto não nos foi dito antes?" Me respondeu: "Sim,
foi dito. E redescoberto por Meus filhos a tempos atrás, mas o
modernismo superficial maligno rejeitou isto, buscar as veredas antigas,
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aprender delas e vivê-las; aquele que buscar encontrará e o que chame
a porta será aberta. Sejam pois tardios em falar, porque isto não os
permite ouvir o que o Eterno deseja implantar nas vossas mentes, e
assim correm para sua própria ruína. Melhor estarem prontos em ouvir
a palavra do Eterno, e crescerão nEle e viverão para sempre.

Nesse momento pude entender muitas coisas, me senti
pesarosa, me senti triste, me vieram muitos sentimentos encontrados
no meu coração, em minha mente. Sou nascida e criada neste
evangelho, como não saber estas coisas anteriormente? Peço perdão
ao Senhor, encomendo minha vida a Ele; derramo meu coração diante
dEle, porém estou contente por Sua graça, por Sua misericórdia, por
poder saber. Sabemos que há uma declaração que nos diz: "Que
nenhuma pessoa que não haja celebrado ou guardado um sábado
perfeito, como requer nosso amado Senhor, poderá entrar na Canaã
celestial".

Bendito Deus, porque nos vai levar novamente ao Seu plano
original, às veredas antigas amados irmãos. Louvemos, glorifiquemos
ao Senhor; estejamos atentos de agora em diante, para que assim
possamos marcar realmente, com consciência, o início e fim do dia
Santo do Senhor. Porque amados irmãos, este é o selo entre Deus e o
Seu povo, e temos que ser muito zelosos com isto. Se desde a criação o
Eterno nos tem deixado este legado, esta recordação maravilhosa do
criador e criação, e o separou como santo, como sábado do Senhor
para que guardemos, para que estejamos em comunhão com Ele.
Amados irmãos, isto é sumamente importante para o Eterno e para nós
também. Vai ser a última carta do jogo neste mundo, onde o sábado e
o domingo vão estar sobre a mesa; ali é onde vamos saber quem é
quem nesta hora. Amados irmãos, quase estamos chegando nesta hora,
por favor, possamos pedir ao Senhor, em rogo e oração, que nos
perdoe por nossa ignorância. Ele tem problemas com a hipocrisia, que
quando sabemos e não fazemos, aí então Ele tem problemas conosco.
Peçamos perdão ao Senhor, e comecemos de hoje em diante a marcar
Seu sábado como deve ser, a estar em contas com Ele, porque é o mais
importante, é o único que deve importar em nossas vidas neste
momento. Deixemos todas nossas cargas sobre Ele, Ele vai nos fazer
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descansar. Procuremos caminhar atrás das Suas pegadas e certamente
vamos chegar ao porto seguro. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 24-05-2020
(Aquele que entre nela não poderá receber a verdade)

Em 24-05-2020, em sonhos fui levada de frente a um templo,
era um templo adventista. Ali me disseram: "Escute com atenção".
Meus ouvidos se alertaram e começou a falar, me dizendo: "Esta igreja
começou pura, foi lhe dado tudo para que conhecesse a verdade; mas
agora ,desde este tempo, nenhuma pessoa que entre nela poderá
receber a verdade". Me disse: "Observa". Meus olhos se tornaram como
raio que podem ver através das paredes e me mostrou um porão nas
profundezas daquela igreja. Ali eu vi uma reunião com muitas pessoas
e perguntei: "Quem são eles?" Me respondeu: "São donos de muitas
igrejas, e até desta". Logo escutei uma pessoa dizer, passando a frente
de todos: "Tudo está pronto. Durante este acontecimento (pandemia)
temos avançado, e tudo já está calculado; agora ao reabrir ninguém
notará a mudança". Me alarmei e disse: "Que mudança?" Me foi dito:
"Vamos".

Saímos dali e fomos para frente do templo. Vi que uns
construtores saiam do templo com ferramentas de trabalho e disseram
a uma pessoa que estava do lado de fora: "Tudo já está pronto, já
podem entrar". Vi como muitos entraram, e me foi dito: "Entre, deve
ser testemunha disto". Entrei e na porta ao cruzar havia um corredor
grande e amplo, ali a direita deste, uma estátua de um bode com
chifres, com um símbolo maléfico em suas mãos, a estátua era negra e
ao seu lado uma porta. A outra porta estava à esquerda e ali havia um
mural quebrado com os dez mandamentos, faltando pedaços. No meio
destas duas portas, no corredor, um homem bem vestido; quando as
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pessoas entravam, ele lhes perguntava onde desejavam ir e eles
decidiam, e ali ele os conduzia e lhes abria a porta. Eu vi um homem
que entrou, e o homem lhe perguntou em qual dos dois lugares
desejava adorar, e o homem decidiu pelo lugar onde estava a estátua;
este ao abrir a porta, observei que ali haviam muitos ídolos, velas
acesas e um tapete vermelho. Nisso, outra pessoa entrou e decidiu ir
até a porta onde havia o letreiro dos mandamentos quebrados; ao abrir
a porta vi muitos bancos, com muitas pessoas, um grande tapete
vermelho que forrava aquele grande salão e uma pessoa que falava de
um púlpito. Eu o ouvi dizer: "Hoje é um grande dia, enfim outra vez em
casa, e com uma experiência única em nossas vidas que nos tem
levado a ter uma mente mais ampla pelo bem comum".

Já quase não aguentava ver o que estava acontecendo, e ao
escutar isto foi tão terrível para mim que entrei na grande sala e lhes
disse: "Como podem estar aqui sentados, segundo vocês, louvando ao
Senhor no mesmo lugar onde está um santuário satânico? Como ousam
adorar, segundo vocês, a Deus e a Belzebu ao mesmo tempo e pensar
que Deus aceita isto? Belzebu não tem problema pois tudo o que ele é,
é torcido, mas Deus é Santo, e somente aceita adoração leal. Ele não se
une a um coração dividido, Ele não o aceita. Como vocês não se dão
conta da enormidade deste pecado. O pecado não é um jogo, é morte,
e morte eterna; acaso desejam isso?"

Nisso a pessoa que estava no púlpito respondeu: "Deus sabe
todas as coisas; Ele nos deu o livre arbítrio, para que usássemos e não
nos castigará por isso. Confiem em mim, Deus e eu conversamos, e
desde que não acendam velas para baphomet, Ele estará conosco".
Minha indignação cresceu e disse: "Mentira, você é filho da mentira e
corre atrás do pai da perdição. Tua boca declara sua destruição, seduz
a muitos ao mesmo. E vocês, porque não reagem se suas próprias vidas
estão em jogo? Acaso não veem o destino que lhes espera? Pretendem
jogar com Deus e logo rogar-lhe por salvação; acaso não se deram
conta que estão no mesmo lugar de um altar satânico? Não conseguem
ver que ao entrar o letreiro com os dez mandamentos está quebrado?
Não se lembram da história de Sodoma e Gomorra? Por acaso sua
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mente foi apagada e não podem raciocinar? A história de Noé, o povo
de Israel no deserto; se esqueceram disto?"

Todos me olharam atônitos, mas nenhum falava. A pessoa que
estava no púlpito falou e disse: "Os que estão com ela, saiam deste
lugar e não voltem". Nenhuma pessoa se moveu, todos permaneceram
como que grudados nos bancos. Então meu acompanhante me
ordenou sair, e sai daquele lugar com um grande pranto e dor no
coração. Então fui levada para trás deste local, ali vi um grande
restaurante, ali estavam todos os que adoravam o inimigo e os que
supostamente adoravam a Deus. Havia um corredor que levava aos
banheiros; nesse corredor havia uma enorme grade que atrás dela
havia um armário com repartições, e nestas repartições haviam cartas,
em cada repartição um nome. Estendi a mão e tomei uma carta e olhei.
Ali havia um cheque dirigido a uma pessoa e o cheque era de muito
dinheiro, e assim observei que cada carta tinha um nome e um cheque.
Então aquele que estava pregando chegou até mim e disse: "Apesar da
sua rebeldia, olhe, aqui está sua carta". Olhei para onde ele apontou e
vi uma carta com meu nome e um cheque. Me disse: "Pegue". Eu
respondi: "Jamais, jamais tomaria algo que provém do inimigo de
Deus". Sai correndo daquele lugar; e ao estar lá fora disse: "Oh Senhor!
O que fazer? Vendem sua alma por tão pouco". Me foi dito: "Aparta-se,
vá até a outra parte da planície, corra e não se detenha até chegar lá".
Corri, corri com todas as minhas forças, logo cheguei exausta e fatigada.
Logo vi uma grande bola de fogo que baixava do céu e caiu sobre
aquela estrutura, a reduzindo a cinzas. Eu chorei muito. Me senti
paralisada no solo, havia muitas pessoas ali, nem um reagiu às minhas
palavras. Eu não podia crer que perderam suas vidas por seguir a
homens mortais como eles.

Então me foi dito: "Venha, eles tiveram toda evidência e eles
escolheram". Fui levada a um lugar de paz, era um lugar muito belo à
vista; ali havia algumas pessoas que seus rostos irradiavam paz; ali a
adoração era plenamente completa e os anjos rodeavam o lugar
guardando os herdeiros da vida eterna.

Neste momento despertei, rogando, implorando a Deus por
aqueles que suas vidas eternas estão em perigo. Queira Deus que
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possam escutar antes que seja demasiado tarde demais. Que o Senhor
nos dirija e guarde de todo tropeço.

Testemunho: 26-05-2020
(Tempo de terminar o preparo dos que levarão a luz)

Em 26-05-2020, em sonho foi me mostrada uma planície e
pessoas que preparavam umas macas rústicas. Vi como muitos
preparavam estas macas e perguntei: "Porque isto?" Me foi dito:
"Observe". Observei e vi como estas pessoas terminaram as macas e
colocaram umas pessoas sobre elas. Alguns subiram seus pais, mães,
filhos, filhas, amigo, amiga ou alguma pessoa que amavam para poder
levá-los. Os vi começarem sua caminhada; o fim era cruzar a planície, e
começaram a subir por um caminho em direção às montanhas. Vi que
cruzar a planície foi praticamente fácil, porém ao começar a subir eu via
o grande esforço que faziam os que arrastavam as macas.

Enquanto estes faziam um grande esforço, me foi dito: "Observe
os que vão nas macas". Eu observei, e vi que estes iam tranquilos e
relaxados; uns liam livros, outros com seu celular, outros comiam,
enfim, estavam tranquilamente despreocupados. Perguntei: "Eles
podem caminhar?" Me respondeu: "Sim". Então eu disse: "Porque não
descem então destas macas?" Me foi dito: "Diga para que o façam".
Assim fiz. Fui até onde eles estavam, os que carregavam as macas e
disse: "Não arrastem mais estas macas com essas pessoas, estão
deixando sua vitalidade aqui, enquanto eles nem se preocupam com
seu esforço. Eles podem caminhar e bem intercalar com vocês; porém a
eles somente importa ir comodamente e despreocupados, enquanto
vocês o trabalho pesado, não são dignos de serem levados". Ao dizer
isto, alguns dos que arrastavam as macas me olharam, e com mais
ímpeto seguiram arrastando suas macas. Outros discutiam com aqueles
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que eram levados nas macas para que deixassem de viver do esforço
alheio. E duas pessoas soltaram imediatamente as macas.

Eu vi que os que continuaram com as macas nas costas,
arrastando as pessoas sobre elas, não passou muito tempo estas se
chocaram e caíram no solo agonizando. Ao suceder isto, os que iam nas
macas que eles levavam,, se levantaram e correram montanha abaixo,
fugindo do dever de ter que ajudar aquele que os levava nas costas, e
agora estava agonizando. Logo após isto, vi os que discutiam, o que
levava a maca com o que era carregado. Vi que aquele que levava a
maca reclamava com o que estava na maca, para que ajudasse, mas
este, o que era carregado, se levantou e disse: "Como ousar me dizer,
faça este trabalho? Eu estou aqui por suas súplicas, mas fazer este
trabalho nem pensar". Dizendo isto, vi que os que iam nas macas e
discutiam começaram seu caminho montanha abaixo. Olhei e vi os que
haviam soltado as macas; os ouvi dizerem aos que estavam sendo
carregados: "Até aqui carregamos vocês, agora vocês vão por conta de
vocês". Os que estavam sendo carregados responderam: "Como? Não
podemos". Então eles responderam: "Se não aprenderam durante o
caminho que foram carregados, lamentamos, porém não
desobedeceremos a ordem de Deus, não mais os carregaremos". Vi
então que os que carregavam estas duas macas seguiram adiante seu
caminho, e anjos foram comissionados a ajudá-los na ascensão às
montanhas, e os vi felizes. Os dois que ficaram nas macas os ouvi
dizerem: "Vamos atrás deles". Eles se levantaram e os vi subir por um
pedaço, porém logo o calor e o cansaço os fizeram retroceder e
correram montanha abaixo, e não os vi mais.

Logo vi um grupo de dez pessoas que subiam alegremente
conversando, ajudando uns aos outros, compartilhavam o pão que
levavam, uma jarra de água, e assim subiam tranquilos e seguiam seu
caminho rumo às montanhas. Quando passaram diante de mim, os
observei, seus rostos refletiam paz, tranquilidade, esperança e amor.
Iam pelo caminho desfrutando das belezas dos ensinos da palavra de
Deus e gozavam delas. Estes levantavam a norma em suas vidas e não
permitiam que fossem diminuídas. Eles corriam ao objetivo para
alcançá-lo, e anjos eram comissionados para ajudá-los em seu árduo
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caminho. Foi maravilhoso ver aquela cena, era como ver um pedaço do
céu aqui na terra. Logo um arco-íris rodeou aquela montanha, e uma
luz muito resplandecente desceu sobre ela, e sua luz era tão
resplandecente que quase não via a montanha.

Então a cena mudou. Fui levada a uma cidade. Vi ali caos, as
pessoas vagueavam pelas ruas buscando alimento e alguma coisa de
necessidade imediata, mas esta não era encontrada. Os vi com rostos
horrorizados, enquanto caminhava por aquela cidade arruinada;
encontrei alguns dos que vi baixar a montanha, estavam em um canto
atirados, pedindo ajuda que nunca chegou.

A cena voltou a mudar e fui levada a um lugar onde vi um
homem que pregava a outros; era uma ameaça em sua pregação. O vi
terminar com o tema e caminhar em direção à sua casa. Então me foi
dito: "Entre nesta casa, deve ser testemunha". Eu entrei, vi o homem
seduzindo jovens e mulheres jovens. Vi que se alguma delas se
negassem, ele a tomava pela força. Elas choravam e estavam
assustadas. Vi Bíblias jogadas no chão pelas pelejas, sangue em
algumas partes do piso e móveis daquela casa. Falei ao homem e
dizendo: "Deixe-as, não as importune. Você não é um cristão?" Me
olhou e me tomou pelo braço, e me forçou com violência para que
ficasse quieta. Eu disse às mulheres que ali estavam: "Saiam, saiam
agora que podem". Porém elas riram e me disseram: "Você não sabe
que quem entra aqui não sai sem ser sua mulher?" Não podia ouvir o
que os lábios delas estavam dizendo e sua conformidade em
permanecer ali. Olhei nos olhos do homem e disse: "Senhor,
proteja-me". Imediatamente tudo mudou, e estava fora da casa; meus
olhos se abriram e vi que aquela casa era rodeada de seres malignos,
estes eram muitíssimos e protegiam tudo o que era abominável.
Exclamei: "Senhor! Retire-me daqui, retire-me daqui por favor!" Fui
retirada por Seu amor e misericórdia daquele lugar.

Então fui suspensa no ar; vi muitas cidades que me levaram a
observar. Foi terrível aquilo. Aquilo que vi, seres malignos em cada
parte delas, os vi caminharem atrás das pessoas, dentro das pessoas,
fundidas a estas pessoas, nas ruas de todas aquelas cidades, nos
edifícios, nas casas, e disse: "Oh Senhor! Já invadiram tudo". Me
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respondeu: "Assim é, e aquele que sabendo e permanecer nelas será
sua presa".

Foi horrível amados, ver todas estas malignidades, e ver que as
pessoas que estavam ali se sentiam tranquilas, sem saber que tanta
malignidade lhes rodeava. Disse: "Senhor, com tudo isto, não há
escapatória, o que faremos?" Me respondeu: "Ande não temas; agora é
seu tempo e este será muito curto, as trevas reinarão um pouco antes
que venha a luz, e logo tudo acabará para sempre. Agora é tempo de
terminar de preparar os que levarão a luz a eles; anda, vá aos seus e
diga assim: - 'Que cada um vele por sua alma, coloque-se em conta
com Deus, não vire nem a direita nem à esquerda; muito em breve o
povo real do Eterno, aquele que vive para sempre brilhará em todo o
Seu esplendor no mundo e muitos se somarão às filas da salvação; se
esforcem para fazer parte deles, não faça nada que não seja aprovado
por Deus e Eu os aprovarei. Estes não brilharão por luz própria, mas o
poder do alto estará sobre eles, e nenhuma hoste maligna os poderá
deter. Esforça-te e seja valente".

Então despertei amados irmãos, rogando ao Senhor que assim
seja; que aproveitemos este tempo de preparação com Deus, junto
com Deus; que seja Ele que nos instrua, porque Ele quer instruir Seu
povo. Bebamos da fonte pura, da água viva que provém de Cristo Jesus.
Que o Senhor nos abençoe a todos!
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Testemunho: 28-05-2020 #1
(Preparem-se para receber o Pentecoste 2020)

Amados, em 28-05-2020, às 11:45 da manhã. Preparemos para
ao terminar este dia de preparação, recebamos com humilhação e rogo
ante Deus este dia solene de Pentecoste, que o Senhor Deus o pediu
como dia de consagração, humilhação, jejum e oração diante dEle.

Não tenho palavras para descrever a solenidade destas 24 horas
que estão num futuro imediato diante de nós. Mas o Eterno revê os
livros minuciosamente neste tempo, e recordemos que o puro
arrependimento e a pura abnegação é a chave para ser aceitos no
amado, a dizer Cristo Jesus.

Retirem todo anátema das vossas vidas e dos acampamentos.
Ofereçam vossas vidas ante Deus com coração contrito e humilhado. Se
coloquem em conta uns com os outros. Perdoem os que os maldizem,
vituperam e perseguem. Que nada atrapalhe que vossas orações sejam
levadas ao trono da graça.

Peça ao Senhor que retire todo orgulho e maledicência de dentro
de nós e que nos permita estar rodeados de Sua atmosfera de paz de
agora em diante. Não sejamos contenciosos uns com os outros, mas
bem admoestando-nos no Senhor, reconhecendo que somos filhos do
Pai celestial.

Sejam puros em vossas conversações e que não exista em nós
duplo pensamento, palavras e ações. Permitamos que o Espírito Santo
molde vossas vidas, pois assim poderemos chegar a ser co herdeiros do
reino celestial.

Refinem vosso falar, tendo em conta que tudo é
minuciosamente anotado pelas testemunhas do Senhor, os anjos.

Evitemos as palavras vazias, sem propósito algum, as zombarias,
e permitamos que sejamos refinados a forma de Cristo Jesus, que vai
além da cultura humana e ideias humanas. Falemos menos e ouçamos
mais, porque por vossas palavras serão julgados. Não baixemos a
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norma por congraçarmos com nada, mas deem exemplo da verdadeira
norma, não de palavras somente, mas sim com vossas ações. Não
entristeçais o Espírito Santo com o qual seremos selados. Não nos
desviemos nem a direita nem à esquerda diante das provas, porque
para refinamento do nosso caráter são elas. Mas não nos esqueçamos
que um maior que todos declarou, que não teremos provas que não
podemos suportar, e com elas o escape. Não nos enganemos, pois,
Deus não pode ser zombado. Fujamos da vaidade e da comodidade em
nossas vidas, e vivamos a vida de acordo com a vontade de Deus e não
com a dos homens. Sejamos cuidadosos e vigilantes em todo tempo,
para que ninguém nos apartes da atmosfera celestial. Encomendamos
a Deus toda carga e penalidade pois Ele nos fará descansar.

Viva a norma em alta medida e transborde, porque um maior
que todo nos dá de igual maneira. Não falemos em nosso coração o
Senhor não ouve, não vê, porque tal coisa é palavra vã, mas, pois,
obedeçamos a Sua lei, Seus mandamentos e Seus estatutos, e peçamos
com fé sem duvidar, não para vossos próprios deleites, mas sim para
fortalecer o reino de Deus, e nos será concedido.

Se alguém se vê maior que os outros, este que seja aquele que
serve. Cuidemos dos nossos pensamentos e dos motivos de nossas
ações. O que maquina o engano na cama contra o seu próximo, é
acusado de juízo, e se sabemos disso e não lutamos pela impureza do
nosso interior, com o poder de Deus em vão percorremos esta jornada.
Não nos queixemos do que vivemos, porque até nem pensais no que
nos chegará. Porque se com os que estão a pé já nos cansamos, como
será com os que vão cavalgando? Olhe, pois, que ninguém vos engane
escutando doutrinas de demônios, os quais provém do pai da mentira.

"Escutaram aqueles que clamam que todos, até os malignos e
quem os induziram ao mal, junto com o pai da mentira serão salvos
logo após serem purificados no lago de fogo". De certo os digo:
Admoestai- os, e se não escutarem, fujam deles, porque o maligno já
fez sua colheita entre eles. Olhem, escutem e estejam atentos porque
muitos perderão o caminho por prazerosa sedução maligna. Não se
desculpem pensando em estar entre eles para ajudar, porque assim fez
Ló e a quem pode salvar? Fuja como Enoque às montanhas e busquem
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somente minha aprovação. Não se turbe vosso coração nem tenha
medo, porque aqui o Meu exército está pronto no terreno de batalha, e
se os vossos olhos forem abertos vivereis confiantes, mas ainda para
isso é necessário a fé que sem obras é morta. Provai e vede quem é
Deus e haverá descanso para vossas almas.

Implemente a palavra pura e santa em vossas vidas e
busquem meu rosto e vivereis."

Testemunho: 28-05-2020 #2
(Jeová reclama Seu povo em toda a Terra)

Em 28-05-2020, às 4:30 da manhã. Assim disse o Senhor:

"Escutem-me povos e ouçam as nações. Jeová o Deus de Israel
reclama Seu povo em todos os confins da Terra. Israel está disperso,
Minhas ovelhas estão dispersas, mas Eu as ajunto de todas as nações
para que Eu seja o Seu Deus e eles sejam Meu povo; Eu me achegarei
a eles porque eles se achegarão a Mim. Será Meu prazer que saibam
Meus ditos para que assim seus pés não resvalem quando prestam
atenção quando Eu lhes falo. Venham, adorem e se coloquem em
contas comigo".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para todos vocês.
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Testemunho: 29-05-2020
(O tempo é curto, evite a procrastinação)

Em 29-05-2020, estando eu em minha casa, compartilhando
com minha família a solenidade do dia de Pentecostes, e a história do
passado e tudo o que virá no futuro, veio a palavra do Senhor a mim
dizendo: "Suba ao lugar da congregação, ali falarei a tua mente e ao
teu coração". Subi e me sentei em uma mesa com duas cadeiras; ali eu
senti que Sua presença me acompanhava como se literalmente Ele
estivesse sentado na outra cadeira. Ali me deixou saber coisas que
devia e que não devia fazer na condução deste ministério que Ele tem
concedido. Me deixou saber que, por meio de enganos e mentiras, o
inimigo e seus agentes controlariam totalmente o mundo, e que a
justiça e a paz não prevaleceriam por causa disto. Foi me deixado saber
que em um Pentecostes se derramará o Espírito Santo e que não
tardará em acontecer, assim se iluminará o mundo com Sua gloriosa
verdade; e passando este, será promulgado o decreto de morte e
começara a perseguição obstinada dos Seus filhos, e que de um evento
a outro não haverá muita distância. Porém ele intervirá com grande
poder, como fez ao retirar o povo de Israel do Egito. E como as hostes
de faraó pereceram debaixo das águas do Mar Vermelho, assim
perecerão aqueles que perseguem Seu povo, no lago de fogo. Foi me
mostrado uma crise alimentícia de sobremaneira grande, e que as
catástrofes climatológicas não cessariam, mas aumentariam. A
violência humana, me foi dito, vai aumentar; e me foi deixado ver que
muitos possuídos buscavam a vida de outros. Foi me deixado saber que
o inimigo já está preparando sua entrada triunfal como salvador do
mundo, e que logo o veríamos. Me foi dito: "Diga ao Meu povo que
quando escutar sobre isso, nem volte para ver". Também me foi
deixado saber que já estão sobre a mesa os planos de privação terrenal
do povo seguidor do grande EU SOU, e que este sofreria penúrias, mas
que deviam confiar, e desde já, sem justificativas humanas, façam a
parte que lhes foi recomendada. Me foi dito: "Daisy, o tempo é curto, e
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não há oportunidade para procrastinação. E aquele que esteja neste
estado e consciência, não será livre".

Eu podia sentir amados, enquanto me ditava e mostrava estas
coisas, que o lugar estava repletamente ocupado. Uma alegria
profunda e suave que me fazia descansar e ter paz, preenchiam meu
ser. Logo, enquanto sentia tudo isto, me veio um sono muito grande.
Eu encostei minha cabeça na mesa, escutei Sua voz que me disse:
"Daisy, porque teme?" Eu disse: "Oh Senhor! Lobos ameaçam o
rebanho". Me disse: "Abra seus olhos". Abri e o sono fugiu dos meus
olhos, e pude ver que em meio a todas as árvores ao redor da
montanha onde estávamos haviam anjos excelsos em glória. Disse:
"Glória a Deus, aleluia". Ele me disse: "Somente Um poderá livrá-los, e
tenho comissionado uma hoste completa para proteger os Meus, não
temas".

Amados, meu peito relaxou e minha mente inquieta descansou.
Foi me deixado saber que para o ano de 2023 muitos terão fome e sede
da palavra de Deus. Muitos que não conhecendo saberão, e tomarão os
lugares dos que ficaram com fome e sede por decisão própria. Me foi
deixado saber que agora as multidões se tornaram valentes,
desafiantes, e por um momento será assim; porém logo um controle
enfeitiçante cairá sobre eles e se submeterão a toda insinuação maligna.
Me foi deixado saber que assim como o fluxo de sangue é cortado e o
membro do corpo fica adormecido, assim é com todo aquele que
somente olha para sua conveniência e não deseja olhar nem saber do
que é eterno. Não haverá paz para eles, nem seus olhos fecharão em
tranquilidade durante a noite, porque rejeitaram os mandatos do Santo
de Israel. Não haverá largura de dias para eles, se estremecerão por
um tempo, mas logo um espírito de grande rebeldia será sobre eles, e
rejeitarão até sua própria existência.

Também me foi dito que não haverá paz para aquele que esteve
diante da verdade e a tenha rejeitado. Muitos clamarão: "Senhor,
pedimos tua palavra e anjos em confirmação para ela, e nunca nos
chegou". Aos quais Ele os responderá: "Esta veio por linhas irregulares
e não quiseste escutar". E me seguiu dizendo: "Muitos serão deixados
para trás, não porque não saibam, mas porque lhes pareceu estar
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melhor do lado popular, e não os pareceu oportuno ou digno de onde a
palavra veio.

Meus verdadeiros filhos, acrescentou, sofrerão muita dor,
desprezo e perseguição. Serão aborrecidos pelos que saíram do seu
ventre e os que tiveram nos seus braços. Serão ridicularizados pelos
parentes, os julgarão levantando falso testemunho, os aborrecendo até
a morte, lançarão alguns em prisões e procurarão sua morte; estes
afligirão o coração dos Meus servos. Mas não desanimem, porque a
Mim me fizeram todas estas coisas e estou junto ao Meu Pai. O que
veem seus olhos agora, há mais maldade que bem, e mais maus que
bons e não os equivocais, mas Eu trago Meu exército com toda Minha
glória junto ao Meu pequeno rebanho e este prevalecerá. Ouviste o que
foi dito: "Bem aventurado aquele que em Mim confia”, agora pois até
digo mais "Bem aventurado aquele que não vendo saída, avance em
Mim e assim será livrado". Trabalhe cada dia em vosso justo dever e
não o omita, recordem que vosso trabalho é vossa preparação para o
Meu reino. Vencer o cansaço, vencer a dor que ao estar no corpo cria,
pelo maligno, a procrastinação e o descontentamento, mas fujam da
comodidade e do não cumprimento do dever que é o que os leva a
perdição. Cuide para que ninguém os engane com palavras vãs
perdendo tempo, Meus olhos observam e Minhas pálpebras examinam
aos filhos do homens. Eu aborreço a vaidade, a frivolidade, a altivez e o
desviar de olhos, a maquinação mental que leva ao rápido falar, que
tomam levianamente a expressão da Minha palavra. Não sejamos
alegres como os demais em falsas alegrias que saem de um coração
não convertido, triste e desolado, mas se alegrem com a justiça e no
bom proceder. Não zombem e desprezem os que se desgastam em
fazer Minha vontade. Preencham com amor vossos rostos e encham
vossos pensamentos daquilo que é digno pensar, assim vosso coração
se regozijará do que é amável e perfeito. Repreenda com amor em Mim,
porque o que escuta a repreensão é livrado da morte, mas o que não
dá ouvidos se faz réu dela. Conhecem somente esta família e sentem
muito por ela, mas no mundo, proximamente vindouro, todo o universo
é uma família; e ainda que a eles não é permitido compartilhar com
vocês por causa do pecado, eles também sofrem por ver na maioria a
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rejeição do amor verdadeiro, e anelam em breve o término destas
coisas. Breve, muito em breve, me disse, isso passará; e o passado
ficará para trás, e o mal já não existirá e nem os que o praticaram; tudo
será novo, e o pecado será consumado desde a raiz até os seus ramos.
Nada nem ninguém que seja portador de pecado viverá no mundo
vindouro. Logo após o alto clamor, dois grupos indiscutivelmente
estarão marcados em toda a face da Terra; uns guardados pelos Meus
anjos para salvação e outros dominados pelos anjos malignos para
perdição; já nenhum poderá cruzar para o outro grupo, porque seus
destinos já estão traçados. Ali será reconhecido, o que agora por
muitos é irreconhecível, o enganado e o rejeitado. Ali muitos verão que
o Espírito Santo existe, e Sua obra é divinamente distinta, e que não é o
Pai e nem Eu o Filho, mas que trabalha de acordo, sendo uma entidade
separada. Ali os que O negaram serão embargados ao princípio por
temor, e logo de grande ódio. Ali já não haverá mais perguntas pelo
tempo sagrado, porque a verdade terá brotado algum tempo atrás da
terra, e Minha lei será conhecida para sempre no universo, e na terra
foi conhecida; pois o sábado é e será para sempre Meu selo, entre Mim
o criador e vocês minhas criaturas; e será de perdição para muitos,
porém também a salvação para muitos. Ali os que foram atrás das
artimanhas malignas, pedindo conselho aos jovens referente a
preferência de sua adoração perante Mim, a ordenação de sacerdotisas
e ainda mais aqueles que sendo testemunhas da perversão natural do
homem, de sua mudança de identidade sexual, não levantaram a voz
para chamar o pecado pelo seu nome, mas que o introduziram as
fileiras, desnaturalizando assim a ordem natural estabelecida por Mim;
ali serão apartados ao grupo dos infiéis. Ali os que seguiram homens de
renome, dando atenção a espíritos sedutores e doutrinas de demônios,
ali estarão entre os infiéis. Ali os que casavam e se davam em
casamento sem haver adultério ou morte validando, e foi aceito sua
casa sem dar o aviso certo de não legalizar o que não é permitido, e
tornar isso naturalmente permitido, serão grandemente surpreendidos
ao ficarem ao lado do adversário. Ali o que rouba ocultamente,
despojando a verdadeira causa da verdade por ser esta impopular, e
apoia o popular em sua falsidade, será colocado ao lado dos infiéis. Ali
os que tomaram por sugestão e não por mandatos os Meus ditos,
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aqueles que o campo os tornava desonroso e a alimentação um
fanatismo absurdo, aqueles que sua comodidade era a ordem do dia e
calavam a voz do Espírito Santo em suas consciências, ali serão postos
entre os cabritos. Ali os que a moda era sua alegria e seu corpo vestidos
por ela, se tornou alma de sedução maligna, desconsideravam o decoro
e a castidade, ali do lado do adversário terminarão seus dias. Ali os que
defendem seu jeito de ser em violência e rebeldia, que não refrearam
sua língua diante do mal proceder, rápidos em falar e tardios em ouvir,
aqueles que a discrição fugiu deles por mera exaltação própria, ali
serão enfileirados. Ali os que delegaram seu dever a outros e
castigaram com sua insistência e desejos aqueles que lhes estendiam a
mão no caminho preparatório dizendo em seu coração, - "Deus me
trouxe aqui, aqui tem me dar tudo" - ali serão atados para o lago de
fogo. Ali os filhos infames, que delegam o cuidado dos seus pais sem
proporcionar nenhum cuidado recíproco a eles, ali também serão
apartados. Ali os pais que não educaram seus filhos no temor do Eterno,
não por não saber e sim para tornar seu caminho mais fácil segundo
eles, e prazerosos, ali, ali será seu ranger de dentes. Ali o que permitia
manchar sua casa com o pecado exposto sabendo, sem contender com
ele, ali como Eli será acusado. Ali aquele que ocultamente maquina
somente o seu próprio bem estar e conveniência, ali estará junto ao pai
do pecado. Ali os que causando mal ao seu corpo, empréstimo do
Eterno, intoxicaram sua corrente sanguínea com a medicina
proveniente dos laboratórios malignos, ali sua alma estará junto a dele.
Ali o que é zeloso com os seus e descuidado para com o seu próximo,
este necessitando, será acusado de traição e será parte do inimigo de
Deus. Ali o que tem por pouco a benção que provém do alto por seguir
seus desejos, ali será apartado. Ali os que desejam trabalhar todo o
tempo em equipe, para que o mais difícil fique para outros e se vê como
ele o fizesse; recordem que Deus pesa os motivos e para corrigi-los os
aparta a trabalhar sozinhos, para assim livrar sua alma, mas se não
aceitarem a correção, ali será para sempre o término dos seus dias. Ali
o que delega sua causa a outro é digno de perdição, porque aquele que
manda capacita. Aquele que aflige com usura o seu irmão e entrega
sua vida a dívida, ali sua sorte será entre os ímpios. Ali os que fogem do
dever de colocar alimento sadio sobre a mesa, e assim dar bom
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alimento e por este bom sangue para sua família, sabendo que tem o
necessário para fazê-lo, ali sua negligência custará sua vida. Ali a
familiaridade entre homem e mulher, sem serem casados custará a
alma de muitos. Ali o sexo ilícito dentro do matrimônio, será para
grande maioria a perdição, por quanto não consultaram o Eterno e não
escutaram Seus conselhos. Ali o corpo que se achegou a muitos corpos
por prazer, e se apartou, porém se deleita nestas lembranças e sente
apego por quem o pratica, certamente Os digo que seu mal nunca se
apartou deles, porque um homem ao cobiçar uma mulher já adulterou
em seu coração, e este é digno de morte. Ali os que rejeitam aos meus
servos os profetas, por estes proferirem palavras duras aos seus
ouvidos, de correção e repreensão, ali para eles não haverá consolação.
Ali os que se desculpam causando mal ao corpo com tóxicos
provenientes da natureza, como a maconha, tabaco, campano, ópio,
álcool, etc..., não serão parte do Meu povo. Ali tudo o que justifique a
injustiça será apartado da Minha presença. Ali somente estarão em
Minha presença, guardados por Meus santos anjos, aqueles que “não
foi encontrado engano em sua boca”, que justificaram a Deus e
caminharam somente atrás dos Seus passos, aqueles guardadores da
verdade que levantaram mãos santas diante de Mim, aqueles que são
perfeitos porque Eu Sou perfeito. Me buscaram e Me encontraram
porque me buscaram de todo coração; aqueles que não temeram
chamar o pecado pelo nome a custa da sua própria vida; aqueles que
amam sendo odiados; aqueles que caminham em seus dias em solidão
por Minha causa; aqueles que sendo desprezados, por mais que
amaram, não renegaram Meu nome, mas se lançaram pela fé em Meus
braços; aqueles que deixaram os seus e foram leais ao seu próximo;
aqueles que caminharam pela fé e não pelo que viram; aqueles que
foram difamados por minha causa; aqueles que amam a verdadeira paz
proveniente do alto e não se compra nem se vendem; aqueles que
guardaram a verdade ainda que o inferno rugiu ao redor deles; aqueles
que refletem Meu caráter em um mundo de densas trevas; aqueles que
nunca baixaram a norma, senão que cada dia a elevaram em suas vidas;
estes são Meus verdadeiros filhos. Escutem agora Minhas palavras,
Meu rebanho. Dei os Meus mandamentos, leis e estatutos, conhecem a
exatidão? Agora pois, mando colocá-los um atrás do outro, e assim
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obedecendo regra após regra, e preceito após preceito, alcançareis a
vitória. Assim como Enoque, Moisés e Elias e muitos outros desde a
fundação do mundo tem alcançado. Corra a corrida de tal forma que
alcanceis para que assim não sejam rejeitados. Sejam fiéis até a morte
e Eu os darei a coroa da vida, e viverão Comigo para sempre e sempre.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.

Que Senhor nos abençoe!

Testemunho: 31-05-2020
(Tudo um jogo mental)

Em 31-05-2020, em sonhos eu via como as pessoas se sentiam
mal, estavam enfermas e faziam uma fila em um hospital; havia uma
porta de onde saiu uma enfermeira que estava dando instruções aos
que estavam ali esperando. Eu também vi um homem sair por esta
porta, com uma roupa branca e o ouvi chamar a uma pessoa. Este
entrou no quarto e o vi sair muito alegre. Então me disseram: "Vê e
entra, e serás testemunha". Entrei e uma enfermeira me disse: "Esta é
sua medicina". E abriu um pote com um líquido vermelho e o derramou
na minha frente. Enquanto eu via este líquido vermelho cair no chão, eu
disse: "Como vivem enganando as pessoas, as fazendo pensar que
estão ao lado delas, porém simplesmente as enganam e manipulam
suas mentes?" Então ela respondeu: "Isto é tudo um jogo mental, e
conseguimos; você não irá nos atrapalhar". Tentou ser violenta, porém
meu acompanhante a impediu. Ao sair alertei a muitos, porém poucos
escutaram e se foram, a maioria permaneceu na fila, não se
importavam em ser enganados. Somente queriam confiar em um
sistema que os enganava, mas que eles veneravam.
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Nesse momento despertei. Queira Deus, é meu rogo e oração
amados irmãos, que possamos somente crer no Senhor, e nos colocar
em Seus braços de amor. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 02-06-2020
(Caráter na medida de Deus)

Em 02-06-2020, na minha frente haviam três camas. Uma de
solteiro, uma de casal normal e uma de casal (king size), a cama maior.
Estas camas estavam na minha frente. Então escutei uma ordem que
foi assim: "Arrume as camas".

Peguei imediatamente uma colcha que estava ali, junto com
outras, e comecei a fazê-lo. Começando pela cama de solteiro. Eu me
esforcei para que ficasse toda arrumada. Logo passei a arrumar a cama
de casal normal, e também foi trabalhoso. Mas quando comecei a
arrumar a cama king size, a maior, tudo ficou igual; as colchas eram
todas king, e o forro de cama ficou exato e perfeito em simetria. Então
me foi dito: "Assim é quando o corpo está a altura das vestes, assim
dessa maneira, quando o caráter está na medida de Deus, suas vestes,
as vestes de justiça, vestem em grande simetria com o corpo mortal, e
o transformará em um cidadão celestial.

Enquanto pensava e medita nisto, a cena mudou. Eu estava
olhando para uma montanha, ao olhar ela estourou, como estourar um
vulcão, e houve muito sofrimento e dor. Este vulcão explodiu em um
lugar nunca previsto e inesperado, e provocou grande temor e danos
imediatos à população.

Logo após isto, enquanto eu via toda esta situação e o espanto
daquelas pessoas, ao ver isto acontecer inesperadamente, a cena
mudou, e vi como uma mulher se apegava a um cheque, uma ordem de
pagamento, ele estava rasgado e com buracos, porém ela lutava por
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ele. Eu a ouvi dizer: "É o único que tenho, se perco ele, o que farei? Não
posso perdê-lo". E ela agarrava sua cabeça e pensando o que seria dela
sem este cheque.

Enquanto tudo isso passava diante de mim e o observava, a
cena voltou a mudar, e vi uns jovens absortos em seus sonhos e
pensamentos. Eu via como o inimigo e seus anjos lhes instigavam a
seguir esta vã maneira de pensar, enquanto os eventos corriam na
iminente aparição do Senhor Jesus. Eu tratei de despertá-los e
exortá-los, porém estavam enfeitiçados e hipnotizados. Os vi marchar
sem rumo, com a mente perdida e os olhos divagavam. Logo ouvi um
ruído muito forte, e vi que o carro onde eram conduzidos havia batido e
nenhum deles se movia. Eu chorei amados, amargamente, por estes
jovens, mas já não havia mais nada o que fazer.

Nesse momento despertei. Rogando e pedindo ao Senhor,
implorando ao Senhor pelos jovens e por outras pessoas, por todas as
pessoas que ainda não estão se dando conta. Que por Sua graça e por
Sua misericórdia possam despertar e se dar conta que a iminente vinda
do Senhor está às portas, porém antes disso, todas as coisas que vão
acontecendo, a grande prova que teremos adiante. Queira Deus que
estejamos prontos. É meu rogo e oração. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 04-06-2020
(Resiliência)

Em 04-06-2020, enquanto dormia, era madrugada, despertei.
Despertei porque uma voz me disse: "Acorde". Nesse momento escutei
estas palavras: "A resiliência, somente pode estar baseada ou
suportada pela verdade e a justiça".

Fiquei pensando, resiliência? o que é resiliência? Havia escutado
antes, vagamente esta palavra, porém não tinha todo o entendimento
sobre o contexto que ela se encerra. Assim, enquanto eu meditava em
que significava isso, vi como se uma foto estivesse diante de mim, vi ao
meu lado esquerdo a palavra "Verdade", ao meu lado direito a palavra
"Justiça", e na parte de cima como se fosse uma parede vi a palavra
"Resiliência", e no meio das três palavras vi a palavra "Amor". Me
repetiram essas palavras várias vezes até o amanhecer, de tal maneira
que não pudesse me esquecer.

Me coloquei a pesquisar imediatamente o que significava a
palavra resiliência em vários âmbitos. E encontrei vários términos que
vou compartilhar com vocês. Sei que minha busca possivelmente não
seja a que existe em toda a sua totalidade, muitos de vocês como bons
bereanos, buscarão também, ampliarão; o Senhor os capacita, dá dons
a muitos, sei que é assim, porém eu vou compartilhar com vocês o que
encontrei.

Resiliência:

Capacidade de superar os desafios;

Capacidade de superar circunstâncias traumáticas por exemplo:
a morte de um ser querido, um acidente forte;

Recuperação imediata de uma crise e voltar à normalidade; ficar
para trás, quando eu escutei isso, de ficar para trás, eu disse: "Senhor
isto me soa como voltar às veredas antigas";
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Capacidade que tem uma pessoa ou grupo de recuperar-se
frente às adversidades para seguir caminhando ao futuro; os 144 mil
vieram à minha mente;

Capacidade de adaptar-se positivamente ante circunstâncias
adversas;

A resiliência permite a adaptação exitosa ante circunstâncias
adversas, enquanto a espiritualidade contribui ao desenvolvimento
pessoal e motiva a busca de um propósito de vida. Todos sabemos que
sem Jesus Cristo não teremos propósito em nossas vidas, necessitamos
desta verdade que provém dEle, "e conhecereis a verdade e a verdade
vos libertará", e necessitamos basear-nos na justiça, na justiça de
Cristo Jesus.

Resiliência me foi dito: "Se não tem esta base da verdade e
justiça não resistirá diante do evento mundial que se aproxima para o
povo de Deus". Enquanto estava fazendo esta busca, foi me deixado
saber isto. Porém, logo ao escutar estas palavras e rapidamente
escrevê-las para não omitir nenhum detalhe do que foi dito, continuei
seguir buscando acerca da palavra resiliência, e encontrei algo que me
chamou muito a atenção; é que segundo os estudos psiquiátricos,
somente uma terça parte da população tem a capacidade inata para
enfrentar o que ocorre, com otimismo e aparta todo medo e estresse da
sua vida. Eles chegaram à conclusão que a chave da resiliência reside
na solidariedade e na confiança que possibilita a elevação espiritual,
isto é, o que permite sentir a influência do amor no coração de cada um.
Isto me chamou muito a atenção, porque a palavra amor, eu a vi no
meio das três palavras, nesta parede que estava na minha frente, era
como um mural, e ao lado esquerdo na parte de baixo do mural dizia
verdade, e na parte direita dizia justiça, na parte de cima dizia
resiliência e no meio destas três palavras aparecia a palavra amor, por
isso que isto que acabei de comentar com vocês me chamou atenção.

Logo me disseram: "Hebreus 10: 36 e Lucas 21: 19", por isso
compartilho com vocês. Também há outras coisas que encontrei, que
vou compartilhar com vocês por escrito, e como disse anteriormente,
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isto é uma pequena busca, imediata, para poder entender o que o
Senhor estava querendo dizer desde então. Porém uma das coisas que
tenho muito encravadas na minha mente e em meu coração, e quero
compartilhar com vocês referente a isso é, que o Senhor está nos
advertindo de muitas maneiras, de muitas formas, com imagens, com
histórias, com sucessos, com eventos, tudo o que está para acontecer
num futuro imediato. Se não dermos ouvido, amados irmãos, não é
culpa do Eterno de que não estejamos prontos diante das adversidades,
que breve está por sofrer o povo que realmente quer ser leal a Deus.
Queira Deus que cada um de nós possamos entender, que
justifiquemos ao Senhor em todo momento, que possamos defendê-lo,
que defendamos Sua causa, porque Ele faz até o impossível, amados
irmãos. Falando do impossível no âmbito humano, por assim dizer. Ele
faz tudo o que está ao Seu alcance como soberano do Universo, como
Criador e Redentor, dono deste mundo e de todo o que nele habita,
para que possamos entender o que nos rodeia em um futuro imediato.
Queira Deus amados irmãos, que possamos nos dar conta disto, e
sigamos buscando, como bereanos, cada palavra que o Senhor diz. Ele
não é como nós que às vezes fala por falar, cada palavra que o Senhor
diz, pesa ou deve pesar grandemente em nossas vidas, queira Deus
que seja assim. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 06-06-2020 #1
(Irmãos presos)

Em 06-06-2020, em sonhos vi dois pastores muito conhecidos
em âmbito mundial. Vi o primeiro deles que estava em uma planície,
uma ampla planície; estava com alguns irmãos que o ajudava, e este
pastor estava muito contente, porque ele fazia sinais aos demais, que
por dez, não sei se eram dez mil, cem mil, dez milhões, não sei, porém
ele fazia com suas duas mãos, levantava seus dez dedos e dizia: "Por
isto, por isto, por estes dez nos entregam esta planície e vamos poder
fazer grandes coisas aqui".

Logo após isso, vi o outro pastor, também como disse
anteriormente, um pastor muito conhecido em âmbito mundial. Eu vi
que ele estava em umas montanhas, estava com outros irmãos que
estavam ajudando, estavam fazendo um reconhecimento para ver se a
montanha tinha as características que Deus quer para Seus filhos,
especialmente neste tempo. Terreno amplo onde se possa construir
cabanas, que tenha água, um lugar onde ninguém queira estar, um
lugar onde não fôssemos privados de adorar o nosso Deus. Estavam
buscando estas características. Mas enquanto eu via essas duas ações,
destes pastores com seus ajudantes. Vi que entre eles também havia
uma confrontação, porque o primeiro que estava na planície dizia: "Por
dez me vendem tudo isto e você está buscando estes barrancos". E o
outro dizia: "Pelo mesmo dinheiro que você vai comprar esse lugar,
onde não está escrito que seja o lugar que Deus quer para Seus filhos
neste momento, por esse mesmo dinheiro nos vendem este; venha
conosco, e nos poderá ajudar". Mas não entravam num acordo, tinham
ideais totalmente diferentes.

Enquanto eu via isso, vi que os que estavam na planície estavam
tensos, estavam preocupados; porém os que estavam buscando nas
montanhas os via tranquilos, estavam animados, assim vi como os
planos dos que estavam na grande planície se dissiparam, e vi que os
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que estavam nas montanhas seus planos floresceram; assim muitos
foram favorecidos com o projeto que floresceu naquela montanha.

Logo após isto a cena mudou, e vi pessoas que estavam num
campo, haviam duas famílias vivendo neste lugar. Vi uma família que
logo após a restrição da pandemia estavam desejosos de sair das
igrejas, que eram nas suas casas e no campo, para irem as igrejas da
cidade. Eles desejavam sair para ir, mas eles não podiam sair, porque
um carro estava quebrado no meio do caminho, e o carro deles não
podia passar. Eu vi quando pegaram o telefone e ligaram para um
irmão que chegou em outro carro para pegá-los. Os exortei para não
irem, porém minhas palavras foram em vão, eles foram, eu vi o carro
desaparecer.

Logo a cena mudou e vi a eles e outros presos, pedindo ajuda
sem recebê-la. Nesse momento despertei. Nesse momento me deram
estes textos: "Efésios 5: 15-21". Queira Deus que possamos entender o
que o Eterno deseja deixar que cada um de nós saiba.

Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 06-06-2020 #2
(Levantem a norma em vossas vidas)

Em 06-06-2020, às 11 horas da manhã. Enquanto em família
estudávamos o manjar sabático, que o Senhor dá para o Seu povo a
cada sábado, a Seus filhos em larga face da terra, veio a palavra do
Senhor a mim dizendo: "Fale e não cales, levantem a norma em vossas
vidas, retirando as palavras vãs de vossa boca, palavras das quais
outros testificam que vosso interior segue corrompido; a frivolidade, a
sagacidade, a quantidade de palavras vazias que causam intriga e
desassossego; aqueles que pensam pouco e falam muito; aqueles que
levantando sua voz se fazem ouvir em gargalhadas e gritarias, porque
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seu costume é ir por todo lugar que passem chamando atenção;
aqueles que não podem ser discretos e divulgam sua vida a outros e a
de seus vizinhos; aqueles que caminham dançando porque o inimigo
dirige seus passos; aqueles que desculpam sua procrastinação com o
não saber e não poder, se apoiando na vitalidade alheia; aqueles que
desejam saber o mais minucioso detalhe para poder controlar ao seu
redor; aqueles que vivem em sua vida sossegada porem são opressores
do seu próximo; aqueles que não temem divulgar com a sua boca o
pecado e oram pelo bem estar do que está, sendo sabedor,
abertamente do pecado e não deseja mudar de rumo sua vida; aqueles
que vasculham os gravetos do vizinho sem tirar sua trave que o afunda
no pecado mortal; aqueles que atribuem a Deus as palavras de belzebu,
que para parecer anjo de luz, fala de reconciliação e paz; não os
declarei antes que quando disserem paz e segurança virá repentina
destruição? Por sua própria inclinação aos servos do maligno, destroem
sua vida e vivem sem observar o zelo do Meu furor, por inclinar-se a
deuses alheios, recapitulam suas vidas com muitas palavras vãs, se
desculpando a cada passo o mal alheio, pois é a regra em sua própria
vida; vivem em zombaria constante em suas vidas diante de Mim, e a
grande norma da perfeição, e choram, e gemem e clamam a outros
suas tristezas, sem perceber que eles mesmo pilotam o avião da sua
vida, sua própria destruição, estes conhecem e conheceram, julgam,
amam e se congraçam com o mal e creem que este não terá sequelas
mortais em suas vidas".

Logo após isto amados, me foi dito: "Efésios 5: 17".

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos dirija e nos abençoe!
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Testemunho: 13-06-2020
(Vivam em humildade)

Em 13-06-2020, o Senhor me falou muito acerca da humildade
esta madrugada. Me deixou saber que sem humildade ninguém poderá
herdar a vida eterna; todo contencioso não entrará na pátria celestial.
O falar de humildade, foi me deixado saber, não é o que nos assegura a
salvação senão viver em humildade. E o que é humildade? E Ele mesmo
respondeu: "Já os tenho dito antes, memorizem estes capítulos e a
estes acrescentes o capítulo 11 do mesmo livro, referindo-se a 1
Coríntios 12 e 13. Internalizem e vivam de acordo a Minha vontade.
Evitem a aparência do pecado, vivam vidas de abnegado sacrifício
debaixo da direção do alto, emendem vossas vidas; o que vive para si
comece a viver para os outros, o que se impaciente busque de todo o
coração a paciência em Mim. Acaso não Sou Eu quem trabalha a argila?
Acaso não Sou Eu quem à esta pode dar vida? Acaso não é Meu o
mundo e os que nele habitam? Procurem levantar a norma em vossas
vidas, esta é vossa tarefa em Mim. Não se ofendam em palavras. Nem
coloque por menos o falar de um dos Meus pequeninos, porque do
humilde e do desprezado pertence o Meu reino. Se alguém se vê maior,
que seja o que serve. Não sejam rápidos em virar as costas à palavra da
verdade em vossa consciência, porque o que tal coisa prática mostra
seu orgulhoso coração. O amor é demonstrado em vossas vidas
constantemente, e no caminhar da vida, desta maneira se dizem, às
vezes, algumas palavras. Acaso desejais herdar a vida eterna oprimindo
seu próximo? Acaso salvareis vossa alma desprezando o humilde e
virando os olhos ao seu vizinho para não ver sua necessidade? Acaso
menospreza o conselho do jovem por vossa idade? Olhai e vede, que se
assim fizesse Eu com vocês, ninguém alcançaria a vida eterna. Qual é o
vosso caráter? Não digam vocês, porque enganoso e perverso é o
coração, quem o conhecerá? Se seu próximo falasse de ti, o que falaria?
Dê frutos dignos de arrependimento, porque senão virei contra você a
hora que menos espereis e ninguém poderá livrar sua alma, porque Eu
peso o coração e seus motivos, e esquadrinho vossos pensamentos



Testemunho: 13-06-2020
(Vivam em humildade)

219

para ver quem pode levantar mãos santas ante Mim. Quem é digno?
Acaso 0há algum? Preparem-se em santidade diante de Mim, e não
provoque a ira do vosso próximo, pois todo aquele que seja pedra de
tropeço será cortado do livro da vida. Você impõe cargas? Carregue-as
você primeiro, somente assim poderá entender o seu próximo. Vê ao
débil na fé lutar e o oprime? Saibam, pois, que o vosso pai, não é pai de
luz, porque o que deixa as 99 no redil e sai em busca da ferida Sou Eu.
Pensam em fazer o bem somente de quem poderão receber algo em
troca? De certo os digo que receberam seu pagamento. Mas aqueles
que recebem minha benção, dão ao que não pode dar-lhes nada
terrenal em troca, mas sim podem lhe dar o tesouro maior, o
agradecimento e orar ao Pai em nome do Filho por vocês. Cada um que
ama sua alma e salvação, lute para levantar a norma em sua vida, e
assim por exemplo influenciar sobre aqueles que andam no caminho.
Sabem muito? Vivam como tal e se muito sabem e o eu ainda vivo em
vocês, fique quieto e rogue por vossa alma. O que traz contendas? O eu.
O que ofende minha alma? O eu. O que me leva a ira? O eu. O que
produz impaciência? O eu. O que leva o ser humano a infelicidade? A
cobiça que provém do eu. Quando o eu morre em vocês, então Meu
caráter florescerá em vocês e poderão exclamar "Porque não vivo mais
eu, mas Cristo vive em mim". Podem viver felizes, se viverem em Mim,
mas por vossa altivez de espírito, Minha paz foge de vocês. Busque a
paz e a siga, porque Minha paz vos deixo, Minha paz vos dou, não como
o mundo a dá, Eu as dou. Quando isto acontecer em vocês, admoestais
em amor, verdade e justiça com a paz que provém do alto, e somente
assim ganhareis o vosso próximo para o Meu reino. Orem uns pelos
outros, porque o que ouve a palavra da verdade livra sua alma, mas o
que menospreza é réu de morte e isto é tristeza ao coração. Julgam
pois vocês, quem morreu pelo homem mortal? Quem intercede por eles?
Somente eu conheço o que cada vaso necessita. Muitos estão
trabalhando contrário à vontade de Deus e acabam perdendo a direção;
sejam, pois, submissos a Minha vontade e receberão grande galardão.

Meu desejo é que cada um esteja sujeito debaixo da Minha
direção divina. Estou colocando homens onde estes se submetam para
serem modelados em unidade com a Minha vontade; se vosso eu for
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submetido para ser modelado, se cooperam com isto, se orando em
unidade e trabalhando em unidade, todos ocupando seu lugar, linhas
na trama da vida, serão desenvolvidos e convertidos em um belo tecido
que regozijará ao Meu universo inteiro. Só poderei modelar o que for
colocado em Minhas mãos, e estes sob uma entrega diária e uma diária
submissão, que alcançará triunfo após triunfo, ganhando assim novas
vitórias em Meu nome; somente assim o eu se perderá de vossa vista
então, e crescerão à medida e estatura de ser coo herdeiros do reino
celestial. Este deve ser vosso total empenho, exaltar em vossas vidas a
norma da verdade, trabalhar em comum acordo com Deus, recordando
que se o eu é exaltado, Eu não serei glorificado em vocês. Esta lição de
submissão deve ser rapidamente aprendida neste tempo; somente
assim, Eu, o oleiro, poderei produzir um vaso simétrico, que alcance a
medida da Minha vontade e assim Meu caráter brilhará em vocês e
poderão herdar a vida eterna. Escutem isto com atenção e roguem ao
Pai em Meu nome, e vossas almas, e assim a obra que será realizada
em vocês por meio de Mim, será completada em vocês.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 14-06-2020
(O que está profetizado acontecerá)

Em 14-06-2020, em sonhos, eu estava em um lugar onde havia
muitas pessoas caminhando de um lado para o outro. Eu notava que
não podiam pensar bem, então fui levada por outra pessoa a um lugar
costeiro, onde haviam vários edifícios e este me disse: "Espere aqui".
Eu esperei, e logo vi como os demais que ali esperavam sair
apressadamente. Ao eles passarem diante de mim eu podia ver uma
marca em um dos seus braços; me aproximei de um deles e perguntei:
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"O que fizeram no seu braço?" Ele me olhou nos olhos, seus olhos
estavam como se fossem cristalizados, e os olhos na parte branca, era
possível ver linhas como de computadores, ele me respondeu: "Isto é
fabuloso, o que nos aconteceu, até onde chegamos". Ele se foi e saiu
do lugar, e eu não o vi mais, mas outros continuavam a entrar naquele
lugar.

Enquanto eu via tudo isso, toda esta atividade, eu escutei um
ruído, não era muito forte, porém chamou minha atenção. Então olhei
por uma janela daquele lugar para ver, e vi muitas torres que delas
saiam raios de umas para outras, e era como se comunicassem entre si.

A cena mudou, eu estava agora em uma grande sala de enormes
telões; ali vi pessoas de roupas brancas paradas de frente a estes
grandes telões. Eu olhava para estes telões e vi que ali estavam partes
do globo terrestre, e vi linhas de luz que corriam de um lugar para outro,
em todo globo terrestre. Quando uma linha saia e terminava em outro
lugar, eles se regozijavam; porém algo lhes incomodava, e isto era
quando uma linha era interrompida sem ter terminado, eu os via lutar
para que isto não acontecesse.

Logo a cena mudou. Eu estava fora em um campo, eu via muitas
nuvens muito raras, nuvens largas como linhas, de Norte a Sul, de
Leste a Oeste. Enquanto eu olhava isto, uma mulher se aproximou e
me disse: "Saia daqui você não é bem vinda aqui". Eu lhe disse: "Me
responda antes de ir, porque os que saem deste quarto, seus olhos na
parte branca têm linhas? Ela riu e me respondeu: "É nossa hora, e
todos ficarão assim, queiram ou não, em sintonia". Ao dizer isto seu
rosto se transformou, e eu sai rapidamente daquele lugar. Sai por uma
porta onde havia uma pessoa com uma pistola de medir a temperatura
nas mãos, e perguntei: "Porque estão medindo minha temperatura?"
Me respondeu: "Necessitamos saber a temperatura corporal da
população para ver que frequência usar para beneficiar a todos".

Assim, saí dali sem nenhum problema. Ao estar fora do enorme
complexo, senti uma atmosfera pesada, meu coração batia mais rápido,
minha língua ardia e estava ressecada, o pensamento não era muito
claro e uma dor de cabeça se apoderou da minha cabeça, senti que as



Testemunho: 14-06-2020
(O que está profetizado acontecerá)

222

forças do meu corpo foram reduzidas e comecei a sentir que os
pensamentos não eram claros. Eu parei e observei ao meu redor, e vi
que muitos estavam igual a mim, mas estes tinham algo diferente a
mim, era que eles levavam um dispositivo em suas mãos. Eu vi que este
dispositivo, que eles tinham, fazia com que as linhas de luz que eu
havia visto antes chegassem até eles, atravessando o globo terrestre, e
quando os dispositivos receiam estas linhas de luz, elas se introduziam
no corpo que carregava o dispositivo. Ao ver isto, levantei minha voz e
lhes disse: "Soltem, soltem estes dispositivos. E eles me respondiam:
"Não podemos, nós investimos muito neles, são os mais novos e os
melhores, é o que mantém nossa vida organizada, como os
deixaremos?" Então respondi: "Por favor, soltem. Não veem que é
através deles que os controlam? Solte-os". Porém eles não fizeram. Não
podia crer no que via, uma inteligência superior, malvada, tomava o
controle das vidas humanas, e estes não o rejeitavam.

Então me foi dito: "Avance". Meus pés estavam como se
estivessem agarrados ao solo, eu lutei por uns instantes, e voltei a
sentir que o sangue fluia livremente por eles e o movimento ágil voltou
a eles. Me ordenaram correr e cruzar a planície, colocar em alerta em
meu caminho a todos aqueles que seu celular dava problemas, que
fossem comigo para fora da planície. Assim fiz, e pelo caminho
encontrei com umas dez pessoas com estas especificações e lhes falei,
e elas foram comigo; assim saímos daquela grande planície e nos
introduzimos debaixo das árvores e campos, onde as atividades eram
decididamente plantar, construção de cabanas, preparar o alimento
físico, nutrir-se de alimento espiritual e ali esperamos um tempo não
muito longo. Na cidade enquanto tudo era o caos pelo controle mental,
vícios, mortes, violência, ali no campo rogávamos a Deus dia e noite
por proteção e pelo derramamento do Espírito Santo, para assim dar a
última advertência ao mundo, e que terminasse com a colheita final e já
irmos para casa. Assim passavam os dias, e logo estava sobre uma
montanha onde via a grande planície. Escutei um grande estrondo e
um vento forte passou pela montanha onde estava e prosseguiu seu
curso; até onde? Não o sei, porém, ali vi que que as linhas que
cruzavam o céu começaram a ser interrompidas, e nesse momento
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fomos impulsionados por um poder a falar a palavra viva da verdade
com voz bem forte, sem parar. Assim neste momento fomos
introduzidos nas massas, e ali nada e nem ninguém pode parar este
movimento, e assim o propósito de Deus foi cumprido ao redor do
mundo.

Ali amados despertei, louvando e glorificando a Deus por Seu
grande e maravilhoso poder. Que não importa o que o inimigo e seus
agentes planejam fazer ou estejam fazendo; o que está profetizado
acontecerá, e nada e nem ninguém o deterá, porque Ele é o Rei dos
reis e Senhor dos senhores, e diante da Sua presença todo joelho se
prostra. Seu poder infinito, Seu senhorio e poderio vencerá, e ainda que
os que asseguram controlar o mundo se sintam muito seguros disso,
seu tempo de poder será muito, muito curto, e muitos serão livres de
suas garras, e no nome do Senhor investidos pelo Espírito Santo. A
verdade em todo o seu esplendor brilhará entre as densas trevas, e o
mundo será coberto pela glória de Deus, que será sua última
oportunidade de graça ao povo que conhece esta verdade, e assim logo,
sob o decreto de morte pela ira de satanás e seus agentes seremos
liberados por nosso Salvador e Redentor, e assim seremos livrados da
garra do inimigo para sempre. Louvado seja Deus. Ânimo irmãos,
corramos esta carreira de tal maneira que a possamos alcançar. Que a
paz de Deus seja com todos vocês. Amém.
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Em 15-06-2020, em sonhos eu estava em um condomínio de
edifícios de dois andares, ali estávamos por causa do auge pandêmico,
e as pessoas anelavam o término da mesma, para que passasse o
perigo e chegasse novamente a liberdade. Dentro de suas casas os via
inventar todo tipo de entretenimento para passar o tempo, porém
ninguém tomava o tempo real para raciocinar sobre o que estava
acontecendo diante deles. Eles escutavam homens de renome, dizendo
em diferentes canais que isto devia parar e que devia deixar a
economia continuar, e estes que escutavam e viam isto, apoiavam sem
se dar conta nenhuma que esta pandemia desencadeava as horas de
trevas, porque sua hora era chegada. Me foi dito: "Cegos, guiando
cegos".

Enquanto via isso, um jovem que trabalhava em um grande
estabelecimento, se aproximou e me disse: "Muitos não se dão conta,
mas o pior ainda não chegou". Eu disse: "Ao que se refere?" Ele me
respondeu: "Estas grandes localidades, escondem grande perigo
adornado de muitas coisas; todos são vigiados, esperando o sinal e
então todos serão agarrados". Sentou por uns instantes, e retirando o
suor do rosto, prosseguiu dizendo: "Eu não volto para este lugar, vou
embora, e os aconselho a fazer o mesmo". O vi partir. Fiquei pensando
no que o jovem havia dito. Me aproximei do estabelecimento, via tudo
normal. Logo escutei um barulho, como quando uma placa de ferro cai
no chão. Foi ensurdecedor aquele barulho e tudo dentro daquele
estabelecimento ficou escuro, somente se podia ouvir pessoas
desesperadas, chorando e em angústia. Porém eu não via nada; logo
após um pequeno tempo, uma luz tênue surgiu e via como todos foram
presos com algemas nas mãos e injetaram algo em seus braços.
Alguém passou do meu lado e gritando dizia: "Isto é uma religião, o vir
aqui, por isso isto aconteceu, igualmente o que está acontecendo em
todas as igrejas; fujam, saiam delas". Eu olhei para a pessoa que
passou pelo meu lado dizendo isso, seus olhos e os meus se
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encontraram, e me olhando me disse: "Levante sua voz e não se cale,
dá o alerta". Então desapareceu diante de mim. Fui então levada a
várias regiões costeiras, ilhas e continentes. Ali muitos se gozavam por
ter novamente este benefício, mas não se viam felizes totalmente; algo
os inquietava, logo sua inquietude se transformou em algo tangível.
Helicópteros chegaram às costas e todos eram despojados dos seus
bens até serem injetados. Muitos, me foi dito, não aproveitaram o
tempo de separação social para preparação, não perceberam que era
somente um plano preparativo para um controle maior e agora este
está pronto, sendo implementado sem estes se dar conta. Me foi dito:
"Diga a eles, saiam dela povo Meu, porque nenhum conhecedor poderá
passar a prova final com boa aparência em meio de tão grande
temporal.

Amados, então despertei. Rogando, implorando e pedindo ao
Senhor, que cada um daqueles que, todavia, ainda estão nas cidades,
que por favor pensem, que não olhe para trás, que saiam, agora,
enquanto ainda é tempo, porque logo vai ser demasiado tarde, é meu
rogo e oração que assim seja. Sabemos amados irmãos, que se
sabemos que estamos em um lugar onde um tsunami vai acontecer,
não vamos pensar muito, e sim vamos sair. Amados irmãos, mais que
um tsunami está para chegar. Queira Deus que possamos entender e
que possamos reacionar antes que seja demasiado tarde. É meu rogo e
oração que ninguém sofra, mas cada um tem que tomar sua decisão.
Queira Deus que tomemos a decisão de sair, de não tomar as palavras
de Deus como sugestão, e sim como o que são, mandatos. Porque Ele
tem pensamentos para nós melhores do que nós temos para nós
mesmos. Seus pensamentos para nós são pensamentos de paz, de
segurança, da paz real e a real segurança. Queira Deus que possamos
entender. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 16-06-2020, em sonhos eu estava em um enorme complexo
de vários pisos; ali haviam aulas escolares onde jovens e adultos
assistiam estas aulas. Ali se falava de religião, economia, ciência, leis e
política. Vi que estavam passando um papel onde cada um teria que
preencher esse formulário, com todas as suas informações pessoais. Vi
que tudo isso acontecia muito rápido, e não era permitido a ninguém
permanecer neste lugar, se não houvesse preenchido o formulário.
Logo uma pessoa passou para recolher os formulários e começaram as
aulas. Enquanto as aulas seguiam seu curso, vi policiais entrarem e
prenderem a muitos jovens e alguns adultos. Os demais perguntavam:
"Porque?" Mas ninguém dava respostas. Assim estes que foram presos,
sem nenhuma razão aparente, começaram a ficar impacientes e
alegavam uma explicação que não acontecia.

A seguir, vi militares, muitos; eles saiam dos corredores e
quartos isolados dentro daquele complexo, e começaram a matar a
todos aqueles que se queixavam. Se escutavam disparos, gritos, e
choro por todos os lados dentro dos salões daquele complexo. Reuni
um grupo de mulheres para orar e clamar por aquela situação.
Enquanto estávamos fazendo isso, uma das mulheres que estava no
grupo, viu a diretora do complexo, saindo calada e assustada, se
distanciando cada vez mais do complexo, como para escapar da vista
de todos. Essa mulher correu até ela a agarrou pela roupa e disse:
"Você é a culpada de tudo isso, você vendeu a informação dos nossos
familiares, e agora eles os prenderam e os estão matando". Então ela
respondeu: "Não tive outra opção, eles me obrigaram, eu sinto muito".
As mulheres queriam apedrejá-la até a morte, mas eu lhes disse: "Não
paguem o mal com o mal, deixe-a ir". Assim ela se foi e olhando para
trás, enquanto ia, riu e continuou seu caminho. Então enquanto a
desgraça continuava no complexo, eu escutei um barulho como uma
grande explosão e um vento forte chegou até onde eu estava, me
fazendo estremecer. Ao passar o vento, vi que a diretora que havia
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saído do complexo, era arrastada por este vento feroz e a escutei gritar,
mas logo deixei de vê-la. Nesse momento despertei.

Testemunho: 17-06-2020
(Criança sobrenatural e sedento de sangue)

Em 17-06-2020, em sonhos eu via como uma mulher esperava
um filho, e faziam preparativos para este momento. Foi levada para um
quarto cômodo e luxuoso, muito vigiado com muita segurança. Logo
chegou o momento do parto, a submergiram em uma enorme piscina
para que desse a luz; ela dava gritos de dor, mas logo seu filho nasceu,
e este ao nascer, estava com tanta fome que tomou toda a água da
piscina e devorou a mulher que havia lhe dado a luz. Um homem pegou
a criança do fundo da piscina e o levou ao quarto preparado para ele
desde o nascimento. Esta criança crescia rapidamente e logo começou
a comer com prato e colher. Pediram sua comida e trouxeram frutas, já
que ele gostava somente de comida crua.

Eu vi quando buscaram seu alimento na cozinha, em uma
bandeja que puseram estas frutas, tinha por cima um pó negro. Eu
fiquei olhando aquele pó negro porque parecia muito raro, porque este
pó estava em cima das frutas, no prato; estava no chão e tinha um
rastro atrás da pessoa que caminhava, o homem que levava a comida
para criança no quarto. Este pó negro avançava seu domínio por todos
os lados, porém vi que a criança, ao comer a fruta com este pó negro,
ela cresceu e o pó negro a cobriu e a transformou em um ser sombrio,
sobrenatural e sedento de sangue. Vi como destruiu a todos os que o
serviam, e gritou com uma voz forte como um rugido de um animal: "É
minha hora". E saiu pelas ruas, e por todos os lugares que passava,
esse pó negro cobria tudo. Assim prosseguiu o seu caminho e não o vi
mais. Nesse momento despertei e me foi dito: "Isaías 8".
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(Mulher maltrata o homem que cuidou dela na sua

infância)

Em 18-06-2020, em sonhos eu vi uma mulher que um homem a
criou desde a sua infância. Este homem estava muito ressentido, pois
ela com ira e ódio se escarnecia contra ele sem motivo, ela dizia: "Você
não me deixou viver os meus caprichos e experimentos, os prazeres
como eu desejava, e agora eu te farei pagar por isso". A mulher o
ameaçava fortemente e sentia com poder e autoridade em fazê-lo, mas
uma luz proveniente de cima caiu sobre a mulher e a fez desaparecer.

Nesse momento despertei.
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Em 18-06-2020, em sonho me foi mostrada uma árvore, uma
árvore muito, muito, muito frondosa, que tinha uns ramos extensos que
chegavam a muitos lugares e faziam sombra. Eu via que nesta árvore
haviam frutos; o fruto estava maduro, pronto para comer. Vi também
que nessa árvore haviam muitos passarinhos se aninhando com seus
filhotes, vi muitos animais que viviam na cobertura desta árvore. Vi
também debaixo desta árvore ervas, um punhado de ervas muito
bonitas que viviam debaixo da sombra desta árvore. Isso foi do lado
direito da árvore onde vi esta erva; mas do lado esquerdo da árvore eu
vi uma trepadeira; essa trepadeira vinha de muito longe, muito além de
onde alcançava a sombra da árvore, e eu via que essa trepadeira, onde
a árvore não estava fazendo sombra sobre ela, suas folhas eram de cor
marrom, cor café; porém quando a trepadeira chegava debaixo da
sombra da árvore, a parte que chegava debaixo da sombra da árvore,
suas folhas começavam a ficar com a cor verde. Assim, vi a trepadeira
chegar até o tronco da árvore e ali suas folhas começaram a crescer
tornando-se cada vez mais verdes.

Nesse momento, enquanto eu olhava isso que me estava sendo
mostrado, eu escutei umas palavras que foram ditas: "A todo que
esteja debaixo da sombra da árvore, e tudo o que esteja ao redor dela,
que vive ao redor dela, ela vai ajudar a ter água no seu tempo, porque
ela vai tirar água das profundezas e nutrientes das profundidades.
Assim, essa erva e essa trepadeira que veio se arrastando até chegar
ao tronco desta árvore, terão água e alimento seguro. Mas, a erva não
pode ajudar 100% a trepadeira, porque a erva tem raízes bastante
superficiais e o único que pode conseguir é basicamente para ela
mesma, e se compartilhasse seria muito pouco o que poderia dar; mas
ela se sacrifica e compartilha com as outras ervas que estão ao seu
redor, porém se compartilhasse com a trepadeira, com a que tem algo
de verde, não poderia subsistir, porque esta necessita muito de água e
do alimento para poder tornar todas suas folhas de marrom, cor café,



Testemunho: 18-06-2020 #2
(Árvore, erva e trepadeira)

230

em verde. Também escutei, me foi dito que essa trepadeira, que tinha
folhas café e algumas que estavam se tornando verde, não podiam
tampouco ajudar em 100% a erva porque ela mesma estava apenas
vivendo, porém conseguia poder viver porque havia chegado debaixo
da sombra da árvore. Assim, me foi dito também, que a árvore que
dava frutos e que cobria com seus ramos a muitos seres, dando-lhes
proteção, era uma árvore que já estava pronta para que seus frutos
fossem colhidos, para que muitos comessem deles.

Olhando todo este espetáculo que estavam colocando na minha
frente, enquanto escutava todas estas coisas e tratava de internalizar
tudo o que via à minha frente nesse momento, e todos os detalhes
espirituais que isto contém, nesse momento despertei.

Queira Deus que possamos entender, queira Deus que
possamos nos dar conta que há algo que o Senhor está nos dizendo; já
há, já existe uma preparação, e outros que estão em processo. Uns que
estão arrastando-se, porém desejam ter algo de verde. A erva ainda
que débil, mas ali está alimentando-se debaixo da árvore. Queira Deus
que possamos entender todas estas coisas, e que possamos nos dar
conta que o Eterno está interessado em cada um dos Seus filhos, por
onde quer que estejam neste mundo. Não se importa se é erva, se é
árvore ou se tem alguma coisa de verde. O Eterno está muito
interessado, porque o tempo é chegado quando aqueles que começam
a dar verdadeiro fruto, vão estar já; porque já existem maduros, e logo
este mundo receberá o alimento destas árvores pela graça e benção de
Deus. Estas árvores darão fruto ao mundo, não porque por eles
mesmos não podem dar, e sim porque tomavam água da fonte de água
viva, comiam do pão que somente Cristo pode dar, e assim chegaram a
ter estas frutas para honra e glória do Eterno, para o avanço do Seu
reino e para bênção e salvação de muitos. É meu rogo e oração que
possamos entender isto e sejamos co participantes do adiantamento do
reino do nosso Deus nesta terra. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 20-06-2020 #1
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Amados, em 20-06-2020, veio a palavra do Senhor a mim
dizendo: " Leia Amós, capítulo 1 e 2". Comecei a lê -los; ali comecei a
recordar novamente cada um dos detalhes que o Senhor antes me
havia deixado ver; que por três pecados, e os mencionava, mas que
pelo quarto pecado, Ele não iria reter o castigo.

Ele me disse: "Lembre a equação". Imediatamente comecei a
escrever. Me disse: "Três, o Pai, o Filho e o Espirito Santo, os três
dignatários celestiais em prol da salvação do homem. O sete, referente
à Sua perfeição. O dez, Lei do Seu governo. O doze, símbolos do Seu
discipulado, doze discípulos, doze portas, doze fundamentos. Doze
vezes doze, cento e quarenta e quatro, os 144 mil".

Quando estava escrevendo isto, enquanto escutava a voz do
Senhor que me ditava, o Senhor me disse: "Não deve somar, não deve
subtrair, não os deve dividir; faç a como mostrei ao seu esposo há
um tempo atrá s, você vai multiplicar".

Entã o, imediatamente peguei minha calculadora e comecei a
multiplica-los. Trê s vezes sete, vezes dez, vezes doze, dois mil
quinhentos e vinte. Me disse: "Nã o perca a pista". Me disse outra
equaçã o: "Trezentos e sescenta dias ao ano, por sete, sã o dois

mil quinhentos e vinte". Porque eu calculava, 365 vezes 7 anos e
nã o chegava a este valor. Entã o eu dizia se isto sã o 7 anos, porque
365 vezes sete nã o dá os 2520. Entã o escutei Sua voz quando me
disse: "360 vezes 7, é igual a 2520". Me disse: "Nã o esqueça esta
equaçã o; muitos há que tem rejeitado desde quando Miller a
descobriu, por mensageiros celestiais, um novo renascer chegou ao
Meu povo". Me disse: "Preste atençã o a Leví tico 26, do verso 1 ao
17 e mais ainda aos versos do 18 ao 46".

Entã o irmã os, fui ler a tudo isto, me dando conta que tudo
aquilo que queremos aprender, nos aprofundar na palavra de Deus,
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neste tempo, o Espí rito Santo está agindo para nos fazer ver e
entender muitas coisas.

Enquanto estava meditando em tudo isto, voltei novamente a
meditaçã o de Amó s 1 e 2, capí tulo 1 e capí tulo 2. Meu esposo
havia tido um sonho que vou contar a você s, porque tem a ver com
tudo isto.

O Senhor me disse: " Sete vezes quatro, vinte e oito". Eu nã o
sou uma pessoa que entende matemá tica nem histó ria. Aqueles que
me conhecem, sabem muito bem que eu nã o tenho nada a ver com a
matemá tica, nada a ver com a histó ria. E isto me chamou a
atençã o, porque o Senhor estava me dando outra equaçã o. 7
vezes 4 é igual a 28. Sete foi dito, perfeiçã o. Quatro, as quatro
oportunidades, por trê s

pecados, porque pelo quarto nã o reterei Meu castigo, é vinte
e oito. Mas 28, vem de onde, e porquê 28? Entã o foi que recordei do
sonho que meu esposo teve, e vou contar a você s. Porque como eu
já lhes disse, para mim tem muito a ver com tudo isto.

Ele viu no sonho uma mulher jovem, na flor da sua idade, que
trabalhava de secretária para um homem rico. Que esta mulher, para o
progresso desta companhia, da qual ela trabalhava, adulterava com
todos os que vinham para fazer acordos com esta companhia, e assim
essa crescia e tinha muitos lucros. Poré m, ela nã o somente
adulterava com eles, mas ela ficava grávida destes até que chegou a
ter 28 filhos. Esta mulher era casada; seu esposo, quando ela deu à luz
ao filho número 28, a expulsou da sua casa por causa dos seus
adultérios, porque nenhum dos seus filhos eram dele. Assim que
quando ela se viu sem teto, para ela e para seus filhos, foi até a uma
mulher rica e lhe pediu abrigo. Esta se negou ao ver que tinha 28 filhos.
Poré m a mulher que tinha os 28 filhos, pediu a seus filhos que
cantassem, e que cantassem alto. Entã o eles começ aram a cantar, e
ao ver a mulher rica que suas vozes eram belí ssimas e faziam um coro
belíssimo, os abrigou em sua casa e assim ambas fizeram alianç a.
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Quando, escutei isto, que meu esposo me contou, e agora que o
Senhor me deu isto, que retomei novamente este sonho que veio a
minha memória, que meu esposo havia tido.

Começ amos a estudar as 28 crenç as. As 28 crenç as dos
pioneiros. Nos demos conta amados, amados irmã os, que quinze anos
apó s a irmã Ellen White falecer, se fez a primeira revisã o. E verdade,
15 anos apó s a primeira revisã o e logo a pró xima revisã o se fez em
2015, fizeram outra. Poré m estas primeiras as 28 crenç as, que tã o
claras falavam, que tã o claro deixavam ver as coisas, que era tã o
clara a divisã o do que é pecado e do que nã o é . E como foram
rebaixadas e estã o hoje em dia.

Amados, o Senhor está nos chamando atençã o à alguma coisa.
O Senhor, está muito interessado a que Seu povo retorne às veredas
antigas. Eu lhes exorto para que todos indaguemos isto; nos
coloquemos a pesquisar, nos demos conta de porque o Eterno nos esta
chamando a atençã o a isto. Porque Ele nã o fala, por falar. Cada
palavra, diz muito quanto provém do Eterno. Eu deixo esta atribuiçã o
a você s, como eu mesma, meu esposo e minha famí lia, todos aqui
estamos fazendo. Para que indaguemos, porque é uma ocupaçã o
de todo aquele que deseja ir atrá s dos passos do Mestre, buscar as
veredas antigas, perguntar por elas, e quando as encontrarmos, as
tivermos encontrado, caminhar por elas. Deixo com você s. Que o
Senhor, atravé s do Espí rito Santo, dirija a todos a real verdade, a que
o Senhor quer deixar saber a cada um de nó s. Busquemos as veredas
antigas e demos graç as e gló rias ao Eterno por nos deixar saber isto,
para que assim possamos avanç ar, todos unâ nimes, para que assim
possamos receber o que Ele quer nos dar a cada um de nó s; e assim
poder glorificar e louvar o nome de Deus, porque Ele nos disse que
conhecereis a verdade e a verdade vos libertará . Que o Senhor nos
abenç oe!
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Em 20-06-2020, me esqueci de dizer-lhes outra coisa, que nã o
quero deixar passar desapercebida. É que, quando o Senhor me
disse, me falou de Amó s, capí tulo 01 e capí tulo 02, me disse
també m, leia o livro completo. Nã o descuidem, nenhuma
advertê ncia sequer deste livro. Assim, deixo isto com você s, porquê
é sumamente importante. Nenhuma coisa que o Eterno nos deixe
saber, devemos passar por alto. Que o Senhor abenç oe a todos!

Testemunho: 24-06-2020
(Experiência pessoal)

Amados, quero compartilhar com vocês uma experiência que
meu esposo e eu tivemos em 24-06-2020. Era de madrugada, ainda
estávamos na cama ambos, quando o Senhor nos disse 4 coisas a cada
um. Vou começar primeiramente com as 4 coisas que foram ditas ao
meu esposo.

A primeira coisa que foi dita ao meu esposo, foi para que
guardasse silencio ante a presença do Senhor durante o seu caminhar
diário. Em poucas palavras, fale pouco e escute mais. Quanto mais
falamos, menos escutamos a Ele.

A segunda coisa que lhe foi dita: "Me busque de manhã,
levante-se, não permaneça na cama." Neste momento nos demos
conta que é para sairmos da zona de conforto. Assim, estar sossegado,
acomodado, esperando acontecer o que é mais fácil para mim; não é
assim que funciona. Sempre nos levantamos para fazer o culto, mas o
Senhor estava mostrando aqui que fosse ainda mais cedo.
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A terceira coisa que lhe foi dita: "Cuide de outros sem dizer nada,
somente faça." Nesse momento entendemos que a sua mao direita não
saiba o que faz a tua esquerda. Sendo que nem eles, aqueles que você
quer ajudar, se deem conta até que isto ocorra. Porque Deus nos
surpreende com as Suas misericórdias cada dia.

A quarta coisa que lhe foi dita: " Faça Minha vontade sem
esperar nada e te surpreenderás."

Isto é tremendo, e tem muito pano para ser cortado; temos
muito para pensar, muito para analisar. Agora quero compartilhar com
vocês as 4 coisas que o Senhor me disse neste mesmo dia.

Neste mesmo momento, enquanto meu esposo estava
recebendo as 4 coisas que acabaram de ser ditas a vocês, o Senhor me
disse:

“Me busque de manhã na pequena igreja. Você precisa se
levantar muito de madrugada, muito cedo; tem que ir até lá, tem que
caminhar para chegar à igreja e estar ali. Escute o que Eu te direi,
esteja atenta, fique em silêncio e esteja atenta ao que vou te dizer”. Foi
o segundo que me disse.

A terceira coisa que me disse foi: “Ao abrir a porta a outros,
abrirão as portas dos céus para ti; se lembre da minha matemática, se
lembre da minha operação, se lembre de como eu atuo”. Verdade, isto
é muito importante.

E a quarta coisa que me disse foi: “Ande pela fé e não pelo que
vê”.

Amados irmãos, é maravilhoso ver como estas coisas, estas 4
coisas que o Senhor disse ao meu esposo e para mim, nesta
madrugada de 24-06-2020, podem se entrelaçar entre si de uma
maneira que somente Deus pode fazer. Com palavras diferentes,
porém similarmente tem o mesmo significado. Como Deus fala com
cada um de nós de maneira tão pessoal, que cada um de nós pode
entender.

As maravilhas do Senhor são tão grandes, são imensuráveis. Eu
louvo e glorifico o nome do Senhor por isso, e hoje que me encontrei
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com este apontamento, disse, quero compartilhar isto com os irmãos;
senti que era meu dever fazê-lo e por isso quero compartilhar com
vocês. Pois, realmente o Senhor está falando com Seu povo, mas
também está falando pessoalmente a cada um de nós.

Quero compartilhar isso e deixo com vocês, para que assim
como tem sido de grande benção para nós também seja para vocês.

Que o Senhor abençoe a todos!

Testemunho: 25-06-2020
(Do complicado ao simples)

Em 25-06-2020, em sonhos eu estava em um lugar onde
vendiam eletrodomé sticos. Eu via a preocupaçã o no rosto de muitos
ao entrar neste lugar, e prossegui para ver o que acontecia. Se
aproximou uma vendedora, e me perguntou o que eu desejava. Eu lhe
disse que desejava ver uma lavadora. Me levou para ver e vi lavadoras
tã o avanç adas em tecnologia, que faltava muito pouco para que elas
mesmas colocassem a roupa sozinha para serem lavadas. Tudo era
eletrô nico, com controles remotos, tecnologia nunca antes vista, pelo
menos para mim. O preç o era terrivelmente alto. Ali vi todos os
produtos para casa com uma tecnologia muito avanç ada, e todos
estavam atô nitos, mas um tanto preocupados. Me aproximei para ver
os preç os, eram exorbitantes; uma lavadora por 10 mil dó lares e
assim seguiam os preç os. Vi como as pessoas se endividavam, os via
retirar seus cartõ es de cré ditos e assinar os contratos de compras
daqueles produtos, que segundo eles, eram indispensá veis, e
firmavam sua sentenç a de jugo servil por elas.

Enquanto eu via isto, disse a vendedora que me atendia:
"Haveria uma lavadora normal, como as de antigamente?" Me olhou
descontente e me disse: "Oh, sim há uma creio, por ali, venha". A
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segui e me mostrou uma lavadora que antes custaria 300 ou 400
dó lares, agora custava 6 mil dó lares. Eu disse: "Como isto custa 6 mil
dó lares?" Ela me disse: "Ela já é considerada relí quia e por isso o
preç o; logo desapareçã o do mercado e serã o coisa do passado.
Todos devem avanç ar para a nova tecnologia, tã o avanç ada como
nunca antes foi vista, e todos caminharã o para a troca, seja agora ou
daqui a pouco. Quando seus produtos antigos estragarem e já nã o
tiverem mais como consertar". Entã o neste momento ela sorriu com
um riso de dar calafrios. Vi como muitos se entregavam a esta
escravidã o e viviam com suas novas aquisiçõ es em suas casas,
poré m pagando um preç o alto de trabalho escravizante, para poder
tê -los e pagá -los.

Sai deste lugar; entã o fui a uma loja de materiais para
construçã o e comprei um balde de 18 litros, um desentupidor de
banheiro, uma tampa na qual fiz um buraco no meio. Entrei na loja e
parei no meio de todos eles e disse: "Observem, com estes simples
objetos se lava uma roupa; nã o se endividem na sua vida dessa forma,
isso é o que eles querem. Me olharam e comecei a lavar, mas deram
risadas e jogaram suas camisas em mim, que por muitos foram tiradas,
e entre eles, os vendedores, me deram empurrõ es para fora daquele
lugar.

Ao estar lá fora, a cena mudou, e estava de frente a um rio. Ali
eu via muitos lavando suas roupas. Entã o me lembrei dos meu tempo
de infâ ncia, quando ia ao rio com minha avó para lavar roupa, e
como eu me alegrava com este momento. Me foi dito: "Estas
mudanç as farã o felizes e livres a muitos, compartilhe.

Estufa por um fogã o ou trê s pedras; lavadora por tanque ou
rio; eletricidade por energia solar ou planta elé trica; geladeira por
buraco no chã o com caixa com á gua ou sal; supermercado por
armazenagem ou plantaçã o; forno de gá s por forno a lenha ou de
barro, luz elé trica por luz a pilha ou vela; automó vel por carroça ou
animal; injeçã o e medicamentos por plantas medicinais; computador
e celular por livros, cartas, cadernetas e lá pis. Quando escutei tudo
isto, me veio na mente todos os processos pelo qual passou a
humanidade, desde o mais complicado ao mais simples, e do mais
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simples até o mais complicado; este primeiro, do complicado, como
vivemos a vida hoje, a simplicidade, que é o que nos dá́ a liberdade;
e aqueles que puderam desfrutar um pouco da simplicidade do passado,
vê agora esta escravidã o, começ a a recordar aqueles tempos
novamente. Voltar as veredas antigas, foi me deixado saber, espiritual,
fí sica e materialmente, e poderã o suportar a prova final e assim
evitarã o a escravidã o. Nesse momento, despertei.

Queira Deus amados, que possamos entender ao que o Eterno
nos quer deixar saber, porque tempos tormentosos, muito difíceis estão
diante de todos nós; e como povo de Deus, não devemos correr atrás
das coisas, das inovaçõ es deste mundo, mas correr atrás dos passos
do Mestre. Queira Deus que assim possamos fazer e assim possamos
eleger o caminho correto em Cristo Jesus. Que o Senhor nos abenç oe!
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Testemunho: 27-06-2020
(Preparação do caráter)

Em 27-06-2020, à s 9h43 da manhã . O Senhor me chamou a
atençã o para a pará bola das dez virgens, de Mateus 25: 1-13. Me foi
deixado saber que deví amos por mais atençã o aos elementos que
ali sã o encontrados: as virgens - fé pura, lâmpadas - palavra de
Deus, azeite - Espí rito Santo. Me foi deixado saber que se nã o temos
enraizado em nosso coraçã o e em nossas vidas estes trê s elementos
nã o teremos a salvaçã o. Me foi deixado saber que muitos se
perderão porquê se apegaram a letra da lei para demonstrar a outros,
com seus atos verbais ou corporais, o que eles pensam que é seguir
o caminho correto, poré m em seu coraçã o e sua mente há motivos
de vangló ria e de se sobressair ante todos com elogios. Me foi dito:
"Aquele que busca admiraçã o de outros, está tã o perdido como
aquele que é homicida". Foi me deixado saber que o Eterno tem dado
muitos dons de conhecimento a muitos, porém estes têm mal utilizado
este dom com a prepotência, crendo ser eles a norma de sabedoria e
discernimento único; onde estão estes, oprimem e regulam a
aprendizagem do pró ximo, trazendo assim mal estar e
descontentamento na hora de buscar a verdade de Deus. Estes, me foi
deixado saber, que o oleiro quebre suas vasilhas de barro e as molde à
Sua forma e semelhanç a. O dom lhes fez mal, nã o porquê este crie
maldade, mas porque nã o se deixou santificar pela palavra da verdade.
A prepotê ncia, me foi deixado saber, é muito sutil, poré m pode se
ver ao expressar palavras nã o santificadas e em gestos de desdenho
ao seu pró ximo. As palavras ditas sem pensar, reflete os sentimentos
errados do coraçã o e os gestos nã o santificados, sã o produtos dos
pensamentos impuros. Entre os que receberã o o Espí rito Santo nã o
estará nenhum que seu cará ter nã o reflita o cará ter de Cristo, por
mais que saiba toda a palavra e a recite de memó ria. Nã o aparecerá
tampouco nenhum que dê dá divas à obra e aos necessitados e que
nã o reflita o cará ter de Cristo Jesus. Isto me foi deixado saber que
pode ser feito por qualquer mortal, poré m refletir o cará ter de Cristo
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Jesus é somente para aqueles, nã o somente que o desejam, mas
que se esforç am por alcanç ar a norma da real verdade. Somos muito
conformados e isto nos acarreta a perdiçã o, foi me deixado saber.
Muitas vã s discussõ es de perfeiçã o externa, flui entre o povo que
professa ser seguidor do Mestre. Se este mesmo empenho, poré m em
â mbito de adorno interior fosse realizado, muitos seriam salvos. O
Senhor, me foi deixado saber, está observando atentamente aquele
que disse ser Seu povo, e a grande maioria Ele vê que está́ buscando
seu pró prio benefí cio, e isto amados, entristece o Seu coraçã o. Os
vê absortos em acumular para si o que necessitarã o para o tempo de
nã o comprar e vender, e assim perde de vista o real objeto do todo
que é refletir Seu cará ter. É certo que se tem que preparar-se,
pois o Senhor mesmo assim o ordenou, poré m a preparaçã o do
cará ter deve ir lado a lado com este, e se é possí vel, sobrepujar os
interesses terrenais; somente assim morreremos ao eu e Cristo Jesus
nascerá em nó s. As especificaçõ es de Deus referente a
preparaçã o toma todo o tempo e energias, e nã o há maior perigo
que este. Pergunte à sua conciê ncia: "Quem se levantaria as duas
horas da manhã̃, que sabendo se o fizer, ganharia um milhã o de
dó lares? Muitos o fariam sem pensar". Mas quantos o fazem pela
salvaçã o? Muito poucos. Esses ali, onde no dia do juí zo escutarã o:
apartai-vos de mim você s que praticam a maldade. Entã o, porque
nã o somos salvos pelas obras? Porque somos feituras do Senhor para
boas obras, porque isto é dom de Deus; poré m, isto e sermos salvos
pela fé , sã o coisas muito distintas. Ser salvo pela fé é crer que o
sangue de Cristo Jesus me limpa de todo o pecado e me dá́ poder para
uma transformação total na minha vida, e essa açã o de crer pela fé ,
se torna uma realidade que aparece por Seu poder, o poder de Cristo
Jesus, e minha natureza de pecado morre, ficando assim em seu lugar
a natureza de Cristo Jesus; este é Seu caráter. Ficando assim
imputado em nossas vidas, este corpo, este vaso, está preparado para
receber o Espí rito Santo em toda sua plenitude e assim estarem
selados para salvação. Assim é como somos salvos, me foi deixado
saber. Certamente aquele que experimente o amor e o poder
transformador de Cristo Jesus, nã o pode deixar de refletir este amor
por meio das boas obras, mas assim, sendo este ú ltimo nulo para
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obter a salvaçã o sem o primeiro. Portanto cuidem das vossas
palavras e das vossas açõ es, dando testemunho a todos de quem é
que vive dentro de você s.

Estas foram as palavras que o Senhor me deu neste dia, e estas
foram as coisas que Ele deu para que pudesse compartilhar com todos
você s. Amados, busquemos ao Senhor enquanto se pode ser achado e
enquanto está perto. Porque vai chegar o momento em que vamos
querer buscá -lo, e se temos rejeitado o tempo, nã o vamos poder
encontrá -lo, e ali será somente choro e ranger de dentes. Queira
Deus, é meu desejo e oraçã o que todos possamos buscá -lo na
hora oportuna. Que o Senhor nos abenç oe!
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Testemunho: 29-06-2020
(Sob as mãos do Oleiro)

Em 29-06-2020. Nenhum que nã o seja investido pelo poder do
Espí rito Santo será salvo, e isto nã o tardará . Arrependam-se e
humilhem-se diante de Deus, em depor a soberba e procurar
diligentemente obedecer ao mandato divino. Eu sou a vara de ferro que
tocará o barro que nã o serve, o barro que nã o passou por Minha
olaria, e Eu nã o o destrinchei, nã o coloquei á gua e nã o voltei a
formá -lo, porque nã o se preocupou com o dia de sua visitaçã o
nã o poderá ser transformado; mas aquele que se preocupou, jogarei
á gua, o colocarei sobre a roda e colocarei Minhas mã os sobre ele, e o
formarei com uma forma que o mundo nã o conhece, poré m serã o
testemunhas de sua formosura e serã o cheios de á gua viva, e
qualquer que beber deles nã o terá sede jamais, porque o Espí rito
Santo repousará sobre ele e chegará a ser investido, e cruzará o
vale da morte com vida, e muitos o verã o, o escutarã o e se unirã o
para ser vencedores. Fale Filadé lfia e diga-lhes: "Eu o Eterno nã o
mudo por amor a você s. Confiem e vejam quem é Deus. Muitos
descerã o ao descanso porque Eu preservo os Meus, aqueles que sã o
frá geis, mas que me amam, serã o guardados para salvaçã o.

Palavras fié is e verdadeiras do Senhor para cada um de você s.
Que o Senhor nos abenç oe!
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Em 30-06-2020. Eu sonhei com um casal que tinha uma cabana
pró ximo a um rio, e eu via à distâ ncia que havia uma cascata. Eu
caminhei pelo caminho e fui até a cascata, mas també m passei
pró ximo a casa, e vi que passava uma torrente de á gua muito
pró xima da casa. Fiquei olhando e vi que havia muitas tartarugas;
fiquei olhando e disse: "Porque estas tartarugas estão aí?" Poré m logo
me dei conta que o casal estava ali porque eu estava ali, pois eles nã o
desejavam estar ali, o que eles desejavam era voltar para sua casa.
Assim os vi voltar e gozar de toda sua comodidade. Eles estavam
pensando que o passado havia sido um pesadelo e que agora sim
estariam bem e seguros.

Logo apó s isso a cena mudou, logo me vi dirigindo um carro, e
ao olhar pelo retrovisor interno do carro, vi dois seres muito parecidos
um com outro e cada um deles dizia algo, que imediatamente se
cumpria, assim foram me guiando pelas ruas. Um me dizia, ali haverá
violê ncia, vire à direita. E o outro dizia, ali haverá espada
desembanhada, faç a o que tem que fazer, dê a volta e agilize os
seus passos. Assim fui guiada de um lugar ao outro, segura. Clamei ao
Senhor: "Somente eu vou por este caminho Senhor, e os demais, o que
será dos demais?" Ele me respondeu: "Nã o se preocupe, o que ouve
a minha voz estará seguro". Nesse momento entã o despertei.

Queira Deus que possamos entender as declaraçõ es do
eterno.

Que o Senhor nos abenç oe!
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Em 30-06-2020, às 15: 46 da tarde, estava falando com meu
esposo, estava desfrutando do maná fresco que o Senhor dá para
os Seus filhos em toda a larga face da Terra, em cada Santo Sá bado
do Senhor, Seu dia de repouso; e enquanto está vamos falando e
desfrutando disto, deixei brevemente de escutar tudo o que estava ao
meu redor e de ver o que estava diante de mim, e vi uma enorme
á rvore, que tinha um tronco muito, muito amplo. Uma á rvore
incomum, uma á rvore das quais nã o podemos ver neste mundo.
Esta á rvore estava muito frondosa, tinha muito fruto e eu vi que o
fruto estava maduro.

Eu vi que havia uma trepadeira que saia de um pequeno quarto
do lado direito de onde estava esta á rvore e chegava pró xima a
á rvore. També m vi duas moitas de ervas que saiam de frente da
á rvore e se achegavam a ela. Vi que a á rvore era grandemente
vigorosa e que tinha folhas verdes profundas. Enquanto estava
pensando em tudo o que estava vendo, vi que o solo se abriu diante
dos meus olhos; pude ver que suas raizes passava pelas diferentes
camadas do solo e chegava à s fontes de á gua viva. Me foi ordenado:
"Colha do fruto e o despedaç e com suas mã os e coloque sobre a
trepadeira e logo jogue á gua". Eu me aproximei, peguei o fruto da
á rvore, o despedacei e coloquei pró ximo das raí zes da trepadeira e
logo joguei á gua. Entã o perguntei: "E o que devo fazer com a erva?"
Me respondeu: "O fruto irá cair, e ao cair despedaç ará , e este ao se
decompor, a fruta, receberá esta o seu sustento quanto chover e
receber a chuva. Seu trabalho será colher a fruta e despedaç a-la
para trepadeira e colocar pró ximo de suas raí zes e jogar á gua; e
quando cair o fruto da á rvore despedaçar-se-a para a erva".

Entã o tudo acabou; voltei a ver o que estava diante de mim e
escutar ao meu esposo que estava falando. Ele neste momento, estava
tratando de que eu escutasse. Ele viu que meu rosto mudou, comentou
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que meus olhos nã o se moviam, que meu olhar era diferente. Ele
estava preocupado porque, nã o se atrevia me tocar, pois ao mesmo
tempo sabia que algo diferente estava acontecendo. Certamente creio
que o Senhor esta nos deixando saber muito com isto. Tem muito a ver
com a primeira á rvore que o Senhor me deu alguns dias atrá s, a
ilustraçã o que você s receberam. O Senhor está nos deixando saber
muitas coisas amados. Coloquemos atençã o nos detalhes. Somos as
vezes muito rá pidos em ver as coisas macros, poré m as coisas
pequenas, os micros, deixamos passar por alto; e certamente, disse a
irmã Ellen White, que muitos se perderã o porquê nã o deram
importâ ncia para as coisas pequenas. Demos importância ao que o
Eterno nos quer deixar saber, e assim vamos caminhar pelo caminho
seguro. Que o Senhor nos abenç oe!
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(Aquele que está em Mim tem muito e bons frutos)

Em 04-07-2020. Em sonho me foi mostrado como havia luta pelo
poder dentro dos acampamentos. Homens e mulheres eram possuí dos
e entre eles abertos sigilosamente istos, por nã o se entregarem a
Deus em questã o de cará ter, eram usados para minar e destruir a fé
daqueles que buscavam ao Senhor de todo o coraçã o. Eu vi homens,
que professavam fé em Deus, entrar e querer destruir a fé real, pois
sua aparê ncia de piedade era somente isso, uma aparê ncia. Vi como
muitos resistiam estes ataques, poré m muitos se afundavam.

A cena mudou. Vi um acampamento que recebia pessoas. Estas
que chegavam nã o eram pioneiras do referido movimento, poré m
atuavam como tal, e nã o se davam conta que estavam ali por
providê ncia de Deus, porque os pioneiros do lugar onde foram
recebidos, se deixaram usar por Ele. Me foi deixado saber que os tais,
os recebidos, devem humilhar sua vontade ante Deus e nã o criar
problema ao que o recebeu. Todos devem andar atrá s dos passos do
Mestre.

Me foi deixado saber que há á rvores com frutos maduros,
ervas com abundante espiga e plantas que pareciam estar mortas por
sua cor café , poré m caiu orvalho sobre elas e surgiu o verde nelas.
Tudo isto sã o os caminhos do Eterno e as diferentes facetas daqueles
que o Espí rito Santo preparou e prepara para hora de crise que está
diante de nó s. As á rvores com frutos maduros, para esta etapa final,
estã o em alerta e em consagraçã o constante desde 2001, me foi
deixado saber. Logo entrou outra categoria de á rvores, com frutos já
maduros em 2015, e estes, seus frutos amadureceram sob a
inspiraçã o divina, pelo poder do Espí rito Santo, brilharã o como
estrelas pela perpé tua eternidade, pois lanç aram sua sorte
juntamente com Deus. Estes tem sido maltratado e vituperado, poré m
de todas elas o Senhor os tem livrado. Fez entã o uma pausa e
continuou dizendo. Mais ainda faltava algo, algo há ser feito, sendo
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assim, decidi levantar Minha voz, ao povo, para que a erva se
fortalecesse e lançasse raí zes e desse mais abundante sementes,
embaixo da matéria pura e orgâ nica das á rvores que soltavam seus
frutos em todas as direçõ es; estes frutos caiam e rodeavam a muitos
e iam a muitos destinos e Eu os fiz chegar a muitas á guas em 2017,
criando assim, amor pelo fruto em alguns e rejeiçã o em muitos.
Alguns, me foi deixado saber, se aproximaram da á rvore com fruto
por emoçã o, outros por curiosidade, outros por medo e uma pequena
quantidade por convicçã o; todos receberam um apelo aos seus
coraçõ es; todos foram assim pelo Espí rito Santo impactados,
poré m antepuseram seus desejos e caprichos ante o Está Escrito;
rejeitaram o chamado e o pacto da paz real que o Prí ncipe Emanuel
lhes fizera. Alguns frutos chegaram a muitos lugares, e muitos nã o
sabiam o que era, poré m o Senhor os deixou saber em seu pró prio
entendimento os benefí cios daquele belo fruto que estava em suas
mã os. Vi que muitos aparentavam santidade, poré m no mí nimo
conflito seu coraçã o renegava a Deus. També m vi que uns se
escondiam para serem o que realmente sã o e nã o serem vistos por
olhos humanos, mas nã o percebiam que o olho divino os via. Outros,
colocando os pé s no terreno da á rvore, lutavam para que a norma
da á rvore baixasse, e que ela desse frutos e amadurecessem no
tempo deles. Vi que isto nã o deve ser, e nem pode ser assim. Uma
á rvore jamais será erva e nem tampouco planta com algo de verde.
Me també m foi deixado saber que o conhecedor desta maravilhosa
mensagem, e que hoje é á rvore com fruto, foi criado e cuidado
pelas entidades eternas, e hoje, em tempo de crise, é encaminhado a
pastos verdes e á guas tranquilas, porque está ancorado sob a rocha e
suas raí zes bebem diretamente da á gua da vida. Vi que já nã o
haverá outra categoria de á rvores, porém, estas que já existem e
estã o para assistir com sua sombra, á gua e fruto à erva verde e
cheia de espiga, e a planta que debaixo de sua proteçã o terá
grande verdor. Vi que o cé u olha com atençã o este processo e que
nenhum mortal o rege. Vi que os homens traç am planos e nã o se
dã o conta do plano eterno. Vi outros que nã o desejam que o Senhor
venha, porque seus planos nã o estã o ainda concretizados. Me foi
deixado saber que estamos na ante-sala, na etapa final eminente e
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nã o valerá nada os racionamentos humanos ante um Está Escrito.
Todos os conhecedores fizeram escolhas em suas vidas, as quais os
transformaram no que agora sã o, e estes lutam para serem de outra
categoria, poré m este nã o é seu trabalho; seu trabalho é
agradecer a Deus por ser ainda, mesmo por suas má s e tardias
decisõ es, ser erva ou planta que tem uma parte verde, e serem
levados em conta pelo Eterno. Entã o fez uma pergunta. Poderá a
formiga vencer o elefante ou a tartaruga alcanç ar a lebre? De
nenhuma maneira, respondeu. Mas cada um desempenha uma parte
importante em todo eco sistema. Me foi deixado saber que cada
acampamento é um eco sistema, com á rvores, ervas e plantas com
parte verde, e nã o deveria haver guerra por poder, mas que cada
pessoa esteja em agradecimento e em sintonia celestial. Por mais que a
erva cresça nunca será á rvore, me foi deixado saber. E por mais que
se corte uma á rvore nunca se tornará erva. Assim a trepadeira
nunca será erva, e somente poderá trepar na á rvore, poré m
nunca se converter em uma. Entã o eu disse: "Senhor porquê?" Me
disse que sua natureza é diferente, poré m todas debaixo do poder
do Espí rito Santo poderã o dar frutos. A á rvore dá fruto, estes
caem e rolam se espalham. A erva com semente o vento vem e sopra e
a espalha. A trepadeira da fruto e este cai e se espalha. Todos bebendo
da mesma fonte darã o fruto ao seu tempo.

Entã o amados a cena mudou. Vi uma á rvore muito grande
plantada. Tinha embaixo das suas folhas erva muito alta e uma grande
trepadeira que trepava nela e a cobria, e os frutos da á rvore eram
sufocados e os devorava, e alguns que caiam, eram cobertos pela erva
e esta nã o os deixava rolar. Entã o perguntei: "Porque isto? Todos
sã o verdes, a á rvore, a erva e a trepadeira". Me foi deixado saber
que, a á rvore que dá bom fruto, da proteçã o e tem suas raí zes
em á guas profundas, para todos ao seu redor ela traz á gua, poré m
nã o permite que nenhuma planta transpasse seu espaç o e a cubra,
pois assim ficaria sem fruto. Entã o, para evitar isto, ela destila enzimas
para que seu eminente opressor se distancie e respeite o seu espaç o.
Se nã o for assim a erva sobe e nã o dá semente, pois nã o sente a
necessidade de se reproduzir, somente vive da á rvore e assim se
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conforma. E a trepadeira sobe, põ e seus tentá culos em cada lugar
que nascerá fruto e os devorará . Isto destró i o eco sistema. Uma
á rvore dá fruto e deve cair e rolar; a erva deve dar fruto e voar; a
trepadeira deve dar fruto e ser colhido, porque aquele que está em Mim,
dá muito e bom fruto. Nã o os enganeis, pois Deus nã o pode ser
zombado. Amados entã o despertei.

Que a paz do Senhor esteja com cada um de você s é o meu
desejo e oraçã o.

Testemunho: 04-07-2020 #2
(A verdadeira piedade)

Em 04-07-2020. Enquanto meditava no que o Senhor me deixou
saber, especialmente em homens que professavam fé em Deus, que
entravam para querer destruir a fé real e que tinham aparência de
piedade, porém era somente isso, uma aparência. Veio a palavra do
Senhor a mim dizendo: "A verdadeira piedade não é abusiva, mas tem
bondade ao comunicar com a direção do Eterno. A verdadeira piedade
não pode ser obrigada, porque não recebe ordenança humana, e sim
eternas. A verdadeira piedade não pode ser premeditada, e sim
espontânea, e encontra sentido em si mesma. O Eterno é o criador da
verdadeira piedade, por isso deu sua vida por Suas criaturas. A
verdadeira piedade é livre, e nenhuma atadura maligna a podem
perturbar ou atar. A verdadeira piedade não busca lisonja e nem se
exibe em ser, mas foge desta aparência. Não se impõe e não se deixa
impor, porque seus passos são caminhos não conhecidos pelos
humanos supérfluos, porém pelos heróis da fé. A verdadeira piedade
não se comove diante do desengano e da falta de interesse, não muda
de frequência por vãs teorias conspiratórias. A verdadeira piedade
recorre aos caminhos traçados, levando benção, ainda que não a
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recebam, e não lhe sejam agradecidas. A verdadeira piedade goza
somente da verdade e rejeita a mentira, não joga com jogo de falsidade,
mas sim deixa saber para que não seja a desgraça de outro. A
verdadeira piedade não é cega diante do seu adversário, para, espera e
escuta, e ao estar pronta empreende o caminho entendendo, o
mandato do Eterno. Muitos lhe aplaudem, pulam do caminho, vai
lentamente, diz ser desta forma; mas a verdadeira piedade reconhece
que não caminha seu próprio caminho, porém aquele que lhe foi
traçado; seus pés não podem se desviar, pois sabe que correrá perigo
se seguir conselhos humanos. A verdadeira piedade não é de natureza
humana e este mundo não a conhece; é amiga de quem está buscando
as coisas eternas e leva atrás de si muitos inimigos em causa, por não
caminhar em seus caminhos. A verdadeira piedade é e será para
sempre as pegadas de Deus na vida de quem a possui; é uma mudança
de natureza dirigida desde o alto. A verdadeira piedade obedece sem
questionar e avança por convicção. A verdadeira piedade não retém em
seus esforços, por ser o que o Eterno pede dela. A verdadeira piedade
sai para vencer e vencerá. A verdadeira piedade viverá para sempre e
muito em breve, o que não a possua não irá sofrer mais. A verdadeira
piedade é o caráter de Deus implantado uma vez e para sempre, pela
eternidade, em Seus filhos verdadeiros".

Estas foram as palavras que recebi do Eterno. Que sejam de
bençãos para todos nós.
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(Não te maravilhes pelos que os outros podem fazer)

Em 07-07-2020, estava em meditação e oração diante de Deus;
estava meditando em todas as coisas que o Senhor me deixou saber,
vendo as coisas que estão acontecendo, como está sendo cumprido
tudo ao pé da letra no âmbito profético, diante de nós. E eu dizia:
"Senhor, eu dizia Senhor em minha oração, se tivesse dinheiro, terras,
algo de grande valor, eu buscaria qualquer forma para colocar os seus
filhos que desejam fazer a Sua vontade no campo, com o necessário
para que comecem este caminho que o Senhor deseja para cada um
deles". Tudo isso eu dizia ao Senhor, derramando o meu coração diante
dEle, que eu desejava tanto que isso fosse assim, porém eu não podia.
Dizia ao Senhor que via o que Ele me mostrava no porvir, o grande
perigo das cidades e de ter um coração dividido, e me dava calafrios de
pensar em tudo o que vem, e muitos que, todavia, seguem vivendo nas
cidades. Eu dizia ao Senhor que muitos tem tem recursos, porém estão
sem foco, e colocam seus recursos para o que não é para esta hora, e
eu dizia: "Oh Senhor! Abra as portas aos teus filhos que clamam a Ti
por liberação nesta hora". Terminei de orar, fiquei meditando um
tempinho mais, quando o Senhor não se fez esperar e me deu estas
seguintes palavras, que quero compartilhar com vocês:

"Não te maravilhes com o que outros podem fazer, mas o que Eu
posso fazer através da tua vida; seja firme e zelosa da Minha palavra.
Não julgue, ainda que a julguem. Não abra tua boca para defender-te.
Seja forte suportando as humilhações e traições. Trabalhe forte e
espere em Mim. Não seja temerosa diante dos desafios, encare-os com
ânimo, fé e esperança. Não deseje bens para tua vida como nunca o
tenha feito, e assim seguirei abençoando a sua vida para que possa
seguir sendo uma benção para outros".

Eu fiquei meditando nestas palavras, e nesse momento o Senhor
me disse: “Compartilhe-as, pois há muitos que sofrem pela mesma
causa, e estas mesmas palavras que dou a ti vão também ser de
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consolo para muitos.” Assim, compartilho com vocês. É meu rogo e
oração, que possamos descansar no Senhor, com Suas palavras, que
são um maravilhoso consolo proveniente do Altíssimo. Louvo e glorifico
o nome de Deus, porque Ele sempre está interessado em cada um de
nós. Às vezes oramos, pensamos ou falamos e não nos damos conta
que estamos sendo ouvidos, não por entidades humanas, mas por
entidades eternas, pelo nosso grande e poderoso Deus, por seu Pai, Pai
celestial, por Jesus Cristo que morreu por nós na cruz do Calvário e pelo
Espírito Santo, que está entre nós como outro Consolador, que veio
após Jesus acender aos céus e intercede por nós ali no lugar
santíssimo; esse Consolador primeiro e maravilhoso que morreu na
cruz, como Ele mesmo disse: "Eu vou, porém enviarei outro Consolador
para que esteja com vocês, o Espírito Santo". Ele está aqui conosco, Ele
nos escuta, Ele apela ao nosso coração, à nossa mente para que
estejamos em comunhão com Deus, para que assim possamos abrir a
Sua palavra, possamos escutá-la, possamos entendê-la através do
discernimento, através deste dom maravilhoso que Ele nos outorga, de
nos deixar ver, tirar as vendas dos nossos olhos. Desembotar este
pensamento que, às vezes, não entende as coisas; mas de repente, a
luz que Eles emanam brilha e fulgura à nossa mente, para que assim
possamos entender as coisas maravilhosas, que antes às víamos e
estávamos como se os olhos estivessem vendados, porém por Sua
graça e misericórdia agora podemos vê-las. Louvo e glorifico ao nome
do Senhor, porque Ele sempre está atento; também os Seus anjos
ministradores que estão diante de nós, porque estão aí à serviço do
povo de Deus, enviado pelo Rei dos reis e Senhor dos senhores; estão
aqui neste mundo, no meio de nós, e estão prontos para nos defender
ante ao que logo, muito em breve acontecerá. Se já vemos as coisas
ruins, ainda não é nada, mas podemos confiar em Cristo Jesus. Não
esqueçamos o que Ele fez no passado com Seu povo, se esquecemos
estamos perdidos. A angústia, o desespero, o estresse, a depressão
estarão à porta, florescendo em cada um de nós; mas se nos
lembramos de tudo isso, se crermos de todo o coração, vamos
experimentar a paz que somente Cristo pode dar. Porque vemos como
toda esta nova ordem mundial está se reunindo, se preparando; vemos
as garras do leão quase encima de nós, mas devemos viver confiantes,



Testemunho: 07-07-2020
(Não te maravilhes pelos que os outros podem fazer)

253

porque Cristo Jesus disse: "Eu vim e Eu venci; Minha paz vos deixo, a
Minha paz vos dou, e não como o mundo a dá, Eu a dou".

Para poder receber esta paz, amados irmãos, temos que chegar
a um nível espiritual, a um nível de aproximação a Deus, de integração
com Deus, a uma escala que por nós mesmos não podemos. Por isso é
bem importante que entendamos, que necessitamos apegar-nos a
Cristo Jesus, necessitamos humilhar-nos diante dEle, necessitamos
estar em Sua presença constantemente. Somente através da
justificação de Cristo Jesus, que podemos tornar nossa, por meio da fé
nEle, é que podemos chegar a ter esta paz que somente Ele pode dar,
para sermos vencedores nesta hora e na próxima que se aproxima.

Queira Deus que assim seja, é meu rogo e oração. Vejo o mundo
e o que está acontecendo, e certamente nosso Senhor está
iminentemente às portas. A prova final, a prova forte está diante de
cada um dos que querem ser fiéis a Deus até o final, e não vamos poder
suportar por nós mesmos, somente escondidos atrás de Cristo Jesus é
que iremos poder conseguir. Queira Deus que o derramar do Espírito
Santo seja uma realidade em cada um daqueles que desejam, de todo
o coração, estar aos pés do Mestre; viver com Ele eternamente na
pátria celestial e não sozinhos; mas assim possamos alcançar a muitos,
para que também possam gozar conosco na pátria celestial para
sempre, onde já não existirá um mundo de pecado, nem dor, nem
sofrimento, sem angustia de perder seres queridos, as pessoas que
amamos, nem de ver as coisas horríveis que estão acontecendo neste
mundo. Queira Deus que possamos ser vencedores nEle, é meu rogo e
oração. Que o Senhor nos abençoe a todos!
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Testemunho: 08-07-2020 #1
(Vem tempos extremamente tempestuosos)

Em 08-07-2020. Se aproximam tempos grandemente
tempestuosos diante de nós. O que temos vivido nestes alguns meses,
durante esta pandemia, não é nada em comparação ao que virá. Me foi
deixado saber que, todo aquele que de maneira consciente ou
premeditadamente esteja em violação aberta aos mandatos do Senhor
perecerá. Devemos nos preparar para um choque forte que se seguirá
ainda maior; preparar-se para isto é vital nesta hora.

A normalidade como a conhecemos ficou para trás. O desenlace
final em suas diferentes facetas, de menor e maior grau, está diante de
nós. Agora veremos, passo a passo, do que são feitos os que estão
junto a nós e do que realmente somos feitos nós mesmos. Agora se
revelará tal qual somos conhecidos, não como pensávamos ou críamos,
porém, a realidade da nossa vida. Agora a negligência, a comodidade, a
suposta conveniência própria serão uma flecha certeira no coração de
quem a possui. Chegou a hora de nos alistarmos sob a bandeira do
príncipe Emanuel ou do Seu adversário. Agora veremos o oculto do
coração não convertido ressurgir; a prepotência, o poder arbitrário, o
auto engano, a frieza, palavras hostis, a impiedade, o
descontentamento, a manipulação mental, a ira e tudo o que vem de
um coração que seja o trono do inimigo das almas; porém, no coração
dos filhos de Deus sairá amor, afeto natural, palavras de consolo,
esperança e regozijo. Chegou a hora do que é conhecido no céu ser
conhecido na terra, e os nossos olhos verão o que antes era oculto.

Povo de Israel que está por toda a terra, o Senhor nos chama;
prestem atenção às Suas palavras e humilhem seus corações ante o Rei
dos reis e Senhor dos senhores, porque nossa única salvação provém
de cima, e todo aquele que dorme nesta hora perecerá.

Meditem na Lei de Jeová dia e noite, e não consinta o mal em
vossas vidas; roguem ao príncipe Emanuel que nos livre do pecado por
Seu poder, por Sua graça para assim podermos receber o refrigério da
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glória de Deus, esse refrigério que vem do alto, o derramamento do
Espírito Santo, para que assim possamos terminar esta obra, a obra do
príncipe Emanuel e poder assim ir para casa. Queira Deus que assim
seja, é meu rogo e oração. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 08-07-2020 #2
(Não deem lugar a vãs teorias)

Amados, em 08-07-2020, o Senhor me falou a respeito de várias
coisas que existem dentro (entre) o Seu povo, aquele que diz ser Seu
povo nesta hora. Que há coisas, muito sutilmente enraizadas dentro
deste povo que devem ser mudadas, retiradas. Ele me mostrou isto em
08-07-2020. Como lhes deixei saber, íamos enviar com os testemunhos
anteriores; mas quando estava no momento de enviar, o Senhor me
disse: “Não faça, retenha-o. Porque há coisas que precisam ser mais
explícitas, mais bem esclarecidas”. Assim, trabalhando nisto, de acordo
com a direção e o que Ele me deixou saber, estou compartilhando hoje
com vocês este testemunho, que é de 08-07-2020.

O Senhor me deixou saber que o povo que deseja manter-se
firme até o fim, deve se concentrar no que é sólido, e não em vãs
teorias ou suposições, e somente seguir a um Está Escrito. Ele me deu
exemplos do que está acontecendo hoje em dia entre aqueles que
dizem ser Seu povo. Existem brigas, discussões e inclusive agressões
sob o manto de serem leais a Deus, e quando o que estão causando é
caos, desolação e opróbrio para o povo de Deus. Foi me deixado saber
que aquele que assim procede, a luz do seu candelabro de apagará
para nunca mais ser acesa.

O Eterno observa aqueles que dizem ser Seu povo, mas ao invés
da luz brilhar através deles, há somente densas trevas, disputas por
crenças que são somente teorias; estão dentro do povo de Deus e isto
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deve ser retirado, para que assim possam existir bençãos. Aqui
compartilho agora as coisas das quais o Senhor me falou.

Primeiramente me falou a respeito dos Seus nomes, pelos quais
Ele é conhecido. Emanuel, Jesus, Senhor, Jesus Cristo, Alfa e Ômega, O
grande EU SOU e muitos mais. Muitos dizem que se não é Javé, é
pecado falar de outra maneira. O Senhor vê isso com desagrado, foi me
deixado saber. Ele fez válida as traduções e Ele mesmo se fez chamar
por vários nomes. E isso encontramos em Êxodo 3: 13-15; Êxodo 6:
12-13; Gênesis 33: 20; Gênesis 1: 1; Gênesis 2: 4; Êxodo 34: 8-10;
Salmos 68: 5; Êxodo 15: 26 e muitos mais. Isto para dar a vocês
algumas referências. O Senhor me deixou saber que Ele mesmo
estipulou; que se alguém vai falar a alguma congregação, e a língua
dessa pessoa que vai falar não é a língua nativa dos que irão ouvir,
dessa congregação, deve haver um tradutor. Assim de igual maneira é
com Seus nomes.

Também me falou da rebelião de Coré, Datã e Abirão. A
encontramos em Números 16. Ele fez uma pergunta: "Quem abriu a
terra que os sepultou vivos? Acaso foi Meu inimigo?" Fez uma pergunta
e seguiu dizendo: "Eu Sou um Deus zeloso que visito a maldade sobre
muitos até a terceira e quarta geração, para qual, para cada um deles
tem sua justa retribuição". Então fez outra pergunta: "Deus castiga?" E
Ele mesmo respondeu: "Sim". Me deixou saber que uns dizem que
Deus não castiga, muitos dizem que Lúcifer e seus anjos, eles mesmos
se auto destruirão no fim do tempo. Porém vemos ali amados irmãos,
onde em Eclesiastes 9: 5; Salmos 146: 3-4; Colossenses 3: 1-4; João 5:
28-29; Apocalipse 20; Êxodo 12: 29-39. Muitos exemplos de quando
Deus faz justiça. Porque, amados irmãos, Ele não é como nós, que nos
aborrecemos e já vem o desprezo, ou permitirmos que a ira se
manifeste e cremos que assim trazemos o justo castigo ou a retribuição
à esta outra pessoa. Ele não é assim, Ele é um Deus justo. E disse que
Ele realiza a sua obra estranha, quando faz isso, porque Ele não sente
prazer, mas Ele realmente sabe até onde é o limite de cada situação ou
de cada pessoa. Assim, temos que pensar muito bem em todas estas
coisas.
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O próximo exemplo que o Senhor me deu, foi que, após a morte
de uma pessoa, Ele me deixou saber que seu destino já está decidido
para salvação ou para perdição, e não pode, ou não haverá já nenhuma
mudança do seu destino, porque o juízo foi feito de acordo com as suas
escolhas e decisões. Muitos dizem que logo após a morte, o ímpio ao
ser passado pelo fogo será purificado, e assim também satanás e seus
anjos entrarão imediatamente depois na pátria celestial. Amados
irmãos, o Senhor me deixou saber que se nós fazemos isto, nós
estamos jogando por terra Seu sacrifício na cruz do Calvário. Estamos
jogando por terra igualmente a Desmond Ford; igualmente ao
panteísmo quando começou com Kellogs; estamos jogando por terra
sua intercessão no santuário, no lugar santíssimo. Isto são planos
satânicos. Ele me disse: "Não morri Eu por vocês para separar o puro
do impuro, a vida da morte, e acabar com o pecado de uma vez para
sempre e não deixar de vez nem raiz nem rama? Olhem bem, pois que
o inimigo não os seduza com suas malignas mentiras, porque o que
nisto crê torna nulo Meu sacrifício e Minha intercessão por vocês".
Amados é triste que estas coisas estejam acontecendo com aqueles
que professam, que clamam dizer ser o povo de Deus, o remanescente
de Deus no tempo do fim, nesta hora tão solene. Vemos Isaías 28: 21;
Hebreus 9: 27; Malaquias 4: 1; Ezequiel 28: 18-19. Vou deixar algumas
citações que o Senhor me deu para esta hora, para que analisemos e
estejamos atentos a tudo o que o Senhor deixou.

O Senhor me falou de outra situação, que também está muito
arraigado no povo de Deus. Me falou de que existem aqueles que dizem,
em verdade, que a Terra é plana. Fez referência a um eclipse Lunar, eu
pude ver esse eclipse Lunar, onde a terra e lua se alinhavam e me pediu
para observá-la. Olhei e vi um círculo em forma de sombra que cobria a
Lua, então neste momento me perguntou: "O que vês?" Eu disse: "A
Lua está coberta por um círculo igual a ela". E me disse: "Está certa.
Não vê uma linha e sim um círculo?" Eu disse: "Sim, é assim". Me disse:
"Se fosse plana veria somente uma linha". Me disse: "Fala aos Meus,
porque conhecerão a verdade e a verdade os fará livres". Amados
irmãos, ouçam a voz do Senhor.
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Outro exemplo que Ele me deu, foi da divindade. Do Pai, do Filho
e do Espírito Santo. Ele me disse que as coisas secretas Ele as revela
aos Seus filhos. Ali me deu vários textos: Jó 11: 7; Mateus 13: 11;
Lucas 8: 10; Romanos 11: 25; Deuteronômio 29: 29; Mateus 28: 19; 1
Coríntios 12: 4-6; 2 Coríntios 13: 14; 1 Pedro 1: 2. Também me falou de
Efésios 1: 3, referente ao Pai. De Hebreus 1: 8 e João 1: 14 referente
ao Filho. De Atos 5: 3-4 referente ao Espírito Santo. Ali me falou de
Ananias e Safira, que mentiram ao Espírito Santo, e todos sabemos
qual foi o final destas coisas. Me falou acerca de que o Pai não é o Filho,
e me deixou claro em Marcos 13: 32. E me deixou claro que o Filho não
é o Espírito Santo, e me deixou claro em João 14: 16. Também me
disse que o Espírito Santo não é o Pai, e me deixou claro em Romanos
15: 13, João 14: 26, Romanos 5: 5 e em Lucas 11: 13. Me falou sobre o
selamento por meio do Espírito Santo em Efésios 4: 30, Judas 1: 20-21,
Atos 5: 32, Marcos 13: 11, 2 Pedro 1: 21. Os profetas, que profetizaram
pelo Espírito Santo vemos ali desde o passado até hoje. Também me
falou sobre o Espírito Santo quando desceu em forma de pomba e
pousou sobre Ele em Lucas 3: 21-22. E isto deixo com vocês, amados
irmãos, não porque somos melhores, também não conhecíamos a linha
destes textos, porém para que nos demos conta que muitos nos dizem:
"Estas coisas foram acrescentadas, isto não estava aí". Mas o Eterno
está colocando aqui o Seu selo de que isto é verdadeiro.

O Senhor me exortou amados irmãos, a buscar as bases
fundamentais de nossa fé e exaltá-las. Me disse: "Estas serão
entendidas em seu tempo com a luz que Eu lhes dei para esta hora,
mas a vocês é dado ainda mais por graça e misericórdia, acrescente à
luz aumentada, me disse. Sobre a base da fidelidade, com zelo e
lealdade e Eu porei o Espírito Santo em ti, para aqueles que Me buscam
reconheçam e vejam a prevaricação que existe desde a muito tempo
atrás, na igreja que depositei minhas verdades, e esta as enterrou e as
usurpou por uma norma baixa, chegando assim ao ecumenismo de
hoje". Isto referindo-me como bem antes disse, e vocês escutaram as
28 crenças.

Assim irmãos, contínuo este trabalho junto com meu esposo,
para que em breve o povo real de Deus, este pequeno rebanho, que
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está espalhado sobre a face da terra, tenha as verdadeiras bases
sólidas em suas mãos. Assim, o Eterno, Ele nos ajudará sob o
discernimento do Espírito Santo. Que o nome do Senhor seja bendito
para sempre, amém!

É o único que desejamos, é meu rogo e oração que assim seja
amados irmãos. Que nos concentremos no sólido. Há muitas coisas que
temos que ajustar, muitas coisas que é urgente saber, para nos
colocarmos em conta com Deus. O que foi revelado é para nós, mas o
que não, não temos que caminhar neste caminho, é extremamente
perigoso caminhar neste caminho. Amados irmãos, queira Deus que
possamos entender e que deixemos de lado tudo isto, e busquemos o
que realmente devemos estar buscando, que é a santificação em
nossas vidas, e este é um caminho muito largo e muito trabalhoso e
não podemos fazer por nós mesmos. É nos colocando sob as mãos de
Deus para que este grande oleiro, quebre esta vasilha de barro, sem
servidão, a coloque em sua olaria e a possa fazer nova, novamente,
com Suas mãos, com Seu amor, com Sua verdade, com Sua justiça,
com Sua misericórdia e imediatamente depois estaremos prontos,
como uma nova vasilha nEle, para poder receber a unção do azeite que
necessitamos amados irmãos, com urgência, para esta hora e para o
que se aproxima. Não vamos dar brechas em vãs teorias, em vãs
suposições; não vamos dar brechas para isto amados irmãos, porque é
um engano do inimigo; que não saiamos do caminho correto. Queira
Deus que possamos entender. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 09-07-2020 #1
(Obedeci e não posso voltar atrás)

Em 09-07-2020, em sonhos, eu estava muito tranquila e
desfrutando da paisagem que tinha ao meu redor; era um campo muito
bonito com flores e erva verde; havia árvores frutíferas frondosas.
Enquanto eu contemplava e me maravilhava em todo aquele
espetáculo, observei vir de longe umas pessoas bem vestidas, elas se
aproximaram e insistiam para que voltasse para a igreja. Eram da
organização e me persuadiam com muito amor, com pranto, lisonja e
rostos cheios de preocupação por mim. Eu disse a eles tranquilamente:
"Eu desisti de tudo aquilo por mandato divino, e oro pelos sinceros que
ainda estão aí, que parem de tomar leite adulterado e comecem a
comer manjar sólido sem adulteração". Foi duro para mim, lhes disse,
sair daí, pois eu lhe amava, porém minha lealdade era somente a Deus,
e Ele viu minha condição e me libertou de tudo aquilo. Ele mandou e eu
obedeci e não posso voltar atrás.

Ao escutar isto seus rostos mudaram, eu os vi levantar suas
mãos e chamar a outros que não tinha visto até que o momento chegou.
Entre eles, uma pessoa muito querida por mim, que me persuadia a ir
com eles. Resisti com o poder de Deus toda a essa insinuação, e eles ao
verem isto se distanciaram, e umas pessoas vestidas com roupas de
policiais se aproximaram de mim e me prenderam. Eu lhes perguntei:
"Como chegaram aqui?" Me responderam: "Eles nos guiaram". Eu
passei presa próxima a eles e lhes disse: "Assim que creem estar
obedecendo a Deus?" Me respondeu um deles: "Isto é fácil de resolver,
somente desista do seu caminho e siga-nos". Respondi: "Nunca, nunca,
jamais. Vocês são os que devem desistir". Riram, e continuei o meu
caminho junto aos policiais. Logo um forte trovão soou e um grande
relâmpago caiu, caiu ao solo e este tremeu; minhas algemas caíram e
os policiais e os demais não os vi mais. Eu louvei e glorifiquei o nome do
Senhor e continuei meu caminho. Ao despertar eu escutei um texto
muito conhecido - "Os inimigos serão os da tua própria casa".
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Oh amados, que tristeza, que dor! Mas já estamos advertidos.
Queira Deus que possamos resistir apegados a Cristo Jesus. Que o
Senhor nos abençoe!

Testemunho: 09-07-2020 #2
(Corona vírus, 5G e Crise econômica)

Em 09-07-2020, o Senhor me deixou saber que há três caminhos
que o inimigo tem atraído o mundo neste momento, nesta hora da
história que estamos vivendo. Destes três caminhos que Senhor me
disse, que mencionara nesta hora, há muitas, muitas ramificações,
porém Ele me disse o seguinte:

"Os que vivem indo aos médicos, os que veneram a ciência
médica, para estes chegou o Covid-19. Os que veneram a tecnologia,
para estes chega o 5G. E para os avarentos, aqueles que estão somente
pensando neles mesmos, acumulando riqueza, chegou a crise
econômica. Corona vírus, mortandade redução de população. 5G
controle dos que permanecem à redução da população. Crise
econômica, descontrole de massas, guerra civil, matança entre uns e
outros, para redução de população".

Amados irmãos, enquanto estamos vendo tudo isto, por trás de
nós está se colocando em prática algumas armas, que o inimigo e seus
agentes, verdade, de anjos maus com o humano; estas mutações,
estas junções de possessão demoníaca, verdade, nos vasos que se
deixaram cavalgar por eles, estão trabalhando com o HARRP para o
descontrole atmosférico. Isto é provocado, isto é criado, este
descontrole, para criar caos, para criar terror; e o Blue Beam, o raio
azul, para aparição de controle emocional, naves extraterrestres, naves
espaciais, deuses pagãos, aparecimento de imagens sobrenaturais, em
diferentes lugares, que antes eram apenas imagens, agora são
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coloridas, agora falam, têm voz. Todas essas coisas são para um
controle emocional massivo, junto ao terror e o caos, com o HARRP das
catástrofes que estamos vendo. Tudo isto amados irmãos, porque
estamos vendo a formação triangular, os três espíritos imundos como
rãs ao redor do mundo, o dragão, a besta e o falso profeta. Amados
irmãos, este triângulo, destes três espíritos imundos como rãs, já tem
uma lei dominical, onde há um mundo inteiro que irá se prostrar. O
mundo já não quer mais Corona virús, já não quer mais pandemias, já
não quer mais descontrole da natureza, todo o caos que está vivendo.
O mundo já está com as emoções alteradas, cada coisa que surge nos
céus, cada coisa que acontece. O Senhor nos advertiu de todas estas
coisas amados irmãos. Nós, o povo que conhece, sabe a ciência certa
do que realmente está acontecendo, porém há um mundo por ai a fora
que não. Por isso que, como filhos de Deus, temos um dever de
alistar-nos, de nos calar e falar menos, e pôr em execução tudo aquilo
que foi aprendido e o que está por aprender. Para nos preparar por
essas pessoas que estão lá fora sofrendo e que não entendem a ciência
certa, o que está realmente acontecendo; eles clamam por uma
solução e certamente chegará uma solução, uma humana e uma
proveniente do céu. Sendo a humana a primeira que vai chegar e está
se preparando para chegar. Assim amados irmãos, pensem em todas
estas coisas, porque o Senhor nos revela tudo isto, para que nós
meditemos e para que analisemos. Tudo está pronto, tudo está
preparado. Certamente muitos me dizem, já existe, já existe a lei
dominical. Sim a lei dominical já existe há algum tempo. Pouco a pouco
já está sendo executada, mas ajustada em alguns lugares; temos visto,
esporadicamente. Aqui em Porto Rico, muitos lugares, já vemos como
está o controle, podemos ver como em alguns lugares que você entra,
dizem: somente com cartão, não pode ser dinheiro (papel ou moeda).
Ou se é dinheiro, em alguns outros lugares, diz que se for dinheiro, tem
que ser do valor exato; por exemplo: se for 5 dólares e 35 centavos de
dólar, precisa ter os U$ 5,35, porque se entrega U$ 6 dólares eles não
podem dar o troco, porque não há moeda, as moedas estão sendo
recolhidas. Igualmente quando antes houve uma campanha para
recolher o ouro, agora estão recolhendo as moedas. E todas estas
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coisas estão acontecendo diante de todos nós e, todavia, há muitos que
dizem: "Eis que ainda falta".

Há alguns dias, me chegou um diagrama; me fez sofrer muito
este diagrama. Uma pessoa muito fiel, uma pessoa que realmente está
buscando ao Senhor, porém outra pessoa lhe mandou este diagrama e
ele compartilhou. Onde no diagrama diz que as pragas, a ira de Deus,
as pragas finais, quando o Senhor sair para fazer sua obra estranha,
então este é o momento de sair das cidades. Amados irmãos, quando
chegar este momento, já se decretou lei dominical, é lei de morte.
Perdoe-me, para este momento os filhos de Deus já proclamaram o alto
clamor e foi decretado morte para eles, para silencia-los, e já vamos
estar com os anjos, naqueles lugares que o Senhor nos tem preparado,
que só eles sabem, e vão levar os Seus filhos. Não é este o momento
para sairmos das cidades amados irmãos, é agora! Amados irmãos, há
tanta confusão, por não lermos. "Meu povo pereceu por falta do
conhecimento", o Senhor já disse várias vezes, no princípio, desde que
eu cresci neste evangelho, e dizia: "Como por falta de conhecimento?
Como, se aqui o temos?" Porém amados, peçamos discernimento ao
Espírito Santo de Deus; peçamos discernimento ao Espírito Santo
porque realmente o povo está ambivalente, está divagando e não
podemos nos dar a este luxo agora, amados irmãos. Queira Deus que
possamos entender o que temos à frente, o que temos à frente é o que
estava escrito. A profecia está se cumprindo em todos os âmbitos
diante de nós; é que muitos esperavam de outra forma, ou melhor, mas
não é desta maneira. Breve, muito em breve vamos saber o que muitos
tem esperado por tempos. Muitos creem que todavia, não há lei
dominical, que isto não está assinado, que ninguém se preocupe com
isto, que as pessoas estão mais interessadas com o clima ou qualquer
outra coisa. Amados irmãos, isto não é assim. Muitos estão falando e
fico sabendo, que quando vier a lei dominical este sim é o momento de
começar a se preparar. Como? Como pode ser que no exame final você
vai começar a se preparar? Sofro amados irmãos, ao escutar todas
estas coisas. Queira Deus que possamos entender amados irmãos. O
momento preparatório é agora e já está sendo quase tarde. Por favor,
os suplico em nome do Senhor, levantem nossa visão, vejam o que está
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acontecendo ao nosso redor, agora nesta hora, quando todos
unânimes estamos debaixo da instigação desta pandemia, que é criada,
que é manipulada, que tem muitas coisas incertas e que não são
congruentes. Despertemos à realidade, porque senão logo será tarde
demais. Se nós amamos e amamos nossas famílias, precisamos dar
ouvidos à palavra de Deus, porque a salvação não virá deste mundo,
vai parecer vir deste mundo, mas não vai ser assim. A salvação vem
realmente de cima, vem de Cristo Jesus. Somente se somos Sua
propriedade, ninguém vai poder nos tocar; e se nos tocam porque é
Sua vontade, porque há um propósito, pelo qual Ele permite que nos
toquem; vai ser para a glória e Sua honra, para louvar e glorificar seu
nome. Amados irmãos, entendamos que o inimigo está enganando ao
povo e devemos despertar. Queira Deus que assim seja. Que o Senhor
os abençoe!
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Em 11-07-2020, o Senhor me disse: "Reescreva, escave e traga
luz à verdade, em todo o seu limite e potencial; descubra o que foi
encoberto, alterado e oculto. Verá também o alterado com grande
sutileza. Escreva as palavras corretas que te direi, porque para salvação
de muitos será preciso".

Neste momento, perguntei: "Senhor, de tudo o que me tem
deixado saber, de qual destas coisas que está falando a que Te
referes?" E me disse: "As 28 crenças, as fundamentais, as principais. Eu
te direi cada uma delas. Onde está o erro e qual é a luz ampliada de
cada uma delas".

Orem ao Senhor por isto, é o meu rogo e oração que isto em
breve, esteja entre o povo de Deus. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 11-07-2020 #2
(Búfalo, Leão e o Dragão)

Em 11-07-2020, às 11: 18 da manhã, estava reunida com a
minha família, estudando a palavra do Senhor, nos regozijando em Sua
palavra, esquadrinhando e tirando tudo o que podíamos com a ajuda
do Senhor, do que Ele estava querendo nos revelar nesta hora, quando
de repente deixei de escutar e ver o que estava diante de mim.

Comecei a ver um búfalo negro com chifres muito grandes, um
leão à espreita e um dragão que cuspia fogo pela boca. Eles estavam
entrelaçados, estavam juntos em um curral, em um cercado como de
rezes; e vi um homem que abriu o cercado e estes saíram com toda
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velocidade por toda a terra. Os demais animais que cruzavam com eles
pela frente os temiam e deixavam o caminho, para estes animais que
saíram por todo o globo terrestre para destruir. O búfalo vi que chifrava
às igrejas, todas da mesma forma, a todas as igrejas; cada vez que ele
desferia os golpes as estruturas caiam. O leão devorava, ameaçava e
despedaçava às pessoas e tudo o que sobrava, do que o leão e do
búfalo faziam, o dragão soltava fogo a estes escombros que estes
deixavam. Logo após isto terminar, de ver toda esta assolação e
semear estas bestas o terror por todos os lados, vi que no globo
terrestre surgiu uma igreja, porém uma igreja muito grande, que cobria
quase todo o globo terrestre. Esta igreja brilhou, mas foi por uns
instantes, pois logo caiu sobre ela uma grande montanha, um grande
monte e já não foi possível mais vê-la. Então desapareceu tudo.

Deixo isto com vocês amados irmãos e que seja o Senhor que
nos deixe saber a cada um de nós, o que o Eterno nos quer dizer nesta
hora. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 04-07-2020, em sonhos, eu estava em um lugar com outras
pessoas que conhecia e nos apressávamos para terminar os
preparativos para o sábado do Senhor. Fomos a uma casa, e ali não
havia nenhum indício de preparação para o dia Santo do Senhor, só
havia desordem e tumulto. Foi-nos ordenado sairmos dali, assim que
fomos a outro lugar, ali os que estavam decorando a casa era somente
esta preparação, mais nada de nenhum indício de preparação para o
Santo Sábado do Senhor. Assim fomos a outra casa, ali vi uma família
que estava muito preocupada porque seu carro estava quebrado, eles
queriam comprar outro carro, vi que era um ônibus, então lhes disse:
“Por que um ônibus? Vocês necessitam de um carro 4x4”. E uma
mulher me disse: “É que em um ônibus podemos levar muitos irmãos”.
E eu lhes disse: “Aonde vão levá-los?” Ela me disse: “Para igreja”. Eu
lhes disse: “Lembre-se que as igrejas agora estão nas montanhas,
vocês necessitam de um 4x4, aliás este carro que vocês estão comprar
não cumprem os requisitos que acabo de mencionar e ainda é uma
dívida e o Senhor não quer que Seu povo tenha dívida. Então ela me
respondeu: “Eu sempre fiz isso, o que há de diferente agora?”

A cena mudou, então eu cheguei a outra casa, vi muitas pessoas,
porém estas sim estavam se preparando para o santo sábado do
Senhor e nos unimos a eles. Ali recebemos o dia santo, nos reuníamos
em louvor e estávamos glorificando a Deus, estudamos a palavra de
Deus, estávamos compartilhando e nos regozijando nas Escrituras.
Passou o dia santo do Senhor, chegou à noite.

Logo a cena mudou, e vi como estava um caos, era obscuro,
começava a noite, porém mesmo neste começo já havia caos. Na
escuridão, enquanto eu olhava tudo isto, eu vi uma mulher que estava
muito atordoada, ela não sabia o que fazer, ela resistia ao que pensava
e lutava para fazer o bem, mas estava confusa. Então falei a ela: “Irmã,
que a paz do Senhor seja contigo, o que a aflige?” Ela me respondeu:
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“Não sei para onde ir, se para o Norte ou para o Sul”. Então eu falei
com ela novamente e disse: “Olhe, é para o Norte”. Ela me respondeu:
“Não, já não posso mudar”. Eu disse: “Deve fazê-lo”. Porém ela insistiu
que não podia, porque ela já havia tomado sua decisão.

Logo a cena mudou, e vi que estava com uma outra mulher. Eu
fui para buscá-la, porque estávamos nos preparando para viagem,
tínhamos um encontro e tínhamos que chegar a tempo. Ela estava
muito desorganizada e não conseguia colocar coisas em uma pequena
mala que tinha nas mãos. Eu queria ajudá-la, mas ela não desejava
porque queria tudo à sua maneira. Então lhe disse: “Avance, porque já
esta tarde da noite, não tenho muita gasolina e não há posto de
combustível para o carro e o caminho é longo, vamos por ele sozinhas e
este caminho não é muito seguro, não deixe que a noite avance,
devemos ir já”. Ela me respondeu: “Você se preocupa demais, não se
apresse porque não vou até que tudo esteja pronto”. Enquanto eu
conversava com ela, uma mulher entrou no quarto, uma mulher que
ambas a conhecíamos e está lhe perguntou: “Porque faz estes
preparativos?” Ela respondeu: “Bem, porque vou para outro lugar, mas
não consigo terminar esta preparação, ajude-me”. Eu então disse: “Sim,
por favor, ajude-a, porque temos que ir e está ficando muito tarde da
noite e estão nos esperando, temos um encontro”. Então a mulher
começou a ajudar e colocava na mala muitas coisas que não serviam
para o caminho, que ela havia separado e colocado em cima da cama,
porque segundo ela as queria levar. Então eu disse: “Olhe, isto é muito
pesado e muitas coisas não irão servir”. Mas ela me dizia: “Não! Eu por
acaso vou levar, pois tudo pode ser necessário”. Nesse momento vi que
disse para outra mulher: “Não, não me ajude. Você está organizando as
coisas como eu não gosto, como eu não quero e logo eu não vou poder
encontrá-las”. Assim que desistiu também que a outra mulher ajudasse.
Chegou a hora de ir, sabia que não podia esperar mais, porque senão
eu já não poderia chegar ao encontro. Eu disse: “Olhe, já te esperei
demais, estou aqui a muitas horas e tenho que ir”. Assim que sai, subi
no carro, pois a mulher nunca esteve pronta, assim que não podia mais
ficar, ela não parava de colocar coisas na mala. Assim que continuei
meu caminho.
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Cheguei onde estava meu esposo, ao destino onde tínhamos
que estar e ele me perguntou: “E as mulheres? O que aconteceu?”
Então eu disse: “Uma devia ir para o Norte, porém foi para o Sul. Outra
desejava comprar um carro, porque necessitava segundo ela, para
carregar pessoas e estava se comprometendo em uma dívida. A outra
não parava de arrumar a mala para esta viagem, assim que nunca
terminou e tive que sair porque senão eu não poderia chegar a tempo,
somente eu cheguei”. Ele também me perguntou sobre um jovem, mas
eu disse: “Não, não o vi em todo o trajeto do caminho, não sei o que
aconteceu com ele”. Então ele me disse: “O que faremos?” Então eu
disse: “Devemos ir sem elas estão demorando muito”. Eu disse: “Mas
possivelmente elas virão atrás e o jovem também”. Ele me disse: “Onde
vamos, elas não poderão ir logo, é uma viagem sem retorno”. Ao me
dizer isto me pegou pela mão, eu estava muito triste por ao escutar
estas palavras, meus olhos não paravam de derramar lágrimas, minha
mente não parava de pensar, meu estômago dava um nó, mas era
inevitável o que estava acontecendo neste momento. Caminhamos três
ou quatro passos, uma porta de luz se abriu, caminhamos até ela e
passamos, ao cruzar chegamos ao paraíso. Todos ali vestiam branco,
ao olhar-nos, as nossas também estavam brancas, procurei a muitos ali
que estavam fora, olhei atrás de nós para a porta que havíamos
cruzado, estive ali olhando por um longo tempo, porém nenhum dos
que eu esperava a cruzou.

Então despertei amados irmãos, com grande angústia. Passei a
noite em claro e oração por cada um deles e por todo o povo de Deus
em toda a face da terra. Amados irmãos isto é muito triste, mas neste
caminho temos que ser fortes em Cristo Jesus.

Deus disse: “Aqueles que não deixa pai, mãe, filho ou filha por
Mim, não é digno de Mim”. Amados, que tristeza, mas devemos
avançar. Todos aqueles que temos entendido o trabalhar de Deus,
devemos ser pacientes, devemos exortar, devemos dizer a verdade,
porém devemos avançar. Não podemos nos deter. Queira Deus que
cada um daqueles que possam entender estas palavras, possa se dar
conta disto e que possamos todos avançar em uníssono em Cristo Jesus,
é meu rogo e oração. Que o Senhor abençoe a todos.
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Em 16-07-2020, em sonhos eu via uma interrupção alimentícia
forte. Vi pessoas que queriam solucionar a situação, porém era
demasiado tarde e outros que queríamos ajudar, porém não deixavam.
Mães com filhos grandemente preocupadas e angustiadas pela real
situação que não queriam, mas estava ali. Vi que a maioria sofria por
esta situação.

Neste momento despertei. Rogando a Deus, pedindo por Seu
povo em toda larga face da terra, porque a procrastinação, amados
irmãos, é uma arma mortífera, uma arma que o inimigo das almas
utiliza, para que soframos tanto neste mundo, fisicamente,
materialmente, como também perdermos a salvação, e nos afeta
também espiritualmente. Queira Deus que possamos entender isto e
possamos pedir ao Senhor que nos ajude a não procrastinar no que
sabemos que é o nosso dever. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 16-07-2020, enquanto eu estava em algumas atividades em
minha casa, pensava nas coisas que o Senhor me havia deixado saber
na madrugada, acerca da interrupção alimentícia forte, sobre esta
grande fome. Minha preocupação por muitos nesta situação, eu falava
com Deus e dizia: Senhor, se vemos isto humanamente, não há onde
estar neste mundo em que o inimigo não saiba e ele coligado ao seu
humano, instigado por ele, causará sofrimento aos Teus filhos.

Eu conversava com Deus referente a isto e me abria com Ele
referente a esta preocupação. Oh amados! Meu Senhor não se fez
esperar e me disse as seguintes palavras que quero compartilhar com
vocês. Ele me disse: “Somente devem seguir Minhas instruções e Eu
me encarregarei de todo o demais. Se suas colheitas forem destruídas
pela tempestade, Eu os proverei. Se não tem nada na dispensa, Eu os
proverei. Se estiverem na prisão e sentirem fome, Eu os saciarei. Mas
tudo isto será feito para aquele que é diligente* no caminho do
Senhor”.

Louvo e glorifico o nome do Senhor, porque Ele está inclinado
aos Seus filhos na terra, e certamente seremos livres de tudo aquilo
que o inimigo instiga; àqueles que vão querer fazer mal ao povo de
Deus, tudo o que queiram fazer contra eles, tudo o que queiram fazer,
de todas elas serão livradas pela graça do Senhor. Se somos diligentes
e somos fiéis, comprometidos ao que o Senhor tem colocado diante de
nós, corramos a boa batalha da fé e certamente venceremos em Cristo
Jesus. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 17-07-2020, em sonhos, eu estava em um lugar onde
parecia meio que uma igreja, porque tinha dentro bancos e púlpito
como uma igreja, porém as pessoas ali, que eu via que ali estavam, o
único assunto que eles falavam eram sobre suas vidas, seus desejos,
modas, problemas, economia, tecnologia, etc...

Eu me assombrei ao ver tudo isto e saí para ver a fachada
daquele lugar e ver o que realmente era. Vi que o letreiro tinha três
anjos, mas uns homens o mudaram por um outro. Também vi que a
estrutura era da cor branca, mas agora fora pintada de cinza. Também
observei que os pátios estes não haviam sido mudados em nada.
Enquanto observava isto, chegaram umas pessoas muito altas, bem
vestidas, mas todos vestidos de preto, com óculos escuros e grandes
correntes de ouro no seu pescoço. Se aproximaram da porta da suposta
igreja e um disse ao outro que o acompanhava: “É a hora”.

Ele pegou uma furadeira forte e fez uns buracos ao lado de cada
porta, e começou a colocar umas argolas, que eram muito grandes, e
ali, por estas argolas, passaram uma corrente gigante com um enorme
cadeado; assim aquelas portas ficaram trancadas. Ao ver isto, fui
correndo ao outro extremo da estrutura para ver se a porta permanecia
aberta, para dizer aos que estavam ali dentro para saírem; porém, a
porta estava quase toda coberta por um pedreiro, que levantava uma
parede de frente para ela.

A cena mudou, eu estava então em um lugar que parecia um
campo. Às margens deste eu via casas, muitas casas, uma ao lado da
outra, próximas daquele campo. Eu via ali muitos adventistas; todos
estavam se regozijando com seus bens, se casavam com algumas
pessoas, se divorciavam, se casavam com outro, se divorciavam e
assim tinham filhos de um homem, e de outro homem. Assim, estavam
em festas, algazarras, como os que não conhecem a Deus e não O
temem. Havia grandes banquetes de comida; a preocupação era
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somente diversão e eles dormiam muito confiantes. Logo vi uma
mulher sentada em um sofá; ela estava louca e eu perguntei: Por que
está assim? Ele me respondeu: “Ela conheceu a verdade, teve muita
evidência dela, porém nunca a seguiu. Sua teimosia a levou à uma
grande confusão e ela se tornou frustrada, triste e solitária. Sua mãe
orava por ela dia e noite, a exortava, mas nunca quis escutar. Sua vida
foi um desperdício, por isso cortei suas raízes e seus ramos, porque foi
uma árvore estéril. Muitos a consideravam como boa, porém seu
coração era negramente endurecido, por teimosia e grande rebeldia;
oprimiu a uma órfã que sofria pôr a terem tirado o único que tinha; e
essa foi a sua última oportunidade e a sentença foi lançada. Ela,
coligada com sua irmã de sangue, a oprimiu e não lhe deu paz;
retiraram sua herança, mas então nesta hora o castigo foi decretado
para elas.

Logo a cena voltou a mudar, e vi muitas coisas, uma ao lado da
outra, em uma subida; um terreno de uma cidade, que seu fim dava em
uma montanha onde não vivia ninguém. Vi que era noite e estavam
todos já em suas casas com as luzes apagadas. Eu escutei uma voz que
me disse: “Grite e levante-os, devem acordar e orar”. Eu comecei a
andar pelas ruas, e via que próximo de algumas casas havia, ao invés
de cachorros amarrados, eu via que eram porcos, e estes eram ferozes
e mordiam. Ao passar em frente a estas casas, eles corriam atrás de
mim para me ferir e me morder, mas as correntes os detinham em
certo lugar. Eu pensei comigo mesma: Que espécie de pessoas são
estas que tem porcos como cães? Então comecei a dar gritos para se
levantarem. Uma pessoa saiu e lhe adverti para não dormir e sim para
vigiar e orar, mas ela me disse: Venha, entre. Entrei em sua área, sua
varanda e ali me perguntou: Por que temos que vigiar e orar? Está
tarde, é hora de descansar. Eu respondi: O que dorme agora, perecerá.
Me disse: Ok, vamos pegar mais luzes e vamos aos demais para
despertá-los. Assim fizemos; fomos de casa em casa, porém ninguém
despertou; seu sono era muito pesado e seu sono era muito profundo.
Nos cansamos indo de lá para cá, mas não desistimos, e somente assim
uma pessoa, uma mulher se uniu a nós. Logo se deu a ordem: “Subam
a montanha e não temam”. Subimos rapidamente, logo não vimos nada
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mais; as casas, as abandonamos e começamos a gozar da grande
tranquilidade daquele maravilhoso campo. Vimos nos céus que se
aproximava uma grande tempestade, e nos amarramos a uma das
árvores muito forte e frondosa. A tempestade chegou. Sentíamos a
água, que quase nos cortava a pele de tanta pressão, nos golpeando e
um vento quase asfixiante nos arremessava. A pressão do vento me
fazia sentir que as extremidades do meu corpo estavam se
desprendendo, mas logo tudo passou; nos soltamos da árvore,
agradecemos a Deus por Sua proteção, e ainda que estivéssemos ali
feridos por dentro, estávamos vivos. Olhando da montanha para baixo,
de onde estávamos, muitas partes da natureza estavam caídas e as
coisas já não existiam; tudo estavam em escombros e sentimos uma
tristeza imensa.

Então ao despertar me foi dito: Jeremias 2. Deixo isto com vocês
amados irmãos e queira Deus que possamos entender as palavras do
Eterno. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 17-07-2020, às 10: 30 da manhã. Sai da minha casa para
jogar água nas árvores frutíferas. Eu estava já com uns 15 minutos
regando, quando vejo que à minha direita vinham até mim três seres
vestidos de branco; seus cabelos e suas vestes se moviam, como
quando são agitados pelo vento. Fiquei observando e um deles me
disse: “A destruição nas cidades é inevitável. Breve, muito breve será
muito difícil chegar à elas; estejam prontos”. Fiquei sem me mover,
senti que nem piscava, não podia me equilibrar e me agarrei na
caminhonete que estava ao meu lado.

Um deles voltou a me dizer, era o que falava, porque os outros
dois não disseram nada: “Sempre que formos três, vamos em missão
de alerta e destruição”. Me disse também: “Cuidem bem das plantas,
porque se elas morrerem vocês passarão fome. Deus dá somente ao
que é diligente; esforça-te e seja valente”.

Não os vi mais e disse em minha mente: Ai bendito, já se foram.
Então escutei a voz que me disse: “Estamos aqui, junto a ti, porém, não
podem nos ver. Nos sentimos contentes quando os seres humanos se
preocupam com seres inferiores." Não os escutei mais, nem os vi, mas
o meu ser se regozijava de tanta gratidão e felicidade. Foi uma
experiência que jamais esquecerei, como tantas outras. Louvo e
glorifico o nome do Senhor por deixar saber o que está por acontecer à
esta indigna mortal. Bendito seja Seu nome para sempre.
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Em 17-07-2020, às 06 da tarde, o Senhor me disse: “Sente-se e
abra minha palavra, e te deixarei saber, escreve e comece a falar”.
Assim fiz, me sentei, abri Sua palavra. Estava preocupada, neste
momento, porque havia me esquecido de molhar umas plantas em um
lugar que deixei para depois, pela distância. O meu ser queria sair
correndo para fazê-lo. Quando escutei sua voz que me disse: “Não faça,
te ajudarei”. Passaram 20 minutos e começou a chover. Louvei o nome
do Senhor por Suas misericórdias, pois Ele está inclinado a cada detalhe
da vida dos Seus filhos. Então me disse: “Leia Jeremias 33: 1-5.

Fiquei pensando nisto, e associei com o que me havia deixado
saber umas horas antes, quando eu estava regando as árvores. Queira
Deus que todos possamos entender. Que o Senhor os abençoe!
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Em 18-07-2020, em sonho eu insistia com uma mulher que
retirasse da sua casa tudo o que não era necessário, que ocupava
espaço e que não servia. Ela não sabia por onde começar, assim
comecei a ajudá-la. Abri um baú que ela tinha, e dali saíram baratas,
aranhas e outros insetos; assim, desocupei o baú e o retirei da casa. Na
cozinha abri o forno do fogão e ali havia um pão que estava mofado, o
retirei e o joguei fora. Abri seu armário, tinha algo podre que não via
muito bem o que era, tinha vermes, larvas brancas. Assim fomos para
cada canto daquela casa, retirando dela o que não servia e não era
necessário. Ela me ajudara, porém tudo o que era sem utilidade ou
desnecessário ela dava uma desculpa para que permanecesse ali, mas
eu insistia que o jogasse fora e ela sem muita vontade o fazia.

Foi muita luta, e eu estava quase terminando quando me foi dito:
“Saia e deixe-a sozinha agora”. Assim fiz e fiquei à distância
observando. Vi então como ela saiu da casa e buscou novamente tudo
o que havia sido retirado, menos o que estava podre. Ela se sentou na
mureta da sua casa e cantava muito feliz. Disse: Mas isto não está bem,
estas coisas tornam a sua casa desordenada e sem utilidade. Me
respondeu: "Assim é, pois cada pessoa é responsável por sua vida e
seus atos; aquele que não limpa sua casa e se sinta cômodo nela assim
como está, perecerá. O Espírito Santo te exorta e te diz o que fazer, Ele
te ajuda dando discernimento, porém cada pessoa decide se escuta ou
não”.

A cena mudou. Eu vi umas mulheres que vinham até mim, me
saudaram e me convidaram para uma reunião. Nesta reunião somente
se falava do que era vão, de todas as coisas que se vêm neste mundo,
de moda, de música, penteados, sapatos, móveis etc. Parei a reunião e
disse: Desculpem, eu não posso ficar aqui, estes temas não são do meu
agrado, não me interessam, assim as deixo. Então uma delas me
respondeu: Por acaso não se veste, não se penteia, não calça e não
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tem móveis na sua casa? Eu disse: Sim, mas isso não é motivo para
ter uma reunião, quando neste tempo se pode fazer alguma coisa útil.
Falar de qual loja compraste este sapato, que trocaste o seu móvel
velho por um novo; que agora mudaste o teu penteado, que a música
que você gosta é tal, agora vai se vestir este modelo de roupa por estar
na moda, são palavras e pensamentos tolos, e isto é vaidade e desonra
a Deus. Somos Suas criaturas, e quando olho ao meu redor agradeço a
Ele pelo que tenho, é o que me faz feliz e a Ele também. O
descontentamento e estar sempre buscando nossa conveniência não
torna ninguém feliz, nem a nós nem a Deus.

Assim, saí daquele lugar. Cheguei à um lugar onde estavam duas
mulheres reunidas; elas conversavam e choravam, então perguntei: O
que acontece? Uma delas me respondeu: Quero avançar, mas me
faltam coisas. Eu disse: Que coisas? Ela respondeu: Bem, quero lavar
e não tenho lavadora, quero cozinhar e não tenho fogão, quero lavar e
não tenho pia, quero tomar banho e não tenho chuveiro. Eu disse:
Mas isto não é problema, venha vou te mostrar. Um balde e um
desentupidor é uma lavadora, três pedras e uma panela de ferro com
tampa é um fogão, uma mangueira e três cortinas escuras é um
banheiro, e ali também pode lavar. Ela ficou me olhando; seus olhos
ficaram vermelhos de repulsa e jogou tudo o que preparei para ela, e
seguiu se queixando e chorando por sua suposta necessidade.

Assim, fui a outro lugar; ali entrei em uma cabana. Havia uma
mulher e estava meditando em algo que lia, eu lhe perguntei: O que
está lendo? Ela me disse: Aqui diz que para o que crê tudo é possível.
Eu disse: Assim é. Me respondeu: Eu creio, por isso estou aqui. Então
eu disse: Quanto me alegra isto por ti. Ela me disse: Deseja comer
alguma coisa? Eu disse: Sim. Olhei para o lugar onde preparava o
alimento e não havia nada, mas ela me disse: “Venha comigo”. Fomos
atrás da sua cabana, ali havia umas plantas, pepinos e tomates; logo
também colhemos algumas espigas de milho, ela acendeu o fogão de
três pedras, fez uma torta com o milho que moeu com água, ali
colocamos os tomates e os pepinos e comemos, muito delicioso. Para
tomar água, ela tinha que sair para buscar a água. Dormia sobre um
tapete de plástico no chão. Suas poucas roupas estavam dobradas
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sobre uma tábua de madeira, que colocou na parede perto de onde
dormia. Tomava banho e lavava sua roupa no rio. Olhava para ela e a
via feliz, e ela me dizia: “Eu creio, eu creio”. Eu lhe disse: “Mulher, por
sua fé serás recompensada, espere em Deus”.

Fui embora daquele lugar, agora estava em um lugar onde
algumas pessoas estavam apegadas às suas coisas. Eles estavam
escravizados, mas uma voz me disse: “Diga para eles soltarem”. Disse a
eles em viva voz: "Soltem isto, não servirá para nada, somente será sua
desgraça”. Em vão foram as minhas palavras, pois todos seguiram
apegados às suas coisas.

Ao despertar amados, eu meditava em todos estes cenários,
quando me foi dito: “Aquele que está buscando fazer as coisas à sua
maneira e conveniência perecerá; somente uma entrega implícita, e
somente caminhar sob a direção desta é o caminho da vida eterna. A
esta altura muitos dos que dizem ser meu povo estão em perigo por
isto; creem ser donos e não reconhecem que são administradores. Não
avançam, porque tudo deve estar da forma como desejam, estes estão
em perigo de morte. Exorta, pois o que tem ouvidos para ouvir, ouça,
pois somente os entendidos entenderão.

Queira Deus é meu rogo e oração que assim seja. Que o Senhor
nos abençoe!
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Amados, em 18-07-2020, às 07:30 da manhã o Senhor me disse:
“Leia Neemias capítulos 8 e 9”. Comecei a ler, ali pude me dar conta,
que nessa situação onde estavam reconstruindo as muralhas e estavam
pedindo ao Senhor organização para tudo o que precisavam fazer, o
Senhor disse: “Procure nos livros, a Lei, os estatutos e todas estas
coisas”. Então eles começaram a buscar isto e a organizarem-se. Ali
pude me dar conta que, na festa dos Tabernáculos, eles buscaram
ramos ao se darem conta do que deveriam fazer, e começaram a fazer
as cabanas; e trouxeram de toda árvore com muita folhagem para as
cabanas, como estava escrito. Eles as colocaram nos quintais, nos
terraços, no pátio da casa do Senhor. Eles estavam cheios de alegria e
cada dia eles liam o livro da Lei, por estes sete dias, e no oitavo dia se
reuniram para santa convocação, todos juntos.

Amados irmãos, neste sétimo mês, também no dia 24, eles
leram o livro da Lei; numa quarta parte do dia leram o livro da Lei e em
outra quarta parte do dia começaram a confessar seus pecados e
adorar ao Senhor. O Senhor também ali me deixou ver que, na
construção das muralhas, é como quando disse para nós, que devemos
ser reparadores de brechas e de veredas, como vemos em Isaías 58:
12-13.

Amados irmãos, o Senhor me deixou saber que, 40 dias antes da
festa das Cabanas, eu devo permanecer em sacrifício. Quando o
Senhor me disse isto, Ele me disse a algumas semanas atrás, eu não
havia compartilhado com nenhum de vocês porque entendia que devia
fazê-lo assim, porém o Senhor me disse hoje: “Sim, deve compartilhar”.
Por isso estou fazendo com vocês. O Senhor me deixou saber que
minha alimentação vai ser crua, vai ser diferente do que estou
comendo agora, que devo dormir às noites separadas do meu esposo;
Ele me deu uma série de instruções que devo fazer durante estes 40
dias. Assim, cumprindo o mandato do Senhor estarei durante os 40 dias
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antes da festa das Cabanas, ou seja, em 23 de agosto no pôr do sol
terminando assim em 02 de outubro ao pôr do sol, com esta tarefa que
o Senhor me deu. Nunca fiz nada parecido, não sei o que é estar com
roupa de saco, nunca me vesti assim, mas se tenho que fazer não
importa, o importante é obedecer ao Senhor e Ele saberá o porquê.
Porém, uma das coisas que o Senhor me deixou saber é, que todo o
Seu povo em toda larga face da terra, aquele povo que quer realmente
seguir atrás dos Seus passos, neste mesmo sétimo mês, no dia 24,
deve vestir-se de saco, e deve permanecer nesta quarta parte do dia
lendo as escrituras, e na outra quarta parte do dia deve confessar seus
pecados e adorar ao Senhor, ir em oração diante dEle. Sabemos
também amados irmãos, que temos diante de nós, tanto eu quanto
vocês, aprendido isto, tudo isto. Temos também diante de nós o dia da
Expiação, que trazendo para o nosso tempo é dia 28 de setembro.
Imediatamente depois disto, sabemos que 5 dias depois, começa em
outubro a festa das Cabanas. Assim, amados irmãos, também nós
teremos no dia 19 de setembro a festa das Trombetas.

E repito para que fique claro, em 19 de setembro um sábado –
Trombetas. Ainda em setembro, dia 28, uma segunda-feira, o dia da
Expiação. Estes são sábados anuais, não fazemos nenhum trabalho
nestes dias. É muito importante que entendamos o significado de tudo
isto, o significado espiritual e em maior grau na vida de cada um.

Assim, começando as Cabanas, o primeiro dia é 03-10-2020, é
um sábado; mas o sábado cerimonial é um sábado maior, e no 8⁰ dia,
oitavo dia, que será dia 10-10-2020, será o último dia da festa das
Cabanas. É também outro sábado, que cai junto com o sábado semanal;
assim, também é um sábado maior. Assim, no meio destes dias, dos
sábados maiores, que teremos a festa das Cabanas. Teremos os dias de
04 a 09 de outubro deste ano de 2020, serão dias normais, porém
comemos e pernoitamos nas cabanas. Assim, cada um de nós
preparemos nossas cabanas, estejamos fora. É muito importante que
façamos isto amados irmãos. A irmã Ellen White recomendou, para que
assim possamos entender e nos dar conta do que viveu o povo no
deserto, no passado, e o que nos vai suceder, agora mesmo, com cada
um de nós. E o Senhor, em Sua infinita misericórdia, nos revela isso



Testemunho: 18-07-2020 #2
(Trombetas, Expiação e Cabanas 2020)

282

para já irmos nos preparando. Assim, nestes dias, deve-se ler os
estatutos, a Lei do Senhor, os 28 fundamentos que Ele nos mandou
escrever, a reescrever com a luz ampliada, com as correções da versão
atualizada, do que temos novo hoje, que tudo está amalgamado ao que
era antes. Assim, amados irmãos, deixo com vocês, porque vemos ver
que ali, como Ele me instruiu em Neemias 8: 18, que eles liam isto cada
dia ao povo.

Quero deixar com vocês, de referência, alguns textos que o
Senhor me deixou acerca do sacrifício (pano de saco): 2 Samuel 3: 31,
Isaías 20: 2, Gênesis 37: 34, Ester 4: 1-3, Isaías 58: 5, Jeremias 6: 26,
Jonas 3: 6, Neemias 9: 1, Jó 2: 8, Apocalipse 6: 12, Apocalipse 11: 3.

Amados irmãos, esta é uma festa para louvar e glorificar ao
Senhor; é como diríamos, uma festa agrícola, porque davam glória e
agradecimento ao Senhor por todos os benefícios que haviam se obtido
através dos frutos do campo. Sei que muitos estão apenas semeando
agora, pelos movimentos que estão acontecendo indo da cidade para o
campo e, todavia, ainda não tem frutos; mas não é motivo para não dar
graças ao Senhor. Sejam agradecidos ao Senhor porque suas plantas
estão crescendo, porque o Senhor está abençoando o seu trabalho,
estão as plantas aí crescendo.

Eu quero compartilhar com vocês um testemunho, aproveitando
este áudio para que saibam e escutem. Nós começamos a semear umas
árvores, tínhamos muitas delas em vasos, e ainda temos algumas em
vasos, mas já estamos distribuindo todas pelo acampamento. Então eu
dizia: “Senhor, mas estão pequenas, o tempo urge, o que vamos fazer?”
Tínhamos árvores grandes que davam frutos e algumas delas ainda
existem no acampamento; mas, a maioria caiu com o furacão, e tudo
isto tem tido um custo muito alto. Porém o Senhor me disse: “Não há
problema, eu não tenho problema em fazer uma árvore dar fruto, até
mesmo de um galho cortado de uma árvore; se vocês cumprirem com a
parte de vocês, Eu vou cumprir com a Minha."

Eu fiquei tão contente no momento em que escutei isto e fui
para a área onde estão as árvores, fui mudar algumas delas e molhá-las.
Isto foi há umas duas semanas atrás. Neste momento, quando vejo
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uma das árvores, fiquei olhando e vejo que tem muitas coisas
vermelhas junto a esta árvore, e digo: “O que é isto? São flores?”. E
quando me aproximo são acerolas, e então escutei a voz do Senhor que
me disse: “Vê? Eu não tenho problema, somente cumpram vossa parte”.
Amados irmãos, Deus é maravilhoso; nos dá isto para que nos
animemos, porque Ele sabe que somos frágeis e somos bem dados a
vacilar, a desviar-nos, a divagar no que Ele nos envia. Mas, amados
irmãos, é da vontade do Senhor que façamos a Sua vontade, e se nós
cumprirmos fielmente, Ele vai fazer a Sua parte. Ele não vai falhar
conosco. Não nos esqueçamos que foi Ele, no passado, o que foi que
Ele fez por Seu povo no passado; porque certamente, coisas ainda
maiores fará por Seu povo, neste tempo, e até quando se tornarem as
coisas mais difíceis. Façamos a vontade do Senhor.

Comentei com uma pessoa sobre o sacrifício (pano de saco) dos
40 dias, e essa me disse: “Oh! Vai ser bem difícil, dormir com essa
roupa, ela pinica”. Disse isto, aquilo, aquilo outro, mas eu disse: “Não.
Vale a pena, tudo pelo Senhor vale a pena, e se Ele manda não é nada
mais pela incomodidade, porque gostamos muito da comodidade, e
muitos estão pensando que vão estar na comodidade até o final. Sem
dúvida, o Senhor nos está ensinando com isto muitas, muitas, muitas
coisas que vamos enfrentar em um futuro não muito distante.

Amados, eu vou estar feliz no Senhor nesses 40 dias, porque
quero fazer a Sua vontade. A cada um de vocês eu lhes exorto para que
também façam a vontade do Senhor, e que no dia em que o povo em
toda larga face da terra, deve também estar com vestes de saco.
Preparem-se desde já para isto, para que assim possamos fazer a
vontade do Eterno, em jejum, oração, em rogo, lendo Sua palavra,
buscando ao Senhor. Eu sei que quando lemos a palavra de Deus a
norma se torna cada vez mais alta, mais alta, mais alta; o caminho se
torna mais íngreme, porque a norma do nosso Deus é alta, amados
irmãos.

Como povo temos vivido uma norma medíocre, uma norma que
não serve. Muitos já temos nascido, temos nascido já começando em
apostasia, em todas estas situações que se tem passado dentro da
igreja nominal. Mas amados irmãos, Deus quer que levantemos a
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norma. Vamos sentir dor, vamos ter trabalho, porém o mais importante
é honrar o Rei dos reis e Senhor dos senhores. Eu os animo, eu os
exorto, a tudo o que o Senhor pede, faça em sua vida sem pensar, se
vai gostar ou se não vai gostar. Amados irmãos, isso será, temos um
imenso trabalho pela frente, o de iluminar o mundo pela graça e poder
de Deus e dar-lhes a verdade sem mistura; porém para isso, a verdade
sem mistura, a verdade em todo o seu esplendor, a verdade pura deve
brilhar dentro de cada um de nós. E isso é o que o Senhor está pedindo,
amados irmãos, nesta hora. Deixemos que o Espírito Santo do Senhor
nos ministre, purifique nossas vidas, retire tudo aquilo que não sirva,
amados irmãos, para que possamos alcançar à medida que Deus
deseja de cada um de nós. É meu desejo, é meu rogo, é minha oração
que assim seja, amados irmãos. Caminhemos atrás das pegadas do
Mestre e chegaremos ao porto seguro. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 19-07-2020, às 10:30 da manhã, enquanto realizava alguns
trabalhos em minha casa, meditava na tarefa que o Senhor havia me
pedido acerca das 28 doutrinas fundamentais, e pensava nisto. Porque
desde que amanheceu meu esposo e eu temos estado hoje trabalhando
nisso. Enquanto estava em meus pensamentos, escutei a voz do
Senhor que me disse: “Os crisântemos são os responsáveis disto”.
Depressa fui pesquisar sobre os crisântemos, pois não sabia o que era;
e para minha surpresa é muito mais do que uma flor, um símbolo; seus
usos me foram levando, pouco a pouco, à origem de joias, símbolos e
deidades pagãs maléficas. Ainda está recente esta pesquisa, porém
seguiremos sob a direção de Cristo Jesus, buscando, amados irmãos.
Queira Deus, que possamos nos dar conta que o Eterno sabe tudo e
pode ver tudo, e enquanto estivermos buscando mais, e quando Ele vê
que é o momento que estamos preparados, Ele vai nos dando, pouco a
pouco, a luz para que possamos entender muitas coisas. Queira Deus
que muitos de nós possamos ser como os Bereanos, possamos indagar,
possamos buscar e poder nos dar conta o que está no fundo (como
uma cortina) de todas estas coisas, que foram introduzidas sutil e
sigilosamente nos fundamentos, nas verdades que o Senhor deu no
princípio. Oh, amados irmãos, isto é muito triste, mas é uma grande
realidade. Queira Deus que possamos ser Bereanos.

Que o Senhor nos abençoe!
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Amados, 19-07-2020. Amados, o Senhor nos deixou saber o que
Ele espera de nós nestes dias solenes que temos pela frente.

No primeiro dia do mês de Tishri, que vemos em Levítico 23, 24
e 25, ou seja, em 18-09-2020, no pôr do sol, que começa em
19-09-2020. No calendário de Deus, é o primeiro dia do mês de Tishri,
dia de lua nova, é também o dia da festa das Trombetas. Ele deseja que
Seu povo, até esse dia, antes de começá-lo, já tenha fora das suas
casas e das suas vidas, pelo poder de Deus, todo anátema; que
estejam livres dos anátemas. Esse dia de lua nova, primeiro de Tishri e
dia da festa das trombetas, o Senhor deseja que neste dia façamos um
estudo profundo do Seu dia santo, um sábado semanal como sinal
entre Ele e Seu povo, e que cada um de nós, pelo Seu poder e por Sua
misericórdia, estejamos preparados para apresentar ante aquele que
não conhece esta verdade, Seu selo. O Senhor também deseja nos
lembrar que o Espírito Santo nos dirá o que dizer quando somos
chamados para defender Sua verdade, porém, também nos quer deixar
saber que nada que não tenhamos estudado não nos será lembrado.
Aos que diligentemente aprenderam, são para estes que Deus disse:
“Não se preocupem com o tereis de dizer porque o Espírito Santo
colocará as palavras nas vossas bocas”. Isto vemos em Marcos 13: 11.
Porém, Deus deseja que sejamos diligentes em tudo, porque Ele não
premiará a diligência.

Também me deixou saber acerca do dia 10 de Tishri, o dia da
Expiação que vemos em Levítico 23: 26-33, ou seja, em 28-09-2020;
esse é o dia de Tishri, começa no dia 27 de setembro no pôr do sol.
Devemos neste dia confessar os pecados e ficar em paz com o céu.
Assim, podemos ficar então preparados para nos regozijar na festa das
Cabanas, com cantos de louvores e hosanas; que como no passado
eram preparados para hora desta festa das Cabanas. O Senhor deseja
que nos centremos nos Salmos e que cantemos estes Salmos, que



Testemunho: 19-07-2020 #2
(Instruções para as festas solenes do sétimo mês)

287

façamos uma oração em nossa vida, que meditemos, que analisemos,
que os memorizemos.

O Senhor também me falou acerca do dia 15 de Tishri, que
encontramos em Levítico 23: 34, tempo de tabernáculos, tempo de
cabanas. No dia 02 de outubro ao pôr do sol começa o dia 15 de Tishri,
sendo 03-10-2020. É um sábado cerimonial, mas cai em um sábado
semanal, sendo assim um sábado maior, um dia de santa convocação;
e não é demais recordar que neste dia não se faz trabalho servil. De 04
a 09-10-2020, que no calendário de Deus é dia 16 de Tishri a 21 de
Tishri, se pode trabalhar, porém devemos pernoitar ou dormir nas
cabanas e comer nelas.

Em 22 de Tishri, no nosso calendário em 10-10-2020, cai
também num sábado semanal, mas é um sábado cerimonial, dando
assim um sábado maior. Talvez seja demais dizer isto novamente, mas
preciso que isso fique claro, que é um dia em que não se faz trabalho
servil; ainda que não tenha caído no sábado, é um dia de santa
convocação. Será lido nestas festividades, especialmente na festa das
Cabanas, será lido ou será recordado as histórias do Antigo Testamento
ou Pentateuco; será lido os estatutos do Senhor entregue ao Seu povo,
como uma peça de grande valor arqueológico, porém esta ainda mais,
porque é de vida para vida. Será lido os fundamentos da nossa fé,
entregues por Deus ao Seu povo; será lida a Lei de Jeová, Rei do
universo. Devemos estar juntos amados, como um só homem, em um
mesmo pensar, atuar e sentir ante o Senhor, como estava o povo
naquele tempo, quando levantaram os muros em Jerusalém, o que
encontramos em Neemias 8: 1.

Estes, desde o primeiro dia do sétimo mês, dia da festa das
Trombetas, também de lua nova, vemos ali em Neemias 8: 2,
começaram a ler o que Deus havia dado através de Moisés. Neste
primeiro dia do mês, eles liam, mas não somente liam e sim davam o
sentido, de modo que entendiam o que estava sendo lido, a aplicação
para o tempo deles, e vemos isso ali em Neemias 8: 8. Todos,
igualmente a eles naquele momento, devemos estar regozijados ao
entender as palavras do Eterno, como foram refletidas, e ficaram
escritas ali em Neemias 8: 11-12. Era tempo de agradecimento e de
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compartilhar entre todos, como deve ser agora; assim mesmo se fará
desde o primeiro dia até o último, como Deus também ordenou em
Neemias 8: 18.

Amados irmãos, assim como o povo se uniu para levantar as
muralhas de Jerusalém, e estiveram com uma espada desembainhada
em suas mãos enquanto levantavam o muro, assim mesmo Deus nos
chama, como um só corpo, sob a cabeça que é Ele, Cristo Jesus. Ali
vemos como estas pessoas do povo, ao conhecer as verdades de Deus,
começaram imediatamente a se corrigirem diante de Deus. Seus olhos
enchiam de lágrimas ao dar-se conta de como haviam ofendido a Deus
e sentiam um profundo desejo de fazer Sua vontade, ao ponto que
alguns tiveram que despedir-se de seus familiares, porque haviam se
misturado com nações pagãs. Esta foi uma dor terrível, porém por
seguir ao Senhor e Seus mandatos, se negaram a si mesmos em tudo.

Assim pois, que no mesmo mês dos tabernáculos (Cabanas), no
sétimo mês, no calendário do Eterno, o mês de Tishri, o povo, em 24 do
mês de Tishri, dois dias imediatamente depois da festa das Cabanas,
que no nosso calendário deste ano será no dia 12-10-2020, por assim
dizer, de 11 de outubro ao pôr do sol até 12 de outubro ao pôr do sol,
estas 24 horas que o Eterno está pedindo ao Seu povo em toda a larga
face da terra, nesta hora, neste momento da nossa história, para que
Seu povo esteja em jejum, oração e cilicio (humilhação, sacrifício, pano
de saco). É uma repetição do que passou o povo no passado, com o
povo que Ele permitiu retornar a Jerusalém, reedificar as muralhas e
colocá-los para redescobrirem Seus mandamentos, Suas leis e Seus
estatutos. Igualmente agora, amados irmãos, o Eterno colocará diante
de nós os estatutos, os mandamentos, os fundamentos da nossa fé, de
Seu reino sempiterno diante de nós. E nós devemos estar dispostos a
levantar caminhos e reparar brechas, com a espada desembainhada,
que é a Palavra de Deus, os testemunhos e o espírito de profecia em
nossas mãos, amados irmãos. O povo naquele momento escutava os
reais preceitos em sua forma aplicada em seu momento; desde os
tempos de Josué não havia acontecido isto, como vemos em Neemias 9:
17.
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Desde o primeiro dia do sétimo mês do calendário de Deus, o
mês de Tishri, que é lua nova e trombetas; desde esse dia, volto a
repetir irmãos, o povo se reuniu para estudar o livro da Lei de Deus,
como Deus o deu a Moisés. Não somente liam, volto a repetir e
enfatizar, mas que aplicavam e davam o sentido ao povo, pelo poder do
Espírito Santo, de modo que todos entendiam e vemos que ficou
registrado em Neemias 9: 1-8. Eles estavam redescobrindo a alta
norma, que por muitos anos havia sido rebaixada. Era uma norma
baixa, que não era aceita por Deus, e quando a luz chegou e brilhou
entre eles, começaram a chorar e verem suas transgressões diante de
Deus, seus erros, e o que Deus requeria deles, se desejavam a benção
divina. O povo começou a chorar; mas lendo, se deram conta que
estavam já no tempo das festas dos Tabernáculos e eles não sabiam.
Mas quando os que liam souberam, mandaram o povo não chorar,
porque era uma festa de regozijo diante de Deus, e saíram todos a
fazer os preparativos para fazer suas cabanas; e foram pelos arbustos e
se regozijaram ante o Eterno, mas a dor estava ali presente neles.
Assim que se declarou o dia 24 de Tishri, assim sendo, dois dias
imediatamente após terminar a festa dos Tabernáculos, para assim
poder em jejum e cilicio (pano de saco) apresentar-se diante de Deus,
derramar sua dor perante Deus e suplicar Seu perdão.

Porém, já nesta data, eles já haviam se afastado dos
estrangeiros que estavam entre eles. Entendemos isto, amados irmãos?
Apartar-se de tudo que, segundo eles, iam aprendendo, segundo liam o
que Deus havia dado a Moisés, que não era aceitável diante de Deus.
Amados, este foi um processo de muita dor e sacrifício, porém eles, o
povo de Israel, decidiram lançar sua sorte sob a bandeira de Deus.
Nesse dia, durante uma quarta parte do dia, leram o livro da Lei de
Deus e uma outra quarta parte do dia usaram para confessar e adorar
ao Senhor seu Deus, como o vemos ali em Neemias 9: 1-3. Então se
levantaram, terminaram e reconheceram a Jeová Seu Deus e as
maravilhas que Ele havia feito com eles, desde seus antepassados.
Fizeram um reconhecimento de todo o aprendido e fizeram um
documento se comprometendo. Os príncipes, os levitas e os
representantes se uniram e assinaram um pacto de fidelidade diante de
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Deus. Todos os demais que obedeceram e se apartaram do que não
agradava a Deus, entraram em juramento que guardariam a lei de
Deus, Seus juízos e estatutos. Vemos isto reproduzido em Neemias 9:
4-38 e Neemias 10.

Logo após isso começou uma reorganização dentro do povo;
fizeram uma dedicação sobre as muralhas levantadas, como vemos em
Neemias 12: 27. Ali voltaram imediatamente a ler o livro de Moisés, e
começaram a se dar conta com quem deviam estar e com quem não
deviam se juntar, nem se associar, vemos isso em Neemias 13. Ali
também vemos como todo o abuso foi corrigido e as desordens que não
eram permitidas, porque no lugar que Deus deseja habitar, tudo deve
ser para Sua glória e para Sua honra. Amados, em 152 dias se
reedificou o muro, e aos que os viam, temiam e lutaram para planejar
uma emboscada e parar a obra. Porém, Deus estava à frente e os
homens que ali estavam não se deixaram nem comprar e nem vender;
eram os que estavam edificando sem descanso até acabar o que foi
confiado por Deus. Assim, no dia 25 do mês de Elul foi terminada a obra
nos muros.

Amados, isto demonstra mais do que estou compartilhando, e eu
sei sem dúvida nenhuma que o Senhor dirige um povo, fora das
paredes, ao redor do mundo, que o está preparando para o eminente
desenlace final deste mundo. Louvemos, glorifiquemos, exaltemos o
nome do nosso Amado Senhor, pois se nos trouxe até aqui, não nos
deixará. Que Seu propósito, é meu rogo e oração, seja feito na vida de
cada um daqueles que se alistam sob a bandeira ensanguentada do
príncipe Emanuel. Sejamos amados, todos abençoados em Cristo Jesus,
é meu rogo e oração. Que o Senhor nos abençoe a todos!
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(Assim acontecerá com aquele que acumule bens)

Em 20-07-2020, em sonhos, eu via como um casal trabalhava de
sol a sol, pois sua casa estava em construção. Ao esta ser concluída,
eles começaram a comprar os melhores móveis, os mais cômodos, os
mais caros, e assim foram preenchendo por dentro a casa que tinha
muitos cômodos. Tinham uma governanta que se encarregava de
manter tudo arrumado e pronto ao eles chegarem do trabalho. Eles
somente dormiam na casa, porque começavam seu trabalho às 05 da
manhã e chegavam às 09 da noite. Então perguntei à governanta:
“Quem vive nesta casa durante o dia?” Ela me respondeu: “Todos os
dias espanto da casa, lagartixas e iguanas grandes e pequenas; todos
os dias devo trocar as roupas de cama, de toda a casa e lavá-las, ainda
que ninguém as tenham usado”. Disse a ela: “Que horror, você
basicamente é uma escrava nesta casa”. Me disse: “Assim é, somente
saio para fora quando chega uma visita," e acrescentou, "obrigado por
ter vindo, pois assim hoje consegui ver um pouco do sol." Ela cuidava
bem da casa, tudo em ordem e limpo, porque ela dizia que os donos
eram muito meticulosos, ainda que não estivessem presentes ali,
monitoravam a casa à distância.

Logo escutei um grande trovão e olhei para cima, dentro da casa,
e percebi que o teto da casa era de plástico. Um grande toldo azul
cobria todo o enorme teto daquela casa enorme. Eu disse: “Mas como
podem ter tanto luxo debaixo de um teto de plástico?” Então escutei
uma voz que disse: “Assim será com aquele que acumula bens”.
Começou uma forte chuva e uma nevasca atacou sobre a casa e
arrancou o toldo. Tudo por dentro se molhou, e o vento seguiu
golpeando, até que as paredes da casa caíram e todo aquele luxo ficou
debaixo de escombros.

Neste momento despertei e escutei uma voz que me disse:
“Ezequiel 13”.
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Oh amados, oro e rogo ao Senhor, que possamos entender o
que o Eterno nos quer deixar saber nesta hora. Que o Senhor nos
abençoe a todos!

Testemunho: 25-07-2020
(Tríplice união)

Em 25-07-2020, em sonhos, eu via como muitas pessoas iam em
um ônibus; era grande como um ônibus escolar. As pessoas levavam
bolsas com muita comida. Eu via isso porque as bolsas eram
transparentes. Também vi que levavam muita água. Eles estavam
felizes e se sentiam seguros.

Então o ônibus que estava viajando se deteve e não avançou
mais. O motorista saiu para fora do ônibus e fechou a porta de tal
maneira, que ninguém que estava lá dentro conseguia abrir. Todos
estavam preocupados e ocupados em como sair do ônibus.

De repente, um homem parou em frente ao ônibus, do lado de
fora. Ele subiu em cima do capô do ônibus e passou pelo para-brisa,
entrando dentro do ônibus. Ele disse a todos em voz alta: “Tranquilos,
não se preocupem, logo todos poderão sair daqui eu vou lhes mostrar a
saída”. Todos ficaram maravilhados e não sabiam como aquele homem
podia ter feito aquilo. Todos atenderam suas palavras e se acalmaram.
Então, ele abriu as suas mãos até o extremo do seu corpo, as colocou
no para-brisa do ônibus, tirou o para-brisa do lugar e o dobrou em dois,
como se fosse um pedaço de papel; logo fez outra dobra, e outra dobra
pela terceira vez, tornando-o assim bem menor. Ele saiu pelo buraco do
para-brisa e convidou a todos para saírem por ali, e assim todos fizeram.
Eles deixaram toda a comida e a água dentro do ônibus ao saírem, mas
se sentiam seguros, livres e confiantes.
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Quando todos estavam fora do ônibus, o homem que dobrou o
para-brisa foi novamente para o ônibus, desdobrou o para-brisa e o
colocou novamente em seu lugar, voltando a ser para-brisa como antes.
Todos ficaram maravilhados, e ali naquele ônibus ficou preso todo o
seu alimento e água.

Logo este homem se uniu a mais dois homens e todos
celebravam. Enquanto eu via tudo isto me foi dito: “Esta é a tríplice
união, os guardadores da sexta-feira, do sábado e do domingo juntos.
Muito em breve, muito em breve, e repetiu outra vez, muito em breve
crises por todos os lugares, fome, alvoroço e opressão civil. A morte
não irá parar pois esta é a sua hora. Avise e se prepare sob as asas do
Eterno”.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.

Que possamos seguir o Cordeiro por onde quer que Ele vá, para
que assim possamos ser livres do que em breve se aproxima. Que o
Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 26-07-2020
(O veredito foi dado e a sentença está lançada)

Em 26-07-2020, em sonhos, eu estava em um grande complexo;
havia muitos departamentos. Observei a cada um deles, tinham
letreiros e dizia – União, o outro Divisão e o outro Associação.

Eu via que tudo era um caos sobre cada um daqueles que
estavam ali naqueles lugares em seus escritórios. Estavam
aparentemente tranquilos, mas por trás deles o complexo estava ruindo,
e todas as classes de pessoas podiam entrar sem nenhuma restrição.
Logo vi que cada um dos que estavam nos escritórios desapareceu do
seu posto e o lugar ficava vazio. Assim qualquer um podia entrar e
tocar todas as coisas que estavam no escritório, e ainda se sentar
neles.

Eu saí, vi uma pessoa, era o presidente da Associação, e disse
para mim: “Mas este homem não é mais presidente, pois hoje é outro,
porque está aqui?” Neste momento me foi dito: “O que estava antes
deste é visto agora, com ele começou a etapa final; mas este, ele abriu
a porta para tudo e já nada pode ser revertido, e o que está somente
aparenta bem estar”. Disse: Oh Senhor! E agora? Me foi dito: "Venha
até ao porão”. Fui ao porão. Ali, no porão daquela grande estrutura, ao
invés de ver mais escritórios eu vi as colunas daquele enorme complexo.
Elas estavam tão deterioradas que eu disse: Como isto suporta toda
esta enorme estrutura?

Recebi uma ordem para sair e assim o fiz. Lá de fora eu via este
enorme complexo; vi então o presidente atual que saiu e em alta voz,
anunciou um evento festivo e muitos começaram a entrar. Ao ver isto
eu corri para a porta por onde eles entravam e disse: Não entre, as
colunas deste edifício estão ruindo, por favor não entrem. Eu me
esforçava para que me entendessem, porém o presidente se aproximou
mais ao escutar a minha voz e tinha algo em suas mãos, uma luz que
ele apontou para cima; todos ficaram hipnotizados e já não pensavam
por eles mesmos. Eu seguia insistindo, porém ninguém reagia e todos
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entraram. Então eu escutei uma voz que disse: “Executa a ordem, pois
o veredito é dado e a sentença é chegada”.

Então me foi ordenado a correr e sair daquele lugar. Me foi dito:
“Não pare até sair dos seus prédios”. Eu corri até que meus pés não
tocavam mais os prédios daquele enorme complexo e seus contornos.
Fiquei observando à distância. Nisso, vi uma torrente de água imensa
que caiu sobre aquele complexo e inundou tudo. Foi como se uma
represa estivesse acima dele e tivesse ruído, e após isso ficou coberto
de terra ao ponto que não pode mais ser visto. Então eu disse: Oh
Senhor! Todos morreram? Me respondeu: “Mesmo antes, já estavam
mortos”.

Nesse momento então despertei, despertei muito triste, muito
desconsolada pelo acabava de ver. Neste momento me foi dito: “1 Reis
2 até o 11, leia e seja testemunha”.
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Testemunho: 27-07-2020
(Abrigo de toda ave imunda e aborrecível)

Em 27-07-2020, em sonhos eu estava em uma cidade, e
enquanto caminhava por ela pude observar umas plataformas de
cimento, com uns ninhos gigantes em cima destes. Estes ninhos eram
fechados em forma de gotas enormes, com uma abertura na frente que
era a porta. Estes ninhos, eu os via em cada lugar que meus olhos
podiam observar. Dentro deles eu via um sacerdote ou um bispo
católico. Enquanto eu caminhava próximo destes grandes ninhos, eles
saiam na entrada do enorme ninho e me olhavam com olhos muito
abertos e intrigantes, e me faziam gestos para que me calasse.

Eu ia caminhando com o meu acompanhante e ele me dizia:
“Observe e fale”. Eu comecei a observar e falava segundo o que
captava ao observar, mas estes sacerdotes e bispos católicos não
queriam que fosse assim. Eu fiquei observando que seus ninhos tinham
muitas coisas, estavam extremamente mobiliados. Vi que entravam ali
mulheres de reputação duvidosa, muitas crianças e adolescentes, que
eram levados ali por seus pais. Ao ver estes entrarem, eu via que no
rosto destas crianças e adolescentes havia medo, mas ao mesmo
tempo renúncia. Eu escutava luta, grito, pranto dentro dos ninhos. As
crianças e os adolescentes imediatamente após isto, saiam com a
cabeça baixa e desmoralizados.

Eu lhes dizia: Abrigo de toda ave imunda e aborrecível, fez os
seus ninhos por todas as partes e seus tentáculos querem pegar tudo,
mas logo serão cortados e lançados no lago de fogo, e arderá ali até
pagar o último dos seus pecados. Porque não somente cria enganos
satânicos nos seus seios, mas que abusa ao inocente e enfeitiça as
massas e se faz passar por seu salvador. Cria o mal e o terror por todas
as partes; com seus tentáculos você cobre a terra, desperta gigantes,
induzem as águas para cobrir a terra, desolando com poeira e vento,
cria e espalha a praga entre as colheitas. Nos porões dirigidos por
malignidades prepara vírus mutados e culpa o inocente. Compra o povo
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por preço, fazendo crer que seu bem estar é sua causa e te levantas
com mãos alçadas estendendo a mão de solidariedade ao órfão,
desnudo e faminto, quando às suas costas você mesmo o destrói. Não
há em ti nem arrependimento nem remorso, mas seus planos estão
quase terminando. Se sente confiante e vê que as massas clamam por
paz e desejam um bem comum. Esta é tua hora, mas não será por
muito tempo; porque até vocês, instigados pelo usurpador desde o
princípio do mundo, serão cortados e lançados no lago de fogo e não
ficará nem raiz nem ramo. A evidência é colocada, a declaração é
verdadeira; quem te segue para sua lisonja cairá com você, mas não
sem antes ter a evidência de que caminhava para sua destruição. Estes
nunca escutaram raciocínios divinos e sim os humanos, pois a sua vida
era para sua complacência própria e seus deleites, porém outros
despertaram das garras do engano e conheceram a verdade, porque
ela brilhará pura diante deles e virarão as costas para sempre, porque a
luz resplandecerá sobre eles. Quem te monta sabe isto e sabe que seu
reino está quase terminando. Desafia o Altíssimo e se senta para ver a
destruição das Suas criaturas, e instiga o ser humano a pensar que
Deus não ouve e nem vê. A ti te digo: A chuva do céu cairá e não
poderá detê-la, e todos receberão o apreciado dom, todos terão a
evidência e cada um decidirá segundo ela. O ódio transborda em seu
coração e te levantarás com espada, mas esta será somente para
transpassar sua própria alma, porque a vitória será assegurada para
todo aquele que a luz brilhou dentro deles, e a valorizarão para todo o
sempre. Você lutará até o fim e mergulhará em suas abominações,
antes de queimar e queimar para sempre, você e aqueles que seguem
você. Os embriagados em adultério, fornicação, amantes do mesmo
sexo e outros amantes até do próprio corpo, criando assim licenças
secretas que degradam a criação de Deus. Glutões, avarentos,
maledicentes, incestuosos, caluniadores, feiticeiros, ladrões das
bençãos do Eterno destinadas para salvar os seus com o evangelho
puro da verdade. Você usa as misturas e os concursos de discursos de
pensamentos diferentes, para que muitos escolham entre todos, o seu
capricho. Instiga os filhos contra os pais e os pais contra os filhos,
destrói o verdadeiro amor entre um matrimônio, porque aninha em
seus corações, sussurra em seus ouvidos o que lhes agrada e os seduz
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com grande maldade, e aquele que não está fundamentado na rocha
tristemente cairá. Trazendo todo tipo de entretenimento na hora de
preparação, te alegra em ver como os não pensantes vivem atrás
destes, não mostrando que seu destino eterno é decidido. Você virará o
mundo de cabeça para baixo, tanto quanto for permitido, e multidões
sofrerão, mesmo aqueles que não estão em suas garras; mas seu reino
não prevalecerá, nem sua destruição será por muito tempo, porque
uma grande pedra descerá e esmagará você e até onde você enterrou
seus maus tentáculos; e assim terminará seus milênios e os dias em
que foram infectados por você. Cria epidemias e pandemias que muitos
temem e fogem delas, mas você, a pior pandemia do mundo, estende
seus tentáculos até eles como uma armadilha de morte. Portanto o
decreto é proferido e a sentença proferida no passado para você e seus
amantes, mas chegou o início da verdadeira batalha neste mundo,
onde em breve tudo terminará. Você enfrentará e deparará, cara a cara,
com seres santos, excelsos em glória neste terreno, pois esta comissão
está pronta para proporcionar um pequeno socorro, e será vencido em
seu próprio terreno, por mortais que morreram para si, para exaltar o
príncipe Emanuel. Seu exército de demônios e humanos não
prevalecerão ante os anjos excelsos e os humanos investidos pelo
poder do Espírito Santo. Sua sentença lançada desde o passado se
executa, e seu fim chegará a ti e teus seguidores.

Estes bispos e sacerdotes ao escutarem isto se encheram de
ódio e se lançaram contra mim, mas fui levada para outro lugar; ali me
foi preparado um avião para um voo iminente e nesse momento
despertei.

Queira Deus, amados, que possamos entender o que o Eterno
nos quer deixar saber, e que possamos preparar-nos para estar sob a
bandeira do príncipe Emanuel, porque o peso da tormenta se aproxima.
Que o Senhor proteja os Seus filhos na larga face da terra.
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Testemunho: 30-07-2020 #1
(Avisar e não ser ouvido)

30-07-2020, em sonhos eu via uma rua em uma cidade. Eu
estava parada em frente a esta rua, e comecei a ver como muitos
corriam em todas as direções; eles fugiam de algo, mas eu não sabia do
que era, somente via seus rostos cheio de temor. Logo vi um vento
forte, de grande tempestade, que começou a desatar. Muitas coisas
voavam, árvores, plantas, objetos atrás destas pessoas e eles eram
levados por este vento forte. Nesse momento meu esposo disse:
Vamos entrar nesta casa aqui, estaremos seguros. Assim, entramos
nesta casa; ela tinha uma grande muralha na frente e por dentro da
casa havia uma escada, por onde era possível subir na muralha.

Então subi pelas escadas e olhei de cima; havia uns vasos de
flores e alguns pequenos animais. Vi que as flores tinham uns talos que
estavam quebradiços, eram flores frágeis. Os animais, facilmente os
tocava e se abanavam. Eu achei estranho, mesmo fazendo tanto vento
lá fora, eles não foram afetados pelo vento.

Logo me lembrei de olhar e ver o que estava acontecendo lá
embaixo. Ao começar a ver me assombrei, porque o vento arremetia
com mais força e que as pessoas já não estavam caminhando, mas
seus pés já estavam no ar, porque eram arrastadas com grande força.
Todos estavam apavorados, e as coisas que estavam sendo levadas
pelo vento açoitavam a eles. Então neste momento, tratando de ver
como podia ajudar, desci as escadas da muralha e cheguei onde os
demais estavam, dentro da casa. Então, eles também estavam vendo o
que se podia fazer, porque se escutava um estrondo muito forte lá fora.
Muitas vozes de pessoas gritando por causa da grande tempestade que
arrastava tudo em seu caminho. Nesse momento olhei para uma
parede, uma parede que havia naquela casa que estava atrás da
muralha, e havia nela uma corda. Era uma corda muito branca; era tão
branca que faltava pouco para brilhar. Era grossa como uma corda de
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navio e era comprida. Então fui até ela, a peguei como pude e a enrolei
em um poste que estava junto à parede.

Então disse ao meu esposo: Pegue, abra a porta e atire para ver
se podemos ajudar alguém. Então meu esposo abriu a porta e com
grande força atirou a corda. Eu corri outra vez escada acima até aquela
grande muralha, e dizia a todos: Agarrem-se por favor na corda. Mas
muitos me diziam: Ela também é arrastada pelo vento, como vamos
nos agarrar nela e não ser levados também? Eu dizia: A corda está
amarrada, por favor segure, por favor, não esperem passar dela e
deixá-la para trás. Lamentavelmente somente uns poucos, muitos
poucos a agarraram e começaram a caminhar com muita dificuldade.
Eu via seu rosto e cabelos, suas roupas que eram açoitadas pelo vento,
porém estes lutaram para chegar até a porta.

Ali entraram. Eu corri outra vez escada acima e com gritos lhes
dizia: Por favor agarrem a corda, agarrem a corda. Ali, todos aqueles
que puderam entrar, estavam a salvo e eu lhes dizia: Por favor, subam
comigo até a muralha e vamos gritar, para ver se com todas as nossas
vozes eles possam escutar melhor e nos dar ouvidos. Mas ninguém quis
subir comigo para gritar. Daqueles que haviam entrado e haviam sido
salvos daquele grande vento. Eles me responderam: Não, temos medo,
não queremos voltar a sair, nós queremos ficar aqui; se sairmos e
vermos a luz do dia o vento vai tornar a nos levar, então não queremos,
não queremos, por favor, nos deixe aqui. Meu esposo os consolava,
falava das coisas do Senhor; outras duas irmãs que estavam ali
também os consolavam. Mas eu lhes dizia: Não, não se preocupem,
aqui não há vento, nem nas flores, olhem estas flores delicadas, nem
elas se movem; mas eles não quiseram subir.

Eu segui insistindo com os demais para que agarrassem na
corda, porém ninguém mais se animou para agarrá-la. Desci da
muralha até a casa e ali ficamos até que não escutamos nada lá fora.
Abrimos a porta que permanecia aberta, porque a corda estava ali
entre a porta; a corda não se movia, tudo já estava calmo. Olhei para
fora, tudo estava desolado e não se via absolutamente nada. Puxamos
a corda, fechamos a porta, então despertei e me foi dito: Ezequiel 4.
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Amados, que tristeza gritar e este grito não ser ouvido. Queira
Deus que possamos entender o que o Eterno quer nos dizer nesta hora.
Que o Senhor abençoe a todos os Seus filhos na larga face da terra.

Testemunho: 30-07-2020 #2
(Preparem-se faltam 2 segundos)

Em 30-07-2020, eu tive outro sonho. Eu estava parada em
frente a um lugar que tinha uma pequena poça de água e uma ladeira.
Tudo estava cheio de erva, mas uma erva que posso qualificar como
feia, porque estava toda seca. Ali, enquanto eu observava todo aquele
panorama, tudo mudou e me foi mostrado como era antes.

O pasto era verde vivo, havia árvores frondosas também ali. A
poça se converteu em um grande lago com grande fluidez. Muitas
flores e arbustos foram acrescentados ao lugar, logo vi mulheres que
vinham com suas bacias de roupa para lavar no grande lago que tinha
uma ribeira bela, onde as crianças que acompanhavam estas mulheres,
brincavam felizes naquele lugar. Eu também vi homens que chegavam
com seus animais e mais abaixo onde as mulheres lavavam a roupa,
eles levavam seus animais para tomar água.

Eu via todo aquele lindo panorama e meu coração se alegrava,
mas logo tudo mudou e voltou a cena anterior. Vi um caminho
montanha acima e comecei a caminhar por ele; mas logo vi que na
minha direção vinha uma pessoa maior, com um lindo cabelo branco,
ele vinha chorando. Então eu lhe disse: Em que posso ajudar? O que
aconteceu? O que está ocorrendo? Ao ele chegar onde eu estava me
olhou fixamente nos meus olhos e me disse: “Minha filha, sente-se aqui
comigo – enxugando as lágrimas. Olhei para onde sua mão apontou e
vi duas grandes pedras com a superfície plana, ali nos sentamos e ele
me disse: “Observa”.
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Ele estendeu sua mão direita para frente e eu olhei para a
direção que sua mão apontava. Logo o panorama mudou e comecei a
ver como era a vida desde o começo, mas a partir do momento em que
Adão e Eva saíram do jardim do Éden. Sua mão seguia se movendo
para a direita e as cenas mudavam de geração em geração. Pude
observar o desenvolvimento do ser humano e seu esboço, desde o mais
simples até agora, o mais moderno e complicado. Pude observar que
quanto mais simples era a vida, mais alegre e felizes eram as famílias.
Existia mais honradez, diligência, abnegação, sabedoria e
companheirismo de boa vontade. Enquanto passava diante de mim as
diferentes etapas do caminho que o mundo é hoje, isto foi se perdendo.
Era muito triste ver como cada etapa, de suposto progresso, era
somente atraso, denegrição em todos os aspectos, físico, mental e
espiritual.

O perigo, a morte, a perseguição etc., era a ordem do dia. A mão
do ancião chegou até à extrema direita e ali vi uma montanha, que no
seu meio, na parte de cima dela, uma caverna, com muitas pessoas e
anjos excelsos guardando a referida caverna.

Então o ancião olhou outra vez nos meus olhos e me disse:
“Quanto tempo passou? Quanto tempo passou em que movi minha
mão da esquerda para direita?” Eu respondi: Dois segundos. Ele me
respondeu: “Assim é, isso é o que falta. Diga para se prepararem”.

Então despertei e me foi dito: “Jeremias 2”.

Deixo isto com vocês amados, queira Deus que possamos
entender. Que o Senhor nos abençoe a todos.
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Testemunho: 01-08-2020 #1
(Devem ser como os marsupiais)

01-08-2020, em sonhos, eu via muitos buscarem suas rendas
nas cidades. Era uma luta entre eles para conseguir o que antes era
fácil para eles. Eu observava a angústia em seus rostos para conseguir
o pão diário. Observei bem a cada um deles e rápido percebi que todos
eram adventistas.

Escutei uma voz que me disse: “Leve-os para outro lugar, para
que aprendam por suas próprias mãos a obter o que através do
dinheiro estavam acostumados a conseguir”. Me disseram: “Caminhe
por esta rua e encontrará uma pessoa que te ajudará”. Disse
rapidamente a todos os que estavam ali naquela cidade: Venham,
venham comigo. Eu os incitei, porém somente duas pessoas me
seguiram, os demais disseram: Quando virmos o que eles farão, nós
iremos.

Assim partimos, as outras duas pessoas e eu, na direção que me
deram. No caminho eu encontrei a pessoa a qual me referiram para
encontrar. Então entramos em uma pequena sala e ali ela começou a
nos instruir. Estas nos diziam: “Somente sobreviverão se lembrarem
com exatidão o passado; as mulheres cozinhavam e teciam, a comida
era plantada; a família construía sua casa e os poucos móveis que
tinham; acender um fogo era algo que todos sabiam; carregar jarros de
água era a ordem do dia. Em suas casas tudo era simples, mas
duradouro, nada era quebrável, a roupa durava 20 anos, dizia a pessoa
que falava para nós. Nada que usasse energia era visto nestas casas.
As casas eram feitas próxima das águas e não próximas das estradas
como hoje. Seu transporte, seu melhor amigo o que comia sua erva e
transportava a carga. Seus momentos eram à sombra de uma árvore,
na leitura e meditação, escrevendo e compartilhando com os outros as
maravilhas do Eterno. Sua medicina era as plantas; seus cuidados de
saúde, os requerimentos divinos. Assim, seguia falando esta pessoa.



Testemunho: 01-08-2020 #1
(Devem ser como os marsupiais)

304

Enquanto escutávamos, uma mulher estava trabalhando com
suas mãos e não parava, porém estava muito atenta, escutando. Ela
olhou para ele e disse: Assim devem continuar. Logo disse: Devem ser
como os marsupiais. Repetia e olhava para as poucas pessoas que ali
estavam. Logo me olhou fixamente e me disse: Não se esqueça, devem
ser como os marsupiais.

Nesse momento despertei. Comecei rapidamente uma pesquisa
sobre isso e deixo isto para vocês como tarefa. Devemos ser como os
marsupiais. Queira Deus que possamos entender. Que o Senhor nos
abençoe!
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Testemunho: 01-08-2020 #2
(Já existe pacto entre eles)

01-08-2020. Às 18:51 da tarde, o Senhor me disse: “Daisy, abra
a Bíblia em Jeremias 8 e leia”. Fui rapidamente a buscar em Sua palavra.
Abri em Jeremias 8 e li ali aquelas fortes palavras de Deus, para aquele
que diz ser Seu povo, desde o que está acima até o que está embaixo.
Me disse então: “Já há pacto entre eles. Não há mais tempo de espera,
porque o concerto está preparado e muito em breve se escutará sua
melodia. Diz o néscio em seu coração, não há Deus, mas, ainda este
terá evidencia que Eu existo e saberá que minhas pálpebras
esquadrinham os filhos dos homens. A igreja que depositei as Minhas
bondades as distorceram; outros as ocultaram; outros as pisotearam.
Lhes digo hoje – Não ficará de vocês nem raiz e nem ramo, porque o
veredicto foi dado e a sentença corre a cumprir-se. Aquele que tem
ouvidos para ouvir, ouça e apresse os seus passos para solo seguro,
porque espanto, terror e ardor cairão sobre ela; porquanto pisou as
Minhas leis, Meus mandamentos e Meus estatutos.”

E seguiu dizendo: “Há três anos, levantei a voz em advertência e
amor por eles, mas fecharam Seus ouvidos e a tornaram em vãs
palavras. Escolhendo entre todos, lançaram sorte entre eles, e o que
mais lisonjeou seu coração correram ante ele. Eles não viram que seus
dias estavam contados e que a foice estava em seu talo. Felizes e
encorajados eles correram a carreira, e levaram com lisonjas e elogios a
muitos com eles. Agora pois o que farão? Quem os salvará? Colocaram
água em cisternas rachadas e eles nem viram que esta estava
descartada. Vivem em vã glória desejando os prazeres mundanos,
pensando que ainda é tempo de executar desejos. Insensatos e faltos
de entendimento, que nunca olharam a formiga para seguir os seus
passos, pois até a formiga entendendo o tempo se prepara antes que
ele chegue. Tardios e reprovados, que julgam o necessitado e louvam o
insensato. Acaso não verei e acaso não saberei? Para que serviu a
Minha palavra se a colocaram nas mãos de outros, para que outros a
interpretassem? Acaso não conheço Eu a linguagem do mortal? Acaso
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não os dei o entendimento? Então pois, porque vão onde há adivinhos e
dão ouvidos às suas adivinhações. Um diz é verão, outro diz é inverno e
ninguém vê a primavera nem o outono. Será que a cegonha tem mais
entendimento?

Clamam por ajuda, porém esta não chegará, porque sua
complacência veio antes das Minhas palavras. O que pois farei com os
pais que chegarão ao Reino sem seus filhos, e com os filhos que
chegarão ao Reino sem seus pais? Eu os farei morar em verdes prados
e dos seus olhos não brotarão mais lágrimas, e viverão toda a felicidade
eterna. Darei a eles moradas; Eu vou me juntar às famílias, terão
vinhas e desfrutarão delas, porque lutaram e venceram. Mas, os que
não lutaram como era seu dever, deixarão de existir para sempre.
Buscaram a vida e encontraram a morte, porque rejeitaram ao Santo
dos Santos. Agora, pois, o Meu olho não os verá jamais e já não estarão
na Minha memória, nem Esta recordará mais deles, porque
desprezaram Minhas palavras e correram atrás de pessimistas”.

Oh! amados, que tristeza. Meu coração dói ao dar as fiéis
palavras que o Senhor pronunciou nesta hora. Oro e clamo ao Senhor,
para aquele que é continue sendo, os que são fiéis sejam preservados
debaixo das Suas asas até o final. Que o Senhor nos abençoe!
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(Abominação - Vim pela Minha noiva e não a encontrei)

Em 04-08-2020, em sonhos eu estava em uma igreja; estavam
fazendo preparativos para algo que os jovens especialmente estavam
animados. Montaram duas mesas, em uma colocaram uma mesa de
som e cabos, em outra um bolo de casamento. Me foi dito: “Observe e
seja testemunha”.

Muitos entraram e começou a celebração, mas, minha atenção
foi maior para onde estava o bolo e os que estavam ao seu redor. Logo
entrou um homem alto, muito bravo e gritou: “Abominação”. Foi até a
mesa onde estava o bolo de casamento e as decorações, agarrou para
jogá-lo, mas, uma mulher foi até ele e o impediu. Me aproximei para
escutar sobre o que falavam e passei em frente da mesa de som, ali vi
os jovens em jogos eletrônicos, e ele disse: “Isto, isto é uma
abominação”. O homem se virou e jogou tudo que estava na mesa no
chão, e assim, a coragem de muitos foi despertada; e o homem foi
atacado pelos jovens e mulheres. Logo me foi dito: “Em vossos templos
nada disso deve existir”.

Nesse momento entrou outro homem no local, ainda mais alto
que o anterior e seu olhar impunha respeito, Ele falou e disse: “Porque
estão atacando-o se está dizendo a verdade?”

A mulheres ficaram imóveis e os jovens ficaram quietos, com
olhar desafiador. Logo uma mulher quebrou o silêncio e perguntou ao
homem, este último que havia entrado: “Onde está sua noiva? Venha,
vou lhe servir um pedaço de bolo”. Foi cortou o bolo em pedaços; as
outras mulheres lhe ajudaram e repartiram para todos. Então a mulher
que falou levou um pedaço para o homem que chegou por último, que
cuidava daquele que havia sido atacado pelos jovens e mulheres e
disse: “Venha, coma”. Ele olhou para ela e disse: “Jamais, jamais
comerei contigo, vim por Minha noiva, mas não a encontrei aqui. Irei
pelos caminhos e campos para encontrá-la”. Deu meia volta e disse ao
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homem que havia sido agredido: “Siga-me, pois fizeste a sua parte”.
Neste momento então despertei.

Então me foi dito: “Salmos 7”. Oro ao Senhor para que
possamos ser fiéis a Ele ainda que caiam os céus. Que o Senhor nos
abençoe!

Testemunho: 05-08-2020
(Proteção uniformemente fechada)

Em 05-08-2020, eu estava sentada na sala da minha casa e
pensava no futuro imediato e na preparação física e material, mas
sobretudo espiritual que teremos que obter neste tempo e pela qual
devemos trabalhar arduamente dia após dia. Então escutei a voz do
Senhor que me disse: “Daisy, por que se preocupa? Observa”.

Logo tudo diante de mim mudou. Vi o povo de Israel, estavam
acampando em uma grande planície e ao seu redor havia uns montes, e
lá de cima eram vigiados pelos inimigos instigados pelo inimigo de Deus
e seus anjos malignos. Percebi que o povo estava rodeado por esses
inimigos; eu os via observar de longe cada movimento. Então vi um
círculo de fogo que caiu ao lado da planície do acampamento; o fogo
rodeou de imediato o acampamento e logo um grande círculo, era
espetacular, grandíssimo, era como uma cerca, uma muralha ao redor
daquele acampamento. A muralha se movia como o ponteiro do relógio,
o ponteiro dos segundos, nessa rapidez de movimento. Eu me fixei o
máximo que pude ao ver isto, e logo, enquanto observava o fogo, este
foi se tornando de cor de fogo a um branco brilhante. Fiquei sem
enxergar devido ao brilho por um momento; mas quando pude ver
novamente, vi que eram anjos excelsos em glória que estavam todos
de costas para o acampamento, numa arena perfeita, e cada um tinha
uma espada desembainhada que apontava para frente de cada um
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deles. Então neste momento exclamei: “Aleluia, glória a Ti meu Deus”.
Eu me senti tão feliz porque vi a proteção que era uniformemente
fechada. Então enquanto eu observava, isto tão glorioso de frente aos
meus olhos me foi dito: “Observa ainda mais”.

Tratei de fixar o máximo que me era possível e vi como aqueles
que perseguiam eram humanos, estavam com legiões de anjos, estes
anjos eram tão feios em comparação aos anjos excelsos, estavam
maltrapilhos, desordenados, mas seu semblante refletia ódio,
despotismo e crueldade. Estavam furiosos porque este enorme círculo
de anjos rodeava este acampamento. Então me foi dito para tornar a
ver e vi que um anjo dos excelsos em glória deu uns passos adiante, e
tão logo ele deu um passo adiante dos anjos que estavam ao seu lado
com as espadas para frente; fecharam o espaço do anjo que saiu do
círculo com suas espadas. Este anjo avançou e vi os anjos malignos
retrocederem. Pude ver então mais além da muralha de anjos excelsos
e pude observar uma atitude uniforme naquele acampamento; por
todos os lados se escutavam hinos, outros oravam, outros liam a
palavra de Deus e meditava nela; era como uma maré em todo
acampamento e se mantinha assim dia e noite.

Amados enquanto eu observava estas maravilhas, tudo
desapareceu e já não vi mais. Amados irmãos, que maravilhoso o que o
Senhor nos deixa ver; nos deixa ser testemunha para não temermos e
para que saibamos que atitude de consagração é a que deve prevalecer
constantemente em nossas vidas, pois somente assim seremos livres
das garras do inimigo. Queira Deus que assim seja em cada
acampamento, em cada lugar, em cada família. Queira Deus que assim
seja. Bençãos.
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(Babilônia, grande cidade, esta já caiu)

Em 06-08-2020, em sonhos eu estava em uma montanha muito
alta; e logo, ao observar, eu via ao meu redor muitas planícies e
grandes cidades; mais adiante destas havia cidades menores, porém,
ainda mais além destas, cidades menores; havia várias casas bem
próximas ao início dos campos. Me foi dito para me esforçar e olhar
mais além deste ponto, e pude observar casas nas planícies ou na
encosta das montanhas. Enquanto eu via isto, me foi dito: “Quantas
classificações de moradia você vê?” Eu disse: "Quatro, uma cidade
grande, cidade pequena, urbanização e planície". Me disse: “Está
correta. Quantas etapas são?” Me perguntou. Eu disse: “Oh Senhor, me
tem ensinado que são sete”. Me respondeu: “Assim é. Grite em voz alta,
me disse. Os filhos do Eterno são estes, temem a Deus e lhe dão glória,
porque Sua vinda é iminente e Seu justo juízo corre a se cumprir, e
estes somente adoram ao criador do universo. Estes, ao temer a Deus,
lhe dão glória com seus atos e sua voz e não fazem outra coisa que não
seja seguir Seus passos, em adoração constante a Ele; pois seguir suas
próprias ideias e preferencias é não temer ao Criador, nem lhe dar
glória." Então ao dizer isto seguiu dizendo: "Babilônia, grande cidade,
porque do seu vinho bebeu cada nação e amou suas fornicações, esta é
caída, e com elas muitos que participaram e amaram sua grande
confusão. Todos aqueles que seguem a educação humana participam
nesta hora em doutrinas de demônios. Por esta razão, O Eterno hoje
educa um povo, dando a eles um "alimento sólido" e governou para
exercitar Seu povo nas montanhas, nesta hora, para que estes estejam
em condições, aptos para esta hora de prova final. Privados de todo
apoio terrenal, não foram totalmente compreendidos e muitos não
estão ainda preparados. Os apresse para que se preparem, porque o
tempo é muito curto. Não somente este tempo será de grande prova,
junto a múltiplos eventos, mas também será requerido uma
dependência total do príncipe Emanuel, que não poderá ser aprendida
neste momento final, mas, que desde hoje, e agora, deve ser
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aprendido. Isto está fora da ganância humana, pois todo avarento e
ganancioso, desde já está bebendo do vinho desta grande meretriz, e
seu cérebro está embriagado e não pode ver o tempo para a
preparação, que está em seu curso, e quase já está passando. Olham
para os que marcham com risos, raiva, ódio, levantando filhos contra
pais e pais contra filhos. O marido vai odiar a esposa e a esposa odiará
o marido, todos embriagados por este vinho. Tomam veneno mortal
para destruição própria e desprezam todos aqueles que seguem O
Grande Eu Sou. Portanto, removam todos os laços de vocês, porque a
grande sutileza de Babilônia é veneno mortífero."

E seguiu dizendo. "Todo aquele que adora a besta e sua imagem,
seu nome estará no livro da morte e sua sorte não estará entre os
viventes. Estes se acostumaram a tomar o vinho da confusão; estes
começaram com copos e logo tomando cada dia mais e mais. Isto os
levou a não poder distinguir entre o santo e profano, rebaixando assim
a norma de Deus em suas vidas, ficando assim fora das filas do
Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo. Este viverá em tormento
e não haverá para ele repouso, por haver adorado a Babilônia,
adorando seus costumes que se arraigaram, pouco a pouco, no coração
humano, até serem marcados por seu dia espúrio. Babilônia mãe das
prostitutas, a confusão em sua essência, e desde o passado trabalha no
coração e na mente que não está conectada com Deus, o Bom Pastor.
Impõe adoração no sexto dia de preparação, impõe dia de adoração ao
primeiro dia da semana, pelo Eterno ter ressuscitado neste dia; mas os
que estão embriagados não conseguem ver que o Rei dos reis e Senhor
dos senhores permaneceu na tumba no sétimo dia, no sábado, o
shabat, por ser este o dia de repouso que o Eterno, o Alfa e o Ômega, O
criador dos céus e da terra separou como santo; o abençoou, o
santificou e o separou de todos os dias da semana como sinal entre
Adonai e Seu povo. Os que vivem embriagados não entendem este ato,
me disse; e Babilônia luta para destruir a muitos, antes que a luz emane
em toda a sua verdadeira luz muito em breve. Estes, olham os eventos
e se surpreendem e temem; e não veem que o Rei do universo, Cristo
Jesus, instaurará seu reinado iminentemente para sempre, e o que se
está presenciando é a destruição inevitável do que reina neste mundo,
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o grande usurpador. Mas, há um povo, muito paciente, que caminha
atrás dos passos do Mestre, Jeová dos exércitos. Estes se apegam cada
dia, mais e mais, a Seus mandamentos, Seus estatutos e Sua lei;
levantam cada dia por Ele, Leão de Judá, e pelo Espírito Santo, Seu
representante direto agora, aqui neste mundo escuro, a norma em suas
vidas. Não desejam retroceder, contudo, amam avançar e não podem
permitir-se retroceder por amor a nenhum mortal. Estes, estes são os
que vencerão. Muitos morrerão, ainda mais pelo que testemunharam,
pois a colheita maligna está em processo, mas também a colheita
celestial. Muitos não poderão suportar o próximo aperto, este será
muito agudo e muito forte; muitos descansarão, pois, sua debilidade os
faria vacilar ante tal adversidade, e o Espírito Santo os prepara para
descansar ante tal adversidade, reservados ali até o dia da primeira
ressureição; desde crianças até anciãos, todo aquele que o Eterno
classifique para este evento descansará. Assim pois, não se entristeçam,
porém, agradeçam como cuida Ele dos Seus filhos para a eternidade.
Consolem-se nisto, pois muito em breve voltarão a vê-los,
transformados pelo poder do Verbo, em um abrir e fechar de olhos. Vê
aos teus e lhes diga, me disse, que é hora de estar na etapa 5, porque
a 6 e a 7 é coisa do Eterno, e já estão prontas. Não temam, resistam ao
diabo e ele fugirá de vós. Portanto esforcem-se e sejam valentes."

Nesse momento despertei e me foi dito: “Apocalipse 14: 1-13”.
Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor, que deixo com cada um de
vocês. Que o Senhor os abençoe!
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Em 08-08-2020, em sonhos, eu estava em um lugar onde havia
muitas pessoas; elas caminhavam de um lado para o outro, e tinham
um livro em suas mãos que o abriam, fixavam seus olhos nele e logo o
fechavam. Olhavam ao seu redor e se viam confusos. Vi também outras
pessoas chegarem naquele lugar, elas colocavam as mãos sobre a
cabeça e diziam: “O que aconteceu? Não foi assim que me explicaram”.
Vi os que tinham os livros se aproximarem daqueles que tinham as
mãos sobre a cabeça e começaram a falar entre si. Os que tinham os
livros diziam: “O que diz aqui não entendo, pode me explicar?” Os que
tinham as mãos na cabeça responderam: “Por muitos anos foi nos
falado do fim dos tempos, mas não desta maneira; não sei nem quando
começou este processo. Como explicar-te se nem eu mesmo entendo.
Não sei como chegamos até aqui”. O que tinha o livro perguntou: “De
que religião você é?” E o outro respondeu: “Adventista do Sétimo Dia”.
“E como não entende?” disse o que tinha o livro. Respondeu o que
agarrava sua cabeça: “Olhe, eu fui â muitos seminários, e havia três
interpretações oficiais da profecia, porém muitas eram mais pessoais;
assim, cada um podia escolher crer na que era de sua preferência, e
assim foi feito. Agora estamos confusos, não sei como te explicar.”

Enquanto via isto e escutava o diálogo, vi se aproximar uma
pessoa, parecia que essa pessoa vinha de muito longe, ela estava
cansada. Se aproximou deles, os saudou e se sentou no chão para
descansar. Vi que tirou seus sapatos, vi as bolhas nos seus pés; ele
tirou uma garrafa de água da sua bolsa e começou a tomar. Ele se
levantou e decidiu continuar seu caminho, mas um dos que tinham o
livro o parou e disse: “Por favor, explique-nos o que temos lido, porque
não entendemos”. O caminhante disse: “Diga-me, diga-me o que não
entende?” “São os tempos”. Ele disse: “Eu vejo e vejo aqui que há
eventos, olho para o mundo e vejo alguns, mas não sei quando
começaram os primeiros e desejo saber”. O caminhante começou a
explicar, tirou o Livro dos livros da sua bolsa, sentaram-se para ler; e
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este, enquanto explicava, eu via como o que tinha o livro se regozijava.
Então os que se agarravam a cabeça se aproximaram e escutavam.
Eram tão claras as palavras do viajante que começaram a entender,
mas algo aconteceu. Os que tinham os livros estavam felizes e os que
se agarravam às suas cabeças se tornaram infelizes e ficaram cheios de
ira. Começaram a refutar as explicações do viajante. Ele se pôs de pé
entre os dois grupos de ouvintes e exclamou: “Isto é uma decisão, o
que vê o fruto e tem fome e deseja comer, estenderá sua mão e
comerá, mas o que vê o fruto e não tem fome, passará ao seu lado e
não o comerá”. Todos o olharam assombrados, e ainda mais foi o seu
assombro, quando diante de todos eles, o viajante se transformou em
uma árvore muito forte, frondosa, enorme; seu tronco era muito
grande e tinha frutos em abundância. Os que tinham os livros se
aproximaram debaixo da sombra daquela enorme árvore; os que
tinham as mãos na cabeça, os vi parados observando aquela árvore.
Logo escutei uma voz que disse: “O que tem fome coma”. Todos os que
estavam debaixo da árvore, os que tinham livros, colheram frutos e se
sentaram debaixo da sombra daquela enorme árvore para comê-lo. O
outro grupo, os que tinham as mãos sobre a cabeça, olhavam, mas não
se aproximaram. Um deles disse: “Eu não tenho fome, o que quero é
entender”. Os outros do seu grupo disseram em uníssono: “Nós
também queremos entender, não temos fome”. Assim foram embora
daquele lugar um a um, até que somente ficara aquele grupo, somente
os dos livros, debaixo da árvore. Estavam ali debaixo daquela árvore
frondosa, eu via que se deleitavam enquanto comiam o fruto; podia ver
sua felicidade, estavam seguros. Logo uma voz disse: “Abra o livro”.
Eles abriram e deste começou a sair água, eles começaram a tomá-la,
seus rostos começaram a se iluminar enquanto bebiam aquele
apreciado líquido. Logo a voz disse: “Devorem o livro”. Assim, vi como
cada livro se transformou num pão muito delicioso à vista e estes o
comiam com grande prazer. Vi então como estes começaram a ser
entendidos em muitas coisas e falavam entre eles com grande
sabedoria. Ali permaneceram aprendendo cada detalhe que era
imprescindível conhecer.



Testemunho: 08-08-2020 #2
(Preparação para as festas solenes de outono)

315

A cena mudou e pude ver novamente o grupo que havia
marchado, estavam em um caminho, estavam cansados pelo sol e
sedentos de água; eles caiam um a um no chão pelo imenso calor e a
falta de água. Ali desidratados, com os lábios rachados e os olhos
vazios, clamavam por ajuda sem que esta chegasse. Vi como cada um
deixava de respirar, e um deles antes de deixar de respirar disse: “Oh,
porque não permaneci debaixo da árvore”. Estas foram suas últimas
palavras e deixou de respirar. Nesse momento escutei a voz que me
disse: “1 Reis 19, Salmos 49 e Apocalipse 3: 7-12”. Então nesse
momento despertei.

Testemunho: 08-08-2020 #2
(Preparação para as festas solenes de outono)

Em 08-08-2020 estávamos nos regozijando com o maná fresco
que o Senhor nos dá a cada sábado, em nossa família, e ali estávamos
conversando, meu esposo e eu, estava contando o sonho que o Senhor
havia me dado nesta madrugada e o grande significado que tinha. Ele
estava me contando um sonho muito curto que o Senhor lhe deu, mas
com um significado também muito grande.

Já o sonho que eu tive de madrugada em 08/08/20, já o deixei
registrado, assim vocês irão escutá-lo, mas eu quero comentar o sonho
que o meu esposo teve esta madrugada também. O Senhor falou com o
meu esposo sobre sete coisas que devia fazer para vencer, e quando
estas forem implementadas vão nos levar a dois resultados; mas não
devia temer, porque o reino estaria assegurado para estas pessoas,
que dessa forma vão se lembrar do que fizeram os do passado, e que
iam fazer também naquela época, mas que não deviam temer.

No sonho, ele me conta que ele escutou estas sete coisas, mas
ao despertar ele as esqueceu. Assim que despertou, pela manhã,



Testemunho: 08-08-2020 #2
(Preparação para as festas solenes de outono)

316

começou a me contar e disse que havia esquecido. Então eu disse: Bem,
enquanto você se lembra eu vou escrever o que o Senhor me revelou,
porque tenho que comunicar ao povo. Assim, ele começou a perguntar
ao Senhor: “Senhor quais são estas sete coisas que são muito
importantes, o Senhor me disse, mas eu não me lembro de nenhuma.
Deixe-me saber." E o Senhor não se fez esperar e lhe disse: “Essas sete
coisas, mais as duas consequências que virão, mais a promessa que
tem ao final, se encontram em Mateus 5: 3-12, ali estão as
bem-aventuranças, leia e as entenda”.

Vemos em Mateus 5:3-12, primeiro quero ler Mateus de 3 ao 9,
ali vemos as 7 primeiras:

Bem-aventurados os pobres de espírito, porque deles é o reino
dos céus;

Bem-aventurados os que choram, porque eles serão consolados;

Bem-aventurados os mansos, porque eles herdarão a terra;

Bem-aventurados os que têm fome e sede de justiça, porque
eles serão fartos;

Bem-aventurados os misericordiosos, porque eles alcançarão
misericórdia;

Bem-aventurados os limpos de coração, porque eles verão a
Deus;

Bem-aventurados os pacificadores, porque eles serão chamados
filhos de Deus;

(Mateus 5:3-9)

Vemos aqui amados, que há um padrão, onde não diz nada para
ninguém fazer nada, mas é sobre ser; simplesmente é individual, é
pessoal. São pobres de espírito, choram, são mansos, tem fome e sede
de justiça, são misericordiosos, são puros de coração e são
pacificadores. Porém, vemos uma mudança quando começamos o
versículo 10. Aqui já não fala de nós, mas está colocando em evidência
a outras pessoas.
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Bem-aventurados os que sofrem perseguição por causa da
justiça, porque deles é o reino dos céus;

Bem-aventurados sois vós, quando vos injuriarem e perseguirem
e, mentindo, disserem todo o mal contra vós por minha causa.

(Mateus 5:10-11)

Aqui nestes dois versículos, 10 e 11, já não está falando em um
nível pessoal, e sim já entraram outras pessoas no cenário; e isto é o
que vemos, ou muitos já o estão experimentando; mas o Senhor deu
uma promessa, como um globalizador de todas as promessas que nos
deu, porque em cada uma delas nos diz que vamos ser consolados, que
deles é o reino dos céus, que eles herdarão a terra, que eles serão
fartos, que alcançarão misericórdia, que eles verão a Deus, que eles
serão chamados filhos de Deus, que deles é o reino dos céus. Porque
apesar de falarem mal, mentindo, o Senhor vai estar ali; e diz agora,
globalizando tudo isso: Regozijai-vos e alegrai-vos, porque o vosso
galardão é grande nos céus, porque assim perseguiram os profetas que
foram antes de vocês; assim, não temam, não temam, porque assim
fizeram aos antepassados e vão tornar a fazer com vocês, e estão
fazendo com muitos; me incluo, porém não devemos temer, mas
sigamos confiando nEle.

Assim, tinha que contar-lhes isto, que tem sido muito grande
para nós, pois sempre temos lido, e como adventistas do sétimo dia,
sempre temos conhecido as bem-aventuranças, mas quando o Senhor
nos diz algo e torna a repetir, ainda que já sabemos, é porque não
demos o melhor ou a atenção necessária, e é muito importante que
atendamos quando o Senhor nos põe o dedo em algo, porque temos
que prestar muita atenção.

Dito isto amados irmãos, gostaria de comentar com vocês este
testemunho, deixo com vocês o que o Senhor me ditou às 12:30 da
tarde o Senhor me disse: “Escreva e comunica ao Meu povo”. Assim,
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cumprindo com esta tarefa, deixo você saber o que o Eterno me disse
que devo dizer ao povo.

“Trombetas, mês 09, dia 19 do nosso calendário do ano 2020,
esse dia Lua Nova, no calendário do Eterno é o sétimo mês, primeiro
dia, é dia de repouso, com reunião do povo, com toque de trombeta,
com uma oferta de um coração contrito e humilhado diante dEle. Isso
encontramos em Levítico 23: 23-25 e assim diz o Senhor – que cada
pessoa neste dia tão solene que tiver que expor a palavra do Senhor,
de o toque certeiro, não buscando agradar os homens e sim com Deus.
Sejam temas claros com características de vida e salvação para todo
aquele que escute e deixe que o Espírito Santo toque o seu coração. Dê
o maná celestial com o orvalho do Espírito Santo diante do testemunho
dos anjos, dos homens e do universo. Que em vossos registros no céu
se encontre a palavra aceito ao lado de cada um dos seus nomes e
assim trabalhareis para o reino celestial. Grande responsabilidade pesa
diante de vocês, assim, não sejam como os demais e sim vigiem e
sejam sóbrios, porque isto será por prelúdio do por vir. Orem, pois, em
todo momento e levantem mãos santas ante o Eterno e o Deus de paz,
verdade, justiça e amor lhes dará luz celestial para assim iluminar a
outros. Muitos gostam de luzes no caminho e não desejam que a
lâmpada ilumine os seus pés, mas uma sem a outra perde o valor,
‘lâmpada para os meus pés é a Tua palavra e luz para o meu caminho’.
Lâmpada para os meus pés, luz para o meu caminho, posso ver à
distância um caminho iluminado, porém se não vejo onde vou pôr os
meus pés para poder chegar a este caminho iluminado, nunca chegarei.
Necessitamos da lâmpada como guia para nossos passos diários,
momento após momento, para que assim desfrutemos da luz para o
caminho. Cada porta tocha, deve tocar a nota certeira, não mais leite
adulterado com suposições humanas. Deus exige um povo de norma
elevada que possa caminhar em direção à santidade, e isto exige que
cada um de nós morra para nossos desejos e preferências, ao nosso
orgulho e vaidade; morrer ao eu é a chave em tudo isto.

Por isso, amados irmãos, não podemos ser como os demais, ser
como a multidão, mas, temos que vigiar e ser sóbrios como nos manda
o nosso Senhor. Assim, devemos nos preparar com temor e tremor,
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sentido como somos, incapazes de nada e somente depender
totalmente do príncipe Emanuel, e assim obteremos Sua aprovação
dando o toque certeiro.

Também me deixou saber o Senhor o que devo dizer ao povo.
Logo nos chega o dia de Expiação. Nono mês, dia 28 do calendário de
2020. Sabemos que cada dia que temos, se compõe de 24 horas,
primeiro a parte escura depois a parte clara, ou seja, primeiro a noite e
logo o dia. Assim, sabemos que o Eterno nos tem educado e temos
aprendido que, cada dia que começa com a parte escura começa
quando vemos as primeiras estrelas, isto já devemos ter aprendido e
não nos esquecer que o Senhor está nos voltando às veredas antigas, a
saímos da multidão para nos enfileirarmos no pequeno rebanho. Assim,
o mês 9 no dia 28 do calendário atual que estamos, é o dia 10 do
sétimo mês no calendário do Deus Eterno, como vemos ali em Levítico
23: 26-32; porém vemos ali no verso 31 do capítulo 23 de Levítico, que
isso era um estatuto perpétuo por vossas gerações, em todas as vossas
casas, ou seja, onde estivermos. Devemos afligir nossa alma diante de
Deus, e por quê? Porque temos dois problemas maiores entre todos os
menores que estão agora e seguirão diante de nós. Primeiro e mais
importante, ser ou não ser aceitos em Deus e ter o nosso nome no livro
da vida. Segundo o decreto de morte diante de nós; salvação espiritual
e salvação física, e ambos dependem de sermos propriedade de Deus;
e com nossa atitude de sabermos tudo, a prepotência, o orgulho, a
conveniência própria, nós não vamos conseguir. Os que irão vencer
estarão mortos para si mesmos, porque estarão fundidos com Deus.
Como quando há um pai grande e forte e seu filho fica atrás dele este,
é pequeno e fraco e não é visto, assim mesmo será a situação do que
irá vencer. Paulo disse: “Já não vivo, mas eu, mas Cristo vive em mim”.
Tudo o que era velho passou e aqui tudo é novo, já não vivo mais eu na
carne, mas no Espírito, e somente assim, ameaça de morte, desprezo,
tortura, intimidação e manipulação não poderá nos mover do caminho,
porque lâmpada para os meus pés é a Tua palavra e luz para o meu
caminho; e assim, já estamos com o Amado, juntamente crucificado, já
não vivemos mais para nós e sim que Cristo vive em nós; isto é o que
nos dará a vitória, o Espírito Santo em nós. Este dia de Expiação, dia de
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solenidade diante de Deus; que ninguém, é meu rogo e oração que se
permita fugir e deixe de não aproveitar esta grande e solene
oportunidade de lançar sorte de lealdade absoluta com Deus, por meio
de uma entrega total.

Passando por estes passos tão necessários para sermos aceitos
em Cristo Jesus, primeiro reconhecer nossas faltas, reconhecer que
temos falhado com Aquele que nunca nos há falhado, logo confessar ao
Rei dos reis e Senhor dos senhores, nosso Criador e Redentor, nosso
Sumo Sacerdote nossos pecados, o Espírito Santo nos trará à memória
aquele que ainda não foi confessado e entregue de coração ao Senhor.
Em seguida, mude concordando com o Espírito Santo alguma falta que
deve mudar com o seu próximo, deixe tudo e faça para que seu
sacrifício não fique sem ser aceito. Peça perdão de coração, vá em paz
e siga o que diz nosso Deus. Se você ao pedir perdão, a pessoa não o
deseje perdoar, você fez sua parte, já livrou sua alma. Logo então
passe ao seguinte passo, entregue sua vida em sacrifício vivo ante
Deus, jure lealdade somente a Ele, ainda que caia os céus, peça que o
mantenha agarrado às Suas mãos e não o solte e você prometa não se
soltar dEle. O seguinte passo amados, é crer, crer que foi perdoado, se
o fez de coração com humildade de espírito e penitência ante Deus,
reconhecendo sua culpa. Logo após isto, passe ao seguinte passo,
trabalhe dia a dia sua amizade com Deus, ore, fale a Ele como a um
amigo, leia Suas cartas de amor, Suas palavras, escute Suas palavras
no assobio do vento no momento em que estiver a sós, no anoitecer
quando estiver tranquilo em sua cama meditando nas palavras do
Senhor, escute, faça silêncio e peça que lhe diga o que mais necessita
para seguir caminhando atrás dos Seus passos. Fique com o Senhor na
natureza, tome tempo para estar entre as árvores, ouça o canto dos
passarinhos na Sua natureza. Vivendo assim, estaremos rodeados da
atmosfera celestial e viveremos Sua vida de triunfo em triunfo. Não
triunfo humano, pois isto é algo que buscamos, mas o triunfo espiritual
e triunfo eterno. Logo passamos ao seguinte passo, testifiquemos,
testifiquemos com os nossos atos, com os atos que o Eterno faz dia a
dia em nossas vidas, e se for necessário digamos alguma palavra que
seja de gratidão ao Eterno. Vivendo assim, nenhuma potestade terá o
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maligno em nós. Lealdade somente a Deus. O Senhor nos mandou
neste dia de Expiação, ler o livro de Malaquias. Sejam sóbrios, porque é
vossa vida que está em jogo, Me foi dito para que comunicasse ao povo,
aparte-se e não toque no imundo e assim já estareis prontos para
permanecer regozijados no Senhor.

Regozijareis unanimes no mês 10 do dia 03 a 10 do calendário
de 2020, que no calendário do Eterno é o sétimo mês, do dia 15 a 22 do
sétimo mês do calendário de Deus, e agradeçam pelas misericórdias do
Eterno a vocês cada dia. Assim, Sua lei estará presente, bem como
Seus estatutos, Seus pilares de fé, bem como Seus mandamentos,
sabendo que em dita festividade, tanto o primeiro dia e o oitavo desde
mesmo mês, desta festa solene, sabemos que é por oito dias. Tanto o
primeiro dia da festa solene dos Tabernáculos, como o oitavo, aclaro
para que não haja confusão, são solenes, solenidade ante Deus.
Também são sábados de repouso ante o Eterno; nenhuma atividade
servil faremos, somente nos dedicaremos aos negócios do Mestre, a
saber qual é a Sua vontade em nossa vida. Assim, terminando estes
oito dias de regozijo ante o Eterno, dois dias depois no calendário deste
ano de 2020, que no calendário do Eterno é no dia 24 do sétimo mês, o
Senhor convoca o Seu povo para jejum e silício por estas 24 horas.
Repito e aclaro, dois dias depois da festa dos Tabernáculos, que em
nosso calendário será no dia 12 do décimo mês, no calendário de Deus
é o 24 (vigésimo quarto dia) do sétimo mês, o Eterno convoca o Seu
povo para um jejum e silício por estas 24 horas, Ele citou Neemias 8 e 9,
e segundo o povo de antigamente levantou a muralha ao redor da
cidade de Jerusalém, assim Sua lei, Seus mandamentos, Seus estatutos,
junto aos Seus fundamentos de fé, estarão sendo levantados junto ao
povo que o segue por onde quer que vá; e Ele pede estas 24 horas em
súplica e rogo. Que todas as vozes dos Seus escolhidos se levantem,
implorando e suplicando, porque tempos extremos de grande
dificuldade é desencadeado. Assim, roguem uns pelos outros, para que
a vossa fé não falte. É dia de luto, pranto e rogo por aqueles que
estiveram e agora não estão. É dia de tristeza e consolação em Cristo
Jesus, lendo assim Sua lei durante uma quarta parte do dia e a outra
quarta parte do dia para confessar e adorar ao Senhor. Dia de voto de
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consagração ante Deus, embora isso significa estar só, humanamente
falando neste caminhar, recordando Suas misericórdias passadas aos
nossos pais no deserto e as maravilhas do Seu poder para com eles, e
não se esquecendo delas nunca, porque assim a paz reinará e
perdurará em nosso coração, nestes dias de grande tribulação que
estão diante de nós. Certamente dias de caráter altamente solenes
chegam a nós e somente uma norma a altura de tal evento é que nos
sustentará em pé. Rogo a Deus, amados irmãos, com grande anelo,
que assim seja na vida de cada um dos Seus filhos. Que a paz do Eterno
esteja com cada um de vocês. Bençãos!

Testemunho: 09-08-2020
(O tempo é quase chegado – Ezequiel 17)

Em 09-08-2020, ouvi a palavra do Senhor que me disse: “Diga
ao Meu povo que leia e entenda Ezequiel 17, pois os entendidos,
entenderão e saberão que Eu não mudo; e o que há de acontecer,
acontecerá, porque o tempo é quase chegado”.

Aqui deixo diante de vós, amados irmãos. Queira Deus que cada
um de nós possa entender, que o Espírito Santo nos de discernimento,
para poder entender o que o Eterno nos quer deixar saber nesta hora.
Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 10-08-2020 #1
(A todo vapor)

Em 10-08-2020, em sonhos, eu estava em uma casa com muitos
quartos, ali eu via muitos que desfrutavam da vista do lugar que dava
para o mar, e todos estavam tranquilos e seguros. Eu falava para eles
que precisavam fazer preparativos rapidamente, mas eles estavam
muito relaxados, aceitavam que tinham que se preparar, porém seus
planos vinham primeiro. Enquanto falava, o céu ficou com um cinza
intenso e começou a cair uma forte chuva. Ali havia uma família, que
eram os donos da enorme casa, e nos disse: “Venham, venham até os
quartos atrás e ficarão seguros”. Fomos para ali a tempestuosa chuva
arremetia contra a casa, logo começou a entrar água pelo teto; as
goteiras molhavam camas, móveis, livros, roupas, enfim, tudo que
estava ao nosso redor. Então perguntei ao dono: “O que aconteceu?
Não disse que há pouco tempo havia feito o teto?” Me respondeu: “Não
pude comprar todo o material pois tinha contas a pagar”. Logo tudo
começou a inundar de água. Ao sair para a varanda, notei que as ondas
do mar estavam quase tocando as fundações da casa e disse a todos
para que saíssem porque ela não suportaria, porém o dono deu risada e
disse: “Isto já ocorreu outra vez, não vai acontecer nada, fiquem
tranquilos”. Assim, vi um quarto, ali tinham alguns bebês e todos
estavam molhados pela chuva, tremiam de frio então disse aos demais:
“Venham, ajudem-me! Vamos levar estes bebês, vamos trocar a roupa
e retirar toda a roupa molhada e retirá-los daqui”. Assim, trocamos os
bebês, porém o dono da casa não quis que saíssemos com eles; então
sai para fora da casa e chamei a todos e disse: “A água já vem, saiam”.
Porém somente três pessoas saíram, entre todas que havia. Escutei
então uma voz que me disse: “Vá ao porto, suba no barco que vai sair
prontamente”. Corremos para o porto e abordamos o barco. Ali me
reuni com outros que também haviam visto o perigo e haviam subido
no barco. O barco então iniciou a viagem à toda força, porém uma
mulher que estava em uma casa, gritou da margem: “Esperem-me,
esperem-me”. Porém, o barco já não podia deter seu curso. Um jovem
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ao escutar a voz a reconheceu e se levantou, ao olhar pela borda do
barco, já que ele estava sentado no piso e com a rapidez do vento ele
caiu pela borda, ficando pendurado em uma mão na borda do barco.
Rapidamente um homem alto, pulou do chão e o agarrou a mão do
jovem que estava segurando no barco. Assim também, outro homem
bem alto veio ajudar, se arrastando pelo barco; ele lutava para agarrar
a outra mão do jovem que estava no ar, mas era tanto vento e o
movimento que não conseguia. Logo disse aos que estavam presentes:
“Vamos ajudá-los”. Assim, todos nos arrastamos pelo piso do barco e
agarramos um ao outro pelas pernas, e assim, como uma corrente,
chegamos aos homens que estavam lutando para salvar o jovem; por
mais que lutássemos não conseguiam subir o jovem a bordo. Logo um
vento diferente, um brilho passou por cima de nós, e foi aonde estava o
jovem, flutuando-o no vento e o impulsionou para dentro do barco, e
ele caiu de costas dentro do barco. Assim, com o jovem dentro da
embarcação, todos nos sentamos no chão e nos agarramos nas pernas
das cadeiras que estavam firmadas no piso do barco. Aquele que
estava no timão o ouvi exclamar dizendo: “Capitão qual direção devo
tomar?” Rapidamente escutei a voz que respondeu: “Para frente, à
toda força”. O que estava no timão exclamou: “Capitão, não será
melhor ir de lado?” A voz de novo respondeu: “Continue de frente, à
toda força”. Então eu disse ao que estava no timão: “Não tema,
pressione a alavanca a todo vapor e vá em frente”. Assim ele fez, e logo
chocamos com a enorme parede de água; senti meu corpo se
estremecer. A água nos golpeava como muitas agulhas pelo corpo,
levantei minha voz e disse: “Resistam, aguentem, não duvidem”. O
vento era tão forte que sentia que minha pele ia sair do meu corpo.
Assim, logo passamos aquela parede e do outro lado tudo estava calmo,
estava ensolarado; ficamos todos em pé e chorávamos de alegria por
havermos sido salvos. Levantamos uma oração de gratidão a Deus por
Sua misericórdia para conosco. Logo olhei para trás e me lembrei da
parede de água que havíamos cruzado, e ao observar, vi que tudo
havia sido varrido por ela, somente desolação e caos havia no seu
caminho. Eu chorei desconsoladamente pelos que estavam ali naquela
casa, que vendo o perigo e foram avisados, porém minimizaram todo
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alerta para permanecer ali e seu destino foi a destruição. Neste
momento despertei e me foi dito o texto de Oséias 2: 1-12.

Oro ao Senhor e suplico por aqueles que estão no vale da
decisão, que por Sua misericórdia, que eles possam decidir seguir os
passos do Mestre, ainda que tenham que deixar tudo para trás, que se
deem conta e despertem do perigo iminente que temos ante a nós. Oro
por isso, por meus irmãos em toda vasta face da terra. Que o Senhor
nos abençoe a todos!

Testemunho: 10-08-2020 #2
(Três vezes na mesma armadilha)

Em 10-08-2020 eu tive um segundo sonho, neste eu via a muitos
jovens como se estivessem em baias, quando colocam os cavalos antes
de começar as corridas, e neste momento em que eu os via, todos eles
ali nestas baias, vi que estava sozinha nos bancos, na arquibancada, e
ouvi a voz pelo alto-falante daquele que estava dando as instruções,
dizendo: Ao ouvirem o três saiam e o ganhador terá como prêmio uma
viagem para Paris. Logo após uma buzina se ouviu a voz de um outro
homem e ele disse: “Não, não façam isso, isso é uma armadilha”.
Ouviu-se uma luta, logo tudo se acalmou e o homem, o primeiro que
falou disse: “Estejam todos prontos”. E começou a contagem e disse:
“Um”. E esperava 60 segundos para dizer Dois e assim também para
dizer Três. Logo ao dizer três saíram os concorrentes, todos eram
jovens. Os vi sair, e ao saírem uma enorme rocha gigantesca golpeou a
todos e todos caíram no chão; procurava por um que reconheci e não o
encontrei entre os que estavam sem vida no chão. Isto foi agonizante,
ver todos aqueles jovens mortos por um só golpe. Logo meus olhos se
levantaram e vi o jovem que senti sua falta, e vi que ainda estava na
baia. Fui até ele, era o número 12 e perguntei: “Porque você não saiu
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na contagem até 3?” Ele respondeu: “Alguém me pôs correntes em um
pé e estou aqui”. Eu disse: “Você viu o que aconteceu com os demais?”
Ele me respondeu: “Sim, é horrível”.

Logo a cena mudou. Eu vi outra vez outros jovens no lugar de
saída novamente, e escutei o homem pelo alto-falante novamente falar
e dar as mesmas instruções anteriores, e oferecer o mesmo prêmio.
Começou a contagem e ao passar o meu olhar por todos os jovens, vi
ali entre eles o número 12 que havia visto anteriormente e disse: “Oh
Senhor, não pode ser, outra vez?” Eu gritei: “Não saia, não saia”.
Começou a contagem, chegou a três e todos saíram incluindo o jovem
de número 12. Logo ao eles saírem caiu uma poça de água em cima
deles como se uma barragem inteira tivesse rompido sobre eles e todos
começaram a correr com a água que os arrastou. Pude ver então o
número 12 flutuar e afundar, flutuar e afundar. Me joguei na água para
salvá-lo; chegamos até uma árvore com muitos ramos fortes e ali nos
seguramos até que baixaram as águas. O jovem havia tomado água;
batia em suas costas, vomitou e pode respirar melhor. Nesse momento
a cena voltou a mudar.

Vi outros jovens na área de saída, outra vez escutaram as
mesmas instruções, e o cobiçado prêmio para eles, o seu destino era
Paris. Ao contarem até 3 saíram rápido e uma grande avalanche de
terra e pedra caiu sobre eles. Eu disse: “Oh Deus, onde está o número
12?” Eu corri ao lugar e gritava ao jovem para ver se me ouvia;
escavava a terra com as minhas mãos, mas somente encontrava corpos
sem vida. A montanha era muito alta e larga; quase já não tinha forças,
quando vi uma mão que saiu quase na ponta da montanha e tinha o
número 12. Ali então escavei e o pude resgatar, e o levei assim, quase
carregando, pois estava muito ferido e sangrava na testa. Lhe disse:
“Logo sairemos daqui”. Ele me ajudava um pouco no seu caminhar
lento, mas logo senti que seu peso estava totalmente em cima de mim;
olhei para ele e estava pálido, já não podia continuar com ele, porque
estava muito pesado. Porém, neste momento, chegou um homem
muito alto e forte e o carregou nas costas, com os pés para frente e a
cabeça para trás. Continuamos a marcha, e neste momento o homem
que ia carregando disse: “Alguma coisa está molhando meus pés, o que
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é?” Olhei e vi sangue em abundância que saia da nuca do jovem.
Colocamos ele no chão e eu disse: “Senhor ajuda-o, o que faço?” Então
uma voz me disse: “Cuspa no chão e misture com a terra e coloque
sobre ele”. Corri para fazer e coloquei; em pouco tempo o sangramento
parou um pouco, o jovem abriu os olhos e chorando em voz alta
exclamou: “Senhor, perdoa-me”. Logo fechou os olhos e deixou de
respirar. Nesse momento despertei.

Oh amados, isto foi muito agonizante, foi muito triste ver esta
situação; ver três vezes esta mesma cena de diferentes formas. Queira
Deus que os jovens possam entender, é meu anelo, é minha oração.
Passo horas orando e chorando, jejuando e pedindo ao Senhor por
nossos jovens para que possam entender o grande perigo que está à
frente deles, e que eles possam se dar conta que somente e
unicamente podem ser salvos debaixo das asas de Cristo Jesus. Queira
Deus que todos possam fazer pactos de sacrifícios com Ele, que possam
lançar sua sorte, sua vida inteira nas mãos do Senhor, para que assim,
possam caminhar ao porto seguro. É meu rogo e oração. Que o Senhor
nos abençoe a todos!
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Testemunho: 12-08-2020 #1
(Orem incansavelmente pelos outros)

Em 12-08-2020, em sonhos eu estava muito preocupada, estava
chorando, muito triste, porque havia um jovem conhecedor do
evangelho e dos tempos, vendo os eventos proféticos que passavam
diante dele e sendo testemunha de muitos milagres, que já estava na
fase 05, onde Deus quer que seus filhos estejam nesta hora. O inimigo
das almas minava sua mente e coração e colocou a ganância à sua
frente, e este lhe abraçou, disfarçando de grande aventura. Eu dizia:
“Senhor, o que vai ser dele? Vai ficar distante dos Teus caminhos,
violará o sábado, ficará longe do Teu plano de saúde, estará entre os
filhos dos filisteus. Oh Senhor, o que fazer?” E Ele me respondeu: “Eu
cuidei de ti sempre, se lembra? Ainda no meio destas adversidades,
faça tua parte; dobre os joelhos incansavelmente por ele e Eu atuarei
em seu pensamento e coração. De ti também, me disse, e conte a
outros e diga que façam da mesma maneira”.

Então despertei amados, agradecendo a Deus por Seu amor e
compreensão, por revelar a fórmula certa a cada situação, em especial
esta. Louvo e glorifico ao nome do Senhor, porque Ele sempre está
interessado por cada situação que está acontecendo nesta terra com
Seus filhos. Que sejamos abençoados nesta hora em Seu nome.
Bençãos.
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(Mundo cibernético digital eletrônico)

Em 12-08-2020, tive um segundo sonho, eu estava em uma
cidade e via como todos em suas casas jogavam fora seus
eletrodomésticos. Me aproximei de um e perguntei: “Porque vocês
descartam seus aparelhos fora?” Me respondeu: “Estes já estão
obsoletos”. Os observei e vi que funcionavam bem, e então lhe disse:
“Mas ainda funcionam, porque não querem mais usá-los?” Me
respondeu: “Chegou a hora que tanto havíamos esperado, todo
eletrodoméstico agora será uma verdadeira caixa de pandora, e todos
conhecerão a verdadeira realidade do mundo cibernético digital
eletrônico”. Eu peguei com minhas mãos alguns eletrodomésticos, com
o fim de levá-los às pessoas que não tinham, mas alguns oficiais me
disseram que não estava permitido fazer isto: esta é a era da mudança
para todos e nos asseguraremos disto.

As pessoas estavam felizes com seus aparatos inteligentes,
segundo eles; por mais que me esforçava para que me entendessem
era tudo inútil. Logo escutei uma explosão, olhei para cima no céu onde
percebi o ruído, vi como uma grande teia de aranha de luzes, que se
espalhou por todo o firmamento, e eu notava que baixavam fios
iluminados em cada casa onde estavam os eletrodomésticos
inteligentes. Vi também uma enorme aranha em cima desta enorme
teia de aranha de luz, que crescia na minha frente a passos gigantescos.
Eu via que a aranha tocava com suas patas um fio, onde chegava este
fio na casa, e a pessoa que vivia nesta casa ficava como um robô,
controlado totalmente por ela. Sua vontade era somente executar a
vontade desta terrível aranha. Logo deixei de ver isto e me foi dito:
“Não toque nestas coisas, permaneçam com os de antigamente e
estarão seguros”. Então me foi dito: “Salmos 145”. Então despertei.

Queira Deus que possamos entender o que o Eterno deseja para
cada um de nós. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 13-08-2020 #1
(Confiem plenamente em Cristo Jesus)

Em 13-08-2020, em sonhos eu olhava uma casa à distância; me
foi dito para ir até ela e entrar, assim o fiz. Vi os que viviam ali, estavam
nesta casa amedrontados por um enorme urso que os controlavam.
Eles somente se moviam se o enorme urso permitia. Ao ver isto, disse
as pessoas daquela casa: “Exerçam fé e ele não os poderá controlar”.
Assim, todos os que estavam ali presentes se olharam, conversaram
alguma coisa entre si e somente um se atreveu a avançar. Saímos pela
porta, e ao olharmos para trás o urso saiu atrás de nós desafiante,
parou em suas patas traseiras e rugiu muito forte. Clamei ao Senhor,
logo o vi preso dentro de uma bolsa que o amordaçou, e embora este
animal normalmente seria capaz de romper aquela bolsa, essa foi
colocada ali por anjos excelsos em glória e o urso não podia se livrar
dela, mas permanecia ali desafiante e rugindo. Alentei os que
permaneceram dentro da casa para saírem, mas estes não confiaram
que a bolsa que envolveu o urso o pudesse sujeitar, assim,
permaneceram na casa por decisão e por falta de fé.

Neste momento despertei, pedindo ao Senhor que por Sua graça,
por Sua misericórdia e por nossa vontade, nossa própria vontade,
exercendo nosso livre arbítrio; que possamos confiar plenamente em
Cristo Jesus, e que não temamos, porque sabemos que o inimigo está
rugindo, porque ele tem pouco tempo e tem redobrado esforços; mas
também sabemos quem foi nosso Senhor Deus no passado, que tem
sido no presente, e já nos deixou revelado o que acontecerá no futuro.

Amados irmãos, confiemos em Cristo Jesus e avancemos por fé,
e certamente agarrados a Ele, atrás dos Seus passos, seus caminhos,
vamos poder vencer. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 13-08-2020 #2
(Não dar nenhum passo sem que o Senhor autorize)

Em 13-08-2020 tive um segundo sonho, eu vi um irmão que me
procurava com urgência. Chegou até a casa onde eu estava, naquele
campo, naquele lugar, era uma descida, onde eu estava ali naquela
casa, reunida com outras pessoas; e quando ele chamou por meu nome,
me chamando, saíram várias pessoas, inclusive um cavalheiro que
estava ali na reunião conosco. Nessa hora, quando eu olhei para o
irmão, lhe disse: “Porque está molhado irmão?” Me disse: “Não percebi
que estava aqui nesta casa e que tampouco percebi que o caminho
terminava; assim, cai no despenhadeiro e a caminhonete ficou ali, mas
graças ao Senhor eu saí ileso. Embora eu esteja machucado, sinto que
estou bem, não tenho nada que lamentar grandemente.

Assim que ele expos a situação que tinha, pediu auxílio, e o
irmão que havia saído e que estava escutando prontamente, pegou o
seu carro e disse: “Venha irmão, eu o ajudo, eu o levo”. Assim, os vi
subir a colina com o carro que o irmão havia pego e o irmão que estava
molhado estava junto com ele para subir a colina. Enquanto eu olhava
o carro que se distanciava, escutei uma voz que me disse: “Não deve ir
com ele, porém deve lhe dizer o que fazer, pois se for com ele correrá
perigo, pois ele deseja o bem para muitos, mas carece de
discernimento; ele corre perigo e os que o seguem”.

Assim, eu saí correndo rapidamente atrás deles para alcançá-los
e dizer, quando escutei que o irmão que dirigia disse em alta voz: “O
que acontece?” Então foi que o carro perdeu potência e vi que vinha de
ré na descida, não sentia o motor, estava apagado, e o irmão tentava
frear, mas não podia. Neste momento o irmão tentou dobrar uma cerca
que tinha de metal, mas a velocidade era tão forte, que quando o carro
chegou ali, a cerca cedeu e foi montanha abaixo, juntamente com o
carro e irmão que estava com ele. Fui atrás deles, porém em um
momento parei; a situação era muito terrível, o carro estava sem
controle, terminou de baixar a montanha foi pelo ar e caiu em um rio
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que estava mais abaixo. Corri até o lugar, e de repente vejo o irmão
que havia pedido auxílio, saia do rio, estava extremamente golpeado,
machucado, mas estava vivo, pois eu procurava, porque via que o carro
estava flutuando e estava quase afundando debaixo das águas; mas eu
não via o outro irmão, e quando eu olho para um lado do rio vejo que o
irmão está ali parado, e nesse momento vejo que se ajoelha, dando
graças ao Senhor levantando suas mãos aos céus e pedindo ao Senhor
que, por favor, ajudasse o irmão que havia caído com o carro na água.

Nesse momento eu percebi que ele não estava molhado, assim
disse: “Ele não caiu na água o que aconteceu?” Assim que me
aproximei do irmão que estava molhado e vimos que estava bem, ainda
que estivesse machucado. Ele deu muitas graças ao Senhor; se alegrou
muitíssimo, e eu perguntei: “Como que você não caiu na água?” Ele me
disse: “No momento em que estávamos baixando, clamei ao Senhor, e
eu senti que algumas mãos me agarraram, me retiraram do carro e me
colocaram aqui na margem; mas eu vi quando o irmão despencou com
o carro caindo na água, foi terrível aquele momento,” me disse. Neste
momento despertei.

Amados irmãos, é meu anelo, é minha oração, constantemente
peço ao Senhor que Seu povo entenda as instruções. Que entenda que
não deve dar passos sem que Deus os autorize. Parar quando Deus
disser que tem que parar, avançar quando Deus disser que tem que
avançar, falar quando Deus disser que tem que falar e ficar em silêncio
quando Deus disser para se calar. Amados, se seguimos por nossa
própria conta, ainda que querendo fazer o bem e pensando que
estamos no caminho correto, corremos grave perigo. É meu rogo, é
minha oração, é meu desejo, é minha petição diante do Senhor, dia
após dia, momento após momento, que cada um dos Seus filhos em
toda a face da terra possa entender isto, porque somente assim
caminharemos em caminho seguro. Queira Deus que assim seja. Que o
Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 13-08-2020 #3
(Dê a mensagem e retira-te)

No dia 13-08-2020 tive um terceiro sonho; eu vi que estava
apressando-me para sair da casa onde havia passado a noite com
outras pessoas; havia uma família com crianças. Estava arrumando a
cama para sair do quarto quando uma voz me disse: “Diga a eles, o que
vai dizer rapidamente e somente uma vez, e depois siga seu trabalho
sem olhar nem para esquerda nem para direita. Diga que as crianças
não devem estar mais à frente dos dispositivos, porque estes se
transformaram no que o inimigo quis, e diga aos adultos que deem o
exemplo, que exerçam atividades na terra, nos rios e mostrem Minhas
maravilhas através destes”.

Assim, sai do lugar onde passei a noite e vi um irmão nos
esperando para nos levar, segundo ele, até seu acampamento, para
passarmos o sábado do Senhor ali com eles. Eu disse: “Irmão, por
causa da catástrofe perdemos tudo e só temos o que estamos vestidos”.
Mas ele me respondeu: “Venham, não se preocupem, ali haverá roupas
para todos”. Minha família chegou e estávamos ali, mas logo escutei a
voz que me disse: “Dê a ele a mensagem e vá embora”. Assim o fiz, e
ao retirar-me um rio saiu do seu canal e arrastou o irmão com seu carro
e não o vi mais”.

Nesse momento despertei. Oh amados, que triste; tem sido uma
noite muito dura para mim. Pedindo, rogando ao Senhor que de
discernimento ao Seu povo, porque é isto o que o Senhor está nos
querendo dizer – Meu povo pereceu por falta de conhecimento –
porque não queremos absorver a palavra de Deus, não queremos pedir
Sua direção, estamos divagando. Oh amados, que tristeza, tantas
instruções, tantas maravilhas que o Senhor tem colocado diante de nós,
mas nós tomamos muitas vezes a liberdade de fazer as coisas a nossa
conveniência, ao que nos parece melhor, que nós cremos. Estamos em
grande risco; oro pelo povo, para que possa realmente entender a
gravidade na qual estamos vivendo, e ainda mais, a que teremos à
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frente, para que possamos nos dar conta que somente podemos
depender de Cristo Jesus. Ele é o único que nos pode salvar, não há
outro. Não há ninguém, não há nenhum humano ao qual possamos nos
aproximar e dizer ‘salve-me’, somente Cristo Jesus. Queira Deus que
possamos entender desta maneira. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 13-08-2020 #4
(Categoria de cores)

Em 13-08-2020 tive um quarto sonho. Eu estava em uma sala
esperando minha vez para entrar em um lugar de adoração. Vi que os
que estavam ali desejavam se encontrar com os que estavam ali,
naquele salão, por algum motivo. Eu via que alguns entravam por trás
do complexo, por umas portas ampla, os demais tinham que esperar, e
quando chegava sua vez de entrar, deviam se arrastar por umas portas
muito baixas e estreitas, que ao passar por elas dava em um labirinto,
onde estas terminavam. Estas pessoas estavam tão cansadas e
sobrecarregadas, porque não encontravam saída, pois desistiam de
avançar e nunca chegavam ao lugar de adoração.

Eu disse ao encarregado de passar as pessoas: “Por que passam
por portas pequenas algumas pessoas? Porque não os levam às portas
normais sem labirinto, como vejo que outros passam?” Então ele me
respondeu: “Apenas aqueles que os líderes nos dizem, esses passam
pelas portas regulares, os demais devem passar pelas portas pequenas
e o labirinto”. Então me olhou fixamente e me disse: “Você não se
preocupe, você não passa pelo labirinto”. Eu respondi: “Como você
classifica as pessoas?” Então ele me respondeu: “Ao eles entrarem nos
prédios são classificados em bandeira verde, amarela, vermelha, azul,
roxa, rosa, preto ou marrom. De acordo com as cores sabemos quem
passam pelas portas pequenas ou as portas normais. Ao entrarem nos
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prédios já estão classificados, não só para este evento, mas para a
vida”. Então eu disse: “Quem são os que passam pelas portas normais?”
Me respondeu: “Somente dois grupos, os crisântemos e os de cor roxa;
estes, destas categorias, serão os primeiros, por serem estudiosos,
livres pensantes da Bíblia. Então eles vão tirar, segundo seja necessário,
aos demais que dormem e esperam dentro do labirinto, porém será
mais simples. Já nos disseram, já nos anunciaram, pois todos estarão
encaixotados em menos categorias de cores”.

Nesse momento eu fiquei pensando nisso “categorias de cores”.
Enquanto eu pensava nisso que ele estava me dizendo, ele seguia
parado na minha frente, deu uma grande gargalhada e disse: “Tudo
está pronto, todos já estão classificados, mas há uma situação que
estamos finalizando e depois disso, tudo logo surgirá”. Eu escutei
aquelas palavras e minha mente voltou ao passado, a muitas coisas que
muitos já sabemos.

Nesse momento vi a cena mudar. Vi que começaram a levar os
do labirinto a diferentes lugares, para umas instalações grandes,
cercados em volta, ali ficaram nas prisões, prisioneiros sem executar
sua vontade, esperando e sendo vigiados e atormentados por aqueles
que guardavam aquele lugar. Então me foi dito: “Você testemunhou.
Cada cidade será um tormento, muito, muito, muito em breve. Esteja
ciente”.

Então nesse momento despertei. Oh amados, que noite tão
tremenda do Senhor, dizer tantas coisas, ao mostrar-nos de diferentes
formas para que o povo se dê conta do perigo tão grande que está
diante de nós, e da grande necessidade que temos de um salvador. De
um salvador real, nosso criador, nosso redentor, nosso sustentador
Cristo Jesus. Logo veremos diante de nós, figuras que vão fingir ser
nossos salvadores, que vão fingindo dizer terem a solução para tudo o
que está acontecendo. Mas não voltemos nem para escutá-los nem
para vê-los, e sim sigamos firmemente atrás dos passos do Mestre.
Certamente a prova final está diante de nós, certamente o grande
aperto corre para nós, mas Cristo Jesus nos disse: “Venham a Mim,
todos os que estão cansados e sobrecarregados, Eu os farei
descansar”.
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Queira Deus que possamos entender os avisos do Eterno e
deixemos de estar em duas águas; deixemos de pôr em prioridade os
nossos pensamentos, nossos gostos e nossos desejos que nos levam a
perdição, amados irmãos. Olhemos para Cristo e este crucificado, o
grande sacrifício que fez por nós e nós sendo tão ingratos, ainda
cremos ser poderosos em nós mesmos. Que tristeza amados irmãos.
Devemos nos agarrar a Cristo Jesus, porque essa é a real vitória. Assim,
amados irmãos, é que temos que chegar a depender, total e
absolutamente, de Cristo Jesus. Oro, oro ao Senhor incansavelmente,
para que seja assim e que Seu povo, em toda a face da terra, possa
apegar-se a Ele e não se soltar até estar com Ele na Canaã celestial. É
meu desejo e oração. Que o Senhor nos abençoe a todos!

Testemunho: 14-08-2020 #1
(Não ter coração dividido)

Em 14-08-2020. O Senhor me deixou saber que em todos os
lugares chegarão dificuldades, mas os que tem obedecido ao Senhor e
tem ido aos lugares onde que Ele tem estipulado para esta hora, estas
dificuldades chegarão muito lentamente, tanto que haverá tempo ainda
para o mais importante em nossa vida: nossa comunhão com Ele.
Nesse momento o Senhor me lembrou um sonho que meu esposo teve
no dia 13/08/20.

Ele viu que próximo onde nós vivemos, na montanha, em cima
de nós vinha baixando um movimento de terra, porém, vinha muito
lento. Passaram-se semanas, meses e o movimento de terra era muito
lento, muito lento, muito lento. Ele não percebeu, até esqueceu; era
tão lento que quase não se notava o movimento, no entanto, em um
momento, chegaram duas mulheres e um homem para falar com ele,
que saísse, porque havia perigo. Uma mulher e o homem ficaram a
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distância, mas uma mulher se aproximou bem próximo da casa para lhe
dizer que saísse. Nesse momento quando ele saiu para ver, viu que
estava muito mais próximo este deslize de terra, mas, ainda assim
vinha lentamente. Ele entrou dentro da casa para buscar algumas
coisas e saiu. Neste momento, atrás da casa caiu um pouco de terra e
espirou, porque estava meio molhado e caiu este barro molhado em
cima da irmã que estava parada em frente da casa; assim meu esposo
lhe disse: “Irmã saia daí”. A irmã neste momento reagiu, porque havia
ficado ali parada, não cria no que estava acontecendo. Então se moveu,
ela avançou e seus pés afundaram na terra que baixou. Meu marido
saltou sobre o deslize de terra, não afundou; a terra estava firme por
isso pode passar. A terra chegou até ali, não houve mais movimento,
então despertou.

O Senhor me mostrou isso outra vez e me deixou saber que todo
aquele que ande em duas águas, que sua mente e seu coração estejam
divididos, ainda que esteja no lugar correto, as dificuldades cairão
sobre ele. Esta pessoa ao tentar sair, por alerta de outros, até ela não
terá muita força, por haver tido um coração dividido e se afundará no
problema; mas aqueles que em seu coração estão centrados em
um ”Assim diz Jeová” e deixam de lado as sete formas de quedas, serão
dotados de sabedoria e discernimento celestial e poderão caminhar
seguros, sem afundar nem resvalar encima das dificuldades.

Estes, com uma Co dependência absoluta de Deus não temerão,
pois em suas vidas foram habituadas a darem cada passo atrás das
pegadas do Mestre, e seus ouvidos foram aguçados aos Seus mandatos;
seus olhos foram abertos para discernir o caminho real; suas mãos
trabalharam diligentemente e seus pés não vacilavam; sua vida não
importava, somente a honra a Deus. E assim, exercendo o livre arbítrio,
se entregaram sem reservas nas mãos do príncipe Emanuel; isto me foi
deixado saber, são os que vencerão.

Muitos, me foi dito, correm a fazerem grandes façanhas, para
que outros saibam e os vejam, e estes não percebem que esta atitude
os fazem estar reprovados para o reino sempiterno. Vi que nesta
categoria havia muitos e ninguém conseguia ver este grande perigo,
pois a confiança em si mesmos e o que podiam fazer era tão grande,
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que se desconectaram do real caminho, perdendo o caminho de como
chegar outra vez a Ele. Vi outros, que somente falavam se Deus os
ordenava, e não ficavam calados; se Deus mandasse, iam e não
ficavam parados, me foi dito. Assim será o que vencerá nesta hora.

Me foi dito sobre muitos acampamentos nas montanhas, uns
trabalhando perfeitamente organizados sob um “Está Escrito” e outros
em total desunião, cada um fazendo com suas próprias forças. Estes,
suas mentes estavam divididas, somente pensando no que
abandonaram e não conseguiam ver a importância do que tinham
adiante. Embora Deus tenha dado a eles herança, não renunciaram a
herança passada e viviam sobrecarregados por ela, sem pensar que
breve, o que realmente deseja ser fiel perderá tudo. Me foi dito: “Um
coração e uma mente dividida nunca poderá vencer”. Então neste
momento me foi dito: “Isaías 52, 53 e 54”.

Despertei, li estes capítulos e disse: “Glória a Deus. Aleluia!
Bendito seja teu nome Senhor, porque teus verdadeiros filhos vivem
confiando em Ti, e queremos seguir confiantes em Ti. Não nos solte
Senhor; ajuda-nos a seguir agarrados em Ti”. Nesse momento comecei
a orar e pedir ao Senhor, que assim como Ele está nos dizendo isto, que
não tenhamos um coração e uma mente dividida; que assim possa ser
com Seu povo em toda ampla face da terra. Clamo ao Senhor dia e
noite para que assim seja, para que cada um de nós possa ser
encontrado mais que vencedor nEle. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 14-08-2020, tive um segundo sonho. Vi que estava em uma
cidade, eu via as pessoas muito preocupadas; escutei uma voz que me
disse: “Diga que saiam, pois nenhuma cidade é agora segura e logo
tudo ficará pior”. Assim fiz, comecei a gritar para todos, mas eles me
olhavam com grande desprezo e riam das minhas advertências.

Logo me vi diante de um edifício de três andares, e por trás dele
uma enorme montanha se levantou. Vi que esta soltou uma leve
explosão de fogo, e disse a todos: “Olhem, a montanha cuspiu fogo,
temos que sair, por favor, rápido”. Mas, todos viam a montanha tão
distante que não davam importância. Voltei a olhar a montanha
novamente, vi que esta aumentava e logo explodiu, criando uma
avalanche de lava ardente e fogo por todo lugar.

Fui logo suspensa no ar e via todo o panorama. Pude observar a
lava ardente ir por todas as ruas daquela enorme cidade, e devorar o
que estava diante dela. Enquanto esta lava corria e explosão atrás de
explosão seguia atrás dela, aquela cidade junto com seus habitantes
desapareceu debaixo daquele mar de lava. Meu coração batia
fortemente, não tinha medo por mim, mas, pela desobediência daquela
rebelde cidade. Logo escutei uma voz do alto a dizer: “MENE, MENE,
TEKEL, UPARSIN”. Então despertei e me foi dito: “Joel 1”.

Oh amados, que tristeza, que por nossa culpa, por nossa
rebeldia, perderemos não somente a vida neste mundo, mas a vida
eterna. Oh amados, nos humilhemos diante do Senhor, peçamos com
rogo e oração perdão ao nosso criador, nos coloquemos em conta com
Ele. Sejamos obedientes, sejamos fiéis aos Seus mandamentos, aos
Seus estatutos, às Suas leis, aos Seus preceitos, para que assim,
possamos alcançar Sua misericórdia e salvação. Que o Senhor nos
abençoe!
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Em 15-08-2020 às 10:53 da manhã. Enquanto estava no lugar
de adoração, rodeada das árvores, olhando as flores, escutando os
passarinhos, o Senhor me chamou a atenção para uma borboleta. Ela
pousou em cima de uma flor e me disse: “Observe-a. Enquanto ela está
pousando sobre a flor, chupa passivamente o néctar, mas terminando o
processo voa energicamente a outro flor, e assim trabalha polinizando
enquanto busca seu alimento. Seu tempo de vida é muito curto, no
entanto não retém seu esforço, luta, persevera e alcança. Seu processo
é lento e paciente para chegar a ser o que é, mas quando consegue,
sem ela se dar conta vive uma vida plena, livremente no bosque. Ela
não se dá conta do seu testemunho e da felicidade que proporciona a
outros, mas é assim. Ela testifica da Minha grandeza e da fé de que
todo aquele que se achega a Mim é completa e plenamente feliz,
porque faz o trabalho para o qual foi criada. Assim mesmo é quem o
assim fizer, morrer para o eu e poderá ser feliz plenamente, sem
preconceitos, sem amálgamas, sem teorias vãs, sem tradições, sem
seus diferentes pensamentos, somente buscando unidade de
pensamento em Mim e meus ditos. O que assim fizer vencerá e será
plantado junto a correntes de águas e não terá sede jamais.”

Então fez uma pergunta: “Porque teme aquele que diz ser Meu
povo?” Ele mesmo respondeu: “Porque embora proclame conhecer-me,
não me conhece”. Então voltou a perguntar: “E porque não me
conhecem?” E Ele mesmo respondeu: “Porque seus raciocínios próprios
somente trarão inseguridade, e quanto mais se apegam a eles, os
trarão a morte espiritual. Qualquer que declare por sua boca que seus
raciocínios são corretos, é tolice. Porque só em Mim há discernimento e
sabedoria, das circunstâncias e dos espíritos. Qualquer que se veja
entendido em Minha palavra e menospreza o seu próximo, minha
sabedoria não está nele, carece de entendimento e não compreendeu
Minhas palavras. Eu aborreço o pecado, mas amo o pecador. Eu
conheço o seu fim desde o princípio, por isso terei misericórdia daquele
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que tiver misericórdia. Portanto, busquem Meu conselho para saber
assim qual é a minha vontade entre vós. Porque em verdade, em
verdade vos digo, que os habitantes da terra serão dizimados, as
famílias serão dizimadas e haverá muita dor e sofrimento por causa
disto. Mas agarrem Minha mão e Eu os fortalecerei, porque a hora é
chegada. Chorem por vossos filhos, Eu os dei. Chorem por vossos
cônjuges, Eu vos dei. Chorem por vossos próximos, Eu dei a vida a
todos, Sou Pai de todos, mas nem todos me reconhecem. Dei a eles
livre arbítrio, para que me amassem livremente; Morri por eles para
assegurar-lhes a salvação, se me aceitarem e cumprirem Meus
mandatos serão salvos. Mas, vivem para si, fazendo planos do futuro
que não tem, esquecendo Meus cuidados no passado, ignorando Meus
mandatos no presente. E o que pois farei? Eu irei e olharei o coração
deles, pesarei seus pensamentos e saberei se vão ao celeiro ou se vão
ao lagar. A obra está em marcha, mas somente os entendidos,
entenderão, os que estão escritos no Livro da Vida. Estejam
apercebidos porque vossa redenção está próxima. “E me citou o texto
de 1 Tessalonicenses 4”.

Deixo aqui com vocês amados, as palavras fiéis e verdadeiras do
Senhor, esperando que sejamos entendidos e que possamos seguir
atrás dos passos do Mestre, até chegar na pátria celestial com Ele. Que
o Senhor nos abençoe!
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(Prepare-se para comer folhas, especialmente as

amargas)

Em 15-08-2020, o Senhor me disse novamente: “Prepare-se
para comer folhas, especialmente as amargas”. Fiquei pensando sobre
isso, cada lugar tem suas diferentes folhas amargas. Aqui no Caribe
temos o Nim, a Moringa, a folha do Noni que também comemos, a
Urtiga, a Beldroega, o Melão de são Caetano, o Espinafre de árvore,
também temos umas que são mais babosas, mas também dentro da
espécie de amargas, que são a Babosa, a Tuna, o Espinafre tanto o
branco como o violeta escuro.

Amados irmãos, o Senhor está nos revelando o que devemos
aprender, se ainda não o temos feito, comer estas plantas, porque não
somente irão nos servir de sustento, e sim que também vão nos servir
para limpar nosso organismo, nosso sangue; consequentemente,
podemos ter uma mente melhor, mais clara, para poder assim ter uma
melhor percepção da Sua palavra. Sabemos que na festa dos
Tabernáculos deste ano, o Senhor pediu que Suas leis, Seus estatutos,
Seus mandamentos, os fundamentos da fé, estejam ante o Seu povo; e
é bem importante que tenhamos uma mente clara para que possamos
entender cada preceito, cada estatuto que o Senhor quer modelar na
vida daqueles que estão se preparando para dar o toque certeiro para
este mundo, e morar com Ele na pátria celestial. É meu rogo e oração
que assim seja na vida de cada um de nós.

Nos acrescentes em suas orações; nós clamamos e oramos ao
Senhor por vocês dia e noite, sabendo que a prova que temos adiante
não é fácil, e o que torna digno de ser aceito ou ser rejeitado, à esta
prova, que façamos mudanças, mudanças rápidas, mudanças
profundas em nossa vida, para que assim possamos ser aceitos em
Cristo Jesus. É meu rogo e minha oração nesta hora, que assim seja.
Que o Senhor nos abençoe!
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Em 16-08-2020, enquanto fazia as coisas do dia a dia, o Senhor
me falou novamente e me disse: “Semeiem, semeiem raízes. Em
diferentes partes. Meu povo pode fazer desta maneira”. Sabemos que
entre as raízes temos a batata, mandioca, batata-doce, o inhame e
muitas outras. Observem qual é a que dá em sua região, e por favor
obedeçam a ordem do Todo poderoso. Também me disse: “Consigam
sorgo, que este serial não necessita de muita manutenção e abunda”.
Colocou na minha mente a alcachofra de Jerusalém, é uma flor com
uma raiz, um bulbo comestível, dá com muita abundância e não
necessita de muita manutenção.

Me chamou atenção que devemos ter muito carvão, para tomar.
Barro para qualquer situação de saúde. Sal, que também temos visto
como tem salvo tantas vidas ante esta pandemia atual, que esteve em
todo o seu apogeu na época do tempo fresco ao final do ano. No
princípio do ano muitas pessoas foram infectadas, e ainda sabemos que
nem todos que acharam que era corona vírus, era corona vírus, era
outro tipo de situação, mas apesar disto foi possível ajudar muitas
pessoas, e o Senhor chamou minha atenção que devíamos ter bastante
sal. Lembremos que é o sal que se dá aos animais, um sal integro
(grosso), para que assim possamos desfrutar deste maravilhoso
mineral.

Também me falou sobre as plantas medicinais, que tivéssemos
secas em nossa casa, mas também plantadas. Eu quero contar a vocês
um testemunho, mais adiante contarei sobre isso, das plantas; quando
um semeia e quando nós oramos no momento em que estamos
semeando, no dia a dia passamos pelos lugares que semeamos e nos
ajoelhamos e oramos; como o Senhor põe Sua mão poderosa cuidando
destas plantas que são tenras para benefício dos Seus filhos. Outra
coisa que o Senhor me chamou a atenção, foram os súlfuros; sabemos
que o alho, a cebola, a cebolinha ou no caso onde estivermos não há
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estes três ou alguns outros, podemos usar a planta de anamú, que
também é alta em súlfuros.

O Senhor me seguiu dizendo: “Você tem tido algumas
experiencias no campo, tem visto algumas coisas, fale ao Meu povo,
instrua-os, porquê das coisas que tem aprendido eles podem encontrar
algo equivalente que possa substituir, e podem fazê-lo”. Por exemplo,
aqui em Porto Rico há algo que dizem chícharo(vagem), é uma
leguminosa, uma trepadeira; esta trepadeira você semeia e ela começa
em dois ou três meses a dar seus chícaros, suas vagens, e se você não
retira, não colhe essas vagens, deixa ali e elas caem no chão e você
junta um monte, e não precisa fazer nada. Ela é muito invasiva, por ser
trepadeira; assim, precisa plantá-la onde ela possa se desenvolver sem
subir em outras plantas, pois vai se encontrando com outra ramagem
da mesma planta. Assim, é bem importante que você veja o que é que
nasce com facilidade das leguminosas em seu local; isso é bem
importante, amados irmãos.

Outra coisa que o Senhor me chamou a atenção é que tenhamos
plantas medicinais e que não somente aprendamos a como fazê-las
crescer, cuidar delas. Pois Quem as faz crescer é Ele, mas nós cuidamos
delas durante este crescimento, e sim que dediquemos tempo a
aprender como se usam. Todavia, em alguns lugares há acesso à
internet, nós também temos recompilado alguns benéficos das plantas,
temos enviado pelo Telegram; vá ali, faça uma busca. Sabemos que
logo não teremos meios eletrônicos, quando acontecer o que o Senhor
tem nos deixado saber. Assim, eu os aconselho que por favor, cada PDF
importante, cada informação importante que tem acontecido ou tenha
chegado a vocês, por favor copie, coloque em papel, trate de imprimir
para ter em mãos, porque é muito importante. Se eu tenho uma planta
e eu tenho um problema, mas não sei como usá-la, não vai me servir, e
o Senhor deseja que Seu povo se dedique e aprenda estas coisas.

É bem importante que limpemos nosso corpo dos resíduos e
pedras. Esta foi uma outra coisa que o Senhor chamou minha atenção.
Temos passado uma receita muito simples, mas muito eficaz da
limpeza da vesícula, mas também mesmo assim, indicada para limpar
os resíduos e pedras do sistema. Também outra coisa que o Senhor
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chamou minha atenção, é que temos visto pessoas que estão quase a
ponto de morrer porque tem um colón constipado, sujo, e isto suja o
sangue; isto faz com que as pessoas, quando o cólon está em sua
capacidade máxima, com restos fecais dentro dele, pois as impede de
comer, com dores fortes no estômago, de intestino, começa a vomitar,
começa a ter câimbras nas mãos e nas pernas, começa a ter dores de
cabeça bem forte, começa tonturas; tudo isto são sintomas que o corpo
está intoxicado. Por que está intoxicado desta maneira? Porque não
temos dado a este corpo o combustível que este corpo necessita, o que
realmente e pelo qual o corpo foi feito.

Assim, o Senhor chamou minha atenção para umas plantas que
podem ajudar a limpar nosso cólon para que fique limpo, para que
assim possamos ter uma nova oportunidade de dar a este corpo o que
realmente necessita, e assim ter um bom funcionamento de nosso
organismo.

Também o Senhor chamou minha atenção a tomar chás de
plantas; me falou das folhas dos cítricos, das folhas do Nim, das folhas
da graviola, das folhas de Cran Berry, várias folhas. Neste dia eu
caminhava pela horta e via as folhas e o Senhor me disse: “Destas você
pode tomar chás e destas também”. Por isso estou compartilhando,
porque não quero que esta informação fique somente para nosso lugar,
para somente os que estão aqui, por isso me deixou saber que é para
todos; e sempre que o Senhor nos dá algo devemos compartilhá-lo. Por
isso o Senhor quer que Seu povo seja um povo com saúde, um povo
que conheça a arte e a ciência de curar seu sistema, de cuidar e fazer
prevenção através da natureza. Outra coisa que o Senhor chamou
minha atenção foi acerca de manter o nível de glicose nivelado em
nosso sangue, através das folhas de graviola, as folhas de
melão-de-São-Caetano, as folhas da fruta-pão, sendo a última mais
eficaz. Podemos escolher a folha da fruta-pão e esmiuçamos, em um
litro de água fervendo e colocamos esta folha quando ferver, e logo
tampamos e deixamos para repousar e

e pode-se tomar durante o dia se a pessoa é diabética. Se não,
pode tomar duas a três vezes por semana para assim manter fora do
seu sangue qualquer excesso de açúcar, se a pessoa já usa insulina
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seja em comprimidos ou injeção, deve tomar a decisão de fazer a
mudança, mas não pode usar a folha da fruta-pão e a insulina juntas,
porque pode baixar de uma vez o açúcar, pois é um grave perigo. Mas
as pessoas que padecem de problemas de glicose alta, de diabetes, que
tem um aparelho onde pode controlar, podendo saber se aplicam o chá
ou se não aplicam; dependendo se é bem alta podem tomar o chá, se a
tem normal ou baixa, então não aplique este remédio. Para pressão
arterial o Senhor me chamou a atenção para algo que temos utilizado
muitíssimo e tem sido uma grande benção, tem sido a pimenta cayena.
Temos estado aqui com a ajuda do Senhor, tem sido muito difícil com o
furacão semear algumas coisas, sabemos e entendemos que o furacão
chamado Maria em 2017 assolou a ilha de Porto Rico aqui e também em
outras ilhas do Caribe; não somente afetou o sistema de água, mas
também outras coisas que se acarretaram; ficou uma terra mais árida,
as plantas suscetíveis a enfermidades, e muitas delas já não quiseram
crescer depois do ocorrido. Mas o Senhor nos vai ensinando como fazer
para curar a terra, temos compartilhado antes com vocês e uma das
coisas que o Senhor nos tem dado é a oportunidade de semear a planta
de cayena, a pimenta de cayena e está pimenta quando está em pó ou
está fresca a socamos bem, mas uma porção quando fresca bem
pequena é igual que ao pó, mas fresca é muito mais forte e misturamos
com um pouco de água, por exemplo: um pedacinho da pimenta fresca
e põe em um pilão e soca, coloca oito colheres de sopa de água e toma,
isto me ajuda a baixar a pressão arterial, e também o suco de aipo nos
dá resultado muitíssimo bem para as pessoas, assim que o Senhor nos
tem ensinado isto e nesta hora nos tem chamado a atenção para isto,
para que o povo se prepare diante do que se nos aproxima.

Também para eliminar triglicerídeos e colesterol alto e
triglicérides em nosso sistema, o Senhor me chamou a atenção a um
remédio que temos usado por anos:

- Duas rodelas de abacaxi natural, duas colheres de linhaça
moída

-Duas colheres de fibra e a palha da aveia ou do trigo que é a
fibra
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-Duas colheres de aveia

-Uma xícara de água

-Sete grãos de grão-de-bico cozidos, podem germinar e logo
podem cozinhar um pouquinho meio amolecidos, ter alguns dias de
germinação e já estejam bem moles e colocam sem cozinhar dentro
depois de bater no liquidificador.

Outra coisa que o Senhor chamou minha atenção, quando Ele
me falou acerca do que tínhamos que nos preparar com coisas manuais,
tanto para a agricultura, como para costura, como para cozinha, foi
conseguir um liquidificador manual. Podem conseguir, o nome dele é
Boltex Blender; vocês podem fazer uma busca vai aparecer um
liquidificador manual; lembremos que estamos nos aproximando do
tempo de não comprar e vender e ser privados de todo apoio terreno;
então se não temos luz podemos fazê-lo, verdade? Então vamos bater
no liquidificador esta receita 2 ou 3 vezes ao dia. Devem tomar por 21
dias para aquelas pessoas que somente querem manter, ou para
pessoas que sabem que padecem, vão precisar um pouco de tempo,
mas até que seus níveis cheguem onde devem ser; isto vai limpando
veias e artérias no sistema, e temos que fazer isto, já que o Senhor tem
chamado nossa atenção para isto, todos devemos começar a limpar
nosso sistema. Tratem de tudo da melhor maneira possível. Eu sei que
em alguns lugares, e por isto digo tratem, porque por exemplo, tem
chegado a mim mensagem de pessoas que no lugar onde estão o único
que tem para comer é puro arroz branco; e não vamos dizer a eles que
não o façam, já que acrescentem a outras coisas, como vegetais, como
folhas, verdade? Para que a fibra, verdade, tenha um complemento,
pois não podemos tirar o único que tem. E o Senhor sabe a situação de
cada lugar. O máximo que puderem, eliminem os refinados, as
gorduras saturadas, os doces. Como povo, já sabemos que não
devemos estar consumindo nenhum tipo de animal, incluindo peixe que
também é carne de animal, é carne de animal marinho, nada disto deve
estar em nós, no sistema, nem ovo, nem queijo, nenhum chá com
cafeína, nenhum café, nenhum chocolate; todas essas coisas o Senhor
está chamando, para que Seu povo se prepare no aspecto espiritual,
mas também no aspecto físico; e não podemos alcançar uma
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espiritualidade, como o Senhor quer de Seu povo nesta hora, se nós
não estamos dando a este corpo o combustível que realmente
necessita com comidas que não são, bom, não podemos nem chamar
de comidas, com porcarias que o mundo tem colocado e temos nos
acostumado, inclusive muitas vezes quando nós estávamos, verdade,
na igreja, no sistema; na igreja muitas pessoas que oficiavam sabendo,
tomavam café, tomavam Coca-Cola, que tomavam Pepsi-cola, que
comiam chocolate nesta festa pagã do dia dos namorados. Eles traziam
chocolate as crianças, aos departamentos, era uma guerra as vezes,
verdade? Com muito desgosto que tive, enquanto estive guerreando
dentro do sistema, mas graças a Deus, o Senhor nos tem separado,
para que possamos estar longe de todas estas coisas; porque o Senhor
está educando um povo, porque o Senhor tem tomado o controle da
educação de seu verdadeiro povo nestes dias, meus amados irmãos, e
nós não podemos nos dar ao luxo de não fazer caso do nosso Rei dos
Reis e Senhor dos Senhores; porque Ele, melhor do que ninguém, sabe
o que cada um de nós vamos ter que enfrentar, e por isto Ele nos está
chamando a isto.

Tudo o que contém cafeína, tudo o que contém whey que é a
proteína do leite animal, lácteos, todos estes enchem nossos pulmões
de secreção, criando assim crises respiratórias como asma, bronquites,
pneumonias, sinusites, alergias, etc. Amados irmãos, vemos que as
pessoas que estão perecendo deste corona-vírus e de outras
enfermidades que tem surgido, que disse anteriormente que nem tudo
é corona vírus; ante esta situação de pandemia que tem surgido no
mundo, mas sim tem pessoas que tem perecido porque tinham uma má
alimentação, e seu sistema já estava obstruído com tudo isto; então
tem sido muito difícil para eles, pois, poder subsistir nesta situação
deste problema, ou destes problemas que acompanham o tempo de
inverno, porque onde afetam os problemas de inverno são as vias
respiratórias limpas, porque sabemos e entendemos amados irmãos,
que isto tem sido somente um ensaio do que está por vir.

Assim, outra coisa que o Senhor chamou minha atenção para
compartilhar com vocês amados, é no cuidado com o pão comprado.
Usem seu próprio pão feito em casa. Há uma receita que o Senhor deu



Testemunho: 16-08-2020 #1
(Preparação urgente os aspectos físicos e de saúde)

349

a meu esposo quando eu estava com câncer; segundo ao que eu tinha
sido diagnosticada que eu não podia comer nada de trigo, porque era
alérgica a ele. Mas quando o Senhor deu esta receita a meu esposo,
que foi a primeira, foi nos levando pouco a pouco até já fazê-lo
completamente íntegro, integral, 100% de farinha integral; tem que ser
uma farinha que não se encontra aqui na ilha, e sim, que alguns irmãos
que EUA ,o Senhor os está tocando para que nos envie farinhas que
eles conseguem lá, que sim é 100% integral. Então eu comecei a comer
este pão e nunca mais tive nenhuma reação, ao que se referia ao trigo.
Assim, o Senhor nos levou pouco a pouco a entender que são todas as
coisas adicionais, os preservativos e todas estas coisas que colocam ao
trigo, é o que faz com que este pão nos dê alergias. Também sabemos
que há trigo que está adulterado, e então o Senhor nos vai levando,
porque Ele sabe, pouco a pouco o que necessitamos e como ajudar a
cada um. Vou dar a primeira receita que o Senhor me deixou saber que
devia compartilhar, para que comecem; é a vontade do Senhor que se
faça pão caseiro em cada casa de seus filhos.

Ingredientes:

*1 xicara (copo) de farinha de trigo integral

*1 xicara(copo) de trigo sem casca e sem alvejante

*¼ de xicara de sementes integrais e pode se você quiser moer
no momento.

* 2 colheres de azeite de oliva prensado a frio, pode usar azeite
de uva prensado a frio, ou azeite de abacate prensado a frio, ou pode
utilizar a linhaça, a babinha da linhaça pode colocar, 2 colheres de
sementes em uma xicara (copo) de água em molho desde a noite
anterior.

* 1 colherzinha de levedura

* 1 colherzinha de sal

Modo de fazer:
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Então você vai incorporando ao pão, junto com 1 ½ á 2 xicaras
de água. Você vai misturando ao ponto que não fique muito molhada a
massa, mas que você possa trabalhar e a possa amassar bem. Não
temos uma medida exata de quanto liquido se precisa para o pão,
porque vou explicar que nem todas as farinhas que se conseguem em
todos os lugares tem o mesmo método de absorção, tem umas que
absorvem mais líquidos que outras, então temos que trabalhar com isto,
até que chegue ao ponto seu, e você vai anotar, e então você vai saber
que com a farinha que você conseguiu, esta é a quantidade de agua
que necessita; cada um tem que ter o trabalho de fazer isto, porque eu
não posso fazer; a farinha que nós conseguimos requer muito mais
agua que as farinhas integrais que se conseguem em alguns lugares;
então esta que é integral necessita menos liquido.

A outras variações que se pode fazer com esta receita que lhes
acabo de compartilhar, a xicara de trigo integral pode substituir por
uma xicara de farinha de milho, ou também, pode substituir por uma
xicara de farinha de aveia, ou farinha de centeio ou farinha milho, ou
farinha de quinoa, a farinha que você consiga no momento. O quarto
de xicara de semente que falei da receita pode substituir por ervas e
outras coisas como frutas secas; colocar na água que vai usar 4
colheres de mel puro ou stevia, ou agave; menciono todas estas,
porque em diferentes locais se conseguem diferentes adoçantes, se é
que você prefere, não é necessário, mas se você desejar pode usar um
destes adoçantes.

É bem importante que você amasse este pão, e quando estiver
bem amassado e que já não fique nada em volta da bacia ou da mesa
que você está amassando isto, que já não fique grudando em suas
mãos, então você põe para descansar por 30 minutos a 45 minutos em
um lugar que esteja um tanto quente ou morno. Depois disto você vai
tirar esta massa e vai amassar novamente, bastante, então logo você
unta a forma e coloca a massa do pão, sempre use o azeite de coco ou
o azeite de abacate ou azeite de uva que são os que mais resistem ao
calor antes que se oxidem. Você pode passar um pouquinho do azeite
na forma, põe o pão que amassou pela segunda vez e vai deixar crescer
por 45 minutos ou 1 hora mais. Depois de crescido coloca o pão no
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forno a 350 graus por 30 minutos, e depois baixe o fogo a 200 graus
por 30 minutos mais. Assim você vai ter um bom pão, que vai assando
tanto por dentro como por fora. É bem importante que vocês saibam
que quando o pão está recém feito, não é o momento para comer, se
pode cortar em fatias e colocar outra vez no forno para tostar um pouco
mais e deixar por 2 a 3 dias antes de comer; é o ideal para o sistema,
assim deve ser para que todo o rastro de levedura que está no pão
possa sair, possa morrer e já não estarás exposto a isto.

Muitas pessoas me têm perguntado: o que é levedura? Isto é
algo que é vivo, tem que estar em refrigeração, e se não temos, que
vamos fazer? Pois vamos trabalhar com a levedura MÃE. Se você tem
um pacotinho de levedura, que sabe que é o último que tem, que não
vai conseguir mais, você elabora seu pão desta massa que você fez e
você vai guardar um pouco desta levedura; pode conseguir um
recipiente de barro, enterrar na terra em um lugar que seja muito
fresco do lugar onde você está, você vai encher de água até a metade,
e coloca a levedura dentro de uma sacola plástica bem fechada, para
que a água não entre, e você deixa aí dentro e põe a tampa; e assim,
este pedaço de massa com levedura, você terá disponível cada dia para
fazer seu pão; porque mistura todos os ingredientes e vai logo jogar a
água para fazer a massa, você então mistura bem misturado este
pedaço que você guardou, a massa levedada, então o restante da
massa vai levedando.

Não somente temos que fazer pão levedado, estão os pães sem
levedura, vemos nas festas dos pães ázimos. Podemos apanhar os
mesmos ingredientes que lhes disse, sem a levedura, e podemos fazer
um gostoso pão, não vai crescer, é um pão esmagado, é como se fosse
uma omelete, mas também podemos fazer da mesma maneira;
somente que quando colocamos no forno, se queremos assar, então
vamos colocar a 250° por uns 15 a 20 minutos, logo vamos baixar a
150° por uns 15 ou 20 minutos mais e já temos o nosso pão sem
levedura, ou também podemos fazer em cima da estufa, outra forma
de fazer. Sei que o Senhor vai dar sabedoria a cada um de seus filhos,
na vasta face da terra, porque Ele prometeu que ao fim dos tempos ia
dar receitas muito simples, mas muito benéficas e saborosas nos
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diferentes lugares, para que estivéramos preparados para estas
situações que se aproximam.

Outra coisa que o Senhor chamou minha atenção, como cereais
e leguminosas, azeites como disse anteriormente, de abacate, de
linhaça, de uva, de oliva, de coco, o que você conseguir. O sal integral
que falei anteriormente, o mel, o açúcar de coco tem em alguns lugares.
Aqui em Porto Rico é muito caro, mas tem outros lugares que me
disseram que este é o açúcar que tem aí, que é muito barato. Assim,
estas coisas amados irmãos, tenhamos provisão, por quê? Porque já
estamos vendo, já não precisam mais nos falar: olha que isto vai
acontecer. Já estamos vendo o que está passando no mundo. Eu sei
que agora mesmo em cada lugar do planeta tem sido impactado por
algo, por alguma situação, e o mais que vemos é a fome, e a fome vem
e vem rápido, amados irmãos, assim que temos que ter em conta isto.

Faz já quase 2 anos, um pouco mais, que nós aqui como família
não consumimos nenhum tipo de açúcar, só frutas; assim você pode
também ter um pouco de reservas de frutas dessecadas. Podem fazer
um desidratador caseiro para que possam dessecar frutas, ou se for
melhor comprar um pela internet, ou se em sua cidade sabe onde
vendem; faça um, é bem importante isto nesta hora. Há frutas secas
como disse anteriormente, como Cran Berry, passas, pêssegos, todas
estas coisas; sempre quando consomem frutas secas, especialmente as
que já consigam assim secas, você sabe que colocam bastante açúcar
para a preservação, alguns casos não em todos; você pode colocar de
molho de um dia para o outro, para tirar o excesso de açúcar e hidratar,
consumir assim é muito melhor para o organismo. Em caso de
sementes procurem ter linhaça, gergelim, semente de abobora,
semente de girassol, semente de amapola, e outras semente que sei
que pode haver em seu lugar, que são comestíveis e que eu sei que o
Senhor vai te iluminar para que você possa ter. O Senhor também
chamou minha atenção para desparasitar o sistema. A semente de
mamão é tremenda para isto, a um tempero que se prepara muito
gostosos e que também serve se usando corretamente para
desparasitar tanto adultos como crianças.
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O tempero se prepara da seguinte maneira:

½ xicara de semente de mamão

1 xicara de azeite de oliva

2 dentes de alho

1/8 de cebola se é da roxa muito melhor, mas use a cebola que
tiver no momento.

Uma pitada de sal.

Misture tudo isso e faz um bom tempero para colocar por cima
da salada, por cima de qualquer coisa que já comer, mas quando
vamos usar como desparasitante, vamos tomar á noite, 2 colheres
deste preparado com umas gotas de mel, porque os vermes gostam de
muito açúcar, eles os vermes vão buscar o mel e comem e morrem,
devem tomar por 21 noites tanto adultos como crianças, para que
possa fazer efeito no organismo, e isso devemos fazer cada 3 ou 6
meses, por isto é importante. Nós aqui em Porto Rico mandamos fazer.
Vão ver muitas arvores pequenas ou arbustos de mamão, e estamos
trabalhando nisto pela direção de Deus. Outra planta que ser para
desparasitar é o chá de Artemísia, em alguns lugares não tem a
Artemísia, sim absinto "que é Artemísia" que também o podem utilizar;
colha as folhinhas de Artemísia ou absinto, e colocar em uma xícara de
água fervida, vai preparar como infusão, sabemos que quando ferve
você apaga o fogo, põe as folhas e tampa, só coar, colocar na xícara
com duas oi três gotas de mel e esse chá também podemos usar por 21
noites tanto adultos como crianças.

Uma das coisas que o Senhor também me chamou atenção é
fazer nosso próprio sabão para tomar banho, para nos lavar e lavar
roupa, para shampoo de cabelo; eu gosto muito do sabão cuaba da
República Dominicana, porque serve de todas essas bases, tanto em
humanos como em animais, e também é medicinal para a pele. Sei que
em todos os lugares o Senhor tem posto algo semelhante, ou o Senhor
vai dar sabedoria para que você possa fazer; mais adiante vamos
passar uma receita no grupo para que possam começar a fazer seu
próprio sabão.
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Nas pastas de dente podemos utilizar o carvão sozinho,
podemos também fazer uma mistura de um pouco de baking soda com
um pouco de óleo de coco e água oxigenada; você vai misturar tudo
para que fique como uma pasta e você pode escovar os dentes com
isso. Também para o enxágue bucal, pode utilizar o chá de menta e até
de Artemísia, o chá de poejo, o chá de folhas dos cítricos também pode
utilizar, e isto vai ajudar muito para manter seus dentes saudáveis,
muito importante neste tempo. Aqui em Porto Rico e em outros lugares
também, me tem informado o mesmo, dentro do que é o território
americano, se você quer ir ao dentista e você não passa pelo protocolo
dessa situação da corona vírus com exames e testes, e todas essas
coisas, pois você não pode ir ao dentista. Sabemos que todas essas
coisas vão seguir apertando e temos que nos cuidar. Também o Senhor
me chamou atenção no que é cândida, é um fungo, tem muitas pessoas,
ou seja, a maioria das pessoas; este fungo está no organismo, ou
aqueles que tem problemas em evacuar tem mais em seu intestino
grosso, mas isto é algo que normalmente existe dentro do organismo
no intestino, faz parte do que se chama: processo de decomposição das
fezes, não vou tocar muito neste assunto, porque creio que antes já
tenho falado sobre isso.

Mas como comemos coisas enlatadas, açúcar refinado,
“bobagens”, enfim isto vai crescendo e crescendo, e sai do controle; se
vai no intestino, invade nosso organismo especialmente o cérebro, e
começamos então a sofrer de muitas coisas, em especial a demência, e
temos que ter em conta isto; por isto que o Senhor mandou que
comamos ervas amargas, que consumamos bastante frutas cítricas, e
se não tem o fruto cítrico, use o chá das folhas dos cítricos e evite
consumir todo o alimento que seja “bobagem”, colorantes,
emulsificantes; há umas siglas que devemos cuidar, que são: BHT e
BTA, espessantes, preservativos, aditivos; todas essas coisas devemos
tirar, enquanto não comemos da terra, muito melhor para nós, muito
melhor; o organismo vai estar apto para todas as coisas que se
aproximam de nós.

Observe sempre se seu intestino funciona todos os dias com
uma boa qualidade. Se come duas vezes deve ir duas vezes, se come
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três vezes deve ir três vezes, e isto é o normal; tome também água, a
quantidade necessária e suficiente; e se vive em um lugar quente deve
tomar mais. Seu peso vai dividir em dois e o resultado é a quantidade
de líquido que você deve consumir ao dia, claro que se você toma chá
durante o dia, pode somar a este líquido, se você é uma pessoa que faz
exercícios, está trabalhando no campo, está suando mais, está
construindo e suando mais, então você sabe que deve tomar mais
quantidade de líquido. Tomar líquido quando você sente sede, não é a
hora de tomar, pois o corpo já entrou em desidratação; assim, é
importante que tomemos líquido consciente, quando o corpo não está
pedindo, isto é muito importante.

Outra coisa que o Senhor chamou minha atenção é que
preparemos filtros para filtrar nossa água; temos passado isto também
pelos grupos anteriormente; com algodão, com pedra, com areia e
carvão podemos preparar filtros para que tenhamos uma água potável,
muito boa para consumir. Sabemos que tudo, instigado pelo inimigo de
nossas almas, vai ser transtornado e Deus está preparando um povo
para que não sofra em meio a essa adversidade, e sabemos que Ele
tem poder para limpar todo o alimento, que claro seja aprovado por Ele.
Sabemos que em muitos lugares há pessoas que nos escrevem e nos
dizem: "irmã, em levíticos fala sobre que se pode comer algumas
carnes, algumas não." Amados irmãos, o Senhor está levando a Seu
povo de volta ao plano original, ali não existiam carnes. Assim, amados
irmãos, limitem-se em nome do Senhor, eu peço, se não quiserem
sofrer estragos em sua vida física e espiritual, não toquem em nada que
provém de animal; nesta hora, amados irmãos, obedeçam ao Senhor, e
o Senhor vai prover para que você possa seguir se sustentando. Assim,
é bem importante, amados irmãos, que entendamos isto; o Senhor tem
o poder de limpar as águas onde quer que nós estejamos para que
tomemos; mas, amados irmãos, recordemos que o que nós podemos
fazer o Senhor não vai fazer por nós; se o Senhor nos está chamando
atenção a que façamos filtros ou tenhamos filtros, para que nós
possamos ter boa água para tomar, para cozinhar, amados irmãos,
façamos; sejamos obedientes, porque Ele sabe o que diz, porque Ele vê
o fim desde o princípio.
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Por isso estou compartilhando isto com vocês, amados irmãos,
porque o Senhor que me deixou saber todas essas coisas. Faça a você
mesmo uma pergunta, como me disse o Senhor: "posso eu prescindir
de ir à cidade, se não tenho o que fazer? Tenho eu o que necessito no
lugar onde estou, de tal maneira que eu não tenha que ir a nada na
cidade?" Façamos essa pergunta, e se podemos responder
satisfatoriamente, glória seja ao Senhor; vem tempos muito tremendos
nos próximos meses à nossa frente, amados irmãos, e vai ser muito
perigoso estar indo à cidade; agora o que podemos, amados, e temos
alguma forma o correio chega às vezes a alguns lugares perto de onde
estamos, amados irmãos, que necessitamos!

Esqueçam de tudo que usam com energia, mesmo solar, porque
os que tem sistemas solares, ou os que tem sistemas solares pequenos,
não como esses que são bem caros, não, um caseiro que fizemos; este
pois sabemos que vai chegar o momento em que o sistema não irá
funcionar por causa de um fio, alguma situação que aconteça, não sei;
eu necessito de coisas para moer, para misturar todas essas coisas,
então tenho que pensar um pouco em não depender desse sistema
solar. Aqueles que tem geradores, quando não houver diesel, quando
não houver gasolina, amamos irmãos, sempre falei para as pessoas,
por muitos anos demos aulas de sobrevivência para as pessoas e
sempre colocava as cenas mais difíceis; porque glória a Deus se não
chegarmos a esse cenário mais difícil, mas se chegarmos estamos mais
preparados; assim, corramos todas as coisas em nome do Senhor,
peçamos sabedoria, pois é o que necessitamos, e nos preparemos com
o que podemos fazer, a consciência que não podemos fazer, não por
desleixo, sim porque realmente podemos ir diante do Senhor com mãos
limpas e dizer: "Senhor, não foi possível fazer porque não podia, e Tu
sabes que foi assim", o Senhor vai fazer por nós.

Também outra pergunta: "por que vou à cidade? A comprar o
quê? Isso que vou comprar na cidade é o que vou precisar para meu
trabalho, para eu poder ser autossustentável disto?" É nisto que temos
que trabalhar, amados irmãos, faça uma lista baseado nisto e trabalhe
nesta preparação. Aprendamos como disse o Senhor, a tomar água do
rio, do manancial, da chuva; o Senhor me deu uma advertência muito
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grande amados irmãos, que não tomemos água da cidade, e se Ele
disse isto é porque Ele sabe, e Ele já tem falado anteriormente, nos tem
deixado saber, mas nos torna a repetir, amados irmãos; que Deus tão
amoroso, que corre em todas as bases para que Seu povo esteja bem.
Queira Deus que ninguém tenha que sofrer por ser desobediente, mas
que todos caminhemos em obediência em Cristo, é meu rogo, meu
anelo e é minha oração nesta hora.

Busquemos ao Senhor de todo o coração, vamos semear como
Ele nos especificou: aprendamos de Suas plantas medicinais,
coloquemos nossas mãos a trabalhar ou fazer um bom pão para nossos
filhos, para nós mesmos em nossos lares, irmãos; temos muitas
pessoas que sabem fazer umas granolas boas, preciosas e gostosas
com muito pouco. Amados irmãos, o Senhor tem chamado minha
atenção a que devemos abrir rapidamente nestes próximos dias outro
canal por via Telegram, eu não sei se alguns poderão participar, mas os
que não podem passar as pessoas que não vão poder ter Telegram, por
WhatsApp podem passar, quando postam no YouTube podem baixá-lo.
Amados irmãos, em muitos lugares há muitas pessoas que sabem fazer
coisas; podemos compartilhar receitas, não precisam fazer um vídeo,
simplesmente compartilhar por áudio, por escrito, e o povo vai se
beneficiar disto, para que estejamos todos preparados, um canal onde
passemos receitas puras, receitas que nos tem ajudado para poder
subsistir ante uma economia débil ou zero economia no lar; assim,
amados irmãos, vamos estar trabalhando nisto nos próximos dias com
a ajuda do Senhor, e eu sei que com a graça do Senhor todos
poderemos ser abençoados. Todos aqueles que compartilharem suas
receitas, sabemos que nada que tenha leite, ovos, queijo, nada que
seja proveniente de animal vai ser aceito; assim, trabalhemos nisto
para que estas receitas sejam do agrado do Senhor, para um povo que
está se preparando para ter uma mente desperta, para poder receber
Sua Lei, Seus mandamentos, Seus estatutos, Seus fundamentos de fé,
e que assim possamos ir caminhando de volta ao plano original que o
Senhor quer dar para cada um de nós. Queira Deus que assim seja,
amados irmãos. Sigamos orando uns pelos outros, e que possamos, no
nome do Senhor, sermos abençoados nEle. Benção para todos!
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Testemunho: 16-08-2020 #2
(A fome se intensifica – Preparem-se)

Agosto, 16 de 2020, 3:30 da tarde, o Senhor me disse: “Faça um
levantamento, não desperdice nada, pois a fome se intensifica,
preparem-se.”

Amados irmãos, trabalhemos nisto, não deixemos ao acaso, não
deixemos como temos isentado por anos: não nos preocupemos, Deus
proverá. Deus não vai prover, amados irmãos, a ninguém que não seja
diligente. Se nós cairmos em negligência, em presunção, não vamos
receber ajuda do Senhor.

Amados irmãos, nos preparemos, porque se o Senhor está
dizendo isto, é porque é muito necessário. Que o Senhor nos abençoe.

Testemunho: 17-08-2020 #1
(O tempo está próximo – Apocalipse 11)

Vi que cheguei a um lugar onde nunca havia visto antes. Eu
cheguei a este lugar e havia um complexo; ali havia muitas pessoas que
estavam sentadas, como recebendo uma orientação, uma palestra por
uma pessoa que estava totalmente de branco; até seus sapatos, suas
meias, era todo vestido de branco.

Eu cheguei ali, porque foi me deixado saber que eu devia
hospedar-me ali naquele lugar, porque tinha que subir umas
montanhas perto dali. Assim que eu cheguei ali, e quando entrei na sala
e vi o que estava sendo finalizado, vi que ao lado das pessoas que
estavam sentadas, nas beiradas que davam para as paredes, havia
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caminho por onde eu poderia passar e chegar ao lugar onde já estavam
me levando para me hospedar ali.

Prontamente eu escutei o senhor que estava vestido de branco,
o homem que estava vestido de branco, que deu o sinal, disse algo e eu
não entendi muito bem o que ele disse; estava muito longe, e
colocaram coisas no caminho por onde eu ia passar para que eu não
passasse. Assim que cheguei ali, pedi licença para passar, porque
haviam coisas no caminho, e as pessoas não me ajudavam, não
tiravam suas coisas; assim, eu comecei a saltar por cima de uma delas,
para chegar e seguir meu caminho onde se supunha que deveria me
hospedar; e logo escutei o homem que me disse: “Nós estamos aqui
esterilizados e você vai nos contaminar, vai embora, não se aproxime
de nós, não se aproxime!”

Assim, eu olhei para ele e todos que estavam com ele, vi que
todos compartilhavam da mesma opinião naquele lugar, desta grande
planície; havia muitas pessoas ali e mesmo o lugar eu não reconhecia,
mas reconhecia a muitas das pessoas que estavam ali, de diferentes
lugares do Caribe, de ilhas, de continentes em que eu havia estado; e
eu reconheci aquelas pessoas, mas nem todos estavam compartilhando
o mesmo pensar deste homem. Assim que tão logo me hospedei ali,
coloquei as minhas coisas e foi me solicitado a ver os necessitados das
montanhas. Começamos passando por um caminho, em um lugar que
me levaram de carro; passamos por uma casa, e me disseram antes de
começar subir a montanha que o carro teria que chegar até um lugar, e
depois iriamos continuar a pé; vamos então passar por esta casa.

Quando vi a casa, tinha um pequeno letreiro onde dizia:
“Vende-se chá de plantas”. Logo me perguntou a pessoa que me
guiava, que se os que iam comigo e eu queríamos chá de plantas;
assim, eu disse que sim. Vi que o letreiro dizia: chá de folha de mamão,
chá de folha de tamarindo, chá de folha de melão de são Caetano, chá
da folha da Artemísia. Fiquei olhando aquilo; assim, eu pedi um chá de
folhas de melão de são Caetano e logo começamos. Logo que saí
percebi que o chá era um chá frio e saímos dali até deixar o carro até o
lugar indicado, porque dali já íamos subir a pé.
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Chegamos então ao lugar onde íamos começar a subir a
montanha a pé, e um homem necessitado, mas feliz me disse: “Venha,
já estava esperando; venha, te mostrarei onde vivo e a vista deste
lugar.” Assim, fui com ele; subi por umas escadas, mas não eram
dentro da casa, eram por fora; e ao subi-las, ele abriu a porta e vi que
seu aposento era muito apertado, era como quatro passos de
comprimento por oito de largura, mas ali ele tinha tudo que necessitava,
tinha uma pequena geladeira como de um escritório, um aquecedor
também muito pequeno, um lugar onde tomava banho, uma pequena
banheira, um banheiro, ou seja, um vaso sanitário, e tinha um balanço
que ele ao sentar se ia para trás, e encostava com suas pernas
enganchadas em outros balanços que tinham em frente. Ele me disse:
“Olha como eu faço.” E neste momento ele de joelhos para baixo, eu
não havia percebido, mas eram próteses o que ele tinha; assim que as
tirou e se enganchou nesses balanços pequenos, e aí dormia
suspendido no teto. E então eu lhe perguntei: “Desde quando você está
aqui?” Então ele me respondeu que desde 2017. Fiquei assim pensando
e vi quando ele se baixou dos balanços e colocou outra vez suas
próteses e me disse: “Venha que vou te mostrar”.

Então saímos à pequena varanda da entrada da sua casa e me
disse: “Olha toda essa terra.” E olhei. Então ali olhando, vi urbanizações,
vi cidades que estavam completamente inundadas de água, a água que
eu via em alguns lugares era como marrom escuro, em outros lugares
como marrom claro, mas se via em outros lugares que estava como
azul, e eu via tudo assim; eu via que as casas estavam em colunas
dentro desta água, e a água seguia subindo, mas já todos estavam
acostumados e não viam perigo algum. Então eu perguntei ao homem:
“Que moeda vocês usam aqui?” Ele me respondeu: “Meso Yuan.” E eu
fiquei assim quando ele me falou isso, Meso Yuan. E me disse: “Este é o
mar do pacífico e já nos tem deixado sem planície, já não o detém mais.”
Me seguiu dizendo: “Siga subindo a montanha, lá te esperam.”

Assim, eu me uni a todos os demais, continuei meu caminho, e
ao chegar a uma estrutura ampla que havia ali, vi pessoas que se
cuidavam entre eles; havia muita necessidade naquele lugar, havia
muita fome. Vi uma pessoa que se encarregava também dos animais
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daquelas pessoas, porque os animaizinhos também estavam enfermos;
era como algo que havia chegado ali, e tanto as pessoas como os
animais estavam enfermos, e uma pessoa que estava ali me disse:
“Bem, se o que necessitavam é uma assinatura minha para ajudar a
eles, claro que darei. Então assinei, a senhora ficou muito feliz.
Começaram então a ajudar tanto as pessoas como os animais; tinham
um lugar onde estavam as pessoas necessitadas, mas também tinha
um lugar que é como dizem aqui em Porto Rico, santuário de animais, é
como um espaço, uma clínica, onde cuidam dos animais até que se
recuperem e depois colocam pra adoção.

Então quando eu estava vendo tudo aquilo, os que me
acompanhavam exploravam o lugar e ajudavam em tudo que podiam.
Assim, eu saí dali, porque me disseram que tinha que ir por um
caminho, onde haveria um agente de polícia e que ele me diria o que
fazer. Assim que eu caminhei até ele, ele me disse: “Me mostre sua
identidade.” Eu procurei e não achei, então me lembrei que depois que
deixamos o caminho, o carro, porque íamos começar um caminho
tivemos que andar um trecho onde era pura água, então tivemos que
subir em uma pequena lancha, ali nos pediram documentos e eu me
lembrei que neste momento eu entreguei minha identidade, mas não
me lembrava se tinham me devolvido; então quando me pedirem ali eu
não a tinha, Então falei para a pessoa que nesse momento eu não tinha
e nem sabia onde poderia encontrar, assim disse: “Vou procurar.”
Então eu desci rapidamente; os outros ficaram lá em cima esperando
por mim; fui encontrar a pessoa da pequena embarcação, perguntei, e
ele me disse: “Eu estava pensando em levar os papéis para você, pois
quando te pedi os papéis fiquei com ela sem saber.” Ficou contente
porque fui buscar, me entregou e eu disse obrigada. Subi outra vez
para cima da montanha, mas logo quando estava subindo a montanha
outra vez, o homem vestido de branco parou na minha frente, aquele
que me perseguia na planície, e não me deixava andar e disse: “Oh
Senhor! E agora, o que vou fazer?” Então logo escutei uma voz que me
disse: “Suba pelo outro caminho por dentro do bosque.” Assim, corri
até onde me disseram e comecei a subir como por algo que era
parecido ao bico de uma montanha, mas era muito espaçoso; neste
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momento encontrei bem na minha frente, a uns três degraus bem
largos e bem profundos, e rápido escutei a voz de pessoas perto dali,
daquele lugar e quando olhei vi três jovens, dois deles conhecidos e um
não conhecia. Assim, perguntei o que estavam fazendo ali, um me
olhou sorrindo e sem me responder rapidamente virou os olhos e
seguiu então com os demais que iam; assim, olhei outra vez os degraus,
o primeiro era alto e me chegava ao peito; assim, me impulsionei para
subir e me agarrei a uns arbustos que estavam nele, e ao fazer pude
notar que ele se movia para mim, pois estava ancorado como um tecido
que flutuava em cima do degrau, e eu estava buscando uma forma de
como subir, quando vi que um dos jovens se lançou sobre o primeiro
degrau, ficou girando; assim, o agarrei pela camisa e com força
sobrenatural, força que jamais na vida pude ter se não fosse dessa
maneira, o levantei e coloquei em cima de mim. Neste momento
escutei um ruído, olhei para onde estava os outros jovens e já não
estavam, o chão já era um abismo, e tudo era um buraco; eu não os vi
mais e o jovem que ajudei a subi se assustou e voltou por outro
caminho, e também não o vi mais.

Assim, eu prossegui meu caminho até os outros degraus, subi
com muita dificuldade e cheguei a clareira da montanha; e eu comecei
a apressar o passo para chegar junto com os outros que estavam me
esperando. Assim, cheguei onde eles estavam, pois já haviam passado
muito tempo; eles estavam preocupados, expliquei o que aconteceu,
fui até a polícia que me esperava para que lhe entregasse a identidade.
Este revisou e me disse: “Faz cem anos que estou em poder desta
bandeira, esperando você chegar, e a hora chegou, tome posse do que
é seu.” Então neste momento eu fiquei pensando nestas palavras,
como é que havia tanto tempo que ele estava ali esperando até que eu
chegara, eu não podia entender isso.

Então cheguei até a bandeira, ali quando olhei para cima, para a
haste e vejo ficar suspenso que de longe se via como uma bandeira;
quando cheguei não era uma bandeira como parecia, mas sim uma
bolsa que tinha uma cor creme quase branco, e aí ficava flutuando com
o vento normalmente. Assim, comecei a baixa-la, e quando as tive em
minhas mãos, li que estava bolsa tinha em cima umas letras e dizia meu
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nome em letras cor de ouro; logo que a tive em minhas mãos escutei
uma voz que me disse: “Guarde-a, pois vão dizer quando abri-la, o
tempo está perto.” Neste momento amados, despertei e se me referiu
Apocalipse 11.

Tem muitas coisas que eu, quando acordo destes sonhos, não
posso entender; peço do Senhor discernimento, peço ao Senhor sua
direção para que me faça entender todas essas coisas, mas certamente
tudo o que o Senhor nos deixa saber tem algum propósito; peço ao
Senhor que me de Sua sabedoria para poder entender. Espero no
Senhor que muitos possamos entender que apesar das dificuldades e
das vicissitudes que vamos ter no caminho a nossa frente, aos
diferentes desígnios que o senhor tem para cada um de nós, não nos
intimidemos, mas que avancemos. Vão vir obstáculos fortes, uns mais
que outros, pessoas que irão nos desanimar, que farão até o impossível
para nos tirar do caminho, mas se temos uma conexão direta com Deus,
o Senhor nos vai deixar saber por onde ir e o que fazer.

Queira deus que seja assim, é me rogo e oração por cada um de
vocês. Que o Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 18-08-2020
(Não haverá salvação para o que pratique a presunção)

Em 18-08-2020, me foi referido uma crise muito aguda diante de
nós; me foi repetido várias vezes que todo aquele que tenha algo de
valor, deve empregar este dinheiro onde possa ser aproveitado.
“Preparem-se, pois,” me foi dito, “um choque está diante de vocês:
alimento, abrigo, teto e plantas medicinais.”

Vi que muitos haviam escutado a voz suplicante do Senhor já há
muito tempo e não se apuraram a serem diligentes, e estes os vi
desprovidos do que realmente salvaria suas vidas e a de outros nesta
hora de grande prova. Eu vi como as multidões eram deixadas de lado
em suas casas e não era permitido saírem; eles rogavam por alimento e
água, pois estavam encarcerados nas cidades. Me foi dito: “Todo
aquele que permaneceu na cidade, decidiu depender do sistema do
inimigo, os deixei saber Meus desígnios há mais de três anos atrás e
eles fecharam seus ouvidos, zombaram, escarneceram dos Meus ditos.
E agora o que farão? Lamento, choro e espanto chegarão à sua porta.
O que beberão os que dependem do adversário para obter água? O que
comerão os que não plantaram? Eu não mudo e não posso premiar a
negligência. Muitos, muitos perecerão porque a conveniência foi sua
aliada. Tardios para ouvir, rápidos em desobediência, vivendo nas
cidades como Eu não ordenei; endividando suas vidas quando dei
mandamentos para não fazê-lo; sacrificaram seus filhos os entregando
a Moloque, entregando-os ao fogo da perdição na filosofia do Meu
adversário. Desgastaram sua vida naquilo que não se aproveita, porque
o fruto dos seus esforços foi jogar água em cisternas rachadas.
Veneram a ciência que os aniquilará, a tecnologia que os esmagará,
ainda assim crendo ser crentes nos Meus ditos falam a outros palavras
vazias, saindo de vidas que dão testemunho de rebeldia contra Mim.
Apegando-se ao que tem na cidade, perecerão nelas. Num momento
soa um alarme e o entendido vê o mal e se afasta, sabendo que o que
deixou para trás será devastado e não o verá mais. Mas o que diz ser
Meu povo, não escuta a voz de alarme e se goza consolando seu
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coração: veio uma onda e sobrevivi, certamente será assim com as
outras. Ouvem, porém não escutam. Olham, e não veem, porque sua
mente e coração estão enredados pelos tentáculos do maligno. Sem
profecia o povo se desenfreia e isto é cumprido. Cada um tem sua
opinião sobre os tempos e todos alçaram a voz referente a isto, ainda
vendo diante dos olhos que o tempo era outro, se ocuparam naquilo
que não se aproveita, com raciocínios mentirosos que falam ao seu
próprio coração, rebaixando a norma ao invés de elevá-la. Construíram
castelos sobre a areia, ainda vendo que o mal saía do seu assento.
Desde os antepassados, arrastando a rebeldia, seduziram a muitos em
seu caminho e hoje sofrerão porque rejeitaram os rogos do Santo de
Israel. Casa pequena, terreno amplo, água própria, semear alimento e
medicina, lhes causou mal-estar e descontentamento, e agora o que
farão? Isso se assemelha a um homem que vendo uma parede de água
vir a toda força para margem, permanece nesta desafiante gritando
para a parede de água: “Eu com minha força a pararei e daqui não
passará”. Esta é a loucura de tais. O entendido vê o mal e se aparta,
não haverá salvação para aquele que pratique a presunção.

Neste momento amados, despertei. Oh amados, queira Deus
que possamos escapar de tudo isto que se aproxima, mas não por
nossas próprias forças e sim sendo obedientes ao que o Senhor nos
tem deixado saber desde há muito tempo, para que assim, amados
irmãos, possamos ser vitoriosos nEle. Que o Senhor nos abençoe.
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19-08-2020. Em sonhos estava em um lugar de reunião em um
campo, onde os jovens estavam interessados em explorar. Ali havia
uma casa enorme de três pisos, e também tinha dois grandes pátios
com arvores frondosas. O pátio dianteiro estava muito cuidado e
arranjado, mas o pátio traseiro descuidado com ervas daninhas,
trepadeiras trepadas nas árvores frondosas que ali estavam. Entrei no
lugar, ali estavam os jovens e alguns adultos esperando-me, e
começamos com a exortação. Vi como alguns deles se incomodavam,
segundo se continuava elevando a verdade, e de outros era tanto seu
descontentamento que ignoravam por completo a exortação e se
podiam fazer outras coisas. Terminei a exortação e cada um foi a seu
lugar; vi uns jovens subirem as escadas no terceiro piso, estes iam
muito animados; assim, subi para ver por que iam ali tão animados.

Os vi, eu ali naquele lugar, em diferentes atividades de jogos;
jogos de mesa, esporte, eletrônicos. Ali vi uma jovem que chamou
inteiramente minha atenção, me aproximei dela, pois estava parada de
frente a um computador. Lhe perguntei: “Que fazes?” Me respondeu:
“Estou compondo música. Olhe, olhe aqui como estou compondo”.
Assim que ela me mostrou o computador, ali tinha algo escrito, mas
logo a tela se tornou um fundo cinza e uma aranha peçonhenta gigante
apareceu na tela, e esta jogava fios de cor ouro para baixo, e ao final de
cada fio havia notas musicais. A jovem ficou olhando a aranha e me
olhou assombrada; lutou para tirar aquela aranha da tela, mas esta não
pode conseguir. Neste momento aí despertei, e me disseram: “Jeremias
4: 1”.

Oh amados cheguemo-nos a Deus, deixemos de lado tudo aquilo
que são nossos gostos, nossas preferencias, nossas inclinações,
levantemos em nossas vidas somente aquilo que honra e glorifica ao
Senhor. Isso é o que realmente importa. Queira Deus que assim seja,
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especialmente os jovens, é meu rogo e minha oração. Que o Senhor
nos abençoe.

Testemunho: 21-08-2020
(Caos na cidade)

21-08-2020. Em sonhos eu estava em um lugar onde uma
confusão grande havia; ali vi uma senhora subir em uma escada de
cinco degraus para, segundo ela, para sentir-se segura, pois tudo ao
seu redor era caos. Passei ao seu lado e lhe disse: “Olhe, um ônibus
vem, venha comigo, saiamos daqui”. Mas ela estava tão estática que
não se atrevia baixar da escada, lutei muito com ela até que consegui
que baixara e o ônibus já havia passado por nós quando gritei ao
ônibus, e este me olhou e parou, deu ré e foi possível subir.

Enquanto íamos no ônibus que nos levaria até a beira da cidade,
para assim levar a senhora a salvo a um refúgio perto dali em um
campo; vi que três jovens subiram num ponto, e foram até a parte de
trás deste e se sentaram; não se viam que estes jovens eram bons; eu
escutava que riam a gargalhadas e zombavam dos cristãos. Sentado de
frente para eles estava um jovem cristão, e eles começaram a
incomodá-lo e falar-lhe, até que o jovem cedeu e lhes falou e se deram
as mãos em demonstração de uma amizade; vi o jovem que lhes deu a
mão, o que era cristão, ao dar lhe as suas mãos, seu rosto mudou
imediatamente e se fez como um deles; chegando então o ônibus ao
lugar onde pretendíamos descer, a senhora e eu assim fizemos e a levei
a um lugar seguro fora daquela perversa cidade, onde as pessoas se
matavam como feras ferozes em sentido de caça.

Logo vi uma casa muito pequena ao lado de uma rua, e vi que
conhecia os habitantes dela, e gritei para que eles saíssem; eles saíram
para me escutar e a me dizer: “Nós já vamos, mas ali há outra casa que
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seus habitantes dormem”. Assim, fui a ela e entrei, e não havia por
onde caminhar porque tudo era uma desordem, tudo estava lotado de
coisas. Ali eu vi três jovens que estavam atemorizados e queriam sair,
mas não sabiam como, assim, lhes ajudei e saímos. Enquanto eu os
dirigia ao lugar seguro, ouvi uns homens falar, eles diziam: “Olhem
essa mulher que vai com as crianças, a buscam, e já tem tirado até o
último que tinha dos seus bens. E agora, aonde passará? Onde ficará?”
O outro respondeu: “Já falei com um homem e sua esposa, eles darão
abrigo, já deram seu consentimento e ali poderão fincar seus pés”.

Assim pode escapar aquela mulher, as crianças e os jovens, e
estarem seguros. Eu vi que o caos reinava naquela cidade. Se viam
malignidades que provocavam e cavalgavam os humanos daquela
cidade. Então neste momento escutei uma voz que disse: “Colossenses
2: 8 e Isaías 2”. Neste momento aí despertei.

Oh amados irmãos, queira Deus que possamos ler a palavra de
Deus e entender o que o Eterno nos quer dizer a cada um nesta hora.
Queira Deus que possamos fazer caso e que possamos ser guardados
do que muito pronto está para vir, é meu rogo e oração. Que o Senhor
nos abençoe!
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22-08-2020. Era já como que as 11:00 da manhã, estávamos
aqui trabalhando com a situação da tormenta, esta que nos acometeu
aqui em Porto Rico; estava chovendo muito, fazendo bastante vento.
Não sei porque, nunca me aconteceu, mas senti um sono muito
profundo, me sentia cansada, assim que fui para minha cama, me
recostei, fiquei profundamente adormecida, o Senhor me deu tantas
instruções em quanto estava eu em meu sono. Mencionou tantos
pontos, e enquanto estava tocando nos pontos, tocou em um ponto
que e o que eu quero compartilhar com vocês, me disse: “Sabes porque
muitos dos filhos dos que conhecem esta mensagem saem das filas
deste?”

Me fez esta pergunta. E eu lhe disse: “Oh Senhor, sempre me
tenho perguntado isso”. Eu lhe disse: “Eu cresci nesta mensagem e
nunca me esqueci de Ti e de tua palavra, mas muitos sim, Senhor, por
que?” Me respondeu: “Porque tu viveste na época onde os hinos do
hinário antigo eram cantados dia e noite junto a minha palavras, e isto
entrou em ti, e se selou em sua mente e em teu coração, e chegou até
a medula de seus ossos, e formou parte do seu DNA, e estando ali
ninguém pode tocar; mas todos aqueles que cantavam corinhos
amalgamados, música contemporânea, amálgama entrou de igual
maneira, e não se poderia formar minha verdade neles; estes últimos
chegaram a amar o mundo e seu frenesi, mas os outros, meus ditos e
meus mandatos. Diga a Meu povo”, me disse:’ “Que cante dia e noite os
hinos do hinário antigo; em uníssono que recitem minhas palavras, e
que orem em todo momento e em todo lugar. Eu serei por eles, e serão
Meu povo e farei grandes coisas entre eles e por eles”.

Oh, amados irmãos, eu louvo e glorifico o nome do Senhor,
porque eu dizia: “Senhor, na época em que eu me criei, éramos uma
família de muitos poucos recursos, escassos recursos, mas ali sempre
em um canto da sala estava o hinário antigo, a Bíblia; para aquela
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época não sabíamos das situações que estavam se passando com a
Bíblia, que haviam algumas que eram mais próximas ao original que
outras, mas sempre tivemos a Reina Valera 1960. Hoje em dia sabemos
que uma das mais apegadas a verdade e a Valera 1602 purificada, que
aconselho a todos os que possam por favor que a consigam e os poucos
livros que tínhamos do Espirito de Profecia; recordo o caminho a Cristo,
o Conflito dos Séculos, O Desejado de todas as Nações, era o que
tínhamos ali ; mas me encantava folhear o hinário e cantar, cantar,
cantar, cantar e cantar; minha mãe se levantava cantando, fazia todas
as suas tarefas de casa, e estava cantado; minha vó também na
fazenda, ela não sabia ler, mas minha mãe cantava, ela aprendia; e foi
maravilhoso criar-me entre elas cantando estes hinos de louvores ao
Senhor. Que maravilhoso isto amados irmãos, e agora de igual maneira;
esta é minha vida, cantar os hinos do hinário antigo, me alegra tudo
isto, porque realmente nos elevam ao trono da graça, transborda nosso
coração e nossa mente, fazendo-nos ser pessoas melhores a cada dia,
ao encontrarmos com Deus.

Oh amados irmãos, sigamos as instruções do Mestre, sigamos
Seus conselhos, Sua sabedoria, porque assim realmente é que vamos
chegar a solo seguro, amados irmãos. E meu rogo e minha oração, que
assim seja na vida de cada um de vocês e de todos nós. Que o Senhor
nos abençoe.
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Amados, em 24-08-2020, veio a palavra do Senhor a mim
dizendo: “Diga ao Meu povo que Assim diz o Senhor: Que toda mãe e
pai levante sua voz de súplica, rogo, jejum e oração por seus filhos.
Porque converterei o coração dos pais para os filhos e dos filhos para os
pais, e entrarão em concerto e caminharão no vale da sombra da morte
e o mal não os tocará, e os introduzirei na terra que mana leite e mel”.

Oh, amados irmãos, meu regozijo é tão grande, é tão grande
amados irmãos. Oremos, clamemos, nos coloquemos em uníssono ao
redor deste planeta terra para que clamemos pelos nossos filhos, para
que assim possam sair das garras do inimigo, desse feitiço que tem,
amados, e possamos em nome do Senhor, glorificar e louvar o nome do
Senhor pelas proezas que vai fazer com cada um de nós. Amados,
clamemos, se o Senhor nos disse que clamemos, oremos, suplicamos,
roguemos, jejuemos, estejamos em oração; vamos fazê-los amados
irmãos, vamos fazê-lo, porque certamente Ele cumprirá Sua palavra.
Gloria ao Senhor seja por isso. Que o Senhor nos abençoe a todos.

Testemunho: 25-08-2020
(Leis, estatutos, preceitos – Contexto hist. e profético)

Em 25-08-2020 o Senhor disse assim: “Eu tenho dado Leis,
Estatutos e Preceitos no passado que seguem em inteira vigência até
hoje. Somente o Meu sacrifício acabou com os rituais do santuário
terrestre. Coloquei no coração de um fazendeiro perguntas e desejos,
para que este ao me buscar fosse auxiliado para descobrir grandes
verdades, que deveriam ter sido seguidas evitando grande confusão.
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Logo levantei a Minha serva e junto a muitos outros me buscaram de
todo o coração, criando assim com Minha verdade, uma chama de fé
em muitos. Por muitos anos cuidaram dos Meus ditos e revelações, mas
chegando o tempo da justificação pela fé isto foi desaparecendo e foi
minado. Minha serva lutou junto aos Meus mensageiros, porém Meus
mensageiros sucumbiram, mas não sem antes entregar Meu preciosos
dom. Logo a organização se lançou como vigilante das verdades
reveladas e que viriam, e os fundamentos da fé que criam os sinceros
foram incorporados aos demais que chegariam; mas estes se deram
por suficientes em toda sua plena luz, não sendo assim. Revelei a
Minha serva que a luz iria aumentando até o fim da humanidade e isto
foi esquecido por muitos, criando assim brechas e rebaixando calçadas,
e assim Meu povo foi se desviando da verdade e do caminho pouco a
pouco. Minha serva lutou contra isso, mas foi tirada do seu lugar para
não ser mais escutada. Eu a abençoei e prosperei seu caminho, apesar
de não ter ido até lá por Meu mandato”.

“Organizei um povo e lhe dei base de governo para que fosse
uma grande nação de bem entre os homens, mas me rejeitaram e se
corromperam. Lhes dei o real sistema educativo, o real sistema de
saúde para que fosse luz diante das nações, mas me rejeitaram e
venderam Minha verdade por preço. E o que mais farei por Meu povo?
Este permitiu que fosse minado pelo inimigo e ao morrer Minha serva a
riqueza substituiu a pureza dos Meus ditos. Venderam Minha verdade e
esta atendeu a poucos e atropelou a muitos sob gestão humana. O
obrigatório era opcional, o perpétuo teve limites, o santo foi profanado,
e por Minhas palavras, palavras humanas prevaleceram. Logo o
passageiro chegou a ser a Lei e tomando entre todas as Minhas
palavras, ordenanças e estatutos só lhes foi conveniente o decálogo,
por ser este muito conveniente a sua nova forma de governo, mas na
realidade somente de aparência”.

Destruíram Meu sistema educativo, entregando Madison ao meu
adversário e Meu plano de saúde aos agoureiros, e mesmo em Minha
casa publicadora o ocultismo se disseminava. Apagaram das mentes de
muitos Minhas palavras por décadas e muitos foram réus de tal
malignidade, porém, a muitos pensantes como o fazendeiro, Eu
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coloquei em seus corações Minhas palavras e foram para eles pérolas
de grande preço. Escavaram e ninguém detinha seu impulso, porque
Eu os movia. Considerados como loucos por descobrir os ramos da
verdade, eram vituperados e perseguidos por muitos, mas o Espírito
Santo os impulsionando nesta busca lhes deu os elos de ligação da
Minha grande cadeia de tempo e eventos, aquelas que foram
incorporadas em tábuas na época do Meu servo o fazendeiro. Estas
marcavam as bases do Meu governo, as bençãos em Me seguir, mas
também as maldições que chegariam por se apartarem delas, criando
assim a expansão que permiti entre eles. Dei para Minha serva o que
falar e profetizar que a história se repetiria, mas a débil fé e os pobres
ensinos ao povo por mercenários, estes não puderam se dar conta do
ocorrido e todos caíram num sono profundo, oprimidos por uma forma
falsa de piedade; mas olhei para o Meu povo e desejei escolhe-los
dentre as nações no tempo assinalado, e assim aconselhei mentes que
indagavam em Meus ditos e amavam Minhas palavras, embora isso lhes
trouxessem grande dor e sofrimento. Os levei de volta à grande linha
de tempo do fazendeiro e lhes dei olhos que transpassaram o visível
para que vissem o invisível; dei a eles Minha sabedoria para que
entendessem os tempos. Logo regozijados falaram Minhas palavras e
foram desprezados, retirados dos seus postos, mas Meus olhos os
vigiam e viam a limpeza de suas mãos e a pureza do seu coração. Então
eu disse: ‘É hora de cumprir o que disse a Minha serva no passado e
não os farei saber. A linha do tempo de anos agora será em dias e
nenhum saberá? Esta foi silenciada por fariseus, mas não mais’.

“Assim dei Minhas gotas de sabedorias a alguns, mas temeram
ao entender, mas outros puderam avançar, mas ninguém quis escutar.
O tempo avançou e disse: Não revelarei o acontecido? Assim, levantei
uma voz principal e outras vozes dispersas se uniram. Sendo a voz
principal a pedra de toque para contender (entrar em litígio) entre Eu e
Meu povo. Agora disse é quase vindo o cumprimento da dádiva celestial,
ainda o Meu povo não conhece o profundo das Minhas palavras, que
foram enterradas pelos mercenários. Agora vou trazê-la para o Meu
povo verdadeiro e esta será entesourada em seu coração e os
levantarei por amarem Minhas palavras e colocá-los para trabalhar



Testemunho: 25-08-2020
(Leis, estatutos, preceitos – Contexto hist. e profético)

374

entre as nações e o mal não poderá prevalecer contra eles. Mas,
simultaneamente a isto se prepara a entrada triunfal do príncipe do mal,
mas aquele que leva minha tocha prevalecerá contra ele, porque o
tempo é cumprido. Muitos se assombraram e outros em seu néscio
coração rejeitarão Minha luz, mas, sem que passe muito tempo, serão
tomados de espanto ao ver que Minha luz irá aumentando e que Meus
tempos proféticos continuarão até o fim. Verão que os raciocínios
humanos cancelaram em sua consciência Minhas palavras, e este lhes
acarretará a perdição. Cegos, surdos, mudos e desavisados; eles não
viram a verdade que passava em frente a eles somente por causa do
preconceito; e o que mais farei? Colocarei na frente deles a verdade
pura crescente, sequenciada, e cada alma terá que decidir”.

“Agora pois, Meu povo, prepare sua mente e seu coração e
entesoure Minhas verdades que chegarão a ti todas em concerto.
Limpe suas habitações para recebê-las e cuida da grande idolatria que
se aproxima em crescimento. Porque não terei por inocente o culpado e
terei misericórdia de quem terei misericórdia. Toquem a trombeta em
Sião e busquem o Meu rosto para que Eu possa expiar seus pecados.
Celebrem comigo Minhas palavras que grande regozijo haverá nos céus
e na terra diante destes atos que muitos o tomarão por comum ou sem
necessidade. Chegará à preparação do Meu povo antes do que se
aproxima, assim conhecerão Minhas palavras, Meus estatutos, Minhas
ordenanças, Minha lei e Meus mandamentos e o mal não prevalecerá
contra eles”.

“Diga o Meu povo, aleluia. Porque o Eterno olhou para Seu povo
e lhe deu Suas dádivas”.

Oh, amados, que maravilhoso este Senhor. Palavras fiéis e
verdadeiras do Eterno para cada um de vocês. Que o Senhor os
abençoe!
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Em 26-08-2020 o Senhor me disse: “Através do sofrimento vem
a purificação, essa é a forma para a caída raça humana. O trabalho
árduo, penúrias e incomodidade são os métodos que tenho destinado
para me encontrar com vocês. Dei os exemplos, da mesma forma,
quando estive entre vocês e os ensinei a dependência, dia a dia, do
Meu Pai celestial. Estejam atentos e sóbrios, porque o vosso adversário,
o inimigo, anda como o leão rugindo; aparte-se e não toque no imundo.
Muitos são touros e outros salvadores de touros, mas, você se aparte
deles, e veja em paz como quem luta para livrá-los deles”.

Quando escutei isso amados irmãos, passaram tantas coisas
pela minha mente, nestes dias que tenho estado em silício, jejum e
oração diante do Senhor. Passando noites em claro, muitas horas
falando com o Senhor, pedindo sua proteção, querendo saber sua
vontade, ouvindo tantas coisas que o Senhor tem me deixado saber.
Amados, não tem sido fácil, tem sido uma luta corpo a corpo com o
inimigo, tem sido bem difícil. Que posso contar-lhes? É algo tremendo
como o inimigo se levanta, enquanto mais nos apegamos ao Senhor,
mas devemos seguir a luta em pé, não devemos desistir. Sabemos que
não importa tudo o que ele faça, seja fisicamente a nós mesmos ou
através de outra pessoa, nós sabemos que ele está derrotado, ele foi
derrotado pelo sangue de Cristo Jesus na cruz do Calvário, e se nos
apegamos a este vencedor, a Cristo Jesus, nosso Criador, nosso
Redentor, nosso Sustentador, é a única maneira em que vamos poder
vencer se estamos apegados a Ele. Não é fácil, não nos foi dito que
seria fácil, mas no nome do Senhor podemos vencer nEle.

Assim, os animo a seguir sempre adiante orando uns pelos
outros, porque tempos muito solenes, tempos muito fortes teremos
iminentemente diante de nós. Queira Deus que possamos entender a
importância de tudo isto e que não desperdicemos o tempo da
misericórdia de Deus. Aqueles que conhecem realmente este
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evangelho, estamos sendo pesados neste momento, não o
desperdicemos, amados irmãos; porque então virá o choro e ranger de
dentes e já não haverá uma forma de retornar ao caminho correto e
sermos aceitos no Amado. Queira Deus que possamos entender tudo
isto e possamos nos colocar à parte com nosso Senhor, ainda que
caiam os céus, amados irmãos, ainda que nosso coração esteja isto
passa, ainda que o inimigo tente encher nossa mente com ideias
terríveis e horríveis que somente ele pode por. Apeguemo-nos a Cristo
Jesus, cantemos hinos do hinário antigo, façamos disto dia e noite
nosso pão diário, no sentido de cantar, ler a palavra de Deus,
abastecer-nos com esta palavra, esta fonte de água viva, ler o espírito
de Profecia amados irmãos; isto é maravilhoso quando nos
alimentamos de tudo isto, cada vez que estamos alimentados assim,
ressoa em nossa mente e a entesouramos em nosso coração. O inimigo
vem e temos isto como uma armadura já posta, e podemos então
repelir em nome do Senhor todas estas coisas. Amados irmãos, é uma
luta que está começando a se aprestar um pouco forte; porém, dias
terríveis, solenes temos diante de nós; aquele que está divagando em
duas águas não vai poder prevalecer. É meu desejo, meu rogo, minha
oração, por todo povo de Deus na larga face da Terra, que possamos
levar a sério as coisas do Eterno, porque é a única maneira que
poderemos sair vitoriosos nEle. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 27-08-2020, mais ou menos à 01:00 hora da manhã uma voz
me despertou e disse: “Ore”. Me levantei e comecei a orar. Então ao
terminar escutei outra vez que me disse: “Ore mais”. Assim que
continuei orando. Logo ao terminar, voltei outra vez ao meu lugar,
onde separei para dormir no chão durante estes dias de silício. Me
deitei e vi que havia uma atmosfera muito estranha, pesada, senti que
algo tocou meu pé e meu corpo se sentiu muito pesado. Me foi dito
então para ir orar em outro lugar e assim o fiz, entre meio que orava
adormeci profundamente e tive um sonho.

Em sonhos eu via um grande acampamento onde se via muita
organização, mas muito pouca espiritualidade, cada um queria que o
outro se santificasse, mas esta pessoa não buscava sua própria
santificação. Havia muita, mas em extrema, confiança entre homens e
mulheres e logo isto começou a criar muito mal estar entre eles. Vi que
para eles a santidade era um mero formalismo, falar sobre ela, saber
cada caminho bíblico, mas na prática tudo era nulo. Logo vi uma pessoa
enviada por Deus para exortá-los querendo ajudar sobre isto, porém
recusaram a ajuda dizendo: “Nós somos equilibrados e não queremos
fanatismo”. Logo chegou um alerta, alguém chegou com a notícia que
se aproximava uma grande tempestade, mas estes disseram: “Vamos
cantar, vamos orar, o Senhor está aqui. Vamos deitar-nos e dormir
tranquilos”. Vi como a tempestade chegou e varreu tudo e tudo
desapareceu e não vi mais nada.

A cena mudou e vi como uma mulher, um homem e um jovem,
íamos em um carro, rumo ao campo. Eu estava dirigindo e notei que o
carro tinha um defeito, assim que alertei aos demais sobre isto e disse:
“Temos uma grande descida à frente e este carro não é seguro”. No
banco de trás estava uma mulher e notei rapidamente o seu
descontentamento ao eu dizer isto. Eu parei o carro antes de chegar à
grande descida e saltei para fora, os animei a fazer o mesmo e terminar
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o caminho a pé, mas ninguém aceitou. Vi então a mulher assumir o
volante e disse: “Não seja medrosa, Deus cuidará de nós, eu vou
descer e você verá que tudo ficará bem”. Rapidamente ela saiu com o
carro sem dar tempo aos demais para pensar no que fazer. Vi então
como o carro começou a descer pela estrada, logo o veículo entrou em
pane e ficou sem freios; eu escutava seus gritos na intenção de manter
o carro, mas não conseguiu, assim despencaram ladeira abaixo e não
os vi mais. Me foi dito: “A presunção é uma pequena e fina linha, todo
aquele que cair nela perecerá”. Também me foi aplicado de outra forma:
“Todo aquele que vendo seu próximo passar por árduo trabalho e diga
na sua mente e no seu coração – ‘se fosse comigo, tudo seria mais fácil
e melhor’ – é fato. Porque não é o mesmo pôr a mão no arado que
olhar de longe o arado”.

A cena mudou e me vi andando em um acampamento, no
caminho um homem apareceu e urgia e ameaçava porque queria que
revelasse o lugar onde estava a mulher que desejava ver. Disse que
não podia, não importava o que me fizesse não conseguiria, assim que
lutei para que me soltasse e logo me deixou continuar meu caminho.
Logo cheguei ao acampamento onde ia e a mulher que o homem
procurava estava ali, assim que lhe contei o que aconteceu e ela pegou
uma pequena mala, guardou algumas coisas e saiu para encontrá-lo,
adverti para que não o fizesse, mas não me deu ouvidos. A cena mudou,
então vi a mulher chegar na casa daquele homem, nem sequer entrou
a casa ficou em terror, pranto e sofrimento. Ali vi como o homem a
agarrava pelo cabelo e lhe batia, então comecei a gritar pedindo ajuda,
e logo que comecei a gritar entrei dentro da casa para lhe ajudar, nisso
chegou um homem e pode soltá-la das mãos daquele homem que a
maltratava, então ela mesma decidiu sair daquele lugar e ir de novo
para o acampamento, desta vez somente com a roupa do corpo, então
ouvi uma voz dizendo: “A mulher de rápidos caminhos tropeça e cai
como uma presa fácil e se torna presa por seus próprios desejos, mas
após muita dor se lembra do caminho de onde saiu e trata de retornar a
ele, mas muito poucos voltam a encontrar este caminho; o homem
sinistro é o lobo voraz que maquina sedução e se levanta para seduzir e
nunca tem paz”.
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A cena voltou a mudar amados, agora me vi em um carro, em
uma cidade, ia com algumas pessoas que queriam sair daquele lugar,
assim, fomos ali para buscá-las; e ao chegar ao lugar tudo estava
obscuro e se tornou ainda mais obscuro à medida que íamos entrando
naquela cidade, era como uma densa neblina que cobriu todo aquele
lugar. Assim clamamos a Deus para nos deixar encontrar o lugar; e
assim aconteceu e foi possível retirar as mulheres que estavam orando
e clamando para sair dali. Ao recolhe-las nos colocamos rapidamente a
caminho e vimos que soldados começaram a fechar as rodovias; uma
após a outra eram fechadas. Chegamos a uma rodovia onde se
preparavam para fecha-la e ao nos aproximarmos ouvimos um dizer ao
outro: “Ah, deixe-os passar, este será o último carro que passará,
depois fecharemos a rodovia”. Assim foi, e foi possível sair e louvamos
a Deus por isso.

A cena mudou neste momento e me vi em outro lugar orando;
enquanto estava ali chegou um jovem e começou a reclamar, porque
antes eu estava junto a ele orando e havia me retirado para orar. Então
eu respondi: “Jovem, vim aqui para orar porque o Senhor me pediu
para orar neste local e não para estar ao seu lado orando, e assim eu
fiz”. Então escutei a voz que me disse: “Diga a ele que vá junto ao seu
esposo para orar, isto fará muito bem a ele”. Assim fiz e assim fez o
jovem. Então escutei a voz que disse: “Alguns chamei para estar
separados em santidade e os que não a buscam são pedras de tropeço,
mas ainda com muitos destes, por suas raízes, ainda trabalho com
eles”.

Nesse momento então despertei. Queira Deus amados irmãos
que possamos entender as palavras que o Eterno quer nos dizer nesta
hora, com todas estas coisas. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 29-08-2020, em sonhos o Senhor me mostrou uma escada
que baixava dos céus até mim, fiquei observando aquilo. Logo vi seres
celestiais com muito brilho descendo por ela. Logo vi ao meu lado uma
pessoa que tinha uma escada, mas esta tinha apenas dois degraus,
estava quebrada e não brilhava. Eu permanecia olhando para esta
escada e me perguntava: “O que é isto?”

Então ouvi a voz do Senhor que me disse: “Filha, sabe o tempo
final da graça é por etapas, já começou, mas seu ponto culminante não
será revelado, mas muitos poderão se dar conta pelos atos que isso se
terminou ao seu redor”. Fez uma pausa, Sua voz se comoveu e disse:
“Quando se vê que a mudança de personalidade já não é mais
intermitente em uma pessoa e que isso já é permanente, haverá
terminado o tempo para este e sua sorte já foi lançada. Caminhar em
dois caminhos, em dois pensamentos sempre foi perigoso para o povo
que conhece, porém agora, ainda mais. Aqueles que viviam
intermitentemente em 95% de egoísmo próprio e em 5% de momentos
de abnegação. Aqueles que tem como conveniência própria a 95% e
uns 5% em momentos de se sacrificar por outros, mas pensando em
sempre como salvar sua vida. Aqueles que tem 95% em ajudar-se a si
mesmos, mas 5% em ajudar ao seu próximo, aqueles que lhes dói
compartilhar e se incomodam que outros compartilhem porque não
querem se comprometer e sentirem-se devedores desta mesma
misericórdia, isso vai acontecer”.

Nesse momento vi como que uma onda se formou em território
americano se estendeu pelo mundo; era como uma onda expansiva, e
por onde quer que passasse, os que conhecem esta mensagem
adventista eram tocados por esta onda expansiva e a divisão era clara
entre eles.

Então voltei a ver a cena de onde estava parada com as escadas
e me disse: “Isto vai acontecer”. Vi uma escada que veio até uma outra
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pessoa que estava na minha frente. Vi que esta escada antes de chegar
a esta pessoa quebrou e esta pessoa virou as costas e foi embora, mas
a escada que vinha desde o céu até mim permaneceu e me foi dito:
“Lembre-se do Meu servo Jacó, que se tornou Israel, onde Meus anjos
ministradores desciam e subiam em ajuda, assim será hoje aos Meus
filhos, Meus eleitos. Quando Meu servo Jacó estava diante desta escada,
não pensou no que o esperava, pois ele estava no início da sua viagem,
mas isto lhe foi uma fortaleza em seu tempo de angústia e lutou e
venceu. Preparem-se porque o tempo está diante de vocês”.

Então voltei a ver a cena da onda expansiva, aquela onda que
sai do território americano e cobria tudo em seu caminho, e dava uma
volta no globo terrestre até que o cobriu, e me foi dito: “Observa”.
Meus olhos se tornaram como binóculos que podia ter um panorama
claro de todo o mundo sobre o que estava acontecendo. Vi então algo
que estremeceu minhas entranhas, sentia meu coração partido como
quando um vírus entra na tua garganta e a sente cortada. Minha mente
ao ver isto sentia que ia explodir em pensar no que via. Então tocou na
minha cabeça e me disse: “Tenha ânimo, caminhe pela fé e não pelo
que vê”. Então meu ser se acalmou, mas segui vendo o ocorrido.

Amados, pude presenciar a separação total dos que conhecem
este evangelho adventista, em dois grupos, os que ficaram do lado do
inimigo, sua natureza já era permanente para o mal, estes eram a
maioria. Vi muitos sofrendo ao ver como seus seres queridos ficavam
com o grupo contrário, eles choravam sem consolo. Logo para cada um
deles, chegou uma escada que desceu dos céus e anjos desceram para
consolá-los e a fortalecê-los. Eu não podia conceber o que os meus
olhos viam, eu senti neste momento esse terno amor e cuidado de
Deus por cada um dos Seus filhos ao redor do globo terrestre. Meus
joelhos me deixaram e cai no solo, com meu rosto em terra e não podia
parar de dizer: “Santo, Santo, bendito Deus, graças, graças, louvado
seja por todas Suas maravilhas, graças por nos consolar e nos ajudar a
suportar tão grande dor, tão grande angústia.

Nesse momento me foi dito: “Convoque o Meu povo e não se
cale, que todo joelho seja dobrado dia e noite, pois dia de grande
tribulação está diante do mundo. Para aqueles que amam e guardam os
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Meus mandamentos uma busca superficial não os livrará, somente os
que me buscam de todo coração subsistirão. Prepare-se e diga para
outros que se preparem. Gema e clame Meu povo porque a hora é
chegada”.

Nesse momento tudo passou. Oh amados, não tenho palavras.
Somente oro ao Senhor e desejo que Seu povo em toda a face da terra
possa vencer em Seu nome apegados a Ele. Que o Senhor nos
abençoe!
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Testemunho: 31-08-2020
(A vaidade e o artificial são de Seu desagrado)

Em 31-08-2020, em sonhos o Senhor me mostrou que a vaidade
e o artificial são do Seu desagrado. Me foram mostradas mulheres com
unhas postiças bem compridas em suas mãos e pés, muito enfeitadas,
mas estas eram infelizes e choravam. Eu lhes perguntei: “Porque
choram?” Me responderam: “Nada tem mais valor, tudo perdeu o
sentido para mim, é como se algo dentro do meu cérebro se quebrasse,
não encontro a felicidade em nada”.

Assim havia muitas da mesma maneira, logo vi outro grupo de
pessoas, essas mulheres levavam postiço em diferentes partes do seu
corpo: nos cabelos, nas sobrancelhas, nos bustos, quadris, etc. Via
como colocavam isto em seus corpos e choravam. Então perguntei:
“Porque choram?” Me responderam: “Tudo já perdeu o encanto, não
sei como acontecei, porém aconteceu”. Outra disse: “Me deitei
sentindo-me espetacular e perfeita e agora ainda me vejo como antes,
não posso me sentir da mesma maneira”. E alçou sua voz e chorou
amargamente.

Cheguei a outro grupo de mulheres. Elas eram belas em simetria,
mas inconformadas com seus rostos, os pintavam em líneas, seus olhos,
seus lábios, enchiam estes com grande prática, suas bochechas e olhos
pareciam maçãs coloridas e preenchiam todo defeito facial. Vi quando
uma acabou e se olhou começando a chorar desesperadamente. Eu
perguntei: “Porque choras?” Me respondeu: “Não sei o que aconteceu,
isso sempre me fez feliz e agora algo mudou, estou vazia, já não há
satisfação em mim, somente infelicidade e amargura”. “O que
aconteceu?” se perguntava e chorava amargamente.

A cena mudou e vi um homem que sua caminhonete estava
avariada, mas como ele era mecânico, a consertava ele mesmo. O vi
muito feliz em seu trabalho, eu me aproximei dele, saudei e perguntei:
“Você é feliz? Você é feliz?” Me respondeu: “Sim”. Eu disse: “Porque?”
Me respondeu: “Aqui tenho tudo o que necessito, transporte, casa,
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comida, água e medicamentos”. Rapidamente lhe disse: “Qual é o seu
transporte?” Me respondeu: “Esta caminhonete antiga”. Eu disse: “E
sua casa?” Ele respondeu: “Essa grande, mas logo a deixarei. Já escolhi
o que necessito para levar. Tenho comida e sementes e muitas plantas
secas e logo semearei ao sair desta grande, porém infeliz cidade”. Eu
disse: “Quanto me alegro que pense e faça assim”. Me respondeu:
“Convidei a outros, porém iremos somente em três”. Logo o vi saindo
em sua caminhonete e as demais pessoas também com ele, se via sua
vida completa, estavam todos felizes e sua decisão era tão certa que
ninguém os podia deter.

Não sei como cheguei ao lugar onde via aquela cidade a
distância, era enorme, tinha muitos edifícios e grande aglomeração de
construções com vidraças e luzes que era o principal daquela cidade.
Era enorme situada naquela enorme planície com grande luxo e
reverenciada por muitos. Olhando isso vi como uma grande neblina
caia sobre aquela grande cidade; esta neblina não somente escurecia o
lugar, mas deteriorava tudo em seu caminho: prédios, plantas, animais,
pessoas. Se levantou um grande pranto, porque tudo estava arruinado
no caminho daquela grande neblina. As pessoas daquele lugar, seus
rostos refletiam amargura porque o seu pão lhe foi tirado e a sede
embargava sua alma.

A cena mudou, voltei a ver os que saiam da caminhonete, iam
felizes. Partiam um pedaço de pão entre todos eles e tinham uma botija
de água que compartilhavam felizes. Nesse momento despertei e me
foi dito: “Sofonias 3”.

Queira Deus que possamos entender as palavras do Eterno e
que possamos ser praticantes das Suas palavras. Que o Senhor nos
abençoe!
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Testemunho: 02-09-2020
(Escassez de alimento)

Em 02-09-2020. Em sonhos eu via um residencial, era extenso,
com muitos apartamentos; via abandonado, descuidado, por fora deste
havia erva que trepava todas as paredes, e por dentro estava quase
vazio e abandonado. Vi nos arredores uma senhora que tinha um
machado nas mãos e tentava tirar as ervas daninhas, umas caixas de
terra que estavam cheias de ervas, mas não conseguia. Me disse então:
Façamos comida para distribuir aos que não tem. Logo fez uma pausa e
me disse: Oh! Com que faremos?

Outra senhora sugeriu pedir ajuda ao governo para alimentos,
mas não houve a quem recorrer; não havia comida nas casas, o
governo estava quebrado e as pessoas sofriam pela fome. Vi muitos
movimentos nos aeroportos, gente indo de um lugar a outro para obter
assim, segundos eles, poder chegar a um lugar onde pudessem
alimentar suas famílias. Vi que a escassez não era monetária e sim
alimentícia, porque podiam viajar de um lugar a outro, mas não havia
alimento para comprar e a angústia reinava por toda parte. Os pais com
os filhos pequenos lutavam para colocar algo de comer nas mãos deles,
mas não conseguiam, e mesmo as pessoas que se deslocavam de um
lugar a outro não alcançavam seu objetivo. Logo vi que uns carros
cheios de gente chegaram onde havia muitas pessoas esfomeadas,
começaram a rodear e tratar mal e um deles disse: Só aquele que se
preparou merece viver.

Neste momento amados, despertei. Foi muito angustiante ver
aquilo, mas já faz muito tempo que fomos advertidos.

Queira Deus que nenhum sofra por negligência, nem indolência.

Que o Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 03-09-2020
(Estratégias de Satanás)

Em sonho, eu me vi em um campo; aí eu pude ver que havia
muito trabalho, mas também pude observar que os que viviam ali
ficavam passeando sem pensar nas responsabilidades presentes e na
pressa alimentícia eminente. A cena mudou e vi jovens que pensavam
no benefício de viver no campo quando chegasse a crise, mas por
enquanto era totalmente sem reação diante da situação de preparação.

A cena voltou a mudar, e esta vez vi um pais que tinham em
suas mãos uns bonecos que eles compraram; estes bonecos tamanho
miniatura eram de cor branca, e havia outro em forma de dinossauro,
que tinha em cima como um creme de cor sangue seco; estes tinham
umas instruções e eram as seguintes: Recolha água com seu dedo,
ponha em cima do dinossauro que tem sangue seco, e com isso,
quando seu dedo estiver manchado, pinte os bonecos que são
miniaturas; mas se querem que esses bonecos estejam no quarto com
seus filhos para que os cuide e possam fazer companhia, devem fazer
dentro do quarto de crianças.

Assim, eles os jogavam água, e este creme da cor de sangue
seco se umedecia e passavam aos outros bonecos em miniatura. Estes
começavam a crescer ao ponto de ficar no tamanho de 4 a 5 pés. Vi que,
enquanto estes bonecos cresciam, moviam suas cabeças da direita a
esquerda, e se ouvia sair deles uma palavra que era: cresce, cresce,
cresce. Diziam isto até que paravam de esticar-se, e já logo não se
ouvia mais palavras. Eu via como os pais e as mães conseguiam estes
bonecos para seus filhos, e logo os colocavam nos quartos para fazer
companhia a seus filhos. Esses bonecos a noite se movimentavam,
eram amigáveis com seus filhos, e me disse: “observa.” Vi então que,
como a distância controlavam estes bonecos, e os olhos destes bonecos
eram câmeras e assim podiam vigiar a todos deste lugar. Vi também
que estes bonecos em miniatura se davam de presente aos de pouco
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recursos e estes felizes aceitavam. Vi como estes bonecos controlados
a distância se movimentavam pela casa.

A cena mudou, vi uma família sentada em frente à televisão de
parede, e vi que um deles tinha uma televisão pequena do tamanho de
um caderno em sua mão; vi que todos os bonecos que eram vistos em
um lado desta televisão pequena; também se via na televisão grande, e
conforme a pessoa jogava com eles na televisão pequena, também se
via na grande, e jogavam com eles. Muitos estavam assombrados, e vi
que eles desejavam; aqueles que não tinham desejavam ter algo assim
em suas casas.

A cena voltou a mudar e vi uma família sair, segundo eles, iam a
praia com os bonecos. No caminho um acidente terrível aconteceu e
resultou em uma pessoa morta. Vi como os que viajavam ficaram
terrivelmente afetados, mas os bonecos tocaram suas mentes e seus
estado de ânimo mudou, e continuaram seu caminho; e ali, sem
nenhum remorso, deixaram o corpo inerte de seu familiar. Vi que em
cada lugar onde havia esses bonecos, as pessoas ficavam
insensibilizadas de seus deveres e raciocínio, e todos buscavam um
estado de adrenalina e de uma satisfação consigo mesmo
(complacência própria).

A cena mudou, vi uma família em uma grande fazenda, onde
lutavam sós nela, e rogavam a Deus que os dessem palavras para
poder ajudar os enfeitiçados de tal mal. Vi como logo, os bonecos
ficaram insatisfeitos com este casal e incitaram a outros a destruir o
que tinham. Ao chegarem à colina de seu terreno, vi que não podiam
avançar. Meus olhos se abriram e pude ver anjos excelsos em glória
que rodeavam todo contorno daquele lugar. Os bonecos se fatigavam
para encontrar lugar aberto para entrar, e não podiam encontrar.

Neste momento despertei, dando graças aos Senhor, porque
apesar de todas essas tragédias, e todas as estratégias de satanás
colocando ciladas para as pessoas, há um povo que está se preparando,
e um povo que está protegido por anjos excelsos do Eterno, para que
assim, esses demônios não possam chegar.
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Busquemos ao Senhor de todo coração; distanciemos de todas
estas coisas para que assim possamos ter proteção do alto.

Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 05-09-2020 #1
(Qualquer que adultere Minha verdade será culpado)

Em sonhos eu via como um homem ajudava a muitos; pregava
com ímpeto a palavra; este também possuía dom de cura, e me
disseram isto. E muitos vinham para escutá-lo e serem libertos das
ataduras das enfermidades, das quais o inimigo os tinha prendido.
Enquanto eu observava isto, via uma mulher que observava este
homem e agradecia a Deus pelo ministério dele. Ela animava muitos a
virem onde ele estava para que estes fossem ajudados e conhecessem
a verdade. Vi então que uma mulher ajudava a este homem, e passava
remédios naturais que este tinha em uma mesa pequena a seu lado.
Disse para mim mesma: que bom que tem ajuda. Mas logo vi que a
mulher que o ajudava escondia os remédios e os adulterava sem este
saber. Eu o alertei e a mulher foi mandada embora com grande
amargura. Ela dizia: eu só queria que tivessem os remédios para todos
e por isso diluía, mas o meu desejo é que desse para todos. Ela chorava
amargamente, então escutei uma voz que disse: “Qualquer um que
adultere minha verdade, será culpado. Pois vossa justiça é como trapo
imundo; elevar a verdade e apresentá-la pura, experimentareis
perseguição, mas esta vos libertará e a muitos. Animo, pois o tempo é
chegado, onde muitos vão querer saber o que hoje desprezaram,
muitos, e não saberão, buscarão e não encontrarão.”

Perguntei: O que então acontecerá com a mulher? Me
respondeu: “Ainda não está preparada para esta tarefa, deve levantar a
norma em sua vida, ainda mais do que crê, pois a confiança em si
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mesmo será ruína de muitos”. Foi me permitido ir então até a mulher e
lhe entreguei o que me foi pedido dizer-lhe. Ela o recebeu com alegria e
grande arrependimento e começou a lutar para elevar a norma em sua
vida sem vacilar.

Então me disse: “Aquele que cuide estar à frente e se descuida,
ficará para trás, o que está atrás, se esforce e ficará adiante. Que
ninguém se conforme com o estado de latência, pois o que assim fizer
não vencerá na prova final. Muitos ficarão atrás porque suspiraram por
viver um alto ideal, mas só isso. Não é saber, mas sim fazer. Lembrar
de Enoque, Elias e Moisés; recordar Noé e os que ajudaram em tão
grande empreendimento, mas seus dias finalizaram antes do castigo
daquela geração perversa, leais, mesmo sendo vituperados.
Levantaram a norma, mesmo que isto os tenha custado a solidão. Ló se
apegou a sua família e caminhou em solo encantado, e terminou
perdendo tudo que amava; seu cônjuge se converteu numa estatua de
sal e suas filhas desonraram o seu nome, mas Abraão não me negou
nem mesmo o que mais amava.

Breve, muito em breve os verdadeiros sairão à tona por si só, e o
fictício, imaginário, permanecerá nas profundezas. Haverá grandes
surpresas; estais apercebidos, e sobretudo, desconfiai de vós mesmos
e confiai em Mim, porque Eu venci o mundo, e todo o que chegar a Mim,
vencerá.”

Palavras fiéis e verdadeira do Senhor para cada um de nós.

Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 05-09-2020 #2
(Paralização e mutação- Escassez- Marca da besta)

Estando meditando nas coisas que o senhor me tem deixado
saber, deixei de ver o que tinha a minha frente, pude ver que estava
parada em frente ao mar.

Vi multidões de pessoas ali, ao largo daquela grande costa. Meus
ouvidos se aguçaram e pude escutar que falavam e choravam, eles
diziam: Miseráveis de nós. Por favor, dá-nos de comer. E choravam
desconsolados.

Logo vi o mar que parou, este deixou de mover-se e se tornou
passivo como um lago, e logo se encolheu e se tornou como um rio;
logo vi que se converteu em uma grande queda e muitíssima água caía,
mas sua fluidez começou a baixar, como quando fecha a torneira, até
que só vi a pedra pura sem água. Disse: Oh, Senhor! O que é isto? Me
disse: “Observa.” Vi como a cascata voltava a ter água, mas em pouca
quantidade, e pessoas se acercavam a ela com um copo para pegar
água, mas vi que outros desejavam água, mas não tinham copo. Disse:
onde estão os copos? Me disse: “Observa.” Observei e vi que os copos
estavam em uma mesa, guardados por romanos, e os que iam ali eram
golpeados na sua testa e em sua mão, e logo os davam o copo, e
corriam a cachoeira para tomar a água que saía, mesmo sendo pouca,
enchiam o copo.

Disse: Oh, Senhor! E teu povo? Me disse: “Meu povo, meu real
povo, aquele que segue minhas pisadas e obedece às minhas palavras,
sua água e seu pão estarão seguros.” E nesse momento me disse:
“Escute atentamente. Breve, muito, muito, muito breve haverá
paralização e mutação.”

Neste momento deixei de ver e deixei de escutar. Fiquei
meditando nessas palavras e nisto que vi, Fiquei muito preocupada,
mas também muito confiante, porque se somos fiéis ao Senhor em tudo,
em todo detalhe da nossa vida, se somos o real povo de Deus, nosso
pão e nossas águas serão seguras. Façamos nossa parte, certamente o
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Senhor fará a sua. Queira Deus que possamos tomar a decisão de
realmente estarmos sob a bandeira de Cristo Jesus.

Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 05-09-2020 #3
(O Asperger – Um mal procedente do Maligno)

Enquanto meditava e analisava muitas coisas que o Senhor nos
havia deixado saber no seu dia, veio a palavra do Senhor a mim
dizendo: “O Asperger, chamado assim pela medicina convencional, é
um nome para esconder o que é um controle de satanás, que
sutilmente entra em especial nas crianças, e os pais não buscaram ver
como estas crianças os controlavam para conseguir seus desejos; isto
cresce rapidamente dentro deles imperceptivelmente, e os pais, sem
perceber, adubam para que ao crescer dê fruto. Eu conheço este mal
procedente do maligno, isto foi o que ele usou para fazer cair os anjos
que hoje o acompanham em sua sorte mortal. Quando o pai identifica
este mal, que não será por médico, psicólogos e sim pelo Espírito Santo
que os leva a toda verdade. Se a criança ainda é pequena devem
combater este mal com cânticos, muito serviço de abnegação e
diligente estudo da palavra, escutada e memorizada, só assim esta
semente do mal começa a ficar sem alimento, e começa seu estado de
morte. Se a criança já cresceu e é jovem, e nesse momento os pais
descobrem o tal mal, que eles mesmos colaboraram sem saber, para
que este crescera e fortalecera, devem reconhecer sua falta e humilhar
suas vidas diante de Mim, para Eu curar seu coração ferido e deixar
saber o que fazer. Haverá casos em que só o indivíduo portador desta
malignidade terá que lutar por ele mesmo, se entra na consciência a
sua situação mortal; e aos pais só restará pedir perdão, jejuar e orar dia
e noite por eles; em outros, quando pedem ajuda para saírem desta
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debilidade que cria esta malignidade neles. Os pais devem tirar das
suas vidas tudo aquilo que leva fazer cair a seus filhos novamente nisto;
lembrem que a mente desocupada é oficina do maligno, e onde isto
chega, só caos chegará, Se este mal mortífero está atacando os nossos
filhos ou o nosso próprio ser, deverá ser erradicado por Meu poder, sob
submissão e humilhação aos meus mandatos, leis e estatutos, para que
assim, esta raiz de maldade, que controla a mente, coração e corpo,
possa ser extirpada e recuperado em sua totalidade. Este mal
acarretará uma infinidade de sofrimento e dor às famílias e indivíduos
que lutam com isto; haverá muitos casos onde estas pessoas
portadoras deste mal, em sua essência já cauterizou sua mente, esta
se deleita nele, e isto provocará grande sofrimento aos pais, se estes
não podem perceber que a essência interna de seus filhos tem sido
mutada por vontade própria deles, e só resta o casca deles; eles, os
pais ou os que estão conscientes disto, que observam a seus filhos ou
familiares, ao verem que estes resistem a mudança devem separar-se
deles, pois estes adultos estão sob sua própria escolha nisto. Podeis
sofrer e chorar por eles, mas eles não mudarão sua forma de ser,
porque já são cavalgados pelo maligno. Haverá muitas separações e
devem estar preparados para isto, porque o que não esteja firme em
Mim, perecerá. Recordar as sete formas de queda e orar em cada
momento por fortalecimento em vossas almas, porque de outra
maneira muitos ficarão atrás nesta luta espiritual.”

Amados irmãos, compartilho com vocês as palavras fiéis e
verdadeiras que o Senhor me fez saber neste momento. Peço ao
Senhor, rogo de todo coração que Ele possa passar um bálsamo e dê
consolação a cada indivíduo, a cada família que esteja passando por
esta situação. Aferremo-nos ao Senhor, Ele é o único que pode pelejar
nossas batalhas. Nossa luta não é contra o sangue e nem contra a
carne, amados irmãos, é contra principados nos lugares celestiais, e
contra eles nenhum mortal pode, somente Cristo Jesus, e nós
escondidos atrás dEle. Queira Deus que possamos entender.

Que o Senhor nos abençoe!
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Amados, tenho recebido luz do Eterno em um assunto que
estava muito presente em minha mente, a respeito dos dias solenes da
Festa dos Tabernáculos. O Senhor me tem deixado saber que nestes
dias vossa atenção deve centralizar somente no estudo da lei, seus
estatutos, pilares da fé e tudo aquilo que seja elevado em nossa vida
espiritual.

Eu não compreendia assim, mas o Eterno me deixou saber, e é
meu dever comunicá-los. Me tem deixado saber que estamos diante de
uma guerra e só escondidos debaixo de Suas asas poderemos vencer
Nele.

Deus ordena que seu real povo esteja em suspensão neste Dia
dos Tabernáculos, e prestem atenção total a suas eternas palavras; as
histórias do Pentateuco devem ser trazidas a nossa memória, para que
assim entendamos de onde viemos, para onde vamos, a importância de
depender de nosso Grande e Poderoso Deus, e as consequências
nefastas que teremos se desobedecermos a um “Assim diz Jeová”, por
suficiência própria em nós, pois isto nos fará perecer.

Dizendo isto, amados irmãos, foi compreensão do Eterno;
agradeço infinitamente a Ele por deixar-nos saber sua vontade nesta
hora. Assim, irmãos, suspendamos as atividades seculares mundanas e
dediquemos toda nossa atenção neste Dia dos Tabernáculos a um
Assim diz Jeová. Regozijai-vos na Sua palavra pura, santa e verdadeira,
sem mistura, que Ele por sua graça e misericórdia entrega a seu povo
neste solene tempo. Que todo mortal louve ao Senhor e se alegra Nele,
amados irmãos. Bençãos do alto para todos.
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Às 3 a 4:41 da manhã, o Senhor deu a meu esposo umas
palavras, umas explicações tão tremendas, e ele comentava comigo, e
eu disse que queria compartilhar com outras pessoas. Pedimos direção
do Senhor, e o Senhor nos deu a confirmação que devíamos fazê-lo,
então vou compartilhar com vocês.

Quando nosso espírito consente nos desejos da carne, aos
sentimentos corruptos do coração, a lógica arrogante da mente produz
uma degeneração do DNA de nosso espírito. Sabemos que o espírito
não tem DNA, mas se está fazendo uma analogia para explicar este
exemplo. Quanto mais e mais cedermos a carne, mais e mais se
degenera nosso espírito. Os sentimentos da carne, os sentimentos
mórbidos e egoístas, e a lógica da mente arrogante corrompem a
essência nobre do espírito humano que saiu como uma parte do
Espírito de Deus, que Deus colocou em nós, e se torna prejudicial e
corrompe assim o afeto natural.

Para reparar este estrago, antes que se faça permanente ou
perpétuo, Deus enviou Sua lei e Seus testemunhos, para que sejam
analisados com uma mente sincera, um coração abnegado e com uma
carne diligente e temperante. Deus te possa dar o sentido profundo,
celestial e verdadeiro a Sua lei e testemunho, e então nosso DNA do
espírito humano vai se reparando linha por linha, pensamento após
pensamento, e a pessoa começa a sentir paz e receber revelações e
operação, pois se restabeleceu uma real amizade com Deus, e a pessoa
começa a ser guiada e sustentada pela providência, começa a formar
uma fé genuína e uma confiança 100% em toda palavra e ordenança
de Deus. Cada linha entendida pelas explicações e declarações dadas
pelo Espírito de Deus, se pelas duras experiências de dor e de fracasso,
que por fé os filhos de Deus arrependidos passarão com paciência e
grande pesar.
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Estas grandes dores e fracassos, se voltam nas mais profundas
formas de reeducação e reparação para restaurar o código de pureza
do nosso espírito, que naturalmente está danificado, e por estar
danificado nos coloca em armadilha para cometer mais erros. À
medida que o código puro da verdade de Deus vai reparando o espírito
humano, este vai sendo subjugado amorosa e sabiamente pelo Espírito
Santo. O efeito do espírito humano santificado desta maneira, quando o
espírito humano começa a subjugar a mente arrogante, a carne glutona
e o coração cruel, e os subjuga com suavidade, generosa sabedoria
do Espírito Santo; assim se rende a mente, o coração e a carne, a
pessoa começa a ter uma conversão em todo ser. E assim o castelo de
pedra da rebeldia do coração perdoador começa a cair, e tira o assento
do demônio que aconselha o pecador não arrependido, e o Espírito
Santo toma seu lugar; então o humano chega a ser humilde e contrito,
e dá louvor e a glória só a Deus.

Então chega a paz, que não se derruba na adversidade; chega
também o gozo mais bonito, que é a fonte de todo tipo de ato bom e
puro. Chega também o Consolo Celestial ao coração, que nos permite
ver as realidades de todo tipo, como Deus as vê, especialmente a real
condição em nós mesmos, que é triste e deplorável; e pouco a pouco,
apesar da dor e a tristeza do coração quebrado, começamos a cantar,
primeiramente de cântico de Moisés, e à medida que a transformação
continua, começaremos a cantar o cântico do Cordeiro; e assim
passaremos a ser réus de morte como Moisés, a ser merecedores da
vida eterna como o Cordeiro em Cristo Jesus. Tudo isto é maravilhoso,
passar a viver e caminhar como Enoque e Elias, com 0% de engano,
0% de opiniões próprias e 100% a opinião e juízos de Deus.

Quando a pessoa chega a este nível, começa a formar um
caráter celestial no qual os demônios não podem ter nenhum domínio
sobre a pessoa. A pessoa chega a ser 100% propriedade de Deus e
tesouro amado por Deus.

Irmãos, que todos os que tenham ouvidos para ouvir e um
coração humilhado podem executar e aplicar estas palavras, para que
linha por linha, pensamento após pensamento possa ser transformados,
assim, todo nosso ser e caráter a imagem de nosso poderoso e



Testemunho: 09-09-2020
(A degeneração do DNA do espírito humano)

396

admirável Senhor. Demos a Ele toda a glória a Deus o Pai, por sua
abnegação e pureza admirável. Devemos buscar e pedir a Deus o Está
Escrito de sua Palavra, que desatem as ataduras do pecado em nossas
vidas; devemos pedir, encontrar os momentos passados, que
permitimos a nossa carne, mente e coração caídos, serem usados por
demônios para danificar a pureza e o anelo de santidade do afeto
natural, posto por Deus em nosso espírito, e reparar com a ajuda do
Espírito Santo nossa essência adulterada, até chegar a ser 100%
reflexos do caráter do nosso Amado Jesus.

Temos que evitar os raciocínios de pessoas que tem o espírito
danificado, pois assim é proceder igual a Eva depois que pecou; as
palavras dela se voltaram em armadilhas e laços, assim são os
pensamentos naturais do homem caído, são uma ruptura da verdade e
mentira; sutilmente misturadas de tal forma que pareçam verdade,
quando em realidade são veneno que destrói a pessoa que pensa assim
e as pessoas que os executam. Mantenhamos silêncio diante da
presença do Senhor; deixemos que Ele nos reeduque, e que Seus juízos
perfeitos tenham entrado em nosso ser e evitemos de ser culpáveis
como Eva, em manipular e fazer armadilha ao coração das pessoas que
nos amam e confiam em nós. Se Deus não nos fala e guia nossa mente,
melhor não falarmos nada e nos ocupemos de atos positivos e puros;
esperemos a voz de Deus e só falamos o que Ele quer que falamos,
assim caminharemos em terreno seguro. Que seja assim. Que o Senhor
abençoe a todos.
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Amados, hoje 10-09-2020, enquanto me preparava para enviar
os testemunhos que o Senhor me tem dado para compartilhar com o
Seu povo, recebi uma confirmação do Senhor do que Ele me havia
deixado saber no dia 8-09-2020, a cerca de sua festa solene dos
tabernáculos. O irmão Doru se comunicou comigo com o mesmo sentir,
me passou uns textos do espírito de profecia, que vamos estar
compartilhando com vocês; e isto é para mim, e creio que também para
todos, uma prova dada de que o Eterno está muito perto dos seus filhos
aqui na terra, e que nos está levando a todos a estar no mesmo sentir,
no mesmo propósito, na mesma página. Queira Deus que possamos
aproveitar ao máximo, como realmente o Senhor assim merece; e nós
necessitamos destes dias solenes que temos diante de nós. Deixamos
com vocês os textos, junto à este pequeno explicativo, para que
possamos saber que o Senhor está trabalhando com seu povo aqui na
terra, com seu real povo. Gloria seja ao Eterno, porque não somos
ninguém, Ele é tudo, a Ele seja a glória e a honra pelos séculos dos
séculos, amém. Benção a todos!

Como meio de educação desempenhavam lugar importante as
festas de Israel. Na vida usual, a família era tanto a escola como a
igreja, sendo os pais os instrutores nos assuntos seculares e religiosos.
Mas três vezes no ano designavam-se ocasiões para reunião social e
culto. Primeiramente em Silo, e depois em Jerusalém, tinham lugar
estas reuniões. Apenas dos pais e dos filhos exigia-se que estivessem
presentes; mas ninguém desejava perder a oportunidade das festas, e,
tanto quanto possível, a casa toda assistia a elas; e com eles, como
participantes de sua hospitalidade, achavam-se os estrangeiros, os
levitas e os pobres. – {Ed 41.5}
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A viagem a Jerusalém, daquela maneira simples, patriarcal, por
entre as belezas da primavera, as opulências do verão, ou a glória de
um outono amadurecido, era um deleite. Com ofertas de gratidão
vinham eles, desde o varão de cabelos brancos até a criancinha, a fim
de se encontrarem com Deus em Sua santa habitação. Enquanto
viajavam, as experiências do passado, as histórias que tanto velhos
como jovens ainda amam tanto, eram de novo contadas às crianças
hebreias. Eram cantados os cânticos que os haviam encorajado na
peregrinação no deserto. Os mandamentos de Deus eram entoados em
cantochão e, em combinação com as abençoadas influências da
Natureza e da amável associação humana, fixavam-se para sempre na
memória de muita criança e jovem. – {Ed 42.1}

As cerimônias testemunhadas em Jerusalém em conexão com o
culto pascoal — a assembleia noturna, os homens com seus lombos
cingidos, pés calçados e bordão nas mãos; a refeição apressada, o
cordeiro, os pães asmos, as ervas amargosas, a repetição da história do
sangue aspergido, em solene silêncio; o anjo da morte, e a grande
marcha para a saída da terra do cativeiro — tudo era de molde a
estimular a imaginação e impressionar o espírito. – {Ed 42.2}

A Festa dos Tabernáculos, ou da colheita, com suas ofertas dos
pomares e campos, seus acampamentos durante uma semana em
cabanas de ramos, suas reuniões sociais, seu sagrado culto
comemorativo, e com a generosa hospitalidade aos obreiros de Deus,
ou seja, aos levitas do santuário, e a Seus filhos, os estrangeiros e os
pobres, reerguia todos os espíritos em gratidão para com Aquele que
tinha coroado o ano da Sua beneficência e cujas veredas destilam
gordura. – {Ed 42.3}

Nessas assembleias anuais o coração de velhos e jovens se
animava no serviço de Deus, ao mesmo tempo em que a associação da
gente das várias regiões do país fortalecia os laços que os ligavam a
Deus e uns aos outros. Bom seria que o povo de Deus na atualidade
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tivesse uma Festa dos Tabernáculos — uma jubilosa comemoração das
bênçãos de Deus a eles. Assim como os filhos de Israel celebravam o
livramento que Deus operara a seus pais, e sua miraculosa preservação
por parte dEle durante suas jornadas depois de saírem do Egito,
devemos nós com gratidão recordar-nos dos vários meios que Ele ideou
para nos tirar do mundo, e das trevas do erro, para a luz preciosa de
Sua graça e verdade. – {PP 396.7}

Para os que moravam distantes do tabernáculo, mais de um mês
em cada ano deve ter sido ocupado com a assistência às festas anuais.
Este exemplo de devoção a Deus deve dar ênfase à importância do
culto religioso, e à necessidade de subordinar nossos interesses
egoístas, mundanos, aos que são espirituais e eternos. Incorremos em
perda quando negligenciamos o privilégio de nos associarmos, a fim de
fortalecer-nos e encorajar-nos uns aos outros no serviço de Deus. As
verdades de Sua Palavra perdem sua vivacidade e importância em
nossa mente. Nosso coração deixa de iluminar-se e despertar-se pela
influência santificadora, e nós decaímos em espiritualidade. Em nossas
relações mútuas como cristãos, perdemos muito pela falta de simpatia
de uns para com os outros. Aquele que se encerra dentro de si mesmo,
não está preenchendo a posição que era desígnio de Deus ele ocupasse.
Todos nós somos filhos de um mesmo Pai, dependentes uns dos outros
para alcançar a felicidade. As reivindicações de Deus e da humanidade
tocam a nós. É o cultivo apropriado dos elementos sociais de nossa
natureza o que nos une intimamente com nossos irmãos, e nos
proporciona felicidade em nossos esforços para sermos bênçãos aos
outros. – {PP 397.1}
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Saudações amados irmãos. A paz do Senhor a todos vocês. Hoje,
10-09-2020, estou muito melhor, graças ao Eterno Deus, ainda que não
posso ficar em pé por muito tempo, nem caminhar normal. O Senhor
todo poderoso enviou Seu anjo para me livrar da morte certa, que o
inimigo tramava para minha vida neste domingo passado, mas louvo a
Deus por suas misericórdias. Nestes dias de cilício, rogo e oração,
seções de jejum e comida totalmente crua, tem sido uma escola em
todos os aspectos de minha vida e da minha família; temos visto ao
Senhor bem de perto, ainda mais que antes, e o inimigo tem nos
deixado ver como trabalha secretamente com mistura de verdade e
mentira nas mentes de muitos que sinceramente amam ao Senhor e
desejam fazer a sua vontade, e Deus em suas misericórdias tem
deixado ver as artimanhas do maligno, para assim nos dar do seu poder
para vencer.

Agradeço cada dia a Deus por meu esposo, que sempre em cada
situação da minha vida, tem sido pelo poder de Deus uma coluna de fé
e fortaleza para mim em cada momento. Agradeço pelas orações de
muitos irmãos que sem saber o que estava acontecendo neste domingo
passado, 06-09-2020, a hora que estava acontecendo o infortúnio,
Deus os usou para que elevassem orações de interseção poderosa pelo
irmão Doru, meu esposo e esta servidora. O inimigo atacou com fúria e
sem piedade tentando acabar com minha vida. Antes disso, no sábado,
fui advertida por Deus, que me esperava uma prova sumamente forte,
mas não imaginava o quão forte era. Eu ia na caminhoneta, na parte de
trás da carroceria meu esposo dirigia nossa caminhoneta manual; ao
subir uma ladeira pequena caí sem que ele notasse. Ao cair no chão
minha cabeça bateu tão forte no chão que por um momento senti
tonturas, mas foi um instante, coisa de segundos, e só o que me lembro
é que meu esposo fez a mudança de segunda marcha para primeira na
caminhoneta e ela foi para trás, e então percebi que me esmagaria a
cabeça com o pneu traseiro; não pude me movimentar, meu corpo
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estava agarrado ao chão, cobri então meu rosto com as mãos e clamei
ao Eterno. Tudo isso foi em segundos; imediatamente senti umas mãos
que me empurraram para a beirada, evitando assim que o pneu
passasse por minha cabeça.

Porque eu conto isso, amados irmãos? Para que tenhamos ideia
do poder de Deus, poder que temos a nossa disposição se somos leais a
Ele. Apesar de nossas lutas, nossas imperfeições, Ele ainda segue
mostrando seu amor e seu poder, e quanto mais nos aproximamos do
fim, ainda mais maravilhas veremos, se seguimos aferrados a Ele. Mas
amados, temos que entender que estamos sob o olho esquadrinhador
de um Deus Santo, Poderoso, Onisciente e Sublime, que está
realizando agora um trabalho sublime e de grande importância entre
aquele que diz ser seu povo neste tempo. O Anjo de Jeová está
visitando os acampamentos, e qualquer lugar onde estejam aqueles
que dizem ser seus filhos, este com espada desembainhada está pronto
para executar a obra do Altíssimo, extirpando assim o corrupto de
nossas vidas se o permitirmos, e se não, cortados para sempre de seu
povo. Oh amados, tenho experimentado o poder do Eterno Deus várias
vezes na minha vida e cada vez me surpreende ainda mais, meu
coração se comove diante de tanta misericórdia para comigo.

Amados, de que vale o mundo se desperdiçamos uma herança
de vida eterna tão grande? De que serve saber profecias e fazer
conhecer a outros se as obras não transformaram nossas vidas? Os
anjos excelsos estão prontos, não só em cuidados pela obra que logo
está diante de seu povo, mas também no sentido do juízo. Como
Moisés, Deus comissionou a este e a seu irmão Arão para que fossem
libertar a seu povo no Egito, no caminho o anjo do Senhor apareceu a
Moisés em forma ameaçadora para fazer justiça com Moisés; o anjo
não emitiu nem uma só palavra, mas Moisés e sua esposa Zípora
entenderam perfeitamente o porquê disto. Moisés havia se apartado de
fazer seu dever sob a persuasão de sua esposa e ali entenderam que a
lei do Eterno não pode ser alterada, nem no mínimo, fazer de qualquer
jeito, nem levianamente. Zípora entendendo rapidamente o porquê
disto, imediatamente circuncidou ela mesma o menino e colocou diante
de Moisés, e aí o anjo do Senhor deu permissão para continuarem sua
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missão. Vemos isto em Êxodo 4: 24 em diante e em Patriarcas e
Profetas, capítulo 22, no final do capítulo veremos estes detalhes.
Moisés ia caminhando numa missão sumamente importante de
libertação de um povo da escravidão do maligno para trazê-los às Suas
leis, mandamentos e estatutos. As leis, os mandamentos e estatutos de
Deus e isto estranhava muito perigo, muito perigo; o inimigo não iria
tornar fácil a luta, e só sob uma estrita obediência a Deus podia estar
protegido sob as asas dos anjos ministradores do Altíssimo.

Assim mesmo, Deus guia um povo hoje nas sendas antigas,
reparando brechas, levantando veredas. Ele traz sua lei, seus
estatutos, Seus pilares de fé, que entregou a igreja, que Ele levantou
mediante grandes pessoas de fé; mas passando o tempo, este sistema
da igreja começou uma mutação paulatina, mas progressiva, a tão
maravilhoso tesouro, e não deu valor, e ainda por cima os adulteraram,
e o pouco que deram ao povo, era sempre misturado com raciocínio
humano. Agora o mesmo Eterno se agrada em educar um povo que se
prepara para a fase final da história deste mundo, e como sempre se
agrada, por sua sabedoria e misericórdia, trabalhar em conjunto com o
humano, com seres mortais e imperfeitos ainda, mas que amam chegar
à perfeição em Cristo Jesus, escondidos nEle, dependendo totalmente
do Eterno, para que assim Ele trabalhe esta obra em nós. Não somos
maiores nem melhores que ninguém amados, mas Deus tem prazer em
escolher ao irmão Doru, meu amado esposo e esta servidora neste
empreendimento; e o Eterno nos refina, para que estejamos a altura do
que Ele deseja para esta solene tarefa. Sei que esta não será a última
das provas, mas sei que enquanto caminhamos por fé e não pela vista,
venceremos em Cristo Jesus.

Estes dias de cilício e consagração diante de Deus, pessoalmente,
me tem sido uma grande benção. Muitos perguntam se o cilício que
Deus mandou é espiritual ou físico, o Senhor deseja que todo seu povo
aprenda por 24hrs o que passará por muito dias muito em breve, o
incomodo do tecido, a coceira que produz nos faz ter sempre presente
que, sem Ele, não podemos suportar o que se aproxima. Toda vez que
minha pele se esfrega neste tecido, oro sem cessar para que Deus me
dê sua fortaleza para vencer diante do que está a frente do seu povo e
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diante de mim. Ele mostra minhas fraquezas e me convida a ser
participante de sua fortaleza, em estrita obediência a Ele, por sua
misericórdia, mesmo que meus 40 dias de cilício não terminaram, eu
louvo a Deus porque me faz ser mais forte nEle a cada dia. A aspereza
do tecido e o incomodo da coceira na pele que produz, também são
símbolos das penúrias que futuramente, não muito distante, vamos
suportar; e nos dão provas recentes de que necessitamos de uma
dependência de Deus, que por hoje não possuímos; nos tem ensinado a
tomar de Deus a benção e rejeitar a repreensão, pois somos muito
pendentes a acatar o fácil e rejeitar o difícil. A conveniência cobriu o
dever, e assim o inimigo foi nos debilitando, até que nada que produz
entrega, trabalho e abnegação total nos é prazeroso, sendo isto assim,
nos põe longe de ser participantes com Cristo e tomar sua cruz e
segui-lo.

Como povo, como mortal que somos, devemos ver e entender
que ainda não estamos preparados, e não podemos compreender
totalmente os tempos solenes e a real prova de fé que temos por diante,
certamente Deus estará com os seus filhos até o fim, mas não nos
prometeu que o caminho seria fácil. Os exorto para se apegarem a
Deus com a mesma necessidade que temos se nos estivesse faltando o
ar, pois desta maneira, é a única que poderemos passar a prova final; e
nunca poderemos chegar a viver para sempre com nosso Deus se não
atuarmos desta maneira.

Amados, a história se repete, a irmã Ellen White nos deixou
escrito, ela disse no livro Ministérios de publicações 194.1: “Me foi
mostrado repetidamente que as experiências do passado do povo de
Deus não devem considerar como sem valor, não devemos tratar a
história destes eventos como se fosse um calendário do ano anterior,
temos que lembrar os atos porque a história se repetirá”. Também na
Bíblia, na versão Reina Valera de 1602 purificada, em Eclesiastes
1:9-10 nos diz: O que foi? isso é o que há de ser; e o que se fez? isso se
fará; de modo que nada há de novo debaixo do sol. Há alguma coisa de
que se possa dizer: Vê, isto é novo? Já foi nos séculos passados, que
foram antes de nós”.
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Que nestes dias preparatórios e dias que vem das solenidades
do nosso amado Senhor, que conheçamos a necessidade urgente dEle
em nossas vidas, e que aprendamos a manter-nos assim, até vê-lo
muito em breve face a face.

Que a paz do Senhor esteja com todos nós até o fim, amados
irmãos, mais uma vez muito obrigado por suas orações. Bênçãos do
Eterno para todos.

Testemunho: 12-09-2020 #1
(Multidão mista e o Anjo de Jeová com a espada)

Em sonhos vi que irmãos saiam para as montanhas, e iam em
um caminhão de carga cheio de pessoas e alguns também em seus
carros. Vi que ao chegar no lugar, a congregação era mista em ações e
pensamentos. Uns começaram rapidamente a semear, arar a terra,
faziam canteiros, sulcos e semeavam sementes. Outros cercavam a
propriedade, outros levantavam suas cabanas perto de onde
construiriam, outros se acomodavam na única estrutura que existia
neste lugar.

Entre toda a congregação pude notar que havia dominicanos,
mexicanos, porto-riquenhos, salvadorenhos, americanos. Havia muitas
crianças e alguns jovens. Pude notar que todos tinham ideias diferentes
de como fazer funcionar aquele lugar. Os reuni e comecei a exortar
sobre os desejos de Deus para aquele lugar e o que Deus havia provido
para eles, mas nenhum escutava. Todos tinham muito trabalho ali e só
se escutavam queixas e murmurações. Veio então uma mulher
conhecida e muito serviçal, ajudadora e facilitadora. Ela amava ajudar e
ver os outros felizes e por esta razão começou a realizar os desejos de
todos ali presentes. A exortei para não fazer, mas minhas palavras
caíram em ouvidos surdos. Eu via que quanto mais se satisfazia o
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desejo daquelas pessoas, mais prepotentes, arrogantes e de braços
cruzados se tornavam, ficando sentados tendo que prove-los, e que era
obrigatório suprir seus desejos.

Começaram grandes problemas que se afloravam com um olhar,
uma palavra, um gesto. Vi como tudo terminava em contendas. A
mulher facilitadora e bondosa se sentiu ferida e por isto começou a
reclamar com eles. Enquanto tudo isto acontecia na minha frente, vi
filhos abandonando seus lugares para voltar para cidade e que
declaravam com sua boca que anelavam diversões mundanas. Vi
outros arando a terra e ocupados com isto, mas cada um em seu
pedaço, pois não conseguiam trabalhar unidos em um propósito. Assim
também os construíam estavam com problemas entre eles
constantemente.

A irmã bondosa já não sabia o que fazer. Tratei que escutassem
o que teria de dizer-lhes, mas uma mulher saltou sobre mim, em tom
de brincadeira e me mordeu e disse: “Olha, melhor ficarem calados,
pois cada um de nós faremos da forma que quisermos e ninguém
impedirá”. A dama começou a chorar, se sentia desprezada e impotente
diante do descontrole humano. Vi então usar de persuasão e não
funcionou. e muitos estavam enfurecidos ante tal infortúnio. Me
aproximei de umas janelas, eram fortes e muito seguras. Uma pessoa
que estava ao meu lado me disse: “Pois se são assim, quero as mesmas
para minha cabana e não me conformarei com menos”. Exortei que
fosse agradecida com a mulher facilitadora, mas de maneira prepotente
se queixava de não realizar seus desejos naquele lugar. Diante de tal
caos e confusão escutei uma voz que me disse: “Cada um se ocupe de
sua tarefa e pare as contendas”. Ao escutar estas palavras notei o tom
das mesmas e senti uma voz de desagrado, os alertei, mas não me
escutaram.

A mulher facilitadora mudou sua forma de ser para agradar os
que estavam ali presentes. Exortei não fazê-lo, mas não me escutava.
Então uma voz me disse: “Olhe pela janela outra vez”. Olhei e vi ao
longe um anjo que seus pés tocavam o chão e suas asas alcançavam as
nuvens; seus olhos penetrantes esquadrinhavam tudo ao seu redor e
não havia nada que escapasse à sua vista. Na sua mão direita uma
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espada que cortava o céu, vi que era uma espada de dois gumes e logo
se transformou em fogo.

Fui avisar a todos. “O anjo do Senhor vem com espada
desembainhada fazer justiça, preparem-se”. Mas como eles não o
viram, não se importavam. O anjo com olhos e rosto ameaçantes se
aproximava e eu lutava para que eles entendessem a solenidade do
momento, mas eles não se importavam. O anjo chegou e meu ser se
desfalecia, parou em minha frente e senti que ia perecer, e me disse:
“Todos conhecem meus desígnios, mas seu coração é de contínuo mal.
Eu vim limpar este lugar, separar a palha do trigo”. Eu disse: “Oh
Senhor, misericórdia!” Ele me respondeu: “Só terei misericórdia do que
terei misericórdia”. Começou a passar no meio do acampamento e via a
todos aqueles que eram acometidos por alguma enfermidade, alguns
saiam correndo com grande dor e eu não os vi mais.

Só vi três pessoas que ficaram das sessenta que éramos naquele
lugar. A mulher facilitadora era uma delas, havia também um homem e
eu; fomos os únicos que ficamos daquele lugar.

Logo vi as costas do anjo que seguia seu caminho, e ao passar
eu disse: “Oh Senhor, porque já vai e aonde irás?” Ele me respondeu
sem dar a volta: “Vou a todo lugar que dizem me amar”. O rosto
daquela mulher facilitadora estava com verrugas, seus cabelos caiam e
suas unhas rachavam cheia de fungos. O homem chorava
amargamente e não tinha consolo. Eu sentia como se fosse desfalecer,
e me sentei, pois, minhas pernas tremiam.

Voltei a olhar as costas do anjo, já distante e disse: “Oh Senhor,
perdoa-nos, salva-nos, que perecemos”. Logo levantou seu braço ao
céu onde levava a espada desembainhada e uma luz veio do céu até
nós. Senti como se meu peito estivesse aberto por uma incisão firme e
limpa, e uma grande mão tocou o meu peito, e meu coração que
desfalecia foi curado e se recuperou com força e vigor. Olhei a mulher
ajudadora e ao homem que estava ali no chão, e vi como uma mão
resplandecente como o sol, operava seu peito e tirava o coração deles,
enrugado e rachado de cor cinza claro e colocava outro sem estrias,
precioso e brilhante. Assim também tocou na fronte e eles se
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levantaram. Olhamos uns para os outros e a mulher ajudadora já não
tinha mais verrugas no seu rosto, e o homem já não tinha mais tristeza
nem pesar, minha debilidade havia desaparecido, nos sentíamos
regozijados.

Então fui levada para ver o caminho daquele poderoso anjo, o vi
cruzar ilhas e continentes, passando por meio de todo aquele que
declarava ser realmente o povo de Deus. Vi que por onde passava tudo
era infinitamente dizimado, comunidades, famílias. Vi o ódio crescer
nos que eram palha, pelo trigo que prevalecia, mas não podiam estes
prevalecer neste lugar e tinham que sair dele. Eu os via se preparando
com outros em perfeito esquadrões e ouvia suas palavras, onde se
consolavam com a ideia de que logo destruiriam estes poucos. Vi que
estes poucos recebiam a mesma operação de coração e o mesmo toque
da mão na sua fronte, e mesmo que entendessem o perigo na sua
frente, estavam confiantes.

Logo o poderoso anjo rodeou o globo terrestre e o vi terminar
sua obra e subir como um relâmpago ao céu. Então escutei uma forte
voz que disse: “Dias de grande solenidade estão diante de vocês. Os
que sabendo desperdiçar, certamente perecerá”.

Oh amados, oro ao Senhor para que possamos entender e
possamos buscar de todo o coração o favor do Eterno.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 12-09-2020 #2
(Um espiritual versus um carnal)

12-09-2020, 6:30 da tarde. Recebi estas palavras do Senhor:
"Um homem ou mulher carnal com um homem ou mulher espiritual,
nunca serão felizes. Quando uma mulher ou homem busca a santidade
não impressiona nunca um homem ou mulher carnal; nunca chamará à
carnalidade a tranquilidade, a pureza e a espiritualidade. O homem ou
a mulher que gosta da astúcia e a lisonja, o oferecimento ao sexo
oposto, essa astúcia, que é um disfarce da sedução mortífera, que
prende o coração do homem ou mulher que não vive de acordo com
Deus, e não tem deixado Deus entronizar seu coração, será certamente
sua perdição".

Palavras fiéis e verdadeiras que recebo do Eterno para todos
vocês. Que o Senhor nos livre e nos abençoe, e que possamos seguir
caminhando atrás de Suas pegadas.

Testemunho: 13-09-2020
(Diga ao Meu povo para estar alerta)

Em sonhos, eu estava em uma casa com muitos quartos; esta
casa tinha uma varanda em volta de toda ela, e ali se reuniam. Eu vi
que ali alguém falava a todos os demais que ali estavam. Vi que
daquela casa se viam montanhas à distância e se viam nuvens de cor
cinza escuro acima destas montanhas. Logo vi que os que estavam
reunidos e o que falava trataram de entrar na casa e todos foram para
suas acomodações. Enquanto todos dormiam, altas horas da noite uma
voz me disse: “Corre e avise que a tempestade está chegando”. Sai
correndo pelos corredores daquela enorme casa e fui a cada quarto
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avisando um por um. Uns se levantaram rápido, outros mais lentos.
Assim cheguei a um quarto onde havia uma pessoa, eu chamava e
falava, mas ele me dizia: “Deixe-me dormir, não me incomode, tenho
muito sono”. Eu lhe disse: “Não há tempo a perder, a tempestade está
chegando, prepare-se”. Me disse: “Já vou, me deixe despertar bem”.
Sai do seu quarto, e em meu trajeto por todos os quartos, vi um relógio
em uma parede, o ponteiro dos segundos estava no 6; meus olhos
pararam nele e via como seguia se movendo.

Segui então o meu trajeto pelos quartos, e ao acabar de alertar a todos
vi uma mulher vestida de vermelho com a sensualidade à flor da pele, e
ela caminhou entre todos os que se haviam levantado para se preparar
para a tempestade; ela entrou entre eles e os acalmava e disse a todos:
“Fiquem tranquilos, estamos seguros aqui; olhem para mim como estou
tranquila e eu também estou com vocês, não tenham medo,
admirem-me”. E com seus olhos seduzia a todos para tirá-los do foco
da realidade e do perigo eminente que se aproximava.

Logo meus olhos voltaram para as montanhas e as nuvens
cinzas escuras que havia visto antes. Neste momento, três grandes
tornados extremamente grandes se aproximavam pela rua que
chegava até a casa onde estavam todos. Gritei, mas todos atônitos à
sensualidade daquela mulher vestida de vermelho, não se importavam
com sua sorte. Corri pelo corredor para seguir alertando e meus olhos
se fixaram novamente no relógio que tinha visto na parede. Vi que o
ponteiro dos segundos havia parado a dois segundos antes do número
12, e que os dois ponteiros, os que marcavam as horas e os minutos, o
pequeno estava no 12 e o grande estava a ponto de chegar no 12, mas
não chegou, porque o ponteiro dos segundos parou e deixou de
avançar.

Ao ver isto amados, me impressionou tanto que me foi dito:
“Diga a Meu povo que esteja alerta”. Oro ao Senhor ferventemente
para que seja assim. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 14-09-2020 #1
(Não é tempo de vacilar é tempo de atuar)

Em sonhos, eu estava falando com algumas pessoas, uma mão
apareceu na minha frente diante dos meus olhos. Esta mão não estava
com a palma da mão para mim e nem com as costas das mãos para
mim, mas estava com o dedo polegar para mim e vi que a palma da
mão estava à minha direita.

Fiquei observando aquela mão e logo outra mão apareceu, tinha o dedo
indicador levantado e tocou o dedo polegar da primeira mão e começou
a dar voltas ao redor da mão, da direita para esquerda, até chegar ao
dedo polegar outra vez, e o tocou suavemente.

Eu não compreendi o que aconteceu e foi repetida a cena várias vezes.
Então perguntei: “O que é isto?” Então rapidamente voltei a ver as
mãos outra vez da mesma maneira. A mão do dedo indicador voltou a
tocar a mão, na minha frente, o dedo polegar.

Então escutei a voz que disse: “Este ponto são os Estados Unidos”. E a
mão do dedo indicador começou a dar voltas a outra mão e enquanto
fazia eu via o globo terrestre e a grande tristeza e destruição que havia
ali. As pessoas choravam e tinham expressões muito amargas que se
via em seus rostos de tanta dor e todo tipo de calamidade reinava ao
redor do mundo. Ao terminar a mão do dedo indicador de dar a volta, a
outra mão voltou a tocar o dedo polegar e disse: “Este é o Estados
Unidos”, e seguiu dizendo, “tudo começa com os Estados Unidos, e
toda calamidade dará a volta a todo o globo terrestre e chegará outra
vez ao seu ponto de partida, os Estados Unidos; e quando assim passar
a terrível tempestade chegará. Não é tempo de vacilar, é tempo de
atuar”.

Neste momento amados, despertei. Oro ao Eterno para que Seu povo
se prepare fisicamente e espiritualmente diante do Eterno, porque
certamente tempos tempestuosos teremos à nossa frente e nossa única
escapatória provém do alto. Queira Deus é o meu rogo e oração que
assim seja. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 14-09-2020 #2
(Resumo dos anátemas)

O Senhor me deu como um resumo dos anátemas, os resumiu
em dez formas:

1. O Eu – suficiência própria.

2. O amor aos filhos mais do que a Ele.

3. A coo dependência absoluta e total do esposo ou esposa ao
invés de somente para Ele.

04. Apego ao material.

05. Apego às posses.

06. Apego monetário.

07. Desejos pecaminosos encobertos, sutis e abertamente.

08. Minhas próprias ideias.

09. As desordens sensuais mórbidas.

10. As desculpas sutis para se desculpar em obedecer a Deus.

Amados, o EU promove a arrogância, o crer ser melhor e maior
que outros. Faltar com o respeito a outros sem pensar que estes são
filhos de Deus como nós. Estamos a uns dias do dia das Trombetas
onde começa a contagem para o dia de Expiação. Amados, se não
tomarmos isto com a seriedade que é devida, não será culpa de
ninguém nossa desgraça. Queira Deus que cada um de nós nos
esforcemos, zelosos e ferventemente em ser aceitos e protegidos
debaixo das asas do Eterno.

Grandes evidências bem marcadas veremos à nossa frente;
estas, diante daqueles que seguem o Cordeiro por onde quer que vá e
dos que se comprazem em seguir seus desejos próprios. Haverá muita
dor por causa disto no meio de todos, e devemos estar apegados ao
Senhor para não sucumbir no desespero, e repassar e internalizar as
sete formas de queda, para assim sermos livrados disto.
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Clamemos a Deus por nossas vidas. Entreguemo-nos a Ele sem
vacilar, e também pratiquemos a abnegação de clamarmos uns pelos
outros. É meu rogo e oração que assim seja amados. Devemos confiar
e obedecer, porque este é o único caminho até Ele. Que o Senhor
abençoe a todos!

Testemunho: 15-09-2020
(Maior entendimento dos anátemas)

Quero compartilhar com vocês uma visão de quão ampla é a
situação dos anátemas no povo que diz ser povo de Deus. O Senhor
Deus nos tem levado à compreensão de muitas coisas nestes dias, e o
Eterno nos tem pedido para compartilhar isto com Seu povo nesta hora.
Quero também que vocês saibam que desde 2017, a cada ano
consecutivo até o presente, o Senhor deu muitas mensagens sobre
anátemas. Este agora que compartilharei com vocês engloba todos eles
e tem um alcance de maior amplitude, de acordo com os parâmetros da
elevada norma Cristo Jesus. Assim, cumprindo o prometido,
compartilho com vocês.

Há anátemas físicos e anátemas não físicos, no geral nos
focamos mais nos anátemas físicos: Roupas que não honram a Deus
pois promovem a sensualidade, cor de roupas, escritas, desenhos que
chamam atenção, para tirar o foco da atenção de outros. Adornos de
cabelos, decotes mostrando os seios; saltos de sapatos que obrigam as
mulheres a jogarem os quadris (dançando) diante dos homens;
penteados ostentosos, pinturas do rosto, cabelo, unhas, saias com
rachaduras expondo o corpo, usar calças sem saias que promovem
mostrar o corpo a todos; camisas sem manga; olhos altivos de homens
e mulheres, que falam com os olhos aos homens e mulheres que estão
ao seu lado, porque são homens e mulheres que o primeiro para eles é
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a sedução; colocar meus gostos alimentares acima de um Está Escrito.
Foi me deixado saber que dentro do povo que se diz “ser o povo de
Deus”, os pensamentos sobre a sensualidade ocupam o primeiro e
grande parte do tempo no pensamento humano. Todas estas coisas e
todas as demais coisas, que buscamos pois deixa-las, porque
entendemos ser anátemas, e temos que aí, diante de nós, que são
óbvias, pois temos que sair disto; temos que sair, não podemos tê-las,
pois isto se aprofunda mais adiante. É o que quero compartilhar com
vocês neste momento.

A suficiência própria, o que posso fazer por minhas próprias
forças, isto é anátema diante de Deus. A levedura do pecado é anátema,
prevaricação, iniquidade, apostasia. Um mortal querer seguir a outro
mortal, isto é anátema. Dizer servir a Deus e não lhe obedecer é
anátema.

Anátema. amados irmãos, é tudo aquilo que impede a presença
de Deus em nossas vidas. Tudo que mancha nossa alma, porque apaga
o amor pela real verdade de Deus. No PDF que vários irmãos, dirigidos
pelo Senhor, tem preparado para compartilhar com o povo, verão como
no dia a dia o Senhor foi enviando estas mensagens desde 2017 até
agora, como disse antes, e as chaves que estão dentro de cada uma
destas mensagens. Por exemplo, em 15/05/2018, tudo que ocupa o
lugar de Deus e desejo pelas coisas deste mundo é anátema; é
alimentar o EU interior e exterior, é tirar de Deus o primeiro lugar, e o
que assim fizer será culpado de traição no juízo; aí o Senhor está nos
falando pouco a pouco sobre isso.

Em 24/11/18 o Senhor nos falou da duplicidade de pensamento
e o desejo do nosso coração e o pretender obedecer a palavra de Deus.
Em 15/01/19 me falou de vidas sujas que são anátemas. Em 19/01/19
o povo que conhece e não obedece, a rebeldia é anátema. Em
04/10/19 tudo o que não honra a Deus é anátema, e este será
consumido com a glória da Sua presença. O Senhor foi deixando estas
mensagens para que hoje, e agora, o povo entenda perfeitamente qual
é a definição disto e o quanto alcança. Mas nestes dias, o Senhor tem
pedido para compartilhar com vocês o que nós também temos
aprendido em vários aspectos da nossa vida: Praticar a justiça. Justiça
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é a mistura de 50% de verdade sem prevaricação e 50% de amor
ágape. Amar é estar com vergonha por sua justiça própria, por vossa
perversa suficiência própria. Caminhar humildemente só com a
suficiência de Deus, isto é o que nos leva a estarmos de acordo com
Deus; e repito novamente, praticar a justiça que é 50% de verdade
sem prevaricação e 50% de amor ágape. O amar é estar envergonhado
por nossa perversa suficiência própria e é caminhar humildemente
confiando só na suficiência de Deus. Caminhando neste caminho é que
estaremos seguros. O eu existe na suficiência própria e ambos devem
morrer. Como morre o eu e a suficiência própria? Com uma obediência
implícita à verdade, sem prevaricação e sem questionar, que é igual a
confiança total nos juízos de Deus e uma desconfiança total nos juízos
próprios e de outros. Os humanos caídos, querem que o eu morra, mas
admiram e exaltam a suficiência própria; apagamos a confiança na
suficiência própria de Deus e exaltamos a confiança no que o homem
pode fazer, no que eu posso fazer. A abnegação, a sinceridade e a
diligência para com os deveres a Deus, não podem existir quando
estejam vivos em nós; os anjos malignos morarão e controlarão nosso
ser e seremos seres humanos anátemas. Muitos escondem a suficiência
própria chamando zelo por Deus, que terrível outro engano, revestido
de sinceridade e falta de misericórdia. A suficiência própria é uma
espécie hipnotizadora, que nos faz crer que a mentira e a injustiça
neste caso não são tão más. Assim que as 28 crenças originais foram
mudadas pelas 28 de hoje, pelas 28 novas que fomentam um desfoque
da suficiência de Cristo e enfoca na suficiência do homem. Isto também
acontece como novo Hinário Adventista, com a tecnologia que temos
hoje é uma mutação. Toda pessoa cruel e prepotente tem suficiência
própria, e mais cedo ou mais tarde chegará a ser rebelde e traiçoeiro
com Deus, supostamente para o bem do povo, é outro auto engano. A
suficiência própria é como uma rédea feita para nós, que o cavalo que a
usa não pode desamarrar; só Jesus pode nos desamarrar das ataduras
que nossa idolatria pela suficiência própria produz; tais como filosofias,
ideologias, tradições, estilo de vida, doutrinas, opiniões. Amados, que
Deus nos salve de tudo isto; é algo horrível viver assim.
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Deus nos enviou a mensagem de 1888 e da reforma pró-saúde
para resolver o problema da suficiência própria, mas os maiores
defensores e mestres destes dois temas, são por sua vez grandes
idólatras de sua suficiência própria. Busquemos a Deus com um
coração contrito e humilhado a sós. Este é o único caminho seguro;
Jacó o descobriu no dia da sua angústia. Nós temos que passar por esta
experiência, de deixar de confiar em nossa suficiência própria. O Eterno
nos tem ensinado muitas coisas, como disse anteriormente amados
irmãos.

Não confiem em amizades antigas; a pureza das pessoas se
mancha com o tempo e é perigoso abrir o coração sem limites; sua
amizade pode manchar e eles podem chegar ser para ti anátemas.

Cumpra com fidelidade e pureza teus deveres com Deus. Em
cumprir depende tua felicidade e teu crescimento, porque é anátema
fazer a sua vontade.

Deus tem reservado um lugar em uma montanha onde sentirás
paz, sempre quando amarmos a Deus com pureza, sinceridade e
diligência; mas satanás tem uma casa reservada na cidade e um
trabalho virtuoso com muitas diversões que se convertem em
anátemas.

Fazer atos de bondade e desinteressado por outros, abrir as
portas de bençãos e revelações do céu. Fazer atos de bondade com
hipocrisia fecha as portas do céu e isto é anátema. Deus dá ao homem
exatamente o que necessita para ser feliz, mas satanás faz os homens
carnais crerem que sua felicidade é ter algo que não têm ou que outro
tem, também é anátema.

Nas montanhas e nos lugares mais difíceis é onde o homem
carnal não quer viver, é onde Deus se aproxima aos que o amam,
dando-lhes o privilégio de ter uma amizade mais direta com Ele. Nas
cidades é muito fácil fazer amizade com o maligno e seu estilo de vida,
e isto também é anátema.

Só há três caminhos, dois deles nos levam ao mesmo lugar, mas
um aberto e o outro é sutil. O da verdade pura de Deus que nos
conecta com o céu; o caminho da mentira que estes chamam
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descarado; mas há outro que também nos separa de Deus, “é o da
minha opinião arrogante”. Este último muitos cristãos amorosos e
zelosos perderão sua alma por isto, porque não perceberam que isto os
separava de Deus. Quando eu converso com Deus o maligno se
intromete na conversa como intruso, deixar que se intrometa é
anátema. Quando estamos orando e nos vem pensamentos iníquos,
imediatamente clamemos ao Senhor, porque o inimigo quer perturbar
toda comunicação de Seus filhos com Ele, ele se intromete para
distorcer o que Deus quer nos dizer. Deixar que ele distorça a conversa
que queremos ter com Deus, e especialmente o que Deus quer falar
conosco, é anátema. Assim, manter em seu controle é o que ele quer,
por meio deste engano, e seguir manchando nosso coração. Deixar que
faça estas coisas é anátema.

Há pessoas que se deixam ser usadas pelo maligno para
estorvar nossa intimidade com Deus, estes também se tornam
anátemas. Pensar em problemas e em pessoas toxicas que aparentam
ser bondosas é uma espécie de idolatria, e isto também é anátema.
Nenhum filho de Deus estará sozinho, desamparado e triste. Se cumpre
a vontade de Deus em cada momento com sinceridade, abnegação e
diligência. Cumprir à vontade com astucia, hipocrisia e negligência,
sabendo o que é certo, se converte em um anátema.

Contemplar e esquadrinhar a natureza, e quando fazemos isto,
começamos a ver a mente e os planos amorosos que Deus tem para
nossas vidas. Usar o tempo em atividades vãs nos levará a ser
participantes dos planos dos anjos maus, sabemos que mente ociosa é
oficina do diabo, este também se converte em anátema.

Quando Deus escuta nossas palavras, não escuta o que dizemos,
sim o que pensamos. Ele pesa os motivos, Ele vê se somos hipócritas
ou se somos sinceros; se somos hipócritas isto se converte em
anátemas.

Toda natureza cumpre com os propósitos que Deus lhes
designou. O homem em seu estado caído cumpre com seus desejos
vaidosos ou com os desejos dos anjos maus, e isto também é um
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anátema. Quando meditamos nas palavras e atos dos hipócritas
perdemos tempo precioso, isto é anátema.

Devemos pensar nas palavras e atos de nosso admirável Deus,
tudo que é puro, tudo que é bom, tudo de bom nome, nisto pensai.
Pensar nos desejos da carne, a lógica arrogante da mente e as
emoções do coração enganoso nos separam de Deus, e isto passa,
passa a ser anátema.

Quando um galho ou uma árvore cai, não se perde, sua
decomposição fornece alimento a muitos; assim acontece quando
morre um servo de Deus, seu exemplo de vida inspira aos que o
conheceram, mas a vida dos orgulhosos e egoístas somente foi e será
de exemplo de anátema para muitos.

Quando Deus quiser falar com você não busque em sermões de
homens prevaricadores, ouvi-los é encher a mente de anátemas. Só
ouviremos Deus em um lugar solitário no campo, se nos achegarmos a
Ele sem suficiência própria, pois a suficiência própria não tem fé em
Deus, não confia, não trabalha segundo Deus.

Cuidemos dos touros brancos, pessoas que quase apagaram sua
consciência, que se fazem passar por enfermos e débeis, se fazem
passar por amigos, mas não o são. Te darão maus conselhos, te farão
perguntas, e o que você lhes disser usarão contra você quando lhes
convier. Querem todos os detalhes possíveis para usar contra ti ou para
te desanimar, e ainda te tirar do seu caminhar com Deus; nos
relacionar com eles amados irmãos, é anátema.

Quando os filhos de Deus oram por sabedoria para servir ao
próximo, os malignos maquinam formas para serem servidos ou
aproveitar dos demais e de Deus. Detectar isto, é imediatamente
colocar em ação para se apartar disto, porque isto é anátema. Não se
queixe se Deus permite touros brancos em sua vida, pois eles são
grandes mestres de como não se deve viver; não pratiquem nunca o
que eles fazem.

Na natureza tudo tem um propósito dado por Deus, mas há
muitos humanos amaldiçoados que se conformam em viver sem
propósito, pois vivem para o seu orgulho e egoísmo. Quando somos
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jactanciosos e prepotentes em lugar de humildes e contrição, breve virá
grande dor e lágrimas amargas. A jactância e a prepotência são
anátemas e são as qualidades que tinha Judas Iscariotes. A virtude
maior que devemos ter é de saber diferenciar a voz do eu, a voz de
anjos malignos e a voz pura de Deus. Nosso destino eterno depende
disto amados irmãos, escutar o eu e os anjos maus, escutar nossa
própria voz, escutar tudo que não seja a voz pura de Deus é anátema.
O que uma pessoa pensa do maligno não importa, porque eles em sua
opinião são grandes heróis e vítimas, sendo que na verdade são
perversos e cruéis, pensar no maligno é anátema; nos suja o coração
ao fazê-lo e temos que cuidar do nosso coração, entregar tudo isto ao
Senhor.

Quando uma pessoa pensa que é fraco ou que tem pouco,
recordemos que o nosso corpo não tem preço, e que o privilégio de
falar com Deus e que Ele possa falar conosco é a maior riqueza que um
ser humano possa aspirar; pensamento negativo e ingratamente é
anátema.

Quando os anjos maus falam conosco, eles exaltarão as paixões
da carne, consentirão nossos pensamentos enganosos e farão elogios à
nossa lógica enganosa, e assim desta maneira, promoverão e
justificarão a rebeldia contra os dez mandamentos e os testemunhos do
nosso Deus, isto também é anátema. Justificar os pensamentos que
são originados em nossa suficiência própria é ser perversos, estes
pensamentos perigosos são impossíveis para o homem arrogante
percebe-los; sua essência espiritual está adulterada e não pode ver o
horrível do seu ser. Estes pensamentos e costumes são como uma
mancha no nariz que todos podem ver menos ele mesmo. Os
mandamentos e testemunhos de Deus são o espelho que nos permite
ver o que é impossível para nós vermos, mas se uma pessoa tem
suficiência própria, os mandamentos e testemunhos não nos dirão nada
e a obstinação e rebeldia serão permanentes, e perderemos para
sempre a amizade com Deus. Oh amados, que triste é isto. Caminhar
limpos e transparentes diante de Deus é a maior e melhor forma de
adorar e honrar a Deus.

Deus separa nestes dias três tipos de pessoas:
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Os que perseveram em ser puros e fiéis.

Os que amam a verdade, mas também amam a suficiência
própria que é anátema. Porém não amam as trevas e nem pecam
descaradamente, são mais sutis. São movidos pelo amor Ágape, mas
como Abraão misturam com suficiência própria, isto os farão cometer
erros como cometeu com Hagar. Porém tem ajuda de Deus e Ele os
deixa ver seus erros, e eles se arrependem sinceramente, estão sendo
depurados pouco a pouco.

Também há os que amam e defendem sua suficiência própria e
aceitam seletivamente, segundo os convenha, alguma luz de Deus,
entretanto rejeita as demais luzes, porque não se enquadram ou não
convém com seus planos. Estas pessoas amam secretamente as trevas,
e Deus o sabe, e isto é um anátema.

A justiça e a suficiência própria são como uns vírus muito
perigosos para a alma, porque se apoiam na sinceridade e na
misericórdia, mas rejeitam a verdade e a justiça. Mantenha-se à
distância das pessoas oferecidas, das pessoas faladoras e enganosas,
que quando menos se pensa nos trairão, sua amizade são redes e
armadilhas para distanciar os filhos de Deus do caminho estreito. As
opiniões dos touros brancos são dadas com tanta solenidade que
parecem sabedoria, mas na realidade carecem desta. Escutar as
palavras de um enganoso é perder tempo, e até talvez a alma por nada;
escutá-los amados, é anátema. Os touros são pessoas que por muito
tempo praticaram a astucia ou engano, a hipocrisia e negligencia em
obedecer a voz de Deus; por estes motivos a maldade e a crueldade
parecem para eles bondade e pureza, seu afeto natural está danificado
e a ponto de morrer, a amizade com eles amados, é anátema.

Em cada passo da nossa vida e em cada dificuldade deve ser o
amor e a sabedoria de Deus que nos fale com segurança, que passo dar
e que passo não dar. Todo passo que for cruel ou injusto nos distância
da santidade, e isto é anátema. Deus merece ter filhos que O
represente dignamente, com caráter e caminhos santos e sábios. A
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suficiência própria suja nossos caminhos, nos fazem néscios, e assim,
caminhar desta maneira é anátema.

O castelo de pedra do nosso coração está composto de rebeldia
e opiniões próprias, este castelo é o resultado de desprender a
suficiência própria; se não nos arrependermos disto amados, a maior
tristeza da nossa vida virá, quando saberemos que nos separamos pela
eternidade do amado Senhor Jesus, e viver desta maneira amados, é
anátema. A melhor e única maneira de salvar perdidos é viver 100%
conectados com a suficiência de Cristo, Seu amor, Sua sabedoria em
nosso espírito, não tem igual.

Por último quero compartilhar com vocês quatro últimos
conselhos:

Confiem totalmente em Deus e Seus desejos para nossa vida.

Desconfiemos totalmente das nossas opiniões.

Amemos e sirvamos a Deus incondicionalmente e a nosso
próximo.

Deixemos de lado totalmente o que aprendemos como
sabedoria de homens.

Fazer o oposto a isto, que é uma realidade, a forma de vida dos
humanos anátemas e dos inimigos de Deus, ainda que aparentem ser
seus servos. Quando confiamos na suficiência de Deus e não em nossa
própria, nos faz justos e deixamos de viver para os planos da suficiência
própria maligna, que por toda a vida nos governou, e começamos a
experimentar a paz com Deus. Jesus chega a ser o único Senhor, e pela
confiança nEle recebemos uma segunda oportunidade e podemos nos
alegrar com a esperança da vida eterna. Também nos alegramos nas
tribulações e nas dificuldades da vida, porque por estas adquirimos
paciência, experiencia e esperança. E quando a paciência, experiencia e
esperança são genuínas, o Espírito Santo pode derramar Seu amor e
Sua sabedoria livremente no humano penitente. Este amor e sabedoria
do Espírito Santo transforma nosso ser e, pouco a pouco, tijolo a tijolo,
destrói o castelo de pedra da suficiência própria em nosso ser. Tudo
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isto abre o caminho para a restauração do humano caído e pouco a
pouco vai se restaurando, vai se transformando em um filho que alegra
o coração de Deus.

Queira amados que assim seja, que possamos entender o que
Deus quer fazer com cada um de nós, para Sua glória e para Sua honra.
Que o Senhor nos abençoe a todos!

Testemunho: 19-09-2020 #1
(A procrastinação, sentimentalismo, e suficiência

própria)

19-09-2020, em sonhos, eu via como muitos procrastinavam em
sair das cidades, apesar de ver o que estava acontecendo com elas.
Escutei um ruído como de buzina, que aumentava mais conforme eu o
procurava; olhando ao meu redor não conseguia detectar de onde
surgia; logo este diminuiu por uns instantes e então começou a soar
ainda mais forte. Olhei para o céu, porque detectei que dali saia o som;
então ao olhar vi muitos anjos com trombetas, que eram os que
tocavam; ao ver isso corri a dizer a todos que passavam: "saíam, saíam,
saíam por favor das cidades, se não quiserem morrer nelas".

Logo vi que alguns vendiam a todo preço suas coisas, quase
dadas de presente, assim conseguiam. Mas vi que a maioria não fez
desta maneira, e os vi colocarem em suas casas e comércio a placa de
vende-se, e se agarraram a espera dessa venda. Mas vi que um forte
vento, que não conseguia discernir de onde provinha, chegou. Me
segurei em uma forte árvore frondosa que estava ao meu lado; sentia
que não teria forças para segurar por muito tempo, mas logo senti que
algo pressionava minhas mãos junto a árvore, e assim pude suportar
agarrada. Aquele forte vento passou diante de mim e seguiu seu curso.
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Quando já não senti mais a fúria do vento, me soltei da árvore e
olhei para a direção onde passava aquele vento. Ali pude ver que tudo
era um desastre. Cheguei perto de uma casa que era muito grande,
estava devastada, vandalizada, portas e janelas destruídas, por dentro
estava queimada em seus fundamentos; vi que estava alagada de água
e vi como seus donos choravam amargamente por isso, sem consolo. Vi
muitos assim; pude notar que todo aquele lugar era caos e confusão;
as pessoas caminhavam de um lado a outro com as mãos na cabeças, e
choravam amarga tristeza. Me falou então: "Foram advertidos, pois a
procrastinação, o sentimentalismo, junto com a suficiência própria foi o
começo da sua grande ruína. Cuidado" -disse- “Cuidado com as sete
formas de queda, pois o que assim cair, certamente perecerá.”

Logo vi a muitos caídos na terra, nas ruas; escutei disparos
provenientes de muitos lugares e detonações muito fortes; gritos,
prantos, e gente correndo de um lugar a outro; estavam totalmente
desorientadas diante de tais disparos e detonações, que não se
detectava de onde procediam. Isto foi aumentando de lugar povoado a
lugar povoado, e muitos sofreram e pereceram por este infortúnio.
Enquanto estava vendo, então neste momento despertei, e me foi dito
ll Reis 25.

Queira Deus que possamos saber o que o Senhor nos quer
deixar saber nesta hora. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 19-09-2020 #2
(Planos humanos frustrados)

19-09-2020. Tive um segundo sonho. Em sonhos eu via que
muitos chegavam de um lugar e se sentavam, enquanto vi outros
pendurar algumas coisas em uma cortina que estava de frente a eles.
Penduravam uma coisa e caiam outras, e assim observava como eles
faziam, pendurando umas coisas enquanto outras caiam.

Vi que todo plano traçado dos que lutavam para fazer algo se
frustrava, e consequentemente os que os observavam também
estavam frustrados. Então me foi dito: “Todo plano humano que não
esteja de acordo com o plano do Eterno nesta hora, será frustrado, e
todos aqueles que sejam meros espectadores perecerão com eles”. E
me foi dito: “Habacuque 2”. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 19-09-2020 #3
(Descontrole com estrogênios - causas e resultados)

Em 19-09-2020, às 15:30, escutei a palavra que me disse:
"Estrogênios", depois segui escutando: “Descontrole pelo consumo de
carnes, que alimenta a sensualidade mórbida no ser humano, que junto
aos refinados e o açúcar delibera a mente humana, convertendo numa
máquina de apetites mórbidos descontrolados, e assim, o Inimigo toma
proveito para animalizar e denegrir a raça humana, e fazer de todo
lugar, um lugar de paixão e luxúria animal, como Sodoma e Gomorra. E
assim, desvirtuando o natural, que chega a ser aborrecido e simples,
estimulando para desenfreadamente correr para sua perdição, e
também desta maneira levar a muitos. Isto provém de todo consumo
animal e seus derivados, todo o refinado, o açucarado, toda espécie de
estimulante, toda cafeína, chocolate, e todo aquele combustível que
não está na dieta original que Eu estipulei à raça humana. Todo apetite
desenfreado criará este mal mórbido de perdição, desde o mais simples
ao mais nefasto pecado secreto, até a mais abertas aberrações
sodomitas; a glutonaria e a intemperança, mesmo sendo saudável,
causarão este grande mal, debilitando assim a mente humana.
Apartai-vos". Seguiu dizendo, "E não toqueis o imundo; sede santos
como Eu Sou Santo, e achareis descanso para vossas almas. Volte às
sendas antigas e me sirva sem coração dividido, para que assim não
sigais abomináveis a Mim e possais ser liberados da ira que virá".

Neste momento me foi dito: "Filipenses 4:8, e Isaías 10".
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Testemunho: 20-09-2020 #1
(O colírio e morrer para o Eu)

Em 20-09-2020, 10:05 da manhã. Quero compartilhar com
vocês uma experiência que tem estremecido minha vida. Eu estava
lavando louça ou vasilhas, como se diz aqui no campo, os pratos,
colheres, copos que se acumulam no dia de sábado; já que no sábado
não se lava louça, pois lavo em outro dia.

Assim que terminei de lavar, como minha pia é do lado de fora,
os coloquei numa bacia funda que tenho para isso e levei para a
cozinha, para secar e guardar. Eu sabia que na cozinha, ao chegar tinha
umas panelas que também estavam sujas e o caldeirão que tinha que
lavar. Então coloquei a bacia com os utensílios que havia lavado sobre a
mesa, e levei a outra bacia funda que tinha os outros caldeirões e
panelas para lavar. Assim, peguei a bacia com estas coisas; ao sair para
fora de casa para a pia, coloquei a bacia de lado e comecei a tirar o que
havia nela para lavar. Peguei a esponja com detergente que uso para
fazer isto; quando estou a ponto de pegar a esponja com sabão para o
primeiro utensílio, vejo que não eram as panelas e sim as louças e as
vasilhas que havia lavado anteriormente.

Então gritei: -Mas o que fazem estas coisas aqui? Eu as deixei na
cozinha e trouxe panelas e caldeirões. Onde estão as panelas e
caldeirões?

Então imediatamente saí para a cozinha com a bacia de
utensílios limpos e ao entrar na cozinha percebi que a bacia de panelas
e caldeirões estava sobre a mesa onde havia deixado a que agora
estava em minhas mãos. Então neste momento, enquanto eu me
perguntava como tinha acontecido isto, escutei uma voz que me disse:
"Assim, tão rápido posso mudar o coração humano; mas o problema é
que assim tão rápido o coração humano, o humano não Me entrega.
Assim, imperceptivelmente transformo a vida de todo aquele que muda
seu eu, pelo que Eu digo, e me segue de todo coração, sem vacilar,
sem murmurar. Peça colírio para ver, pois vais cego para vosso
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caminho e não percebes vossa real condição, a menos que Eu, que
esquadrinho a mente e o coração, os deixo ver a realidade de vossa
condição. Buscai-Me de todo coração e vivereis, deixai-Me e morrereis"

Amados, isto foi tremendo. Assim vamos pela vida, cegos ante
nossa real condição, olhando a enfermidade dos outros quando nós
mesmos a temos num estado mais avançado.

O pecado, a pandemia que existe neste mundo desde que
nossos primeiros pais pecaram no jardim do Éden, com uma taxa de
contágio 100%, é nossa enfermidade, que desde o ventre de nossa
mãe somos contagiados por ela.

Quem levantará a voz para dizer: - Eu estarei a tua direita ou a
sua esquerda Senhor, na pátria celestial, se não somos curados desde
mortal contágio?

A vacina existe desde antes de nascermos e é totalmente
gratuita, só devemos saber como encontrá-la e aceitar que sejamos
vacinados por ela. Então, por que muitos a jogam fora e poucos a
aceitam, diante de uma pandemia com uma taxa de mortalidade 100%?
Há uma só condição para poder ser vacinado desta mortal pandemia, e
é morrer para o Eu; mas existe um grave problema, é que não podemos
morrer para o Eu por nós mesmos. O Eu é um Corona vírus tão
contagioso e letal, que não podemos ver por nós mesmos se nós
estamos perto dele, porque não podemos ver com nossos olhos mortais.
Lutamos com nossas próprias forças para desinfectar, segundo nosso
critério próprio. Em tudo ao nosso redor gastamos toda nossa energia
vital e vida, em uma desinfecção que não nos beneficiará para nos
livrar totalmente desta mortífera pandemia; cobrindo nossa essência e
forma de vida por trás de uma máscara, que só cria asfixia induzindo a
respirar o mesmo alento mortífero que sai de nós mesmos. Enquanto
apresentarmos segurança externa diante do letal caos interno, que sem
dúvida nos causará silenciosa e paulatinamente a morte prematura, o
Criador da vacina nos diz: "Anda povo meu, feche atrás de si as
portas até que passe esta indignação. Anda povo meu, vem Comigo,
vem que necessito te examinar, para que possa ver o grau de avanço
desta pandemia mortal na tua vida, e assim decidas se desejas minha
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ajuda ou não; para isso necessito que faças um exame e venhas ao
meu consultório nas montanhas, e ali em intensivo trabalho e grande
luta, se te apegares a Mim por vontade própria, Eu me prontifico de
eliminar este vírus mortal em sua vida; e assim por Meus méritos porei
Minha vacina em ti, Meu sangue, e te farei subir a plena capacidade
teus anticorpos, porque minha vacina não é química que altera vossa
essência humana, é 100% natural, similar ao teu corpo, porque Eu Sou
Teu Fabricante, Seu Criador e Redentor, e só Eu sei o que é bom para
tua vida. Depois que for curado desta pandemia mortal do pecado e
vacinado com Meu sangue e viver em total saúde espiritual, te darei
imunização permanente, e nunca mais este vírus mortalmente
contagioso chegará outra vez a tomar controle de seu ser. Esta
imunização anela te dar O Outro Consolador que Meu Pai enviou para
estar convosco, quando Eu ascendi ao Céu para interceder por vocês no
santuário celestial. Ele está preparado e disposto a fazê-lo, pois o plano
traçado antes que existisse esta pandemia contagiosamente mortal,
está ativo.

Tudo está preparado para ajudar-te, somente deve aceitar,
porque ainda tenho todo o poder para realizar. Amo que minhas
criaturas venham a mim por amor para poder curá-las, proteger e
salvar. Se hoje escutas a minha voz, não endureça teu coração, pois o
tempo acabará rapidamente, pois o que há de vir virá e não tardará.
Entenda que isto é justificação pela fé.”

Amados, sou indigna de explicar estas palavras. Somente quero
dizer que o Senhor Todo Poderoso nos mostra Seu amor em cada passo,
em cada mensagem e em cada dia a dia das nossas vidas. Que o
Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 20-09-2020 #2
(Estrogênio - ampliação)

20-09-2020. Vou falar um pouco sobre os estrogênios, já que em
19/9/2020 o Senhor me chamou atenção a esta palavra. Vamos falar
sobre alguns termos, que pode ser que alguns já tenham escutado,
outros não, mas é muito importante que entendamos isto na sua
totalidade, para vermos como o Inimigo trabalha através de tudo isso.

Os estrogênios, no caso das mulheres atua no sistema
reprodutivo e alguns caracteres secundários referente a este, como as
regras de cada mês de cada mulher e as glândulas suprarrenais. Nos
homens encontramos também nas glândulas suprarrenais; este é um
hormônio especialmente do homem, derivado do colesterol, e a partir
do colesterol se sintetizam estes hormônios. Os três estrogênios mais
importantes que temos são: o estradiol, que se obtém através da
testosterona; a estrona que se obtém através da progesterona, e o
estriol, que se obtém através da androsterona.

A testosterona é hormônio percursor do estrogênio, mais
comum no ser humano, que é o estradiol; este é abundantemente nas
mulheres e se produz nos ovários, glândulas suprarrenais, na placenta
durante a gravidez; favorece o crescimento dos órgãos sexuais
femininos, como o útero, trompas de falópio, vagina, seios; também
ajuda a controlar a forma como a gordura se distribui em seu corpo. E
nos homens, se produz pela cromatização (método físico de separação
de componentes) da testosterona no fígado, na gordura e outras
células. Também é responsável pela densidade óssea tanto em homens
como em mulheres, mas na mulher em seu âmbito sexual, em seu ciclo
menstrual e na gestação. Quando os níveis de estrógenos estão altos
nos homens, em particular o estradiol que é a testosterona, cresce o
tecido mamário masculino, a perda da densidade óssea começa a
acontecer, e há indícios no corpo e no espermatogêneses.

Dizendo tudo isso, para que tenham uma noção de todo esse
quadro que quero que saibam, quero compartilhar com vocês o que
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traz dano ao nosso sistema hormonal: panelas de Teflon, sabão,
cremes, maquiagem com parabenos, triclosam, outras coisas que vem
dentro destes sabões, cremes e maquiagens que penetram em nossa
pele, os plásticos, as embalagens de plásticos quando tomamos sucos
nelas, e estão expostas ao frio, calor; tudo isto faz com que nosso
sistema hormonal seja prejudicado. A roupa de poliéster que é um tipo
de plástico, e quando o utilizamos também prejudica o nosso sistema
hormonal; isto está comprovado que altera o sistema em nosso corpo,
mais ainda em homens, e sobretudo em meninos. Estes químicos
entram através da pele, também por vias respiratórias ou digestivas, e
passam para a corrente sanguínea e distribuem por todo o corpo;
passam pelas células e tecidos e os intoxicam. Isto não reflete em
forma aguda rapidamente, mas com o passar do tempo é que
começamos a dar conta.

Os estrogênios são os principais grupos de hormônios sexuais
femininos; os homens também sintetizam, mesmo em níveis inferiores
e variáveis em diferentes etapas da vida. A criança em seu nível normal
de estrogênio no sangue é de 10 a 37 pictogramas por mililitro; na
puberdade de 23 a 84 pictogramas por mililitro; e na mulher fértil 27 a
161 pictogramas por mililitro; mas sendo este o valor normal de
fertilidade, 50 pictogramas por mililitro. Homens adultos de 20 a 50
pictogramas por mililitro; e se assim que é normal, surge e segue assim.
Então temos um peso corporal correto, temos uma função reprodutiva
correta, temos uma boa função da nossa tireoide, e também estamos
livres de enfermidades cardiovasculares; por isso é bem importante que
estes níveis hormonais em nosso sistema estejam bem. Os homens
necessitam de estrogênio, mas em quantidades baixas, pois quando
são muito altas, isto faz com que desenvolvem características sexuais
femininas, e quero que entendamos isto, pois é muito importante; e
vamos ter nesse áudio, que estou compartilhando com vocês, esta
informação, para que vocês vejam um pouquinho do que está
acontecendo hoje em dia.

Por que os homens necessitam de estrogênio, mas em
quantidade baixa? Porque desenvolvem características sexuais
femininas. Também desenvolverão se tem o estrogênio alto: aumento
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nas mamas, aumento no tecido gorduroso no quadril, no abdômen
baixo, em outras situações mais avançadas produz infertilidade, atrofia
testicular, hiperplasia de próstata, diabete tipo 2, cansaço, alteração
emocional, impotência. Outros fatores que também causam este
descontrole são: mesmo sendo maior em idade e ter má nutrição, o mal
funcionamento do fígado, a obesidade, o consumo do álcool,
deficiência de zinco, e ser propenso a estar tomando produtos de
farmácia. Os alimentos estrogênicos que propiciam o hiper estrogênios
são todos provenientes de animal. Os vegetais contêm fito estrogênios,
em especial a soja, que são similares aos estrogênios de origem animal,
mas com atividade muito menor.

Então amados, por que os falo tudo isso? Porque a motivação
sexual está influenciada pelos hormônios, como a testosterona,
estrogênio, progesterona e outras antes mencionadas, a oxitocina, a
vasopressina; e estes hormônios sexuais controlam a capacidade que
envolve comportamentos sexuais. O que quero dizer com isso? Que a
testosterona, que é um estrogênio, em especial no homem é muito alta
na idade da adolescência, até ao aproximar aos 40 a 45 anos, onde está
começa a baixar neste período, se conseguimos ter uma alimentação
equilibrada, correta.

A desvariação sexual, o pecado secreto e o descontentamento
de estar com um só par e buscar outros horizontes, se afloram e criam
fornicação e adultérios a granel, e é o que o Inimigo das almas tem
usado por séculos para a destruição da raça humana. Assim, o cheiro
feminino, que aumenta mais com perfumes e fragrâncias, apanha o
coração carnal que é motivado pelos hormônios descontrolados,
fazendo presa fácil da sedução feminina. Os homens que não podem
estar com uma só mulher para toda a vida, é porque primeiro não se
submetem a Deus, não obedecem às suas leis de saúde e espirituais, e
tem níveis altos de testosterona. Por outro lado, a progesterona alta,
que nas mulheres faz ser sedutora, que não deseja estar com um só
par, e é fácil mudar de par como de roupa ao dia, em especial referente
ao ciclo mensal, antes e depois, isto é um espírito Jezabélico.

E como começa isso? Tudo isso começa porque somos
intemperantes, descontrolando o nosso sistema, assim o Inimigo tem
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poder total e absoluto de nosso corpo. Nas mulheres, está comprovado
que em seu ciclo mensal há mudança na atração sexual e no tempo da
ovulação; se voltam mais atraídas pelo aroma masculino, e as atraem
quase todo rosto masculino e mostram maior atração por aqueles que
não são seu par; assim, quando os níveis de hormônios estão
descontrolados e o Inimigo opera em seu coração; se encontra com
uma testosterona alta masculina, surge um homem que não é regido
pela lei de Deus, que é intemperante, que não pratica a reforma pró
saúde, e tem uma mente débil e nublada por conta do açúcar, refinados
e estimulantes; aí amados, o Inimigo ganhou a batalha.

Por isso amados, as mulheres nestes dias não entravam nos
templos e permaneciam em casa; a mulher não deve olhar a outros
olhos masculinos, somente a seu esposo; nenhuma mulher deve
trabalhar, encontrar-se ou estar perto de um homem a sós que não
seja seu esposo, e mesmo que esteja com outras pessoas; não dar
atenção especiais a um homem que não é nada seu, muito menos
casado.

Mulheres, não exponham seus maridos a trabalharem só onde
há outras mulheres; sempre os acompanhe, e vocês sejam a mão
ajudadora de seus esposos. A água, comida e ajuda devem ser de suas
esposas ou outro homem. Também homem com homem e mulher com
mulher no âmbito de trabalho, para que estas coisas não suscitem e
não demos espaço ao inimigo. O Inimigo sabe como nos induzir a
perdição; não devemos abrir as portas amados irmãos. Cônjuges orem
juntos; busquem ao Senhor juntos; falem cada um, sejam amigos um
do outro; sejam sinceros um com o outro; sejam amáveis, não sejam
contenciosos; e voltemos a dieta original, por alguma razão o Senhor a
colocou, porque Ele é nosso fabricante, e Ele sabe o que nosso corpo
necessita. Por isso que o inimigo das almas tem se infiltrado, e desde o
princípio armados, seu refrão maior, seu lema maior é "faz o que
queres, tu és dono de si mesmo", e isto é o que está nos levando à
perdição. Em especial estou dizendo àqueles que dizem ser o povo de
Deus; ama de casa, marionete em suas mãos esta união ou desunião
de sua família e de seu casamento. Mulheres, não contêm suas
intimidades a outras mulheres, nem homens a outros homens, e
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mesmo entre homens e mulheres. Peçam sabedoria ao Altíssimo e
alegre-se em fazer feliz seu cônjuge sob os parâmetros do Eterno; não
os mantenham ociosos. Homens e mulheres cuidai das redes sociais
que enlaçam ao que não está alerta; homens, contatem a homens para
falar com eles; mulheres contatem a mulheres se necessitam falar de
algo com alguém; mais do que isso, seja de caráter espiritual, para que
assim você possa ter um bom conselho, tudo em ordem como os
convém no Senhor; se amais vosso próximo e quereis herdar a vida
eterna.

Também amados, o descontrole destes hormônios e o não
colocar freios, atuam em homens e mulheres, debilitam todos os
sentidos e é um aeroporto do inimigo destruidor da raça humana; faz
degenerar, depravar e aumentar este apetite mórbido, e leva a
insaciabilidade, até que cruze a linha normal/desenfreada do casal, e se
lança sem freio em busca de prazer insaciável, provocando desde um
início isto, provocado pelo plano maligno de Satanás.

Assim a homossexualidade e o lesbianismo afloram cada vez
mais, e chega a ser a ordem do dia, como foi em Sodoma e Gomorra,
Adma e Zeboim. E vemos claro hoje em dia, tudo isto amados, é para
que vejamos claro o porquê Deus nos apressa a voltar a dieta original e
com urgência. Também nos convida a levantar a norma de santidade
em nossas vidas; ir ao campo, comer natural, fazer exercício, afastar da
sodomia que existe nas cidades; e o que vemos na internet, o que
escutamos, dos laços da mulher e do homem, que é uma arma de
Satanás, da moda que promove a sensualidade; da mulher perfumada,
rápida de lábios e de pressurosos pés, e do homem perfumado, que
com olhos altivos fala palavras bajuladoras nos ouvidos. Uma mente
débil, amados, é uma mente ociosa; uma alimentação má,
desordenada, cria caos na humanidade, e este é o caos que vemos de
desvariação do sexo hoje em dia, e a influência maligna, que há através
de tudo isso, vem criando todo tipo de infidelidade matrimonial,
fornicação e todas as depravações que vemos hoje em dia.

Não queria, vos falo de todo coração, explicar tudo isso tão
explícito, mas o Senhor me incomodou para isso, para que nos demos
conta realmente da linha por onde se desenvolve tão grande mal, que
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há degradado o mundo desde o começo da raça humana caída. Por
esta razão, o Senhor Deus, em sua eterna sabedoria não permitia se
misturar com outras nações pagãs, nem que os filhos de Deus se
misturassem com as filhas dos homens; sempre os filhos da
desobediência viveram nas cidades, em planícies, em praias; e os filhos
de Deus em desertos e montanhas. Sempre teve bem claro uma linha
muito marcada de separação estipulada por Deus, por seus verdadeiros
filhos; a tranquilidade do campo e a solidão, fora do alvoroço da
aglomeração, com uma alimentação balanceada, simples, tomando
água fresca, com trabalho que promete fortaleza física; e neste tipo de
ambiente se manifesta o a presença do Espírito Santo, e aí, Este
começa a nos examinar minuciosamente, e nos mostra nosso pecado
que se aninha no mais recôndito da nossa mente e de nosso coração, e
nos leva a contristar nosso coração ao vermos como Ele nos vê; e assim,
com amarga tristeza por reconhecer quem somos, nos jogamos aos pés
do Mestre Cristo Jesus e imploramos Seu perdão, desde o mais
profundo do nosso coração; e assim, o Todo Poderoso pode fazer uma
cirurgia a tempo e precisa, como só Ele pode fazer, e nos mudar esta
natureza horrível de pecado a uma natureza de santidade celestial. Isto
amados, é de caráter muito sério, e se não nos humilharmos diante de
Deus com um coração contrito, pereceremos. Somente sob as estritas
leis do Eterno é que teremos vitória; por esta razão amados, o Senhor
não pode permitir baixar a norma da lei, Sua verdade e justiça da qual
rege todo o universo por amor as suas criaturas.

Eu espero e rogo a Deus que entendamos o profundo de tudo
isso, o grande perigo que corremos ao saímos de um Está Escrito. Oro a
Deus dia e noite, porque irmãos, mesmo o que vemos não é nada
comparado ao que se aproxima; e necessitamos de uma fé inabalável
que não se rompa, mesmo que desabe os céus; algo menos que isso
não passará na prova final, e receberemos um grande desapontamento.
Nos deter e não fazer o que sabemos que temos que fazer, por causa
do outro ser humano que não deseja caminhar no caminho da
santidade, é morte neste momento, amados. Avancemos e não
olhemos para trás; sigamos orando por eles; falemos o quanto os
amamos, mas que amamos mais a Deus, e que devemos avançar sem
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vacilar; orar por ele ou ela para despertar e possa seguir seus passos;
mas não se detenha, pois, a destruição massiva se aproxima, e todos
os que entendem isso não devem se demorar.

Hoje amados, O Eterno logo nos entregará sua lei já existente
para que a entesouremos e gravemos em nossa mente e coração, e
nem desviemos de seu caminho, nem a direita e nem a esquerda. Que
nos agarremos a Ele, como o ar que necessitamos para respirar;
façamos uma amizade com nosso Pai celestial agora que ainda há
tempo, um tempinho disponível para quem conhece esta verdade; não
desperdicemos e recusemos Seu chamado de amor, porque não nos
livraremos do ranger de dentes. Jejuemos, clamemos e roguemos
diante do Eterno, e nossa alma seja derramada diante Dele;
intercedamos uns pelos outros, amados, mas não nos detenhamos em
avançar em nosso dever.

É meu rogo e sincera oração, amados, que muitos possam
despertar antes que seja demasiado tarde, e possamos entender onde
está a raiz de toda esta situação por onde o inimigo tem agarrado
nossas vidas e das vidas daqueles que mais amamos para destrui-los, e
que em nome do Senhor, possamos romper com tudo isso e possamos
ser mais que vencedores Nele.

Que o Senhor nos abençoe. O Senhor me deixou saber que os
dissessem gálatas 1:10. Assim, compartilho também com vocês.
Bençãos para todos!
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Testemunho: 21-09-2020
(Voltar a muito tempo atrás é a solução)

21-09-2020. Em sonhos eu via como as pessoas lutavam para
sua finança não cair. Eu vi alguns que compravam formas para fazer
biscoitos; vi muitos inventar diferentes negócios para conseguir algum
dinheiro, pois não queriam perder suas casas, carros, propriedades;
mas eu vi que não importava o que fizessem, todo esforço era inútil.
Enquanto eu via isso nesta cidade, vi uma enxurrada de água fortíssima
e arrasou com tudo, mesmo com aqueles que tentavam sair adiante
economicamente.

Logo a cena mudou. Vi pessoas entrarem em casas que já
haviam sido abandonava por seus donos, e entravam buscando algo
para comer, o que encontraram. Vi que enquanto havia uns nesta
situação, outros se aproveitando de sua força física, abusavam em
todos os sentidos dos mais débeis. Eu via como uns escravizavam a
outros, até que os escravizados se acabavam sua energia vital e
sucumbiam.

Vi outra cena, onde os robôs eram a ordem do dia, já não
somente nos bancos, mas em posto de gasolina, loja, e também de
indivíduos a outros indivíduos; todos atacavam a todos para
arrancar-lhes algo que consideravam de valor para então poderem
seguir vivendo, e continuar um pouco mais sua permanência na cidade.
Vi como muitos não podiam suportar esta situação econômica e tiveram
a vida em grande desespero; outros tomavam comprimidos receitados
ou controlados para adormecer seus sentidos, e outros se drogavam,
mas todos estes não entendiam que voltar ao passado seria a solução.

Comecei a advertir-lhes: -É tempo de voltar aos campos;
recordem seus antepassados, como viviam, plantavam seu alimento,
faziam cabanas pequenas com o que tinham à mão, tomavam água da
chuva ou nascente, lavavam nos rios, cozinhavam em três pedras, seu
transporte era a pé ou animal; era uma vida simples em família, onde
todos se sentavam para conversar, e os de maior experiência



Testemunho: 24-09-2020
(A providência do Senhor no caminho estreito)

436

aconselhavam os de menos experiência; o ser humano integrado na
terra como Deus assim o estipulou desde o princípio. Eu lhes falava
tudo, e que o podiam conseguir se agarrando a Deus e suas promessas,
e que não perdessem a fé e a esperança; que haviam dependido por
muitos anos do sistema citado anteriormente, o monetário, e que este
os havia programado para depender; mas Deus concedia poder quando
se submetiam a Ele, para que esta programação fosse cancelada em
suas vidas.

Eu me esforçava para fazer-lhes entender, mas minhas palavras
caíam em ouvidos surdos, todos estavam com olhos distantes e
preocupados, ao ponto de não reagir. Neste momento me disseram:
“Todo aquele que se agarra ao que é material perecerá." E me ditou
uma passagem: "Naum 3."

Deixo assim com vocês, amados, e que possamos em nome do
Senhor deixar tudo isso e ir atrás das pisadas do Mestre. Que o Senhor
nos abençoe!

Testemunho: 24-09-2020
(A providência do Senhor no caminho estreito)

24-09-2020. Vi que estávamos em uma cidade com algumas
pessoas; subimos em um carro, e íamos direto para levar gente ao
campo. Vi como o caminho foi ficando estreito cada vez mais, até que
se converteu praticamente em uma parede que nenhum carro podia
subir. A pessoa que ia dirigindo tentou subir por esta parede de pedra
com o carro, tentou 3 vezes de maneiras diferentes, e a última quase
caímos no despenhadeiro. Eu desci do carro, continuei a pé, assim,
todos os demais desceram. Mesmo a pé foi muito difícil escalar, mas
conseguimos; e assim, sem ter nada quando chegamos, pois, tudo
ficou para trás, porque senão, não poderíamos subir aquela enorme
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parede, conseguimos obter tudo o que necessitávamos. Chegamos a
uma pequena casa, e ali, entre outros que já estavam antes de nós
neste lugar, foram repartindo as coisas, até que todos tínhamos o
imprescindível e necessário para poder estar ali e poder viver, e estar
tranquilos neste lugar.

Deus nos abençoou, apesar de chegarmos com as mãos vazias.
Vi como desde aquela montanha escarpada onde estávamos, enquanto
eu olhava em minha frente todas as grandes situações, terríveis
situações que estavam acontecendo bem longe na planície. Eu
escutava detonações, eu escutava buzinas como ruído de buzinas de
sirenes, muitas coisas, e apesar de que havia caos, nós nos sentíamos
tranquilos, e nos sentíamos felizes, porque tínhamos pouco, mas
tínhamos tudo justo, todo o necessário.

Neste momento despertei, e agradeci tanto ao Senhor, porque
Ele sempre nos dá justo o que necessitamos, o que realmente
necessitamos para poder continuar e seguir adiante. Bendito seja o
nome do Senhor, porque não importam as situações e as provas, Ele
sempre está à espera de Seus filhos e certamente se caminhamos atrás
de suas pisadas vamos chegar ao porto seguro e vamos estar seguros
ante a adversidade que estamos vendo, e que logo mais se intensificará
neste mundo.

Queria Deus que assim seja e que possamos caminhar por fé e
não por vista. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 25-09-2020
(Urgência de uma pronta preparação)

25-09-2020 às 8:15 da noite, eu estava me preparando para
fazer o culto final da noite, que fazemos em família, mas também
pessoalmente gosto de fazer antes de ir dormir; enquanto estava
fazendo todos os preparativos para começar a fazer, e logo ir descansar,
comecei a sentir grandemente uma urgência em meu ser de uma
pronta preparação e, quando senti isso, perguntei: - Senhor, o que é
essa impressão que estás colocando em meu coração, que estou
sentindo? E nesse momento o Senhor me deixou saber que devemos já
ir finalizando os detalhes de alimentação, agricultura, moradia, o que
sabemos que devemos ter, que já deveria ir finalizando esses detalhes.

Amados irmãos, não sejamos ouvintes, mas praticantes;
peçamos ao Senhor, porque Ele está mais disposto a dar aqueles que
lhe pedem, aqueles que querem fazer Sua vontade. Oro ao Eterno para
que assim seja, para que isso seja uma realidade na vida de cada um de
nós. E com isto, não deixando de lado, porque é o primeiro, o
primordial, preparar-nos em todos os âmbitos, espiritualmente, deixar
que Ele seja O que vai trabalhando em nossas vidas, ir rompendo tudo
isso que há em nós de suficiência própria, todas estas coisas que nos
mancham, que não nos fazem ser aceitos nEle, que nos desclassificam
para a pátria celestial. Que tudo isso possa ser afastado da vida de cada
um de nós para que possamos ser aceitos nEle, e possamos viver com
Ele eternamente. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 27-09-2020 #1
(O dia da Expiação – a sós com o Senhor)

Em 27-09-2020. Sabemos que terminando este dia, começa as
primeiras horas do dia da Expiação. Onde o Senhor nos chama para
que estejamos em solitude, cada individuo a sós com Ele, em jejum, em
oração e rogo intenso para que o Espírito Santo nos revele onde está
oculto e enraizado nosso pecado, para assim poder reconhece-lo e
poder confessar nossa culpabilidade com grande dor e arrependimento,
para que assim o sangue de Cristo Jesus seja imputado em nossas
vidas e nos possa perdoar. Sem este exercício, amados irmãos,
pereceremos para sempre.

Apeguemo-nos a Deus, peçamos de todo o coração que isto seja
uma maravilhosa realidade em nossas vidas, que possamos dizer: “Com
o ouvir dos meus ouvidos ouvi, mas agora te veem os meus olhos”. Não
desistamos até ficar em paz com o príncipe Emanuel, digamos como
Jacó: “Não te soltarei, enquanto não me abençoares”.

É meu rogo e oração, que neste dia que se aproxima, nestas
horas que faltam e se aproxima o dia da Expiação, isto possa ser uma
realidade na vida de cada um de todos nós; daqueles que buscam a
Deus sem coração dividido, com uma entrega total e absolutamente
para Ele, uma lealdade ao príncipe Emanuel, ainda que caiam os céus.
Que o Senhor nos abençoe!
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(No dia da expiação - Humilhar-se ante o Eterno)

Amados, 27-09-2020, 13:40. Foi-me deixado saber que estamos
diante do dia de expiação e é extremamente necessário humilhar
nossas vidas diante do Eterno sem um coração dividido, se quisermos
ser aceitos nEle. A malignidade do pecado que nos tem prendido com
suas raízes maléficas, devem ser detectadas e arrancadas pelo
cirurgião dos cirurgiões. Esses tumores malignos cheios de raízes
invadem todo o nosso ser e não temos chance alguma de sobreviver a
isso se não corrermos para Cristo Jesus, reconhecendo nosso estado
agonizante, e Lhe pedirmos Sua ajuda, e nos rendermos em Seus
braços para sermos operados.

Não desperdicemos devido à incredulidade e orgulho tão grande
oportunidade, de ir àquele que pode nos salvar de tão mortal doença.
Pois de que vale tudo se desperdiçamos uma salvação tão grande?
Estamos em guerra, e cada um daqueles que dizem ser um filho fiel de
Deus, será levado perante a linha de fogo, para ser provado ali como se
fosse único no mundo. Ali, se existe a autossuficiência, o orgulho, a
avareza, a cobiça, o ciúme, as contendas, os pensamentos sujos,
desejos perversos no coração, não passaremos na prova. Deus não
pode ser enganado e ele não vai colocar Seu selo de aprovação em
qualquer coisa que esteja suja ou torcida pelo pecado; não podemos
fazer nada por nós mesmos, por isso é imperativo reconhece-Lo e ir a
Seus pés com um coração realmente contrito e humilhado, com o real e
ardente desejo de ser libertados da escravidão do pecado, amados
irmãos.

Peçamos a Deus que coloque em nós o sentir, de aborrecer o
mal em nós, tudo aquilo que Ele não aprova. Estamos diante do dia da
inspeção do povo que diz, de palavra, ser leal ao Eterno, mas as
palavras não são suficientes, se não estão acompanhadas
primeiramente de uma vida piedosa e devota diante do Rei do universo.
Uma entrega total do eu é necessária neste momento, em
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pensamentos, em sentimentos, uma entrega tal que fiquemos vazios
de nossa própria vontade, e seja apenas a vontade do Eterno em
nossas vidas. Menos que isso, não será aceito, amados, por Aquele que
deu tudo por nós. Aquele que nos amou antes da nossa existência,
quando ainda estávamos em Seu pensamento. Aquele que declarou
"com amor eterno te amei" não aceitará menos de nós. Seremos
provados até o último para provar diante de Deus e diante do universo,
se somos dignos da salvação. Isso, amados, trata-se de uma
obediência implícita a Deus, um caráter que reflete apenas Cristo Jesus,
porque Ele está no trono de nossa mente e coração, e isso só porque O
anelamos e damos-Lhe o domínio deles, removendo assim o domínio
do destruidor de nossas vidas. Limpai-vos e preparai-vos, porque
estamos diante da revisão de nossas almas. Que qualquer que deseja
de coração ser aceito por Deus, se coloque de joelhos diante dEle, em
rogo, súplica, desejando assim que Ele possa entrar em toda recôndita
recamara oculta do nosso ser, para que Ele possa nos limpar. Não
desperdicemos essa oportunidade, vamos diante do trono da glória,
enquanto é necessário, enquanto há tempo. Que o Senhor nos
abençoe.

Testemunho: 28-09-2020
(A proteção de Deus é condicional à obediência)

28-09-2020, em sonhos eu estava em um lugar onde se havia
planejado, há um bom tempo que iria. Assim, cheguei ao lugar com o
fim de levar a palavra. Me levaram ao lugar onde o faria e fiquei
observando a plataforma onde eu devia subir para expor a palavra.
Estava suja, algumas partes rachadas. A pintura do teto estava
soltando. O sistema de som, os cabos estavam partidos. O púlpito tinha
uma grande camada de poeira e estava arranhado. Olhei para a pessoa
que me convidou e disse: “Por que isto está assim? Eu pensei que
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estivesse tudo pronto, pois faz tempo que este evento foi planejado”.
Me olhou muito relaxada e despreocupadamente e me respondeu:
“Sofro de procrastinação”. Eu disse: “Desde quando?” Ele me
respondeu: “Desde que a serpente me mordeu”. E me mostrou uma
perna e vi a picada. Rapidamente clamei ao Senhor e próximo a mim
apareceu um pano branco e um unguento. Coloquei nele, dei carvão
para ele tomar e vi como seus olhos distraídos começaram a enxergar a
realidade.

A cena mudou e fui a um lugar onde estávamos ajudando
pessoas a valer-se por si mesmas, elas eram de muito pouco recurso. O
dia foi fatigante, fui descansar, logo alguém bateu na minha porta e me
disse: “Apresse-se, pois já estamos indo”. Me assustei, pois não estava
planejando que alguém tivesse escolhido o lugar onde eu devesse ir
neste dia. Rápido comecei a orar e pedir a direção de Deus para isso e
Sua proteção. Me foi indicado olhar pela fresta da porta do quarto, vi
uma mulher fora da casa, era uma mulher baixa, falava com outra
mulher um pouco mais alta, falavam em como me destruir.

Fechei a porta rapidamente e me foi ordenado abri-la
novamente. Ao fazer voltei a ver e pude ver uma cabeça enorme de
uma serpente sobre a cabeça delas. Rapidamente fechei a porta e
clamei ao Senhor por proteção e me foi dado uma orientação. Me foi
dito: “Ajoelhe-se e apegue-se a Mim até que a tempestade tenha
passado e assim estará segura”. Assim fiz, logo senti como que um
grande cobertor sobre mim, e a porta se abriu. Vi entrar as duas
serpentes, nas mulheres; ao elas me verem coberta disseram uma a
outra: “Vamos embora, não poderemos vencer”. Assim, as vi se
arrastarem nos corpos de quem as possuía e se retiraram. Eu louvei ao
Senhor por Sua proteção e sobretudo pelo que Ele fez por mim naquele
momento. Somente segui Suas fiéis instruções e Sua proteção foi
poderosa e fiel.

Amados, a proteção de Deus para nós é condicional a obediência.
Não seremos protegidos nunca em desobediência. Queira Deus que
entendamos e realizemos a obra, e somente assim seremos
preservados na hora de prova diante de nós. Que o Senhor nos
abençoe!
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02-10-2020. Em sonhos eu via uma casa e pessoas de fora, que
segundo eu as via, estavam muito confusas. Essas caminhavam de um
lado para outro e se cansavam tentando encontrar a porta da casa, e
embora estivesse ali na frente deles, eles não a encontravam. Algo
acontecia em sua mente que a coordenação de seus movimentos não
era normal, e vi muitos tropeçarem uns com os outros.

Então me foi dada a ordem para entrar na casa e o fiz. Ao entrar,
havia uma cadeira com uma mesa, e eu me sentei e abri uma pequena
Bíblia que estava ali. Comecei a desfrutar da leitura e logo meu ser
sentiu-se cheio de uma grande felicidade e paz inigualável. Então a
porta se abriu e uma pessoa entrou, compartilhei com ela minha
experiência com o Livro dos livros, e assim entrou outro e outro, até
que havia na minha frente sete pessoas desfrutando da mesma
felicidade e paz que eu estava experimentando.

Então uma preocupação passada surgiu em minha mente, e me
foi dito: "Por que perdes a sua paz?" Eu disse: "Oh, o que será dessa
pessoa?" Me responderam: "Olhe ao seu lado." Virei para ver e vi
aquela pessoa que estava radiantemente feliz, estava sentada na frente
dele um grupo de pessoas que o escutavam. Esta pessoa que falava
tinha uma Bíblia em sua mão, ele se virou para olhar para mim e com
um gesto suave e simples ele olhou para mim e sorriu. Eu exclamei:
"Glória, aleluia, obrigada eterno Deus, porque Tu nos resgatas do
buraco lamacento e nos traz das trevas para Tua admirável luz."
Naquele momento, eu acordei.

Amados, não nos cansemos de orar uns pelos outros. O inimigo
está furioso; está atacando. Ele nos conhece, conhece cada um dos
nossos pontos fracos: o orgulho, a prepotência, a vaidade, todas essas
coisas que são picadas que ele nos deu no passado, e estamos
abrigando essa semente maligna dentro de nós, mesmo às vezes sem
nos apercebermos. Mas a glória seja ao Eterno que Ele sempre permite
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que Sua luz brilhe para que possamos nos aperceber, e sejamos
conhecidos como Ele nos conhece, para que assim, amados irmãos,
possamos ir diante dEle, implorá-lO por nossas vidas e pela vida
daqueles seres que amamos, por todos nossos irmãos pela ampla face
da terra. Queira Deus que isso seja uma realidade na vida de cada um
de vós. Que o Senhor nos abençoe.

Testemunho: 03-10-2020
(Aquele que crê estar firme cuide que não caia)

03-10-2020. Em sonhos, eu estava em uma planície. Eu
contemplava a beleza daquela paisagem. A erva era verde vivo e as
árvores frondosas pareciam muito fortes. Eu via nas extremidades da
planície, algumas paredes de trepadeiras com belas flores de várias
cores: flores azuis, brancas, vermelhas. Logo notei que haviam ali flores
cinzas e pretas. Isso foi muito curioso para mim, todas eram muito
belas, mas eu nunca tinha visto essas flores dessa cor. Eu também vi
flores azuis com cinza, muito peculiares, e isso me chamou ainda mais a
atenção, e logo me aproximei delas.

Enquanto isso, vi muitos pássaros voarem, fazerem ninho e
descansarem na árvore frondosa. Ao me aproximar das flores e
começar a admirá-las de perto, foi-me dito, "Por que elas chamam sua
atenção?" Eu disse: "Há flores de cores que nunca antes vi, eu não
pude resistir de vê-las de perto." Então me foi dito: "Onde as vês?" E
respondi: "Ali nas trepadeiras". Então me foi dito: "Ouça, veja e
entenda. O branco é a cor da pura justiça de Deus, de Sua luz e Sua
verdade. Azul real; esta está relacionada a tudo o que significa
autoridade, sacerdócio, mandamentos. Cinza reflete a maturidade
espiritual que é obtida com o passar do tempo, é lento, mas ama a
verdade e a cada passo vai progredindo. As de preto e branco
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representam a justiça, a pureza, a verdade que flui no ser, que entra
eliminando e limpando a maldade e a miséria, essa semente do mal que
Satanás implanta quando nos descuidamos, a luta do coração carnal
por não nos entregarmos ao Senhor. A de cinza e azul mesclados,
significa a maturidade da sabedoria que é alcançada com o passar do
tempo, se buscas as coisas celestiais e o Espírito Santo trabalha ainda
arduamente neles, se eles assim o permitem. O vermelho, me disse,
simboliza o sangue de Cristo, se for aceito seu sacrifício, mas se ele for
rejeitado por sua própria justiça, se converte em destruição pelo fogo
eterno."

Foi-me dito: "Está vendo a cor verde vivo da trepadeira?" Eu
disse: "Sim, é maravilhoso, muito calmo aos meus sentidos, não
consigo parar de admirá-la." Me disse: "É a esperança, a nova vida, a
vida eterna que o Todo-Poderoso deseja dar a todos aqueles que O
buscam. Olhe onde a trepadeira está enraizada." Eu olhei, e vi que a
terra onde estava enraizada era uma cor marrom vivo. Toquei-a, a senti
fresca e agradável ao toque. Então me disse: “Essa simboliza o corpo
de Cristo, o pão da vida, aqui há todos os elementos necessários para a
subsistência, mas se as raízes são expostas ou são atrofiadas por um
invasor, este alimento não chegará íntegro à planta e ela sofrerá de
deficiência alimentaria e todas as plantas se desnutrirão e toda flor
cairá antes de dar fruto."

Assim, vendo tudo aquilo e me regozijando com a explicação de
cada uma destas coisas, a cena mudou. E eu podia ver que da árvore
frondosa, de suas raízes que estavam debaixo da terra, saía uma
espécie de luz que corria por onde quer que se estendiam suas raízes e
chegou até a bela trepadeira. Logo ela cresceu mais em folhagem e ao
lado de cada flor colorida saiu uma linda flor branca, no mesmo talo da
flor colorida que havia antes, e as flores brancas vi que cresceram ainda
mais e se tornaram com as bordas de cor ouro forte.

Então a cena mudou novamente, e vi que as mesmas raízes que
levaram a luz, essa corrente que ia em direção à trepadeira, enviou
outra corrente, mas desta vez a luz era ainda mais brilhante do que a
primeira, e eu vi que essa chegou à trepadeira e vi que algumas
começaram a murchar até que caíram, e disse: “Por que as flores estão
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murchando?”. Me disse: "Observe". Eu me aproximei e vi que algumas
flores, antes da luz chegar a elas, em seus talos tinham uns nós e estes
não deixavam que a corrente de luz chegasse, mas ali se detinha. Eu
disse: "Então, vamos remover esse nó". Me disse: "Não podemos, a
própria flor fez isso". Perguntei: "Mas como é isso?" Me respondeu:
"Quando a flor se sente cheia do alimento, segundo ela mesma, e já
não permite mais alimento e ela mesma bloqueia esse canal, já não há
nada que fazer; mas as que não a bloqueiam, permanecem por mais
tempo e são de grande bênção para as demais criaturas da natureza."
Vi como insetos e pequenos pássaros se beneficiavam delas, e pude
observar que as flores que tinham bloqueado o alimento, os insetos
chegavam, cheiravam-na e rapidamente saíam e pousavam
tranquilamente nas flores que não tinham bloqueado alimento. Logo vi
que as flores que tinham o alimento bloqueado caíram e a rama onde
elas estavam se secou; e as flores que não tinham o alimento
bloqueado duraram mais e ao caírem já haviam outros botões para em
breve sair outras flores para benção.

Então foi-me dito: "Aquele que crê estar firme, cuide que não
caia. Apenas a abnegação, a entrega total sob a direção do Espírito
Santo lhes dará a vitória. Estais apercebidos." E citou-me Filipenses 4:9.
Queira Deus, amados, que possamos entender o que o Eterno quer que
cada um de nós saiba. Que o Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 04-10-2020
(A complacência própria e a queda completa das igrejas)

04 de outubro 2020. Em sonhos eu estava parada em um morro,
na minha frente uma rua; depois disso uma grande planície com muitas
cercas, que formavam um grande labirinto. Enquanto eu observava isso,
voltei a olhar para cima de onde eu estava parada, e vi que havia uma
montanha e uma casa no topo; observei que a casa era
extremamente grande.

Prontamente me dei conta, ao olhar outra vez na direção da rua
e da planície, que na rua havia um jovem, e eu disse: jovem, vem, suba,
me acompanhe até a montanha. Ele me respondeu: “Sim, eu vou subir.”
O vi afastar-se do caminho e lhe disse novamente: “Jovem, você só tem
que passar essa cerca no caminho até a mim para assim subirmos.”
Mas o jovem não fez caso das minhas palavras, foi em direção à
planície e começou a caminhar entre o labirinto da planície. Ele
demorava muito, e eu lhe dizia: “Não se demore, venha em linha reta,
já que se meteu aí vai gastar muito mais tempo. Vem até a mim.” Mas
ele seguia dando voltas e voltas dentro do labirinto.

Então me foi ordenado a avançar até a montanha, assim o fiz.
Subi e cheguei até a grande casa. Entrei e vi que ela tinha três andares,
era imensa, tinha muitos quartos. Comecei a caminhar pelos corredores
do primeiro andar daquela grande casa. Eu vi que em alguns quartos,
ao abri-los, haviam muitas teias de aranha dentro deles, muito grossas
e enormes, em outros, havia muito pó sobre os móveis antigos que ali
haviam; em outros, ao entrar, vi que as paredes dos quartos tinham
buracos e que a claridade do dia entrava por eles. Eu via diante dos
meus olhos que as tábuas daquela grande casa se desfaziam com
grande rapidez e caiam os pedaços ao chão. Eu segui meu caminho
pelo corredor do primeiro piso, que dava volta por toda aquela casa, e
pude notar que algumas portas estavam fechadas com tábuas, uma
grande corrente e um enorme cadeado nela.
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Assim eu terminei minha rota pelo primeiro andar. Me foi
ordenado a subir ao segundo andar, ali ao subir, vi toda classe de
insetos, que se aninhavam naquele lugar, e letreiros. Ao fixar neles eu
pude ler nomes de igrejas, como igreja Batista, Pentecostal, Católica,
Testemunha de Jeová, Metodista, e assim seguia lendo os letreiros.
Logo vi em um canto do segundo andar dessa casa, um homem que
tinha um martelo em sua mão e um quadro; vi que colocou um prego
na parede e fixou o quadro. Fiquei surpreendida ao ver isso, e me
aproximei do homem que colocou o quadro; ele estava muito triste, me
viu e seguiu seu caminho. Voltei para ver o quadro e dizia: Igreja
Adventista do Sétimo Dia.

Ao ler isso, me foi ordenado subir ao terceiro andar; ali vi muitas
pessoas e todas elas eram dadas à sensualidade, ao dinheiro e à
glutonaria. Vi que enquanto no primeiro e segundo andar tudo estava
desmoronando, naquele terceiro andar ninguém se preocupava com
isso, pois em sua mente só estava sua complacência própria.

Saí daquele lugar, e em frente à casa vi como ela se desmoronou,
ficando tudo entre destroços e não vi nenhum sobrevivente. Foi muito
triste ver como as paixões desenfreadas nas quais cai o ser humano
que faz caso ao maligno apenas resultam em dor e morte. Aí despertei,
amados irmãos, e me foi dado uma citação: Gálatas 5. Oh, amados,
roguemos ao Eterno para que possamos discernir todas as coisas que o
Eterno quer nos deixar saber nesta hora. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 05-10-2020 #1
(A contagem regressiva está em andamento)

05 de outubro 2020. Em sonhos eu estava em um barco que
estava próximo à margem; eu o observava, via e me perguntava como
um barco tão grande, de tantos andares, estava em plena margem, não
sendo esta margem uma ponte, mas sim pura terra. Enquanto estas
maravilhas estavam diante de mim, vi como este barco tinha muitas
pessoas, muitos quartos, e todo tipo de entretenimento. Enquanto eu o
olhava, este começou a se degenerar. Todo o barco começou a se
degenerar, primeiro por dentro e depois por fora.

Logo depois desabou, caiu na água, e uma grande onda se
levantou e veio até a terra e inundou tudo que estava à sua frente. O
mar se embraveceu, o céu se escureceu, e o que não foi levado pela
água que entrou, se estremeceu; e vi que suas pernas tremiam e caiam
ao chão sem poder evitá-lo. Mal havia acabado isso quando vi algumas
pessoas que saiam correndo, e colidiam umas com as outras, como se
sua noção de espaço entre pessoa e pessoa se houvesse perdido; assim
o caos reinava. Logo vi um edifício cair esmagando tudo à sua frente, e
tudo isso era por todos os lados.

Exclamei: “Senhor, o que é isso? Quando isso vai parar?” E me
foi dito: "Isto não parará até o fim." Vi pessoas que estavam juntas por
muitos anos se separarem para sempre; as famílias se
desfragmentavam e não havia um humano que não sofria por todas
estas coisas. O sofrimento, o caos aumentavam grandemente; vi que
isso tinha que acontecer, porque a sacudidura final dentro do povo que
se diz ser o povo de Deus está cambaleando alguns, e outros estão se
firmando, e outros estão caindo. O Eterno pesa seus motivos, Ele
determina quem irá ficar e quem será tirado desta vez e pra sempre.
Então me foi dito: "Vê, e conta aos seus que a contagem regressiva
está em marcha, e não se deterá, porque ainda para isso há prazo."



Testemunho: 05-10-2020 #2
(Sacudidura em 1843 – um dia a mais no Lugar Santo)

450

Aí despertei, amados. Queira Deus que possamos aproveitar a
graça e a misericórdia de Deus antes que seja tarde demais. Que o
Senhor nos abençoe!

Testemunho: 05-10-2020 #2
(Sacudidura em 1843 – um dia a mais no Lugar Santo)

05 de outubro 2020. Às 13:30 da tarde, enquanto estávamos
reunidos estudando os fundamentos do Eterno, Sua Lei, Seus Estatutos;
estávamos em oração pedindo discernimento do alto para que Ele nos
deixasse saber todas as coisas como realmente Ele as sabe e não por
preconceitos ou teorias humanas, ou qualquer coisa que podemos
pensar humanamente falando. Enquanto eu estava com o rosto em
terra, o Senhor me disse: "Afasta-se, e venha a este lugar e te direi o
que deve saber". Este lugar, eu sabia qual era, Ele havia me mostrado,
era debaixo de um pé de manga.

Terminamos a oração, fui a este lugar, me retirei ali, derramei
meu coração diante de Deus, humilhei meu coração ao Eterno; volvi
minha mente para escutar Suas palavras, então derramando meu
coração diante ao Eterno, veio a palavra do Senhor a mim e me disse:
"Vê e observa". Eu vi um homem, estava escrevendo um número em
uma lousa, este número era 1843. E disse: “Senhor, o que é isso?” E
me foi dito: "Ele estava correto, mas eu olhei e vi o povo que
professava seguir o Meu nome, e vi uns poucos entre muitos, e disse:
'Estes serão sacudidos, e assim separarei a palha do trigo'. Assim o fiz".
Foi-me mostrado então, 1843, este número, e vi a Cristo Jesus no
Lugar Santo, e vi que Ele olhou para a Terra, e viu o povo verdadeiro
dentro dos que não eram verdadeiros, e disse: "Aqui ficarei um dia a
mais, assim a palha será levada pelo vento, e o grão ficará guardado no
celeiro; assim Eu pensei e executei; assim foi meu propósito cumprido,
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assim o fiz e foi levado a cabo a profecia certeira do meu servo
Habacuque. Hoje trago isso diante do meu povo, os entendidos
entenderão, e não haverá mais trevas entre eles, porque o que foi será,
e o que foi entregue não mudará, e tudo o que é feito no Céu é dado a
conhecer na Terra pelos meus servos, os profetas. Muitos cairão e
tropeçarão, mas os que confiam em Mim, jamais tropeçarão. Esforça-te
e seja valente."

Oh, amados, eu louvei e glorifiquei o nome do nosso Deus.
Maravilhas de maravilhas são as que O Senhor tem preparado para
cada um dos que O buscam. Bendito seja o nome do Senhor, porque
Sua palavra é fiel, Sua palavra é verdadeira, glória seja ao Eterno por
isso. Sejamos todos abençoados nEle! Que O Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 05-10-2020 #3
(Um tempo no singular)

05 de outubro 2020. 13:50 da tarde, O Senhor me disse: "Pega
sua Bíblia e abre em Habacuque 2:3, 4." Eu tenho a Bíblia Fiel de 1602,
a peguei e abri, e li ali. Amados, fiquei muito surpreendida. Ali disse que:
“ainda que a visão tardará, ainda por tempo (no singular), mas ao fim
falará”, e seguiu dizendo: “e esta não mentirá, ainda que demore,
espere, que sem dúvida virá e não tardará. E aquele que se orgulha,
sua alma não está direita nEle, mas o justo por sua fé viverá.”

Amados, estas palavras se cravaram em mim. Me disse: "Aplica
e entende". Oh, amados, tempo: tudo que é singular, um ano, e
sabemos que em plural são dois anos, e sabemos que metade de um
tempo são seis meses, a metade de um ano, e essa aplicação a temos
em Daniel 12:7. Me disse: "É o mesmo, aplica-o". Eu louvo e glorifico o
meu Amante e Glorioso Deus, por Suas misericórdias que são novas a
cada dia para cada um de nós. Maravilhas de maravilhas tem sido esta
Festa das Cabanas, onde temos podido entender Seus estatutos, Seus
fundamentos, Sua lei. Oh, amados irmãos, que privilégio. Espero que
como nós, nós estudarmos, nós desfrutamos, nos deleitamos na
Palavra do Senhor Deus, dia e noite nesses dias, assim todos vocês
também tenham experimentando de igual forma.

Aferremo-nos ao Eterno, confiemos somente nEle e Ele
certamente nos levará ao porto seguro. Que o Senhor nos abençoe!
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08 de outubro 2020. Em sonhos eu estava de longe observando
uma casa, percebi que era uma casa de família, pois via esposo, esposa
e filhos. Me foi dito para me aproximar da casa, e pude observar que
todos desfrutavam de sua estadia ali em perfeita harmonia. Logo vi
uma grande nuvem cinza aproximar-se da casa, e parou em cima da
mesma. Vi então que uma mulher chegou, bateu na porta e pediu
abrigo por alguns dias a esta família. Com gosto a família a recebeu e,
ao passar os dias, ela conheceu a vulnerabilidade familiar, socavou
seus fundamentos, com críticas, sugestões e elogios.

Vi que ocorria uma forte luta, e tudo era quase inevitável; vi que
anteriormente essa mulher havia chegado antes a essa casa e tudo era
mudado de lugar. Suas sugestões enganosas, com suposta sabedoria
enganosa, a faziam se sobressair à simplicidade da vida familiar. Esta
teve uma longa conversa com o chefe de família, que alterou o curso da
vida familiar sem se notar, assim foi destruindo aquela família. Agora,
ao chegar e entrar em cheio no seio familiar, seu desejo desenfreado
de fazer valer sua vontade criou desequilíbrio e descontentamento
àquela família.

Ao ver isso, disse: “Oh, Senhor! O que fazer?” E foi me dito:
"Observa". Vi como aquela bela família foi sacudida. Vi como aquela
nuvem permanecia em cima daquela casa; haviam relâmpagos que
saiam dela, trovões, chovia fortemente. Mas logo vi como cada um dos
que ali estavam, especialmente o esposo e a esposa, clamaram
individualmente ao Senhor, ao Eterno, por sabedoria e direção do alto.
Logo vi chegar naquela casa, uma pessoa, bateu na porta, entrou e ao
entrar, vi que desta pessoa saiu uma luz muito brilhante, uma cegante
luz que cobriu todos os cantos daquela casa; e assim a nuvem foi
retirada daquele lugar, e a mulher que destruía também foi retirada
daquele lugar. Amados, aí despertei.
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Oh, amados, o seio familiar é tão sagrado! Não permitamos que
ninguém entre para destruir os fundamentos do amor, os fundamentos
da confiança, os fundamentos da paz; todos estes baseados em um
“Está Escrito”, todos estes agarrados na Fonte que é Cristo Jesus.
Amados, sejamos vigilantes, constantes em oração, pedindo sabedoria
do alto, agarrando-se ao Eterno. Amados, tenho visto como o inimigo,
através das escrituras, torce tudo para que possamos entender mal as
coisas e caiamos em suas garras. Peçamos discernimento ao Senhor;
não abramos a palavra sem oração e com humilhação total ante Deus.
Toda prepotência, todo orgulho, toda exaltação do eu, só acarretará
para nós sofrimento, para os que amamos, e nos vai custar, se
seguirmos neste curso, a vida eterna.

Oh, amados! Perigos tremendos teremos à nossa frente.
Busquemos ao Senhor de todo o coração, porque ainda estamos com
os que vão a pé, ainda falta estar com os que vão a cavalo. E
certamente, todos aqueles que vencerem em Seu nome, vamos passar
a outro nível, a outro nível em Cristo Jesus, por Sua graça, por Sua
misericórdia, porque por nós mesmos somos nada. Ele está nos polindo,
Ele está tirando, e quer e anela ter seus titãs de fé, que vão vencer por
Seu poder, por Sua justiça, por Sua misericórdia nesta terra, neste
terreno, a Satanás e aos seus agentes.

Busquemos a Deus de todo coração, amados, porque é a única
maneira que podemos vencer diante do que temos e diante do que se
aproxima. Que o Senhor nos abençoe!
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09 de outubro 2020. O Senhor me deu instruções referentes aos
acampamentos existentes e que existirão de Seus filhos nas montanhas.
Aqui as instruções:

Nenhum casal jovem, receba debaixo de seu teto, um solteiro ou
solteira jovem para viver com eles por tempo prolongado, pois isso o
inimigo usa para induzir o adultério, não só de ato, mas de pensamento,
que é mais encoberto e secreto aos humanos, mas não diante de
Deus.

Que cada solteiro ou solteira, que chega ao acampamento, se é
que o Eterno o autorize, deve ter sua tenda, barraca, ou cabana
afastada a uma distância, de forma que o que fale ou faça algo dentro
ou fora dela não seja escutado. E que também as casas matrimoniais
estejam a uma distância prudente uma da outra, não se veja nem se
escute nada nestas casas. Nenhuma porta dessas casas, cabanas,
barracas deve dar uma para a outra. A privacidade da família, a
privacidade matrimonial, também a privacidade individual é muito
sagrada diante de Deus. Foi-me deixado saber o grande mal que isto
pode causar, e muitos casais podem ser destruídos diante disto. Como
povo, não temos entendido que desde 2015 estamos em um processo
de sacudidura, e quanto mais nos aproximamos do fim, mais e mais
vemos a marcada definição entre muitos.

Também me foi deixado saber que nos acampamentos deve
haver consagração, muita consagração, porque há congregações
mistas e o Eterno está purificando com Seu poder nesta hora. Ele está
depurando os corações dos que reconhecem e aceitam entregar sua
vida a Ele e caminhar pelos processos necessários para isso. Ou se o
indivíduo não aceita a Deus como seu único Salvador, é atormentando
pelo inimigo das almas por sua própria escolha de descartar os
processos de Deus em sua vida, e o inimigo tomará o controle absoluto
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dessa alma. Amados, estamos no momento em que o inimigo tem
permissão de possuir corpos, e não desperdiçará esta oportunidade.

Também me foi deixado saber que devemos assegurar nossa fé
em um “Está Escrito”, porque será tempo de um grande
estremecimento e grande dor entre o povo que conhece; e nas famílias
uns avançarão e outros retrocederão; os grupos serão dizimados.
Foi-me deixado saber que esta é a obra do anjo com a espada
desembainhada que separa o puro do espúrio, pois esta depuração é a
antessala da última preparação para receber o refrigério celestial.

Também me foi deixado saber que cada família ou casal não
deve permitir que em seu núcleo familiar se achegue o ócio, passando
isso horas em seu meio, pois isso expõe as debilidades e fortalezas; da
mesma maneira assim o inimigo atacará com fúria, pois a ociosidade é
terreno aberto a Satanás, e o que a pratica não é de Deus.

Também, amados, no ponto número 5, me foi deixado saber que
devemos nos reunir para louvar a Deus, e expor Sua Palavra no lugar
de adoração, e os demais trabalhar no campo, em suas casas e,
sobretudo, em Sua relação com Deus e evitar a relação entre uns e
outros em conversas vãs e risadas sem sentido, isto acarretará morte
espiritual e física de sua alma e família.

Como ponto 6, também me foi deixado saber muito explícito
como a familiaridade de reclamações e sentimentalismo entre damas e
cavalheiros não casados é abominação ante Deus; e também casados,
mas que não são o par um do outro, mas um casado com outro casado,
porque isto aproxima o inimigo das almas, criando paixões
descontroladas e pecaminosas. A distância entre solteiros e casados
deve delinear-se explicitamente, redobrando a vigilância no Senhor
nisto, e ninguém confie em sua própria prudência, pois isto será sua
perdição.

Também como ponto 7, foi-me deixado saber que como pais
devemos pôr limites sobre vossos filhos, e não os deixeis à sua sorte
nos acampamentos, porque o inimigo os vigia para implantar neles sua
impressão, mas, bem, devemos orar com eles em todos os momentos,
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repetir a Lei dia e noite com eles, falar-lhes das coisas eternas, e lhes
falar sobre como o inimigo saiu como um leão rugindo contra eles.

Oh, amados, estamos em tempo de não dormir, porque se o
fizermos certamente morreremos nós e nossos filhos. Vemos que a
guerra hoje é dura, mas isso não é nada diante do que nos espera, mas
levantando cada dia a norma da verdade em nossas vidas e na vida de
nossos filhos venceremos pela graça e misericórdia de Cristo Jesus.

Recordemos que a luta é pela nossa alma e a dos nossos filhos, e
a guerra espiritual não se peleja carnalmente. Alimentemos nosso
espírito cada dia, momento a momento, com a Palavra da verdade.
Internalizemos ela, vivamos ela, que nossos filhos não só a escutem em
nossas palavras, senão que esta seja evidenciada por nossas vidas
piedosas. Muitos virão com a Palavra de Deus em seus lábios, mas com
seus atos negarão a eficácia dela, são lobos vorazes vestidos de
ovelhas que introduzem no rebanho a palavra da mentira, mas esta
sairá à clara luz, conforme a norma da verdade siga sendo elevada
entre os filhos da verdade. Suas intrigas, descontentamentos,
murmurações, o querer demonstrar que sabem tudo e podem tudo, é
demonstrativo de que o "eu" está elevado em suas vidas e o inimigo as
rege. Orem por eles, mas não deem ouvidos as suas pretensões, pois
se assim for, perecereis nas garras do inimigo.

Amados, esta luta não é contra a carne e sangue, mas contra as
potestades. Queira Deus que o possamos entender, e nos agarremos
ao Mestre. Nos agarremos, amados irmãos, como quando sentimos que
está nos faltando o ar e o buscamos com esse desespero e essa
intensidade, assim mesmo é que temos que buscar ao Senhor nesses
dias, amados, com um coração contrito e humilhado, que certamente
Ele nunca irá desprezar. Que o Senhor nos abençoe!
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11 de outubro 2020. Em sonhos eu estava em uma casa que
estava protegida por policiais. A razão era um descontrole pandêmico,
que nem mesmo para sair para fora da porta da casa ao pátio,
podíamos estar sem proteção, com máscaras, esta me era asfixiante
cada vez mais.

Logo vi que do ar baixava uma fumaça branca espessa e, como
gotas bem finas, molharam meu rosto. Então eu vi como as pessoas
próximas se descontrolavam, ao ponto de que tinham de segurá-las ou
deixá-las. Vi como as autoridades trabalhavam nisto, mas eles eram
muito poucos, um para cem. Vi que o caos era tanto, que só podíamos
transitar seguros nas montanhas, pois cada rua conhecida tinha uma
guerra com esta situação.

Aí, amados, despertei, e me foi dito: "Isaías 10". Leiamos e
peçamos direção ao Eterno para entender estas palavras. Que o Senhor
nos abençoe!

Testemunho: 12-10-2020
(Que somente seja exaltado Cristo Jesus)

12 de outubro 2020. Me foi deixado saber que como povo
oramos muito pouco, e o pouco que oramos são orações de puro pedir
o que queremos e desejamos, e muito pouco ou nada de ter a atitude
de querer saber e escutar a vontade de Deus para nós. Foi-me deixado
saber que estamos chegando muito perto da linha de fogo e só
poderemos enfrentá-la pelo poder de Cristo Jesus e seus anjos
ministradores.
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Foi-me deixado saber que cada um deve estudar e meditar no
Livro da Lei de dia e de noite, e não se permitir não estar de joelhos
com o rosto em terra em cada momento, reconhecendo nossa terrível
condição e nossa grande necessidade de um Salvador, que é Cristo
Jesus. Foi-me deixado saber também, que o segredo da obediência
implícita a Deus está em seu decálogo, e por esta razão Ele a deu
explicada nesta Era de nossa história. Em 2017 e a cada passo, através
dos testemunhos, foi ampliando o abarcante de sua Lei, que é a lei de
Seu Governo Universal.

Também me deixou saber que o inimigo mais acirrado que
temos é o “eu”, essa suficiência própria que nos faz crer que somos
deuses em nossa própria opinião, tirando um “assim diz Jeová” de
nossas vidas; quando escutamos uma voz que nos sugere coisas
aparentemente boas a nós, mas violam o decálogo em atos ou ainda
em pensamentos, já estamos sendo atacados pelo inimigo das almas, e
está querendo inserir a semente do mal em nós. Foi-me deixado saber
que não podemos dar batalha sob um está escrito se não lutamos para
internalizar a palavra viva e eficaz em nossa mente e coração, não se
vence se não há luta, e sendo meros espectadores não alcançaremos;
cada palavra que dá o maestro Cristo Jesus é uma chave, que se a
colocarmos em prática nos dará a vitória. Fui exortada a colocar grande
atenção ao Decálogo explicado em 2017, pois há detalhes que ainda
não foram compreendidos.

Também me foi deixado saber que todas as mensagens dadas
por Ele desde 2017 até o presente, estão em uma cadeia de
acontecimentos e devem repassar um por um, pois colocando em
prática seus ensinos nisto seremos vencedores nEle. Também me foi
deixado saber, repetidas vezes, que nenhuma mensagem que levante o
ego ou a exaltação própria no mensageiro ou em outra pessoa, provém
do céu; e que não há luz que saia de nós para o céu por nenhum motivo,
e sim que do céu, do trono celestial descerão raios de luz para aqueles
que O amam e guardam Seus mandamentos.

A humilhação diante de Deus é e deve ser o lema das nossas
vidas e não sucumbir a elogios e pressões de nenhum mortal que por
emocionalismo ou desespero deseje que outras pessoas conheçam
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informações, que segundo a pessoa é para o bem, porém não nota que
são encantamentos, sutilmente disfarçados pelo inimigo das almas.
Esta imprudência desesperada, faz com que a mensagem se altere e
não saia a palavra íntegra, viva e eficaz.

Também me foi deixado saber que o mandato do Eterno de
trazer à tona Seus fundamentos de fé e Seus estatutos, que foram
sabotados e alterados há tanto tempo, foi e seguirá sendo uma grande
luta. Em nossa experiencia com os fundamentos, temos visto como o
inimigo se revoltou de uma maneira quase mortal, em especial a minha
pessoa, trazendo muita dor, angústia e tristeza aos que me rodeiam. O
computador não queria funcionar normalmente, um e-mail que sempre
abria para facilitar e enviar os documentos, nunca abriu, e ao ir em um
local que me ajudariam a enviá-lo, foi o documento incorreto, sem nos
darmos conta, com erros e informação inconclusa. Eu estava perplexa
com isto e roguei ao Senhor para saber acerca disso e Ele me deixou
saber que o “eu” estava ativo e por isso o inimigo trabalhava
arduamente para deter e desvirtuar o processo. Nos prostramos de
joelhos ante Deus, todo o acampamento, e rogamos por um coração
limpo, digno de sua direção e proteção contra os ataques do maligno. O
Eterno indicou o que estava acontecendo e imediatamente atuamos e
assim o documento pôde ser terminado sob Sua direção e aprovação.

Amados, não estamos fazendo nossa obra, isto não é nosso,
essa não é uma obra mortal, de nenhum mortal, esta é a obra de Deus.
Todo aquele que quer ser enaltecido, todo aquele ser humano que
exalte a outro, apercebendo-se ou não, está trabalhando para o inimigo
das almas. A prepotência é uma linha fina que pode ser ultrapassada.
Estamos fazendo a obra do Eterno, não é nossa obra, não é para
lucrarmos jamais e sim para seguir adiante a obra do Eterno. Todo
aquele que quiser lucrar de levar a palavra viva e eficaz de Deus está
em terreno encantado. É certo que precisamos de recursos, porém
entra nos teus aposentos, feche tuas portas, clama ao Eterno e Ele te
recompensará em público. Ali é onde devemos clamar ao Senhor, não
insinuar nada que necessitamos de recursos, não estar pedindo a
ninguém recursos porque o Eterno sabe o que realmente necessitamos
e se realmente estamos trabalhando para Ele não temos necessidade
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de ir em busca disto em nenhum lugar. O Eterno o sabe e Ele vai suprir
segundo nós necessitemos, da forma que não nos causará danos. A
exaltação própria, amados irmãos, nos coloca em lugares muito tristes;
crendo que somos isto, aquilo, ou outro, que procedemos de tal linha,
que procedemos daqueles que são a elite de Deus neste tempo. Não
amados irmãos, o que somos? Não somos nada, somos barro, somos
vasilhas que necessitam romper-se aos pés do Mestre e deixar que Ele
nos faça novamente para que assim possamos servir para algo.

Amados, eu lhes exorto, em nome do Senhor, que tenhamos
ouvidos surdos para todos aqueles que se levantam nesta hora,
clamando que são aquele ou outro as linhas do eterno, porque não
somos nada, somente Ele é o único que deve ser exaltado; à Ele seja a
glória e a honra pelos séculos dos séculos. Amém.

E assim possamos seguir nosso curso, e que possamos
basear-nos somente em um “Está Escrito”, porque certamente vamos
ver cair muitos que com grandes teorias, muitas palavras, querem
convencer o mundo de que vivem vidas piedosas e santas, porém o
Eterno conhece o segredo de seu coração, os segredos da sua mente,
seus atos ocultos, onde se esconde o “eu”, onde se esconde a
prepotência e certamente cairão amados irmãos, se não entregam isto
ao Senhor, se não o entregamos ao Senhor vamos cair, não deve existir
nada em nós porque não somos nada, Ele é o grande EU SOU e se nós
somos algo, somos por Ele, não por nós mesmos.

Exorto a todos aqueles que realmente querem orar por aquelas
pessoas que o Senhor está usando de uma maneira ou outra, porque
são muitos, não são poucos, são muitos, que nunca, jamais levantem
uma palavra de exaltação própria, nenhum deles, nem a eles mesmos,
o único que deve ser exaltado é Cristo Jesus. A Ele seja a glória e a
honra pelos séculos dos séculos, amém. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 15-10-2020
(Aparência de piedade - Que solução há?)

15 de outubro 2020. Amados, Jesus quando estava com Seus
discípulos, lhes disse que lhes dava poder contra escorpiões e contra
serpentes. As serpentes são diferentes dos escorpiões, porque os
escorpiões só picam, atormentam, mas a serpente pica, engole,
aniquila completamente sua presa. Há supostos cristãos que se movem
em igrejas, grupos e famílias com aparência de piedade, mas na
realidade são serpentes ou escorpiões.

As serpentes são mais perigosas e sutis que os escorpiões, pois
seu fim não é atormentar e sim destruir. Analisam, espalham pequenas
armadilhas, uma atrás da outra, até que se debilite a dignidade e a
confiança dessa pessoa em Deus. Com sua picada semeiam a semente
de dúvida, de desconfiança e de ciúme, e esperam o efeito desse
veneno pelo tempo que for necessário, até que sua presa esteja
confusa e vulnerável. Estas distorcem os motivos e atos das pessoas
que elas querem destruir, aparentam grande amor e carinho pelas
pessoas que querem causar dano, isso lhes dá grande poder sedutor e
da mesma forma destruidor; esse tipo de suposto cristão encontra seu
poder sedutor e destruidor ao escutar sugestões de demônios que
habitam neles por muito tempo; esses falsos cristãos e seus demônios
fazem uma associação tão profunda que é muito difícil distinguir
quando é a pessoa ou quando é o demônio.

Outra diferença entre a serpente e o escorpião é que a serpente
faz tudo lentamente por baixo e vai socavando, enquanto o escorpião
faz tudo à vista e é odiado por isso. Enquanto que a serpente, ao ser
astuta, é amada e respeitada pelos cristãos que realmente não
caminham com Deus, mas com o Deus de sua imaginação, em
prepotência e orgulho próprio; por isso é que Deus se afasta e não
pode defender as pessoas que tem uma religião fictícia, de aparência.
Quando Deus nota que em um grupo, igreja ou família há cristãos
fictícios, Deus se aparta, então os escorpiões e serpentes entram para
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criar descontentamento, depravação e discórdias, e assim separar os
verdadeiros servos de Deus dos que não são.

Agora vamos estudar formas de comportamento das serpentes
de forma específica, já que os escorpiões são óbvios, os escorpiões são
prejudiciais e não se escondem. Judas era uma serpente, enganou a
todos, menos a Jesus, com sua suposta piedade; a intriga, a mistura da
verdade com a mentira. Um escorpião, por exemplo, Saul, odiava Davi,
não tinha virtude, tudo era inveja, se via de longe o que realmente era.
O escorpião produz sempre amargura, enquanto a serpente busca a
destruição secretamente, sobe pouco a pouco de hierarquia, causando
intrigas até chegar a seu fim desejado, igual Lúcifer, originador desse
grande mal.

Primeiramente, número um, a pessoa possuída pela serpente
gosta de chamar atenção com cores chamativas. Oh! Recordemos que
Lúcifer caminhava entre pedras de fogo, tinham pedras preciosas em
todo seu redor. A serpente também era um dos animais mais belos da
criação, podemos recordar isso. E essas pessoas com esse tipo de
roupas chamativas, com características para chamar atenção e sem
falar nada dizem: "aqui estou, vejam-me." Isso é sedução
disfarçada. Também a pessoa possuída pela serpente olha nos olhos do
sexo oposto, porque sabe que seu olhar esconde o olhar sedutor do
demônio que mora neles ou nelas. Os demônios por já terem vivido no
céu sabem como dar olhares doces e aparentemente puros, que fazem
baixar a guarda a pessoas que não são guiadas pelo Espírito Santo, e
sim, por seu critério e suficiência própria; e as fazem baixar a guarda e
começam com o processo de descobrir, e dando confiança oferecida e
extraindo informação privada da outra pessoa, e assim começa seu
processo destruidor. A pessoa possuída pela serpente gosta de buscar
familiaridade com o sexo oposto, com palavras e ações ainda que não
os conheçam por muito tempo. Gostam de falar sem pensar em
palavras e provérbios, não são cuidadosos em suas palavras e ideias,
para assim fazer com que a pessoa a quem querem seduzir fale
também depressa e sem pensar, e eles tomam nota de cada palavra
que eles dizem para assim usá-las em momento oportuno.
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A pessoa possuída pela serpente também gosta de entrar em
conversas que aflorem seu passado negro e desordenado, para tentar
as pessoas que as escutam a praticar o que elas praticaram, pois a
mensagem indireta que elas dão com esse tipo de conversa é que se
Deus tem tido compaixão por elas, Deus não terá problemas com as
pessoas que elas queiram seduzir. A pessoa com esse mal serpentino,
suas conversas usam exemplos para provar pontos enganosos.
Exemplos de filmes e experiências corruptas de sua vida passada, para
baixar a norma de Deus e fazer mais fácil que a pessoa que querem
seduzir baixe a norma. O que padece dessa possessão serpentina gosta
de manipular a forma com que os outros realizam seus trabalhos e
deveres, com a suposta intenção de facilitar-lhes sua obra, quando na
verdade o que estão fazendo é acostumando a pessoa a desconfiar da
direção de Deus em sua vida e confiar na suposta boa intenção da
serpente. O que porta esse tipo de possessão da serpente, gostam de
piadas e risos para criar uma atmosfera vulgar e indolente, para fazer
com que as pessoas não deem tanta importância ao sério dever que
temos com Deus; fazem com que as pessoas se façam carnais,
confiando em sua suficiência própria e critério próprio, e assim serão
facilmente manipuladas. Eles criam esse tipo de ambiente para que as
pessoas não vejam a falta de virtude e de frutos em suas vidas. A
pessoa com esse mal serpentino gosta de ridicularizar a forma de falar
e dos erros de outras pessoas para elas luzirem como superiores e
sábias, quando na verdade não são capazes de viver sem algum tipo de
trapaça e maiormente do esforço dos demais. Essa pessoa também
dominada por esse poder de serpente, gosta de oferecer ajuda em tudo,
é muito oferecida; não porque tem amor pelas pessoas, mas para ter a
oportunidade de tirar informação, desacreditar a pessoa na forma de
fazer as coisas e fazer com que a pessoa entre em desânimo e confusão,
para logo ela se oferecer como a solução dos problemas e mais ainda,
como contam com o apoio de mente de demônios, podem dar
sugestões que pareçam sábias, mas sempre acomodadas de pequenas
traições contra o amor, a verdade e a justiça de Deus. As pessoas com
esse maléfico mal serpentino são soberbas e totalmente confiantes em
sua suficiência própria; e em seu critério próprio maligno, não buscam
a Deus de maneira nenhuma; veem a Deus e Sua verdade como um
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amuleto que usam a sua conveniência; desfiguram todas as Palavras
que saem da boca de Deus para que digam o que eles querem; seu
critério e atitude são veneno mortal para os que escutam e os analisam;
afastar-se deles é a única segurança.

A pessoa que é governada pelo poder da serpente, foge aos
deveres da sinceridade, abnegação e misericórdia; são escravos de
seus desejos e desperdiçam os deveres; detestam o ir ao campo, ou se
vão, não sabem como sustentar-se a si mesmas, e promovem o
emocionalismo para serem sustentadas. Ao conhecer algo disso a
fundo, aquele que pode decifrar isso, corre dela antes de chegar a ser
apanhado por seu veneno. Quando nos damos conta, amados, disso,
não devemos ficar aí, devemos sair correndo desse tipo de situação.
Este ninho de serpente que encuba o infestado, gosta de atrasar o
cumprimento também dos deveres de Deus, gosta de viver em
desordem, sujeira e falta de higiene; sempre têm uma desculpa para
justificar sua negligência e sua falta de frutos.

O poder serpentino confia na ciência e tecnologia, mas carece da
virtude e de aprovação de Deus. Substituem a virtude pela astúcia. O
cumprimento humilde e abnegado dos deveres, não só darão frutos,
mas sabedoria e paz, porém a serpente não conhece isso. A pessoa
dominada pelo poder serpentino dorme até tarde, e custa madrugar, e
dorme muito tarde; dorme maquinando a forma de tirar vantagem de
tudo e de todos com o menor esforço possível. Esse poder maléfico
serpentino, também acredita ser sábio em sua própria opinião, que está
baseada na sua suficiência própria e em seu perverso critério próprio.
Os conselhos da suposta sabedoria de supostos cristãos serpentes são
100% loucura e tolice; a pessoa com esse mal serpentino, em seu
caminhar, falar e atuar, vê-se a astúcia do demônio que atua neles.

Deus vê as pessoas tais quais são, e ainda que diante dos olhos
humanos as pessoas possam parecer normais e até benéficas, Deus os
vê como são, com desagrado, e por isso a pessoa carece de benção.
Essa pessoa é anátema para Deus e não se deve tocar nem as suas
roupas. A pessoa infestada pela serpente, só está preocupada com suas
próprias necessidades, ainda que aparente, como Judas, grande zelo
pelos indefesos, tanto de pessoas como de animais, quando na
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realidade seu único objetivo é exaltação do eu e bem estar próprio, e
essa atitude é abominável diante de Deus. [Parte 1]

A pessoa com controle serpentino confia totalmente na sua
suficiência própria e critério próprio, o qual está baseado em consensos
dos supostos eruditos, ou na opinião pública, e ultimamente em
ideologias que são baseadas totalmente em tudo menos na verdade e
na justiça de Deus. O poder serpentino dá ao seu portador uma mente
gráfica, que o que imaginam fazem-no realidade para eles ou para
outros; seus desejos e preconceitos formam uma realidade pela qual os
demais devem governar-se; exemplo disto Hitler, o Papado, Judas que
queria governar a vida de Jesus, que creu que sabia melhor como o
ministério de Jesus devia funcionar. A mente gráfica das serpentes
pode imaginar que as pessoas são o que elas pensam que são, como
vemos na jovem geração narcisista de nossos tempos, que creem que
merecem tudo sem ter que trabalhar, e que a sociedade que trabalha
está obrigada a financiar seus ilógicos e irresponsáveis desejos. Os
portadores de serpentes não cuidam do que entra nos seus ouvidos por
isto tem contaminado o seu coração com ódio baseado em preconceitos
e crenças baseadas em prevaricações. Os que abrigam estas serpentes
gostam de divulgar o seu passado em forma de testemunho, mas sob o
manto da sedução que baixa a norma de Deus, para usá-los como um
método de sedução, pois fazem ver que Deus não tem problemas em
aceitar uma pessoa de passado perverso e de presente duvidoso. Seu
passado se torna uma porta aberta ao pecado dos que o escutam.
Aquele que é controlado pela serpente usa dons e talentos de forma
perversa, para benefício próprio e depravação dos demais, estes dons e
talentos maus usados são favorecidos pelos demônios; e os demônios
usam a estas pessoas como agentes de sedução com aparência de
piedade, o qual os faz sumamente perigosos; seus dons e talentos
prostituídos os fazem chamativos e perigosos. A sutil possessão
serpentina, o que porta isso gosta de falar muito com aparência de
sabedoria para confundir as pessoas que o escutam e assim facilmente
manipulá-las; quando há pessoas tranquilas estudando a Bíblia seus
ruídos e comentários retiram o ambiente solene e o convertem em um
ambiente todo de vulgaridade e de ruído. Os possuídos por este grande
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mal não escutam nem meditam na palavra de Deus, por isso não
experimentam o poder regenerador de Deus em suas vidas. Esta é a
causa que continuamente inventam desculpas para justificar sua
maldade e isto continua até que se acaba o nível de graça que Deus
tem para eles. O poder serpentino, no portador, cria um grande desejo
de mudar a tudo o que têm por perto, mas eles vão ladeira à baixo de
depravação em depravação. Seu testemunho não é de acordo com a
verdade que pregam; o trabalho de mudar as pessoas é um trabalho
que cabe somente ao Espírito Santo que é perfeito, bom e eterno.

A pessoa com este poder serpentino ataca com grande fúria a
propriedade de Deus, porque os filhos de Deus não conhecem a grande
maldade que se escondem por trás delas. As serpentes sabem que são
perversas, mas os filhos de Deus não as entendem e tratam de
trabalhar com elas, mas nunca irão conseguir porque são luz e trevas e
não poderão se juntar. A pessoa que é governada pela serpente, sente
grande anelo em destruir os propósitos de Deus em seus servos.
Tratam de criar todo tipo de problemas para tirar o foco e desanimar os
propósitos de Deus em seus servos, tratam de desacreditar os
progressos, motivos e propósitos; mas, contudo, o Deus Eterno lhe põe
limites à quantidade de mau que podem fazer contra estes; e se eles
transpassam estes limites chegam-lhes grandes castigos. A estas
pessoas controladas pela serpente Deus põe limites para que respeitem
o processo de desenvolvimento de Seus servos, da mesma maneira que
Deus tem paciência com os processos dos servos de satanás para se
tornarem demônios.

As serpentes sabem, através dos demônios que moram neles,
até que ponto podem atrapalhar o trabalho dos servos de Deus, porque
se transpassam os limites colocados por Deus se expõe ao castigo do
Todo Poderoso. Assim como Satanás tem seus instrumentos que ele
escolheu desde a concepção materna, Deus também escolhe de igual
maneira servos para Seus propósitos, e sempre e quando o servo se
mantenha puro, a proteção de Deus não se apartará dele. Os possuídos
por serpentes anelam difamar a verdadeira obra dos servos de Deus,
mas a virtude, simplicidade e a abundância de bons frutos limitam a
capacidade da serpente de difamar se os servos verdadeiramente
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abominam a suficiência própria e seu critério próprio, a serpente então
fica sem motivos do que difamar.

Aquele que carrega este grande mal serpentino, trata
continuamente de transformar os puros ditos de Deus em lisonjas e
adulação, mas estão limitados porque a mão de Deus os restringe sua
capacidade de enganar, pois o propósito destas lisonjas é fazer
tropeçar os filhos de Deus. Da mesma maneira que os demônios temem
ser castigados ao ser lançados ao abismo, as serpentes temem ser
descartadas totalmente por Deus e serem expulsas da comunhão com
os santos, pois assim perdem acesso à influência positiva que tanto
necessitam para sair de sua horrível condição. Estes possuídos,
também por serpentes, gostam de aconselhar com prevaricações, e
detestam aos mestres que ensinam com um “está escrito”. Sua
suficiência própria exaltada por cima de Deus produz critérios
completamente opostos aos de Deus, mas tratam de revesti-los de
aparência de piedade. Seus raciocínios são totalmente perigosos e são
maldição para os que o escutam.

A pessoa sedutora serpentina se orgulha dos talentos que tem
desenvolvido, usando-os para satisfazer os propósitos de Lúcifer, se
sentem orgulhosos de serem admirados por suas aparentes conquistas,
mas Deus, que os vê pelo que são, os desconhece. Os controlados por
serpentes amam averiguar a vida privada dos demais para logo divulgar
e difamar, e não sabem que Deus vê tudo, os está pesando e estão no
limite da paciência de Deus; todos os que conhecem a fundo este mal
serpentino saberão que sua boca e sua mente não têm freio, a
inspiração de sua mente sempre será para o mal. O possuído por
serpentes tem pés pressurosos para se meter na vida alheia, para
assim frear os propósitos de santificação que Deus tem para esta
família ou outra pessoa.

A serpente necessita entrar em casa alheia para descobrir as
debilidades destas pessoas, para encontrar um ponto fraco onde atacar
e fazer o maior dano possível. Os infestados de serpentes carecem de
carinho familiar, mas anelam o calor familiar de outras famílias; eles,
por sua grande maldade, têm destruído a sua família, e creem que com
esta grande maldade que portam não farão mal a outras famílias, mas
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não é assim, porque ele, com sua grande maldade, já tem destruído a
sua família, e no entanto, o mesmo veneno que destruiu sua família o
tratam de inserir na família a qual estão invadindo, e vão pela vida
destruindo famílias, grupos e igrejas.

A obra serpentina em quem a leva, ama chamar a atenção, são
ruidosos com o desejo de despertar a admiração; ao serem ruidosos
demonstra um grande sentido de desconfiança própria, no entanto,
todo verdadeiro servo de Deus saberá que por traz do ruído e a soberba
se esconde um humano descontente de Deus e desconectado
sobretudo de Deus. O ser humano controlado por serpentes não
desfruta dos louvores, nem da oração, nem da meditação sincera; no
entanto, chegará o momento em que sua maldade dará como fruto a
separação dos que amam a comunhão com Deus. O poder serpentino
maléfico sente grande desprezo pelas pessoas que praticam pecados
que eles consideram como desprezáveis, esquecendo como Jonas, que
Deus conhece os segredos do coração e têm paciência com os que
ignoram o que realmente Deus é. Estas serpentes encobertas são as
principais promotoras da maldade nos grupos, famílias e igrejas, com
as ovelhas débeis e confundidas, e, no entanto, tendem a promover
grande misericórdia com os que realmente são perversos. Desta
maneira expulsa aos sinceros e vão ficando só com os perversos que só
têm aparência de piedade.

O encantamento do controle serpentino na pessoa que a porta,
ama oferecer sua ajuda, não por misericórdia, senão por insinuar-se e
aparentar ser muito virtuoso; mas não forma, ou não toma em conta se
o que faz é da vontade de Deus, porque sua essência e hábitos não
serão de bênção à pessoa que eles insistem em ajudar. É melhor
esperar a voz sábia de Deus que autorize se a experiência será de
bênção ou não, e se não é, fuja de tão grande mal.

Oh amados, o Senhor quer tanto nos ensinar a cada um de nós.
Prestemos atenção. Cada vez que a pessoa possuída pela serpente
conta seu passado, mancha as páginas do coração do que está
buscando viver em santidade. Todo verdadeiro filho de Deus tão
prontamente reconheça que está diante de um suposto cristão
possuído de serpente, deve buscar a maior distância possível, pois este
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suposto cristão é um humano que está sobre treinamento de demônio
voluntariamente, e escutar o que eles falam é conversar com
demônios.

Amados, quando uma serpente ou escorpião querem cuspir
veneno para difamar ou destruir a obra das mãos dos fracos e cansados,
sinceros servos de Deus, devem frear a sua língua por amor de sua
alma, pois os servos das trevas tem mais de seis mil anos para adiantar
seus propósitos, e o único que tem conseguido é destruir o mundo,
depravar as pessoas, depravar-se a si mesmos; eles têm tido tempo e
recursos, o único que tem conseguido é miséria para eles e para os
demais; enquanto os pobres e débeis Filadélfia, vão contra a natureza
que tem herdado, lutando por viver vidas santas e misericordiosa sem
todavia entender todos os fatores que fazem que isto seja possível. As
trevas sabem que em meio desta grande debilidade dos servos de Deus,
se esconde um profundo amor por Deus e sua verdade, junto com uma
grande herança do mal, mas que confiando na suficiência de Cristo, e
nos critérios perfeitos e justos de Deus, algum dia Deus terminará a
obra de restaurar Seu caráter, em seres imperfeitos.

Os demônios, a sua vez, estão fazendo tudo o que podem por
imprimir seu caráter nos que amam a soberba, a hipocrisia e a
crueldade. Cuidemos disto, amados irmãos, porque realmente o Senhor
está nos abrindo os olhos para que possamos discernir entre o santo e
o profano. [Parte 2]

Amados, diante de toda essa situação serpentina, incrivelmente
inserida, e muitas vezes já criada dentro do ser humano que herdou o
pecado nato ao nascer neste mundo de pecado e por haver acariciado e
alimentado esta semente do mal, Deus ainda estende sua misericórdia
se realmente a pessoa quer sair deste grande mal; não por sua própria
força, porque é óbvio que não pode, mas sim agarrado a Cristo Jesus.
Deus ainda estende o convite a estas pessoas, e ainda que
humanamente não possamos ver nenhum valor em lidar com essas
pessoas, Deus lhes oferece a oportunidade de estar perto de Seus
verdadeiros servos, para ponderarem se querem seguir o caminho da
maldade ou mudar este caminho. É muito importante que sempre
intercedamos por isso, por essas pessoas.
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Também, amados irmãos, estas pessoas que têm essas
conversas serpentinas, se esta pessoa reconhece sua condição e clama
a Deus, pois não deseja perder totalmente a misericórdia de Deus, deve
fechar toda oportunidade do poder sedutor para não destruir a si
mesma e a outros. Esse dom satânico que se desenvolveu, esses laços
que põem pouco a pouco para tentar e destruir a outros, deve querer
pelo poder de Deus não os usar mais e entregá-los ao Senhor. Quando
Deus também trata de salvar uma pessoa possuída pela serpente
porque ela o reconhece e pede ajuda, Deus a passa por processos que
somente Ele entende; e se o cristão com este grande mal serpentino
fracassa por astúcia, hipocrisia, negligência ou crueldade e pede
perdão, Deus o remove desse lugar e o faz passar por outro processo,
para ver se consegue subjugar sua suficiência própria e critério próprio
maligno; e se o cristão nessa situação se humilha, passo a passo, pouco
a pouco, o Espírito Santo pode ir transformando as virtudes satânicas
em virtudes de luz. Os cristãos serpentes que pedem ajuda de Deus,
murmuram naturalmente de tudo e desconfiam de tudo, e eles
esquecem que a suficiência de Deus e o critério de Deus é o que rege o
universo e põe limite aos demônios. Estes cristãos possuídos
transbordam de amargura e maldade, mas devem entender que o que
tem o controle das vidas dos outros é Deus; e que eles, com sua
suficiência própria e critério próprio maligno, estão totalmente
desqualificados para intervir na vida dos outros, porque ainda não dão
conta de suas próprias vidas. Para alcançar a misericórdia devem
reconhecer isso, e ir aos pés do nosso amado Senhor, e pedir perdão
por isso. É bem importante que entendamos que o Senhor nos quer
regenerar, mas nós temos que deixar que o Espírito Santo trabalhe em
nossas vidas, para que nos leve a esse ponto, onde nos demos conta de
quem realmente somos, para que possamos cair rendidos aos pés de
Cristo Jesus.

Também os cristãos possuídos por serpentes, que clamam por
libertação, devem tomar cuidado com todas as depravações que
Satanás criou para apagar o Espírito e engordar a maldade do seu ser:
a música, a internet, os vídeos games, a falsa filosofia, a falsa religião,
todas estas coisas nutrem a ilógica suficiência própria e o perverso dos
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critérios próprios, e diminuí momento a momento a confiança em Deus,
que é a única forma de romper com a maldição de ser cristãos serpente.
Também os controlados por serpentes que clamam por libertação,
devem lutar por só falar quando o critério de Deus aprovar, do contrário,
se falam usando sua suficiência própria, critério próprio, suas palavras,
sua sabedoria, serão uma maldição para eles mesmos e para os que o
escutam. As pessoas infestadas de serpente, mas que clamam por
libertação devem evitar entrar na vida privada de matrimônios e da
relação de pais e filhos, pois sua influência impregnada de demônios
unicamente levará destruição; devem correr disto; valorizar o fazer o
que é correto e não dar espaço para ser usado por demônios. Os
confiados e controlados pelas serpentes, mas que clamam, clamam por
libertação ao Senhor, devem reconhecer que estão cheios de impurezas
em sua mente e em seu corpo, e não devem se aproximar dos demais
que buscam de Deus, até que eles já estejam purificados em Cristo
Jesus. E como isto, amados, se eu sei que estou lutando, se sei que eu
tenho uma debilidade, umas propensões? Amados, fiquemos a sós com
Deus muito tempo, passemos os dias a sós com Deus, em conversações
com Deus para que o Senhor nos ajude, para que possamos vencer;
porque se insistimos em fazer meras orações dia após dia, uma leitura
aqui, uma leitura lá, mas não buscar essa conexão com Deus; se
seguirmos misturando-nos com os demais, vamos causar dano, se é
realmente queremos ser libertos disto e não ser prejudiciais a outros.

Amados, isto é bem importante, as pessoas com esse poder
controlado por serpentes, formulam conversações com pessoas e
gostam de falar muito, quando o que mais devem fazer é jejuar, orar
dia e noite, retirar-se como lhes disse anteriormente, não permitir que
o poder satânico destruidor de sedução tome seus pensamentos, suas
palavras, suas ações; o que essas possessões por serpentes
consideram como grande virtude deles, é que realmente seus seres
estão sendo usados por demônios para destruir a outros, e prestar-se
para ser usado por vontade própria é uma grande maldade, e para ser
libertos disso terá que reconhecê-lo. As pessoas possuídas por
serpentes, também que clamam por libertação, devem repudiar o uso
de fragrâncias e perfumes que os demônios inventam para seduzir a
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alma dos cristãos débeis, tanto o varão como a mulher, que usam esse
tipo de fragrância, se tornam um instrumento de sedução, e temos que
levar isto em conta.

Também os controlados por serpentes que desejam ser libertos
dessa maldição substituirão o amor por suas paixões e poderes carnais,
por um amor limpo e puro por Deus. Substituirão a confiança na
suficiência própria, pela confiança na suficiência e abundância de Deus,
e rejeitarão seus critérios próprios e malignos pelos critérios puros e
belos de Deus. Quando os critérios de Deus substituem nossos
perversos critérios, se leva então a cabo uma reconexão com o espírito
que está enfermo e adulterado, para o espírito perfeito de Deus e pela
força dele com o Espírito de Deus. Desta maneira é que Maria Madalena,
conhecemos a história, uma mulher dada à vida baixa, chegou a ser
serva de Deus; e Paulo de Tarso, um perseguidor e assassino dos filhos
de Deus chegou a ser um dos mais abnegados servos de Deus.

O Senhor pode nos resgatar de qualquer situação, amados
irmãos, que nós lhe entregarmos, que estamos vivendo, que hajamos
vivido ou que estejamos passando. Ele tem o poder de regenerar,
amados irmãos, somente temos que reconhecer, crer, confessar.
Amados irmãos, podemos fazê-lo em nome de Cristo Jesus, Deus tem
todo o poder, toda a autoridade que lhe foi dada e lhe é dada para tirar
de dentro de nós todo o mal que tenhamos, mas nós temos o livre
arbítrio e devemos executá-lo em prol de nossa própria salvação,
dando ao Senhor a chave de nosso coração, de nossa mente, para que
Ele possa entrar e possa limpar as imundícies que estão dentro de nós.

Amados irmãos, nascemos com uma herança 100% de pecado,
mas o Senhor vai baixando essa porcentagem quando nós nos
agarrarmos a Ele: para 90%, para 80, 70, 60, 50% até que chegue o
momento que Ele entronize nossas vidas. Amados irmãos, nós não nos
condenamos por não saber o que há dentro de nós, mas se abrirmos a
porta para que o Espírito Santo entre e Ele já nos deixa saber; então, se
nós não nos entregamos a Deus, estamos automaticamente
condenando a nós mesmos. O Senhor não condena a ninguém, nos
chama a todos ao arrependimento; nossas escolhas são as que nos
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condenam, nossas decisões, nossos pensamentos, nossas ações, isso é
o que nos condena.

Não sigamos pela vida pensando que como o fiz no passado,
posso seguir fazendo; e que eu sou assim, e como eu sou assim, todo
mundo tem que me aceitar assim. Não, amados. Deus nos chama a
uma mudança real, uma mudança radical, a isso é que Ele está nos
chamando. Certamente, se não nos aferramos a Ele, não vamos
conseguir nunca; porque por nós mesmos não podemos fazer isto, e
estamos em um tempo em que o que jogar com sua salvação, chorará
logo lágrimas muito amargas, sem haver oportunidade de redenção.
Queira Deus, amados irmãos, que possamos entender essas lições em
sua totalidade, que as possamos repassar, vez após vez, vez após vez,
não apenas para reconhecer onde está este grande mal e nos cuidar,
senão para realmente averiguar-nos a nós mesmos, olhar para dentro
de nós mesmos e nos dar conta se realmente nós também somos
portadores deste grande mal.

Queira Deus que possamos fazê-lo com sinceridade, e que se é
assim na vida de cada um de nós, possamos ir rapidamente aos pés do
Mestre, e entregar isso a Ele, para que Ele possa começar já, a limpeza
em cada um de nós, porque de outra maneira, não importa a teoria,
não importa o que façamos, se isso não acontece dentro de nós
estaremos totalmente perdidos. É meu rogo, é minha oração, que cada
um de nós abra a porta ao nosso amado Senhor, para que Ele possa
limpar-nos, purificar-nos. O processo é doloroso, amados, é muito
doloroso, mas é necessário agora e não depois. Prefiramos sofrer agora
e não sofrer daqui a pouco a perdição eterna. É meu rogo e oração que
cada um de nós possamos ser limpados em nome de Cristo Jesus, com
Seu sangue poderoso. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 17-10-2020
(Ouvir as instruções do Eterno)

17-10-2020. Em sonhos eu estava em um lugar de reunião e
uma pessoa dava instruções referentes ao que iriam fazer. Ali se
planejava como sair e chegar a certo ponto diante de uma adversidade
terrível que se aproximava, mas cada um, eu vi, que estava lutando por
sua própria força e conveniência própria. Por mais que quisesse
exortá-los a escutarem as instruções, não quiseram prestar atenção.
Cada um fez segundo o que pensavam, segundo lhes parecia correto.
Assim, vi como nunca puderam se preparar. Vi como o mal chegou e
arrastou a todos. Oh, amados, que triste condição!

O Eterno está nos deixando ver como Ele nos vê. Oh, amados,
caiamos aos Seus pés! Caiamos aos Seus pés e roguemos para que
possamos ter discernimento do alto. Já paremos de lutas e contendas
entre uns e outros, buscando a democracia, em alguns casos, até a
inquisição. Tomemos a bandeira sob a Teocracia, sob a bandeira
ensanguentada do Príncipe Emanuel e unicamente assim é que
poderemos ser preservados nesta hora de prova que se aproxima. Oro
para que assim seja. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 19-10-2020
(Não sucumbir diante das nossas emoções)

19-10-20. Amados, me foi deixado saber que não devemos
sucumbir diante de nossas emoções, já que esta forma de queda é a
ruína de muitos. Uma sacudidura terrível, porém, não em sua
totalidade, está acontecendo agora mesmo dentre o povo que professa
a verdade; o povo que não segue homens, mas, que deseja seguir o
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Mestre Cristo Jesus por onde quer que vá. O inimigo se valerá de toda
debilidade acariciada que não seja posta aos pés de Cristo Jesus, com o
real desejo de vencer por meio do Seu poder. Estas tendências
mortíferas me foi deixado saber, não somente baixa a norma espiritual
de quem a possui, mas se exteriorizará e minará também a fé de outros.
A confiança entre muitos que por anos confiavam um no outro será
minada; a desconfiança e o ressentimento chegarão. O inimigo trabalha
por meio disto para nos infestar com seu veneno mortal de disputas e
contendas, é a hora que o Senhor também pule Seu real povo, e trará
de todos os recônditos do nosso ser à luz o que realmente somos aos
Seus olhos. Os que desejam vencer, reconhecendo sua condição,
implorando Seu perdão, corrigindo o que devem corrigir e caminhar
humildemente atrás dos Seus passos, estes vencerão; os que não,
ficarão pelo caminho, não importa o que souberam, fizeram ou
expuseram a outros. Muitas, muitas estrelas cairão. Homens que
quando falavam o Espírito Santo se movia no meio dos que escutavam
a verdade presente; estes, impelidos pelo orgulho próprio, a arrogância,
a prepotência, o eu, estas armas mortíferas farão que eles caiam para
nunca mais serem contados entre o povo do grande EU SOU.
Apeguemo-nos à Deus nesta hora, amados. Estamos mais interessados
nos sucessos do mundo do que se passa dentro da nossa mente e
coração; tanto a semente do bem como a do mal está semeada no
coração daquele que conhece esta verdade, à saber, a semente do mal
por herança pecaminosa e pecados acariciados e a semente do bem ao
impactar-nos esta verdade maravilhosa de Cristo Jesus e o Espírito
Santo em nossa mente e coração.

A pergunta é, qual planta temos cuidado com mais esmero em
nossas vidas? Disto depende nossa situação atual. Poderá haver
passado quinze, vinte, quarenta, cinquenta anos desde que a semente
foi plantada, porém somente dará fruto e se exteriorizará o que
realmente alimentamos com esmero, e esta é a hora em que cada um
de nós seremos conhecidos como realmente somos conhecidos. O bem
e o mal estão dando seus frutos, estamos no tempo da colheita. A
mangueira não poderá dar laranjas, assim como o joio nunca poderá
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dar grãos na espiga como o trigo, não conhecemos o joio que há no
trigo até que chegue o momento da colheita.

O trigo, sua espiga carregada de grãos faz com que se dobre por
seu peso, mas o joio permanece em pé com aparente beleza e vigor;
vem o vento e o move com facilidade de um lado para outro e se
regozija em crer ser maior que o trigo, porque não tem que se
preocupar em dar fruto, somente vive para comer de tudo ao seu redor
para subsistir. À distância, o Agricultor observa e a vê, a vê grande a
ponto de ter coberto já todo o espaço onde foi semeada, tendo orgulho
de si mesma e tem folhas de saúde para si mesma. O Agricultor entra
no seu terreno, levanta sua foice e começa o processo da colheita,
ordena aos seus ajudantes: "Vamos recolher o grão". Assim vão,
observa os ajudantes e dizem: "Grande Agricultor, como reconhecemos
o que vamos colher?" O Agricultor lhes diz: "A planta que está inclinada,
que o caule esteja encurvado pelo peso de sua espiga, está é que
colherão."

Vão, pois, e começam a colheita. Um ajudante diz ao grande
Agricultor: "Senhor, as plantas encurvadas, suas folhas estão
machucadas". O grande Agricultor lhes responde: "Eu sei, por isso
levam bons grãos. Colham tudo de maneira que nada se perca e
levem-no ao Meu celeiro". Outro ajudante exclama: "Senhor, as plantas
sem grãos estão altas, formosas e com boa saúde, o que fazemos com
elas? Deixamo-las crescer até que deem fruto?" Então escutam a voz
do grande Agricultor dizer: "É hora de arrancá-las pela raiz, pois mesmo
se deixá-las por mais tempo nunca darão frutos". Assim fizeram, vi
como com elas fizeram uma grande fogueira.

Também vi outro campo e vi que também tinham espigas, vi que
todas eram pequenas, todas elas, me foi dito: "Vem e vê". Fui e vi. Ele
tomou uma espiga, a debulhou em Suas mãos e vi como grãos muito
belos saíram destas, então foi a outra espiga e a tomou, era igual a
anterior e se via como todas as demais, e também a debulhou em Suas
mãos e somente saiu cascas como quando se debulha ervilhas e saem
as cascas. Então eu disse: "Como reconhecer se são idênticas?" Foi-me
dito: "Ao tempo do amadurecimento, esta se mantém erguida, mas a
anterior se inclina, não se esqueça, pelos seus frutos os conhecereis".
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Oh amados irmãos, que amor do Eterno por cada um de nós ao
nos explicar com tantos detalhes todas estas coisas! Louvo e glorifico o
nome do Senhor por Sua sabedoria, por que sem Ele o que somos?
Queira Deus que sejamos abençoados nEle. Que o Senhor nos
abençoe!

Testemunho: 24-10-2020
(Conhecendo o espírito de Jezabel)

24/10/20. Amados, o Senhor me deixou ver e distinguir o
espírito de Jezabel. Isto é terrível, amados irmãos, o que eu vou
compartilhar com vocês. Tenho dado voltas nisto, pensando,
analisando e é tremendo o que o Senhor nos tem deixado saber nesta
hora.

Este espírito de sedução opera tanto em homens como em
mulheres, me foi deixado saber. Seu fim é tomar o controle e o poder
usando palavras suaves e sutis. O homem, é seduzido por este espírito
Jezabélico através de atenções sutis que despertam sua atenção; uma
moça que não é sua esposa, não é do seu parentesco: sua irmã, sua
prima; é outra pessoa, qualquer outra irmã do acampamento ou lugar
que conhece, dando atenções em específico a este homem: “queres
água?”, “Tens fome?”, “Deixa-me ajudar-te”, etc. E as mulheres, estas
são seduzidas por este espírito quando são cegadas pela adulação, por
exemplo, um homem quando vê as coisas que ela faz, lhe diz: “que
bom que fazes”, “te felicito pelo seu trabalho”, “me faz feliz ver que
estás se esforçando”. Elogios assim, faz com que se desperte isto nela,
e se sinta atraída por este espírito Jezabélico.

Amados, também me foi deixado saber que há um sedutor,
neste âmbito do espírito de Jezabel, que é calculador. Este é quando se
manifesta como uma pessoa eficiente, grande assistente. Se é uma
mulher, nisto que se está manifestando é grande assistente e eficiente
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para com os homens; e quando é no homem se manifesta um grande
eficiente e assistente para a mulher.

Também há, nesta categoria Jezabélica, o espírito sedutor que é
mais frio. Ao terminar uma tarefa se torna depreciativo, se torna
agressivo, já terminou o que ia fazer, já fez seu trabalho em questão de
seduzir e já não lhe importa o dano que haja feito, seja tanto de
homem para mulher como (de) mulher para homem.

Assim que isto é tremendo e se me deixou saber também umas
características reais deste grande mal. Então quero comparti-las com
vocês, amados irmãos. Uma das características que me foi deixada
saber, é que este é um espírito enganador, impostor, falsificado, astuto.
Este espírito trabalha muito privado, que muitos não detectam seu
proceder e assim os pode manipular, por isto se lhe diz impostor, falso,
astuto. Estes se fazem passar por vítimas buscando assim adeptos que
os defendam ou que as defendam, e temos que ser cuidadoso com isto,
são pessoas que todo tempo estão falando que, se é um homem: “Pois
tive que ter muitas mulheres porque todas me faziam mal, ou me
tratavam mal’’; ou vice versa, se for uma mulher: “tive que ter muitos
homens porque todos me tratavam mal, me fizeram isto, aquilo, ou
outro; me trataram assim, assim, e assim, e não sei por que” e suas
queixas sempre são ao sexo oposto. Temos que ter cuidado com isto
amados irmãos.

Outra das características que me foi falada acerca deste espírito
Jezabélico é que é muito inteligente, é sábio, erudito, instruído,
entendido. Claro, pois o espírito que tem dentro é um espírito do
inferno, proveniente do maligno, sempre está em busca de desafios, de
controlar e manipular; com seu intelecto maligno manipula com sua
sabedoria e faz com que outros o louvem (elogiem) por esta situação.

Também outras das características seria neste caso a
característica número 3, é que este espírito Jezabélico odeia o homem
ou a mulher como autoridade. Este espírito Jezabélico, especialmente
na mulher, sempre está criticando a autoridade do homem; se é no
homem, sempre está criticando a mulher, sente antipatia, aversão,
repulsa, fúria, inimizade. Mas isto no geral, este espírito Jezabélico se
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pode manifestar como disse anteriormente, tanto em homem como em
mulher, mas foi me deixado saber que está muito, muito definido nas
moças, nas mulheres; no geral este espírito sempre ataca a autoridade
do homem, lhe custa ter uma verdadeira relação profunda com o
homem, seu desejo é despojá-lo de todo seu poder e destruí-lo
emocional e espiritualmente. Assim que sente esta antipatia, versão,
repulsão, fúria, inimizade, mas é muito solapada, o esconde sob
diferentes frases: “que bom que pode fazer isto, sem a ajuda de um
homem”, “os homens só servem para certas coisas, mas para outras só
atrasam, nunca fazem nada bem, e lhe demonstrarei que se pode fazer
algo melhor”. E assim estão neste espírito o tempo todo.

Na característica número 4 que foi me deixada saber acerca
disto, é que não há submissão, mostra pouco respeito pela autoridade
de que está sobre ela, gosta de construir, fazer coisas, mas sempre
contradizendo a autoridade que está sobre ela em especial se é homem.
Isto lhe incomoda pois ela sempre busca autoridade e tomar poder,
pois se vê a si mesma como uma grande coisa, como se ela fora um
Deus. Nisto, pois, sempre está se revelando, se resistindo, é
indisciplinada nesta forma, e em sua forma de ser, para ela, só ela sabe
fazer bem as coisas e é competitiva com o homem em sua forma de ser,
e isto é outra característica que me foi deixado saber deste espírito
Jezabélico.

Também foi me deixado saber que este espírito Jezabélico em
especial nas mulheres, é desejosa de poder, mas digo que isto também
aparece no homem, mas foi me deixado saber e por isto, evidencio, que
no âmbito feminino está mais acentuado e também no âmbito da
homossexualidade. Este espírito Jezabélico sempre está à espreita de
poder, de mandar, do domínio, da autoridade, da preponderância, e
quando há alguém na sua frente que tem mais poder, não o pode
suportar; nela a competência não tem fim e sempre se considera
superior aos demais, em ações, em pensamentos, em palavras; e é
uma pessoa que gosta de se informar de tudo e de todos, para assim,
com isto, ter poder e conseguir manipular; e é bem importante que
entendamos isso para que possamos no nome do Senhor ser libertos de
tudo isso.
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Também outra característica é que essa pessoa, seja homem ou
mulher, trabalha arduamente. Frequentemente tem conquistas e gosta
de trabalho árduo, difícil, desafiante; e por isto é tristemente admirada,
em especial, em obstruir, opacar os êxitos de outras pessoas, ela
também trabalha nisso, e este espirito Jezabélico prevê os desafios de
outros e os ridiculariza, criticando por não terem alcançado os objetivos.
É uma pessoa, como disse anteriormente, muito comunicativa, e se a
pessoa já a informou que vai fazer certa coisa e que o fim disto que vai
fazer é “isto, aquilo e outro” e o divulga, senão o termina, é uma pessoa
que vai estar em cima para criticar, e vai denegrir a pessoa que
começou e não acabou, “porque é isto”, “olha, assim era dessa forma
mas o fiz desta forma”, e temos que ter cuidado com isto porque estas
são coisas tão sutis, amados irmãos, que não ouvimos como que é o
inimigo das almas trabalhando na pessoa através deste espírito
Jezabélico. E é bem importante que nós possamos detectar isto porque
estes gêneros, temos que repreender no nome do Senhor e nos apartar
deles. Outra característica que me foi falada deste espírito Jezabélico e
que recorre normalmente a pedir intercessão de oração: “orem por
mim, eu quero fazer as coisas melhor, orem por mim”. Mas embora seja
bom, e isto o pode dizer qualquer pessoa e nem por isto quer dizer que
está fazendo o mal, mas a esta linha que estou tratando de desenrolar
agora, se tem que somar a outras características antes mencionadas e
o que logo vou estar mencionando; é uma pessoa que todo tempo está
pedindo oração mas não se vê mudanças ou se resiste às mudanças, e
isto é o que nos deve chamar atenção nesta linha que estou
falando-lhes agora. Interceder por ela, ser intermediário de oração,
mas interiormente Jezabel adora a si mesma, este espírito Jezabélico, a
pessoa que o porta, eles mesmos acreditam ser Deus. Mostra forma de
humildade e submissão, mas no fundo é uma pessoa orgulhosa, uma
pessoa vaidosa, se as coisas não estão como ela quer, como ela deseja,
então há problemas. Sempre está falando de si mesma, se mostra
muito atrativa e sexual para atrair suas vítimas, isto é algo que nos
deve chamar a atenção para reconhecê-la onde quer que a vejamos.

Outra característica deste espírito Jezabélico é que é muito
ciumenta, é solícita, é atenta, zelosa, diligente, aplicada. Este espírito
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Jezabélico não pode permitir que outros tenham atenção mais que ela,
faz o que for para chamar a atenção, captar a atenção de todos e o
reconhecimento também de todos. Se uma pessoa tem certo poder e
lhe cruza em seu caminho, o ataca de maneira cruel ou prejudica sua
reputação minando sua relação, e luta por criar separação a todo custo,
e temos que cuidar-nos disto, amados irmãos.

Outro ponto que quero tocar, que me foi deixado saber, é que
este espírito Jezabélico é oportunista, instigador, provocador,
maquinador, operador e controlador. Enfim é um manipulador, este
espírito Jezabélico usa outras pessoas como objetos, ela tem um
objetivo e neste momento me serve, então vou utilizar, mas quando já
não lhe serve, ela descarta. Aquele que se adapte a sua necessidade
para ela ganhar o controle, a influência ou o poder é o que ela utiliza ou
a quem utiliza neste momento; e uma vez consiga seu objetivo rejeita
as pessoas e as deixa de lado mesmo que sejam da sua própria família,
pois não existe o afeto natural e isto o vemos muito nesta última
geração.

Também outra característica deste espirito Jezabélico é que é
absorvente, é mandante, ou seja, é uma pessoa totalmente dominante,
por natureza é extremamente absoluto, é uma pessoa que se não fizer
o que ela disse ou como pensa, já há problemas; mas ao mesmo
instante é muito sutil em seu perfil, se ofende facilmente se sua
autoridade é questionada, responde com ira, fica ofendida se não a
atendam e lhe tenham por pouco e isto deve chamar também a
atenção porque ela exige lealdade, este espírito Jezabélico, quando
digo ela, estou me referindo ao espírito Jezabélico, exige lealdade, mas
não é leal.

Outra característica que também me foi deixada saber é que
este espírito Jezabélico é muito meticuloso, é muito detalhista, é
exigente, é um tanto melindroso, é uma característica muito, muito
comum, deste poder Jezabélico. Tudo deve ser no seu tempo, no seu
momento, cômodo e ao seu gosto para assim poder executar e levar
avante o que deseja fazer, e tem por menos aqueles que não cumprem
suas exigências, suas expectativas, seus estândares. Está atenta a tudo,
não se passa nada, está todo o tempo pendente a tudo, está em
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observação, em inspeção, em vigilância. Vai à casa dos demais ou está
com os demais, ela está falando, porém está atenta a tudo que está ao
seu redor para ver como tira proveito de tudo, é bem importante que
nós entendamos estas características e possamos nos dar conta para
que possamos discernir onde quer que estejam.

Também um dos outros passos ou das características deste
espírito Jezabélico, ela é sedutora, controladora, manipuladora. Incita,
ela provoca uma fascinação, provoca um feitiço este espírito Jezabélico,
tem a arte de controle e manipulação em si e usa mais outros dois
espíritos para conseguir suas metas. Ela seduz para adulterar, para tirar
tudo fora do contexto, e isto é bem importante que nós entendamos,
por isso que o Senhor disse “sim, sim e não, não, tudo que está a mais
do que isto procede do maligno”. Assim que é bem importante que
entendamos isto, porque ela trabalha o controle da sua vítima para
controlá-lo através da sedução, o adula com palavras suaves, até diz
profetizar “você vai ver, que isto será assim, assim e desta forma”
passa dizendo. Usa palavras muito sutis, palavras atrativas e até chora
se for possível para que a levem a sério.

Toma seus filhos para manipular seu esposo, aquele homem ou
aquela mulher tem dinheiro eu tenho que me casar com esta pessoa
ainda que ela não queira, ou estar com ela ainda que ela não queira,
então vou ter filhos porque assim posso ter o controle sobre este
cônjuge. Estou falando do espírito Jezabélico e quero deixar saber
novamente, tanto pode estar em homens como em mulheres. Ela gosta
de manipular as pessoas, alterar a direção das pessoas, ela conhece a
arte de usar as depressões, o desânimo, o decaimento, o desalento, o
abatimento e os conflitos, a luta, a dificuldade, os apuros emocionais,
para manipular então a outras pessoas com isto, cria também fortes
laços de suposto amor pelos demais, porém estes laços são uma
armadilha, uma emboscada, uma cilada, uma tocaia, não é real. Este
espírito Jezabélico também é esperto a atrair os demais para ela,
porque é muito acumuladora como disse antes, é monopolista,
especuladora, fala verdades da sua vida, mas sempre está falando
estas verdades para realizar um propósito, não é alguém espontâneo,
não é uma pessoa real. Jezabel tudo ao seu lado se torna um
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redemoinho ao redor deste espírito, porém um redemoinho de
confusão e de desespero, e assim este espírito trabalha melhor ao lado
das pessoas que ela quer impactar.

Outra característica do espírito Jezabélico é que é destruidor,
para este espírito pessoas inconstantes são sua presa fácil, aqueles que
são rebeldes, os sensuais, os bebês espirituais, os que vivem com o eu
e a prepotência em alta, são os bocados da sua boca, são os que ela
pode dominar melhor, isso falando do espírito de Jezabel.

Outra caraterística é que é uma pessoa pegajosa, cansativa,
impõe sua vontade em certa maneira possessiva e dominante, quer
controle sobre tudo e sobre todos, ama o poder: “Dá-me, dá-me,
dá-me, mas eu dou muito pouco”. Não lhe interessa o dinheiro, é uma
das caraterísticas deste espírito, não lhe interessa o dinheiro, o que
busca é a autoridade e render suas vítimas através das falhas e
debilidades que percebe facilmente nessas pessoas. Assim cria
sentimento de perda de dignidade, de culpa e por último a submissão à
sua vontade. Amados irmãos, isto é terrível, eu estou compartilhando
com vocês e realmente eu sinto que meu espírito se agita, porque isto é
algo sumamente proveniente do inimigo das almas, amados irmãos.

Outra característica que me foi deixada saber, que é uma pessoa
que em todo tempo está dando lástima, pena. Está a todo tempo
pedindo ajuda, compaixão, é auto compassivo este espírito, ele gosta
que se compadeçam trazendo relatos ao demais que não cuidavam
dele, a maltratavam, que ela era vítima, isto a faz se aproximar mais e
mais às pessoas, usa uma falsa espiritualidade e fala palavras de
aparente sabedoria, porém não é dom de Deus senão que são
demônios de feitiçaria. O fim é que creiam nele cada vez mais e ganhe
credibilidade, ora em alta voz e até lhes diz o que irá acontecer a
algumas pessoas no futuro, e isto é tremendo, isto poderia se passar
com qualquer um, porém novamente os deixo saber que devemos
analisar estas características e no nome do Senhor para que nos demos
conta. Seu fim sempre vai ser terminar seduzindo, seja uma mulher ou
um homem.
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Outra característica deste espírito Jezabélico é a inveja, o desejo,
o anelo, o anseio, a pretensão, o afã, uma ambição, tem o grande
desejo de subir de nível. Ao princípio se mostra humilde, arrependido,
um tanto abochornada se vê que vai muito rápido e se descobre algo,
mas não é uma pessoa teocrática, é uma pessoa democrática e não
mostra ambição até conseguir o desejado, mas sabemos que se nós
nos apegarmos ao Senhor podemos detectar isto amados irmãos.

Uma das coisas que o Senhor me deixou saber é que se nós
temos a Lei em nossa mente, em nosso coração, não simplesmente as
10 palavras como o Senhor deu e sim a aplicação destas em nossas
vidas, onde quer que possamos nos encontrar com este espírito
Jezabélico que cada dia se faz mais comum em todas as áreas em que
estamos neste mundo, pois vamos poder discernir e vamos poder nos
apartar, repreender isto em nome do Senhor.

Outra característica deste espírito Jezabélico é que vive
criticando, difamando, censurando, desacreditando, murmura é uma
queixa constante, é muito comum neste tipo de espírito, usa a crítica de
falhas percebidas nos demais para construir sua autoestima e assim
justificar sua obediência e não completar seu dever. Assim com isto,
falta com o respeito a liderança, como é altamente perfeccionista,
qualquer falha em outros é motivo para desobedecer a autoridade,
também a crítica é uma ferramenta, como disse anteriormente, de
manipulação, e os que o rodeiam estão sempre manipulados por ela,
porque sempre estão atentas de que “vai me criticar, tenho que fazer
assim, assim desta maneira para que não me venha criticar tal pessoa”.
Também com o murmúrio e queixa, provoca divisão, vai pouco a pouco
minando as mentes das pessoas e assim debilita sua oposição, assim
toma o controle e acaba com aquela pessoa que se sente ameaçada
pela autoridade desta pessoa.

Outra característica amados, deste espírito Jezabélico, é a
lascívia, a leviandade, a sensualidade, a obscenidade, é uma luxúria
andante; este espírito maléfico Jezabélico anseia primeiro poder, seu
desejo sexual só se manifesta se trouxer o resultado desejado para ela,
senão simplesmente seduz e logo rejeita; utiliza a atenção sexual para
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cumprir seu objetivo, mas não pode amar, porque é um espírito
convencedor, é um espírito satânico proveniente do inimigo das almas.

Amados, o círculo familiar é ou devia ser muito protegido desta
situação, devemos orar, clamar ao Senhor dia após dia, momento após
momento para que nos livre disto; esta maldição, amados irmãos, se
ativa em famílias, em grupos e em pessoas quando a lei de Deus é
violada. Amados irmãos, isto é muito importante, também este espírito
se manifesta em grupos ou famílias quando saem do controle da ordem
que o Senhor colocou; a mudança de deveres no âmbito familiar, no
âmbito conjugal, o homem fazendo o trabalho da mulher, a mulher
fazendo o trabalho do homem. Explicou-me, quando o homem continua
sozinho porque sua mulher é infiel e permanece com os filhos; a mulher
que o homem foi infiel ou a deixou, se divorciou, morreu e faz o
trabalho pesado do homem, essas pessoas que estão nesta situação
são muito vulneráveis a este espírito Jezabélico, e não importa a
situação em que estamos, amados irmãos, temos que nos apegar ao
Senhor, Ele é o único que pode nos deixar saber o que Ele deseja e
quer para cada um de nós, porque Ele conhece o fim desde o princípio.
Necessitamos de um parceiro(a)? Peçamos ao Senhor, cumpramos os
requisitos de sua palavra e certamente Ele se encarregará do que
necessitamos se é a Sua vontade, mas quando este círculo celestial,
onde está Cristo Jesus em primeiro lugar, depois o homem, depois a
mulher, depois os filhos, se altera, este espírito Jezabélico, amados
irmãos, enlaça esses âmbitos.

Recordemos que satanás começou a destruir a família dos
nossos primeiros pais, esta casa foi jogada de ordem para eles pecarem,
muitos não estamos a ver que se uma casa está fora de ordem, o
inimigo entrará nesta casa e executará a maldição. Os pais que
praticam a rebelião, a luxúria, a sensualidade, não tem vivido exemplos
piedosos para com seus filhos, e esta negligência, amados irmãos,
abrem as portas para espíritos de rebelião em nossos cônjuges e em
nossos filhos. A Bíblia, amados irmãos, ordena que o homem é o
cabeça do lugar e por isso satanás vai a mente para tentar destruir o
homem e seu papel de liderança, assim pois o inimigo muda a ordem
natural e destrói as famílias.
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Amados, que cada homem escolhido por Deus para liderar sua
família e um povo, se aparte deste espírito Jezabélico e não termine em
uma aparência de convertido, e também cada mulher de Deus se
mantenha nos parâmetros que Deus tem estabelecido, para que assim
não se torne uma alma de tentação com o espírito Jezabélico para
destruir o homem, ao varão. Amados, quando os homens se convertem
em Acabe, consideram as coisas de Deus como triviais. Sabemos que
Acabe entregou as coisas de Deus a Jezabel e esta fez com que
reinasse a idolatria. Amados irmãos, por isso é que o Senhor
especificamente deixou saber que não deve haver matrimônios
desiguais, “não vos caseis com infiéis, não tenhais julgo desigual com
os infiéis”. Amados irmãos, recordemos do caso de Balaão e o povo de
Israel. Não houve maldição que ele queria, que Deus por sua boca
trouxe benção para o povo, mas aconselhou a Balaque, tragam-lhe
mulheres, tragam espírito Jezabélico dentro do povo para que vejas
como a maldição cairá sobre eles, e certamente sabemos o que
aconteceu.

Amados irmãos, cuidemos. O Senhor está nos dando toda esta
recapitulação porque estamos propensos a isto, quando o Senhor nos
repete vez após vez é porque o povo embora tenha lido, embora se
lembre do que escutou em algum momento, não está dando a atenção
que merece, estamos em tempos muito solenes, em tempos onde o
inimigo não descansa, em tempos onde o inimigo está redobrando os
esforços, está com toda sua fúria tentando destruir aqueles que
querem fazer a vontade de Deus. Os inimigos, os de casa
primeiramente, depois os de fora, mas certamente confrontaremos,
nos dará um golpe certeiro se nos descuidarmos, certamente se
estamos caminhando em duas águas, vamos ser impactados pelo
inimigo e ele ganhará a batalha.

Amados irmãos, estamos em tempo de jurar bandeira somente
sob a bandeira ensanguentada de Cristo Jesus, não há filho, não há
filha, não há esposo, não há esposa, não há familiar, não há amigo, não
há ninguém neste mundo que tenha morrido por cada um de nós, que
nos tem amado como Cristo Jesus, que nos oferece uma vida eterna
como oferece Cristo Jesus, assim que nossa lealdade somente deve ser
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a Ele, se realmente queremos entrar na pátria celestial, se queremos
subsistir diante toda tempestade que está chegando e que logo irá se
intensificar mais.

Amados irmãos, temos que viver abaixo de um Está Escrito,
amados, oro e clamo ao Senhor dia após dia, noite após noite, desde
que o Senhor me deu estas mensagens é algo em que todo momento e
em todo lugar estou clamando pelo povo de Deus ao redor do mundo,
porque certamente me deixou saber que isto está nas igrejas, isto está
nas famílias, isto está nos acampamentos que estão nas montanhas,
nos que estão nas cidades, em todo lugar. Amados irmãos, tomemos
isto como algo sério, tomemos nota disso, memorizemos isto para que
possamos reconhecer quando chegar o ataque do inimigo, que chegará
muito sutil, muito suave, tranquilamente, secretamente, mas
certamente com um fim muito seguro, que é de destruir para que assim
não possamos ser aceitos por Cristo Jesus. Amados, queira Deus que
possamos por atenção nisto e que possamos nos apegar no Senhor,
porque por nós mesmos não podemos. Todo aquele que se descuide
nesta hora, certamente cairá, rogo ao Senhor para que não seja assim,
senão para que possamos ser todos vencedores em Cristo Jesus. Que o
Senhor nos abençoe.
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(O mal que faz a falta de higiene)

28 de outubro 2020. Em sonhos eu estava em frente a uma casa,
eu a olhava de fora porque parecia muito bonita: bem pintada, limpa e
com um pátio bem arrumado. Fui instruída a bater na porta e assim o
fiz. Uma senhora abriu a porta, me mandou entrar. Parei na porta e vi
que outra senhora estava sentada em um sofá. A senhora que me abriu
a porta foi sentar-se em outra cadeira, e ambas me olhavam e eu a elas.
Logo, fixei o olhar no piso, tinha pinturas como ladrilhos de cerâmica.
Fiquei surpresa ao ver que cada uma das pinturas tinha algo. Observei
atentamente e notei que algumas tinham poeira, mas a poeira era uma
camada muito espessa e os outros tinham excremento velho e pregado.
Eu falei para elas: “esse piso está sujo, imundo, por que não o limpam?”
Mas uma delas me respondeu: “sempre foi assim, o que há de errado?”
Falei-lhe sobre a higiene, e o quão prejudicial era não a ter. E elas se
entreolhavam e riam entre si.

Logo, à minha esquerda, enquanto estava parada naquela porta,
vi outra porta e a abri. Eu vi uma senhora acamada que pedia ajuda.
Seu quarto tinha teias de aranha por todos os lados e insetos. Ela pedia
ajuda para sair dali, mas estava acorrentada à cama. Pedi às senhoras
que me auxiliassem a ajudá-la, mas elas riram e me disseram: “saia
daqui, vai embora, aqui ninguém precisa da sua ajuda”. Então eu saí, e
estando do lado de fora, a casa foi atingida pela tempestade e eu já não
a vi mais.

Naquele momento, acordei e me foi dito Salmo 27:1-2. Queira
Deus, queridos irmãos, que possamos entender o que o Eterno quer
nos dizer nesta hora. Que o Senhor nos abençoe.
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31-10-2020. Em sonhos eu via como se desenrolava uma
grandíssima crise de maldade nas cidades. Havia um alvoroço, chamas
de fogo, sirenes, detonações, tudo era um caos. Eu podia ver como
pouco a pouco uma sombra cobria uma cidade após a outra e a dor
reinava nelas. Vi pessoas sofrerem sem consolo e não sabiam o que
fazer. Foi tanto sofrimento, foi tanto o desespero que eu vi naquele
momento, que acordei.

Naquele momento foi-me deixado saber, que aquele que,
estando estabelecido no local[F2], vacile, voltando a morar nas cidades,
será para ele sua grande ruína. Queira Deus que possamos avançar,
caminhar pela fé e não por vista; não ser como a mulher de Ló que
olhou para atrás, e já sabemos os resultados.

Amados, estamos em tempos solenes, aquele que volta atrás,
não tem garantia de poder continuar no caminho do Senhor. Queira
Deus que possamos entender isso e que avancemos sem olhar para
trás. Que o Senhor nos abençoe.

Testemunho: 01-11-2020
(O que é proveitoso para gastar o tempo no que convém)

01 de novembro 2020. Em sonhos, eu contemplava uma vista de
casas onde habitavam pessoas em algumas delas. Fui até elas, entrei
em uma dessas casas, ali vi uma mulher. Ela estava sentada num sofá,
ela reclamava de seu infortúnio. Eu lhe disse: Vamos, resolvemos a
situação e então você se sentirá mais aliviada. Ao que me respondeu:
Não dá, é tarde demais. Ela olhava para uma prateleira que estava
perto da pia de sua cozinha e me dizia: Esta, esta é a minha vida.
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Comecei a ver a prateleira com cuidado. Esta tinha vasilhas e potes com
comida estragada já há muito tempo, outras em processo de estragar e
uma outra que tinha comida boa. Estava tudo mexido, nada ali tinha
ordem. Tentei ajudar nisso, mas ao começar a limpar algumas coisas, a
água da pia saía e molhava o pouco que havia de seco ali. Vi que havia
um caos terrível, mas eu a encorajei a me ajudar a remover tudo, um
por um até limpar tudo; mas ela resistia.

Então a cena mudou e vi dois jovens que em uma casa lutavam
para colocar ordem em uns pequenos animais. Haviam dois cães
grandes em um quarto, uma gata, e em outro quartos cinco gatinhos
bebês, mas que estavam quase andando. Perguntei-lhes porque eles
estavam desesperados, ao que responderam: não sabemos o que fazer,
a gata está presa pelos cães e os gatinhos estão com fome. Eu vi a cena
dos animais e pude perceber o que fazer. Abri a porta do quarto que
dava para o pátio, tirei os cachorros, levei os gatinhos até sua mãe e
tudo estava arrumado.

A cena mudou de novo. Vi um homem que estava sentado
olhando através de uma porta para o lado de fora, este parecia triste.
Aproximei-me e perguntei a ele: senhor posso lhe ajudar? Ele olhou
para mim com lágrimas e disse: Olha, olha, olha para este pátio, tudo
está perdido. Até o comestível está junto com o não comestível; e até
mesmo o lugar onde pega a água, tudo está danificado, só se consegue
ver a parte de cima de tão perdido que está tudo isso. Olha, ainda há
coisas que nem vão neste lugar, que estão aí enterradas. Eu o encorajei
a resolver isso, ele olhou para mim sorrindo e se levantou, buscamos as
ferramentas necessárias, começamos o trabalho, nós lutamos por um
dia inteiro, mas ao pôr do sol nos sentamos para contemplar aquele
pátio que agora resplandecia muito precioso. Todas as plantas
comestíveis pareciam muito saudáveis, o sistema de irrigação fazia o
seu trabalho e o que não era aproveitável se tornava composto em seu
lugar designado. Enquanto observava, vi que flores começaram a sair
das plantas que foram rapidamente transformadas em frutas, tudo
começou a produzir diante dos nossos olhos rapidamente. Felizes,
então pegamos as frutas e as experimentamos. Nesse momento foi-me
ditado Joel 2:8-14.
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Depois disso, vi um grupo de alguns poucos reunidos, e todos
lutavam para que as massas pudessem entender. Eu vi que era uma
tarefa extremamente difícil, porque cada pessoa dessas massas estava
envolvida em seus desejos, paixões e caprichos. Fui ordenada a
falar-lhes, aos que anelavam que as massas entendessem, que se
retirassem. Então eu disse a eles e assim o fizeram, e ali no retiro para
onde foram, onde apenas a natureza, rios e mananciais eram
observados, viviam em pequenas cabanas muito humildes com o
mínimo, extremamente mínimo de posses. E isso me foi permitido
saber que era muito proveitoso para não se gastar tempo em muita
organização e limpeza, e ter mais tempo para a palavra viva da verdade
de Deus e para a agricultura. Ali eu os vi em suas tarefas e como, dia
após dia, se fortaleciam na Palavra e preparavam, com muito esmero,
sua terra. Enquanto estavam estudando, vi anjos no meio deles, e estes
os olhavam felizes e os protegiam. Assim se manifestavam o amor e a
proteção de Deus para com eles, e nada importava mais que saber
fazer a vontade de Deus para então executá-la conscientemente.

Ali a paz e a alegria reinavam, e todas as outras coisas eram
colocadas a um lado. Assim, a atmosfera celestial era respirada naquele
humilde, mas abençoado lugar. Amados eu acordei regozijando,
sabendo que o Eterno vela desde o alto pelos seus filhos, e certamente
nada vai cair sem que o Seu olho note. Queira Deus que todos
possamos ser assim igualmente abençoados em Cristo Jesus, seguindo
Seus passos, não nos adiantando, não indo ao Seu lado, mas indo
detrás de seus passos. Que o Senhor nos abençoe.
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fazer)

02 de novembro 2020. Foi-me deixado saber que não podemos
fazer nada em favor de aqueles que conhecem o caminho verdadeiro
do Senhor e não desejam andar por ele. Só nos resta orar, jejuar e
clamar por eles, foi-me indicado. O inimigo das almas os tem
enfeitiçado por suas apreciadas e acariciadas prevaricações; não basta
bondade, amor e sacrifício por eles enquanto estejam enfeitiçados por
vontade própria, não haverá nada que fazer. Foi-me deixado saber que
não permanecerão pra sempre enfeitiçados, haverá um tempo muito
curto, mas importantíssimo quando estes, poderão arrazoar com a
consciência e aí decidirão uma vez e para sempre seu destino; se
agarrarão a Deus e clamarão por auxílio real que os levará a vida ou se
agarrarão ao mundo e seguirão seu curso mortal. Isto, foi-me deixado
saber, causará muita dor aos que conscientemente veem o triste fim
dos enfeitiçados pelo inimigo mortal.

Não nos é proibido sofrer por eles, mas se deve clamar com
esperança e confiança na justiça de Cristo Jesus. Este sofrimento não
nos destruirá, mas pelo contrário, nos fortalecerá; famílias inteiras
ficarão desfragmentadas em um abrir e fechar de olhos; outras que
viviam em solidão, orando e clamando por seus seres amados, alguns
voltarão para eles; esta travessia será inevitável e muito real diante de
nós muito, muito em breve. Também me foi deixado saber que o
inimigo das almas está pendente de todo progresso na vida dos que
buscam ao Senhor Jesus para frustrar esta via e assim entrar na
procrastinação dos deveres e assim apanhar em armadilha, mesmo os
escolhidos.

Amados, não façamos nada que não seja conscientemente
passado pela Lei divina em suas diferentes ramificações que são os
Estatutos, e que o que pensemos em fazer, ao ser filtrado por estes,



Testemunho: 03-11-2020
(A intemperança debilitará as avenidas da alma)

494

seja aprovado a consciência por Cristo Jesus. Só assim podemos vencer.
Rogo a Deus que assim seja. Bençãos em Cristo Jesus.

Testemunho: 03-11-2020
(A intemperança debilitará as avenidas da alma)

03-11-2020. O SENHOR me deixou saber que não devemos
desculpar nosso mau proceder, mesmo que isso seja justificável para
nós. Tornar as coisas muito fáceis para os outros está prejudicando-os,
porque é do trabalho árduo e esforçado que saem as melhores coisas.
Também me foi deixado saber que a mulher de palavras rápidas e pés
pressurosos sempre dirá: Não sei por que este ou aquele se sente
atraído por mim. Mas eu digo a você que o feitiço da serpente faz isso,
e seu poder encantador atrai sua vítima. Também me foi deixado saber
que o homem intemperante, carnal e espiritualmente fraco é facilmente
seduzido; porque essa natureza se completa com a sedução, e mesmo
que seja dissimulada, mais cedo ou mais tarde ela se revelará se não se
submeter a Cristo Jesus. Então me foram ditados estes exemplos: Está
Deus em um homem casado que diz: Eu me consolarei com você
quando minha esposa morrer, porque para isso você veio e é o desígnio
de Deus? E ele mesmo respondeu: não, de jeito nenhum. Ele também
me deu este exemplo: é o desígnio de Deus que uma jovem abrigue em
seu coração que ela se junte a um jovem casado após sua separação
conjugal? E ele mesmo respondeu: não, de jeito nenhum.

Vivo Eu, diz o Eterno, que ambos estão abrigando adultério em
seus corações, e o mal prevalecerá contra eles se não romperem com o
feitiço serpentino e seguirem meus passos, já que nenhum bem sairá
de um pecado, porque ele cria grande amargura do espírito; a princípio
será doce e até um tanto enfeitiçante, mas depois será um veneno
mortal para a alma. Apartai-vos, diz o SENHOR e não toques no impuro
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porque senão perecerás, nenhum mortal poderá controlar os seus
pensamentos e sentimentos se não se submeterem inteiramente a mim,
assim diz o SENHOR. Se cada ato ou pensamento passa pela minha lei
com sinceridade, e depois de lembrar cada ângulo do mesmo, se ajusta
com a dita lei, é aprovado por mim, senão do mal procede. E ele
perguntou: e como você sabe disso se você não medita sobre ela dia e
noite, e não a tem cravada em sua mente e em seu coração? Ao olhar
para uma mulher e cobiçá-la, já pecou em seu coração; ainda mais
quando planejar estar com ela e executar abordagens impuras quando
seu esposo ainda está vivo, ou não tenha cometido adultério, é uma
ação serpentina mortal. Velai, porque eu os vejo pelo que são, que
foram dado a esculpir palavras doces e amáveis   para sua mente e
coração, e silenciar Seu espírito que os mantém inquietos ante tal
procedimento; Eu não mudo e minha Lei é eterna; um espírito contrário
e um débil discernimento são uma ocasião para queda, e por que isso
acontece? porque se afastaram de minha lei, acariciando doutrinas de
demônios em seus corações, depois de muitas palavras e sorrisos eles
silenciam o Espírito Santo que nunca irá contra a lei que rege meu
universo; Rápidos para falar e agir, mas lentos para examinar e analisar,
Acaso pedirei que abrigue em vossa mente e coração assassinato,
adultério e cobiça quando minha Lei o proíbe? pois eu vos digo que a
ganância precede o adultério e o adultério é seguido pela morte. Acaso
não compreendes que aquele que cede a um pensamento pecaminoso
debilita seu ser, e minha palavra pura, clara e perfeita não flui nele.
Vossos raciocínios são insultos para mim e vossas preferências uma
abominação, toda violação de minha lei é injustiça, imoralidade e
destruição; e todo aquele que o pratica cairá na ruína do inimigo mortal
das almas; usam minha palavra como bem querem e violam minha lei
dizendo: o fim justifica os meios. Em verdade vos digo que aquele que
assim fizer e não emende os seus caminhos perecerá; Pensais que é fiel
a Deus quando em vosso matrimônio pensam em outro ou outra, e
consolam vosso pensamento "será depois do adultério do seu cônjuge
ou da morte do meu cônjuge"? Onde está o seu discernimento
espiritual? Onde estão meus ditos? Este é um grande mal que não é
apenas abrigado, mas quando expresso em palavras e astutamente
acariciado sob o manto da falsa piedade, é uma alma mortal para
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aquele que o carrega, para aquele que é seduzido tanto quanto para
aquele que seduz. A sedução vai até o fim e vai crescer ao extremo e
quem não está firme certamente vai cair; você terá uma desculpa
quando vir a sedução e não se afastar dela? Você vai desculpar e
consolar seu coração quando perceber que tudo o que tem ser feito em
segredo é porque vem do mal? isto está em paixões baixas e raciocínios
desordenados que conduzem a passos de pecados escondidos dos
homens, mas abertos a Deus e seu universo; batizam seu corpo e
vestem roupas decorosas, mas sua essência está danificada, negra de
pecado, luxúria, lascívia, o desejo mórbido que está tecido em seu ser,
porque deu rédea solta à sua intemperança em todas as direções;
Digo-te que todo aquele que é intemperante em qualquer coisa,
classificado como bom ou mau, enfraquecerá as avenidas da alma, e
meu adversário te visitará e tornará o pecado mortal agradável e
reconfortante; Isso, seja imediato ou futuro, mas não por isso, deixará
de ser um pecado, e com isso a perdição de quem o planejou e
executou, porque a transgressão da lei eterna nunca produziu
felicidade. Quanto mal podemos causar àqueles que amamos, dando
rédea solta aos nossos desejos. O sofrimento causado danifica
mortalmente aqueles que afirmamos amar, mas não há amor
verdadeiro quando tal prática é realizada, mas a pura conveniência da
exaltação própria; o verdadeiro amor não desonra seu único Deus, não
despreza seus pais, não mata o corpo, nem a alegria, nem a felicidade,
nem a paz do seu próximo; ele não adultera nem em pensamentos nem
em palavras, porque em minha lei medita dia e noite; ele não planeja
sua vida com base em suas supostas necessidades, mas sim segue
meus passos para não errar; Ele não rouba a alegria, a paz ou a
felicidade de seu próximo, pois quem cria desconfiança em seu próximo
por causa de sua falta de integridade rouba sua alegria; você não
cobiçará nada do seu próximo, homem ou mulher dos outros; Foi assim
que Davi fez que, desejando Betseba, suas abordagens a levaram para
sua cama, e isso trouxe grande amargura para sua casa, para seu
governo, porque um pecado leva a outro, e este à morte, pela qual
Urias morreu e toda a casa de Davi sofreu grande amargura; há outra
morte, e esta é a desconfiança, que mata a alma se ela não se apega a
mim; o transgressor justifica seu fim e acredita que não há culpa nele,
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mas ao arredor; É assim que age aquela alma que não é reta porque
vive no orgulho; Se você usar pelo menos metade da vara com a qual
mede seu vizinho para se medir, verá que é tão culpado ou mais do que
ele. Ou você não sabe que por causa do seu raciocínio errôneo, mas
acreditando que seja verdade, você está em um mundo de pecado? o
instigador das almas enxerta em ti esse incômodo, e solapadamente,
assim aos poucos vai crescendo dia após dia, e com muita habilidade e
paciência aguarda o resultado desejado, a saber, a perdição; Acaso
você teria uma pessoa que ama, mas o inimigo a está sacudindo e ela
está sofrendo, e você ficaria feliz em saber que outra pessoa se consola
ao ver o infortúnio daquela pessoa só porque te deseja em seus braços?
Você chama o pecado apenas do tangível e não em pensamentos?
Digo-lhe que todo aquele que comete pecado é culpado diante de Deus
e dos homens, mas aquele que só o retém em sua mente será culpado
diante de Deus e de todo o universo; então julgais por si mesmos e
saibam que minhas pálpebras examinam os filhos dos homens; se me
amais, guarde meus mandamentos, se amas seu próximo, guarde
meus mandamentos, porque isso é o todo do homem; quando sentir
que estais bem diante de mim, trema; e quando sentir que não é digno
de mim, alegre-se; porque meu rosto nunca olhará para a alma altiva,
mas a alma humilhada e um coração contrito, a este minha alma ama;
esvazie o seu vaso, para que a chuva não caia e não haja espaço nele e
você se decepcione; Estais diligentes em marcar as orientações no
outro, agora vos digo: marcai vossa consciência em vós mesmos,
porque muito conhecimento e muita glória são vãos, porque o seu fim
será pó e cinzas; Eu peso seus motivos, vejo seu pedido de serem
libertados, vocês agem por conveniência e não por convicção, e assim
certamente cairão; busque-me de todo o coração e você viverá.

Palavras fiéis e verdadeiras do Eterno para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe.
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Em sonhos, vi uma perseguição feroz contra a verdade. O caos
estava por toda parte, não havia apoio ou boa vontade para quem
queria fazer o bem. Não havia segurança e as famílias se
desfragmentavam. Fazer o bem era difamado, a corrupção era a ordem
do dia. Isso foi aumentando muito e nada mais era o mesmo, a tão
falada paz era apenas uma transigência com os maus para obtê-la, mas
na realidade era um vil engano, depravação e desgraça.

Vi como tudo estava desmoronando, vi que eu estava elevada e
vi o mapa dos Estados Unidos embaixo de mim, sob meus pés; Eu
assisti ele rachar passo a passo, e pedaços dele se desfragmentaram;
Vi que a violência nas ruas estava na ordem do dia e a segurança fugia
delas; Eu vi como o mar também se agitou e atingiu furiosamente as
costas dos Estados Unidos e a água entrava aos poucos; as pessoas
ficaram assustadas e com grande espanto exclamaram: o que
aconteceu? ontem estava tudo bem e hoje como chegou a isso? Vi
como a dor e o sofrimento reinavam nos de sociedade suscetível,
enquanto uns poucos se levantavam felizes, monopolizavam tudo e vi
como o mapa dos EUA antes da minha visão começou a perder a cor
até escurecer. Eu vi que crueldade, despotismo, violência, eram amigos
inseparáveis. Logo vi dois homens parados no meio do mapa dos
Estados Unidos, vi que um estava vestido de branco, o outro estava de
paletó e calça preta. Disseram-me então: igreja e estado, ruína
nacional. Naquele momento, meus ouvidos, todos os meus sentidos
prestaram muita atenção, e me foi dito: Estais apercebidos, sai dela
meu povo e não toques no impuro, só assim, sob estrita obediência,
serás libertado. Foi-me dito que muitos acreditam que estão no
caminho certo, mas não é assim. Fui informada de que o povo ainda
não está totalmente preparado, pois sua própria autossuficiência está
constantemente diante deles e, enquanto isso acontecer, Deus não
poderá entronizar suas vidas 100%. A prova que pronto chegará,
foi-me deixado saber, não exigirá menos do que isso e, portanto,
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muitos que tomaram superficialmente os rogos do Eterno, ficarão como
as sementes ao longo do caminho, em espinhos e solo rochoso.
Somente o solo fértil será protegido para dar bons frutos. Foi-me
permitido saber que qualquer pessoa cujos próprios critérios
preencham seu vaso não passará na prova, e o refrigério do Espírito
Santo cairá a seu lado e não o tocará. Foi-me deixado saber que a hora
se aproxima, e qualquer um que não esteja vigilante em seus
pensamentos, palavras e ações, passando-os pelo crivo da pura lei de
Deus, elevando assim a norma em suas vidas, ficará desapontado
porque não se permitiu que a palavra viva e eficaz entronizasse sua
vida.

Também fui informado de que, como um povo, o ego está tão
entronizado, que nossas avenidas da alma estão enfraquecidas,
portanto, não discernimos a linha tênue do sagrado e do sutilmente
profano. Recordei-me das tentações do mestre no deserto, como o
inimigo das almas, usando um “Escrito Está”, proferiu as tentações; Fui
informada de quão magistral é seu engano, e não vemos que as ações
mais despóticas, pensamentos acalentados de transgressão da lei
eterna de Deus e palavras rápidas em expor o anelado, é controlada
pelo maligno. Ficou muito claro para mim que se lermos a palavra de
Deus rapidamente, apenas para saber como proceder em nossa própria
suficiência, estamos utilizando a palavra como uma bola de cristal ou
um cartão de adivinhação, e o Espírito Santo não poderá impactar-nos
com a palavra viva da verdade, e seremos deixados à deriva pensando
que estamos no caminho certo quando na realidade vamos ao
naufrágio. Foi enfatizado para mim. Foi-me enfatizado que quem não
seguir os passos acima, para ser realmente impactado pela palavra de
Deus nesta hora, certamente será interceptado pelas insinuações e
maquinações malignas que com 99% de verdade e 1% de engano fará
perder a muitos. Abrir a palavra de Deus levianamente, como quando
alguém joga uns dardos da sorte ao acaso para saber a suposta
vontade em um assunto por ordem do Eterno é nula nesta hora,
vivemos em uma hora não comum na história deste mundo e de perigo
mortal; não perigo de morte física, porque este não é um problema
para o doador da vida e quem vive para Ele, mas o perigo de morte
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espiritual que deixará o portador sem sorte neste mundo e no mundo
vindouro; Todo pensamento, pude saber, deve passar pela lei do
Eterno, passar por seus respectivos ramos, ou seja, os estatutos, com
muitos cânticos, humilhação diante de Deus e oração fervorosa, para
que o Espírito Santo nos revele a natureza desse pensamento ou
raciocínio e, assim, é exposto diante de nós se provêm de Deus ou do
inimigo das almas. Fui informada de que atos totalmente contraditórios
à palavra de Deus foram feitos ou estão a se fazer porque a
autossuficiência em pular as etapas descritas acima foram ignoradas, e
o inimigo, mesmo com a bíblia aberta, criará raciocínio espúrio em nós,
apoiado por um assim diz Jeová de acordo com a concupiscência do
nosso coração e a tendência para as paixões serpentinas. Poligamia em
sonhos e pensamentos; a separação festiva e anelada de estar com
alguém que desejo ser meu parceiro ou parceira após o divórcio ou a
morte de meu cônjuge; a insinuação serpentina de orar
fervorosamente a Deus para que em breve o casamento chegue a uma
separação para que eu possa tomar partido dele; tudo é um engano
sutil e serpentino. O espírito de Jezabel não só seduz, mas engana, seu
prazer é sentir-se cobiçado para enterrar furtivamente suas presas
entorpecidas em sua vítima. O espírito de Jezabel é facilitador e
atraente, sempre na vanguarda para chamar sutilmente a atenção de
todos para ela e para ela; ele é persistente, muito paciente, até
fortalecer sua estratégia e então dividir e conquistar sua presa. Cria
uma euforia de pensamentos que nublam todos os pensamentos,
criando sonhos fantasiosos de aparência celestial; O espírito de Jezabel
não para de pensar na sua futura vítima e avança com maestria
artística; no início ela está sofrendo, ferida e desamparada; sua arte
mestra, de lástima que cria nos outros para com ela, fazendo com que
muitos se aproximem dela para escolher entre todos sua presa; sua
língua arrasta o mal sem fim e o mal para ela é a vida normal; aquele
que é mordido pelo poder serpentino de Jezabel, seu discernimento é
nublado e ele não pode discernir entre o santo e o profano; A astúcia do
espírito de Jezabel é incomparável diante da autossuficiência e do
julgamento, o eu exaltado é seu alimento e a arrogância a cama onde
ela dorme com confiança; Este espírito de Jezabel vive de tudo e em
todos, e não muda sua forma de complacência própria diante de
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qualquer inconveniente; O espírito de Jezabel encanta com o olhar e
através do riso ela destila seu veneno entorpecente, ela não muda sua
técnica, mas sabe escondê-la ante os Elias, mas assim que aparece um
Acabe ela se sente felizmente liberada; o espírito de Jezabel não joga
como o faz ver, mas vai até a raiz do poder para destruir e conquistar a
posição desejada; Solapadamente se congraceia com o que seu
coração deseja de supremacia e admiração, se arrasta passo a passo; o
espírito jezabélico muda de pele conforme o panorama e joga dos dois
lados, pois sua arte de trazer desconfiança e dissensão sem ser posta
em evidência é uma de suas maiores artes; O espírito de Jezabel fareja
a fraqueza de sua vítima e, com ofertas furtivas e graciosas, ganha
terreno e, assim, passa sob o disfarce de diligência e abnegação;
Jezabel tem duas entidades em uma, e dirige as duas bases de acordo
com sua conveniência, é submissa diante daquele que deseja
conquistar e arrogante diante do que não lhe é proveitoso para seu fim;
Jezabel luta para dominar tudo e a todos ao seu redor, ela não
compromete o bem-estar a menos que seja conveniente para eles; O
espírito serpentino de Jezabel é engordado pela soberba, arrogância,
vanglória, insolência, amargura, procrastinação, sentimentalismo,
desordem, desonestidade, mentira, dissimulação, engano, amor Eros,
glutonaria, intemperança, ociosidade, roubo do tempo e, portanto, da
vida, em maquinações para seu próprio bem, sutilezas de aparente
piedade, astúcia, enfim, tudo o que desagrada a Deus proveniente do
maligno.

Queridos irmãos e irmãs, lutemos contra isso, mas não sozinhos,
porque assim ninguém poderá vencer por si mesmo essa luta, esse
ataque, apenas humilhando-se aos pés do Mestre, caminhando por um
escrito está, nas costas, nas costas de Cristo Jesus é que podemos
vencer pelo seu poder e pela sua misericórdia. Estejamos vigilantes,
pois quem não vigia nesta hora certamente perecerá. Que o Senhor nos
livre e nos proteja disso sempre, é o meu pedido e oração, queridos
irmãos e irmãs. Que o Senhor nos abençoe.
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09-11-2020. Foi-me instruído que todo aquele que esteja se
esforçando por fazer a vontade do Eterno, não apenas por palavras,
mas com ações, deve ser ajudado. Há um povo que passa por muitas
dificuldades e penúrias que luta com tudo que tem para caminhar atrás
das pegadas do Mestre. Que todo filho de Deus que conheça alguém
assim, estenda sua mão e alivie o aflito que luta por ser fiel, pois assim
estaremos atraindo a atmosfera celestial para nós. Queira Deus que
assim seja, é meu rogo e minha oração. Que o Senhor nos abençoe.
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Em sonho foi me mostrado como um grupo de pessoas estava
trabalhando juntas com grande esmero. Todos felizes e com
entusiasmo avançavam no que foi pedido a eles. Eu me regozijava ao
ver tal cenário, decidi aproximar-me mais para ver de perto, com
detalhes, a obra de suas mãos. Eu os via continuar felizes e com grande
gratidão a Deus.

Prontamente vi diante deles um ser maligno que se aproximou
de um dos que trabalhava junto com os demais e o infectou com sua
malignidade e vi como começou a sussurrar coisas ao ouvido deste
indivíduo; logo ele entrou em descontentamento e seu ser se
amargurou, assim toda palavra que saía da sua boca era ofensiva e
desafiante. Assim vi como sua atitude foi minando a atitude dos demais
até que vi todos se afastarem e abandonarem a obra que faziam por
causa de sua atitude. Mas nem tudo acabou assim, pois cada um,
foi-me deixado ver, tramavam a queda do seu próximo. Foi tão triste
aquela cena, ver famílias e amigos separados, desunindo tudo aquilo
que era lindo e precioso por causa daquela entidade maligna, e
observar como não só havia a separação, mas também o desejo entre
eles de causar o mal uns aos outros.

Ela disse: “Oh! Deus meu, como se poderá reparar essa
desunião?” Rapidamente a cena mudou e eu vi essas pessoas em
minha frente em grupos de dois em dois enfrentando-se com palavras e
fisicamente. Vi então, ao observar atentamente, que um anjo celestial
chegava e dava discernimento a uma das pessoas que enfrentava a
outra, e esta imediatamente parou de brigar, se ajoelhou e orou, e
pegou as mãos da outra pessoa e disse: “Te amo, não importa o que
me diga ou faças, te amo.” E prontamente a outra pessoa baixou a
guarda e puderam voltar a paz e ao companheirismo que havia antes,
entre eles. Da mesma maneira vi outros que também estavam da
mesma forma e assim todos ficaram fora desse feitiço maligno com
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esta fórmula que fez a pessoa anterior. E assim o maligno pôde sair
dentre eles.

Então perguntei o porquê disso? E me foi dito: “Qualquer que
preste atenção a sedução de doutrinas de demônios nestes dias, será
sua perdição; só o verdadeiro amor em Cristo Jesus os poderá fazer
vencer; há que resistir em nome do Príncipe Emanuel para que estas
malignidades fujam de vós; pois se ele chega, encontrando a porta
aberta entra, convida a outra e assim, pouco a pouco vão minando e
controlando a vida, criando assim não apenas mal estar onde se alojam
mas também ao seu redor, esta é a obra do maligno; eles chegam
aonde se descuida do estudo da palavra em sua forma correta, da
verdadeira oração e da real comunhão e chegam e minam o lugar com
pensamentos que levam as ações que denigrem aqueles que a pratica,
ofendem e machucam aquele que está ao seu lado; quando isto ocorre
por descuido devemos clamar por auxílio de imediato, mas se isto
ocorre conscientemente, sabendo, será perigo mortal; toda alma está
se decidindo nesta hora para salvação ou para perdição, foi-me deixado
saber, isto é, aqueles que conhecem esta verdade, e apenas um
descuido será fatal, foi-me dito.

Amados irmãos, lutemos com a real convicção de que Cristo
Jesus está ali diante de nós. Busquemos seu rosto, humilhemo-nos aos
seus pés, constantemente, em cada momento, em cada lugar, e assim,
dessa maneira, é que vamos poder vencer. Acatemos sua Lei, seus
Estatutos, seus ditos, não como meras sugestões, mas como mandados,
pois só assim estaremos em solo seguro. Oro a Deus que assim seja.
Que o Senhor abençoe a todos.
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Às 14h30 veio a Palavra do Senhor a mim dizendo:
“Bem-aventurado aquele que confia em mim e nunca se desvia das
minhas palavras; o homem presunçoso cai e também o homem de
raciocínio finito que põe de lado minha sabedoria eterna; Eis que coloco
uma porta aberta diante de vós para que minha sabedoria possa fluir
entre vós; Aquele que se aproxima de mim nunca tropeçará, minha luz
vai continuar aumentando até que o dia amanheça entre vós porque
mesmo o que foi anteriormente revelado não está completo. Eu fiquei
em silêncio por um tempo, logo depois do falecimento de minha serva
Ellen White; e vi como vossos raciocínios foram aumentando sobre
meus ditos, removendo assim minhas palavras, trocando-as pelas suas;
eles cancelaram minhas palavras, minhas ordenanças e as trocaram
por sugestões, causando assim tropeços a muitos; mas aqueles que
amaram minhas palavras, guardaram-nas em suas mentes e em seus
corações, e as tornaram conhecidas, causando mal-estar a muitos, mas
trazendo verdade e esperança a outros; Passado um tempo olhei e
disse: chegou a hora final e meu povo, aqueles que amam meus ditos,
necessitam nesta hora de minha palavra viva e fresca no meio deles;
assim Eu pensei e assim o fiz, e muitos a receberam, mas enquanto
caminhavam comigo, o caminho tornou-se longo, árduo e cansativo,
mas eles permaneceram na estrada entre as pedras e os espinhos;
ainda mais, contemplando esta tristeza, alegrava-me por aqueles que
estando em boa terra semearam e colheram a cem por um; Tudo o que
te fiz saber sobre o meu Reino é para a tua salvação, muitos detalhes
que antes não eram relevantes serão expostos nesta hora, porque o fim
de tudo está diante de vós e tu tens o dever, se realmente são meus
filhos, de defender minha verdade diante de muitos, seja para a
salvação ou para a perdição, cada ser humano decidirá diante da
exposição de minhas palavras; mas o que diz ser meu povo, pensa que
sabe tudo e não deseja avançar em Meus ditos, aquele que chamo
capacito e aquele que vem a Mim não ficará de fora, bendito é aquele
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que confia em mim porque jamais tropeçará; o inimigo das almas pediu
nesta hora para sacudi-los, e lutará para lançar por terra minhas
palavras mas isto nunca prevalecerá; mas ai daquele que assim fizer,
que faça tropeçar a muitos, pois este será cortado e lançado no fogo;
lembrem-se de minhas palavras, porque a luz aumentará até que o dia
amanheça e mesmo assim os inimigos serão os de sua própria casa,
aqueles cujos raciocínios falam mais alto do que minha voz e tomam
seus pensamentos como verdade; Eu conheço grandes, maravilhosos e
ocultos segredos que vocês não conhecem, e que por minha
misericórdia eu trago por amor a vocês; Acaso conhecem o recôndito
dos meus pensamento? Será que meus passos são conhecidos pelo
homem antes que eu os exponha? Como, pois, o finito saberá sobre o
infinito? Cuida para que o adversário não os engane, porque com
sabedoria infernal fala sigilosamente palavras mentirosas como se
fossem verdade, e conhece minhas palavras e as aplica de maneira
enganosa; este é o seu domínio, já que o mal se originou nele; assim
ele cria desconfiança em minhas palavras, sua paixão é a traição,
valendo-se de homens supérfluos com pensamento vão, rejeitando
meus mandamentos, asseguram estar no caminho correto quando seu
fim é o caminho de morte; Buscai-me ao saírem e ao chegarem, e eu
lhes ensinarei coisas grandes e maravilhosas que ainda não são
conhecidas; não se desviem do caminho a esta hora, pois quem o fizer
perecerá." Palavras fiéis e verdadeiras do Eterno para cada um de
vocês. Que o Senhor nos abençoe.
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17-11-2020. O Senhor me disse: “Fale e não te cales; Eu enviei
meu anjo para instruir a Miller, assim como a Daniel; A ele foi explicado,
ele foi instruído, eu os proibi de alterar os símbolos, Eu coloquei minha
mão para que não vissem, para sacudidura de muitos, falei com o
profeta Habacuque e disse a ele: escreve a visão, grave-a sobre
tábuas para que a possa ler até quem passa correndo, que tardará um
tempo mas que se apressa para o fim e não falhará; que se tardar,
espera, porque certamente virá e não tardará. Eu também disse a ele
que o soberbo se envaideceria, mas que o justo viveria pela fé; Eu
também disse ao meu profeta Ezequiel que havia uma citação onde
dizia que os dias iriam se prolongar e que toda a visão seria cumprida,
mas Eu disse: Diz a eles que farei com que acabe essa citação, que já
não será mais pronunciada em Israel; que os dias se aviam se
aproximado e toda visão seria cumprida e assim não haveria mais falsa
visão nem adivinhação em Israel; Eu falei e se cumprirá, e não haverá
mais demora naqueles dias, a esta casa rebelde falarei e isso será feito,
e eu demorei por causa da rebelião deles; Assim determinei que 2300
tardes e manhãs, devido ao atraso, chegariam no dia 22-10-1844,
dando lugar à purificação do santuário no céu, assim passei do Lugar
Santo ao Lugar Santíssimo, assim muitos caíram naquela grande
sacudidura por cometer um erro onde estava o santuário e sua
natureza de purificação, deixando assim um pequeno rebanho; assim,
no final do ano de 1844, chamei a minha serva Ellen White, não para
deixar-lhe saber o porquê dessa grande decepção, pois cada um devia
pedir por discernimento, e no estudo diligente de minha palavra Eu me
manifestei para que confiassem que Eu os guiaria, e agora será de igual
maneira pois os sábios entenderão; muitos fecharam a porta e não
entrará neles mais luz, atacaram com fúria minha verdade e
acreditaram sair ilesos mas muitos caíram com eles; mas ao que
caminhe confiante, Eu o guiarei até que a luz brilhe a meia noite e
dissipe toda a escuridão; quantos caíram no passado? Muitos e agora
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não será diferente; pois o que foi será e o que aconteceu se repetirá, a
maioria sozinhos, e a minoria em grupos muito pequenos, me
buscaram, e minha luz brilhou entre eles; assim é meu desejo fazer,
buscai-me e vivereis porque me buscareis de todo o vosso coração,
remindo o tempo, sendo diligentes no verdadeiro conhecimento, e
compreendereis nesta hora o que até agora era incompreensível; Sedes
humildes uns com os outros e não entreis em contendas porque a
medida em que me buscares amanhecerá mais luz entre vós; o que
calunia pare de caluniar, e o que se acha sábio, humilhe-se porque Eu
serei misericordioso com quem Eu serei misericordioso; minha luz
crescerá e aumentará rapidamente até que o Espírito Santo venha
sobre vós e permaneça em vós; Eu sustento o universo e ao meu
mandar as águas se dividem, minha Lei é imutável e Meus ditos eternos;
vossos raciocínios não são os meus raciocínios, porque dez menos um é
nove, diz o mortal, mas eu vos digo que dez menos um é zero;
aproximai-vos de Mim e Eu os farei conhecer os mistérios do meu
conhecimento, e todo queixo cairá naquele dia quando todo mortal
souber que Meu pensamento e vossos pensamentos não estão em
uníssono se Eu não habito entre vós.” Que toda língua louve ao Eterno
e todo joelho se proste diante dEle, amados irmãos, nesta hora, porque
Ele se achegou a nós para que assim caminhemos em Sua luz até que o
dia amanheça. Que o Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 20-11-2020
(O que não cresce na Palavra, perecerá)

Em 20-11-2020, em sonhos eu estava em um salão onde se
ensinavam as crianças histórias bíblicas, mas estes ensinos eram em
forma de jogos. Então me foi dito: “Toda leviandade nas coisas eternas
criará debilidade nestes dias”.

Assim vi como as crianças cresciam débeis na fé, pensando que
os princípios eternos são um jogo e perdiam o respeito por estes.

Logo vi um grupo de pessoas adultas, todas falavam da palavra
de Deus, mas a palavra não estava em suas mãos, estes falavam do
que tinham de memória somente, então me foi dito: “Aquele que não
cresce, perecerá”.

Vi como uma grande chuva ficou forte e logo uma grande
quantidade de água caiu sobre o grupo, assim todos ficaram dispersos,
me angustiei e fui procurá-los, os encontrei tentando ficar livre do
perigo, encontrei alguns, mas outros não, até que vários dias depois
apareceram alguns. Ali um deles contou sua história de sobrevivência,
ele disse: “Em meu naufrágio, encontrei a palavra viva, me agarrei a ela
e não só me agarrei, mas me firmei nela e assim pude sobreviver”.
Também olhei para outra pessoa, ela também sobreviveu, vi que esta
pessoa estava cansada e comovida sem conhecer os que estavam ali,
logo me foi dito: “Canta”. Comecei a cantar, “Jesus se importa que meu
coração esteja sofrendo”, comecei a cantar este hino, assim a pessoa
reconheceu e assim pôde ser totalmente libertada. Foi-me dito que os
hinos do hinário antigo não somente atraem os anjos excelsos em
glória, senão que desaparecem os feitiços do maligno, e os que não os
cantam por sentir que são tediosos e antiquados, este não terá esta
maravilhosa proteção.

Foi-me dito para cantar dia e noite, esquadrinhar a palavra viva
de dois gumes, suas aplicações, os testemunhos, internalizar a Lei.
Porque a tarefa do inimigo nestes dias é atacar os sentidos debilitados
por este descuido e aquele que faz caso ou é omisso perecerá.
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Realizem os cultos matutino e vespertino, individual e familiar e
achareis descanso para vossas almas. A prova é forte e aquele que não
busque a Deus de todo o coração certamente cairá. As cidades
tiram-lhes a sensibilidade e nelas é quase impossível escutar a voz do
Eterno, não há espiritualidade nelas, ali o espirito de Jezabel está na
ordem do dia, nelas, os demônios da homossexualidade afloram, nelas
toda a sensualidade está na ordem do dia e a cobiça, a avareza e o
desejo carnal ali é onde se encontra mais aflorado. As cidades com seus
múltiplos encantos, satanicamente enganosos, são o terreno principal
do príncipe do mal, ali se instala o ser humano, ali é criado e é destruído,
não há escapatória nestes dias nas cidades. A disputa pela
sensualidade não cessa nunca ali, me foi deixado saber, e o engano
matrimonial em segredo é a ordem do dia. Ali o adultério pela cobiça do
coração é a prática diária e assim o encanto matrimonial sagrado perde
todo o seu valor, não há engano de perdição mais sutil do que este.
Jezabel e seus filhos estão buscando a quem devorar, aquele que é
débil espiritual cairá nela e não escapará. Os olhos ardentes estão na
ordem do dia e os lábios sedutores não cessam em falar. Os gritos da
linguagem corporal dizem a todos: “Aqui estou”. Convidam as mais vis
depravações. A alma que não é reta é desprezível. Jezabel que com
profecia sensualista seduz a sua presa para logo adormecê-la de tal
maneira que esta não tenha escapatória, está ali em todo momento.

Levanta, ó Israel, a bandeira do Altíssimo soberano Rei do
Universo em tua vida, porque se assim não fizeres certamente perecerá.
E me foi dado um texto: “1 Tessalonicenses 5: 6-8”. Queira Deus que
possamos atender as palavras do Eterno. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 21-11-2020
(Jezabel: Manipulação e intimidação)

Em 21-11-2020 o Senhor falou outra vez sobre o espírito de
Jezabel. Foi-me deixado saber que Deus tem um pleito com quem a
tolera, porque seus ensinos, estes são uma luta para levar a Seus
servos a imoralidade sexual. Sempre ensina sabedoria satânica porque
busca o conselho nele, seus segredos são das trevas, ela promove todo
tipo de imoralidade, reparte a cobiça, e os ocultistas clamam por isso,
aqueles que vivem vidas duplas. O espírito de Elias vive em peleja com
as jezabéis modernas, porque Jezabel se aproveita da misericórdia,
como dos eunucos, estes consolam a suposta tristeza de Jezabel e por
isto os pode controlar.

Esta mesma natureza estava em Herodias e a vemos na Bíblia
em diferentes pessoas, tudo isto é uma apelação de bruxaria, que é
manipulação por feitiçaria. Jezabel, sua finalidade é dominar por
elogios, intimidação, exaltação própria, sempre busca dominar. Aos
que considera débeis ela os manipula com lágrimas, com culpa
emocional, com chantagem para conseguir o que quer. Aos que quer
controlar, mas não pode controlar, usa a intimidação, para assim
controlar aos demais para seu próprio benefício.

Dominação, vemos que a definição disto é bruxaria, o primeiro
passo é com lágrimas e o segundo passo é com a intimidação. Usa
manipulação na debilidade e quando tem poder a intimidação, não nos
esqueçamos disto. Assim vemos como tentou matar Elias e matou a
João Batista. O método, das partes, ou da parte no sexo feminino, é o
que mais abunda em nossos dias, mas não obstante, nos foi deixado
saber, o Eterno tem nos feito saber que este espírito tanto está em
homens como em mulheres, ainda que se veja mais marcado na mulher
e abunda mais este espírito nas jezabéis modernas. Com a sedução
consegue e controla tudo, e consegue o que quer. Ela coloca, os que
ela controla, a comer na palma da sua mão. Se ao homem não a
domina com a força bruta ela o controla com sua formosura. A
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sociedade em nossos dias está transbordando do espírito de Jezabel,
ela exerce o controle pela sedução sempre que pode. Isto amados, é
uma tática de Lúcifer, me foi deixado saber.

Desde o céu, satanás, desde o momento em que se encontrou
maldade nele, usou a sedução, a manipulação. Se os anjos tiveram que
passar por este espírito de Jezabel, com as acusações, quanto mais a
nós que somos candidatos a ir para o céu. Ela sempre se aproxima a
que tem o controle, liderança, algo de fortaleza, algo que lhe chame
atenção, ela busca a estes e começa a disputa. Na realidade ela odeia a
autoridade masculina, ela autodomina com manipulação, só debilita
para dominar, porque seu lema é dividir e conquistar para cumprir suas
metas. Usa a feminilidade para se aproximar do varão e logo exerce seu
domínio varonil para controlar, porque Jezabel não coabita, não pode
viver com ninguém, ela não pode viver com aqueles que não pode
controlar, ela não pode habitar com alguém como ela ou melhor,
porque não os pode dominar. Como Atalia matou a todos para ser
rainha e somente ficou um, assim vemos este espírito nas jezabéis
modernas. Jezabel vive dos segredos e quando chega à comunidade
jezabeliana, não pode competir e se sente débil, se sente triste, se
sente deprimida, sente desejo de sair correndo, porque ela tem que
estar em um território extenso e amplo, que ela, somente ela pode
controlar. Jezabel não tem escrúpulos, ela vive da depravação, essa é a
sua paixão. Esta dominação proveniente do inimigo, vai contra a
natureza de Deus, porque sendo Deus, Jesus Cristo, quando esteve
nesta terra se submeteu ao seu Pai. Ele mesmo não valorizou Sua
grandeza e sim se entregou por todos nós, pura abnegação, algo que
Jezabel não conhece, ela é submissa, mas somente enquanto consegue
o que quer e logo controla sem piedade.

Foi-me deixado saber que o que encobre o pecado sucumbirá
neste espírito e certamente perecerá e me foi dito um versículo:
“Provérbios 28: 13”. Amados eu vejo uma insistência incrível, tremenda
e cada vez mais ampla do Eterno, dando-nos estas mensagens para
que entendamos em toda sua totalidade e detectemos o quanto isto
está à nossa frente ou próximo a nós, para que amados irmãos, para
que possamos sair e não estejamos de frente a isto. Cuidemo-nos



Testemunho: 22-11-2020
(A experiência de Noé e do povo que o rodeava)

513

amados irmãos, a meta está muito próxima. Queira Deus que nenhum
de nós caia nisto, amados irmãos, porque certamente pereceremos.
Apeguemo-nos a Jesus Cristo, porque somente assim vamos estar
seguros. Que o Senhor nos abençoe!

Testemunho: 22-11-2020
(A experiência de Noé e do povo que o rodeava)

Em 22-11-2020, em sonhos eu via muitas pessoas confusas, elas
desciam e subiam as escadas de um edifício na minha frente. Estavam
atemorizadas e não tinham paz, seus rostos refletiam grande angústia
e desorientação, era visto em seus olhos. Havia grande tumulto e as
pessoas não conseguiam encontrar um local seguro, aquela grande
planície de uma grande cidade, era tomada por todo tipo de violência.

Enquanto me perguntava como fazer para ajudar, o panorama
mudou. Eu me vi parada em uma pequena montanha, com muitas
árvores, entre as árvores avistava a distância um terreno amplo com
uma erva bonita. Enquanto observava aquele panorama muito
relaxante, avistei uns animais grandes que cruzavam pelo terreno, iam
em fila, umas girafas enormes, alguns elefantes, alguns ursos e assim
via o desfile de toda classe de animais que meus olhos conheciam e
muitos que meus olhos não reconheceram. Grandes, médios e
pequenos. Alguns que se arrastavam, outros voavam. Enquanto
observava, fascinada, este desfile lindo de animais, eu disse: “Oh
Senhor, esta deve ser uma representação do momento antes do dilúvio,
se é assim, deve haver em algum lugar um enorme barco”. Eu caminhei
então energicamente, montanha abaixo para me aproximar o máximo
possível daquele desfile maravilhoso de animais. Vi que estes animais,
nada os desconcentrava do seu caminhar, eu os vi decididos a seguir
em fila um atrás do outro e não saiam dela. A fila era muito comprida,
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não podia ver o final, mas enquanto prosseguia deleitando-me, vendo
estes maravilhosos animais, vi anjos ao lado do caminho por onde estes
passavam, e por um momento ao observar, vi que atrás deles também
haviam anjos.

Logo a cena mudou, pude ver um belo barco, imenso de três
andares e de madeira muito forte, vi ali o que imaginei. Eu dizia: “Tem
que haver um barco, tem que haver”. Naquele momento vi um homem
esforçado na construção e várias pessoas que pude distinguir que eram
Noé e sua família, vi exatamente oito pessoas que estavam ali em cima
de um lugar trabalhando, porém também havia outros que estavam ali
ajudando. Eu vi quando estes começaram a acomodar a cada casal de
animais, por grupos de animais em seu lugar, já quando chegou este
momento eu vi somente oito pessoas, e os demais que vi ajudando
anteriormente já não estavam no panorama.

Vi também um grupo de pessoas escarnecedoras, agitadas e
grossas, zombando e difamando estas oito pessoas que com afinco
trabalhavam, porém eles permaneciam concentrados em seu trabalho,
eles fechavam seus ouvidos e seus olhos a todo este escárnio que esta
gente lhe fazia. Nesse momento me foi dito: “Os animais se deixaram
guiar pelos anjos e estes não raciocinam, mas os que raciocinam sobre
a causa e o efeito, não querem se deixar guiar. Insensatos, faltos de
entendimento, rápidos para discernir o mau que não se aproveita e o
bom, o tomam como não entendível em sua opinião, mas o que pesa os
espíritos não pode ser enganado”.

Foi-me permitido outra vez observar aquela grande multidão
aglomerada próxima ao grande barco, estavam encorajados,
agressivos, ouvi que vociferavam palavras cruéis, terrivelmente
maléficas, sua crueldade não tinha limites em suas palavras, porém via
que estas oito pessoas, muito concentradas em seu árduo labor. Foi-me
dito: “Eles reconhecem que não podem dar-se a oportunidade de
vacilar diante da pressão, eles sabem que vacilar agora seria perder a
proteção do Eterno, os cheios de valentia creem estarem corretos e
atraem sem piedade mais mal a eles mesmos, mas o que está confiante
na rocha não resvalará jamais, pois eles são os entendidos”. Assim os vi
terminar seu grande labor e a grande multidão ainda agressiva estava
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também surpreendida, os atos falavam por si, enquanto eles eram
agressivos, estas oito pessoas eram passivas, não defendiam sua honra
porque o único que eles defendiam com seu testemunho era a honra de
Deus. Escutei um deles gritar: “Tu és mais velho, é um mentiroso
enganador, fizeste muitos perderem o tempo e agora até a nós, tendo
que suportar sua loucura diante de nós”. Vi que todo trabalho terminou
dentro da enorme embarcação, a porta foi fechada, na parte de fora,
por uma mão que não era humana. Estes, os de fora, seguiam
zombando e entre eles parecia como se estivessem vendo Sodoma e
Gomorra. Então me foi dito: “Sua sorte foi lançada e não conseguiram
nem ver, não perceberam que sua última oportunidade foi usada para
maltratar e ridicularizar o servo de Deus, é triste, mas não há mais nada
o que fazer”.

Passaram-se sete dias e sete noites, eles cada dia iam se
encorajando mais e mais, o silêncio e a calma os fazia se sentirem cada
vez mais seguros em seus pensamentos. Eu vi anjos excelsos que
guardavam a embarcação, pois a agressividade fora dela era atroz.
Nestes sete dias a graça de Deus havia acabado para sempre, para
aquela multidão, e não percebiam, nem tinham a mínima ideia que seu
fim estava em suas costas. Assim chegou sua hora e seu
encorajamento, suas risadas, sua desconsideração e sua grande
iniquidade começaram a receber sua retribuição. Não houve
escapatória por mais que rogassem, ouvi a alguns clamarem a Deus e
reconhecê-lo como o único Deus, mas já era demasiado tarde. Sua
concupiscência, sua altivez de espírito, o defender aferrado do seu eu
enaltecido que somente ia pela vida cuidando do que diziam, pondo de
lado um Está Escrito, pondo de lado a dignidade de Deus, para guardar
sua própria dignidade. Não raciocinaram entre o santo e o profano e
tomaram conselhos humanos, adivinhando entre eles a conveniência
da verdade segundo os seus critérios. Encorajados, maldiziam ao Deus
do céu e agora diante de uma calamidade de tão grande magnitude, a
mãe não pensava na filha e nem a filha pensava na mãe, o pai perdeu o
seu sentido protetor e não houve quem fosse a mão forte por ninguém
quando as águas chegaram ao pescoço e seus pés já não tocavam a
terra seca. Uma multidão, uma geração que acreditava ser grande e
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poderosa, que se exaltavam entre eles e se faziam reis e rainhas, não
lhes faltava nada e adivinhavam entre si o que logo viria. Seus ditos
prevaleciam acima da Lei de Deus até o dia em que as águas afogaram
suas vidas e se desfez sobre a face da terra as obras das suas mãos
perseverantemente malignas por um tempo. Mas agora, me foi deixado
saber, não será diferente, mas não com água e sim com fogo e enxofre,
porque o mundo hoje, me foi deixado saber, não é menos perverso do
que aquele que pratica as mesmas abominações do passado. Chegou
ao topo da iniquidade, o inimigo do Eterno, instigador e originador da
maldade não desistiu de destruir todo aquele que o Criador criou para a
benção do ser humano neste mundo. Destrói a vegetação, a terra, os
animais e tudo com o fim da extinção humana, mas só lhe será
conferido extermínio até certo ponto, não pode fazer nada que não lhe
seja permitido, pois Aquele que reina sobre todo o universo e até neste
mundo, é Cristo Jesus por direito de criação e redenção, louvado seja
Cristo Jesus por isto.

Foi-me deixado saber este texto: 1 Reis 19. Amados, o Eterno
quer que saibamos que não devemos ter Jezabel enquanto nos
mantivermos firmados na rocha, a saber, em Cristo Jesus. Jezabel não
terá poder sobre Elias, porque não o teve e nem terá, porque nos
verdadeiros Elias não devem haver suficiência própria, mas se houver,
nos dias modernos, desejarão morrer como o Elias do passado.
Vivamos vidas fiéis e leais ao príncipe Emanuel, concentremos em
cumprir Sua vontade, deixemos de escutar e ver a Jezabel e seus
eunucos que instigados pelo maligno somente desejam nos despistar
de um “Assim diz Jeová”. Desposemos nosso eu que cria a suficiência
própria, o critério próprio, a exaltação própria, o coração orgulhoso e a
mente encorajada que nos separa de Cristo Jesus e clamemos, “Eu e
minha casa serviremos ao Senhor”. Queira Deus que assim seja, é meu
rogo e oração. Que a paz de Deus seja com todos vocês. Amém!
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Testemunho: 24-11-2020
(Jezabel não pode prevalecer contra Elias)

24-11-2020 - Em sonhos eu estava em um lugar de reunião,
estava exortando aos que ali estavam. Logo chegou uma mulher em
um carro e começou a atirar. Eu me assustei porque um irmão estava
na parte de fora do lugar. Eu saí para ver, então nos colocamos de
joelhos diante do Eterno e clamamos a Deus por ele, logo após isto, saí,
para ver o que estava acontecendo. Vi uma mulher que corria até um
homem. Como vi somente as costas do homem de longe, perguntei
quem era esse homem. E uma mulher, dando uma grande gargalhada
me disse: “É fulano”. Disse-lhe: “Porque está rindo”. Respondeu-me:
“Merece isto e muito mais, não se importou, me rejeitou, eu não sou
rejeitada por ninguém e fica impune”. Vi ao seu lado um jovem e lhe
disse: “Fique longe desta mulher, venha me acompanhe”. Mas ele me
disse: “Não posso ir, pois se faço isso, ela te fará mal, eu sou sua
garantia”. Tudo aconteceu por uma mulher que nos traiu, pois nos
conhecia e sabia o que fazíamos, mas Deus libertou este homem pelo
Seu poder e os que estavam ali e fomos para um lugar seguro.

Então me foi dito: “Jezabel clama por sangue, futuro se controla
sua vítima, mas imediatamente se não a pode controlar. Mas não tema,
pois todos os falsos profetas de Baal foram mortos pelo Meu servo Elias,
e Jezabel não pôde prevalecer contra ele, porque ele ia em Meu nome e
estava investido com o Meu poder”. Neste momento me foi dito:
“Salmos 40 e 80”.

Prestemos atenção, amados, as palavras do Eterno. Reflitamos
nisto porque certamente estamos na linha de fogo e o Senhor quer que
estejamos prontos diante destas coisas. Que o Senhor nos abençoe!
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Em 26-11-2020, em sonhos eu via como uma família estava se
esforçando buscando um lugar para outros. Era uma mulher, um
homem e uma criança. Eles não descansavam avançando em seu
trabalho. Vi que enquanto isto sucedia, os que eles lutavam para ajudar,
somente viviam esperando, sem noites difíceis, sem muito esforço. Os
repreendi por isto, pois estavam se apoiando no esforço alheio. Ali vi
que estes, ao serem repreendidos, voltaram ao seu caminho antigo,
odiando aos que se esforçaram por eles.

Logo vi as pessoas que se esforçavam para ajudar, chegar a um
lugar tranquilo onde podiam repousar felizes por seu benéfico trabalho,
se sentiam realizados. Mas os ingratos, mal agradecidos e indolentes a
benção escapava das suas mãos por sua grande indiferença pelo
sacrifício de outros por eles. Não há pior mal nestes dias de angústia,
que uns lutam por outros que só desejam tudo mastigado sem o menor
esforço, a estes o Senhor declara: “Virgens néscias, que vivem com a
expectativa do azeite alheio, aos quais chegará o esposo e sua lâmpada
se apagará por falta de azeite, porque até isto lhe é penoso “ter azeite
extra”, pois não suportam a carga do mesmo. Estes vão pela vida se
apoiando em todos e em tudo, menos no verdadeiro apoio, a Rocha
Angular”. Então me foi dito: “Jeremias 3”.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 27-11-2020
(Era jezabélica – a duplicidade de pensamento será a

ruína de muitos)

Em 27-11-2020, o Senhor me deixou saber que estamos na era
Jezabélica e que isto precede antes que venha o espírito e poder de
Elias. O mundo, como no passado, repete as mais altas aberrações,
encorajados em sua própria concupiscência. Mas também me foi
deixado saber que dentro daquele que diz ser Seu povo, este mal
passou de flor a fruto maduro, e não haverá escapatória para todo
aquele que viva vida dupla nesta hora. A duplicidade de pensamento
será a ruína de muitos, pois isto dará por fruto a total separação de
nosso criador e redentor.

Amados irmãos, lutemos a boa batalha da fé, em uma carreira
de verdadeiro arrependimento diante do Altíssimo, espalhando frutos
que refletem o interior a cada passo em nossas vidas, uma lealdade
constante a Deus deve ser o nosso voto, pois somente assim,
obteremos vitória em Cristo Jesus. Oremos uns pelos outros, para que
assim seja. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 28-11-2020
(Jezabel, suas palavras são muito sutis, 99% verdade e

1% mentira)

Em 28-11-2020, o Senhor voltou a me falar novamente sobre o
espírito de Jezabel. Foi-me deixado saber que Jezabel se caracteriza
por atos violentos e vergonhosos. O que não pode dominar, destrói. Ela
cobiça, é idolatra e soberba. Os Acabes e os eunucos necessitam de
Jezabel, pois a astúcia e a cobiça dela é sua arma secreta e sua mão
direita. A negligência destes, não os deixa ver as falsas profecias de
Jezabel. O espírito de Jezabel não para em seu empenho até conseguir
satisfazer seus desejos. A imagem de Jezabel é lembrada, mas não é
fácil desatar a cadeia da sua lógica, se não estiver apegado com Deus
não poderá decifrar, me foi deixado saber. Suas palavras são muito
sutis, 99% verdade e 1% mentira. Não tolera que lhe neguem algo que
deseja, ela não consegue o bom ou o mau, então se não consegue,
assim o destrói, arranca suas raízes e seus ramos para somente ela
dominar. Ela se apoia onde encontra força, fama e é bem vista, e assim
ganha adeptos. Mantém-se submissa enquanto vai subindo e assim
pesa sua fortaleza com desafio e às ocultas. Se consegue adeptos e
terreno, então seu desafio se torna abertamente desafiante, já neste
passo é perigosa porque é uma fera mortífera. Jezabel denigre a Lei, a
Lei do Eterno por seus desejos, exalta a violação desta e sempre busca
desculpas para violar a Lei de Deus. Seu começo é sempre oculto,
porém logo é muito encorajada.

É realmente perigoso quando o ser humano se encoraja ante a
palavra do todo poderoso, me foi deixado saber. Julga-se ser Deus, a
fama, a prevaricação nos fazem crer que porque recebemos a palavra
de Deus em algum momento somos infalíveis quando o único infalível é
Deus. Todo ser humano pode cair e enquanto se vê caindo, tem dois
caminhos:

Se humilhar a Deus e reconhecer seu erro, se corrigir e se
apegar a Deus, como José quando se deu conta que Maria estava
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grávida e raciocinou em deixá-la, secretamente, porque não creu que
estava grávida do Espírito Santo.

Ou seguir o caminho de Judas, que quando seu erro esteve
diante de si, raciocinou e foi longe, assim ele pensou: “Fui longe demais,
não posso reconhecer meu erro, sou muito orgulhoso, e se me retrato,
meu eu cairá e minha imagem diante dos outros também”, assim
pensou Judas, “a vergonha não me deixará viver”, seguia pensando. E
se faz todo um racionamento ao redor do eu, e o inimigo ganha terreno
e nos envolve em 99% de verdade e 1% de mentira, com obras de
grande verdade, mas com maus motivos conhecidos por Deus. Como o
coração é enganoso e perverso e Deus o conhece, vem próximo a nós,
e nos fala e nos pede para estar mais próximos dEle, para assim poder
retirar a venda que não nos deixa ver nossos motivos pecaminosos.

Mas entregamos com nossa boca 99% a Deus e 1% a satanás e
nossos motivos pecaminosos seguem permanecendo ali, então vem a
colheita ao passar nosso nome ante o tribunal celestial. Há dois selos,
um de Deus e outro do maligno. Há duas chuvas, temporã e serôdia,
uma de Deus e uma do maligno. Há duas colheitas, uma de Deus e uma
do maligno. Há dois povos, um de Deus e outro do inimigo. Há dois
exércitos, um de Deus e um do inimigo. Há dois grupos, dois titãs, um
são os 144.000 guiados pelo príncipe Emanuel e outro grupo guiado
pelo inimigo das almas. Uns se salvarão, outros se perderão. A linha é
muito tênue, o lado da perdição aclama “Sou Eu”, está sempre atenta
ao que quer, o protege, venera seu eu, o exalta, tudo é entorno da sua
vida, a prepotência “eu não tenho que receber conselhos de ninguém,
pois eu sei o que é correto”. A prevaricação, tudo aquilo que gostamos
e acariciamos com grande zelo, ainda que esta infrinja a Lei de Deus. A
iniquidade, a que tanto gostamos e acariciamos nos faz marcas e nos
adormece, passando assim diante de nós o tempo da preparação e o
fim deste, sem adverti-lo.

Cuidado com a pessoa indiscreta, não se prenda a ela, não lhe
entregue seu coração, nem seu pensamento, nem tuas palavras, fique
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longe das pessoas de muitas palavras, porque se bem estarás próximo
a ela certamente verás o inimigo próximo da sua vida.

Foram me dados estes textos: “Provérbios 3 e Provérbios 10, 11,
12 e 19”. Sejamos Bereanos amados irmãos, este espírito é muito,
muito, muito sutil, amados irmãos. E se temos nosso eu exaltado, não
vamos querer nos dar conta nós mesmos da periculosidade deste, e de
que possivelmente, o estejamos praticando em nossas vidas. Deixemos
o eu de lado, o “eu” vai nos destruir, o cuidar das nossas vidas, do “O
que dirão?”, “o que vai acontecer se eu me retratar”, vai ser a perdição
de muitos. Avancemos como José e não como Judas, oro para que
assim seja. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 29-11-2020
(Pandemia de engano)

Em 29-11-2020, às 11:16 da manhã, enquanto meditava e orava
pedindo ao Senhor Sua direção e Sua sabedoria, referente às coisas
que estão acontecendo, como uma pandemia a nível mundial, eu não
estou me referindo ao Corona vírus e sim a pandemia que existe de
engano, mas de uma coisa tão terrível que está acontecendo nos
diferentes acampamentos. Temos recebido notícias de muitos lugares,
onde o inimigo da mesma maneira está trabalhando. É uma coisa
tremenda o que está acontecendo, como faz crer que muitos sonhos,
que muitas visões, que muitas leituras, muitas coisas, com a palavra de
Deus, como faz cair as pessoas, porque não há discernimento. É uma
coisa incrível o que está acontecendo amados, notícias de todas as
partes do mundo do mesmo modo. Tem sido, pelo menos para mim
nestes dias, muito triste, porque realmente podemos nos dar conta que
o inimigo das almas não descansa nem um momento, mudando tem
redobrado esforços, muito sigilosamente para poder enganar ainda os
próprios escolhidos.

Enquanto estava derramando o meu coração desta maneira
diante do Senhor, me foram ditadas estas palavras: “Quando Deus
entra em nós, morre o pecado em nós, o feitiço do maligno desaparece,
a venda que tampa nossa visão e nubla nosso pensamento, e assim os
nossos sentidos também desaparecem, e vemos as coisas como Ele as
vê e assim somos livres da morte eterna por Seu amor e Seu poder”.

Amados, é tremendo. O Senhor está nos deixando saber que o
que está acontecendo neste tempo e nos dá um alerta, uma mente
nublada, um sentido desequilibrado, leva as avenidas da alma para o
pecado. Amados é tremendo como uma mente nublada e um sentido
desequilibrado, faz com que todo o nosso ser corra para o pecado,
crendo que estamos fazendo o correto. O inimigo tenta os homens com
glutonaria, com sensualidade para adormecer sua sensibilidade e assim
não ouvir o que deve ouvir. Os que se descuidam da oração e do estudo
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das sagradas escrituras, estes serão vencidos. Porque o inimigo inventa
qualquer estratégia para ter as mentes ocupadas no que é efêmero e
não nas coisas eternas. Também trata de manter-nos em uma
categoria de pessoas que professam santidade, mas ao invés de
crescer em verdade, fazem da sua religião uma busca de faltas no
caráter daqueles que não estão de acordo com eles. São investigadores
de erros em outras pessoas para justificar seus erros, seus próprios
pecados. Estes também dão falsa interpretação às palavras e ações dos
que amam a verdade e a obedecem. Fazem com os que os servos de
Deus, sérios, zelosos, se passem por desinteressados, por enganados
ou enganadores. A obra do maligno amados, através deles é
desnaturalizar toda ação nobre, fazendo circular insinuações maléficas,
despertando suspeitas em mentes pouco experientes.

O inimigo fará até o impossível, para que o reto e puro seja visto
como corrupto e de má fé, mas Mateus 7:16 nos fala disto e nos diz que
ninguém precisa ser enganado por isto, porque os frutos nos fazem
saber quem somos. Apocalipse 12:10 nos diz que sua conduta se
parece com a de satanás, que tem ódio, é caluniador e acusador dos
seus irmãos. Amados, este arque enganador tem muitos agentes
prontos para apresentar o erro e enganar almas. Suas heresias
preparadas, adaptadas a todo gosto e capacidade daqueles que anelam
arruinar. O plano do inimigo é introduzir elementos não regenerados,
coisas que não se podem corrigir, que não se podem emendar ou
recuperar, e fazer crer que tudo já é irreversível, ele faz o ser humano
pensar “já fomos longe demais que não podemos retornar”, é uma
frase que ele utiliza muito para enganar as pessoas. Os faz pensar que
estão destituídos da glória de Deus e do Seu perdão e assim os afunda
no engano e no desespero.

Os que vacilam na verdadeira fé em Deus e não aceitam Sua
palavra como é, aceitam alguns princípios e outros não, e assim se põe
na condição de introduzir erros como se fossem doutrinas das
escrituras. Isto é algo muito tremendo e muito sutil que está
acontecendo neste momento. Chegam então teorias como que “não
importa o que cremos” sempre estaremos bem. O inimigo sabe que se
a verdade é recebida com amor, esta vai santificar a alma e haverá
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salvação, e por isso sempre a quer substituir com falsas fábulas e
teorias e com um evangelho errôneo, um que não provém de Deus,
ainda que seja 99% verdade e 1% mentira. Esta é uma luta desde o
princípio, pois inculca este erro e é fatal para a alma. Não podemos
permitir isto, temos que lutar com oposição e com valor diante deste
engano maligno que distanciam os filhos de Deus do real caminho,
porém tudo isto que estamos falando tem um nome e se chama gênero
de liberalidade.

Quem contempla este gênero de liberalidade como pouca coisa?
Uma fé religiosa clara e correta que tem boa percepção e que provém
do Espírito Santo com uma análise de entendimento, em uma reflexão
profunda, não tem efeito. Aqueles que são defensores da verdade, que
é em Cristo Jesus, este gênero de liberalidade o vê como pouca coisa.
As interpretações vagas e fantásticas da palavra de Deus, assim como
teorias que contradizem a fé baseada na Lei do Eterno, são obra de um
grande adversário que luta para confundir as mentes para que não
possam descobrir a verdade. Assim entra a discórdia e a divisão que
existe no mundo cristão, e isto pelo costume tão generalizado de torcer
as escrituras com o fim de apoiar o que desejamos ou pensamos que é
correto. Estuda-se a palavra de Deus sem esmero nem humildade de
coração, e assim não se cumpre o fim de chegar ao conhecimento da
vontade de Deus para o homem e somente estudamos para descobrir
algo curioso ou algo original, isto nos faz sustentar doutrinas errôneas e
práticas anticristãs. Também amados, se tomam passagens da Bíblia
fora do contexto para provar nossas ideias e muitas vezes somente a
metade do versículo, porque se fosse lido completo poderia provar todo
o contrário do que pensamos, isto é uma astúcia serpentina, se
aglomeram ou fazem seus castelos em declarações sem racionamentos,
fazem estratégias de maneira que favoreçam seus desejos carnais,
assim muitos pervertem com deliberação a palavra eterna de Deus,
mas há outros que dotados de muita e viva imaginação, tomam figuras
e símbolos da palavra e interpretam segundo seu capricho, e assim
declaram mentindo, que as escrituras é seu próprio intérprete, e sob
estas declarações apresentam extravagâncias, algo que resulte
excessivamente original como palavra de Deus e ensino de Deus. E
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ainda sabemos que a Bíblia é sua própria intérprete, eles usam esta
asseveração para desculpar sua própria interpretação.

Quando estudamos as escrituras sem espírito de oração e
humildade, susceptíveis de receber ensinos, tanto o fácil como um
pouquinho mais difícil, seremos desviados do seu verdadeiro sentido,
de seu verdadeiro significado. Isto fazem, os dirigentes papais com as
escrituras, para que a conveniência de seus propósitos esteja ao dia, e
os interpretam de acordo com suas convenientes ideias e pensamentos
e as apresentam assim ao povo. Sabemos que este engano vem do
passado, devemos ser bereanos nesta hora amados, e toda mente deve
ser somente governada por Deus e a pureza da sua Lei. Mais vale não
termos nenhum ensino religioso, que receber as palavras das santas
escrituras grosseiramente desnaturalizadas, que é perder as qualidades
ou características de uma coisa natural.

A Bíblia é e está destinada a ser uma guia para todos aqueles
que desejam conhecer a vontade do seu Criador. Deus deu esta palavra
firme e profética, anjos e até mesmo Jesus, vieram a dar a conhecer as
coisas a Daniel e João. Tudo o que é para nossa salvação não fica
envolto em mistérios, não confunde, nem extraviam o que busca
sinceramente a verdade em nosso amante Deus. Assim como foi
instruído Habacuque, quando disse: “Escreve a visão e fala, e torna-a
bem legível sobre tábuas, para que a possa ler quem passa correndo.
Porque a visão é ainda para o tempo determinado, mas se apressa para
o fim e não enganará, se tardar, espera-o, porque certamente virá, não
tardará”. Sempre a palavra de Deus é clara para todos aqueles que a
buscam com oração. Todo sincero alcançará a luz da verdade, esta luz
é semeada e colhida pelo justo como nos diz Salmos 97:11. Ninguém
pode prosseguir em santidade se não busca ardentemente a verdade
como um tesouro escondido, a exibição ou o alarde de liberalidade
deixa os homens cegos para que não vejam os ensinos do inimigo,
enquanto este trabalha sem cessar, incansavelmente até cumprir seus
desígnios, assim passa pouco a pouco a suplantar a Bíblia por meras
especulações humanas, e a Lei imutável de Deus vai ficando de lado e
assim se cai na escravidão do pecado enquanto se pretende estar livre.
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Para muitos as investigações cientificas são maldição, pois se
permite todo gênero nestes descobrimentos das ciências e das artes, se
bem que Deus tenha derramado sobre o mundo torrentes de luz, mas
até os espíritos mais poderosos se não são guiados em suas
investigações pela palavra de Deus se extraviam em seus esforços por
encontrar relações existentes entre a ciência e a revelação. O
conhecimento humano tanto no material quanto no espiritual é limitado
e imperfeito, e disto se deriva que sejamos incapazes de harmonizar o
cientifico com as declarações das sagradas escrituras. Há muitos atos
científicos que não passam de meras teorias e especulações, hipóteses,
e pensam que a palavra de Deus deve ser aprovada pela falsa ciência,
isto é um erro e o vemos em 1 Timóteo 6: 20. A estas pessoas, o
Criador e suas obras são incompreensíveis e inexplicáveis, e como não
podem explicar por seu próprio critério natural a palavra, com as leis
naturais, dão por certo que a história bíblica não merece que confiemos
nela. Através disto, também o inimigo, começa lançar, a semear
dúvidas da existência de Deus e seu poder infinito, e ao perder ele
âncora, da palavra de Deus, somos arrastados até as rochas da
incredulidade e assim muitos se distanciam da fé por sedução
demoníaca.

É prevaricação, os homens tentarem ou julgarem ser mais
sábios que o Seu criador. A filosofia tenta sondar, averiguar,
aprofundar os mistérios não revelados, entram no caminho do maligno,
pois o revelado é o único que necessitamos para a salvação. Se nos
limitarmos somente em esquadrinhar e compreender o que Deus tem
revelado de si mesmo e seus propósitos, chegaríamos ao conceito da
glória, daquela gloriosa majestade e de poder entender o poder de
Jeová e assim nos daríamos conta de que nossa pequenez é muito
ínfima e ficaríamos contentes e satisfeitos com o que foi revelado para
nós e nossos filhos ante a magnitude de um Deus tão grande.

Quando é por ignorância, como Paulo, obter o perdão ao chegar
a luz como ele chegou, ele aceitou. Paulo perseguia os cristãos, mas ele
pensava que estava fazendo o correto, ele estava na ignorância, assim
quando a ele chegou o momento que o Senhor o encarou e disse:
“Saulo, porque me persegue?” E ele perguntou: “Quem és tu?” E Ele
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disse: “Eu Sou Jesus, a quem você persegue”. Imediatamente ele se
arrependeu, se deu conta e pode então aceitar a Cristo Jesus, apesar
de que ele já havia feito muitas coisas, mas os verdadeiros filhos de
Deus, aqueles que amam o seu próximo, aqueles que realmente
desejam a salvação, mesmo que tenham estado enganados, não lhes
importa, eles aceitam a Cristo Jesus, eles se emendam, eles se
arrependem, eles se voltam ao Senhor, porque eles querem fazer a
vontade de Deus, ainda que cheguem consequências como chegou a
Paulo, como o Senhor lhe disse: “Vou lhe ensinar o que é sofrer por
amor a Mim” e certamente assim foi, para Paulo não importou as
consequências, ele dizia: “Eu estou crucificado com Cristo, não vivo
mais eu, mas agora Cristo vive em mim”.

Como filhos de Deus quando sabemos que vamos pelo mau
caminho e se realmente somos filhos de Deus, não nos importa as
consequências, voltamos ao caminho, voltamos a seguir a caminhar,
que importa o que dirão? O que importa é o Cristo diz sobre nós. E Ele
diz que quando fazemos isto, é que somos Seus filhos, e tornamos
então a estar em contas com Ele. Por outro lado, Judas disse: “Não,
meu plano falhou, e eu não posso voltar atrás; sustenho minha versão
ainda que me custe minha salvação, prefiro a morte ante a reconhecer
e me arrepender”.

Que triste, que sorte mais triste teve Judas. Em Tiago 2: 20-22,
a fé que não realiza as obras pela suficiência de Deus, usa a suficiência
própria e isto é morte. Se esforçará, trabalhará, atuará, mas se não
confiamos em Deus e sim na minha própria confiança, não serve de
nada. Em quem confiamos? Em nosso critério próprio? Se é assim, isto
é para perdição das nossas almas. Portanto, por minha interpretação
da Lei não sou salvo porque ela não me dá a revelação de como
solucionar meu problema do pecado, e isto, somente pela justiça de
Cristo e sua confiança nEle, é isto o que me torna salvo, era o que
sempre dizia Paulo: “Sem a justiça de Cristo a Lei me faz fariseu”. É
como ter uma carteira com cheques, mas sem fundos, é um vil engano,
seguir meus próprios racionamentos, a justiça de Cristo dá os recursos
que se podem aplicar como garantia deste cheque e ai então se torna
válido para mim e para outros.
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A Lei é somente conhecimento, porém apegada a justificação ou
a justiça de Cristo se transforma em uma escada de santificação em
Cristo Jesus. Sem minha interpretação, Deus se manifesta em minha
vida mais e mais, para me deixar saber realmente o que Ele quer de
mim. Mas com a minha interpretação, torno nula a interpretação ou a
justiça de Deus em minha vida. Não teremos forma de propiciação
senão em Cristo Jesus pela fé nEle e pelo sacrifício do Seu sangue. Nem
a interpretação vale, senão a confiança pelo amor de Cristo Jesus, que
te conecta com o Espírito de Deus, então o Eterno nos dá Sua
verdadeira interpretação, Sua verdadeira versão.

Vemos que em Romanos 5: 9 o Senhor nos diz que um pouco de
fermento estraga todo o celeiro. Os carunchos (gorgojos) quando
entram danificam o grão, o apodrecem. Livres da prevaricação própria
e de outros que seguem a prevaricação, sem o jugo das interpretações
humanas, somente recebendo a interpretação de Deus, justificação
pela graça, porque cremos na interpretação de Cristo Jesus da Sua Lei,
e assim chegamos a ter esperança de vida eterna nEle. Sabemos que
todas as coisas cooperam para o bem daqueles que amam a Deus, e
porque amam a Deus? Porque não fazem suas próprias interpretações
e sim que deixam que Deus as interprete e essas pessoas, são as que
Deus pode usar. A essas pessoas, Deus pode chamar, porque anda em
Seu propósito e pode lhe chamar: “Filho”. Os conhece, os predestina
conforme a imagem de Cristo Jesus, e assim Ele é o primogênito de
todos os que fazem a vontade do Eterno. Ele conhece, Ele predestina,
Ele chama, Ele santifica, Ele justifica e nos chama para justificação em
Sua justiça e então nos glorifica. Deus revisa se nossa fé é o que Ele
pensa ou o que eu penso, se minha confiança é no que Ele pensa, Ele
me conhece desde o céu e logo me predestina para ser um irmão de
Seu filho primogênito Cristo Jesus, e logo nos chama para ser seus
servos e nos justifica por nossas faltas, pelo processo de santificação,
rejeitando a prevaricação em nossas vidas e por isso nos justifica, e
quando alcançamos a norma de perfeição que Ele sabe que vamos
alcançar, também vai nos glorificar. Quem acusará os escolhidos de
Deus? Que o conheceu, que foi chamado, foi predestinado, que foi
santificado, que foi justificado e está sendo preparado para glorificação.
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Amados, Deus tem a última palavra, quem te condena? Somente
Cristo morreu por todos nós, éramos réus de morte, porém Ele nos
transformou em ovelhas do Seu pasto e nos livrou da morte nEle.
Amados irmãos, lembremos sempre da história de Paulo e Judas, Paulo
pensou que estava realmente fazendo a vontade de Deus e estava
totalmente equivocado, por isso Cristo o confrontou e este não levou
em conta seu eu, não se importou com o que as pessoas falaram dele e
as consequências que ele mesmo ia receber, senão que avançou pela fé,
se entregou nos braços do Senhor; assim devemos fazer cada um de
nós, se nos desviamos em algum momento, voltemos outra vez aos
caminhos antigos, nunca fomos tão longe que não possamos retornar,
enquanto há graça podemos fazê-lo. Não nos importemos com nosso
eu, o que dirão, o que vai ser de mim, e que isso, instigado pelo inimigo
das almas, seja nossa perdição.

Queira Deus que possamos estar todos livres disto e que
possamos alcançar a salvação em Cristo Jesus, que possamos morrer
para este eu, que é o qual o inimigo das almas alimenta em nossas
vidas, e possamos morrer deste eu em Cristo Jesus e que possamos
todos dizer como Paulo: “Não vivo, mas eu, mas Cristo vive em mim”.
Que o Senhor nos ajude e que possamos entender o que Deus quer
dizer nesta hora, para que assim, cada um de nós, possamos entender,
o valioso, o maravilhoso, o puro e o verdadeiro da mensagem de Cristo
Jesus na vida de cada um de nós. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 30-11-2020
(Andar pela fé e não pela vista)

Em 30-11-2020, em sonhos eu via uma mulher, ela caminhava
para um lado com um pacote na mão e logo para outro lado, de igual
maneira. Não soltava seu pacote, mas não sabia para onde ir, estava
atordoada e indefesa. A cena mudou e vi uma família, um pai, uma mãe
e muitos filhos, estavam tão desesperados porque lhes faltava o
sustento e a falta de recursos que era visível o horror estampado em
seus rostos. Assim vi muito mais famílias, porém estas menores em
número, porém estavam de maneira igual. Perguntei: “Porque isto?”
Foi-me dito: “Cada um de sua forma buscou sua própria conveniência,
os pedi para andar pela fé e eles andaram por vista”.

Nesse momento me foi dado o texto: “Eclesiastes 4: 5-6 e 4:
9-12”. Queira Deus que possamos entender, que não desistamos de
fazer a vontade de Deus, que andemos pela fé, amados irmãos, não é
com nossas próprias forças que podemos resolver as coisas neste
mundo, é confiando em Cristo Jesus, coloquemos em primeiro lugar o
reino de Deus e sua justiça e todas as coisas nos serão acrescentadas,
essa é a real equação. Não são nossas forças que nos vão preparar
para o que se aproxima, para as coisas deste mundo e do mundo
vindouro. É na fortaleza de Cristo Jesus, em Sua graça, em Sua
misericórdia e em nós termos uma fé implícita ante Ele e Seus
propósitos para nossas vidas. Queira Deus que assim seja, é meu rogo
e oração. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 01-12-2020
(O inimigo busca nos fazer retroceder aos pecados

passados)

Em 01-12-2020, recebi estas palavras: “O homem que é
orgulhoso não prospera, o que neste momento tropeça em suas
debilidades e pecados passados, estará novamente à beira do
precipício e ele será rejeitado e não escapará. O inimigo redobra
esforços para nos fazer retroceder aos pecados anteriormente
acariciados, a vossas acariciadas prevaricações, para que assim se
torne por iniquidade em vossas vidas e sejamos adormecidos até
passar o curto tempo de graça que ainda prevalece entre aqueles que
dizem ser o povo de Deus. Uma sacudidura nas montanhas é e ainda
será por um curto tempo, pois as linhas se estão marcando, vá aos seus
e diga-lhes: Aquele que não é reto se encherá de orgulho, mas o justo
viverá pela fé. Diga-lhes para que se arrependam para que Eu possa
me achegar a eles, pois senão, um vento do Norte virá e não escaparão,
pois a peça final é chegada, aquele que não dê frutos dignos de
arrependimento, perecerá, se esforcem pois o fim está muito próximo”.

Amados, palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de
vocês que deixo nesta hora. Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 02-12-2020
(O lago de fogo está cheio do “EU”)

Em 02-12-2020, em sonhos eu via uns irmãos da igreja que se
preparavam para um trabalho missionário. Eu os via com panfletos,
folhetos e muito animados. Escutei o diretor deles dizer: “Vamos orar, e
ao contar até três, todos sairão para distribuir o material”. Assim
fizeram, os vi sair. Por onde eles passavam, eu podia ver, por que
aquele lugar era uma grande planície. Vi que começaram a estender
suas mãos para entregar a literatura. Logo um grande movimento de
terra surgiu, tudo se movia, eles não conseguiam se manter de pé,
assim vi que todos os que saíram estavam lutando para realizar a tarefa,
mas por mais que tentassem fazê-la não conseguiam. Perguntei: “Por
que isto?” Foi-me dito: “Observa”. Ali vi como as mulheres estavam de
calça, maquiadas, com decotes, e vi que entre eles, homens e mulheres,
haviam gargalhadas e olhares que não agradavam a Deus e
familiaridade, ao extremo, entre mulheres e homens não casados. As
crianças estavam mal vestidas ao seu gosto e a linguagem corporal
falava mais que as palavras, em uma carnalidade extremamente aguda.
Via como as mulheres não paravam de falar, sua voz não era tão suave,
respeitável e sim com um tom sensual que atraia para si mesmas,
falavam e sorriam, risos curtos, mas com grande malícia. Enquanto os
homens envolvidos em toda aquela sensualidade, estavam felizes e
hipnotizados. Via homens que somente olhavam os corpos femininos,
falavam um pouco entre si, mas logo voltavam outra vez, e vez após
vez, buscavam uma maneira de voltar a passar uma vez mais por onde
seu olhar sentia prazer. Assim vi todos aqueles com panfletos e folhetos
nas mãos tratar de repartir a outros.

Foi-me dito: “Ninguém será salvo por boas obras, não importa o
bem que façam, o que façam para ajudar os outros e mesmo que
entreguem todos os seus bens, se não tiverem puro amor pelos outros
e por si mesmos, mas sim sensualidades carnais, eles perecerão; Esta
Era Jezabélica precede o espírito e poder de Elias, e entre eles uma
acirrada batalha; Aquele que afirma ser meu povo está caindo frente a
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isso; grandes homens de fé por negligenciarem a oração, buscarem a
mim a sós, pouco estudo e reflexão da palavra, o inimigo os está
minando; não se ouvem em seus lábios cânticos de louvor, mas de
planos efêmeros; quem não fizer uma pausa para refletir sobre isso
certamente morrerá; Estas cidades Jezabélicas estão enfraquecendo
meu povo, as cidades cheias de prazeres e vícios estão nesta hora
cumprindo sua missão para isso; Dai alerta: sai dela povo meu para que
não sejas participante de suas pragas porque certamente assim será;
Eu chamo um povo para ser puro de coração e limpo de pensamentos,
que em Mim coloque, sob sujeição, seus sentidos e estes se sujeitem à
razão por morar ali Meus ditos; Você quer ser gazela e é hora de ser
toupeira, você quer ser gaivota e é hora de ser ovelha do redil, porque
meu povo se recusa a ser instruído por mim, pensando mais na
preparação física, descuidam da preparação espiritual, não existe
nenhum equilíbrio neles, pois eles negligenciam minhas palavras; diga
minha Lei aplicada em todos os sentidos, e muitos se regozijam em
segredo, no fundo do seu coração em transgredi-las; mas suas palavras
falam de maravilhas vistas, deixando ver a sua sensualidade a flor da
pele; estes chamando atenção sobre si mesmos não poupam esforços
em suas vis paixões, tornando-se assim um engano para muitos;

Depois dessas palavras, fui levada a uma igreja, queridos irmãos,
lá eu vi os adultos que ouviam pela metade enquanto as crianças
faziam suas corridas como queriam, sem qualquer controle. Os jovens
viviam apenas em seus prazeres mentais e o efêmero era a ordem do
dia. Logo, de repente, enquanto eu observava isso, ouvi um grande
golpe, esse golpe, esse barulho tremendo que ouvi vindo de cima de
mim, vindo do céu. Naquele momento levantei os olhos, estava
apavorada com o imenso barulho, ali vi uma mesa, um martelo, um
martelo de juiz e um sentado atrás da mesa; à sua frente, um que de
vez em quando levantava as mãos e as mostrava para o estava sentado.
Percebi que suas mãos permaneciam mais baixas do que levantadas e
me perguntei o porquê disso. A resposta foi imediata, disseram-me que
eram mais os que não solicitava Sua graça e misericórdia do que os que
solicitavam, havia mais “eu” do que Eu. Fiquei apavorada ao ouvir isso.
Aí toda aquela cena terminou, e foi-me dito: o lago de fogo estará cheio
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do "eu"; e dos "meus", ou seja, daqueles que me buscam e Eu sou o
primeiro na vida deles, eles serão menos, mas em mim eles viverão
para sempre, e não haverá mais memória dos outros, e eles não
sofrerão pelo passado porque em mim eles vencerão. Ó amados,
busquemos o Eterno de todo o coração e façamos somente a sua
vontade, porque de outra maneira não poderemos desfrutar da
eternidade com o amado Salvador, a salvação é individual, é nossa
decisão, a salvação está paga, é só aceitá-la sinceramente e assim a
justiça do Amado nos será imputada e venceremos. Que assim seja.
Bençãos.

Testemunho: 05-12-2020 #1
(Espírito de Adivinhação, prelúdio do Espírito de Elias)

05-12-2020. Foi-me deixado saber que existe um espírito de
adivinhação dentro do povo de Deus. Este espírito é o prelúdio para a
recepção do espírito de Elias, este é um mal que eu pude saber que
vem com uma força terrivelmente demoníaca para enganar até os
escolhidos. Este é o seu alvo forte neste momento, este espírito se
caracteriza por associar sonhos, visões, acontecimentos, pensamentos,
leituras e afirmações a todo o ambiente que deseja ou espera, a ponto
de isso se tornar um fato real em sua vida. Fui instruída que este
espírito é muito semelhante, muito análogo ao espírito real, tanto que
muitos cairão acreditando que são realmente mensagens do céu
quando tem sua origem no príncipe do mal. Muitos, foi-me deixado
saber, confiaram em seus próprios critérios, pelos quais, fui instruída, o
dia da expiação passou e muitos foram diante de Deus, mas nunca
abandonaram o saque de sua “prevaricação”; Foi apenas um ato
mecânico, sem reconhecer que o Eterno não aceita, nem aceitará
nenhum ápice de autossuficiência, e esse mal impede totalmente que o
sangue de Jesus Cristo seja aplicado em nossa vida; Fui informada em
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pequenos e grandes detalhes de como esse espírito de adivinhação
trabalha arduamente nesta hora, quando Deus está preparando um
povo para cruzar o Jordão; Foi-me deixado saber de que o inimigo anda
na mesma linha, neste espírito de adivinhação, da que Deus; mas se
presta a atenção devida na humilhação e ‘morte ao eu’, o discernimento
celestial chegará para detectar quando a linha se curva sutilmente para
alimentar a exaltação própria. Essa sutileza só será vista ou discernida
por um espírito totalmente submetido a Deus, pois haverá muitos
defensores com um Escrito está deste espírito de adivinhação, e sem
discernimento do alto, eles cairão neste ataque sutil que o maligno está
operando com grande ímpeto neste momento; O inimigo sabe bem que
Joel 2 está em pleno cumprimento e não cessará esforços, em sua
luta para falsificar tudo o que é verdadeiro; o perigo não será visto a
olho nu, ante este evento será tudo tão sutil que enganará até os
escolhidos, e estes escolhidos se voltarão para este erro atacando
assim o verdadeiro; e será tarde, foi-me deixado saber, quando verão
seu grande erro; que todo verdadeiro filho de Deus ajoelhe-se diante
do Altíssimo, porque algo terrível está em grande movimento dentro
daqueles que dizem em alta voz serem o povo da verdade presente de
Deus nesta hora.

Eu tremo diante isso, mal consigo explicar em palavras como
esse espírito sutilmente maligno fará cair a muitos, porque muitos por
defenderem seu "eu" e terem ido, segundo eles, em larga escala muito
longe, defenderão sua posição cuidando do que vão dizer, e assim
ficarão do lado desse espírito de adivinhação e sedução que se alimenta
do eu escondido ou aberto aos olhos humanos. Se a serva de Deus
naquela época declarou que nem um em vinte, hoje, um em cada cinco
não passará nesta terrível prova, que mesmo para este tempo tem um
prazo.

Encorajados, aqueles que exercem este espírito de adivinhação
atacam direta ou indiretamente a mensagem verdadeira, pois isso é
característico deste espírito. Fui instruída com grande dor e sofrimento,
ao ver e saber isto, que todo aquele que realmente ama a sua salvação,
afaste os ouvidos do sensacionalismo humano e busque por si mesmo a
Fonte da água viva. Foi-me mostrado que este espírito é indomável
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porque sua essência do mal, todo debate, ou distorce e sempre o
acomoda ao seu fim. Ao longo do caminho, a pessoa que pratica esse
tão grande mal, tem grande evidência de não estar no caminho certo,
mas é mais o gosto pelo eu do que pela verdade que é oculta, e a
verdade é enterrada sem dar-se conta que estão caminhando para a
destruição. Fui instruída a levantar minha voz em relação a isso e
alertar sobre isso, este espírito de adivinhação trabalha com 99% de
verdade e 1% mentira não aberta, mas oculta; usa a Bíblia como uma
bola de adivinhação e seus feitiços são tão fascinantes e tão escondidos
que os escolhidos estão caindo sem perceber, porque a suficiência
própria ainda tem alguma vida dentro deles; recordemo-nos das
palavras do Eterno: término para uns e término para outros.

Nesta hora tão crucial, não devemos entregar nossa salvação a
nenhum mortal, somente aqueles que permanecerem de pé diante
desta enorme sacudidura, serão vindicados no Amado; nossa lealdade
não se fundamenta no sentimentalismo, mas sim em um ‘Está escrito’,
amparada em todos os seus ramos e totalmente pela Lei eterna e
imutável. Hoje temos diante de nós este evento que abala todo o meu
ser, ante tudo o que me foi mostrado e ouvi. Foi-me deixado saber que
esse espírito saiu com grande reforço e seu alvo principal são aqueles
que instruem o povo, que buscam e anseiam pela verdade, e ainda está
oculto ante a magnitude de onde chegará. Tudo o que é real é
falsificado pelo inimigo das almas, seres humanos finitos como nós não
estamos absolvidos, a morte eterna está aí para todos aqueles que não
busquem ao Santo de Israel. Até que o Espírito Santo revise totalmente
nossas vidas, nós seremos e devemos ser, e devemos estar em total
abnegação, em submissão à palavra do Altíssimo em nossas vidas; e
mesmo depois que o Espírito Santo nos invista, a luta terá terminado,
de uma certa maneira, e todo o nosso ser seguirá o Altíssimo por onde
ele for, já mais abertamente, já mais tranquilamente.

Amados, não busquemos o Altíssimo apenas por palavras,
porque qualquer um pode falar, mas por uma vida de total entrega ao
serviço do Altíssimo; Certamente estamos neste mundo, mas todo
aquele que realmente deseja a sua salvação e a do próximo, fará o que
é certo, mesmo que os céus caiam; que aqueles que estão do lado do
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Altíssimo, tomem suas posições de combate espiritual ante este evento
maligno que veio com permissão de sacudir para fazer muitos caírem;
Essa sacudidura é absolutamente necessária, fui informada, pois não
pode haver elevação sem queda e não pode haver vencedores sem
batalha. Hoje são muitos os finalistas, foi-me deixado saber, mas
aqueles que não se ajoelham para beber, mas se abaixam para beber a
água da vida, serão os que irão para a próxima fase; não há alegria em
meu coração ao falar essas palavras nesta hora, porque muitos
daqueles que amo, serão deixados para trás, por escolha. Mas minha
lealdade é para com o Rei dos reis e Senhor dos senhores, a Ele seja a
glória para todo o sempre. Amém.
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Testemunho: 05-12-2020 #2
(Juízes 7:4-7)

05-12-2020. O Senhor me deu esse esclarecimento para o
testemunho que acabei de deixar para vocês: Juízes 7: 4-7. E o Senhor
disse a Gideão: Ainda há muito povo; leva-os para as águas, e ali os
provarei; e daquele que eu te digo: vai este contigo, vai contigo; mais
do que qualquer um que eu te disse: este não vai contigo, este não vai.
Então levou o povo à água; e disse o Senhor a Gideão: Quem lamber a
água com a língua como o cão lambe, esse tu porás de lado; da mesma
forma qualquer um que dobre os joelhos para beber. E foi o número
dos que lamberam as águas, levando-as à boca com as mãos, trezentos
homens; e todo o resto do povo se ajoelhou para beber as águas. Então
o Senhor disse a Gideão: Com estes trezentos homens que lamberam a
água eu te salvarei, e entregarei os midianitas em tuas mãos; e deixe
todo o povo, cada um ir para o seu lugar.

Quero deixá-los com isto, porque quando recebi esse
testemunho que acabei de compartilhar com vocês, a última parte era
desconhecida para mim; Pedindo ao Senhor, o Senhor me conduziu a
este versículo e quero compartilhar com vocês, porque a palavra de
Deus deve ser clara para que todos possamos entendê-la. Que o
Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 06-12-2020 #1
(Premeditação e Traição)

06-12-2020. O Todo-Poderoso voltou a falar comigo sobre a
prevaricação e a iniquidade, então me fez saber: em que consiste a
prevaricação, senão em realizar os desejos do coração? Foi-me deixado
saber de que isso não foi totalmente compreendido. Prevaricação é
algo que gostamos e é acariciado, então o gosto se transforma em
premeditação e o que é acariciado em traição; Bem, ao externalizar o
que se pensa, isso envolve um planejamento ou, pelo menos,
aproveitar uma oportunidade de externalizar o desejado, o que se
deseja. Neste ponto da premeditação a pessoa está confusa, nervosa,
dorme facilmente, é difícil para ela se concentrar e raciocinar com
facilidade a causa e o efeito. Suas avenidas da alma estão sendo
controlados por seus pensamentos de autossuficiência, de exaltação
própria, de seus anseios e desejos e quando ele está ciente dos
parâmetros de Deus, ele cria um raciocínio de curto ou longo prazo
para continuar com sua linha de pensamento oculta.

Acredita ser infalível no seu pensamento e embora não se sinta
confortável com isso, já deu o primeiro passo, e não é daqueles que
desiste, pois desistir seria aceitar o erro ou a derrota, e isto um "eu"
elevado e exaltado não admite. Aqui neste ponto o inimigo tem
trabalhado por muito tempo nesta vida sem ser notado,
imperceptivelmente, porque um segundo de prevaricação baixa a
guarda de nossa vida em uma hora, um dia de prevaricação baixa a
guarda de nossa vida por uma semana, e uma semana de prevaricação
baixa a guarda de nossa vida por um ano; E assim amados, através
desse exemplo fica claro, vendo como esse perigo sutilmente vai
enfraquecendo nosso ser pouco a pouco, e rapidamente se firma
apenas com uma figura de prevaricação que aos poucos vai se
enraizando em nosso DNA, buscando alcançar seu fim que é
transformar nossa essência humana. A prevaricação, quando está nos
estágios iniciais, é muito difícil de detectar, mas não impossível, porque
ao ver isso, quem tem uma ligação direta com Deus pode distingui-la
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pelo poder do Espírito Santo que permite ver e saber. A prevaricação é
tão enganosa que o portador em seus estágios iniciais não a vê, e
quando ela avança, mas ele se recusa a vê-la, e nesses estágios ainda
mais avançados ele o vê e os desculpa e então se afasta daqueles que
querem ajudá-lo e os cataloga como seus inimigos; e assim, aos poucos,
ele é isolado pelo inimigo das almas, já que seu lema é dividir para
conquistar.

A prevaricação é fascinante, atraente e doce em seus estágios
seguintes. Te faz sonhar, sentir que está em uma nuvem de ricas
emoções, é muito bem exemplificado por Eva; Ao saber que não
poderia se separar de seu marido Adão, ela foi até a árvore do
conhecimento do bem e do mal, proibida por Deus para consumo
porque eles tinham um pomar inteiro de frutas variadas e não
precisavam dessa única árvore que estava ali como prova de sua
fidelidade a Deus. É por isso que Deus declara que não haverá prova
que seja tão forte que não possamos suportar e com esta o escape,
mas Eva ficou isolada; escutou seu desejo, o acariciou em pensamento,
e com esse desejo que acariciou em pensamento acariciou a cobra; ela
cobiçou este fruto com os seus olhos, esta foi a sua prevaricação; e
então ela agiu, pegou a fruta e a comeu e se tornou uma tentadora
para seu marido e, portanto, incorreu em traição; ao chegar em seu
esposo explicou-lhe com grande alegria sutil sua descoberta de que não
havia morrido ao tomar o fruto proibido e comê-lo, esse planejamento
do pensamento expresso em palavras era o pecado da traição; Adão
percebeu a situação e seus pensamentos rapidamente percorreram as
palavras de seu amante criador, e ele soube imediatamente que Eva
morreria, embora ela declarasse o contrário com franca excitação. Ele a
olhou tão linda e reviu seus sentimentos por ela, e seus sentidos
envoltos em seus sentimentos lhe gritaram a razão "Não poderei viver
sem ela, se [ela] tiver que morrer, sofrerei a mesma sorte." Assim, ele
pegou a fruta e comeu, levando assim as duas fases a cabo: a
premeditação e a traição.

Mas essas coisas terríveis e más, ou passos, o inimigo os
prendeu, e é por isso que amados irmãos e irmãs, estamos aqui hoje
neste mundo de tanta dor e miséria. Um simples ato de desobediência



Testemunho: 06-12-2020 #1
(Premeditação e Traição)

542

à vista humana é violar a lei imutável de Deus e isso não pode ficar
impune. Fomos criados por um Deus santo que governa todo o
universo por essa lei desde que estes céus e esta terra existiram, e o
inimigo corajosamente nos faz acreditar que o Eterno vai ignorar um
jota de violação de sua lei eterna. O inimigo coloca raciocínios humanos
sobre nós, ele até nos leva à mesma bíblia para que por ela possamos
desculpar o pecado em nossas vidas; É uma coisa terrível cair em
armadilhas satânicas e estar sob o olhar vigilante do Altíssimo.

O eu, que lhe diz: você merece e faz o que quiser. "Ele tinha
várias esposas", como muitos citam Jacó. Ou seguem um raciocínio
mais contemporâneo: aquele pastor perdeu sua esposa e depois de um
mês ele se casou com outra, e isso não é pecado porque ela morreu. E
não querem perceber que um ato como esse já teve sua antessala há
muito tempo, onde o inimigo sentou-se com o indivíduo para planejar
seu próximo passo, criando assim o pecado da infidelidade do adultério
na mente e no coração, que é a prevaricação que mais tarde se
transforma em iniquidade. Ó amados, que engano sutil, totalmente
serpentino, Jezabélico. Irmãos, é hora de andar de joelhos diante do
Eterno, do contrário cairemos. As insinuações malignas, estão ao redor
do povo de Deus neste momento e eles não desistirão até que causem
sua destruição, pois ele certamente conhece nossas fraquezas e não
hesitará em usá-las para cumprir seus propósitos em nós, que é nossa
perdição eterna. Vivamos em total alerta dia e noite, ponhamos a
armadura de Cristo Jesus e cuidemos das avenidas de nossa alma com
muito zelo, temor e tremor, pois uma porta entreaberta nesta hora será
mortal. Peçamos ao Eterno que guarde nossas avenidas porque só
então estaremos seguros; mas uma coisa é certa, um espírito
encorajado, rebelde, contencioso nunca terá a custódia do Eterno,
apenas uma completa humilhação com um coração contrito e uma
resolução clara da vontade de Deus de continuar andando pela fé e não
pela vista é nossa única garantia de ter a custódia do Eterno à nossa
disposição.

Que o Espírito Santo nos ilumine e nos ajude a entender como
isso é importante e como é perigoso trilhar o caminho de nosso próprio
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raciocínio e lógica humana. Ó amados eu oro por isso, que o Senhor
nos abençoe.

Testemunho: 06-12-2020 #2
(O maligno oculta sua presença quando vivemos no eu)

06-12-2020; 12:38 da tarde. Foram-me ditas as seguintes
palavras: O maligno mutilará toda percepção de sua presença quando
vivemos no eu; apenas a morte para o eu irá neutralizar este terrível
mal de perdição eterna; não há razão para pecado quando
entronizamos Deus no coração, não há razão para defesa própria
quando descansamos em Cristo Jesus.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês.
Que o Senhor nos abençoe.

Testemunho: 09-12-2020
(Muitas pessoas em diferentes facetas de sua vida)

Em um sonho, vi muitas pessoas em diferentes facetas de suas
vidas. Primeiro eu vi [uma] jovem dormindo enquanto outros
planejavam seu futuro imediato. Essa jovem, por sua indolência e
promiscuidade, já tinha dois filhos; mas ela só vivia pendente de seus
prazeres efêmeros, e não se ocupava de sua responsabilidade. Vi como
o mundo estava pronto para isso, porque todas as desculpas dessa
jovem no cumprimento do dever foram aceitas; e assim sua liberdade
abundante e ociosa a fez corromper-se mais e mais.
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O sonho mudou, vi um pequeno terminal de ônibus escolar; eles
levavam as crianças para a escola e as pegavam. Observei que entre os
motoristas havia apenas uma competição vil e cruel, e entre todos eles
juravam lealdade; mas em suas costas eram cobras e escorpiões em
busca de sua maior alegria, que era fazer sofrer e infligir dor ao seu
rival, segundo eles. A cena mudou novamente, e eu vi [uma] pessoa
cuja essência era tirar vantagem de tudo e de todos. Sua maneira de
ser convidava a ver sua fragilidade e provocava desejos para ajudá-la,
mas isso muito habilmente escondeu sua astúcia por trás desta capa, e
assim ele viveu da indolência e da perspicácia voluntária, e dormia
tranquila enquanto outros não dormiam pensando em como ajudá-la.

Outra cena veio; com isso percebi como havia muito
descontentamento e pouco esforço em buscar o que realmente
precisamos e a rapidez em buscar o que consideramos ao nosso
entender, necessário. Eu vi um homem subir umas escadas muito altas,
e a indicação era que quem as subisse não conseguiria voltar por elas, e
teria que percorrer um longo caminho e fazer uma longa jornada para
tentar voltar novamente àquele ponto de partida. Vi o homem subir e,
antes de chegar ao topo, sua carteira com seus documentos e dinheiro
caiu da escada; e ele fez o impossível, mesmo com o risco de sua vida,
para recuperá-la, até que teve sucesso; desde que não fosse o caminho
largo que foi indicado fazer para voltar àquele ponto.

Assim que me foi referido esse esforço quase sobrenatural, e me
foi dito: observe como o homem satisfeito continuou seu caminho, e
não demorou muito quando o agrediram e tiraram sua carteira, e assim
ele rapidamente perdeu o que mais valorizava e com isso quase sua
vida.

Assim eu vi um grupo de pessoas que queria sair da cidade para
o campo, mas sua letargia era muito porque em sua mente não havia
pressa, ignorando e bloqueando todo tipo de movimento rápido, não
eram diligentes na busca, estando assim à mercê dos infortúnios
mundanos. Isso, foi-me dito, eram pessoas que podiam se esforçar
mais, mas a letargia os aniquilou. Então a cena mudou novamente e eu
vi como a indolência levou muitos a não se preocuparem em não ter
comida de verdade à mão, e eles começaram a sofrer grande fome.
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Foi-me dito que muitos acreditam que, em face da crise, seus gostos
alimentares desordenados serão satisfeitos e eles passarão uma grande
decepção. Foi-me dito que eles vivem de comida irreal, descartando a
real. Foi-me dito: só o grão e o que dele for obtido, será o que
realmente é seguro, porque quem quiser continuar se alimentando do
pré-fabricado perecerá. Naquele momento, amados, acordei.
Rapidamente me vieram à mente, os sete anos de fartura quando José
estava de volta ao Egito, e os sete anos de necessidade. O Senhor, que
deu a sabedoria e as instruções a José, o colocou à frente daquela
nação para que fosse uma bênção para muitos antes dos sete anos de
fome. Eles coletavam grãos e, a partir daí, dessa matéria-prima; muitos,
fazendo pratos diferentes, comendo-os de maneiras diferentes,
conseguiram sobreviver àqueles sete anos de fome. Queira Deus que
não sejamos néscios e passivos perante esta situação que temos pela
frente; mas sejamos diligentes e aprendamos; Esforcemo-nos para
aprender quantos pratos posso conseguir se tiver milho, grão de milho
armazenado ou semeado; de trigo, de qualquer grão que tivermos à
mão, para que possamos ter de verdade, um pouco disso; como
germinar, como fazer saladas com isso, como fazer sopas cruas com
isso, como fazer sucos com isso, como fazer pratos diferentes com
matérias-primas.

Que possamos colocar essa tarefa e concluí-la antes que seja
tarde demais. Que o Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 12-12-2020
(Condição Laodiceana de prevaricação carnal e

suficiência própria)

Em sonhos eu vi um campus gigante, lá eu vi muitas salas de
aula em três andares que tinham tal campus. Então ouvi uma voz que
dizia: não chame de anátema o que esse povo chama de anátema, nem
de efêmero o que esse povo chama de efêmero, porque vão chamar as
coisas boas de más e as coisas ruins de boas; seus caminhos são
tortuosos, eles erguem o estandarte para o seu vizinho e eles no deleite
oculto de fugir dele; eles vivem inchados em sua própria opinião e não
mostram que minha mão está levantada contra eles; Eles procuram o
fermento do próximo que não classificam como seu próximo, porque se
assim fosse, a crueldade não estaria à porta, mas a abnegação, a
mansidão, a longanimidade estariam nos lábios e as ações para com
eles , e eles não percebem como eu os cataloguei em sua verdadeira
essência; eles lucram com tudo e com todos, porque sua essência
justifica todos os pensamentos e ações sombrias para com o próximo;
tolos, sábios em sua própria opinião, que só distinguem o que é óbvio,
mais por causa de sua alta presunção arraigada em seu ser, o
compreensível é ininteligível para eles; tolos, sem conhecimento,
porque rejeitaram minhas palavras e rejeitaram minha sabedoria e a
mandaram embora porque acusava seus corações e confundia suas
mentes; eles jogam no chão o que eu levantei e o que descartei eles
levantam; eles se tornam adivinhos, adivinhando entre todas as
concupiscências de seu coração torto; Eles apenas agem de acordo
com seus desejos e, como um touro desenfreado, derrubam tudo o que
impede seu curso diante deles; Ai daqueles que se fazem juízes do
povo quando eu não os designei, e com sua mente limitada raciocinam
por sua própria perdição e tropeço de outros; há Jerusalém, que com
base em suas crenças, sentiu que nada sofreu e não viu quando sua
salvação estava em seu meio; os cegos conduzindo os cegos, que
mudam a versão de seus lábios, mas não de seus pensamentos, para
agradar seus colegas e mentes efêmeras, e rapidamente esquecem que
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eu peso os motivos e vejo as intenções do coração; eles ostentam sua
sabedoria que terminará em sua condenação desesperada; ímpios que
vivem na duplicidade de pensamento e se alegram em ver aquele que
desprezam cair e destruir aquele que não se submete às suas
insinuações; São como hienas e chacais que tomam a presa de quem
estava cansado em obtê-la, sem razão agem e não veem o que será
devido a sua causa e efeito.

Depois de receber essas palavras, vi que as salas de aula de
educação estavam lotadas; um deu a aula e os outros compareceram.
Enquanto ouvia, pude perceber que sempre havia interrupção e eles
tinham que parar a aula para resolver algum problema estrutural. Uma
parede rachou-se e caiu, o solo ficou embaçado e recebeu ordem de
repará-lo. Os ganchos das janelas caíram ao serem tocados e também
foi dada ordem para repará-los. Alguns canos quebraram e tudo dentro
das salas de aula começou a se encher de água, e foi dada a ordem de
retirar a água. Então as portas fechadas lutaram para abri-las e não
puderam abri-las porque as fechaduras não funcionavam. Logo um dos
educadores levantou a voz e disse: não se desespere, vamos parar com
isso e dar uma festa.

Muitos achavam que não era mais, então foram encorajados e
concordaram. Lá eu vi uma senhora que tinha orgulhosamente
convidado seu marido e ele estava vindo para a festa. Vi que o homem
tinha uma barriga muito grande a ponto de a camisa que vestia ter que
ser desabotoada com urgência antes que os botões caíssem; ele
sentou-se e ela ao lado dele, ela pediu-lhe todos os tipos de doces e
esta alegre deliciou-se com eles; rapidamente ouvi [a] senhora falar:
agora a parte artística, todos prestem atenção. Vi quantas moças
saíram das diferentes salas do enorme campus, e com movimentos
serpenteantes sobrepostos começaram sua atuação até chegar ao
atrevimento, ali vi como as supostas mulheres castas se divertiam nisso
e levavam seus maridos para desfrutar. o espetáculo de grande
depravação. Lá não vi mais nada e me disseram: esta é a condição
laodiceana que prevalece no coração da prevaricação carnal e no
coração da autossuficiência; muitos que pronunciam pena com suas
palavras, vejo sua escuridão interna e ninguém poderá viver para
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sempre se suas palavras não forem de acordo com suas ações, e estas
não são momentâneas, mas ao longo de suas vidas; não há nenhuma
afirmação em minhas palavras em um coração dividido e em uma
mente não santificada pelo Espírito Santo; e isso só surgirá naqueles
que não têm medo de chamar o pecado por seu nome; a hora chegou e
agora é, quando cada pensamento, palavra vã, fingimento dissimulado,
engano aberto ou oculto serão pesados   de uma vez por todas; e o
destino de muitos já está traçado, e em breve muitos também os
seguirão com este destino; Como não temer em um momento tão
solene? onde tudo é meticulosamente examinado pelo olho que tudo vê
e que tudo sabe; a semente do pecado e suas raízes primitivas
dessensibilizam a consciência e a razão humanas; e isso por permissão
voluntária para acariciar o proibido, até que, sem qualquer permissão,
entorpece os sentidos; A luta entre o bem e o mal é muito séria e quem
não perceber, perecerá; fique atento porque o tempo encurtou
Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor para cada um de vocês. Que o
Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 16-12-2020 #1
(Separação antes da chuva copiosa)

16-12-2020; 11:30 da manhã. Enquanto eu estava meditando
em todas as coisas que o Senhor nos faz saber por meio de sua palavra,
a palavra do Senhor veio a mim dizendo: A alma que não é reta se
orgulha, mas o justo por sua fé viverá; não é assim com os ímpios que
são levados pelo vento, porque alguns serão salvos e outros serão
exterminados; à lei e ao testemunho, se não dizem conforme isso é
porque não tem luz neles; sedes, portanto, zelosos e arrependam-se
porque não haverá mais oportunidade para aquele que impunemente
despreza esta salvação; Em breve flechas cairão em todas as direções e
apenas aqueles que se apoiam em Mim escaparão; Como podeis
zombar de um “assim diz o Senhor” e acreditar que podeis escapar
impune? Como eles escaparão de um coração orgulhoso? Quem pode
mudar sua mente corrupta e seu coração orgulhoso? Estais na frente da
linha de fogo e não vê o que acontece à sua frente; são tão anões
espirituais que não percebem, porque rejeitaram o colírio e reprimiram
o Espírito Santo em suas vidas; Cegos guiando cegos, entrarão em
controvérsias por causa da conversa de seus néscios corações;
rejeitando a Fonte de água viva de onde emana continuamente água
fresca em abundância; eles riem de suas prevaricações, regozijam-se
em sua iniquidade e clamam que esta é a casa do Senhor; portanto,
decido espalhá-los e não recolhê-los em meu celeiro, porque eles não
quiseram ouvir minhas palavras e desprezaram meus conselhos; Ai de
ti, servo mau, que recebendo tudo, rejeitou por causa do orgulho de
seu coração e não vê o dia da sua visitação e o que foi, não será mais;
Como Sodoma e Gomorra, não reconheceu seu último dia na face da
terra, assim o perverso de lábios e mau de pensamentos não
reconhecerá que seu fim está determinado e sua parte não será na
terra dos vivos, embora sua vida efêmera esteja na terra que pisam
seus pés; Eu não serei burlado, minhas pálpebras observam e meus
olhos perscrutam os filhos dos homens, não há ninguém que não
conheça suas obras interiores como Eu, e não haverá oportunidade
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para aqueles que vendo não querem ver, e aqueles que ouvindo não
escutem; Por que não se apoderam das evidências para obter a
salvação? eles chamam o mau de bom e o bom de mau; distorcem a
verdade conforme sua conveniência porque mais importante é o que
eles dirão do que o que Eu direi; adivinham-se entre todos e se
abraçam, juntando um futuro de bem segundo eles; outdoors que
colocam rótulos em suas adivinhações de paz e prosperidade, a lisonja
está entre eles e às suas mentes chegam adivinhação profética do pai
da perdição; apaixonados por sua própria opinião e em consenso eles
mutilam minhas palavras e silenciam sua consciência; Digo a essas
pessoas que o príncipe do mal já está nelas e tarde verão seu grande
erro; cântaros vazios e cisternas rotas que pretendem dar água aos
sedentos quando eles próprios não retêm a água viva; Despertai da
letargia, disse eu e não escutais, emendai vossos caminhos e não
escutais, bebei da minha fonte, disse eu, e a rejeitais; assim disporei de
ti como a figueira sem frutos, porque rejeitaste o Santo de Israel, não
há mais preço a pagar por ti, apenas um e foi rejeitado pelos
orgulhosos e altivos de espírito; Eles recolhem, percorrem o caminho
acreditando que a vida é o caminho da vida e a percorrem acreditando
que não é caminho de morte, mas que o seu fim é o fim de morte;
Apartai-vos deles, povo meu, aquele que guarda as minhas palavras do
passado e as que dei agora neste tempo; não te congracie com os que
desprezam a minha voz, pois logo cairão com eles; o mar abençoa a
todos, mas em sua fúria amaldiçoa a todos; Esta é minha estranha obra,
porque antes que a chuva copiosa venha, eu colocarei as cabras de
lado e colocarei os cordeiros no meu aprisco; Depois de providenciar o
que for necessário, abrirei a porta para que sejam uma bênção para
muitos; serão criticados e perseguidos por uma forte matilha de lobos,
mas esses lobos serão atacados pelo cajado do bom pastor; Quem
murmurar durante a prova, certamente o ouvirei e o advertirei; e se ele
ouvir, livrará sua alma; mas se persistir, certamente perecerá; Da
mesma forma, com aquele que, olhando para a palha do seu vizinho,
não consegue ver a sua trave, cairá vítima dos ataques mortais do
maligno e perecerá;



Testemunho: 16-12-2020 #1
(Separação antes da chuva copiosa)

551

Tragam, pois, as tuas roupas sujas, aqueles que ouvem a minha
voz, os limparei e os tornarei como a branca lã; aprendei de Mim que
sou manso e humilde de coração, e achareis descanso para vossas
almas, porque o orgulhoso, a alegria lhe é um suspiro e a opulência
um sonho passageiro; certamente aqueles que desprezam minhas
palavras serão angustiados e não terão descanso dia ou noite, porque
desprezaram Aquele que vive para sempre, e carregavam consigo
vasilhas cheias que nunca quiseram esvaziar; mas os que vierem a mim
com vasilhas vazias, eu os darei em abundância e os transformarei em
rios de bênçãos para muitos; a hora é e é chegada quando o que era
não será, e o que não era, será, porque vem uma grande tempestade,
porque sem ela o joio ficaria entre os grãos; o céu e a terra passarão,
mas minhas palavras nunca passarão; o indolente receberá seu
pagamento e os necessitados o seu; seja forte e apegue-se a mim e eu
lhe darei a coroa da vida.

Palavras fiéis e verdadeiras do Senhor a todos vocês. Que o
Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 16-12-2020 #2
(Não há canto sem voz)

16-12-2020, 14h28. Enquanto eu estava meditando sobre o que
o Eterno me havia dito, a palavra do Senhor veio novamente a mim
dizendo: não há canto sem voz, assim será o povo que me rejeitou, eles
ficarão mudos por causa de seu grande espanto, e eles não irão tolerar
o canto do meu povo que irá enfurecer seu espírito; um espírito rebelde
e maldizente, cuja raiva constantemente vem à tona nele, e
secretamente se desvia de minha lei sem cair em seus sentidos e não
se dá conta que está em terreno encantado; Acaso não sou eu Deus,
para que vá aos adivinhos que falam sobre o futuro, quando o que lhe
chegará serão trevas densas? O ímpio vê o cristão e zomba de suas
provações, despreza-o e o oprime pensando que o tem em suas mãos;
há mais para o opressor que em um momento virá sua ruína e ele não
escapará; Os homens o olharão de longe e dirão: Não era este o que
era grande? Assim será todo aquele que despreza o estrangeiro, o
órfão e o viúvo; Mas eu também te digo: Orai por aqueles que te
maltratam, perseguem e ultrajam, porque só assim serás encaminhado
no caminho da vida; não murmureis na hora da prova, para que sejais
considerados dignos da pátria celestial; Aquele que crê agora ser
provado ao máximo, e tem por muito o que está diante de seus olhos, a
eles eu digo: nada restará que não seja abalado, e somente aqueles
que permanecerem na palavra da minha paciência vencerão.

E nesse momento me foi dito: Tito 2. Palavras fiéis e verdadeiras
que deixo do Senhor para cada um de vocês. Que o Senhor nos
abençoe.
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Testemunho: 16-12-2020 #3
(Fortalezas, barreiras e muralhas)

Em 16-12-2020, às 17:10 da tarde, o Senhor me deixou saber
muitas coisas, que quero compartilhar com vocês nesta hora. Me
deixou saber que o inimigo das almas está nas trevas e onde quer que
elas estejam, ali ele está. Por esta razão é sumamente importante
discernir as áreas que estão sem vigilância, e assim abertas ao ataque
do maligno; vemos ali em Judas 6. Estar nas trevas é estar ausente de
Deus que é a luz do mundo, Colossenses 1: 3. Se toleramos as trevas
seremos vulneráveis aos ataques ou assaltos do inimigo. Onde quer
que se encontre desobediência voluntaria à Palavra de Deus, há trevas
espirituais e a atividade maligna estará presente. O Espírito Santo nos
ilumina com a lâmpada do Senhor e assim esquadrinha o nosso coração,
mas quando acariciamos o pecado, essa luz desaparece, deixando-nos
densas trevas, e assim o inimigo pode se mover livremente nelas. As
trevas produzidas pelo pecado acariciado permitem acesso legal à
satanás ao nosso coração, até do crente mais professo, que descuida
quanto a Lei do Eterno e baixa a norma, colocando o seu “eu” em
primeiro lugar em sua vida.

O inimigo conhece isso e nos conduz a abrigar trevas
sorrateiramente por meio da inveja, o orgulho religioso, “eu sei mais
que este”, “eu sou melhor que eles”, “isso é anátema, por esta razão
não lhe falarei mais”, “para mim você cai, assim está morto”; tudo isto
leva à soberba, a qual levou Pedro à queda em um dado momento,
vemos isto em João 18: 10, Lucas 22: 31-32 e Lucas 22: 23-24. Toda
área de trevas que ocultamos em nossa vida, são estas áreas que
inevitavelmente nos levarão à derrota segura, a curto ou a longo prazo.
Estamos em grande necessidade de permitir e convidar o Espírito Santo,
que esquadrinhe o nosso coração e nos ilumine com a luz celestial, para
que assim nos permita ver a escuridão e nossos perversos motivos,
para assim podermos ir em humilhação diante de Deus em busca do
Seu perdão. Existe, debaixo do manto da piedade cristã, atrocidades
cometidas justificadas por um “Está Escrito”, segundo nossa própria
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opinião, que nos fazem errar; não somente aquele que a induz, mas
também àqueles que o seguem.

Esta falsa piedade cristã é movida pelas trevas satânica, que se
vestem como anjo de luz e conjecturam o futuro, que ele mesmo
prepara como um laço, ao que acaricia e resguarda os desejos ocultos
do seu coração. Diante de nós está uma sacudidura que seguirá
aumentando, porque este sutil e terrível mal; e muito em breve o que
se verá puramente celestial soará como vil metal, ali muitos que
desdenharam da verdade pura terão uma amarga desilusão de grande
desespero, que não tenho palavras para explicar semelhante evento.
Deus nos convida a nos submeter a Ele, e o inimigo nos convida a nos
submeter aos nossos desejos; ali é onde a verdadeira luta está violenta
neste tempo. Este tempo de sacudidura nos prepara para o melhor,
mas se renegamos o processo seremos achados em falta e sem azeite.
O Deus Eterno nunca confiará Seu reino a ninguém que não tenha
quebrado seu orgulho na rocha que é Cristo Jesus.

Este amados, é hoje o propósito de Deus para nossas vidas;
tristemente muitos não desejam este processo e somente pensam em
seu porvir, lutando com suas próprias forças para forjar um futuro
melhor, e não se dão conta de que somente estão seguindo o plano que
o inimigo do Eterno Deus traçou para eles.

Outros pensam e expressam que é melhor permanecer na
ignorância, e não se dão conta que esta atitude os faz abrir as portas de
par em par, aos ataques do maligno. Ali o estresse é a ordem do dia, e
assim segue aumentando até a possessão, encoberta ou aberta, e isto
por decisão e vontade própria. Se realmente nos amamos, devemos
manter um coração honesto diante de Deus, já que o Eterno resiste ao
soberbo, porém da graça aos humildes, Tiago 4: 6. Somente um
coração submisso a Deus, ao Espírito Santo, e não a homens, poderá
ganhar por Ele, que provém do alto em nome de Cristo Jesus, poderá
vencer nesta guerra espiritual.

Nossa vitória começa aos pés do Mestre e se consuma quando a
natureza de Jesus transforma nosso coração; glória seja ao nosso
Senhor por isto. Aqui é onde satanás permanece vencido, obsoleto,
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para nos tentar e nos fazer cair. Lembremos de Pedro, que caiu e se
levantou porque entendeu a equação real da salvação; mas tristemente
Judas não pode com a pressão do grupo; seu orgulho, sua prepotência,
seus desejos, ele preferiu a morte que a humilhação. Pedro reconheceu
e correu até Jesus arrependido. Judas reconheceu seu erro, e o orgulho
do seu coração o fez correr para a destruição. A luz proveniente de
Cristo Jesus dissipou as trevas de Pedro, seu orgulho foi substituído
pela humildade e mansidão de Cristo Jesus, mas Judas, a luz brilhou
frente a ele, virou seu rosto para não vê-la e correu para sua própria
destruição. A humildade é a fortaleza do justo, e isto é precisamente o
que satanás teme; o inimigo detesta esta qualidade quando a vê em
um ser humano; o inimigo se agita diante do manso, pois ele sabe que
isso permite o acesso para que entre o dono da luz real, Cristo Jesus,
em nossa vida. O inimigo ama que sejamos cobiçosos em todas as
áreas, intemperantes, amantes de nós mesmos mais do que a Deus e
que amemos agradar a nossa natureza carnal, e esta é a arma mais
aguda do inimigo desde o princípio da raça humana; isto faz com que
satanás ministre nossas avenidas da alma, e assim neutraliza nosso
caminhar com Deus. Nossa luta é contra principados e potestades dos
ares, e a auto justificação é a nossa própria derrota.

Devemos submeter nosso ego a Deus, se queremos de todo
coração que Ele nos ajude a vencer. Muitos perecerão porque
racionalizaram seus pecados e suas faltas e não foram honestos com
Deus. O que é nossa luta hoje, foi o que semeamos ontem, e somente
Deus pode nos ajudar a tirar toda raiz e ramo que esteja em nossa
mente e coração carnal, quando corremos por socorro diante dEle. Se
nos aproximamos de Deus com raciocínios próprios, não podemos ser
ouvidos nem perdoados por Ele, o Único que nos pode limpar e salvar,
assim o adversário não tem acesso legal para nos acusar; é morrer ao
“eu”. Devemos reconhecer nossa falta de justiça, e assim o inimigo
usando traços da verdade com mentira disfarçada, nos impede de ter
acesso à justiça de Cristo. Enquanto mais reconheçamos que Jesus é
nossa única justiça, mais distante se manterá a ameaça do inimigo,
Hebreus 4: 16.
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A chave para vencer o inimigo é a humildade e a negarmos a
defender-nos a nós mesmos, Efésios 4: 24. A humildade é uma
proteção, que recebemos do Eterno, impede nossa alma de se
aproximar da maldade e nos permite avançar em paz, porque a
humildade é render o coração a Cristo. Devemos pedir ao Senhor que
nos ajude a derrubar ou demolir fortalezas em nossas vidas; estas
barreiras ou fortalezas são aquelas formas de pensar antigas ou
passadas, para que assim a presença verdadeira de Cristo Jesus possa
se manifestar em nós, e por nós a outros. Sempre devemos lembrar
que toda libertação de êxito começa com retirar aquilo que o inimigo
defende, porque as fortalezas ou barreiras espirituais são aquelas onde
o inimigo e suas legiões se ocultam e se protegem, 2 Coríntios 10: 3-4.

Estas fortalezas ou barreiras existem em padrões de
pensamentos ou ideias que governam o ser humano: igrejas, grupos,
acampamentos, etc. É necessário se amamos nossa salvação, que é
individual e não coletiva, derrubar em nome do Senhor estas fortalezas
ou barreiras, para assim desarmar o inimigo em nossas vidas, e assim,
o Espírito Santo poderá entrar e limpar a casa de toda imundícia que
traz o inimigo das almas. As fortalezas ou barreiras diabólicas podem
ser: simpatia por pensamentos do mal; atitudes que protegem o velho
homem que se converte em habitações de maldade; lugares de
opressão demoníacas na vida do indivíduo. Uma fortaleza é qualquer
pensamento que se eleve acima do conhecimento de Cristo Jesus, e
isto lhe dá um lugar seguro onde possa influenciar a vida mental de um
indivíduo, 2 Coríntios 10: 5. Quando há em nossa vida áreas ou
pensamentos não crucificados, os demônios podem oprimir a vida do
indivíduo, especialmente pensamentos que simpatizam com o mal, isto
é rebeldia contra Deus, e dá um lugar seguro ao adversário em nossas
vidas.

Os temores, são outro tipo de fortalezas ou barreiras, e isso é
necessário ir aos pés do Mestre para que nos liberte destas barreiras
demoníacas. O autoengano, barreira ou fortaleza sigilosa que se
derruba somente pelo arrependimento, mas esta barreira é muito difícil
de derrubar se a pessoa não reconhece a realidade do seu estado.
Somente ao aceitar honestamente nossa condição em humildade,
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somente assim poderemos ser libertos em Cristo Jesus. Para chegar a
libertação, a humildade de Cristo Jesus deve estar em nossa mente
constantemente. Quando o Espírito Santo desnuda nossa rebeldia
contra Deus, não devemos defender-nos nem nos desculparmos, e sim
humildemente humilhar nosso coração, arrepender-nos em humilhação
diante do Eterno para que sejamos mudados e perdoados por Ele.
Onde não existe o verdadeiro arrependimento, o inimigo se alimenta e
há atividade maligna rondando.

A rebeldia por saber um “Está Escrito”, mas não o aceitar por
conveniência própria, salvaguardando o meu “eu”, é uma fortaleza ou
barreira, que abre de par em par a fluidez maligna em minha vida.
Rouba o gozo e a paz, e se vive em uma atmosfera de comentários,
contendas, maquinações, manipulações, suspeitas, inveja, luta pelo
poder e crueldade. Nossa mente deve ser treinada por nosso criador e
redentor para que assim possamos ter uma barreira forte contra o
inimigo das almas, João 14: 30. Ao rendermos a Cristo Jesus, então
experimentamos a real liberdade, e assim poderemos, a seu tempo,
ajudar a outros a encontrarem o mesmo caminho. Muitos desejam ser
libertos das garras do inimigo, porém sem um arrependimento genuíno
não podem conseguir. É preciso entregar todas as áreas da vida para
Cristo Jesus e assim poderá vencer, porque o Todo poderoso ao entrar
nos dará a vitória nEle. Uma área de nossa vida não crucificada ou
entregue a Deus não levará ninguém a verdadeira libertação e vitória,
Marcos 6: 12-13.

O arrependimento genuíno é o antídoto para o abandono e a
expulsão de espíritos atormentadores da alma. Quando caem as
fortalezas da nossa vida: o eu, a prepotência, meu ego, a suficiência
própria, chega automaticamente a vitória pelo príncipe Emanuel, 1
Coríntios 2: 3-5. Vamos em rogo e oração ao Pai celestial e
entreguemos toda área oculta da nossa vida: adultério, mentira,
pecado secreto, inveja, suspeitas, contendas. E peçamos ao Eterno que
nos perdoe por havermos contemporizado com o pecado e a rebeldia, e
que nos ajude a derrubar as fortalezas ou barreiras em nossa vida sem
nenhuma vacilação; e que me ajude a repudiar o pecado em minha
vida e me livre de todo engano que há em meu coração.
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Isto somente acontece se o Espírito Santo já tocou a porta e
reconheci minha condição, e assim consigo chegar a este nível por
haver-me submetido à poderosa luz do Espírito Santo, e ali aos pés do
Mestre, o Todo poderoso, confesso meus pecados com grande dor e
arrependimento genuíno, com grande vergonha por meu pecado, então
o sangue de Cristo é imputado em minha vida e posso nEle ser liberto,
1 João 1: 9. Onde existe um pensamento endurecido pelo demônio, há
uma fortaleza, e este cria um padrão de pensamentos que entretém
como uma teia de aranha, para que sua vítima não possa sair
facilmente dela. É uma teia de aranha que muitas vezes não se vê como
sendo danosa, mas sendo até benéfica e gera grande prazer carnal, e
assim o coração a aceita e a mente fica enfeitiçada sob ensalmo
maligno. Isto se vê em indivíduos, porém está em maior escala em:
comunidades, cidades e famílias. Os espíritos imundos lutam para
conseguir uma casa onde possam viver, e esta é nossa vida, nosso
corpo, nossa mente, nosso coração. Por esta razão não devemos nos
descuidar nem soltar-nos de Cristo Jesus, pois senão nossa casa será
habitação de toda ave aborrecível e imunda, Mateus 12: 43.

Nenhum demônio pode habitar no espírito de um cristão
verdadeiro, porque este somente se move em pensamentos carnais.
Esses se disfarçam como nossas ideias e se escondem em nossas
atitudes diárias e assim se apoderam da nossa vida, Mateus 12: 44-45 e
2 Pedro 2: 20. Cristo é o único que deve construir em nossa vida e ser
as barreiras e fortalezas verdadeiras, por Seu poder, contra as ameaças
do maligno, Lucas 11: 2-23. Somente Cristo Jesus pode lançar fora o
maligno das nossas vidas; somente um novo nascimento em Cristo
Jesus pode conseguir ganhar esta batalha. Ao aproximarmo-nos em
humildade diante de Deus, porque deixamos que o Espírito Santo nos
revele nossa condição e a reconheçamos, nos capacitará com o colírio,
para que possamos ver como os anjos ministradores comissionados
pelo príncipe Emanuel pelejam por nossas vidas, e assim toda fortaleza
maligna de pensamentos, atitudes e opressões onde nos encontramos
em acordo com o mal, termina derrubada, 2 Coríntios 10:3-6.

Todo comportamento e preocupação que carreguemos com
nossas próprias forças e não em nome do Senhor, abrirá passagem
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fluindo do inimigo a nossas vidas. Somente quando caminhamos
plenamente confiantes em Cristo Jesus, o Espírito Santo se apodera das
nossas vidas, nos investe com seu poder e então chega o processo da
mudança permanente em nossas vidas. No nível individual ou pessoal,
enquanto o Espírito Santo nos revela nossas iniquidades, nos
colocamos de acordo com o Eterno por meio do arrependimento
genuíno, e vão se derrubando estas barreiras ou muralhas.

A fortaleza ou muralha que mais afeta ou destrói o ser humano,
é a que se esconde em seus pensamentos, pois criam um padrão que
nos leva as ações errôneas de conduta diárias, de decisões erradas que
cremos que são as corretas, porém estão destruindo a nós mesmos e
por sua vez a outros. Geralmente não as reconhecemos, nem as
identificamos como más por serem tão sutilmente disfarçadas pelo
maligno, ali coloca o inimigo sua cadeira de repouso que seduz, para
estarmos sempre em harmonia com o ambiente que nos rodeia.
Falando de outro modo, amados irmãos, quando nossa vida mental
está de acordo com a imoralidade, e se perde o temor pelos pecados
habituais próprios ou que nos rodeiam, o inimigo descansa repousando
em nossas vidas. Então se ao indivíduo chega um raio de luz, o inimigo
entronizado se altera, porque vê que a pessoa pode ser liberta pela
influência se a luz segue aumentando, então começa um grande
conflito e agitação no interior do ser humano. É nesse momento que
temos que nos render inteiramente a Cristo Jesus para que nos ajude a
resistir ao inimigo em nossas vidas, 1 Pedro 5: 8-9.

Há outras fortalezas ou barreiras que os que professam um
cristianismo, segundo eles considerados como verdadeiros, possuem e
praticam, estas são: frieza no amar, falta do perdão, temor, cobiça,
concupiscência, orgulho, gula, incredulidade ou combinação entre elas.
Se não somos realmente sinceros e permitimos ser iluminados pela luz
celestial, é muito difícil e impossível discernir os pontos de opressão e
possessão de nossas vidas pelo inimigo das almas, Provérbios 23: 7.
Por isto, amados irmãos, devemos ser honestos em reconhecer nossos
erros e reparar as ofensas à Cristo Jesus em nossas vidas; e não
procurar estar bem [ou o contrário] prolongaremos mais nossa queda
espiritual que será pessoal ou individual e muitas vezes coletiva.
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Deus declara que somos cartas lidas ao mundo, seremos
também de influências negativas para outros, pedras de tropeço. E este
é um mal ainda mais grave diante dos olhos de Deus. Assim, amados
irmãos, a primeira fortaleza ou barreira que temos que tirar é o orgulho
de nós mesmos. Aqui está em jogo a boa vontade, devemos lutar para
ter um padrão daquilo que Deus considera correto e não do que eu
creio ser correto, Hebreus 2:9. Somente Cristo Jesus é o modelo que se
espera do homem, à medida que nos submetemos a Cristo, sua
natureza vai impregnando em nossas vidas e esta preenche todas as
áreas do nosso ser, e isto nos faz poderosos na luta espiritual, Efésios
4:23-24 e Romanos 8:29.

Porque sabemos que todas as coisas contribuem para o bem
daqueles que amam a Deus, e que são chamados segundo o Seu
propósito; porque aos que antes conheceu os predestinou para que
fossem feitos à imagem do Seu filho, para que Ele seja o primogênito
entre muitos irmãos. Que maravilhosos os pensamentos do nosso
amado Deus para cada um de nós, muito melhores, mais do que os de
nós mesmos para conosco. Portanto devemos pedir com coração
contrito e humilhado a Cristo Jesus, que nos ajude e nos capacite a
reconhecer pensamentos, atitudes e atos errôneos em nossa vida, pois
só assim poderemos, por Sua ajuda e poder, amar como Ele ama,
pensar como Ele deseja que pensemos e desejar o que Ele deseja para
nós. A verdadeira e plena felicidade de uma vida renovada, livre das
ameaças ocultas do maligno, sua opressão e controle, Gálatas 2:20.

Se dissermos sim, e declararmos sermos filhos de Deus,
devemos andar com Ele andou, 1 João 2:6. Por esta razão a maior ou
principal fortaleza ou muralha que devemos derrubar, é aquela que me
impede de chegar a ser semelhante a Cristo Jesus. Matar, enterrar meu
“eu”, esse “eu” que destituiu Lúcifer do céu, inimigo de Deus e Seu
governo, se voltou e instigou a outros que também se revelaram com
ele, e assim uma terceira parte conseguiu ao final contaminar em toda
sua totalidade, e logo foram os nossos primeiros pais. E assim todos
nós estamos dia a dia, momento após momento sob seus ataques. Por
essa única e simples razão, que o “eu”, originado em Lúcifer, não deve
existir naquele que crê, ou quer ou diz ser servo de Deus. Porque ter
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um “eu” em nós é estar nas filas da perdição, e esta amados, é nossa
luta real: morrer ao “eu” total e completamente pelo poder de Cristo
Jesus.

Caminhando pela fé e não pelo que vemos, todo padrão das
minhas ideias próprias, que me mantém cativo, detém todo o
crescimento espiritual em minha vida cristã, em nossa vida cristã, e isto
cria grande depressão. As mentiras e a condenação devem ser lançadas
do nosso ser, orando e clamando em todo momento e permitindo que o
Espírito Santo entronize nossas vidas, é a única maneira de isso se
concretizar, Filipenses 1:21, 2 Coríntios 10:1-4 e 2 Coríntios 3:18.

Uma fortaleza ou uma muralha é uma casa de pensamentos, e a
vitória em Cristo Jesus se baseia em levar cativo todo pensamento em
obediência a Cristo Jesus. Nossa meta consiste em permitir ao Espírito
Santo um acesso completo e total em nossas vidas, para que assim
nosso exército de pensamentos seja subjugado por Cristo Jesus, 2
Coríntios 10:5. O arrependimento não é de palavras, qualquer um de
nós pode dizer que está arrependido e isto não serve de nada. O
arrependimento verdadeiro significa uma mudança. O fracasso se
combate com o verdadeiro arrependimento, isto é o que muda o nosso
modo de pensar, a obediência, a submissão a Cristo Jesus, lealdade
somente a Ele. E assim todo material de pensamento impuros e
negativos é cativo a obediência real em Cristo Jesus.

Amados, toda esta eficácia ou realidade provém somente de
Cristo Jesus, e esse poder está ao alcance de todo aquele que
sinceramente o busque, Filipenses 4:13. Ficando assim toda fortaleza
ou muralha destruída com a palavra do Altíssimo, então nossos
pensamentos são renovados, e começam nossos pensamentos impuros
a serem ocupados pelos pensamentos de Deus. Vamos a Cristo Jesus
contritos e humilhados, e assim Ele nos aceita e nos justifica, assim
continua o processo de renovação da mente carnal para a espiritual,
Romanos 8:28. Nossa salvação em Cristo Jesus é uma constante
mudança, e caminhamos de glória em glória à Sua semelhança, e assim
Ele nos ajuda a conseguir a vitória, por Sua graça e misericórdia.
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Outra fortaleza ou muralha que nos invade é o temor e o medo,
e estas só podem ser derrubadas com o amor, 1 João 4:8. Devemos ser
sinceros conosco mesmos e perguntarmos que atitude ou quais
atitudes são as que há em meu coração, quais são meus verdadeiros
motivos, que me movem a fazer o que estou pensando, entesourando,
recordando ou planejando fazer. Quando o Espírito Santo chega a
nossa vida e o deixamos entrar com boa vontade, Ele nos mostra a
realidade que se esconde em nosso coração e nossa mente, e ao estar
consciente disto, ao ver a placa de raio-x, a fotografia interna da nossa
mente e coração, há duas formas de proceder: aceitar ou negar. Se
aceitamos nossa condição, seremos libertos da escravidão do pecado e
se negamos seremos cativos, escravos do pecado e destituídos da vida
eterna. Tudo é decisão, livre arbítrio.

As fortalezas, barreiras ou muralhas antes mencionadas, tem
sua origem como tudo tem um princípio. Trazemos uma herança desde
a infância, da adolescência e juventude, que nos cercam, influências de
outras pessoas tanto mais quanto menos. Enfim, desde que nascemos,
há uma jornada que começamos, e diante de nós ali, a cultura, a família,
os princípios e valores que recebemos tortos ou verdadeiros, críticas ou
elogios, tudo isto se torna parte do que somos. É como vários metais
que se derretem e se fundem, e se penetram um no outro, e ao se
esfriarem, quem os pode separar? Se tornam uma nova natureza, uma
nova fundição. Aqui é onde entra o render-se a Deus com um coração
humildemente quebrantado; somente Ele, logo que acontece esta
fundição, é o único que pode tornar a separá-la, com Seu poder
amoroso; nos submete ao fogo, vai separando a escória, o vil metal; e
ao terminar, com Seu fogo purificador, nos deixa reluzentes como o
ouro puro. E isto amados irmãos, nenhum mortal pode fazer por si
mesmo, nem ajudar outro mortal a fazê-lo. Somente podemos ajudar
outros a encontrar o caminho para a olaria de Cristo Jesus, pois
somente em Sua oficina é que existe a especialidade e a suprema
garantia celestial, deste maravilhoso e exitoso trabalho. Com uma
garantia de salvação para o que se achega ali por vontade própria,
submeter-se a este processo de amor, justiça e verdade, Lucas 6:40. Ali
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é nos colocado um molde e ao sair refletimos o caráter eternamente
sublime e maravilhoso do Príncipe Emanuel.

As fortalezas, muralhas ou barreiras também se originam em
outras fontes, e a pergunta que devemos fazer é: Os que me ensinaram
e ensinam estão imbuídos do amor celestial? A verdade e a justiça
estão fluindo deles? João 8:41 e Hebreus 13:7. Caminham estes nas
leis do Eterno ou falam do Deus do céu e fazem as obras de belzebu?
Amados irmãos, não se deslumbrem pelas palavras bonitas, suaves,
aduladoras, e sim vejam as obras. O Eterno é o que pesa os motivos da
mente e do coração, e se não buscamos Sua ajuda e pedimos que nos
conceda do Seu discernimento, nesta hora tão crucial em que vivemos
neste mundo, seremos removidos por qualquer vento de doutrina
espúrio, 1 Coríntios 2:16 e 2 Coríntios 5:16-17. Quanta calamidade há
por não seguirmos o caminho correto, por não ter o discernimento
correto, por não ter um “eu” humilhado diante do Senhor, e sim
exaltado, que vai atrás da concupiscência da nossa mente e nosso
coração.

Muitos aclamam ter um alto discernimento, mas seus atos
mostram que seu discernimento é totalmente carnal e conveniente.
Louvo a Deus se vou bem e ajudo a outros enquanto estou bem, mas
se não me convém, afundo o meu próximo e o denigro diante de todos
por minha conveniência. Oh amados! O céu está vendo tudo e está
anotando detalhadamente todo ato ou palavra, pensamento ou motivo,
seja bom, ou seja, mal. Não pode haver engano se o “eu” está morto;
por isso é de vida ou morte que crucifiquemos o “eu” em Cristo Jesus,
Apocalipse 2:17; somente assim seremos vencedores. Com o “eu”
crucificado podemos clamar, “não tenho passado, somente presente e
futuro, e ainda algo mais glorioso, a eternidade com Cristo Jesus”.

Outras formas de muralhas, fortalezas ou barreiras são nossas
experiências passadas e as conclusões que obtemos delas. Por regra
geral, carnal ou mundana, os pensamentos que temos e as opiniões
que tiramos das conclusões as quais chegamos se transformam em
nossa verdade, nossa realidade, mas há uma dimensão mais além,
mais extensa que isto, e esta é a verdadeira realidade de Deus. Ele me
permitiu passar por essa experiência, ou Ele não queria que eu
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passasse esta experiência, porém meu “eu” me fez estar sob esta prova,
essa experiência; e como meu “eu” está enaltecido e é o que governa
minha mente e meu coração, eu tiro minhas próprias conclusões com
uma mente e um coração carnal. Assim me autoengano, me fazendo
crer que Deus é mal, que Deus se equivocou, que a mensagem de Deus
está errada e assim sigo entretendo pensamentos errôneos que o arque
enganador comunica à minha mente, e logo aflora maus sentimentos
no coração, e o que devia ser uma grande lição de vida e superação
espiritual em Cristo Jesus com o “eu” humilhado, se torna em um
fracasso de soberba e rebeldia, de crueldade e despotismo.

Assim amados, é como o “eu” nos derruba diante da
adversidade quando a carne está no controle, quando carregamos nós
a carga e não permitimos dizer ao Senhor, em rogo e humilhação:
Senhor, porque está me acontecendo isto? O que ou como começou
tudo isto em minha vida até chegar hoje onde estou? Que lição tenho
que aprender? O que fiz no meu passado ou no meu passado recente,
que veio como resultado isto que estou vivendo hoje? Esta atitude
correta nos levará a nos dar conta que tudo que passou ou estamos
vivendo é somente culpa de nós mesmos. O Espírito Santo chegará e
nos revelará a causa do que estamos vivendo no presente e veremos
que é um reflexo do passado, das nossas decisões e ações, por não
permitir que Deus estivesse entronizado em nossa vida.

Por outro lado, aquele que Deus tem por filho, o corrige, e cada
correção é dolorosa quando começamos a ser educados na escola de
Cristo Jesus. Cada passo de morte ao “eu”, de negarmos a nós mesmos
é uma luta onde estamos sozinhos, pois é uma luta pessoal. As provas
são justamente para isso. Ninguém chegará ao céu sem que não haja
sido provado até o sumo e passado pelo fogo. É muito fácil dizer sou
cristão nos momentos bons, mas ali não há prova; mas nos momentos
maus, onde as provas vêm para evidenciar diante de nós mesmos onde
está nossa mente e nosso coração, onde estão arraigados, apegados,
ali é onde realmente somos conhecidos, como o Eterno nos conhece.

De que vale ao homem ter tudo e perder sua alma, nos diz em
Mateus 16:26 e em Marcos 8:36. Amados, Ele é o único que tem o
direito de desenvolver nossa vida para salvação; e quem é este que
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tem este direito? É Cristo Jesus, o único que sabe que prova colocar à
nossa frente para que isto seja uma realidade. Por isso, Ele nos disse de
antemão que seria assim. Ele não colocará nenhuma prova que não
possamos suportar, e com esta a saída. Não nos apegamos a Ele com fé
e confiança, por isso não passamos na prova; mas se nos apegamos
com fé em Deus, com ela chegará seguramente a saída e poderemos
sair elegantemente. Cada um de nós tem o dever de decidir quem
governará nossa vida.

Se nossas provas, experiências, decisões passam a se submeter
a Cristo Jesus, então Ele tomará nossa vida e nos guiará, até que
consigamos, conforme Sua onisciência, refletir Sua imagem em nossas
vidas. Meus amados irmãos, a tarefa da sanidade da alma é diária, é
renovável cada dia, sem o Espírito Santo tomando o controle da nossa
vida, momento após momento, nosso crescimento espiritual não
crescerá e sim minguará e morrerá; por essa razão temos uma grande
necessidade que devemos reconhecer, é permitir que o Espírito Santo
ilumine as câmaras do nosso ser e nos ensine quem realmente somos,
para assim, poder decidir ir humilhados aos pés do nosso amado
criador e redentor Cristo Jesus.

Outra fortaleza, muralha ou barreira que devemos saber que
existe em nossa vida e nos levará a destruição se não permitirmos que
Cristo Jesus a derrube, são as doutrinas e os falsos ensinos, Mateus
24:4. Outra pessoa pode nos ensinar, porém é nossa responsabilidade
sermos bereanos para que não sejamos enganados. A salvação não é
coletiva, é individual, e glórias ao Eterno por isso. Cada um de nós é
responsável por reconhecer a Palavra de Deus, como Ele deseja que a
conheçamos, com o discernimento do Espírito Santo. Aqui não cabe e
não há espaço para o sentimentalismo, não há nenhuma bandeira que
lancemos com nenhum mortal que nos produza salvação. Nosso dever
e lealdade de ser para Cristo Jesus e Seu reino sempiterno. Vigiemos
por nós mesmos nossa salvação, a equação perfeita: Deus e eu. Temos
o dever de sermos honestos com Deus, sensíveis a Sua palavra, ao Seu
amor, que sendo Deus deixou tudo para morrer por nós, João 3:16. O
trabalho do inimigo é nos trapacear, enganar-nos. O trabalho do nosso
redentor e criador é salvar-nos. E nosso trabalho é abrirmos nossa
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mente e coração ao Espírito Santo, para ter um discernimento claro a
quem queremos ser leais, ao nosso Salvador ou ao nosso destruidor?

Agora a pergunta que devemos nos fazer é: como podemos ser
fortalecidos até chegar à semelhança de Cristo para vencer o inimigo
em seu próprio terreno? A maioria, os cristãos normais, veem a batalha
espiritual como um meio de solução momentânea aos seus problemas;
e isto ocorre quando não se está comprometido 100% com Cristo Jesus,
e sem se dar conta se esquecem do propósito das provas, das batalhas,
que é levar-nos a semelhança do Mestre Cristo Jesus. Vemos o povo
hebreu no Antigo Testamento, que é um grande reflexo, uma analogia
da nossa libertação. Lemos suas histórias de provas, escravidão,
penúrias e açoites, escravos destinados a morte, em um estado de puro
sofrimento, sem misericórdia por parte dos seus opressores. O tempo
por sua rebelião foi cumprido e finalmente a tão esperada libertação
chegou, e com mão forte e milagrosa o Todo-poderoso os arrebatou do
opressor e os ofereceu plena liberdade com benefícios tremendos:
água pura, alimento celestial, sem lojas onde comprar suas roupas,
porque suas roupas e sapatos não se desgastaram, e cresciam inclusive
com os meninos e meninas; coluna de nuvem que durante o dia os
refrescava e fogo durante a noite que os aquecia. Os que se atreveram
a segui-los para causar-lhes danos foram mortos pelo poder do Eterno,
e abriu o Mar Vermelho para que o cruzassem seco, e assim evidenciou
mais ainda o Seu poder, e colocou temor no coração das demais nações,
evidenciando assim que nenhum deus como Ele era o Deus verdadeiro,
Aquele que guiava aquele povo.

Mas como todo mestre, uma vez onisciente, não pode dar uma
vitória sem prova, e ali no deserto os provou, e conhecemos a história.
De tudo e por tudo murmuravam, e assim sua murmuração se tornou
várias vezes em rebeldia aberta, que deu por resultado a morte do
originador e seus seguidores. Hoje irmãos, é da mesma maneira, se
ferem nossos interesses, nossos anelos, desejos, se nos move um
pouco o solo onde estamos parados, sai o veneno serpentino que
temos dentro e rugimos como o dragão; e queremos queimar com o
nosso fogo proveniente da nossa boca, todos e tudo o que não nos
convém ter próximo, para levar a cabo nosso intuito, nossos desejos.
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Romanos 8:29, diz que ali Ele nos predestinou, pois nós
decidimos dia após dia com nossas ações, pensamentos e palavras se
queremos nos apropriar deste destino ou rejeitá-lo. Lucas 11:36, ali nos
é deixado saber que todo o nosso corpo está cheio de luz, não tendo
parte alguma em trevas, seremos mais que vencedores em Cristo Jesus.
Satanás não tem poder para nos destruir, por si mesmo, ele somente
pode nos destruir se lhe abrirmos a porta e é ali a tremenda
necessidade de submetermos incondicionalmente a Cristo Jesus,
Salmos 91:1. Somente a natureza de Cristo Jesus é nosso único
descanso e segurança, e somente sob a batalha espiritual é que nos é
permitido que nos tornemos à imagem e semelhança de Cristo Jesus,
se nos agarramos a Ele por oportuno socorro, Gênesis 1:26.

Seremos provados em cada área que não temos submetidos a
Deus, ali é onde seremos atacados pelo maligno. Se é a avareza, ali
será a prova. Se é a sensualidade, ali será a prova. Somente se nos
arrependemos da nossa natureza antiga, é que poderemos descansar
no perdão do Príncipe Emanuel. A luta de Cristo Jesus, o Pai, o Espírito
Santo e os santos anjos não consistem em vencer a satanás, pois ele
está vencido. A luta é para que nosso caráter seja moldado à
semelhança celestial do Príncipe Messias, essa é a luta pelo qual todo o
céu está em constante atividade por cada um de nós, para que
ninguém pereça. No final, vençamos ou não, satanás será destruído;
assim, devemos entender qual é a real luta nesta hora. Quando o
inimigo vê que seus ataques nos aproximam mais de Deus, ele se retira
de nós e cada vez mais se distancia mais, até que finalmente nos deixa.
Tentará nos fazer mal através de instrumentos externos, mas aí é onde
devemos dizer como Paulo: Viver ou morrer por Cristo, qualquer uma
destas coisas, é puro lucro.

O inimigo foi derrotado no Getsemani por Cristo Jesus; ali foi
onde se enfrentaram face a face pela última vez nesta Terra condenada
a perdição, e ali o Criador exerceu ser o Redentor do mundo que retira
o pecado de cada um de nós. Ali o inimigo de Deus e os seus filhos (do
inimigo) souberam de uma vez por todas que teriam um tempo para o
seu fim. Não pode derrotar ao Criador, mas vai por sua criação: por
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você e por mim, para impedir-nos a chegar a desfrutar o que ele tinha,
o que ele perdeu por sua rebeldia para sempre.

Existe um espírito demoníaco, jezabélico chamado “foco errado”;
este demônio se especializa em colocar na mente dos filhos de Deus
enfermidades mentais. Nos nubla o pensamento, o discernimento
verdadeiro, que é um dom celestial que nos capacita para reconhecer
de forma clara e específica os espíritos: são anjos ou demônios. Por
esta razão somos chamados para provar os espíritos. Muitos podem
citar a palavra de Deus, mas Deus pesa os motivos, e isto é exatamente
o que Deus está fazendo nesta hora, amados irmãos. Ele não está
pesando somente as palavras, mas também os espíritos, aquilo que nos
move: o reconhecimento, a vanglória, a fama. Se vossos olhos se
abrissem se assombrariam com o relato que encontramos em 2 Reis
6:17. Uma batalha espiritual, sempre haverá aliados espirituais, se
somos de Deus, anjos santos estarão; se somos do maligno, anjos
demoníacos estarão.

Quando um verdadeiro filho de Deus se firma debaixo da
bandeira da verdade, do amor e da justiça de Deus, santos anjos fortes
e poderosos são enviados ao nosso socorro; e esta experiência é o que
cada um de nós devemos desenvolver pessoalmente, para assim
podermos estar capacitados, para poder resistir ante o que nos
aproxima. Se nos queixamos e murmuramos com os que vem a pé, não
sobreviveremos com os que virão a cavalo; seremos derrotados no
início da carreira.

Até que deixemos de tomar o controle por nós mesmos da nossa
vida, então conheceremos a vitória em Cristo Jesus. Nossa paz
proveniente do céu diante da adversidade será a nossa vitória, Mateus
8: 23-27. Quando Jesus estava sendo condenado, o arsenal do maligno
estava ali presente; estava formado pelo medo, pela dúvida, a pena, a
autocompaixão. Tratando, lutando para retirar a paz de Cristo Jesus, já
que ele sabe que cada um destes assuntos nos rouba nossa paz e nos
perturbam imediatamente; porém, no caso de Jesus, o Mestre, o
Redentor do mundo não foi assim. O inimigo chega até nós através das
relações que temos, aberta ou secretamente com o mundo, e nos
assalta retirando-nos a paz, e assim nos leva a aberta guerra entre uns
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e outros, ou em rebelião a Deus. A murmuração que é rebelião direta
contra Deus, por essa razão Deus nos aconselha em Filipenses 1:28. O
Espírito Santo é o pacificador e os homens agarrados a Ele e a Cristo
Jesus, podem ter a paz que é uma arma de guerra diante das
circunstâncias. Não falamos aqui da paz como a conhecem os homens,
que por meio de consensos e ecumenismo se colocam em comum
acordo para levar a cabo seus planos, pisoteando a Lei de Deus.
Falamos aqui da paz celestial, que consiste em estar em harmonia com
Deus e Sua Lei de governo universal. Por essa razão, nos diz a palavra
de Deus: Aqui está a paciência dos santos, os que guardam os
mandamentos de Deus, os que preferem morrer ante negar sua fé;
essa é a verdadeira paz, a verdadeira paciência dos santos.

Quando Deus está em nós, cada adversidade se converte em
benção e vitória, Salmos 23:4-5. Cada batalha se converterá em um
banquete saudável que nos garante grande fortaleza espiritual. O
melhor lugar para ter e encontrar paz é estar diante do trono da graça;
por isso Estevão antes de ser morto lhe foi revelado Cristo Jesus e o Pai,
ali juntos. Se nos apropriamos da paz celestial seremos mais que
vencedores em Cristo Jesus. Há lutas que devemos aprender a vencer,
a luta contra as contendas, os temores, os interesses, nossas ilusões,
todos procedentes da sede infernal, chegam com o propósito de dividir
e conquistar; por isso Jesus orava por unidade, não por conveniência e
propósitos humanos, mas pela unidade baseada em Cristo Jesus e sua
Lei celestial.

O Eterno Deus deseja nos libertar, e vemos ali em João 5:13 e
Efésios 6:17. Temos o dever diante de Deus de que, antes que a
espada saia por nossa boca, primeiro passe e atravesse ou passe por
nosso coração. Estamos sendo treinados para ser parte do Seu exército
e nenhum treinamento para uma árdua batalha é fácil. Temos o dever
de ser um povo estritamente disciplinado antes que chegue o dia da
batalha, e este dia já está diante de nós, extremamente próximo,
Apocalipse 12:12. O Senhor se revelará a Seus filhos de maneira não
comum, como vemos na história de Josué em Deuteronômio 9:1-3,
antes da tomada de Jericó. O deserto foi o lugar dos israelitas como
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campo de treinamento para a guerra real; lamentavelmente não muitos
passaram no treinamento, e assim mesmo será de igual maneira hoje.

O que Deus mais deseja amados irmãos, é nossa obediência a
Ele e Seu reino, portanto, sua Lei de governo deve ser escrita em nossa
mente e nosso coração; que se funda de tal maneira em nós, que
irremediavelmente mude a nossa natureza à imagem e semelhança do
Eterno Deus, para que assim o inimigo das almas, trema ao ver que não
tem mais poder nem potestade sobre nenhum de nós. Assim, como
disse Josué em Josué 5:14, diremos: Que disse meu Senhor ao seu
servo? E assim comandados pelo Príncipe Emanuel e Seu exército
venceremos, Isaías 42:13. Lutemos contra a frieza do amor; revisemos
com sinceridade nossa vida, se tornou nosso amor mais terno,
compassivo e genuíno, ou pelo contrário, mais calculador, desconfiado,
vulnerável, traiçoeiro, egocêntrico.

Mateus 24:12 nos diz que pela maldade de muitos o amor se
esfriaria; esta é uma grande luta que prevalece hoje e irá cada dia mais
aumentando. Naqueles que mais confiavam, os trairão. Os filhos te
abandonarão. O esposo ou a esposa, vê que vai baixando o vigor da
vida começa a planejar sua vida com outro ou outra. Te dizem com
grande descaso repetidas vezes, cravando uma estaca em seu coração:
estes planos são para quando você morrer, dizendo que se casará com
essa ou com esse que está a sua frente quando você já não estiver mais
neste mundo. Amados, quando o inimigo entroniza o coração faz
pensar, dizer e fazer coisas de terríveis consequências, coisas que
destroem para sempre, e somente Deus pode, ao que se achega a Ele,
curar e sarar. O inimigo nos faz crer que se justifica: “será que estarei
com ele ou com ela, quando você partir, não agora”. Porém quando
exteriorizo e coloco em execução planos de pronta execução, e nos
mantém com as mãos limpas, a outra pessoa deve aplaudi-lo pela
fidelidade me dize-lo.

É um verdadeiro horror o que satanás faz em nós quando está
sentando no trono da nossa mente e do nosso coração. Cria
descontentamento, falta de amor, queixa, murmuração, inveja,
entrelaçando em um manto de uma preocupação e planejamento
futuro realmente acomodado, como enganador que é, a fazer a
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vontade de Deus. Amados, o que crê que não necessita urgentemente
crucificar o “eu” aos pés do Mestre está perdido nesta hora. A
suficiência própria é uma pistola, um canhão posto com nossas próprias
mãos em nossa cabeça, que ao puxar o gatilho é morte segura; e todos
estamos infectados por este vírus, e somente Deus e Seu poder pode
nos curar disto. Este amor frio e calculista somente provém dos
demônios; o amor sensual, erótico, carnal não é mais nada que a
antessala da perdição eterna. Por isso o verdadeiro amor, o puro amor
só nos é presenteado quando estamos agarrados, apegados a Cristo
Jesus. Ali é onde o feitiço demoníaco foge de nós e podemos então ver
as coisas como Deus as vê, pois chegamos a compreensão que o
Espírito Santo nos confere e aí caímos em conta da nossa real condição.

A muralha ou fortaleza que muitos carregam de não perdoar
impede o poder da oração e incapacita, e impede a sanidade do nosso
ser por meio de Cristo Jesus, Mateus 18:34 e Hebreus 12:15 nos dá a
ilustração claramente. A falta de perdão cria amargura e demanda
vingança. É certo que a crueldade e a irresponsabilidade de outros
podem haver nos ferido profundamente, porém diante destas feridas
devemos reagir com amor e paciência, porque este é o único remédio
ao amor frio, calculista e conveniente. Não guardar rancor e perdoar
nos sara, e dá exemplo aos demais que Cristo tem poder de
transformar as vidas humanas quando Ele está no controle, e nós
rendemos nossa vida aos Seus pés. Isto não nos obriga a estarmos
próximos dos que nos aborrecem, ultrajam e perseguem. Mas ainda
bem, devemos ter a nossa distância, nunca devemos ter sentimentos
de maldade para com eles, Mateus 24:10 e 12.

O ressentimento é outra via que cria a amargura, e também
pelos que dizem te amar, porém te jogam na cara a culpa da sua
infidelidade por amor ao seu “eu”. É algo pelo qual também devemos
clamar a Deus e entregar a Ele. Nunca o ressentimento deve existir em
nossas vidas, porque será pedra de tropeço para mim e para outros,
Mateus 18:7.

O antidoto é o perdão, se não perdoarmos nosso coração se
endurecerá como os deles. Quando você escuta alguém que estima
dizer: o homem veio para procriar, e logo que a esposa morra de
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velhice, ainda o homem pode refazer sua vida e seguir procriando.
Tonta você que operou para não ter mais filhos. Eu, se você morrer, me
casarei com alguém que possa ter e terei mais, pois fiquei com vontade
de ter mais filhos. Este é o vivo exemplo do amor frio, de uma mente
matematicamente calculada que faz sua companheira se sentir
inferiorizada, e se senta cheio de si na cadeira da virilidade, sem se dar
conta que seus dias podem estar contados e morrer primeiro que seu
conjugue. Isto cria amargura se deixamos que o inimigo tome rédeas
soltas em nossa mente e nosso coração, mas se vamos ao nosso Eterno
Deus e contamos nossas desgraças, Ele nos deixará saber que não foi a
pessoa que falou e sim o inimigo através dela, e o que devo rejeitar é o
inimigo e não ter rancor da pessoa. Orar por ele e por minha paz com
Deus é o único, é o antídoto que nos levará ao perdão e libertação
destes ataques mortíferos do inimigo, 1 João 4:20. Cada um, somos
responsáveis por nós mesmos perante Deus e também como
interpretamos os atos alheios. Amor é compaixão, e quando vemos
alguém por sua dureza, indo correndo para o precipício da perdição,
devemos por amor a ele alertá-lo claramente e orar por ele. O reino de
Deus somente se aproximará daqueles que estão comprometidos com
o verdadeiro amor que somente provém do céu. Um amor onde a
verdade e a justiça não podem estar separadas; certamente por amor o
Senhor nos permite que nos relacionemos, amarás o Senhor teu Deus
sobre todas as coisas e ao teu próximo como a ti mesmo, Marcos
12:31-32.

Não faça mal a ninguém, busquemos o seu bem como queremos
o bem para nós e isso somente surgirá se amamos primeiro a Deus
acima de todas as coisas. Para obtermos isto devemos pedir ao Espírito
Santo o dom do discernimento; o céu nos fala de diferentes maneiras:
sonhos, visões, por Sua palavra quando a abrimos com respeito, oração,
cantos de louvores, através das profecias, etc. Deus, Cristo Jesus,
conhece os pensamentos dos homens e assim conectados com Ele
receberemos suas instruções, para seguirmos em nossa vida de acordo
a Sua infinita sabedoria. Quando começa o discernimento do Espírito
Santo a fluir em nós? Quando crucificamos o “eu”. É julgar sem
entender os propósitos de Deus e isso é cair em terreno encantado. É
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julgar a outros por nós mesmos, isto é caminhar em terreno encantado.
Somente Deus pode julgar, porque Ele é o único que conhece os
motivos profundos da mente e o coração. Ele emite Seu juízo aos
homens porque é onisciente, e Ele dá Seu juízo aos seus servos os
profetas para julgar segundo a Sua sabedoria, a rebeldia indomável dos
seres humanos que caem presa do engano por exaltação própria.

O discernimento espiritual é a graça, ou o dom, ou a
oportunidade que Deus dá para nós vermos dentro do que é invisível,
este dom nos permite ver o que está velado. Para chegar a isto,
rendidos aos pés do Mestre Cristo Jesus, o primeiro que temos que
entregar são os nossos sentimentos a Ele. O sentimentalismo é o
impedimento maior que nos impede de ver o que está dentro do
exterior. Removendo assim, pela graça de Deus, o sentimentalismo de
nossas vidas e trazendo pelo poder de Deus o racionalismo espiritual,
Cristo Jesus nos revela o que há no interior. Devemos pedir a Deus Sua
misericórdia para poder ministrar a outros com compaixão, é aqui onde
nos chocaremos de frente com a depravação ou o egoísmo da nossa
natureza carnal, e aí encontraremos outra enorme razão para cair
rendidos aos pés do Mestre Cristo Jesus.

Após ir aos pés do Mestre, reconhecer nossa condição e
entregar-nos a Ele, começaremos a perceber e vamos nos dar conta
que nossos olhos não nos ajudaram, e o que está diante de nós não é o
que realmente é, quando são abertos nossos olhos espirituais e
veremos a coisas como são. Que os demônios se disfarçam e que nos
falam por meio deste homem ou mulher, ou menino, ou menina, ou
jovem, ou ancião. O perdão de Jesus transcendia tudo o que pudesse
dizer ou fazer algum mortal, e inclusive diante de todo Seus
sofrimentos, já existia o perdão em Seu coração. Ele sabia Sua missão e
Sua meta, morrer pela raça humana. E assim será a nossa meta quando
seguimos as pegadas do Mestre: viver para que outros vivam, João
17:18.

Nosso amor deve se desenvolver até o extremo, que nossa
atitude normal seja perdoar qualquer insulto a nós. Somos chamados a
morrer para que outros vivam, por isso não devemos parar de
interceder uns pelos outros e vermos a nós mesmos antes de ver aos
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demais. Ser sinceros reconhecendo nossos pecados, pois se somos
cegos aos nossos pecados, seremos como o metal que soa ou címbalo
que retine. Se não nos movemos em amor, a crueldade nos arruinará a
vida eterna a nós e a outros, Mateus 7:1-15. O dom do discernimento
provém de Deus e temos que ter extremo cuidado de não contrariar o
mandato de Deus. Aquele que julga carnalmente, julga por sua própria
realidade que está dentro dele, por isso o mandato de Êxodo 20:16 e
Mateus 5:3-8.

Temos que ter muito cuidado com outras fortalezas ou muralhas
em nossa vida e esta é o falso discernimento. O importante, a
sumamente importante demanda toda atenção e qualidade de tempo.
Quando Deus nos fala, uma palavra somente ao justo lhe transforma a
vida. O justo espera quieto em silêncio, a resposta do Eterno para sua
vida. Não se adianta frente a Deus, não vai ao Seu lado e sim vai atrás
dos Seus passos. Deus nos fala quando diminuímos o ritmo e Ele sabe
que estamos dispostos a ouvi-lo. Para ter o verdadeiro conhecimento
provindo do alto, devemos estar calados perante Deus, devemos
aprender a ouvi-lo e dizer: Fala Senhor que o Teu servo ouve, Salmos
46:10. Temos e devemos estar conscientes, que sem o discernimento
de Deus não poderemos decifrar o inimigo das almas quando se
aproxima ou está em nossas vidas. Portanto, é imprescindível buscar,
em rogo e oração, o dom de discernir, escutar a voz de Deus, João5:30.

Deus é amor, verdade e justiça. O amor verdadeiro, o amor real,
é darmos a verdade, o conhecimento da mesma, para que se lhe
seguimos ao pé da letra, nos importa Sua justiça. Agora, como seres
humanos, muitas vezes não sabemos nem temos experimentado
alguma vez o amor verdadeiro que tem duas caraterísticas sumamente
acentuadas: compromisso a longo prazo e a caridade sacrificante. O
juízo justo é o resultado do verdadeiro amor, por isso sempre devemos
orar pelos demais para que possam experimentar, no amor de Deus, o
verdadeiro discernimento, João 7:24. O amor leva a paz verdadeira, e à
verdadeira percepção, o real discernimento. Quando a verdadeira paz
governa em nosso coração Deus toma o controle das nossas vidas, e
começa a real transformação, que somente pode ocorrer quando a luz
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celestial entra nos lugares escuros do nosso ser, Marcos 7:21 e
Provérbios 4:23.

Como discerne o ser humano por si mesmo? Em que indicadores
se baseia o discernimento do homem mortal? No que há em seu
coração. Se nosso coração carece de justiça os frutos serão injustos, se
carece de amor seremos sem piedade, déspotas e sem misericórdia.
Por esta razão é vital a paz que provém de Cristo Jesus para ouvir Sua
voz, Colossenses 3:15 e Eclesiastes 4: 6. O verdadeiro discernimento
vem de Cristo Jesus. O Espírito Santo que ao ser um dos três dignitários
celestiais, nunca sugerirá ou provocará violação secreta oculta ou
aberta a Lei do Eterno Deus.

Outro cuidado que devemos ter com ante as muralhas ou
fortalezas em nossas vidas, é que somos chamados a ser reparadores
de brechas, restauradores de calçadas, edificadores de ruínas antigas;
ali em Isaías 58:12 nos ordena isto. Tudo aquilo que baixe a norma em
nossa vida espiritual e física deve ser rejeitado. Deus está chamando o
Seu real povo a elevar a norma até alcançar a santidade; somente
podemos elevar a norma em total equilíbrio por Seu poder e por Sua
misericórdia. E buscar desculpas para ir contra um “Está Escrito”, é
caminhar em terreno encantado, e todo aquele que ande por este
terreno com pleno conhecimento, perderá sua salvação por eleição
própria.

Na Bíblia encontramos atos ou relatos verídicos que nos dão
tremendas lições, nos mostram qual o fim para os que obedecem como
para os que desobedecem. O relato bíblico é completo desde o Gênesis
até o Apocalipse, e cada vez que a lemos em seu contexto, nos abre
mais o horizonte de luz celestial salvífica para cada um de nós. Tomar
uma parte da Bíblia para justificar nossos fins ou propósitos é
incoerência, rebeldia e engano, e isto é caminhar em solo ou caminho
do destruidor das almas; e certamente a angústia, a tristeza, a
ansiedade não se farão esperar. Estes sinais permitem que o Espírito
Santo chegue até nós para ver se um alerta se levanta ante nossos
olhos, e corremos em busca de perdão aos pés do Mestre Cristo Jesus.
Mas se persistimos em dureza, orgulho e prepotência, alentando-nos
com palavras sutilmente enganadoras, provenientes de corações
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totalmente controlados pelo maligno, se chegará a rebeldia aberta, e
assim se cauterizará a mente e se endurecerá o coração, e ali o Espírito
Santo se apartará. E o inimigo entra em possessão de tormento,
opressão e possessão. Isto é terrível, porque ninguém se perderá ou se
salvará por casualidade, é por decisão consciente de seus pensamentos
e ações.

A maioria dos cristãos não tem discernido ou visto a necessidade
de estar pronto diante da luta espiritual de seduções malignas, de estar
ao lado da verdade, ainda que isso os leve a viver sozinhos como
Enoque, Elias, João Batista, que como titãs da fé, preferiram a solitude
que viver pertencendo à multidão, e que isto os levará a perdição
coletiva. A salvação é individual; devemos lutar por nossa íntima
relação com Deus e não permitir que nada entorpeça esta relação: nem
esposo, nem esposa, nem filho ou filha, vizinho ou familiar. Quando se
perde a individualidade espiritual começamos a morrer espiritualmente,
e o inimigo sabe, por isso cria sistemas de comunidade. Isto é de sumo
cuidado, em especial nestes dias solenes nos grupos das montanhas,
onde várias famílias juntas perdem sua individualidade familiar e
pessoal, onde a indiscrição é a ordem do dia e a vida de uma pessoa
passa a ser o “filme” de todos. Onde o que se pensa e sente não é entre
Deus e eu, senão do público ao redor. Onde o problema matrimonial de
uma casa passa a ser de todos por indiscrição conjugal. Onde as
crianças e os pequenos, tarefa dos seus pais, passam a ser tarefas de
outros que creem ter melhor discernimento e espiritualidade para
fazê-lo. Onde os comentários e a crueldade das palavras é a ordem do
dia. Onde todos devem saber seus planos familiares do viver diário, isto
é pertencer a multidão e isto Deus condena.

Se bem que Deus está nos levando a todos a levantar a Sua
norma e sermos guardas do nosso irmão, em amor em Cristo Jesus. E
esse amor se provém de Deus como fonte, traz a verdade, a justiça ao
redor. Não devemos nunca invadir a privacidade matrimonial de uma
família. Deus tem dado muitas regras específicas para a convivência em
grupos nas montanhas, e ainda que muitos as vivem seguindo em paz e
harmonia com Deus, os homens muitos se enchem de valentia ao
chegar em uma comunidade nas montanhas e reclamam sua



Testemunho: 16-12-2020 #3
(Fortalezas, barreiras e muralhas)

577

individualidade, para assim proteger sua falta de lealdade a Deus na
vestimenta, na alimentação, no trabalho, etc. Em outra face da moeda
também é um desequilíbrio proveniente do maligno; sabemos que
como povo, com a mensagem verdadeira adventista do sétimo dia, que
entre tantas mensagens maravilhosas que o céu nos tem conferido,
está a mensagem de reforma de saúde; ainda vemos naqueles que
sobem para as montanhas comedores de carne, ovo, queijo, tomadores
de café, chocolate ou chá com cafeína, com gostos e preferências de
vestimenta errados, dados somente a complacência própria e a
sensualidade. Outros com grandes condimentos fortes, azeites
refinados, cereais refinados, que lutam para não se apartar deles, sem
se dar conta que lutam contra Deus e causam danos ao seu corpo,
empréstimo do Eterno, e serão culpados de juízo.

Outros vão por outro lado, ao fanatismo, fazendo ver que
somente uma marca de azeite é a única aprovada por Deus, e assim
cada coisa alimentícia que lhes ocorra. O equilíbrio somente através do
discernimento real de Deus, e Deus leva um povo por um caminho para
levantar calçadas, reparar rachaduras e fechar brechas. Em qualquer
acampamento que se esteja praticando a leviandade ou o fanatismo, o
Senhor intervirá, pois aqueles que tais coisas praticam, estão
zombando dos Seus mandatos e estão faltando com o respeito
abertamente para com aqueles que com amor e obediência a Deus
abriram suas portas para recebê-los em seus lugares de refúgio, e
certamente o Senhor atuará em favor dos fiéis que vivem oprimidos
nesta hora.

Muitos de renome falam muito bonito e inclusive até celestial ao
ouvido de muitos, porém o olho que tudo vê desde o céu, vê seus
motivos e suas práticas mais recônditas, a estes o Eterno se refere
como Ais, Jeremias 23:1 e Ezequiel 13:1-5. Devemos levantar clamor a
Deus em jejum e rogo por isto, para que o Senhor atue com Sua santa
justiça onde a violação à Sua santa Lei é pisoteada, para que assim os
acampamentos, famílias e indivíduos possam ser libertos das ameaças
e feitiços do maligno. Somente uma entrega pessoal a Deus será
frutífera e eficaz nisto. Uma brecha é uma distância em como são as
coisas e a maneira como deveriam ser; portanto, temos que
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permanecer firmes diante desta brecha em nome do Senhor e fechá-la.
Se temos algo a mudar, temos que fazê-lo agora, pois logo será muito
tarde. O intemperante perderá sua salvação, o acusador e difamador a
perderá também. O adúltero escondido em seu coração, esse adultério
escondido em seu coração ou aberto em seus atos também se perderá.
Os lisonjeiros de lábios, que põe seus olhos ao controle do maligno para
enfeitiçar a seu próximo, o que se deleita em seus feitiços. O que
buscando desculpas em consenso oprime e destrói o desfavorecido, o
que desculpa seu mal proceder, o que não se alimenta espiritualmente
e detém ao que deseja fazer. O que raciocinando impõe juízo a outro
que está caído por sutil engano. O que recebendo benção de outro, o
oprime e o maltrata porque se sente fortalecido. O que levantando não
busca em primeiro lugar o Seu Criador e sustentador, e ao anoitecer
não lhe agradece por Seus cuidados e bondades. O que observa o cisco
do próximo para torturá-lo e não vê a trave em seu olho. A mulher que
não cuidando da sua vestimenta e sua forma de ser oferecida leva
adultério a vida do homem. O homem que provoca ou aceita a
familiaridade feminina, criando adultério encoberto, até chegar a
imoralidade. Estas e muitas outras coisas mais, sutilmente passados
por alto, são as artimanhas mais poderosas do inimigo para destruir
acampamentos, famílias e indivíduos. Estas e outras são brechas reais
que minam os que dizem ser povo de Deus nesta hora, e certamente
onde isto aconteça, não haverá salvação para os que as tenha, pratique
ou permita.

Outra muralha, fortaleza ou muro que devemos cuidar para não
ter: é ser passivo na adoração. O céu é adoração, e onde aqui a
adoração começa é com a oração, louvor e o estudo profundo da
palavra de Deus, mas não com uma profundidade de teorias e
hipóteses humanas e sim com o poder do Espírito Santo, trazendo luz a
nossa mente, e assim nos deixando ver com os olhos espirituais a
verdade e a realidade das nossas vidas, onde estamos no caminho
espiritual e aonde temos que chegar para sermos aceitos na pátria
celestial, Apocalipse 7:12-13. Ao único que temos que ter inteira e
absoluta lealdade é a Deus, porque se agora não pensamos muito em
baixar a norma para nossa conveniência, pela concupiscência do nosso
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negro coração, como será já mesmo ante a prova final? Apocalipse 7:11,
Apocalipse 3:4 e Apocalipse 14:11.

Aquele que tenha por norma em sua vida cair em uma das sete
formas de queda, não passará a prova final. Poderá declarar com sua
boca que está firme, porém seus feitos definirão a realidade. Todo
hábito de conveniência própria, egoísmo, despotismo, crueldade, amor
próprio, tanto em pensamento quanto em ação, nos desqualificará para
o mundo vindouro. A lealdade que Deus está requerendo do Seu real
povo, é uma obediência implícita a Sua Lei, a Seus mandamentos e
estatutos. Muitos amam ser resumidos nisto, porque amam as brechas
em sua vida, não desejam reparar muros nem reparar brechas, acham
fanatismo, e classificam, os que vão atrás da meta alcançável pela de
Deus, como dissidentes. Assim vemos como muitos tem ficado pelo
caminho e ainda ficarão.

Como povo devemos entender que a palavra de Deus é Lei, e
Seus requerimentos implicitamente necessários, se queremos ser
participantes do mundo eternal. Um coração espiritualmente superficial
como o que prevalece hoje em nossos dias e uma mente dada ao “eu”
será a ruína de muitos neste mundo e os desqualificará para o mundo
vindouro. Quando Deus retirou o povo de Israel do Egito para o deserto,
o propósito é que fossem preparados como verdadeiros adoradores
antes que entrassem na terra prometida. Que tivessem uma verdadeira
relação com Deus e não com as circunstâncias. Lhes queria ensinar que
sem a verdadeira relação com Ele e a fé implícita nEle não poderiam
obter a vitória, deviam aprender a pôr nas mãos do Eterno sua mente,
sua vontade e suas emoções, pois sem esta real experiência o Eterno
sabe que o inimigo nos vencerá; porque quando vem as tribulações, as
opressões, chega a resistência à vontade de Deus e começamos o
caminho da rebelião para com nosso criador, sustentador e redentor, e
assim, resistindo o trato do Senhor chegamos a ser réus de morte
eterna.

Irmãos a luta agora não é, literalmente para muitos no deserto,
mas nas montanhas. Luta material, espiritual e física. A pergunta é, o
que nos apartará do amor de Deus? Romanos 8:35-39. Não estaremos
resistindo a preparação que necessitamos para ser salvos das queixas,
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murmurações e descontentamentos. Cuidamos para não estar fazendo,
com nossas atitudes, guerra contra o príncipe Emanuel e Sua escola de
transformação de caráter terrenal e Sua lei de governo, pois isto é
traição aberta a Seu reino sempiterno, Lucas 9:62, Romanos 8:28 e
Salmos 84:5-6.

Devemos ser como as flores, que enquanto estão mais
machucadas e pisoteadas, mais fragrância exalam; assim são os
verdadeiros servos do Altíssimo. Assim cresce nossa lealdade a Deus
em pureza e perfeição quando entregamos nosso passado, nosso
presente e nosso futuro a Deus é quando verdadeiramente O estamos
adorando em espírito e em verdade, recordemos Romanos 8:28. Até o
mal que aconteceu em nossas vidas por nossas más decisões,
provocadas por um coração distante de Deus, quando chegamos a ser
novas criaturas em Cristo Jesus, são lições vitais contra as artimanhas
do maligno. Concentrar-se na tristeza do passado, no nervosismo do
presente e na angústia do futuro é negar a eficácia do poder de Deus
em nossas vidas, pois quando participamos por Sua graça e
misericórdia da Sua presença, toda amargura, preocupação que temos
não podem existir, e vivemos a plenitude de Sua direção em pastos
seguros e águas tranquilas. Esta é a verdadeira paz, ainda em meio à
tormenta, Salmos 23:4, João 16:33, João 14:27 e Filipenses 4:6-7.

Apartemo-nos no mal, para que possamos gozar de dias felizes
em companhia de Cristo Jesus, 1 Pedro 3:10-11. Muitos desejam
conquistar coisas neste mundo e outros lutam por dominar a outros
mediante ideias e seduções, porém a luta mais violenta e grande é
dominar a si mesmo, como diz em Provérbios 16:32. Dominar-se a si
mesmo é impossível se o Espírito Santo não entroniza nossa vida, e
esta é a verdadeira luta do cristão, render-se ao Eterno e deixar que as
deidades celestiais tomem o controle absoluto de nós, e assim será
uma grande benção em todos os aspectos para nós e para outros.

Outra muralha, fortaleza ou muro que devemos derrubar em
nome do príncipe Emanuel é crer ser a consciência de outros em tirania
e despotismo. Se bem que somos chamados a alertar e dizer a palavra
da verdade com amor e justiça; não é nossa obra obrigar ninguém a
nada. Cada qual deve decidir sinceramente a quem servir, se a Deus ou
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a mamom, Gálatas 6:1. Nossos motivos e ações sempre devem ser
salvíficos. Os cochichos, comentários negativos, tramas do mal ao
próximo somente provém de um coração endurecido pelo pecado, uma
mente dominada de juízo errôneo e desapegada do amor de Cristo
Jesus. Diante da adversidade é que se revela o verdadeiro caráter de
cada um de nós, e é aí que outros podem ver quem realmente
entroniza nosso coração, e as vezes, o que tem dito caráter, o pode ver.

Oh amados! Quão solene e terrível será o dia final quando tudo
vier para luz. Se não pedirmos com rogo verdadeiro a Deus que nos
revele nossa verdadeira essência do caráter e quem o controla, aquele
dia nos revelará, porém será demasiado tarde para arrependermo-nos.
Muitos vivem enganados nesta hora crucial de grande decisão final,
pensando que serão chamados pelo registro do Livro da Vida e muitos
ficarão desapontados. Deus deixou Seu trono e majestade pela raça
humana, o criador saiu em resgate da Sua criação e todos, obedientes
e desobedientes. Ele morreu por eles, somos Sua propriedade de
direito por criação e redenção, e não pensamos em muitas vezes das
consequências de ofender com palavras e atos a um filho de Deus. O
despotismo em nossas filas me faz tremer, a força com que palavras
fortes e descomedidas dentro do que diz ser o povo de Deus, grita aos
quatro ventos que Deus não está em seu meio.

Se lembrem que todos somos peregrinos e estrangeiros nesta
terra, a saber os que lutam para serem admitidos pelo poder de Cristo
Jesus, e por Sua majestade e glória na pátria celestial. Portanto o que
se ensoberbece diante de um estrangeiro, está violando a Lei de Deus.
Recordemos aos nossos pais no Egito e analisemos nossa vida, porque
tudo o que nos acontece debaixo do sol tem seu propósito. Se
maltratas, te maltratarão. Se enganas, te enganarão. Se insulta o
inocente, será insultado. Se expulsa a viúva, o estrangeiro, o órfão por
seu orgulho próprio, assim mesmo será sua sorte, Provérbios 16 e 29.

Quando se permite que este espírito demoníaco se mova em
nossas vidas, o Espírito Santo nunca morará ali, assim se perde a
salvação. É por meio do Espírito Santo que estamos em
companheirismo direto com Cristo no céu. Diante de situações de
pecado, nossas reações definem quão semelhante somos a Cristo, e
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isto mede nossa espiritualidade. Ali onde vemos nossa debilidade,
devemos ser exemplos de virtude e valor, em reconhecer, em
emendar-nos e arrepender-nos. Não devemos nos deixar aprisionar por
satanás nas prisões do orgulho próprio, pois esta nos acarretará a
morte eterna.

Ele usa para nós a mesma prisão onde ele ,por vontade própria,
entrou e induziu os anjos caídos a entrarem, e usa esta mesma
estratégia com o homem mortal. A murmuração contra um “Está
Escrito”, é uma declaração aberta de rebeldia ao reino de Deus. O
demônio tem acesso a nossos pensamentos e palavras (explicação: não
de saber os nossos pensamentos e sim de infundi-los e por ele, surgem
as nossas palavras inspiradas por ele), aos sonhos e visões e por este
meio sutilmente envolve e engana a muitos. Porque, antes disto, ele
analisa a soberba em seu coração, e achou ali a que floresceu nele, e a
utiliza como médium para envolver a muitos em nome de Deus.

A última barreira, muralha ou fortaleza que devemos derrubar,
com a ajuda do Todo-poderoso Cristo Jesus, é reconhecer que há uma
luta espiritual por nossa alma. É ali onde anjos e demônios lutam por
nossa cidade que é nossa alma. Somente sob uma estrita teocracia se
poderá vencer com o poder de Deus esta batalha. Aqui é onde
podemos pôr em ação o presente celestial que se concedeu a cada ser
humano, o livre arbítrio, a capacidade de decidir por vontade livre a
quem escutar, seguir e servir. Em Mateus 8:13, vemos o relato do
Centurião e Jesus, e vemos que o Centurião decidiu crer e foi para
salvação sua decisão. E vemos o contraste em exercer o livre arbítrio
incorretamente no relato que encontramos em Gênesis 11:6.

O inimigo conhece que todas a nossas decisões e ações
começam com uma ideia, e luta por entronizar nossa mente. Primeiro
imperceptivelmente, sutilmente, sorrateiramente, até que se torna
abertamente. Logo não pode trabalhar sozinho, e originando estas
ideias na mente desta pessoa a impulsiona a buscar adeptos. Pesa os
espíritos ao derredor e busca desfazer-se de tudo o que estorve para
levar a realizar o seu plano; ao conseguir a divisão se regozija na
grande conquista. Por outro lado, os que procuram com jejum, rogo e
oração ter ideias em sua mente concebidas do Pai celestial, não podem
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permanecer entre as intrigas e maleficências dos que entregaram por
vontade própria sua mente ao inimigo. E levantando a bandeira
ensanguentada do príncipe Emanuel se apartaram do arque enganador
e seus comparsas, e isto vemos desde o céu em Apocalipse 12:7-8.

Toda a batalha se concentra em um ponto básico, quem controla
quem? O céu ou inferno, a salvação ou a perdição. É uma luta
totalmente espiritual com ações físicas, e somente o que se apega
incondicionalmente a Deus pode notá-la. Se o Senhor é entronizado e
controla nossa vida, tudo vai ser felicidade, amor, gozo, verdade,
justiça e por consequência a salvação. Mas se é o inimigo das almas é
que controla e entroniza nossa vida, tudo vai ser desgraça, opróbrio,
maleficência em nossa vida e por consequência a destruição. Ao ir
avançando o momento final da história deste mundo, os filhos de Deus
se unirão em um só corpo sob a mesma cabeça, Cristo Jesus, e os do
grupo contrário, de igual maneira sob a cabeça do inimigo; e nem um
grupo e nem outro poderá ter harmonia entre si, a separação é
inevitável, Efésios 6:12.

O inimigo luta pelo controle da consciência da raça humana, e o
vemos dia após dia, momento após momento, nas ideias de indivíduos,
comunidades, povos, países e governos. Cria uma ideia, que cria um
desejo e logo se torna uma ambição, e faz o ser humano crer na grande
mentira, que este mundo é o único que viverá, assim que lhe é lícito
fazer o que quiser. Porém nunca lhes diz, ou deixa ver o que cita
Apocalipse 11:5. Nossas armas contra isso é o estudo profundo da
palavra de Deus, do Espírito de profecia, a palavra inspirada, a oração
contínua e a busca de cada dia em refletir mais e mais o caráter de
Cristo Jesus em nossas vidas. Não por nossas forças, porque não
podemos, e sim sob a graça e misericórdia de Cristo Jesus, João 6:36.

As fortalezas e os muros que então temos que derrubar são
aquelas que entronizam nossa mente, que o inimigo tem semeado ali
em nossas vidas e que nos levam a pensamentos iníquos e atos
vergonhosos. Cada vez que passemos mais tempo em oração, estudo
da palavra, retiro a sós com Deus, cada vez mais seremos impregnados
do Seu poder regenerador e santificador. Os exorto, amados irmãos, a
se colocarem de acordo com Deus, em contas com Ele. Ele é o único
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que deseja nossa plena felicidade, é o único que pode nos dar a
verdadeira paz, o único que pode nos livrar da morte eterna. Se
deixamos que outros decidam por nós perderemos o céu. O Eterno
quer e anela nos dar a chuva serôdia, o dom do Espírito Santo, mas se
não somos sinceros conosco mesmos, nunca o receberemos, por mais
que o desejamos.

Após sermos sinceros a nós mesmos, porque o Espírito Santo
nos leva ao convencimento do que somos, corramos aos pés de Cristo
Jesus por Seu perdão. O convite é para todos, o pagamento foi feito, a
decisão é somente nossa, porém se lhes parece mal servir a Jeová,
escolhei hoje a quem servir, porém eu e minha casa serviremos a Jeová,
Josué 24:15. Queira Deus que os entendidos possam entender.

Que o Senhor nos abençoe.
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20-12-2020. O Senhor estava me mostrando muitas coisas,
amados, nesta madrugada. Enquanto eu via as coisas que estavam
sendo mostradas e explicadas para mim, disseram-me: “Preste atenção,
Testemunhos para a Igreja Vol. 2 tem a resposta para muitas coisas
que estão acontecendo agora nos acampamentos nas montanhas; o
inimigo luta e está conseguindo falsificar ousadamente o dom de
profecia; esta é a sua hora porque ainda para isso há prazo e só os
entendidos entenderão; Você deve dizer ao povo que em breve ele
trará fogo do céu, sua chuva que eu não ordeno, e a carne mortal
sentirá e muitos acreditarão nele e não saberão, aqueles que não são
compreendidos, que estão adorando demônios; Aquele que não
entende o engano real e sutil, porque tem um eu exaltado, cairá; esta é
a hora, e agora é que muitos que acreditam seguir muitos por supostas
revelações e sonhos estão seguindo médiuns do maligno, e
enfeitiçados por suas palavras eles correm atrás deles acreditando que
estão atrás de Meus passos; Os que persistem neste engano por
ignorância, clamará a mim e eu verei seu coração, e se não houver
orgulho eu o libertarei, mas se houver orgulho, ele permanecerá
prisioneiro do engano; porque Joel 2 não foi totalmente compreendido
e ele ainda anuncia isso em suas palavras, esse falso evento;
aquietai-vos e entendais que eu sou Deus, e não faço o impuro do
coração humano ao puro coração à força, sem que ele não venha a
mim com o coração quebrantado, só assim poderei recebê-lo; tudo o
que acontece de verdadeiro tem sua contrafação e, assim,
aparentemente semelhante ao verdadeiro, como é seu engano
magistral fazer; estejais atentos porque o grande enganador engana
a muitos se passando por um anjo de luz; arrependei-vos e buscai-me
de todo o coração e vivereis, rejeitai-me e morrereis; Eu os deixo saber
o que está acontecendo, e isso continuará a aumentar ainda mais com
milagres e prodígios de exaltação própria para fazer os escolhidos
acreditarem, e quando eles caírem, eles ficarão orgulhosos e serão
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encorajados e seduzirão muitos, e muitos não firmados na rocha cairão
porque ainda há quartos escuros em sua mente e coração; afastai-vos
e não toqueis no impuro, para que não sejais participantes de suas
pragas, porque muitos virão em meu nome, os quais eu não enviei, e
aquele que não é entendido perecerá; E por que não é entendido? ele
perguntou, "porque eles não crucificaram o seu eu e ele ainda está vivo,
e por que eles não crucificaram a si mesmo?" -perguntou de novo-
porque correram com sua própria suficiência, com sua própria força e
rejeitaram a mim, fonte de água viva; seu recipiente transborda com as
maquinações de seu coração, eles podem ser gentis, prestativos em um
determinado momento ou mesmo a longo prazo, mas seu fim está
misturado por sua essência acariciada; despertai, despertai, despertai e
estejais atento porque mesmo com aqueles a pé você está caindo e
logo aqueles a cavalo virão; internalize minha lei, meus estatutos e
você viverá; quando o mal é chegado, crie duas ações, que o leve ao
escrutínio da minha palavra ou a aceitação com submissão; olhe, veja,
analise, escute e ouça porque aqui o inimigo saiu com grande fúria e vai
enganar muitos que, acreditando que estão no meu caminho,
caminham por terreno encantado; escute minhas palavras e volte
porque o tempo acabou e quem será por ti?; arrependam-se e
humilhem-se de todo o coração, e eu me voltarei para vocês, e lhes
darei a compreensão do discernimento nesta hora e vocês serão
libertos do grande enganador. Então, ele me disse: “desperta e leia
Testemunhos para a Igreja, volume 2, capítulo 26 (Portadores de
responsabilidades na Igreja); aí está a resposta”.

Abri os olhos, nesse momento o meu marido entrou na sala e
disse: estás a ouvir o que estou a ouvir? Eu estava acordando e
perguntei, o que você está ouvindo? E ele me diz: o espírito de profecia,
aquele que está tocando neste momento, está falando coisas
tremendas. Imediatamente ele foi, pegou um celular que a gente
sempre colocava desde que nossos filhos eram pequenos, a gente
sempre colocava a bíblia pra ler à noite, ou o espírito de profecia para
que isso fosse internalizado na vida das crianças e em cada um de nós;
E justo nesse momento, ali estava Testemunhos para a Igreja, volume
2, capítulo 26.
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Amados irmãos, foi tremenda, uma evidência tão contundente
naquela hora. Amados, sob este feitiço satânico, atrocidades vis estão
sendo cometidas; e o inimigo ganha terreno nas mentes fracas e nas
quais sua autossuficiência é exaltada. Queira Deus, é meu rogo e
oração que possamos entender. Peço a vocês, queridos irmãos, que
leiam isto, e estejamos apercebidos, e saibam que ainda há tempo para
se afastar disso, um pouco, porque senão seremos destruídos com o
arque engano. Queira Deus que muitos possam ser libertados nesta
hora. Que o Senhor nos proteja e nos abençoe, é meu rogo e oração
por todos nós. Bençãos.

“Satanás tem grandes vantagens. Ele possuía o admirável poder
intelectual de um anjo, do qual poucos têm uma ideia exata. Satanás
estava cônscio de seu poder, do contrário não se teria empenhado em
um conflito com o poderoso Deus, o eterno Pai, e o Príncipe da Paz.
Satanás observa atentamente os acontecimentos, e quando encontra
alguém que possua um espírito especialmente forte de oposição à
verdade de Deus, ele lhe revelará até acontecimentos ainda não
cumpridos, a fim de poder mais firmemente assegurar um lugar em seu
coração. Aquele que não hesitou em enfrentar um conflito com quem
mantém em Seu poder a criação, tem malignidade para perseguir e
enganar. Ele segura os mortais em suas armadilhas nos dias de hoje.
Não perdeu, em sua experiência de quase seis mil anos, coisa alguma
de sua habilidade e astúcia. Durante todo esse tempo, tem sido atento
observador de tudo quanto diz respeito a nossa raça. – {T2 171.2}

Os que se têm oposto severamente à verdade de Deus, Satanás
emprega como médiuns. A esses aparece ele na falsa forma e
personalidade de outro, talvez um amigo do médium. Aumenta-lhes a
fé empregando as palavras desse amigo, e mencionando circunstâncias
prestes a ocorrer, ou que realmente já tiveram lugar, e de que o
médium nada sabia. Por vezes, antes de uma morte ou de um acidente,
ele dá um sonho ou, personificando outra pessoa, conversa com o
médium, comunicando até mesmo conhecimento por meio de suas
sugestões. É, porém, sabedoria debaixo e não de cima. A sabedoria
ensinada por Satanás está em oposição à verdade; a menos que, para
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servir aos próprios fins, ele se revista aparentemente com a luz que
envolve os anjos. Para certa classe de mentes, ele vem aprovando
parte daquilo que os seguidores de Cristo creem ser a verdade, ao
passo que os adverte a rejeitarem outra parte como erro perigoso e
fatal. – {T2 172.1}

Satanás é um mestre em seu ofício. Sua sabedoria infernal é por
ele empregada com êxito. Está pronto para ensinar os que rejeitam o
conselho de Deus contra o próprio entendimento, e é capaz de fazê-lo.
A isca encontrada por ele será proveitosa em levar as pessoas a sua
rede, e a fim de nelas firmar as garras diabólicas, ele a revestirá da
maneira mais atrativa possível. Todos quantos são assim enredados,
aprenderão à custa de terrível preço, a loucura que é vender o Céu e a
imortalidade por um engano fatal em suas consequências. Nosso
adversário, o diabo, não é destituído de sabedoria ou de força. Ele
“anda em derredor, bramando como leão, buscando a quem possa
tragar”. 1 Pedro 5:8. Trabalhará “com todo o poder, e sinais, e
prodígios de mentira, e com todo o engano da injustiça para os que
perecem, porque não receberam o amor da verdade para se salvarem”.
2 Tessalonicenses 2:9, 10. Como rejeitaram a verdade, “Deus lhes
enviará a operação do erro, para que creiam a mentira; para que sejam
julgados todos os que não creram a verdade, antes tiveram prazer na
iniquidade”. 2 Tessalonicenses 2:9-12. Temos de lutar com um inimigo
poderoso, enganador, e nossa única segurança está nAquele que há de
vir, o qual consumirá este arque enganador com o espírito de Sua boca,
e o destruirá com o resplendor de Sua vinda. 2 Tessalonicenses 2:8. –
{T2 172.2}

Eu lhes recomendo isso no temor de Deus, e imploro que se
levantem dentre os mortos, e Cristo dará vida a vocês. – {T2 173.1}”
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21-12-2020. Em sonhos me vi saindo de uma casa e chegando a
um estabelecimento bastante amplo e com muitas pessoas. Ao entrar,
ouvi vários que ainda estavam fora do estabelecimento dizerem: Ai, ai,
dói. Saí para ver o que estava acontecendo e pude ver que gotas
grossas e espessas caíram do céu sobre eles, de cor vermelha; e
quando os via caindo em sua pele, elas ficavam marrom-escuras, quase
pretos; essas gotas causavam muita dor ao cair sobre a pele. Fui até
eles rapidamente para ver como poderia ajudá-los e algumas gotículas
minúsculas, quase pretas, caíram no meu braço direito, do cotovelo
para baixo. Eu fiquei olhando, peguei um pano e as limpei. Não senti
dor e elas saíram facilmente.

Lutei para ajudar aqueles que estavam sofrendo, mas eles só se
desesperavam e gritavam de dor. Tudo estava um caos e eu não
conseguia acalmá-los. Disse-lhes que pegassem um pano, molhassem
em azeite e esfregassem na pele, mas eles não quiseram ouvir; todos
estavam focados em sua situação.

Naquele momento a cena terminou, e foi ditada para mim: Joias
dos Testemunhos volume 1, capítulo 25 e capítulo 23. Lá acordei;
rapidamente fui procurar os capítulos; ao procurar os capítulos,
procurei o 23 primeiro para lê-lo e, depois, quando terminasse, iria para
o capítulo 25; mais me mandaram ler primeiro o 25 e depois o 23. Eu li
e aí, para minha surpresa, ele falava de bolinhas pretas. Certamente,
queridos irmãos e irmãs, o céu é muito ativo em nos deixar saber o que
devemos fazer e o que não devemos fazer para ser salvos, pela graça e
misericórdia de Deus. Queira Deus que os entendidos possam entender.
Que o Senhor nos abençoe.
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23-12-2020. Em sonhos eu vi uma pia batismal ao ar livre, era
retangular e grande como uma piscina, mas com vidro em volta, que
dava para ver quem estava dentro. Eu vi um personagem chamando as
pessoas para entrarem na água, com as mãos somente, pois seus
lábios permaneciam fechados. Eu vi que uma senhora entrou na água e
ele sorriu com ela, e rapidamente a batizou depois de fechar seus olhos
por um instante. Logo a mulher, ao sair da água, o abraçou e o moveu
para um lado da grande pia batismal e se aproximou de uma das
bordas. Pelo vidro dava para ver que ela vestia calça marrom de lycra e
uma blusa bem curta branca, ela chamava todo mundo alegremente e
lhes dizia: venham, venham e sejam batizados comigo, assim serão
felizes. Seus movimentos serpentinos atraíram a atenção de todos e
muitos começaram a entrar nas águas. Eles paravam na frente dela, e
ela os mergulhava na água, e então quando ela os levantava, os beijava
e eles já ficavam sob seu feitiço. Enquanto eu observava isso, me foi
dito: O Batismo Jezabélico está em andamento. Eu perguntei: o que é
isso? Foi-me respondido: a falsificação, a chuva serôdia do maligno; É o
processo pelo qual muitos vasos humanos deliberadamente lançam sua
sorte com o inimigo do reino de Deus; Todos aqueles que acariciam
vaidades e falam malignidades, e em segredo abundam grande
amargura de raiva, ódio e contenda, são recipientes do maligno nesta
hora; vá até os seus e diga-lhes que, sem a morte ao eu, nenhum
mortal pode receber a verdadeira chuva serôdia; e isso é precedido
pela chuva temporã enquanto o processo de morte para o eu está em
andamento; diga-lhes para prestarem atenção às Jóias dos
Testemunhos, capítulo 1, capítulo 5, 10 e 11. Deixo isso com vocês,
irmãos. Que Deus cuide de cada um de nós e que todos digamos a
Cristo Jesus: "Aqui estou, entra no meu coração, limpa-me, lava-me,
torna-me branco como só tu podes fazer". Queira Deus que todos nós
possamos alcançar a meta de morrer completamente para o eu, e que
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seja Cristo quem nasça na vida de cada um de nós. Que o Senhor nos
abençoe.

Testemunho: 26-12-2020
(Não é caminho seguro ir contra Deus)

26-12-2020. Em sonhos, eu estava em uma casa, era pequena;
havia um homem chefe de família, sua esposa e seus dois filhos: uma
jovem e um adolescente. Vi suas atividades dentro de casa e percebi
sua inquietação, sua ansiedade e seu desespero. A mãe guiava a filha,
o adolescente silencioso observava, o homem que também estava
silencioso meditava sobre tudo o que ali acontecia. Fui até o chefe da
família e disse a ele: lembre-se, nunca é um caminho seguro ir contra
Deus; Esta não é uma guerra entre mortais, mas entre anjos celestiais
e demônios, não se esqueça. Ele olhou para mim, seu rosto
empalideceu e ele ficou imóvel. Ele entendeu minhas palavras e
entendeu o que havia acontecido, mas o sentimentalismo o dominou:
cegando e diminuindo em sua mente a voz do Espírito Santo. A
princípio ele chorou amargamente, depois franziu a testa e me deu as
costas, seu "eu" havia vencido. Foi-me dito que orasse por ele e saísse
dali, porque era só isso que tinha de ser feito, aí despertei e me foi
ditado: Romanos 2.

Ó amados irmãos, que triste. Queira Deus que cada um de nós
possamos reconhecer a voz do Espírito Santo, que possamos
permitir-nos ser impactados por ele, para que possamos chegar à
convicção do que temos que consertar diante de Deus, para que
possamos buscar o seu perdão, para poder corrigir e para poder
recomeçar com segurança no caminho do Eterno. É meu rogo e oração
que assim seja na vida de cada um de nós. Que o Senhor nos abençoe.
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29-12-2020. Parada na porta de minha casa, enquanto
derramava meu ser em grande dor, diante do Eterno, vendo a dor do
próximo e a instigação e a opressão do mal. Logo parei de ver o que
estava diante de mim e comecei a ver uma corda fina com um nó muito
apertado. Disseram-me então para tentar afrouxar esse nó. Fui
rapidamente fazer isso, mas não conseguia. Logo a cena mudou e uma
corda com cerca de 12 centímetros de espessura foi vista novamente, e
esta também tinha um nó apertado. Recebi a ordem de desfazê-lo,
então comecei imediatamente, mas todas as tentativas foram mal
sucedidas.

A cena mudou novamente e eu vi diante de mim uma grande
teia de aranha cujos fios eram formados por aquela corda grossa que
estava amarrada com aqueles grandes nós, e eles eram muito
apertados e fortes. Enquanto eu observava, vi uma enorme aranha
parada em uma das pontas dessa teia gigantesca, e logo uma mão
brilhante apareceu na frente dela. Assim, a mão começou a desatar
com grande facilidade e habilidade esses nós enormes e apertados; um
por um, e assim a aranha corria desesperadamente por todo o tear, e
se posicionava no meio dele quando faltava metade dos fios para cair
ao soltar os nós. Então eu vi que a mão parou de soltar os fios e foi até
onde estava a aranha, ele a apertou com as mãos e ela imediatamente
caiu morta no chão, e assim voltou ao tear da aranha e desatou tudo, e
aí tudo acabou.

Então, depois que parei de ver isso, ouvi uma voz que me disse:
Quem sabe todas as coisas? E a mesma voz respondeu: Eu, o Eterno.
Ele voltou e perguntou: o que meus servos sabem? E Ele mesmo
respondeu: o que vos revelei a meu tempo e a meu momento;
aquietai-vos e veja que eu sou Deus, e o que é impossível para o
homem é possível para Deus; descanse e confie, me foi dito, porque mil
cairão ao seu lado e dez mil à sua direita, mas não chegarão a você.
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Assim, fui consolada ante àquela hora de grande dor e
sofrimento, decepção e crueldade. Louvo o Eterno pelas suas grandes
maravilhas, porque quem se achega a ele pode viver com confiança.
Então me deram estas citações, que deixo com vocês: Isaías capítulo
10, também me falaram sobre o livro A Verdade sobre os Anjos, o
capítulo sobre a obra dos anjos maus através do espiritismo é assim
intitulado, e também sobre este outro livro; Testemunhos para a Igreja,
volume 1, o capítulo de Filosofias e vãs sutilezas. Queira Deus, é o meu
desejo e oração, que os entendidos possam compreender e possam ser
livrados dos feitiços do maligno. Que o Senhor nos abençoe.
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30-12-2020 - Quero contar a vocês algumas experiências que
tive de setembro a dezembro deste ano. Recebi relatos de vários
lugares onde casos que surgiram em grupos nas montanhas foram
expostos a mim. Ao orar a Deus pelas situações relatadas, pude ver
qual relato era um relato puro em uma questão de verdade exposta;
outros eram versões encontradas, e outros eram relatórios totalmente
inconclusivos de puro engano com o propósito de destruição.

Enquanto lia isso e cada situação me era explicada, me disseram:
cala porque isso é para sacudidura de muitos; sua maldade os
alcançará e aqueles que o seguem cegamente, cairão com eles. Fui
então instruída a responder a cada caso relatado: que nada que não
passe pelo crivo da Lei de Deus não é aprovado pelo reino de Deus e
seus seguidores, porque o bom é chamado de mau e o mau é chamado
de bom; com enganosa sutileza eles distorcem a verdade de acordo
com sua conveniência e a mentira a reveste de beleza celestial.
Enquanto isso se desenrolava diante de mim, meu ser estremeceu e
perguntou: Senhor, por que não expor todo este ultraje de uma vez? Ao
que fui respondida com a história de Davi, Bate-Seba, Urias e Joabe. E
ele perguntou: Acaso Eu não sabia? E Ele mesmo respondeu:
certamente, mas o coração do homem é tão enganoso, que somente
exposto estará a evidência diante de muitos, e salvação para aquele
que realmente me busca, e perdição para o incrédulo de coração.

Também fui lembrada de que dez dias antes dos quarenta dias
de silício "a prova seria muito forte", me foi deixado saber, e isso
aumentaria. E certamente assim tem sido, mas agradeço ao Eterno que
sempre me estende sua mão protetora em todos os casos. Em uma
[ocasião] ele me tornou invisível para meu zombador para ouvir os
segredos de seu coração, estando ao seu lado; em outra ocasião ele me
guiou quando eu tive que entrar e sair, antes que eu não pudesse mais
chegar a minha casa; em outra ocasião, ele apresentou a outros que
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me acompanhavam, matéria existente onde não havia; e abriu, aguçou
minha mente para perceber e lembrar coisas que no passado eram
lições vitais e dados presentes que antes esquecia com muita facilidade.
Foi-me dito que ao responder a cada um dos relatos recebidos, cada
situação seria motivo de uma grande sacudidura, pois inevitavelmente
as linhas estão se dividindo neste momento. Pude ver como a traição, a
inveja, a competição e a desonestidade são tais que mesmo que você
dê tudo por tudo por muitos, nunca espere nada em troca, fui deixada
saber, porque mesmo que você o faça por amor a Mim; mas se fizer por
aquele que ama seu próprio e, que engana, mente, furta e
desacreditados de acordo com suas próprias inclinações saindo de seu
coração carnal entronizado, você se machucará se esperar algo deles.

Também me foi permitido ver que é necessário obedecer a Deus
em vez dos homens em infinitos aspectos; deixando de lado as sete
formas de quedas exemplificadas, certamente em um desses relatos
que recebi. Pude ver a superfície de minha pele como de piedade, o
mau coração humano a transforma em impiedade; Como o mestre
Cristo Jesus, estando neste mundo como Salvador, Redentor, Curador
e exemplificando o evangelho vivo, ele não só foi criticado,
ridicularizado e denegrido, mas até chegou à morte de cruz pela
mesma raça humana que criou e veio para salvar.

A maldade é assim, eu pude saber, ela tece sob o manto da
piedade aparente, enganos furtivos para enganar sua presa de acordo
com eles; e não vê que o olho que tudo vê do céu, permite que eles
avancem até o ponto que Ele estipula, e assim os faça acreditar que sua
trama teve sucesso para que eles possam ver mais tarde que aquele
que cava cisternas ou cava para os outros, cai ele mesmo, nelas. Não
há nada debaixo do céu que não seja conhecido e nada que possa ser
escondido dos olhos do Eterno; a duplicidade de palavras e
pensamentos é de origem maligna e certamente, como Davi, ele cairá
em sua própria armadilha; e se ele persistir e não teme seu criador e
redentor, sua sorte será como Judas e ainda mais como Hamã. Já me
foi mostrado esse tipo de proceder, que, como no passado, ainda será
visto.
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Hoje, depois de não me permitir expressar isso rapidamente, e
agora depois de vários processos de sacudidura ocorridos, tornou-se
manifesto como no início; que todo aquele que supostamente segue os
passos do Mestre com arrogância no coração, cai e a crueldade renasce
por trás de um eu não crucificado; correndo assim nas pegadas do mal,
condena a verdade e venera a mentira, que o alinha em sua zona de
conforto, tal é o resultado de um coração enganado pela ímpia
prevaricação; Pode haver muitas testemunhas de impiedade, mais
quem vive para si e não para Cristo, não pode ouvir apenas a
conveniência por onde anda o seu coração corrompido.

Certamente não se pode zombar de Deus, mas os homens
creem nisso, por causa de sua misericórdia, que continua a se estender
a cada um de nós por muito tempo, apesar disso, eles não se
aproveitam dela e muitos chegam a pensar que Deus não ouve nem vê,
os pensamentos ocultos, palavras faladas pela metade, planos de
engano, todos governados por acesso legal satânico; louvam nas
vitórias e murmuram nas provações que os desviam do caminho
agradável; vivem à vontade enquanto muitos sofrem ao seu lado, e
ainda assim aproveitam seus bens para despojá-los e fazê-los sofrer em
nome de Deus, quando foi o instigador maligno quem fez isso; estes,
aqueles que passarem os verão e o provérbio será ouvido em seus
lábios a dizer: e estes não eram os benditos do Senhor de acordo com
suas aclamações; olhando assim para a desolação no meio deles.

O início de sua queda, a arrogância de um coração cheio de
prevaricação por um eu não sacrificado, a que se referiam a assim diz
Jeová, e assim eles desfrutaram de declarações vis de opressão ao
povo real que anseia fazer a vontade do Eterno; lançando sorte entre
todos e adivinhando o futuro com um feitiço proveniente do maligno,
eles seduziram muitos até que o véu foi levantado e eles ficaram
conhecidos como são conhecidos pelo Eterno; Ignorando as
advertências, eles seguiram seu próprio curso, assim como Sodoma e
Gomorra, que não viram seu último dia de graça. Inconsequentes de
atos e palavras, o Eterno observa seus passos e os deixa caminhar em
advertência até o dia decisivo. Jeová o revela e traz à sua memória, e
ninguém escapa de seu veredicto; aquele que é todo amor é também
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verdade e justiça; congregai todos e examinai os mandamentos, as leis
e estatutos do Eterno, porque grande maldade e engano sutil estão
dentro do povo que afirmam ser o povo do Altíssimo, e somente com a
lei do Eterno em mente e coração seremos livrados; Quem vê os
movimentos dos filhos de Deus como um negócio lucrativo nestes dias
é instigado pelo maligno, porque a misericórdia se retirou e a verdade
foi falsificada, tornando-se uma terra de chacais onde só sobrevivem
víboras e escorpiões; Portanto, fique longe da impiedade, perdoe as
ofensas de seu opressor e guarde seu coração da semente maligna do
ressentimento e rancor; mas não se sente com eles para comer e beber,
nem vá a sua congregação, porque eles minarão vossa fé e falsificarão
o direito; Orai por eles, mas não toqueis em suas roupas, assim você
cumprirá as palavras do Eterno e será libertado no dia em que Jeová
sair para dar a cada um segundo a sua justiça e retribuição.

Amados, isso é tremendo, o Eterno está realmente ciente de
tudo. Queira Deus que possamos entender isso, e que possamos nos
alinhar com a justiça de Jesus Cristo. Que o Senhor abençoe a todos
nós.
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